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Foz do Iguaçu, quinta-feira, 1º de setembro de 2022
IA Opinião |11
PALAVRA LIVRE Zé Beto Maciel, Gustavo Aquino, Maria Tereza Vasquez e Bruna Paz USTIÇA EFITORAL.
Voto da família Pesquisa da Quaest levantou as opiniões que são levadas em consideração na hora de definir o voto para deputado federal. Na ordem. Família e parentes: 22%
(considera muito) e 25% (considera pouco); candidatos a presidente: 19% (muito), 23% (pouco); prefeito da cidade: 17% (muito),19% (pouco); candidatos a governador: 14% (muito) e 24% (pouco); colegas d
e trabalho: 12% (muito), 23% (pouco); padres/pastores/líderes religiosos: 11% (muito), 14% (pouco); famosos/celebridades de TV: 4% (muito), 12% (pouco); famosos da internet: 4% (muito), 11% (pouco).
Polêmica O retorno das sessões ordinárias promete trazer muita polêmica na Câmara Municipal. Isso porque entrará em pauta o projeto que altera a legislação dos guias de turismo. Os profissionais prom
etem lotar o plenário da Casa de Leis para pedirem a aprovação.
Polêmica Il Porém, um grupo de vereadores já se manifestou nos bastidores que pretende pedir vistas para analisar melhor a proposta. Há quem diga que trata-se de guerra de vaidade, já que os parlament
ares não participaram da construção do projeto. Será?
Na berlinda O ex-presidente da Câmara Municipal Beni Rodrigues (PTB)
está com problemas no Tribunal de Contas.
O atual suplente de vereador poderá até pagar multa, devolver recursos e ou responder por improbidade.
E e 1
Cassação Galhardo Com a notícia do prosseguimento do pedido de cassação do vereador Galhardo (Republicanos), as testemunhas devem ser ouvidas já nos primeiros dias de setembro para apuração d
as denúncias.
Agitado O suplente de Galhardo, Thiaguinho Cardoso (Republicanos) - 1.042
votos na eleição -
não esconde a ansiedade do resultado da Comissão Processante e da votação no plenário na Câmara Municipal.
Na espera A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu aguarda a notificação da Justiça Eleitoral a respeito da cassação do vereador Valdir de Souza Maninho (PSC). Maninho deve recorrer no próprio TRE através 
de embargos de declaração ou ao TSE em Brasília. A defesa do vereador está estudando a melhor estratégia jurídica.
Na oposição Quem moveu a ação contra o PSC, que inclui Maninho, é o suplente Márcio Rosa
(PSD) - 1.329 votos.
Apesar de pertencer ao mesmo partido,
Rosa é adversário do prefeito Chico Brasileiro (PSD).
Queda de braço No dia em que os presidentes Jair Bolsonaro e Mário Abdo Benitez apertaram as mãos na Ponte da Integração sobre o rio Paraná, a Folha de S. Paulo diz que o Brasil perdeu do Paraguai a 



queda de braço na revisão do tratado da construção da Usina Itaipu. Segundo o jornal, o governo brasileiro concordou em elevar o custo de exploração de energia da usina ao inédito valor de US$ 1 bilhão 5 
bilhões) no ano de 2022, o que eleva a tarifa paga por brasileiros em quase US$ 300 milhões 1,5 bilhão).
Quitação O pagamento da dívida da binacional está na reta final. Neste ano caiu para US$ 1,4 bilhão 7,3 bilhões), reduzindo o custo da usina em US$ 600 milhões
(R$3 bilhões). No ano que vem, ela será quitada, com o pagamento de US$ 300 milhões. O tratado estabelece que, encerrada a dívida, será possível a completa revisão do Anexo C,
E briga O ex-juiz Sergio Moro (União Brasil) tem falado em suspeitas de corrupção no Podemos, do qual fez parte até março. Como resposta, foi acusado pela legenda de ser "mentiroso" e "irresponsável". "
Quando estava no Podemos tomei conhecimento de algumas situações suspeitas envolvendo casos de corrupção e solicitei a contratação de uma auditoria externa como condição para continuar filiado", di
sse Moro, que disputa com Álvaro Dias (Podemos), a vaga paranaense ao Senado.
Alvaro sabia De acordo com Moro, segundo a Folha de S. Paulo,
o assunto era conhecido também por Álvaro Dias. "Decidiram não tomar qualquer medida após o resultado preliminar. Essa é a principal razão que me levou a sair do partido", afirmou.
Não é assunto meu O senador Álvaro Dias informou, por meio de sua assessoria, que não integra a direção do Podemos e quem pode comentar o assunto é a presidente da legenda, deputada Renata Abre
u, e o próprio partido.
Mentiroso O Podemos contestou e disse que a auditoria nada teve a ver com algum pedido de Moro, mas com uma política de transparência. "Não houve, portanto, qualquer iniciativa exclusiva de Moro para p
edido de auditoria." Sobre as acusações de corrupção, o Podemos disse que Moro é "mentiroso e irresponsável", sendo estudada a apuração de eventual crime de calúnia, por imputação de crime não com
provado.
Repúdio
"A Federação das Empresas de Transporte de Cargas do Paraná, em conjunto com 10 sindicatos que representam mais de 20 mil empresas do setor, vé com preocupação a determinação do STF, que resu
ltou em uma operação deflagrada PF, a qual cumpriu ordem de busca e apreensão em endereços de empresários brasileiros", diz a Fetranspar em nota à imprensa.
Constituição
"Ações com este teor ferem a liberdade de expressão, que é algo garantido pela Constituição a todo cidadão. A Fetranspar ressalta que é dever dos representantes dos três poderes promover diálogo para q
ue os limites da Constituição sejam preservados em qualquer circunstância", prossegue a nota.
Posição firme
"E por fim, cobra da bancada paranaense no Congresso Brasileiro, tanto senadores e deputados, uma posição mais firme para que ações que desrespeitem a liberdade de expressão no Brasil não tenham 
espaço e não limitem a classe empresarial de se expressar.
Afinal, no país em que vivemos, opinar não é crime".
Assinam a nota: Fetranspar, Sindiponta, Setcamar, Sindivale, Setcepar, Seguipar, Setccguar, Sintratol, Sintropar, Setcsupar e Sindifoz.
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Morre o médico Antonio Roberto Fava, Cidadão Honorário de Foz 1 Ele tinha 85 anos, estava intemado no Hospital Costa Ca vaicanti e morreu de causas naturais, segundo o obituário Doutor Roberto Fava, e
m registro de junhoo o de 2021 rode 1966.

Sua atuação tor Fava. Na ocasião, ele O médico também Da Redaçae na área da medicina o se emocionou ao lembrar ocupou cargos como DiBeentre tornou conhecido e respei- dos tempos de Santa Cas
a reto, Clínico e PresidenMorreu na tarde deu- tado de toda a sociedade Monsenhor Guilherme, a te da Comissão de Eli- .? ta segunda-feira (5) o iguaçuense. "0 Doutor qual definiu como "minha ca, e presto
u serviços especialista em Clínica Fava é (foi um) exemplo casa por 40 anos".

por mais de três décadas g Cirúrgica e em Ginecolo- de filantropia. Esta ho. na Divisão de Tbbercu. 5 gia e Obstetrícia, Anho- menagem é somente um COntext0 lote do Posto de Saúde não Roberto Fava. Eir
as- pouco do reconheeimen- Antes de receber o ti- do Estado do Paraná. tava intemado no Hospi- to da cidade à sua pes- tolo de Cidadão Honor& Doutor Fava atuou potal Ministro Costa Cavai- soa", declaro
u Maninho rio, o médico recebeu liticomente no início da canti c morrcu por volta ao defender a aprovação uma moção de aplauso década de 1980 e [rabadas 16h de causas nato- de seu projeto na Cima- da
Asmmbleia Legislati- atou por mais de uma mis.

Em 2010, foi devia. ra de Vereadores. va do Estado e vários década como voluntário rodo Cidadão Honorário Ao receber a homem- Itoféus Imprensa do Pa- junto à Pastoral da Cridepondo Iguaçu, o mais ge
m, ele recordou eventos rant como destaque na ança.

jovem atê então a receber de sua formação como área médica. Especialis- Ainda não há infora honraria proposta por médico. Na minha cedo- ta em Clínica Cirúrgica mações sobre horário do Valdir de Souz
a Maninho ção de vestãoular, defini cem Ginecologia e Obs.

velório do médico. Seguea aprovada pela Cismara que medicina és ciencia tetricia, realizou mais de doo obituário, o sentide Vereadores. de curar doenças e a arte 35 mil cirurgias e 40 mil tamento é previst
o para Doutor Fava, como fi- decorar doentes. Um mé- partos, sendo que mais esta terça-feira (6), no com conhecido, estava dico precisa ter caráter, de 25 mil no antigo Hos- cemitério do São João com 85 a
nos e chegou em conhecimento cientifico e pitai Santa Casa Monse- Batista, na região central Foz do Iguaçu em janei- sabedoria", ressaltou Dou- nhor Guilherme.

de Fox do Iguaçu.
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Comissão Processante da Câmara Ouviu dois depoentes nesta segunda A Comissão Primes- maçou as 091i e o seguir, sante que investiga de- te às 11h. Mincias contra o verea- "Demosinícioao trabador 
Admilson Passos lho das viúvas vamos dar Galhardo (Republica- prosseguimento, prezando nos), iniciou as outivas pelatransparancia eoprinnesta segunda-feira,05, doi do contraditório.

O no plenário da Câmara. vereador Galhardo foi deForam ouvidos: Felipe vidamente notificado e Menger (nu-assessor do nau se fez presente amor,vereador Galhardo (Re- nhum dos depoimentos de public
anos) e Edenilson hoje, pontuou a vereadoQueiroz (um dos signa- ra Aviar Gazasioui (PL), sírios da denúncia).

O relatora da Comissão p50primeiro depoimento co- cessamo. (DC CMFO A Comissão Proces,utte é composta pelos parlamentares. Edi vaido Alcântara (PTB), presidente, Anice Garmoui (PL) - retatorr e Jo
ão Morales (União)- membro. ri
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MANINHO

O suplente de Galhardo, Thiaguinho

FEIRÃO DE EMPREGOS

para toda população", afirma.

EX-ASSESSOR TEM DETALHES

Para o prefeito Chico Brasileiro por

denúncias.

GALHARDO, O PALADINO DA HONESTIDADE, DE PEDRA VIRA VIDRAÇA!

SUPLENTE AGITADO NA ESPERA DA VAGA

MARCIO ROSA

OPOSIÇÃO A MANINHO

MANINHO ANSIOSO COM OS EMBARGOS

nicipal Beni Rodrigues (PTB) está com problemas no Tribunal de Contas. O suplente poderá até pagar multa, devolver recursos e ou responder por improbidade.

O prefeito Chico Brasileiro destaca

Maria (MDB) para deputada foi lançada candidatura é de toda Foz do Iguaçu e das cidades do oeste do Paraná, vai defender e lutar pelos direitos de moradia digna, emprego, educação e saúde pública de q
ualidade e de alcance amplo
oficialmente em Foz do Iguaçu. "Esta

BENI ESTÁ NA BERLINDA DO TC

Foram encaminhadas as vagas de

devem ser ouvidas já nos primeiros dias Ze setembro para apuração das

e da Saúde, Rosa Maria é servidora pública municipal há 30 anos. Sua participação na vida pública se destaca nos últimos anos em ações nas áreas de direitos humanos e saúde. A candidata participou int
ensamente na luta pelas vacinas contra a covid e a estruturação da saúde pública municipal no enfrentamento da pandemia.

Cardoso (Republicanos) - 1.042 votos na eleição - não esconde a ansiedade do resultado da Comissão Processante e da votação no plenário na Câmara Municipal.

LUTAS DA ROSA

O Feirão de Empregos do SindHotéis

Quem moveu a ação contra o PSC,

"Visitei Foz do Iguaçu pela primeira

Com a notícia do prosseguimento

FIOFO NA RETA!

O ex-presidente da Câmara Mu-

Ex-secretária de Direitos Humanos

çu aguarda a notificação da Justiça Eleitoral a respeito da cassação do vereador Valdir de Souza Maninho (PSC). Maninho deve recorrer no próprio TRE através de embargos de declaração ou ao TSE em Bra
sília. A defesa do vereador está estudando a melhor estratégia

(PSD) que desde o primeiro semestre, Foz do Iguaçu vem tendo uma "mídia muito positiva e espontânea" nacional e internacional. "Esperávamos com o

A candidatura da psicóloga Rosa

VAGAS ABERTAS

MÍDIA NEGATIVA PARA

controle da pandemia, esse retorno rápido das visitações, mas os números são maiores do que esperado e isso é muito bom. Em breve, teremos novos atrativos que vão impulsionar ainda mais o movime
nto do turismo", disse.

CHICO BRASILEIRO



DESTAQUE NA CNN

do pedido de cassação do vereador Galhardo (Republicanos), as testemunhas

DOS SINDHOTÉIS

GALHARDO ESTÁ COM

camareira, atendente e auxiliar de barman, restaurante e cozinha, "Aqueles trabalhadores que não tem experiência na área puderam fazer inscrição para três cursos: camareira, recepcionista e auxiliar de coz
inha. Isso para que a pessoa que procura uma nova oportunidade nos hotéis e o setor de gastronomia".

DO ESQUEMA.

vez há 10 anos (...). Agora, com minha tunidade de voltar a Foz do Iguaçu especialmente focada nas crianças, de modo que eles pudessem aproveitar o Sabbag ao indicar a gastronomia árabe e italiana e trê
s novos atrativos: Movie Cars, Dream Park Shows e Yup Star Foz (roda gigante).
esposa e dois filhos (...), tive a oporem uma viagem cuja programação foi período de férias escolares", afirmou

O portal da CNN destacou a gastro-

MARCIO ROSA DA

LANÇAMENTO DA ROSA MARIA

COLORIDA

enquanto o que circula é a denúncia divulgada em maio a contra o prefeito de Foz do Iguaçu, segundo a qual ele uma equipe de funcionários da prefeitura e pessoas que estão no programa de egressos do 
Patronato de Foz, além de um veículo da frota do município, para reformar o telhado da casa dele. Um batom na cueca que tem muitos capítulos pela frente.
teria usado, no final do ano passado,

nomia e os atrativos turísticos de Foz do Iguaçu. O advogado Fred Sabbag dá dicas de passeios e restaurantes na Terra das Cataratas. "Para as famílias com crianças que gostam de apreciar a natureza, Fo
z do Iguaçu é o local perfeito. Mas o destino oferece muitas outras atrações para os pequenos", tríplice fronteira.
diz Sabbag que viajou com a família à
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DIVERSÃO PARA A FAMÍLIA

(MDB)

jurídica.

que inclui Maninho, é o suplente Márcio Rosa (PSD) - 1.329 votos. Apesar de pertencer ao mesmo partido, Rosa é adversário do prefeito Chico Brasileiro (PSD).

MÍDIA POSITIVA

encaminhou oportunidades para 385 vagas entre os 400 trabalhadores que Matriz São João Batista nesta sexta-feira, 19, com temperatura invernal. "Foi um sucesso. Este é o primeiro feirão de muitos que p
retendemos fazer nesta parceria com a Agência do Trabalho, Secretaria Estadual de Justiça, Família e Trabalho e os empresários", disse o presidente do sindicato, Marcelo Martini.
procuraram o salão paroquial da Igreja

A Câmara Municipal de Foz do Igua-
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06 | Cidade TRÍPLICE FRONTEIRA GT Itaipu Saúde discute melhora na vigilancia e controle de Arboviroses co O treinamento teve como objetivo contribuir para a prevenção de epidemias de arboviroses, tran
smitidas pelo mosquito Aedes aegypti Da Assessoria Reportagem O encontro, organizado pelo Grupo de Trabalho ITAIPU Saúde (GT Saúde) com apoio do Centro de Controle de Zoonoses (CCZ) de Foz do I
guaçu, reuniu cerca de 45 participantes do Brasil, Paraguai e Argentina, de 22 a 26 de agosto.
Ao longo de cinco dias, técnicos que atuam na área de controle de vetores e arboviroses se reuniram no Parque Tecnológico Itaipu (PTI)
para o treinamento de
"Vigilância Ativa de Precisão para a Região da Tríplice Fronteira”.
"O Grupo de Trabalho Itaipu Saúde cumpre um papel importante, o de reunir as lideranças para discutir a saúde na fronteira. Somos, sim, três países, mas nossos povos estão integrados, convivem diariam



ente, e precisamos tratar de soluções e cuidados para todos",
destacou Marcio Bortolini, da Itaipu Binacional,
coordenador suplente do GT. O grupo é mantido pela empresa e, hoje, tem sua operacionalização inserida no Hospital Ministro Costa Cavalcanti
(HMCC).
O treinamento teve como objetivo contribuir para a prevenção de epidemias de arboviroses,
municação HMCC s S a s e g A e) Mm a O treinamento contou com palestras, debates, rodas de conversa e atividades práticas. Foi o primeiro encontro presencial pós-pandemia e pós-reformulação do GT tr
ansmitidas pelo mosquito Aedes aegypti, e aperfeiçoar as práticas de fiscalização no uso da tecnologia fundamentada nos princípios de Saúde Unica (One Health) e vigilância integrada para conter a transm
issão da dengue, Zika e chikungunya.
Segundo André de Souza Leandro, médico veterinário do Centro de Controle de Zoonoses e doutorando da Fiocruz/
RJ, a proposta é melhorar a vigilância e controle do Aedes e das doenças transmitidas pelo mosquito na região trinacional. "Reunimos tecnologias e metodologias modernas que vamos aplicar, de forma pil
oto,
em Foz, e que permitirão entender como está a situação das arboviroses na cidade", explicou.
De acordo com André,
serão utilizadas armadilhas de captura de mosquitos, softwares, drones, entre outros materiais. "Queremos saber locais de maior prevalência do mosquito, daquele Aedes com vírus ativo,
entre outras possibilidades", completou.
Esta é a segunda de três etapas do projeto - a primeira foi a definição e a contratação do software que será utilizado para integrar tecnologias. Ao final, serão adquiridas as armadilhas que servirão para ident
ificar os locais mais infestados pelo Aedes nos três países.
Segundo Ana Laura Nuúez, da Direção de Vigilância de Doenças Transmissíveis da Diretoria de Vigilância Sanitária do Ministério da Saúde Pública e Previdência Social do Paraguai, o país vizinho tem dado 
respostas no controle da dengue. "Temos épocas com o índice elevado,
mas temos ido atrás de soluções, como por exemplo, a participação agora neste encontro trinacional, ouvindo e absorvendo conhecimento e experiência do Brasil e da Argentina na vigilância epidemiológica
", pontuou.
Sábado tem encontro com diabéticos e vacinação na ADIFI Servidores do Programa Municipal de Imunização (PMI), da Secretaria de Saúde, participam da reunião mensal com diabéticos e familiares que ac
ontece na Associação dos Diabéticos de Foz do Iguaçu (ADIFI),
neste sábado a partir das 14horas.
O encontro contará com a presença da enfermeira Adriana Izulea, coordenadora do PMI, que falará sobre a importáncia da imunização para diabéticos. Uma equipe de vacinação da Saúde municipal també
m estará presente para atualizar o esquema vacinal dos participantes.
Quem estiver com alguma vacina atrasada precisa levar a Carteira de Vacinação, documento de identificação eo cartão SUS.A Associação dos Diabéticos de Foz do Iguaçu fica na Rua Engenheiro Hildemar 
Leite França, 278,
na Vila A. (AMN)
Foz do Iguaçu, edição conjugada, 3 a 5 de setembro de 2022
O incentivo ao esporte é fundamental por parte do poder público Os vereadores têm uma ferramenta valiosa no orçamento que são as emendas impositivas. Por meio delas, eles podem destinar recursos a 
entidades, associações, secretarias, a fim de reforçar o caixa e permitir que o trabalho do beneficiado se realize de forma mais profícua. Nesse cenário, a equipe de vôlei feminino recebeu emenda impositiv
a destinada pelo vereador Adnan El Sayed (PSD).
Averba já fez diferença no trabalho da equipe.
O vereador Adnan El Sayed (PSD), que destinou emenda impositiva para a equipe destacou: "A associação vem fazendo um grande trabalho com professor Marcão e mereceu nossa emenda. É uma das as
sociações, instituições e iniciativas do esporte que favorecemos por meio das emendas impositivas”".
O técnico da equipe, Marcos Dias, destacou:
"quanto mais investimento no esporte, a gente qualifica mais, a gente não pensa só em formar atletas,
mas também os cidadãos. A emenda foi usada para que a gente pudesse comprar materiais que usamos nos treinos, então todos os materiais são necessários para que a equipe consiga atingir o objetivo
", A equipe de vôlei adulto feminino de Foz do Iguaçu é considerada uma das melhores do Paraná. As jovens participam de vários campeonatos estaduais representando a cidade.
Vereador Adnan El Sayed Súmula de Recebimento de Licença de Operação A empresa ECOMONEY ECONOMIA CIRCULAR LTDA, CNPJ
45.124.219/0001-30, toma público que recebeu do Instituto Agua e Terra - AT, a Licença de Operação nº 279264, válida até 01/09/2027,
para reciclagem de embalagens metálicas e plásticas pós consumo para reuso, implantada na Rua Netuno, nº 170, Parque Três Fronteiras, Penitenciaria Feminina, Foz do Iguaçu/PR.
SÚMULA DE CONCESSÃO DE LICENÇA AMBIENTAL SIMPLIFICADA DON LAMPIONE COMERCIO DE ALIMENTOS LTDA tona público que recebeu do Instituto Água e Terra, a Licença Ambiental Simplificada - 
LAS, com validade de 5 anos, para Comércio atacadista de produtos alimentícios e Fabricação de massas alimentícias a ser implantada Rua Afonso Pena, 327, Parque Presidente, Foz do Iguaçu-PR SÚMU
LA DE REQUERIMENTO DE LICENÇA DE OPERAÇÃO INNOVA LTDA toma público que irá requerer ao Instituto Água e Terra- IAT, a Licença de Operação para atividade de fabricação de embalagens plástica
s, tubos, acessórios, artefatos plásticos para uso doméstico e outros usos, comércio atacadista embalagens plásticas, instalada na Avenida Perimetral Leste, nº 7033, Distrito Industrial de foz do Iguaçu, Mu
nicípio de Foz do Iguaçu-PR.
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SindiFoz recebe ANTT para novo plano de transporte de cargas entre o Brasil, Paraguai e Argentina I Proposta desvia o tráfego dos cominhões das ruas centrais e do correçãoor turístico para agilizar o dese
mbraço das cargas na Tríplice Fronteira tri sasseurla Temos que ordenar o Nfrnrin) tráfego de cominhões, A diretoria do Sindi- com cargas e vazios, nesFoz recebeu nesta soma- te triângulo que comprena, t
écnicos da ANTE end e as trás pontes (Agência Nacional de (Amizade, Fratemidade Transportes Terrestres) e Íntegração) com atual que estão avaliando as porto seco molas o novo questões logísticas e de
que será implantado na transporte de carga, peio- Perimetral Leste próideipalmente em relação a mo a BR-277.

A princientrega da nova ponte pai proposta é causar o sobre o rio Paraná e a ins- menor impacto possível talação do novo porto no trânsito urbano coo seco em Foz do Iguaçu.

turismo em Foz do Igua"A ANTE está fazendo çu, utilizando correçãoores novo estudo com todos os paralelos ao do transporaspectos técnicos a ope- te turístico", pontuou assessoria da agência, racionais d
o transporte Ghellere.

Marcelo Gomes da Si!de passageiros e cargas Da receito no Sindi- na; o secretário mu nicientre o Brasil e o Para- cato dos Transportado- pal de Desenvolvimento guai, a inspeção vcicu- res Rodoviários par
tici- Industrial, Comercial e lar e o transporte troo- partun o superintenden- Agropecuário, Vilmar teiriço", disse o presi- te de fiscalização da Andréola; o vereador dente do sindicato, tão- ANTE Felipe Ricartlo d
a João Morales (União drigo Atílio Ghellere.

Costa Freitas; o chefe da Brasil) e o diretor de viário) eu instalação de inclusive, podem ganhar novas empresas. "Duas valor agregado em Foz do empresas do seforde logri- Iguaçu para depois seguitica já 
estão procurando tem aos grandes centros áreas em Foz do Iguaçu.

ou mesmo para exportaOs anos de 2023 e 2024 ção", disse Ghellere. despontam com uni novo "As empresas de loquadro de desenvolvimen- griticas consideram finito em Fundo Iguaçu, que damental o tra
balho da além do turismo, terá um ANTE de planejamento forte impulso no setor lo- e de fiscalização, porque gIstico, diversificando ain- vai dinamizar o desemda mais a economia da tri- baraço de cargas na
replirn fronteira".

gião trinacional. Essa A prefeitura, através iniciativa vai contribuir da secretaria de Andréi, ainda com os trabalhos tu, está redimensionando dos técnicos do Ministéas áreas industriais da rio da Agricultura e 
da cidade, atualmente são Receita Federal, diminutrês, para receber as no- indo o tempo na fiscalivas empresas do setor. ração das cargas, o que Novas eroprema "As empresas vão precisar também dimi
nui as desSegundo Ghellere, o de amiszéns para gamo- pesas tantos para caemestudo da ANTE mimo- rir a qualidade da merca- presas como para natotemplo, os novos modais daria para chegar ao seu 
minhoneiros au lô no(aéreo, ferroviário e aqua- destino final.

Parte delas, mos", destaca Ghellere. Reunião debateu futuro da logIstlea de cargas na região trinacional Comércio Exterior e Logística, Maicon José Gonçalves,
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Foz do Iguaçu, quinta-feira, 8 de setembro de 2022
Camara aprova projeto que reduz multas e sanções na Lei das Calçadas em Foz CMFI Reportagem O vereadores a provaram nesta terça-feira, 06,
em dois turnos, o projeto de lei da prefeitura que altera a legislação 3.144/
2005, que trata da Padronização das calçadas no Município. Agora o projeto segue para sanção do prefeito.
De acordo com o Executivo, a proposta da mudança é que a lei seja de fato cumprida, uma vez que a alteração da norma visa estabelecer novo parâmetro de cálculo para a multa, permitindo a diminuição do 
valor da penalidade inicial, bem como a aplicação das sanções àqueles que não cumprem a legislação.
A vereadora Yasmin Hachem (MDB) explicou: "Objeto principal da Foto: Christian Rizi/CMF o péojeto que reduz multas e o na Lei das Calçadas em Foz segue para sanção do prefeito lei é diminuir e estabele
cer novo padrão de cálculo. A gente está votando para que seja mais coerente a forma de cálculo,
não estamos votando para aumentar nada".
"É uma questão de segurança, acho que precisamos defender a questão das leis das calçadas", pontuou o vereador Edivaldo Alcântara (PTB). O vereador Cabo Cassol (Podemos), ponderou a falta de calça
das em escolas e outros espaços públicos.
O projeto sustenta que a criação de calçadas acessíveis, concebidas de forma contínua e integrada por convenientes conexões entre destinos,
incluindo as habitações,
os equipamentos de serviços públicos, os espaços públicos, o comércio e o lazer, entre outros, é medida que visa à garantia de mobilidade e acessibilidade dos usuários e à segurança dos transeuntes, e
m especial dos idosos e das pessoas com deficiência ou com mobilidade reduzida.
A mudança prevista,
fixa que: os proprietários/
responsáveis de imóveis que não atenderem às notificações preliminares para a construção ou adequação da calçada ficam sujeitos às seguintes penalidades de multa: 1
UFFI (uma Unidade Fiscal de Foz do Iguaçu), por metro linear da testada do imóvel, quando se tra-
| Proposta estabelece novo cálculo nos valores para quem desrespeitar às normas de padronização das vias tar de calçada do Tipo 01
- Vias Turísticas; 1 UFFI
(uma Unidade Fiscal de Foz do Iguaçu), por metro linear da testada do imóvel, quando se tratar de calçada do Tipo 02 -
Vias de Comércio e Serviços; 4 UFFI (meia Unidade Fiscal de Foz do Iguaçu), por metro linear da testada do imóvel,
quando se tratar de calcada do Tipo 03 - Vias Comunitárias; de 5 a 20
UFFI"s (de cinco a vinte Unidades Fiscais de Foz do Iguaçu), quando se tratar de calçada do Tipo
01 - Vias Turísticas, Tipo
02 - Vias de Comércio e Serviços, e/ou do Tipo 03
- Vias Comunitárias,
construídas em sua maior parte dentro dos padrões estabelecidos nesta Lei, mas que necessitam adequações ou reparos.
Animais em situação de maus tratos podem ser resgatados de residências sem autorização dos proprietários A vereadora Protetora Carol Dedonatti apresentou em junho deste ano um requerimento solicit
ando do Poder Executivo informações em relação ao respaldo jurídico,
assegurado aos servidores públicos municipais responsáveis por acompanhar ou verificar denúncias de animais em o Ecvville BUILDING GROUP Em data de 31/08/2022 a Loteadora Parque Residencial E
coville I finalizou a execução da obra de infraestrutura,
conforme Decreto 27.687 de 22
de novembro de 2019
prorrogado pelo Decreto 29.730
de 19 de novembro de 2021.
situação de maus-tratos ou abandono em residências sem a presença do proprietário. A medida requerida pela vereadora ressalta algumas leis especificas que garantem essa permissão a agentes públic
os para que adentrem os imóveis sem a necessidade de autorização do proprietário para o resgate dos animais.
Na história da Câmara de Foz do Iguaçu, Protetora Carol, com menos de dois anos de mandato já é a vereadora que mais apresentou proposições em defesa da causa animal.
Em resposta ao requerimento da vereadora, a Procuradoria Geral do Município se pronunciou por meio do Ofício nº 872/
2022. Informou que este trabalho de fiscalização em situações de maus tratos a animais é realizado pela Diretoria de Bem Estar Animal -
DIBA, que tem todas as Em requerimento da Protetora Carol,
Procuradoria do Município se pronunciou sobre respaldo jurídico assegurado aos agentes públicos suas atribuições previstas por leis municipais e federais (Lei Complementar 196/2012 - Estatuto de Defes
a, Controle e Proteção dos Animais,
Lei Complementar 07/
1991 -Código de Posturas do Município, Lei Federal 9605/1998 - Lei de Crimes Ambientais).
Sendo assim, "as fiscalizações realizadas pelos servidores da DIBA estão amparadas em lei,
não só no sentido de acompanhar e/ou verificar denúncias de maus tratos a animais, como também no que tange a atuação de adentrarem as residências sem anuência do proprietário para prestação de s
ocorro a animais em condições de maus tratos, estado de necessidade e em caso de flagrante delito".
Os atendimentos de fiscalização, referentes a denúncias de maus-tratos são realizados mediante a protocolos formalizados na Ouvidoria Geral do Município, através do telefone 0800 450
156, ou pelo aplicativo
156 Foz. Os chamados são atendidos por servidores da Prefeitura Municipal e agentes da Guarda Municipal, a fim de prestar apoio e suporte para as tarefas.
"Este é mais um avanço em favor da causa animal, que tem sido muito importante. As pessoas devem denunciar os flagrantes de maus tratos dentro der residências ou espaços privados, inclusive de comé
rcio para que os agentes públicos possam verificar. O bem estar animal e ambiental estão diretamente ligados ao bem estar de toda a sociedade, por isso devemos garantir seus direitos e um bom cuidado
”,
afirmou Protetora Carol.
(Da assessoria)
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Foz do Iguaçu, quinta-feira, 8 de setembro de 2022
REGIONAL OESTE Mc” 77
Esporte | 13
Foz do Iguaçu sediou torneio de Judô
| Evento contou com a particip Da redação Reportagem Foz do Iguaçu sediou no domingo um dos principais torneios regionais de judô. Organizado pela Associação Iguaçuense de Judô o Regional Oeste co
ntou com a presença de mais de 500
atletas.
"Nossas crianças também puderam participar e para cles foi uma competição pedagógica de introdução para o futuro. É muito importante trazer este tipo de evento para nossa cidade. Isso eleva o nível dos 
nossos atletas,"
destacou Marluci Santos,
presidente da Al).
A vereadora Anice Gazzaoui representou a Câmara de Vereadores e a prefeitura municipal na abertura do evento se comprometendo em ampliar as ações em pról da modalidade na cidade.
Anice levantou a bandeira da construção de um Centro de Treinamento para a Associação Iguaçuense de Judô.
"Essa parceria está sendo possível graças a articuFoto: Abel da Banca iria Mogralica” =
N F. PR. JUDO]
lação da parlamentar, a sensibilidade do prefeito Chico Brasileiro e do apoio da Itaipu", explica Marluci.
Segundo o que foi relatado durante a abertura da competição, o município de Foz do Iguaçu estará cedendo um terreno e a Itaipu o recurso,
que passa de 2 milhões de reais, para a construção da arena de judô. A vereadora Anice estará libeE Lo yo)
o o:
Competição teve a participação de mais de 500 judocas rando uma emenda impositiva no valor de quase
400 mil reais para a aquisição de uma Van para atender os jovens do projeto e da Associação.
"O projeto só está sendo possível graças ao engajamento de nossos parceiros que acreditam em nossos jovens. Estamos realizando um sonho e esse sonho e a valorização do Judô e de nossos atletas e
m nosso município"
ação de mais de 500 atletas enfatizou a vereadora.
Professores Pedro Tonello e Karen Chamas deixaram um agradecimento a toda equipe que ajudou a realizar este trabalho.
"E muito gratificante contar com o apoio da comunidade judoistica.
Estamos muito gratos a prefeitura que, por meio da SMEL, vem dando apoio incondicional para o judô, da terra das cataratas.", finalizaram.
Equipes de vôlei de praia de Foz do Iguaçu ficam entre as me Time masculino foi campeão geral e a dupla feminina conquistou o terceiro lugar da Fase Macrorregional dos Jogos Abertos do Paraná As dupl
as masculina e feminina de vôlei de praia de Foz do Iguaçu conquistaram o pódio da Fase Macrorregional dos Jogos Abertos do Paraná. André Cristiano e Ricardo Zarate ficaram com o primeiro lugar, enqua
nto Abigail Endo e Laene Andressa terminaram com a terceira colocação.
O campeonato foi realizado no fim de semana, em Marechal Cândido Rondon. A classificatória para a fase final será em Apucarana, no mês de novembro.
A dupla masculina conquistou o campeonato após vencer todos os lhores da região em campeonato jogos na Fase Classificatória e ganhar a final pelo placar de 2 sets a O contra a equipe de Dois Vizinhos.
As equipes de Vôlei de Praia de Foz do Iguaçu recebem o apoio da Secretaria Municipal de Esporte e Lazer e são treinadas pelo técnico desportivo Nivaldo Antunes.
"Somos muito gratos por todo o incentivo que recebemos para seguir levando Foz aos campeonatos e voltando com grandes resultados. Nossos atletas estão de parabéns por essa ótima marca”, disse Niv
aldo.
(AMN)
Toledo inicia a construção da pista de kartcross Com previsão para ser concluída em 15 dias,
Toledo inicia a construção da pista de kartcross.
Ela será anexa a pista de arrancada e fará parte do complexo do Autódromo Rafael Sperafico.
Alexandre Rafael Pech, presidente do Automóvel Clube de Toledo, informa que a pista terá
1.400 metros de extensão, com uma reta de 450
metros. "Se não houver chuvas que atrasem as obras, a pista fica pronta em 15 dias. Ela segue todos os padrões exigidos pela CBA (Confederação Brasileira de Automobilismo) e FPrA (Federação Paranae
nse de Automobilismo). Portanto,
apta a sediar todas as competições estaduais e nacionais", destaca Alexandre Pech.
A pista de kartcross de Toledo será uma das mais técnicas do Brasil Rio Preto Esporte Clube faz avaliação em Foz Cerca de oitenta atletas de base participaram da avaliação promovida pela equipe paulista 
Rio Preto Esporte Clube em Foz do Iguaçu.
Visando identificar valores da base que possam disputar da Copa São Paulo de Futebol, o Rio Preto promoveu a ação nos campos do Triângulo e do Jardim São Paulo . Os atletas foram observados pelos r
epresentantes da equipe paulista Tarcisio, Bersinho e Felipe. Os membros da comissão técnica do Rio Preto receberam o suporte dos iguaçuenses Paulo Evandro e Bira.
Nesta avaliação foram selecionados os atletas Erick, Abas, Kauan, Anthony e Wesley.
Cinco atletas foram selecionados Foto: Divulgação Foto: Abel da banca
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Foz do Iguaçu, quinta-feira, 8 de setembro de 2022
Prefeitura val investir mais de R$ 7,1 milhões na realização de cirurgias eletivas em três especialidades
[Serão contratados por chamamento pico e credenciamento cerca de 3,6 mil procedimentos AMN Reportagem A Prefeitura coloca em prática nos próximos dias uma estratégia para diminuir a demanda repr
esada de cirurgias eletivas em Foz do Iguaçu. Por decisão do prefeito Chico Brasileiro,
serão destinados mais de R$
7,1 milhões de recursos próprios à saúde. A intenção é contratar aproximadamente 3,6 mil procedimentos em três especialidades - proctologia, urologia e ortopedia.
A proposta, elaborada pela Secretaria Municipal de Saúde, foi aprovada nesta terça-feira pelo Conselho Municipal de Saúde
(Comus). Foz tem uma demanda histórica reprimida,
chegando a 10 mil pessoas durante a pandemia da covid-19. "O Município retomou os procedimentos em agosto do ano passado, mas é um processo lento devido ao grande número de paciSerão contrata
dos cerca de 3,6 mil procedimentos em três especialidades -
proctologia, urologia e ortopedia entes", explicou o prefeito.
"Com a iniciativa vamos acelerar estes procedimentos”, acredita o prefeito. A contratação será por Chamamento Público e Credenciamento das empresas
(pessoas jurídicas) para a realização de cirurgias eletivas de média complexidade, de forma complementar e com retaguarda de leitos de UTI (Unidade de Tratamento Intensivo).
Segundo Chico Brasileiro, neste momento se faz necessária a contratação de prestadores privados, em caráter complementar à capacidade instalada do sistema público de saúde de Foz.
"Vamos atuar na realização de procedimentos cirúrgicos de especialidades identificadas com maior número de pacientes aguardando", informa.
A diretora da Atenção Especializada, Jassiara Morais, disse que a demanda pelos serviços é contínua e crescente nas três especialidades, totalizando 3.608
pacientes em espera. A chamada, superior a R$ 7,1 milhões em recursos próprios,
contempla os procedimentos cirúrgicos, consultas com anestesiologista, pré e pós operatórios, bem como UTI que será utilizada caso ocorra ocupação da mesma.
O edital, que será lançado nos próximos dias,
resultou de um entendimento com o Hospital Municipal Padre Germano Lauck,
que deverá realizar o restante dos procedimentos da fila de espera. "Com a contratação das cirurgias das especialidades com maior demanda, vamos otimizar a operacionalização do Hospital Municipal par
a absorver o restante", complementou a secretária de Saúde,
Jaqueline Tontini, ressaltando a importância do investimento.
Vereador Alex Meyer destaca projetos da Itaipu em benefício da população Ao fazer uso da palavra durante a primeira sessão ordinária de setembro, o vereador Alex Meyer anunciou que participou de reunião
com o diretor-geral Brasileiro de Itaipu, Almirante Anatalício Risden Junior, que ocorreu na terçafeira, dia 30. Segundo o parlamentar, os moradores de Foz do Iguaçu, em especial os da região sul (Porto Meir
a), poderão desfrutar de uma série de projetos que irão beneficiar toda a cidade. "Essas notícias ainda não podem ser divulgadas por conta do período eleitoral, mas temos a palavra da equipe de Itaipu Bin
acional, que está sempre muito comprometida com nosso amado município" ressaltou o vereador.
Ainda durante o proAlex Meyer participou de reunião com o diretor-geral Brasileiro de Itaipu,
Almirante Anatalício Risden Junior nunciamento na tribuna da Casa de Leis, Alex Meyer destacou o pedido feito pelo Almirante Risden, que solicitou uma discussão a respeito do Mercado Municipal de Foz d
o Iguaçu. Outras autoridades também estiveram presentes na ocasião como a Conselheira de Itaipu, Cida Borghetti; o Secretário de Planejamento Leandro Costa; e o diretor de Análise de Projetos, Junior P
etrucci. Os integrantes do Poder Executivo representaram o Prefeito Municipal Chico Brasileiro, que justificou a ausência por estar em agenda fora do município. (Da assessoria)
Mais de 30 vias de Três Lagoas receberam pavimentação em um mês Fátima Issa, moradora há mais de 20 anos da região de Três Lagoas, no Jardim Fernanda,
comemorou a chegada do asfalto à rua em frente a sua casa. Ela conta que participou da reunião com o prefeito Chico Brasileiro, para o anúncio das obras,
e agradece às promessas cumpridas.
"O prefeito veio conversar com a gente, explicou como tudo iria funcionar, e tudo está acontecendo como ele disse. Este asfalto vai ajudar a gente, vai melhorar até mesmo o valor dos imóveis aqui na região",
disse Fátima.
A moradora Julia Boudion também ficou feliz em ver os trabalhos em andamento. "Antes, nossa rua era cheia de buracos, dava muito problemas para os carros e era muito arriscado para as motos.
Quando chovia, ficava ainda pior. Agora ficou do jeito que a gente sempre sonhou",
A Prefeitura de Foz do Iguaçu, através da Secretaria Municipal de Obras, está trabalhando na pavimentação de toda a grande Trés Lagoas.
Os trabalhos, que tiveram início no dia 2 de agosto,
avançam a cada dia. Em menos de um més, mais de 30 vias já receberam as melhorias, que envolvem a preparação com a limpeza, seguida pela aplicação da massa asfáltica. As obras contemplam toda 
a região, beneficiando bairros como Loteamento Witt, Jardim Fernanda, Conjunto Graúna, Conjunto Tucuruí, Sol de Maio e Colombelli.
A primeira etapa dos trabalhos está 80% concluída.
As equipes e máquinas continuam na região.
Moradores e motoristas precisam redobrar a atenção no trânsito e respeitar os profissionais que atuam para melhorias da grande Três Lagoas.
(AMN)
Etapa do maior programa de pavimentação de Foz do Iguaçu, executada pela prefeitura,
chega a 80% de execução
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Alvaro Dias esteve na AMOP

Impenhorabilidade do bem de família x credor de pensão decorrente de vínculo

dos votos.
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e Estatística (IBGE). O gerente da pesquisa, Pedro Kislanov, disse que a desaceleração na deflação foi influenciada pela tarifa da energia elétrica e pelo preço dos combustíveis. em julho, o preço da gasolin
a caiu 15,48% e, em agosto, a retração foi de 11,64%. Com isso, o grupo dos transportes registrou -3,37%, com a queda de 10,82% nos preços dos combustíveis. No mês, o gás veicular caiu 2,12%, o óleo 
diesel retraiu 3,76% e o etanol ficou 8,67% mais barato. frendo, e muito, com a alta no preço dos combustíveis. Quem dependia do carro para trabalhar, por exemplo, via o seu poder de compra ficar ainda m
ais reduzido. A saída era procurar transportes alternativos. No

Gazeta do Paraná

ALei 8.009/1990 esta-
dido, segundo o artigo 1°, como o imóvel residencial próprio do casal ou da entidade familiar, limitado a uma única residência utilizada pela entidade como residência permanente. Se a entidade familiar tiver
mais de um imóvel, considera-se bem de família o de menor valor. Anote-se que o entendimento doutrinário e jurisprudencial corrente é de que o juiz pode, de ofício, determinar a impenhorabilidade do bem 
de família legal. Isso porque essa é uma norma de ordem pública, apta a ensejar a atuação de ofício do magistrado. Em resumo, o ordenamento jurídico deve assegurar um patrimônio mínimo a todo cidad
ão, sem o qual se impede que qualquer potencialidade da pessoa seja levabelece a impenhorabilidade do bem de família, assim, enten-

curitiba

na cidade de Cascavel. O candidato à reeleição pelo senado, esteve ontem (09) na sede da AMOP (Associação dos Municípios do Oeste do Paraná) onde recebeu

Independência do Brasil e o agir agora pelo futuro!

Marcos Formighieri

l A nação está em contagem regressiva para

Essa conexão direta da Inde-

Pacaembú

jas Maçônicas que boa parte das decisões do movimento pela Independência ocorreram, especialmente com o protagonismo de José Bonifácio de Andrada e Silva, um exemplar Maçom, e com a participaçã
o destacada de Dom Pedro I, também membro da Maçonaria. pendência Brasileira com a Ordem Maçônica também se confirma no fato de que o Grande Oriente do Brasil completou, em 17 de junho, 200 an
os. O bicentenário no âmbito maçônico tem sido de valorizar o passado, mas, sobretudo, de estabelecer ainda mais firmes compromissos com a Sociedade no presente, construindo um futuro melhor. Ess
a é a missão de todo o Maçom, um construtor social em sua essência. maçônico que intensifique o agir! Onde houver uma oportunidade de fazermos a diferença, que a façamos! O Brasil confia em nós. Ess
a mãe gentil confia em seus filhos Maçons! Queremos ampliar esse chamado para todas as pessoas de bem para que possam assumir o protagonismo dos destinos de nossa Nação.

diretor de jornalismo

Mercês

O fato é que o povo brasileiro vinha so-

Nesse sentido, a ressalva feita

Foz do Iguaçu
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TSE
cuções de dívidas oriundas de pensão alimentícia, em razão da exceção prevista expressamente no artigo 3º, III, da Lei 8.009/90. Precedentes. 3. Agravo regimental a que se nega provimento. (STJ - AgRg no
AREsp: 409389 SP 2013/0337361-4, relator: ministro RAUL ARAÚJO, Data de Julgamento: 28/04/2015, T4 QUARTA TURMA, Data de Publicação: DJe 20/05/2015)”. pensão alimentícia referida no inciso III, do 
artigo 3º, conceitua-se como o valor pago a uma pessoa para o suprimento de suas necessidades básicas de sobrevivência e manutenção. Assim, podem receber pensão alimentícia os filhos, ex-cônjuges 
e ex-companheiros de união estável, os pais. No que se refere aos filhos, estes podem receber pensão alimentícia até os 18 anos, ou até os 24 anos, se estiverem cursando pré-vestibular, ensino técnico o
u superior, não possuindo condições financeira para arcar com os estudos. Deste modo, ainda que o devedor tenha apenas um imóvel, enquadrando-se no conceito de bem de família previsto no artigo 1º, e
ste pode ser penhorado para satisfazer a dívida resultante de pensão alimentícia.
Importante ressaltar que a defendemos a Liberdade. Ela é a primeira de nossa tríade, que é complementada por Igualdade e Fraternidade. Que possamos defender a Liberdade, mas com Fraternidade e se
m deixar de lado a Igualdade. Esperamos que essa concepção contagie a todos, pois acreditamos no poder da harmonia desta Tríade. Sejamos fraternos em nossas ações, respeitosos, mas firmes em no
ssos ideais, sobretudo o nosso ideal de Liberdade. Usemos sempre das ferramentas que temos para promover as transformações, direta ou indiretamente. Somos parte desse todo! É muito relevante apro
veitarmos para destacar a importância do civismo. Jamais deixemos isso se apagar ou destruir. Por fim, reforçamos publicamente que a Maçonaria é uma escola de civismo, de amor à pátria, de respeito à 
ordem e ao progresso, divisas de nossa bandeira e marca inesquecível de nossas almas. Nosso compromisso é imutável e inquebrantável. Aproveito para convidar você a conferir a cerimônia que a Maçona
ria do Paraná realizou especialmente por ocasião da Independência do Brasil. Viva a nossa Independência! Viva o Brasil!
O Ministério Público do Paraná (MPPR), por meio do Núcleo de Foz do Iguaçu do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), cumpriu ontem (9) nove mandados de busca e apree
nsão em investigação que apura possível ocorrência do crime conhecido como “rachadinha”, supostamente praticado por uma vereadora do município. A partir da Operação “Tudo pela causa”, o MPPR inves
tiga se a agente pública, em conjunto com pessoas de seu contato íntimo, incluindo um policial civil, teriam exigido o repasse de parte dos vencimentos de assessores nomeados em seu Gabinete, na Câm
ara Municipal de Foz do Iguaçu. Todas as ordens judiciais foram cumpridas em Foz do Iguaçu, nas residências dos investigados, na Câmara de Vereadores do Município, incluindo nos gabinetes da parlam
entar e do diretor jurídico da Casa Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal – órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal – e na sede de uma associação voltada à manutenção de animais resgatad
os.
O prazo para candidatos entregarem o relatório parcial de prestação de contas de campanha ao Tribunal Superior Eleitoral (TSE) começou ontem (9) e segue até 13 de setembro. O relatório deve conter o re
gistro ou a estimativa da movimentação financeira em dinheiro ocorrida desde o início da campanha, em 16 de agosto, até 8 de setembro. Desde o início da campanha eleitoral todas as candidaturas são ob
rigadas a enviar relatórios financeiros, com os dados de arrecadação de campanha, a cada 72 horas à Justiça Eleitoral. No sistema de divulgação de candidaturas e contas da Justiça Eleitoral, atualizado de
hora em hora, já é possível, inclusive, consultar como estão sendo gastos os recursos oriundos do Fundo Especial de Financiamento de Campanha (FEFC), por exemplo. Para isso, basta entrar na página d
e uma candidatura e rolar para baixo para ter acesso às informações sobre receitas e gastos.
Urnas
Representantes da Secretaria Judiciária e da Secretaria de Tecnologia da Informação do Tribunal Superior Eleitoral (TSE) realizaram na quintafeira (8) a validação do sistema de Candidaturas (Cand) para o
s cargos de presidente e vice-presidente da República das Eleições Gerais de 2022. O último pedido de registro de candidatura foi analisado e julgado pela Corte Eleitoral na sessão plenária da manhã des
sa quinta. Segundo o secretário Judiciário do TSE, Fernando Alencastro, a validação do Cand simboliza o fechamento de um ciclo de trabalho que se iniciou ainda em 2021. “Traz uma alegria e um alívio muit



o grande. Significa que todo o trabalho desenvolvido pelo Grupo de Trabalho de Candidaturas desde o ano passado está tendo o seu coroamento agora”, destacou. Nesta etapa, as fotos e as informações d
os candidatos que aparecem na urna eletrônica são visualizadas, checadas e, se validadas, passam a gerar os arquivos que serão inseminados nas urnas eletrônicas pelos TREs e no sistema de totalizaç
ão O colegiado do Tribunal Regional Eleitoral do Rio de Janeiro (TRE-RJ) indeferiu os registros de candidatura dos ex-governadores do estado Anthony Garotinho (União Brasil) e Wilson Witzel (União Brasil)
. Ambas as decisões foram por unanimidade, mas ainda cabe recurso no Tribunal Superior Eleitoral (TSE). Witzel é candidato ao governo do estado e Garotinho à Câmara dos Deputados. Garotinho perman
ece inelegível por ter sido condenado pelo próprio TRE-RJ por corrupção eleitoral e pelo Tribunal de Justiça do estado (TJRJ) por improbidade administrativa. Wilson Witzel foi condenado à perda do cargo de
governador pelo Tribunal Especial Misto, em abril de 2021, por crimes de responsabilidade em fraudes na compra de equipamentos e celebração de contratos durante a epidemia de covid-19, e a 13 anos, 9
meses e 20 dias de prisão, por corrupção, associação criminosa, supressão de documento e coação, cometidos ao longo do processo eleitoral de 2016. Ele continua inelegível por ter sofrido impeachment 
em 2021 e não pode exercer qualquer cargo público por cinco anos.
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O ano de 2022 carre-
ração do bicentenário da Independência do Brasil. Vivendo a Semana da Pátria, queremos tecer alguns comentários sobre a necessidade de olharmos o marco de 200 anos de nossa liberdade do julgo de 
Portugal com olhos realmente de ver. O passado pode trazer inspirações para o presente, que, por sua vez, constrói o futuro. muito mais do que uma parte distante de nossa História. É fundamental que a si
mbologia dessa conquista de nossa Nação esteja no nosso dia a dia, em nossas ações e em nossa forma de enxergar o nosso País. Ser Independente deve ser muito além da retórica, pois as palavras sã
o fáceis, mas a força realizadora é desafiadora. Quando o assunto é ser independente, o equívoco pode ser gravíssimo e com reflexos profundamente danosos para o País. nha contornos ainda mais profun
dos. É oportuno lembrarmos que a Maçonaria teve papel fundamental no processo de Independência do Brasil. Foi nas LoA Independência precisa ser ga uma importância muito grande pela ocasião da co
memoComo Maçom, esse tema ga-

Essa deflação de agosto impactou também

O bem de família pode ser

*Advogado da área cível da Lopes & Castelo Sociedade de Advogados

em agosto”, argumentou. Ele lembra que,

fale conosco

BONI

nos termos do artigo 3º, incisos III, da Lei 8.009/1990 in verbis: “Artigo 3º A impenhorabilidade é oponível em qualquer processo de execução civil, fiscal, previdenciária, trabalhista ou de outra natureza, salvo 
se movido: são alimentícia, resguardados os direitos, sobre o bem, do seu coproprietário que, com o devedor, integre união estável ou conjugal, observadas as hipóteses em que ambos responderão pela d
ívida; (...).” ça, em diversos julgados reforça a tese sobre a possibilidade de penhora de bem de família no caso previsto no artigo 3º, III, da Lei 8.009/1990, conforme é possível verificar no precedente abaixo: 
“AGRAVO REGIMENTAL NO AGRAVO EM RECURSO ESPECIAL. BEM DE FAMÍLIA. CRÉDITO ORIUNDO DE OBRIGAÇÃO ALIMENTAR. DÍVIDA PRETÉRITA. PENHORA. POSSIBILIDADE. AGRAVO NÃO PROVID
O. 1. A orientação jurisprudencial do Superior Tribunal de Justiça estabelece que a natureza do crédito alimentar não se altera com o mero decurso do tempo. Precedentes. 2. Desse modo, a impenhorabilid
ade do bem de família não se aplica às exe(...); III – pelo credor da penO Superior Tribunal de Justi-

Temos incentivado ao povo

Rua Fortunato Bebber, 868

as eleições e os candidatos já estão com o ‘coração na garganta’ para saber o desfecho do pleito. Pelos números das últimas pesquisas, a agonia maior será na eleição para presidente, já que as sondag
ens indicam segundo turno. A esperança do povo brasileiro é que o próximo governante consiga manter o alento econômico visto no mês de agosto. O Índice Nacional de Preços ao Consumidor Amplo (IPC
A – a inflação oficial do país) registrou queda de 0,36% em agosto, após recuo de 0,68% em julho, quando a taxa foi a menor desde o início da pesquisa, em janeiro de 1980. Com isso, a inflação acumula al
ta de 4,39% no ano e de 8,73% em 12 meses. Os dados foram divulgados ontem (9), no Rio de Janeiro, pelo Instituto Brasileiro de Geografia

Um pouco de alento para o bolso

Opinião

de opinião não refletem, necessariamente, a opinião da Gazeta do Paraná

É muito relevante reforçar que

Classificados - (45) 3218-2500 Assinaturas - (45)3218-2500

conceituado como o imóvel utilizado como residência da entidade familiar, decorrente de casamento, união estável, entidade monoparental, ou entidade de outra origem, protegido por previsão legal específi
ca. Não obstante, temos ainda a Súmula 364 do Superior Tribunal de Justiça (STJ), que faz interpretação extensiva da proteção da moradia para atingir o imóvel onde reside pessoa solteira, separada ou viúv
a. Contudo a impenhorabilidade do bem de família, possui exceções, conforme se verifica na parte final do artigo 1º: “Artigo 1º O imóvel residencial próprio do casal, ou da entidade familiar, é impenhorável e 
não responderá por qualquer tipo de dívida civil, comercial, fiscal, previdenciária ou de outra natureza, contraída pelos cônjuges ou pelos pais ou filhos que sejam seus proprietários e nele residam, salvo na
s hipóteses previstas nesta lei”. na parte final do próprio artigo 1º, dispõe que em determinados casos existe a possibilidade de penhora do bem de família. Dentre as possibilidades, destaca-se a possibilid
ade de penhora do bem de família quando a dívida dispõe sobre pensão alimentícia

entanto, essa redução no preço dos combustíveis trouxe esse alento para o bolso. Logo, a torcida é que isso não se altere após o resultado das eleições. É uma forma plausível de conter o equilíbrio na eco
nomia da nação. E também segurar a inflação em níveis aceitáveis. no preço dos alimentos. A queda no Índice Nacional de Preços ao Consumidor (INPC) foi de 0,31% em agosto, desacelerando com relaçã
o à deflação apurada em julho, de 0,60%. Com isso, o índice acumula alta de 4,65% no ano e de 8,83% nos últimos 12 meses. Os produtos alimentícios passaram de 1,31% em julho para 0,26% em agosto
. Já os não alimentícios foram uma queda de 1,21% em julho para retração de 0,50% em agosto.

cascavel

Fabio

Editorial

* Colunas assinadas e artigos
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um grande jornal todos os dias

Luís Mário

OSENADOR Alvaro Dias (Podemos) cumpriu agenda
reivindicações e demandas para que possa atender a região oeste. Entre elas, esteve a duplicação das rodovias do Anel de Integração que cruzam a região Oeste, a revisão do Pacto Federativo com ampliaç
ão da distribuição de recursos aos Municípios, ampliação da distribuição de recursos para os consórcios intermunicipais de saúde e o apoio ao agronegócio. Outra pauta solicitada pela AMOP foi a reabertur
a da Estrada do Colono. Esse é o terceiro candidato a cargo eletivo que a AMOP recebe. O ex-governador do Paraná, candidato a deputado federal, Beto Richa, foi o primeiro a ser recebido. Depois, os prefeit
os ouviram e interagiram com o ex-governador Orlando Pessuti, candidato a Senador.

Rua Capitão Virgínio de Oliveira, 108

LUCHETTA

Titulo: Animais em situação de maus tratos podem ser resgatados de residências sem autorização dos proprietários
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Animais em situação de maus tratos podem ser resgatados de residências sem autorização dos proprietários A vereadora Protetora cão ao respaldo jurídico, situação de maus-tralos denúncias de maus-tra
Carol Dedonatti apresen- assegurado aos servido- ou abandono em residêntos são realizados meditou em junhoo o deste anu res públicos municipais cias sem a presença do ante a protocolos formaum r
equerimento solici- responsáveis por acom- proprietário.

A medida re- usados na Ouvidoria tardo do Poder Executi- panhar ou verificar de- querida pela vereadora 4.4 Geral do Mtmicfpio, atravo informações em rela- núncias de animais em ressalta algumas leis es-
vês do telefone 0800 450 pacificas que garantem 156, ou pelo aplicativo essa permissão a agentes 156 Foz.

Os chamados públicos para que adem são atendidos por servitrem os imóveis sem a doeraci ari a ea Prefeituragontos Munnoesaidsde de autoriza da ção do proprietário para Guarda Municipal, a fim o resg
ate dos animais. de prestar apoio rasparNa história da Câmara te para as tarefas.

de Foz do Iguaçu, Pente- "Este ê mais um avanrequerun ento da Protetora Card, tora Cerol, com menos de ço em favor da causa ani ocurPr adoria do Munkfplo se pronunciou sobre dois anos de mandato já 
mal que tem sido muito respaurídico asseud grao aos agentes públicos é a vereadora que mas ldo j importante. As pessoas apresentou proposições suas atribuiçõer previs- não só no sentido de devem de
nunciar os Saem defesa da causa ani- tas por leis municipais e acompanhar e/ou verifi- grantes de maus tratos mal.

federais (Lei Complemen- use denúncias de maus dentro der residências ou Em resposta ao regue- tar 196/2012 - Estatuto tratos a animais, como espaços privados, inclurhnento da vereadora, a de Defes
a, Controle e também no que tanges tive de comércio para que Procuradoria Geral do Proteção dos Animais, atuação de adentrarem os agentes públicos posMunicípio se pronunciou Lei Complementar 07/ 
as residências sem anu- sam verificar O bem espor meio do Ofício n 872/ 1991 -Código de Posturas ência do proprietário para tar animal e ambiental 2022.

Informou que este do Município, Lei Fede- prestação de socorros estão diretamente ligatrabalho de fiscalização tal 9605/1998 - Lei de animais em condições de dos ao bem estar dormia em situações de m
aus Crimes Ambientais).

maus tratos, estado do a sociedade, par isso detratos a animais é reali- Sendo assim, "as fis- necessidade e em caso de vemos garantir seus &ando pela Diretoria do calizações realizadas pe- flagrante del
ito". reit, c um bom cuidado", Bem Estar Animal - los servidores da DIBA Os atendimentos de afirmou Protetora Carol.

DIBA, que tem todas as estão amparadas em lei. fiscalização, referentes a (Da assessoria)
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Câmara aprova projeto que reduz multas e sanções na Lei das Calçadas em Foz 1 Proposta estabelece novo cálculo nos vaiorespara quem desrespeitar às normas de padronização das vias reputem O ver
eadores a prova ram nesta terça-feira, 06 em dois turnos, o projeto 2 de lei da prefeitura que altera a legislação 1144/ à 2005, que trata da Pedro- -8 nização das calçadas no Município.

Agora o projeto segue para sanção do prefeito. De acordo como Executivo, a proposta da mudança é que a lei seja de fato cumprida, uma vez que a alteração da norma visa estabelecer novo parâmetro de cá
lculo para a multa, permitiadoa diminuição do valor da penalidade inicial, bem lei é diminuir e estabelecomo a aplicação das san- ver novo padrão de cálcuções àqueles que não lo.

A gente está votando cumprem a legislação. para que seja mais coeA vereadora Yasmin rente a forma de cdeulo, Hachem (MDB) expli- não estamos votando coto "Objeto principal da para aumentar nada". "
Cama questão de segurança, acho que precisamos defender a questão das leis das calçadas", pontuou o vereador Edi vaido Alcántara (FTB).

O vereador Cabo Casso! (Pode projeto que reduz multas e sançêe sna Lei dasCalçadas em água para sanção do prefeito da por convenientes co- lar de calçada do Tipo 01 acabes ent redestinos, - Vias Ilui
sticas; 1 UFFI incluindo as habitações, (uma Unidade Fiscal de os equipamentos desce- Prado Iguaçu), por meviços públicos, os espaços tro linear da testada do públicos, o comércio e o imóvel, quando se
tratar lazer, entre outros, é me- de calçada do Tipo 02 dida que visa tã garantia Vias de Comércio e Serde mobilidade e acessibi- viços, ½UPFI (meia Unindo& dos usuários e à dada Fiscal de Foz do seguran
ça dos transes& Iguaçu), por metro linetes, em especial dos ido- ardo testada do imóvel, aos e das pessoas com quando se tratar de caldeficiência ou com mobi- çada do Tipo 03 - Vias lidade reduzida.

Comunitárias; de 5 a 20 A mudança prevista, UFFI s (de cinco a vinte fixa que: os proprietários/ Unidades Fiscais de Foz responsáveis de usáveis do Iguaçu), quando se que não atenderem as tratar de calça
da do Tipo notificações preliminares 00- Vias itnisticas, Tipo para a construção ou ode- 02- Vias de Comércio e mos), ponderou a falta de quação da calçada ficom Serviços, eiou do Tipo 03 calçadas em esc
olas e ou- sujeitos às seguintes pe- - Vias Comunitárias, troca espaços púbhcos.

&lidadas de multa: 1 construídas em sua maiO projeto sustenta UFFI (uma Unidade Fis- ar parte dentro dos pactue a criação de calçadas cai de Foz do Iguaçu), por drões estabelecidos nesta acessíveis, co
ncebidas de metro linear da testada Lei, mas que necessitam forma continua e íntegra- do imóvel, quando se tra- adequações ou reparos.
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Vereador Alex Meyer destaca projetos da Itaipu em benefício da população Ao fazer uso da país vra durante a primeira sessão === ordinária de setembro. o vereador Alex Meyer anum ciou que participou de r
eunião com o diretor-geral Brasileiro de Itaipu, Almirante Anatalício Risden Junior, que ocorreu na terçafeira, dia 30.

Segundo parlamentar, os moradores de Pua do Iguaçu, em especial os da região sul (Porto Meira), poderão desfrutar de uma sêrie de projetos que irão beneficiar toda a cidade. "Essasnotícias ainda Alex M
eyer participou de reunião com o diretor-geral Brasileiro de Itaim não podem ser divulgadas ,nat,licionden.

por conta do período eleitoral, mas temos a país vra nunciamento na tribuna da trás autoridades também.- Petrucci. Os íntegrantes do da equipe de Itaipu Citarei- Corado Leis, AJ. Matar tiveram presentes na 
ocasião Poder Executivo represouoca!, que está sempre mui- destacou o pedido feito pelo como a Conselfielia de Irai- taram o Prefeito Municipal to comprometida com nos- Almirante Risden, que ao!!- pu, Ci
cia Borghetti: o Secre- Citico Brasileiro, que justiso amado município" renal- citou uma discussão a res- tário de Planejamento Lean- ficou a ausência por estar Mu o vereador.

peito do Mercado Munici- doo Costa; e o diretor de em agenda fora do mordeiAinda durante o pro- pai de Pua do Iguaçu. Ou- Análise de Projetos, Junior pia (Da assessoria)
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Quem será o presidente? Calma! O assunto não é Lula x BoLsonaro, mas sim à presidência da câmara de vereadores. O preço para eleição do presidente custou caro, teve gente até que desistiu de ser can
didato a Deputado para garantira cadeira, outros tem sido cabos eleitorais fiéis de quem possa ajudá-los a chegar na cadeira mais alta da ara.

Segundo algumas fontes, estão no páreo a vereadora Anice e o atual presidente Ney Patricio. Mas o poderoso charão poderia supostamente apostar num terceiro nome, o vereador Kallto. Com a imagem m
ais neutra eu boa articulação política. Kalito é uma opção viável para presidir acuso de leis.

Titulo: Codefoz recebe candidatos a deputado estadual e federal de Foz do Iguaçu
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02, Geral ELEIÇÕES 2022
da Codefoz recebe candidatos a deputado estadual e federal de Foz do Iguaçu Serão dois dias para a apresentação de projetos e propostas para 0
desenvolvimento econômico e social da cidade e região AI Codefoz Reportagem O Conselho de Desenvolvimento Econômico e Social (Codefoz) irá receber os candidatos a deputado estadual e federal de F
oz do Iguaçu para apresentação de projetos, propostas e ações em favor de Foz do Iguaçu e região. A recepção será nos próximos dias 15 e 16
(quinta e sexta-feira),
aberta ao público.
O primeiro dia da agenda, na quinta-feira,
será para candidatos a deputado estadual. Na sexta-feira, serão recebidos os candidatos a deputado federal. Os postulantes serão recebidos a partir das 8h, no Centro Integrado de Desenvolvimento
(CID), com um café da manhã de boas-vindas.
Os agentes políticos terão dez minutos para a exposição individual. O Foto Marcos Labanc Espaço democrático aberto pelo Codefoz foca o desenvolvimento socioeconômico da cidade e região tempo poder
á ser usado pelos candidatos para a apresentação de propostas e do histórico de atuação, devendo responder aos presentes como pretendem contribuir para o desenvolvimento de Foz do Iguaçu e região, 
se eleitos.
"Com essa iniciativa,
mantemos o compromisso iniciado nos pleitos eleitorais anteriores de promover o diálogo em prol de Foz do Iguaçu e da nossa região", frisa o presidente do Codefoz,
Fernando Castro Alves.
Os concorrentes a vagas na Assembleia Legislativa do Estado do Paraná (ALEP) e à Câmara Federal usarão o tempo igualitário, em horário determinado. Essa ordem será definida por sorteio, a ser realiza
do nesta terça-feira, 6, às 14h,
no CID, aberto a participação de candidatos e assessores.
Debate público Além da recepção aos candidatos a deputado estadual e federal por Foz do Iguaçu, o Codefoz mantém aberto espaço para postulantes aos demais cargos eletivos nas Eleições 2022,
como ao Governo do Estado e Senado Federal. Esses encontros acontecem durante suas agendas em Foz do Iguaçu Recepção a candidatos de Foz do Iguaçu Data: 15 e 16 de setembro (quinta e sextafeira
), às 8h Local: CID (Rua Padre Montoya, 490, centro, no prédio da ACIFI)
Confirmação de presença para o público: (45)
9149-5851 (WhatsApp)
Comissão Processante da Camara Ouviu dois depoentes nesta segunda A Comissão Processante que investiga denúncias contra o vereador Admilson Passos Galhardo (Republicanos), iniciou as outivas 
nesta segunda-feira,05,
no plenário da Câmara.
Foram ouvidos: Felipe Menger (ex-assessor do vereador Galhardo (Republicanos) e Edenilson Queiroz (um dos signatários da denúncia). O primeiro depoimento começou às 09h e o seguinte às 11h.
"Demos início ao trabalho das oitivas vamos dar prosseguimento, prezando pela transparência e o princípio do contraditório. O vereador Galhardo foi devidamente notificado e não se fez presente em nenhu
m dos depoimentos de hoje”, pontuou a vereadora Anice Gazzaoui
relatora da Comissão processante. (DC CMFI)
A Comissão Processante é composta pelos parlamentares: Edivaldo Alcântara
(PTB) presidente, Anice Gazzaoui relatora e João Morales (União)- membro.
Foz do Iguaçu, edição conjugada, 6 a 7 de setembro de 2022
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Titulo: Vereador Cassol cobra informações sobre realizção de cirurgias bariátricas no município
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SubCanal: Jornais - Câmara Municipal de Foz de Iguaçu

Vereador pede providências e informações sobre cirurgias bariátricas em Foz Cabo Cassol levantou a discussão que tem centenas de pessoas numa fila que não anda. Anice rebateu na tentativa de defend
er prefeitura culpando o ex prefeito Paulo.

Não colou. Página 05 Vereador Cassol cobra informações sobre realização de cirurgias bariátricas no município Asaúde pública do- o custo estimado de cada viminou o assunto rurgia bariátrica, se existem 
da primeira sessão recursos disponíveis para de setembro, na quinta-fei- realização das mesmas; se ra (01/09). O que levantou o houve repasses do governonodebate foi um requerimen- no do estado dest
ãoado to (998/2022), de autoria do saúde e quais poderiam ser vereador Cabo Cassol (Po- utilizado s nessas cirurgias; demos), cobrando informa- se existem convênios com ções sobre a realização das o 
governonoo ou estadual tencirurgias barlâtricas no mu- do como objeto a realização nicípio.

O requerimento foi das operações e se os hospiaprovado e será encominha - tais: Padre Germano Lauck doas Executivo, do qual fica e Ministro Costa Ca vaicanaguardando retorno oficial, ti possuem conhe
cimento e O documento questiona: habilitação para esse tipo de qual a fila de espera para a procedimento.

realização do procedimento; "Poderíamos ter atendido quantas cirurgias foram rea- essa classe que tanto sofre, Suadas no ano de 2022; qual não e simplesmente o praJogando a culpa no passado Já a ver
eadora Avive Gazzaoul (PL) questãoonou a recusa de credenclamento do município, quando ofertado pelo Ministério da Saúde.

Na tentativa de defesa da ineficiente gestão do atual prefeito de Foz, Chies Brasileiro, cuja vereadora é base na Câmara e seu partido o PL acumula cargos no governonoo municipal, Jogou a culpa soes pref
eito Paulo Macdonald. "O ex-prefeito à época, entre 2008 e 2010 recusou o convênio.

O requerimento é de extrema importânda, mas temos que saber que ainda estamos sendo penalizados por um erro anterior. Quem decide se pode abrir credenciamento ou não é o Ministério da Saúde. Ent
ão não houve outra oferta de credenclamento pelo Governonoo Federal. Não és prefeito que decide se pode credenciar, mas se aceita ou não. Nãoé falta de dinheiro , é falta de credenciamento.

não há autorização do Ministério da Saúde", pontuou a vereadora. Lembrando que a época, Anice era diretora da Nona Região nal de Saúde e Miada ao PT quando se elegeu vereadora, poderia ter se empen
hado no credenciamento desde 2013. Afinal ela tinha livre acesso ao governonoo federal que tinha Lula presidente e Gleisi Hoffman (foto), amiga da vereadora, chefe da Casa Civil Federal.

O presidente Ney Patrício/MO) já teve uma reunião de interloouvia com íntegrantes do Conselho Municipal de Saúde (Comus), em busca de soluçoes para reduzir o tempo de espera das cirurgias. Na discus
são do requerimento, ele ponderou, "a Informação que temos é de há um credenciamento aberto em Cascavel, mas a fila é enorme. Esse trabalho é recente. O credenciamento do Ministério da saúde é lent
o, burocrático, depende de orçamento dessa local para outro".

Ney só esqueCeu de citar que este convênio em Cascavel contempla apenas duas cirurgias por mês para uma fila de mala de 200 pessoas que esperam pelas barlâtricas. come pediu infOnnaCôas sobre 
as eirurgeae barlátr trásene Pez que estão andando a passos de tortanqse blema da intervenção cirúrgica, mas outras questões que vão acarretando novos problemas de saúde.

E isso vai sobrecarregando o sistema público de saúde. Precisamos e temos de atender as pessoas que necessitam de intervenção cirúrgica. Esse requerimento tem por objetivo entendermos o que está a
contecendo e se for problema de recurso e vamos buscar", explicou Cabo Cassol.

Titulo: Comissão processante ouve suposta funcionaria fantasma contratada por Galhardo

Data: 21/09/2022

Veiculo: Primeira Linha - PR

Midia: Jornais

Jornalista: Redação

SubCanal: Jornais - Câmara Municipal de Foz de Iguaçu



Comissão Processante ouve suposta funcionaria fantasma contratada por Galhardo a aa?
A investigação que apura dentro da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu possível prática de rachadinha e contratação de funcionário fantasma por parte do vereador Galhardo (REPUBLICANOS) avançou nest
a AR quarta-feira
Composta pelos parlamentares Edivaldo Alcântara (PTB), Anice Gazzaoui (PL) e João Morales (União), a Comissão Processante instaurada em 9 de agosto ouviu hoje pela manhã os jornalistas Ed Queiroz,
que assinou a denúncia apresentada contra GaPS E lhardo, Letícia Mezzomo,
diretora do Jornal Primeira Linha, responsável pela publicação da reportagem que originou a denúncia,
e Fabiana Santos da Silva, assessora parlamentar de Galhardo apontada na denúncia como possível funcionária fantasma lotada no gabinete do vereador.
As oitivas foram realizadas em separado. Os aparelhos celulares dos depoentes foram retidos durante o período em que foram ouvidos pelos vereadores. Desde o início dos trabalhos da CP, o assunto tem
sido tratado com cautela pelos membros da CP.
“Ninguém quer comentar nada. A orientação é para deixar tudo quieto e sem polemizar”, comentou um vereador do Legislativo sob a condição de anonimato.
Suspeito de reter parte do salário de seu ex-
-assessor, Felipe Menger,
Galhardo passou a ser investigado também por ter vendido um cargo em seu gabinete por R$ 30 mil,
ainda no período eleitoral de 2020, e, após eleito,
manter membros de uma mesma família em seu quadro de assessores, entre eles, uma funcionária fantasma.
Menger e Queiroz encampam a denúncia fundamentada ao longo -
de 29 páginas, protocolada na Casa de Leis.

Titulo: Câmara de Foz aprova criação de prêmio em reconhecimento aos esportistas
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Câmara de Foz aprova criação de prêmio em reconhecimento aos esportistas A Câmara aprovou na terça-feira, 06 de setembro, o projeto de lei 170/2021, que cria o Prêmio "Fenanda Caroline Cardias". A pr
oposta, de autoria do vereador Adnan El Sayed (foto) é premiar esportistas que tiveram destaque em sua atuação profissional.

O prêmio deve ser entregue a cada dois anos da Legislatura, no primeiro e terceiro ano a um atleta ou entidade esportiva. "Missão dada, missão cumprida. Esse é o lema de Fenanda Cordias, que aos 13 a
nos de Idade ingressou na caDiante de elevada técnica e força. Fenanda despontou como uma das principais atletas de canoagem no Brasil e foi niedalhlsta mundial.

E ela após uma cirurgia de remoção de tumor no cérebro faleceu aos 19 anos de Idade", explicou Adnon El Sayed. "Esse projeto confirma que Fenanda não so cumpriu a missão nas batalhas da canoagem 
e na vida, por ser exemplo para essa garotada. O projeto é um incentivo ao poder público a aumentar cada vez mais o apoio aos projetos sociais esportivos", acrescentou o vereador.

Os atletas do projeto Meninos do Lago se fizeram presentes no plenário para acompanhar a votação. A proposta prevê que O Prêmio será entregue em sessão solene da Câmara, em forma de diploma, na 
semana do Dia Intemacional do Esporte para o desenvolvimento e pela Paz. Com a aprovação da matéria pelo plenário em dois turnos, o texto segue agora para Unção do Executivo, para se tornar lei munici
pal.

Titulo: Chico Brasileiro sancionou a Lei que dá mais 4,3 milhões para empresa de transporte de Foz
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Chico Brasileiro sancionou a Lei que dá mais 4,3 milhões para empresa de transporte de Foz Asesar dos ,Wh ies carros da frota EM en1 quebrando nas ruas (20 prefeito Chies Brasileiro (PSD) sancionou a 
Lei n.

5.148/2022, que concede R$ 4,3 milhões dos cofres públicos municipais a empresa que opera o transporte coletivo em Foz do Iguaçu. A norma foi publicada no Diário Oficial desta segunda-feira, 5. A matéri
a é de autoria do gestor e foi aprovada pela Câmara de Vereadores por 5 votos 52. Os recursos saem dos royalties pagos pela Italpu Binacional, retirados de várias áreas, entre as quais turismo, assistência
social e segurança pública.

A prefeitura diz que o subsídio é "referente ao déficit entre a diferença do valor a ser pago pela quilometragem rodada e a receita da tarifa que será paga pelo usuário". Alega que houve arnento da quilometra
gem e da frota de veículos, desde o Início do serviço da Viação Santa Clara, em março. E o segundo montante aprovado para a empresa de transporte coletivo em seis meses.

Na autorização anterior, pedido da gestão municipal atendido pelos vereadores em fevereiro, foram liberados R$ é milhões as vésperas do início dos trabalhos da viação, que começou a rodar em março. N
a Câmara, a aprovação do novo valor de R$ 9,3 milhões foi garantida em 17 de agosto, com os votos da bancada de sustentação de Claro Brasileiro. Votaram a favor: Adnan El Sayed (PSD), Ales Meyer (PP), 
Anice Gazzamil (PL), Dr.

Freitas (PSD), Jair Cardo so (União Brasil), Kalito Sto. eckl (PSD), Protetora Carol (PP), Rogério Quadros (PTB) e Yasmin Rochem (MOR) os contrários foram: Cabo Cassol (Podemos) e Galhardo (Republica
nos). Na defesa da não aprovação ao montante, o vereador Cabo Causal revelou que além dos mais de 10 milhões dados a empresa pelo prefeito Calco, outros 9,5 milhões repassados pelo governonoo fe
deral a empresas de transporte publico, vão reforçar o caixa da Santa Clara aqui em Foz.

"Além disso, não estamos vendo trabalho por parte da prefeitura e Foztrans para agilizar a licitação nova. Como em várias situações, vai acabar o prazo do contrato emergência l em março do ano que vem e 
vão renovar com a empresa. Esse filme nós Já vimos", disse Cabo Cassol.

JNT coza H2Fbz
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GAECO investiga envolvimento de vereadora em mais um caso de "rachadinha" Políciais do Gamo entram na Cismara e apreendem documentos, celulares e computadores Enrique Miaria /Jornalista Foto: D
ivulgação O dia ainda estava cláreando na manhã da última sexta-feira, 9 de setembro, quando o Grupo Especial de Combate ao Crime Organizado (GAECO) adentrou na Câmara e na Prefeitura para investi
gar mais uma denúncia de rachadinha, desta vez supostamente praticado por uma vereadora.

Os políciais, acompanhados de um promotor e de um reprepreprisentante da OAB, cumpriram nove mandados de busca e apreensão expedidos pelo Juizo da 2 Vara Criminal da Comarca.

De acordo como Gaeco, além da vereadora está sendo investigado um polícial civil. O têrmo "rachadinha" consiste na exigência do repasse de uma parte do salário dos assessores nomeados pela Câmara
. "As ordens judiciais foram executadas nas residências dos investigados, localizadas na cidade de Foz do Iguaçu, bem como na Câmara de Vereadores local, incluindo nos gabinetes da parlamentar e do D
iretor Jurídico da Casa Legislativa, na Secretaria de Bem EstarAnimal, órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal, e na sede de uma Associação voltada à manutenção de animais resgatados", explicou o 
Gaeco e nome emitida à imprensa.

Durante as buscas foram apreendidos celulares, documentos, compuladores, dinheiro vivo e objetos ilícitos em poder dos investigados.

"As investigações prosseguem visando desvendar crimes contra a administração publica, organização cruninosa e lavagem de dinheiro ", informa o Ga.eco. Man Poucas horas depois da ação, o promotor Ti
ago Lisboa Mendonça, concedeu uma entrevista coletiva e confirmou as investigações. "É um crime grave de peculato que precisa ser investigado para apararas responsabilidades". O reprepreprisentante n
ão citou o volume de dinheiro movimentado.

O promotor disse ainda que na casa da vereadora foram apreendidos R$ 4 mil em dinheiro vivo e que está investigando uma possível lavagem de dinheiro . Prece:sante A Câmara de Foz já está investigand
o outra suposta prática de "rachadinha" por meio de uma Comissão Processante. Várias pessoas já foram ouvidas e confirmaram as acusações contra o vereador Galhardo, inclusive aprisentando farta doc
umentação.

Titulo: Aprovado projeto da vereadora Anice que beneficia guias de turismo
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Aprovado projeto da vereadora Anice que beneficia guias de turismo Gulas de turismo com a vereadora Anice Gazzaoul na Câmara O turismo é o carro-chefe da economia de Foz do Iguaçu e para o bom des
envolvimento das atividades, a cidade conta o trabalho de guias.

Como forma de valorizar de reconhecer o trabalho desses profissionais no município, a Câmara aprovou projeto de lei (130/2022), de autoria da vereadora Anice Gazzaoui (PL), que versa sobre a obrigatorie
dade de as empresas de turismo contratarem guias para acompanhamento de passeios aos pontos turísticos. A matéria trata da obrigatoriedade da contratação de guias de turismo regionais para acompa
nhamento turístico no Município de Foz do Iguaçu nos passeios aos pontos turísticos que a empresa fizer.

A fiscalização e penalidade ficarão a cargo da secretaria da Fazenda. "Esse projeto foi fruto de construção e luta muito grande. O quanto lutamos, debatemos, tivemos reuniões, audiências. Hoje é um projeto
que estamos felizes, estamos podendo dar o respeito que vocês merecem.

A Casa está marcando a história no turismo de Foz", disse a vereadora Anice Gazzaoui (PL). A votação contou com a presença massiva dos guias no plenário da Casa, que comemoram a valorização do trab
alho na cidade. "São vocês que fazem Foz ser reconhecida, vocês (guias) merecem", disse o vereador Edi vaido Alcântara. Os vereadores Adnan cl Sayed e Dr. Freitas também se manifestaram a favor do pro
jeto.

Quem não cumprir o que determina a norma ficará sujeito à notificação; multa de três unidades fiscais e em caso de reincidência, multa de seis unidades fiscais. Atualmente, a unidade fiscal do município v
ale R$ 101,65. Depois de sancionada e publicada em diário oficial, a Prefeitura deve regulamentar alguns pontos da lei via decretos. Os efeitos da nova normativa passam a valer 60 dias após a publicação.

Da redação com assessoria Foto: Reprodução
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Data: 13/09/2022

Veiculo: Jornal Tribuna Popular - BR

Midia: Jornais

Jornalista: Redação

SubCanal: Jornais - Câmara Municipal de Foz de Iguaçu



Cáritas Diocesana poderá administrar capelas mortuárias dos bairros de Foz Proposta do vereador Alex Meyer ganhou a simpatia do prefeito e dos religiosos que poderão oferecer um serviço mais eficiente 
e humanizado Endque Alliana Capela mortuária do Porto Meire, localizada no bairro Ouro Verde Fotos: Divulgação As três capelas mortuárias localizadas nos principais bairros da cidade poderão ser admini
stradas pela Caritas Diocesana de Foz do Iguaçu.

Indicação nesse sentido foi encabeçada pelo vereador Alex Meyer em março do ano passado. Nesta semana o assunto ganhou corpo após uma reunião realizada na Prefeitura com a presença do prefeito C
hico Brasileiro, padre Sérgio Beitotti, Vereador Alex Meyer, secretários e diretores.

A proposta é para a Caritas Diocesana administrar as capelas mortuárias do Porto Meira, Vila C e bairro Morumbi. "Demos mais um passo importante nesse sentido, visando melhorar o sistema de adminis
tração e sabendo da competência do padre Sérgio Bertotti e sua equipe da Caritos Diocesana", disse Meyer.

O tema foi amplamente debatido durante a reunião e o prefeito Chico Brasileiro ficou convencido de levar adiante a proposta. "Na mesma hora o prefeito determinou que sejam encominhado s estudos técni
cos para formalização da proposta do ponto de vista legal", adiantou o vereador. Alex Meyer entende que esse serviço precisa ser prestado com muita eficiência e humanização: "As pessoas que perdem seu
s entes queridos estão passando por um dos momentos mais difíceis de suas vidas e precisam de um atendimento à altura durante os funerais".

Célia* A Cáritas é um organismo da CNBB. Em Foz do Iguaçu ela é coordenada pelo padre Sérgio Bertotti, da Paróquia do Espirito Santo. Trata-se de uma entidade de promoção e atuação social que trabalh
a na defesa dos direitos humanos, da segurança alimentare do desenvolvimento sustentável solidário.

Capela Mortuária de Vila C Capeia Mortuária do Morumbl
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Obras de saneamento básico avançam no Portal da Foz, diz Alcântara Edl vaido Alcântara fiscaliza as obras de saneamento nos bairros da cidade Atendendo reivindicaçães dos moradores do Portal da Foz, 
o vereador Edi vaido Alcântara está a companhando as obras de ampliação da rede de saneamento básico em Foz do Iguaçu.

Alcântara e João Morales fizeram um requerimento para que a Câmara formas seuma comissão composta por tês vereadores para fiscalizar o andamento das obras da Senepar na cidade. "Aqui no Portal d
a Foz os moradores não suportavam mais abrir fossas e ficaram satisfeitos com as obras que a Sanepar está realizando", disse o vereador.

"A Sanepar já está com as obras em andamento em nosso bairro e isso é uma questão de saúde pública, pois sabemos que existem várias doenças relacionadas à falta de saneamento", acrescentou Edi v
aido Alcântara. O vereador disse que com esta obra os municípios ganham qualidade de vida, pois o saneamento contribui pra melhoria da saúde, a educação e o meio ambiente.

"Já era hora de trazer ao nosso bairro a modemização necessária nesse setor, como ocorre com as cidades mais desenvolvidas do brasil e do mundo que dão prioridade ao saneamento", destacou. Alcânta
ra afirmou que em breve as obras serão concluídas para alegria dos moradores do bairro. "Hoje a obra hoje está na Rua Roberto Batata subindo ali pra Avenida Beija Flor. O próximo passo será a pavimenta
ção dessas ruas do bairro", finaliza Alcântara.

Câmara Municipidefe Foz do Iguaçu mdertlij l 4 1 Toe Ir> %bm. ode pau ft M.e, 4 14 .6141:12a - amomm ege . bee. pmele SYylff 4.911.1. . . . 1. .d. a mono . Requerimento assinado por Aleantera e João Morale
s Enrique Alliana Jornalista Foto: Reprodução
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Prêmio vai reconhecer profissionais de destaque na área da saúde de Foz Prêmio vai reconhecer profissionais de destaque na área da saúde de Foz A Ideie d que sele celebrado anualmente no dia 07 de a



bril, Dla Mundial de Saúde Assessoria 61áF1 Foto: Christian Rua- Câmara Foz Homenagear e reconhecer os profissionais da saúde.

Esse é um dos objetivos do projeto de lei (65/2022), aprovado na última terça-feira, 13 de setembro, que cria o Prêmio Destaque Profissionais da Saúde. A proposta é de autoria da vereadora Anice Gazzaoui 
(PL). A ideia é que seja celebrado anualmente no dia 07 de abril, Dia Mundial da Saúde.

"Esse prêmio é um reconhecimento aos profissionais que tanto fazem, lutam e são um diferencial em nossa sociedade. É um dia de luta e reconhecimento a essesprofissionais, pontuou a proponente. O pr
ojeto ressalta que cada vereador poderá escolher um profissional para homenagear , podendo ser: médico, técnico em enfermagem, enfermeiro, fisioterapeuta, dentista, psicólogo, agente de saúde, auxiliar 
de saúde (atendentes ou recepcionistas), motorista da saúde.

Com a aprovação em dois turnos pelo Legislativo, a matéria segue para sanção do prefeito.

Titulo: Prefeito assina projeto em benefício dos guias de turismo de Foz do Iguaçu
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Prefeito assina projeto em benefício dos guias de turismo de Foz do Iguaçu Após a sanção, lei entra em vigor no prazo de 60 dias Assessoria Fotos: Divulgação O prefeito Chico Brasileiro assinou na manhã 
desta quinta-feira (15) o projeto de lei que estabelece a obrigatoriedade das empresas de turismo contratarem guias para o acompanhamento de passeios turísticos.

A assinatura, no gabinete do prefeito, contou com a presença de autoridades do setor, reprisentantes dos guias de turismo e da vereadora Anice Gazzaoui, autora da proposta aprovada na Câmara Municipal.
Segundo o prefeito, após a sanção, a próxima ação será um trabalho conjunto entre o Executivo, o Legislativo e profissionais do turismo.

"Mimos aluarda melhor fonna para que o projeto seja colocado na prática com qualidade. O pnmeiro passo será trabalhar a conscientização e, na sequência, iniciará a fiscalização",afirmouChicoBrasileiro. D
e acordo com a vereadora, o projeto tem como objetivo valorizar e reconhecer o trabalho dos profissionais da área.

"Há muitos anos, a categoria batalha por este projeto. Hoje é um dia muito especial e agradecemos ao prefeito Chico Brasileiro por entendera importância dessa atividade para Foz do Iguaçu", disse Anice. P
ara o presidente da Liga Independente dos Guias Turísticos de Foz do Iguaçu, Carlos Alberto Silva, o projeto chega para desenvolver ainda mais a atividade. "Agora, vamos tirar a proposta do papel.

Já existe uma lei federal que trata do tema e, com o apoio do legislativo e do prefeito Chico Brasileira, podemos nos atualizar", afirmou. "O primeiro passo é levar as informações até as empresas, demonstra
r aos empresários a importância desses profissionais para a atividade, e principalmente para o setor turístico de Foz", complementou Silva. Com a lei em vigor, fica determinado que a empresa que não cum
prir a legislação estará sujeito a notificação e multa - no valor detrás unidades fiscais- cada uma equivale a R$ 101,65.

A nova lei passa a valer 60 dias após sua publicação.
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I 11 I (c1 1F1 .1 I J:1 :11.1 11 FUNCIONÁRIA "FANTASMA" Fabiana da Silva recebe todo mês mais de R$ 9 mil no gabinete do vereador Galhardo, mas não aparece na Câmara para trabalhar Há 15 dias que F
abiana está sendo procurada por servidores da Câmara, mas ninguém consegue localiza-la.

Dia 14, haverá nova rodada de depoimentos e Pagina 3 Câmara não consegue localizar paradeiro de funcionária "fantasma" Fabiana da Silva recebe todo mês mais de R$ 9 mil no gabinete do vereador Gal
hardo, mas não aparece na Câmara para trabalhar Portal da Transparência =11 1 CMIARP MUNICIPAL De foz DO IGLISZ, rerrei“.m.1 o nemusgarces.x.

Servidores da Câmara de Foz do Iguaçu se desdobram para encontrara assessora do vereador Galhardo, Fabiana Santos da Silva, para ela prestar depoimento na comissão processante que apura a prátic
a de "rachadinha". Há 15 dias que Fabiana está sendo procurada por servidores da Câmara, mas nin guém consegue localiza-la. Na próxima quarta-feira, dia 14, haverá nova rodada de depoimentos.

Charlene Passos, chefe de gabinete de Galhardo, disse aos jornalistas, em com de blague, que ela deverá compa recer coberta com um lençol. O escomio mostra que não há limites quando se tem certeza 
da impunidade. tendo funcionário fantasma em seu gabinete. Fabiana está lotada no gabinete do vereador Galhardo desde novembro de 2021, contratada para cumprir ex pediente na Casa de Leis. Testem
unhas disseram que ela rih iasa = nunca compareceu para trabalhar Titica no ventilador A denúncia sobre a "fantasma" que assombra a vida do vereador Galhardo foi publicada com exclusividade no jornal 
Primeiralinha em 24 de março deste ano.

Na oportunidade, o exassessor de Galhardo, Felipe Menger, declarou: "Querem saber de outro esquema de corrupção do vereador Galhardo? Investáguem a relação dele com a família da Fabiana.

O marido dela passou R$ 30 mil para o Galhardo ainda durante as eleições de 2020, como acordo de que se fosse eleito, uma das quatro vagas do gabinete seria dele até o final do mandato. E é isto que e
stá acontecendo. A Fabiana não precisa nem cumprir expediente, o marido dela ê dono da vaga". O marido de Fabiana seria um empresário abonado da Vila Portes chatnado Aloir Oliveira.

"Ainda no período em que eu mantinha uma relação próxima como Galhardo, eu soube do vereador que o Aloir teria comprado uma vaga da assessoria por R$ 30 mil. Só que o Aloir não pôde assumir o carg
o por não ser alfabetizado, por isso entrou o Bruno, filho dele", detalha Felipe Mangar. As imagens das câmeras de segurança do Legislativo já foram solicitadas para ver se Fabiana compareceu alguma vez 
no gabinete de Galhardo.

Os assessores dos vereadores devem cumprirjornada das 8h as 14h, de segunda a sextafeira, e o salário mensal é de R$ 9.646,14. O vereador Edmilson Galhardo está sendo investigado pela prática de "r
achadinha", quando o político exige parte do salário de seus assessores. Durante a investigação, surgiu a acusação de que ele também estaria manEnrique Ailiana Jornalista Foto: Reprodução Pel.

"Não há nenhuma irregularidade", diz Galhardo ennian. soln, MUSS. ,A.P.N,A9E9 Pu. FABIANA SANTOS 005100 Lolaçãlts autace ca hes14 AT. Pi P.e Olerith de Fabiana, acusada de ser funcionária fantasma 
O vereador Galhardo tem declarado que Fabiana faz trabalho de compo. "Somos os recordistas de indicações e requerimentos. E ela faz parte deste trabalho", pontuou. "Novamente tentam me arrastar para 
situações que não existem.

Não há nenhuma irregularidade em absolutamente nada. O jogo dos bastidores é forte. Principalmente quando se declara independente. Sigo trabalhando com muita tranquilidade", tem afirmado Galhardo. 
9 00 MI .n. oarr ir.". OCO ,Mle e. imwese.Memarlrk Dom. Memarift .ffier
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RACHADINNA Novos depoimentos complicom, ainda mais a vida do vereador Galhardo Comissão processante ouviu mais uma penca de testemunhas; recepcionista da Câmara disse nunca ter visto a ass
essora de Galhardo na Câmara ii.-iemee.j1 FOZ DO IOUAÇJ >PARANÁ eawsw< A Cemindo Prooessante d formada por Anise Gáreaoul, EdI vaido Alcintara e lodo Morales Enrique Alliana / Jornalista Foto: Div
ulgação A Comissão Processante encarregada de apurar as denúncias contra o vereador Galhardo ouviu novos depoimentos nesta segunda-feira, 19 de setembro.

O vereador é acusado de "rachadinha" e de manter assessora fantasma em seu gabinete.

A comissão foi definida por sorteio e dela fazem parte os vereadores EdivaidoAlcântara (presidente), Anice Gazzaoui (relatora) e João Morales (membro). Diversas pessoas já foram ouvidas e nesta terça-feir
a (20) será a vez de Galhardo. Os depoimentos estão sendo mantidos em sigilo, mas o Tribuna Popular apurou que a primeira a d.epor foi servidora concursada Ana Isabel Galvão.

Ela é recepcionista edisse que nunca viu a assessora Fabiana Oliveira na Câmara antes da denúncia. Fabiana Silva Oliveira está lotada no gabinete de Galhardo com salário de R$ 9,4 mil. Os denunciantes 
Felipe Menger e Ednilson Queiroz declararam que ela não comparecia para trabalhar porque Galhardo teria "vendido" uma assessoria para o marido da assessoria, o empresário Aloir Oliveira. Em seguida, 
a Processante ouviu o assessor parlamentar Cleober Perisolli, que atua no gabinete de Rogério Quadros, cujo gabinete fica próximo ao de Galhardo.

Depois foi a vez do depoimento de Adilson %Imã, lotado no gabinete do vereador Cabo Cassol. Os dois teriam dito queos assessores também fazem serviços extemos na Câmara. Também prestaram depo
imentos assessores dos vereadores Dr. Freitas e Jairo Cardoso.

O último a depor foi Felipe Sanways, lotado no gabinete do próprio Galhardo. Foram dispensados Sérgio José Maes, Charlene Marfins, Felipe Hong, Luciano Alves e Bruno Soares. Galhardo foi intimado para
depor nesta terça-feira o tão esperado depoimento do vereador Edmilson Galhardo perante a Comissão Processante deverá ocorrer logo após a sessão desta terça (20). Galhardo deve repetir a mesma lad
ainha que tem dito na imprensa.

Ele nega que tenha exigido parte do salário de assessores e afirma que está sendo vítima de perseguição política. Sobre a servidora "fantasma", o vereador tem dito que ela trabalha bastante, fazendo serviç
os extemos, ouvindo a comunidade para embasar requerimentos e indicações. Assessor acendeu estopim contra Galhardo em 14 de julho O estopim que poderá implodir o castelo de areia construído por 
Galhardo foi aceso em 14 de julho , quando o ex-assessor Felipe Menger prestou depoimento com exclusividade ao jornal PrimeiraLinha.

Felipe Menger é gestor de marketing e prestava assessoria para Galhardo. Ele teria parado de devolver metade de seu salário ao vereador e, por isso, foi demitido. Veja a seguir trechos de seu depoimento f
atídico: MIEM "Me senti ameaçado pelo vereador Galhardo, por isso não me posicionei antes".

VERDADE "Presto esse depoimento para restabelecera verdade sobre o que de fato acontecia dentro do gabinete do vereador Galhardo". MEDI "Eu não me posicionei antes, pois estava com muito medo. Eu
e minha família nos sentimos ameaçados pelo vereador. Por questão de segurança, precisam deixar a cidade para ter condições de dizer toda a verdade".

MAK WATS "O Galhardo se promoveu dizendo que não gastava dinheiro de fundo eleitoral na sua companha. Ele gosta de dizer que só gastou sola de sapato, mas não conta que eu tinha de devolver metade
do meu salário que recebia na Câmara quando ainda trabalhava para o ex-vereador Elizeu Liberato. A sacanagem já começa por ai". DONO EIVARA "Quando fui convidado para o gabinete do Elizeu, o Galhar
do me explicou que a vaga pertencia a ele por conta de um acordo político entre os partidos.

Sempre fui alertado pelo Galhardo que o Elizeu era um político muito correto. E que ninguém poderia saber que eu devolveria parte do meu salário. Eu só aceitei fazer isso porque entendia de verdade que o 
Galhardo era o dono da vaga". R$ 3.500 POR PAES "Eu repassas a todos meses, até dezembro de 2020, R$ 3.500 para o vereador.

A maioria dos repasses foram feitos na casa do Galhardo, em espécie. Mas também teve vez que foi por meio de transferência bancária. Tenho como comprovar isso". RACHADONA "Quando fui nomeado p
ara continuar na Câmara, já na assessoria do vereador Galhardo, eu imaginei que a devolução de parte do meu salário iria acabar. Pois foi esse o combinado. Porém, não acabou. O Galhardo veio com mai
s história s, de que precisaria de mais dinheiro , e que seria por no máximo quatro meses.

Mesmo contrariado, eu concordei novamente".

Titulo: Funcionária acusada de ser "fantasma" é localizada e faz depoimento duvidoso na Câmara
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Funcionária acusada de ser "fantasma" é localizada e faz depoimento duvidoso na Câmara Fabiana Oliveira recebe mais de R$ 9 mil por mês, mas nunca apareceu para trabalhar; ela demonstrou total desc
onhecimento sobre a Casa de Leis Em seu depoimento, Fabiana demonstrou desconhecimento total das atividades da Câmara "Fantasmas estão tirando o sono do vereador Galhardo Enrique Narina /Jorn
alista Fotos:Reprodução Na última quarta-feira (14), a Comissão Processante da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, criada para apurar os supostos caso de "rachadinha" bem como manter uma assessor
a "fantasma" no gabinete do vereador Edmilson Galhardo (Republicanos) ouviu novamente os denunciantes, bem como a jornalista Leticia Mezomo do Jornal Primeira Linha e a assessora Fabiana Santos d
a Silva Oliveira.

A comissão processante iniciou a oitiva da assessora Fabiana Santos da Silva Oliveira com uma enxurrada de perguntas sem a presença da imprensa.

O depoimento foi mantido em sigilomas a reportagem apurar que a assessora se atrapalhou ao responder as perguntas dos vereadores.

Fabiana teria dito que trabalha mais que outros assessores, redigindo requerimentos e indicações para o vereador Galhardo. No entanto, não soube definira diferença entre um requerimento e uma indicaçã
o. Ao ser inquirida, ela disse não conhecer vereadores e assessores lotados na Câmara, nem mesmo o presidente da Câmara. Nem mesmo o local onde costuma sentar o vereador Galhardo (seu chefe) el
a soube responder, demonstrando que não conhecia nada do que se passa na Casa de Leis.

Anuncia A denimcia contra o VereadorEdmilson Galhardo foi assinada pelo gerente de marketing, Felipe Gabriel Menger Alves, (ex-assessor do vereador) e o jornalista Edea prática de "rachadinha", que con
siste na retenção de parte do salário de ex-assessor e ainda de que o vereador Galhardo teria trocado uma assessoria parlamentar por apoio financeiro na companha eleitoral de 2020, resultando na manut
enção de "funcionária fantasma".

Responsável por abrir a denúncia, a acusação de que Galhardo manteria uma funcionária fantasma em seu gabinete figura como fato inédito da reprisentação. "Ainda no período em que eu mantinha uma r
elação próxima como Galhardo, eu soube do vereador que um homem chamado Aloir teria comprado uma vaga da assessoria por R$ 30 mil.

Só que o Aloir não pôde assumir o cargo por não ser alfabetizado, por isso entrou seu filho, e, em seguida, sua esposa", detalha Menger. Logo após a denúncia o vereador Galhardo foi procurado e confirmo
u a intenção de nomear A loir Oliveira para ocupar uma vaga em seu gabinete, porém, ainda segundo confirmação do próprio vereador, o indicado terminou não sendo efetivado por não possuir escolaridade
exigida pela Câmara.

Diante da impossibilidade de contratação de A lo ir, a vaga passou a ser ocupada por seu filho, Bruno da Silva Oliveira. De acordo com informações do Portal da Transparência da Câmara de Foz do Iguaçu, 
a nomeação de Bruno se deu já no início do mandato de Galhardo, em 11 de janeiro de 2021.

Em 4 de novembro, foi a vez de sua esposa, Fabiana Oliveira, ser alçada ao cargo " familiar". A denúncia de Felipe Mmgere Ed Queiroz sustenta que a esposa de Aloir não cumpre expediente na Câmara. nils
on Alves de QueirozJúnior. No pedido formulado junto a Casa de Leis, os autores são reprisentados pelos advogados Maiksuell Lima da Silva e Lougan Cardoso. Os denunciantes apontam
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Vereador Alex Meyer pede maior incentivo aos pequenos agricultores Alex Meyer pede maior incentivo aos pequenos agricultores de Foz Vereador se reuniu com o prefeito e solicitou a ampliação do program
a hora-máquina e incentivo a comercialização dos produtos Enrique Miau 1 Jornalista Fulos: Reprodução Em reunião realizada com o prefeito Chico Brasileiro, o vereadorAlex Meyer solicitou maior incentivo 
da Prefeitura à agricultura familiar de Foz do Iguaçu que vem produzindo alimentos de alta qualidade.

Alex Meyer tem se reunido com pequenos agricultores de Foz do Iguaçu que pedem mais incentivo às suas atividades.

"Anotamos as reivindicações e levamos o assunto até o prefeito que tem um carinho muito grande para com essas famílias que trabalham a terra", explicou o vereador. "Nós reconhecemos que a Secretaria 
de Indústria, Comércio eAgricultura já exerce um grande trabalho em prol da agricultura familiar, mas sabemos que os recursos são limitados e nos colocomos à disposição para auxiliar na Câmara", ponde
rou Alex.

A principal reivindicação : Alex Meyer durante reunião na Prefeitura com Chim, Brasileiro e secretários Agricultura familiar produz grande quantidade de alimentos feita pelo vereador ao prefeito foi no sentido d
e aumentar o pagamento de hora-máquina para facilitar o trabalho dos pequenosagricultores,aumentara produção e gerar empreços. "Sensibilizado como problema, o prefeito tentará encanánhar uma soluç
ãojtuno Secretaria competente, embora sabemos que o orçamento desse ano é bastante limitado", destaca Alex.

O vereador afirmou que a agricultura familiar garante maior segurança alimentar e nutricional "um direito de todos terem acesso regular e permanente a alimentos de qualidade, em quantidade suficiente, po
rque mesmo sendo o Brasil um dos maiores produtores do mundo, muitas vezes as pessoas mais carentes não tem acesso à alimentação".

Por agricultura familiar, entende-se a forma de cultivo da terra administrada pela força de trabalho dos membros da família, combinando critérios de tamanho da propriedade, gestão familiar e processo de c
onnatialização dos produtos. Vereador quer mais apoio na comercialização dos produtos Agricultura familiar produz alimentos de qualidade Alex Meyer aproveitou a reunião com o prefeito Chico Brasileiro pa
ra solicitar o desenvolvimento de um projeto visando difundir e comercializar os produtos originários da agricultura familiar de Foz.

"Nossa proposta é ampliar e modemizar o local onde fica a Aprofoz, na Avenida das Cataratas, e transformar o local em um ponto turístico, onde os agricultores possam expor e vender seus produtos", afirm
ou o vereador.

"Nós conhecemos a qualidade dos produtos que são feitos pelos pequenos produtores de nossa cidade como o queijo, o salame, as compotas, os doces, caldo de cana, pasteis, bolachas e até mesmo a c
achaça artesanal", diz Alex. "Com um local bem estruturado e maior divulgação, a população de Foz e os turistas vão prestigiar e comprar esses produtos, gerando mais renda e fixando o produtor no compo"
, acrescenta.

Titulo: Pé na cova
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PE NA COVA A situação do vereador Galhardo fica mais complicada a cada novo depoimento na Comissão Pnocessante. O vereador é acusado de praticar "rachadinha" e manter funcionária "fantasma" em 
seu gabinete.

Um vereador comentou ontem nos bastidores da Câmara: "tenho pena do Galhardo porque ele fez das tripas o coração para se eleger, mas pelo andar da carruagem, ele lá com uni pê na cova". Traduzindo: 
seu mandato está por um fio.
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TRE-PR IMPUGNA 1 1 gA = GALHARDO E NARIZÃO O TRE-PR (Tribunal Região nal Eleitoral) negou o registro das candidaturas a deputado estadual do vereador Admilson Galhardo (Republicanos) e do ex-v
ereador Edson Narizão (PSC).

Pagina 3 ELEIÇÕES 2022 TRE-PR impugna candidaturas de Admilso Galhardo e Edson Narizão Zé Beto Maciel Foto Reprodução O TRE-PR (Tribunal Região nal Eleitoral) negou o registro das candidaturas 
a deputado estadual do vereador Admilson Galhardo (Republicanos) e do ex-vereador Edson Narizão (PSC). Já a Polícial Scheila Melo (PSD), com pendência no registro, entrou com recurso e a Justiça Eleit
oral formalizou a candidatura deputada estadual.

O registro de Galhardo foi indeferido por unanimidade eu relator do recurso, desembargador José Rodrigo Sade, listou dois motivos no seu voto contra o registro da candidatura. Galhardo teve a exclusão de 
sua candidatura homologada em ata da convenção do partidoe não está quite com a Justiça Eleitoral. O vereador não recolheu ainda a multa de R$ 2.879,94 por irregularidade nos gastos e notas fiscais na 
prestação de contas na companha de 2020, processo que tramita na 147 Zona Eleitoral de Foz do Iguaçu.

Ainda, aponta que desde julho de 2021 o processo aguarda retorno da Procuradoria-Geral da Fazenda Nacional. Além de ter o registro da candidatura negado pelo TRE, Galhardo enfrenta denúncia na Câm
ara Municipal por participar de esquema de rachadinha, apropriar de dinheiro de salário de assessor, e de nomear uma assessora fantasma.

O vereador corre o risco de ter seu mandato cassado ainda neste ano. Narlde e Schella O ex-vereador Narizão teve seu registro negado por não aprisentarem tempo hábil as certidões da Justiça Estadual e 
da Justiça Federal. "No caso dos autos, verificou-se a ausência destes documentos, oportunidade em que o requerente foi intimado para sanara irregularidade, como determinam o artigo 36e o artigo 50 da 
Resolução TSE n 23.609/2019, mas deixou de atendera intimação", diz o voto do rela torRodrigo Amaral.

"Diante do exposto, voto pelo INDEFERIMENTO do pedido de registro de candidatura de JOSÉ EDSON De OLIVEIRA, ao cargo de Deputado Estadual, sob o número 20999, pelo Partido Social Cristão - PSC", 
completa o relator.

Já no recurso de Scheila Melo, o desembargador José Rodrigo Sade acolheu "os embargos de declaração, para o fim de DEFERIR o pedido de registro de candidatura SCHEILA FÁTIMA De MELO PILARSKI 
para concorrer ao cargo de Deputado Estadual".
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Vermelho quer a liberação dos cassinos no Brasil ainda neste ano Foz do Iguaçu terá um grande cassino turístico para fomentar o turismo e gerar emprego; Brasil poderá arrecadar R$ 20 bilhões por ano co
m a legalização dos jogos Da assessoro Deputado diz que teto do MEI subirá para R$ 144,9 mil COMO FICARÁ TETO ATUAL MEI R$ 81.000,00 Micro R5 360.000,00 Pequeno Porte R$ 4.800.00,00 GiELISIID 
R$ 144.913,41 121=2122 R$ 8.694.804,31 Na tribuna da Câmara, Vermelho pediu ao Senado para agilizar a votação Fatos: Divulgação O deputado federal Vermelho (PL) usou a tribuna da Câmara para pedi
r ao Senado maior agilidade na votação do projeto 442/91 que legaliza os jogos no Brasil.

O projeto foi aprovado na Câmara em fevereiro deste ano e seguiu para o Senado.

"Nós precisamos da aprovação dos senadores para o projeto ser sancionado pelo presidente Bolsonaro", afirmou Vermelho. "A arrecadação com os jogos poderá chegara R.$ 20 bilhões, gerar emprego par
a mais de 700 mil pessoas e movimentar a economia", acrescentou o parlamentar.

Vermelho fez parte do grupo de trabalho (GT) da Câmara, encarregado de atualizar o projeto. Durante os debates, o deputado defendeu que uma parcela da arrecadação seja destinadaao setor de saúde e s
ocorrer hospitais públicos e filantrópicos que precisam honrar o pisonacional da Enfermagem. A proposta aprovada na Câmara legaliza cassinos, bingos, jogo do bicho e jogos on-line, mediante licenças e
m caráter permanente ou por prazo determinado.

"Os jogos clandestinos existem em todo o Brasil e nós precisamos legalizar para aumentara arrecadação e investir mais em saúde". Cassiees Vermelho informou que em localidades classificadas como p
oios ou destinos turísticos, como Foz do Iguaçu, será permitida a instalação de um cassino turístico, independentemente da densidade populaçãonal do estado em que se localizem.

"Esses cassinos turísticos terão uma grande estrutura para jogos, restaurante e anfiteatro para shows. Iremos aproveitara excelente infraestrutura hoteleira já existente gerar mais emprego e desenvolviment
o", enfatiza Vermelho. O deputado federal Vermelho tem certeza que o projeto de lei complementar 108/ 21 será aprovado por ampla maioria dos deputados, depois de tewberparecer favorável da Comissão 
de Constituição e Justiça e de Cidadania.

"A aprovação desse projeto reprisentará mais uma vitória dos pequenos empreendedores, pois aumenta o teto de enquadramento do Simples Nacional e do fatoramento do Micr cempreendedor Individual (
MEI)", diz o deputado. A proposta prevê passar dos atuais R$ 81 mil, por ano, para R$ 144,9 mil. A nova lei também permitirá a contratação de até dois empregados nessa figura jurídica, em lugar de apenas 
um, como acontece hoje.

Vermelho afirma que o projeto também beneficiará as micr cempresas: "Além da mudança parou MEI, o texto aprovado prevê ainda novos limites para micr cempresa, que saltaria de R$ 360 mil para R$ 869,
4 mil", explica. Já o teto das empresas de pequeno porte, subirá de R$ 4,8 milhões para quase R$ 8,7 milhões.

"Se aprovados, os novos vaioresdeverão vigorara partir de 2023, sendo atualizados anualmente pela inflação ", destaca Vermelho. Defensor intransigente do pequeno e médio empreendedor, o deputado te
m conversado comas parlamentares e diz ter certeza que o projeto será aprovado. "A grande maioria dos deputados é favorável ao projeto que irá beneficiar mais de 14 milhões de brasileiros, gerando empr
ego e renda".

Titulo: Cinco candidatos a deputado estadual por Foz revelam queda de patrimônio
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A participação em pleitos eleitorais refletiu negativamente no patrimônio de pelo menos cinco candidatos a deputado estadual por Foz do Iguaçu. Os dados, disponíveis na página do Tribunal Superior Eleitor
al (TSE), revelam reduções de 88,7% e até 100% dos bens dos postulantes ao pleito. O município tem quatro candidatos aos cargos com mais de R$ 1 milhão em patrimônio. Outros seis dizem não ter pert
ences.
Este ano, Foz do Iguaçu tem 18 candidatos às 54 cadeiras de deputado estadual. Apenas cinco estão participando pela primeira vez de uma campanha político eleitoral. Os demais já participaram de dois ou
mais pleitos. Além de representantes na Assembleia, os eleitores irão às urnas em 2 de outubro para definir deputado federal, senador, governador e presidente da República.
O empresário Ranieri Marchioro (PTB), o vereador Ademilson Galhardo (Republicanos), o ex-vereador Celino Fertrin (Podemos), Elisângela Bassanes (PSC) e o servidor público municipal Ricardo Albuquerq
ue (Patriota), viram seus patrimônios minguarem entre uma eleição e outra. A afirmação tem como base os dados informados pelos candidatos ao sistema do TSE.
Nas eleições de 2020 Ranieri concorreu a sucessão municipal. No pleito, declarou patrimônio avaliado em mais de R$ 9,463 milhões entre bens, veículos, recursos em banco e outros. Neste ano, ele infor
mou ao TSE, pouco mais de R$ 1.065 milhão, queda de mais de 88,7%. O limite de gastos legal do candidato para o novo pleito é de R$ 1,270 milhão.
Em 2020, quando se elegeu pela primeira vez para a Câmara Municipal, Galhardo declarou possuir R$ 200 mil em patrimônio. Este ano, o candidato a deputado estadual não cadastrou nenhum bem. Em 20
20, quando tentou a reeleição como vereador, Feltrin declarou R$ 7 mil. Este ano, o político não tem nenhum bem cadastrado.
Elisângela Bassanes informou, em 2020, ter R$ 40 mil em patrimônio. Este ano, disse não ter nenhum patrimônio. Assim como Galhardo e Fertrin, Elisângela teve uma redução de 100% dos seus bens. Já 
Ricardo Albuquerque, que na eleição passada participou como candidato a vice-prefeito tendo R$ 957 mil em patrimônio, neste ano informou ter R$ 731 mil, queda de mais de 23,6%.
Um milhão
Além de Ranieri, outros três candidatos a deputado estadual declararam patrimônios acima de R$ 1 milhão: o Policial Fontana Romar (PP), mais de R$ 1,952 milhão e o empresário Matheus Vermelho (PP),
com R$ 1,385 milhão. Ambos irão às urnas pela primeira vez. O ex-vereador Edson Narizão (PSC), declarou mais de R$ 1,349 milhão. Em 2020, disse ter R$ 150 mil em patrimônio.
Os demais postulantes a deputado estadual declararam ter patrimônios avaliados em menos de R$ 1 milhão. A advogada Carla Rosane (PSC) informou mais de R$ 196,3 mil, a servidora pública municipal 
Rosa Maria (MDB) R$ 571,1 mil, a policial militar Scheila Melo (PSD) informou R$ 471 mil, a diretora de empresas Alzira Cecchin (Podemos) tem R$ 403 mil e Sidnei Prestes (Republicanos) R$ 300 mil.
O deputado Soldado Fruet (Pros) informou R$ 720 mil em patrimônio, no pleito de 2018, quando se elegeu pela primeira vez, ele tinha R$ 214 mil. O Delegado Francisco Sampaio (União Brasil), quando con
correu a vice-prefeito em 2020 informou ter patrimônio de R$ 761 mil. Neste ano, o político informou R$ 887 mil em patrimônio. Os candidatos Adriana de Alencar (PDT), Elisângela Bassanes (PSC), Luciano 
Lima (PSC) e Luiz do PT (PT), declararam não possuir nenhum patrimônio.
Da Redação
Foto: arquivo
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Pesquisa da Quaest levantou as opiniões que são levadas em consideração na hora de definir o voto para deputado federal. Na ordem. Família e parentes: 22% (considera muito) e 25% (considera pouco); 
candidatos a presidente: 19% (muito), 23% (pouco); prefeito da cidade: 17% (muito),19% (pouco); candidatos a governador: 14% (muito) e 24% (pouco); colegas de trabalho: 12% (muito), 23% (pouco); padre
s/pastores/líderes religiosos: 11% (muito), 14% (pouco); famosos/celebridades de TV: 4% (muito), 12% (pouco); famosos da internet: 4% (muito), 11% (pouco).
Polêmica
O retorno das sessões ordinárias promete trazer muita polêmica na Câmara Municipal. Isso porque entrará em pauta o projeto que altera a legislação dos guias de turismo. Os profissionais prometem lotar 
o plenário da Casa de Leis para pedirem a aprovação.
Polêmica II
Porém, um grupo de vereadores já se manifestou nos bastidores que pretende pedir vistas para analisar melhor a proposta. Há quem diga que trata-se de guerra de vaidade, já que os parlamentares não p
articiparam da construção do projeto. Será?
Na berlinda
O ex-presidente da Câmara Municipal Beni Rodrigues (PTB) está com problemas no Tribunal de Contas. O atual suplente de vereador poderá até pagar multa, devolver recursos e ou responder por improbid
ade.
Cassação Galhardo
Com a notícia do prosseguimento do pedido de cassação do vereador Galhardo (Republicanos), as testemunhas devem ser ouvidas já nos primeiros dias de setembro para apuração das denúncias.
Agitado
O suplente de Galhardo, Thiaguinho Cardoso (Republicanos) - 1.042 votos na eleição - não esconde a ansiedade do resultado da Comissão Processante e da votação no plenário na Câmara Municipal.
Na espera
A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu aguarda a notificação da Justiça Eleitoral a respeito da cassação do vereador Valdir de Souza Maninho (PSC). Maninho deve recorrer no próprio TRE através de embarg
os de declaração ou ao TSE em Brasília. A defesa do vereador está estudando a melhor estratégia jurídica.
Na oposição
Quem moveu a ação contra o PSC, que inclui Maninho, é o suplente Márcio Rosa (PSD) - 1.329 votos. Apesar de pertencer ao mesmo partido, Rosa é adversário do prefeito Chico Brasileiro (PSD).
Queda de braço
No dia em que os presidentes Jair Bolsonaro e Mário Abdo Benitez apertaram as mãos na Ponte da Integração sobre o rio Paraná, a Folha de S. Paulo diz que o Brasil perdeu ao Paraguai a queda de braço 
na revisão do tratado da construção da Usina Itaipu. Segundo o jornal, o governo brasileiro concordou em elevar o custo de exploração de energia da usina ao inédito valor de US$ 1 bilhão (R$ 5 bilhões) no 
ano de 2022, o que eleva a tarifa paga por brasileiros em quase US$ 300 milhões (R$ 1,5 bilhão).
Quitação
O pagamento da dívida da binacional está na reta final. Neste ano caiu para US$ 1,4 bilhão (R$ 7,3 bilhões), reduzindo o custo da usina em US$ 600 milhões (R$ 3 bilhões). No ano que vem, ela será quitad
a, com o pagamento de US$ 300 milhões. O tratado estabelece que, encerrada a dívida, será possível a completa revisão do Anexo C.
É briga
O ex-juiz Sergio Moro (União Brasil) tem falado em suspeitas de corrupção no Podemos, do qual fez parte até março. Como resposta, foi acusado pela legenda de ser "mentiroso" e "irresponsável". "Quando 
estava no Podemos tomei conhecimento de algumas situações suspeitas envolvendo casos de corrupção e solicitei a contratação de uma auditoria externa como condição para continuar filiado", disse Moro
, que disputa com Álvaro Dias (Podemos), a vaga paranaense ao Senado.
Alvaro sabia
De acordo com Moro, segundo a Folha de S. Paulo, o assunto era conhecido também por Álvaro Dias. "Decidiram não tomar qualquer medida após o resultado preliminar. Essa é a principal razão que me le
vou a sair do partido", afirmou.
Não é assunto meu
O senador Álvaro Dias informou, por meio de sua assessoria, que não integra a direção do Podemos e quem pode comentar o assunto é a presidente da legenda, deputada Renata Abreu, e o próprio partid
o.
Mentiroso
O Podemos contestou e disse que a auditoria nada teve a ver com algum pedido de Moro, mas com uma política de transparência. "Não houve, portanto, qualquer iniciativa exclusiva de Moro para pedido de 
auditoria." Sobre as acusações de corrupção, o Podemos disse que Moro é "mentiroso e irresponsável", sendo estudada a apuração de eventual crime de calúnia, por imputação de crime não comprovado.
Repúdio
"A Federação das Empresas de Transporte de Cargas do Paraná, em conjunto com 10 sindicatos que representam mais de 20 mil empresas do setor, vê com preocupação a determinação do STF, que resu
ltou em uma operação deflagrada PF, a qual cumpriu ordem de busca e apreensão em endereços de empresários brasileiros", diz a Fetranspar em nota à imprensa.
Constituição
"Ações com este teor ferem a liberdade de expressão, que é algo garantido pela Constituição a todo cidadão. A Fetranspar ressalta que é dever dos representantes dos três poderes promover diálogo para q
ue os limites da Constituição sejam preservados em qualquer circunstância", prossegue a nota.
Posição firme
"E por fim, cobra da bancada paranaense no Congresso Brasileiro, tanto senadores e deputados, uma posição mais firme para que ações que desrespeitem a liberdade de expressão no Brasil não tenham 
espaço e não limitem a classe empresarial de se expressar. Afinal, no país em que vivemos, opinar não é crime". Assinam a nota: Fetranspar, Sindiponta, Setcamar, Sindivale, Setcepar, Seguipar, Setccguar,
Sintratol, Sintropar, Setcsupar e Sindifoz.
Zé Beto Maciel, Gustavo Aquino, Maria Tereza Vasquez e Bruna Paz
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O Ministério Público do Paraná (MPPR) emitiu nesta semana uma recomendação para que a prefeitura de Foz do Iguaçu limite as ações da Guarda Municipal local na proteção do patrimônio público municip
al. A instrução foi divulgada levando em consideração a decisão do Superior Tribunal de Justiça (STJ), em nível nacional, de que as GMs não podem exercer atribuições das polícias civis e militares.
“Que, no limite de suas atribuições, reforcem a proteção do patrimônio público municipal, promovendo, com absoluta propriedade, a vigilância dos equipamentos públicos municipais e de seus frequentador
es, por meio de patrulhamento preventivo e ostensivo, sempre vinculado à finalidade específica de tutelar os bens, serviços e instalações municipais”, destacou o promotor Luis Marcelo Mafra Bernardes da 
Silva.
Neste contexto, o MP estabeleceu o prazo de 20 dias para que o prefeito Chico Brasileiro e o secretário de Segurança Pública do Município, Marcos Antônio Jahnke, manifestem-se sobre as providências que
serão tomadas pelo poder municipal. A recomendação deverá também ser informada à Câmara de Vereadores e ao 14° Batalhão da Polícia Militar.
Atuação limitada
A decisão do STJ sobre o papel e atuação das guardas municipais no país foi publicada no dia 18 de agosto, no site oficial do órgão. Conforme o colegiado, o trabalho das equipes deve se limitar à proteção
de bens, serviços e instalações do município.
O tribunal também considerou que só em situações absolutamente excepcionais a guarda pode realizar a abordagem de pessoas e a busca pessoal, quando a ação se mostrar diretamente relacionada à fi
nalidade da corporação.
A tese foi firmada em julgamento de recurso no qual foram declaradas ilícitas as provas colhidas em busca pessoal feita por guardas municipais durante patrulhamento rotineiro, em uma ação em São Paul
o. Em consequência, foi anulada a condenação do réu por tráfico de drogas.
O relator, ministro Rogerio Schietti Cruz, destacou a importância de se definir um entendimento da corte sobre o tema, tendo em vista o quadro atual de expansão e militarização dessas corporações. Segun
do explicou, o propósito das guardas municipais vem sendo significativamente desvirtuado na prática, ao ponto de estarem se equipando com fuzis, armamento de alto poder letal, e alterando sua denomina
ção para “polícia municipal”.
O que diz a Constituição
Conforme o artigo 144, parágrafo 8° da Constituição Brasileira de 1988, as guardas municipais tem poderes apenas para proteger bens, serviços e instalações do município, não possuindo a mesma amplit
ude de atuação das polícias.
Conforme o ministro do STJ, as polícias civis e militares estão sujeitas a um rígido controle correcional externo do Ministério Público e do Poder Judiciário, que é uma contrapartida do exercício da força públi
ca e do monopólio estatal da violência. Por outro lado, as GMs respondem apenas, administrativamente, aos prefeitos e às suas corregedorias internas.
Para ele, seria potencialmente caótico "autorizar que cada um dos 5.570 municípios brasileiros tenha sua própria polícia, subordinada apenas ao comando do prefeito local e insubmissa a qualquer controle
externo".
Segurança na fronteira
Na manhã de quinta-feira (1°), por exemplo, as equipes realizaram a prisão em flagrante de dois suspeitos de roubo. Considerando a importância da atividade das equipes na cidade, o secretário de Segura
nça Pública, coronel Marcos Antônio Jahnke, enviou nota ao GDia.
À Redação do GDia
Esclarecimentos sobre a atuação da Guarda Municipal de Foz do Iguaçu em relação a decisão do STJ sobre uma ação em andamento naquela instância da Corte Judicial Brasileira temos a informar o que s



e segue:
Que diferente do que foi noticiado anteriormente “Descumprindo decisão do STJ, GM de Foz continuará executando “ações de polícia”, na edição de 26 de agosto de 2022 do GDia, não deixaremos de descu
mprir nenhuma decisão do STJ, visto que ela não abrange ações em geral de todas as Guardas Municipais no País, mas tão somente se referem a um acórdão da Sexta Turma do referido Tribunal em uma 
ação específica lá em trâmite;
E inclusive na decisão em epígrafe, o próprio STJ cita que caberá ao Superior Tribunal Federal construir entendimento sobre esse tipo de ação.
Salientamos que as ações da Guarda Municipal de Foz do Iguaçu encontram-se amparadas legalmente por uma Lei Federal 13.022 (Estatuto das Guardas Municipais);
Ainda existe um entendimento pelo Supremo Tribunal Federal (STF) que "As Guardas Municipais também são integrantes do Sistema Único de Segurança Pública (SUSP)”.
Diante do acima exposto a Guarda Municipal de Foz do Iguaçu continuará sim, realizando ações de patrulhamento preventivo e ostensivo visando garantir a proteção do patrimônio público e dos cidadãos em
geral, como já vem fazendo há 28 anos desde a sua criação e também continuará auxiliando os demais órgãos de Segurança Pública, tais como a Polícia Militar, Polícia Civil, Polícia Rodoviária Federal, Polic
ia Federal , Receita Federal e Foztrans com a finalidade de trazer tranquilidade e segurança em nosso Município.
Ten.-Cel. BM RR Marcos Antonio Jahnke
Secretário Municipal de Segurança Pública.
Da redação
Foto: divulgação
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Reunião da nova gestão debateu sobre as orientações eleitorais das eleições 2022 e metas de desenvolvimento e crescimento do PP-Foz
O Partido Progressistas definiu em reunião no último dia 28, a nova executiva de Foz do Iguaçu. Além do vereador Alex Meyer que assumiu a presidência, Roberto Domingos tomou posse como secretário e 
Ricardo Domingos na função de tesoureiro. Meyer havia sido empossado na semana anterior em Curitiba na presença da presidente estadual Maria Victória. A reunião de domingo passado serviu para o pre
enchimento dos cargos de secretário e tesoureiro.
Estiveram presentes Alex Meyer; o candidato a Deputado Estadual Guilherme Fontana Romar; o primeiro suplente de vereador na chapa Progressistas, Nilton Rocha; o Presidente da Juventude Progressista
, Roberto Domingos; Michieu Platini, correligionário há mais de 20 anos do Partido Progressistas; e Ricardo Domingos (filiado).
A vereadora e candidata a Deputada Federal, Carol Dedonatti justificou sua ausência, visto que estava em consulta médica. O secretário de planejamento Leandro Costa, estava em agenda fora da cidade, o 
qual também justificou sua ausência. O candidato a deputado estadual, Matheus Vermelho, foi representado por Michieu Platini, visto que estava em compromissos de campanha fora da cidade.
Além da complementação da executiva municipal, foram debatidas pautas como a nova gestão do Partido Progressitas de Foz do Iguaçu, orientações partidárias, orientações eleitorais do pleito de 2022, des
envolvimento e crescimento do PP Foz e cronograma de ações futuras e assuntos gerais.
O post Partido Progressistas define a nova diretoria executiva apareceu primeiro em CabezaNews.
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Siga a gente no
O Auxílio Monitor poderá ser pago a quem atua com atividades esportivas de alto rendimento, formação em escolinhas e projetos sociais.
Aprovada pela Câmara de Vereadores e sancionada pelo Executivo, a Lei n.º 5.151 estabelece auxílio financeiro por meio do Programa Esportivo Auxílio Monitor, com a participação financeira do município. O 
incentivo é destinado a monitores desportivos de alto rendimento, de formação em escolinhas e de projetos socioesportivos.
A norma permite a concessão de benefício mensal para até cem monitores, que devem cumprir, no mínimo, 20 horas semanais. São 50 monitorias para as modalidades de alto rendimento, com valores de 
R$ 1,8 mil e R$ 2,3 mil, e outras 50 de R$ 1,5 mil para projetos sociais e esportivos mantidos na cidade.
O programa contempla dezenas de modalidades esportivas, como atletismo, basquetebol para cadeirantes, canoagem, capoeira e ciclismo. Ainda são abrangidas as práticas de futebol, natação, skate, xadr
ez, entre outros esportes. O auxílio poderá ser repassado pelo prazo de até 12 meses.
O monitor de alto rendimento, diz a legislação, “deverá compor e treinar equipe de atletas que obrigatoriamente representará Foz do Iguaçu nos jogos Oficiais do Estado do Paraná”. Dos monitores de projeto
s socioesportivos será exigida atuação com equipe de atletas em situação de vulnerabilidade social.
A normativa prevê regularização a ser feita pelo poder público em até 30 dias. A íntegra da lei está publicada no Diário Oficial do Município.
Gostou do conteúdo? Envie para os seus amigos na rede!
É proibida a reprodução total ou parcial deste conteúdo sem prévia autorização do H2FOZ.
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O Partido Progressistas definiu em reunião no último dia 28, a nova executiva de Foz do Iguaçu. Além do vereador Alex Meyer que assumiu a presidência, Roberto Domingos tomou posse como secretário e 
Ricardo Domingos na função de tesoureiro. Meyer havia sido empossado na semana anterior em Curitiba na presença da presidente estadual Maria Victória. A reunião de domingo passado serviu para o pre
enchimento dos cargos de secretário e tesoureiro.

Estiveram presentes Alex Meyer; o candidato a Deputado Estadual Guilherme Fontana Romar; o primeiro suplente de vereador na chapa Progressistas, Nilton Rocha; o Presidente da Juventude Progressista
, Roberto Domingos; Michieu Platini, correligionário há mais de 20 anos do Partido Progressistas; e Ricardo Domingos (filiado).

A vereadora e candidata a Deputada Federal, Carol Dedonatti justificou sua ausência, visto que estava em consulta médica. O secretário de planejamento Leandro Costa, estava em agenda fora da cidade, o 
qual também justificou sua ausência. O candidato a deputado estadual, Matheus Vermelho, foi representado por Michieu Platini, visto que estava em compromissos de campanha fora da cidade.

Além da complementação da executiva municipal, foram debatidas pautas como a nova gestão do Partido Progressitas de Foz do Iguaçu, orientações partidárias, orientações eleitorais do pleito de 2022, des
envolvimento e crescimento do PP Foz e cronograma de ações futuras e assuntos gerais.
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Levando em consideração o entendimento do Supremo Tribunal de Justiça (STJ), no último mês de agosto, de que guardas municipais não podem exercer atribuições das polícias civis e militares, o Ministé
rio Pùblico do Paraná (MP-PR) recomendou que a prefeitura de Foz do Iguaçu limite as ações da GM local na proteção do patrimônio público municipal.
Na recomendação, o promotor Luis Marcelo Mafra Bernardes da Silva, levou em consideração uma matéria divulgada pelo jornal GDia, onde o procurador-geral do Município de Foz do Iguaçu, teria dito que o 
entedimento do STJ não seria cumprido. Assim, o representante do MP-PR recomendou que o prefeito Chico Brasileiro e o secretário de Segurança Pública do Município, Marcos Antônio Jahnke, reforcem a 
proteção patrimônio público, por meio da Guarda Municipal.
Leia +
Unila repudia insinuações sobre desvio de recurso público
Interligação de adutora pode afetar abastecimento em bairros de Foz do Iguaçu
Obra da Ponte da Integração deverá ser concluída em novembro
Conteúdo Publicitário
“Que, no limite de suas atribuições, reforcem a proteção a proteção do patrimônio público municipal, promovendo, com absoluta propriedade, a vigilância dos equipamentos públicos municipais e de seus fr
equentadores, por meio de patrulhamento preventivo e ostensivo, sempre vinculado à finalidade específica de tutelar os bens, serviços e instalações municipais“, diz o promotor na recomendação.
Ainda, ficou estabelcido o prazo de 20 dias para as autoridades destinatárias manifestem-se sobre as providências que serão tomadas pelo poder municipal. A recomendação deverá também ser informada
à Câmara de Vereadores e ao 14° Batalhão da Polícia Militar.
Em entrevista a Rádio Cultura, nesta quinta-feira (01), o procurador-geral do Município, Osli Machado, disse que houve um desvirtuamento do que foi dito por ele, em entrevista a mesma emissora.
“Em momento algum se falou em cumprir ou deixar de cumprir decisão do STJ, porque nós não estamos discutindo cumprimento ou não cumprimento e não é uma decisão do STJ para a Guarda Municipal 
de Foz do Iguaçu. A GM vai continuar atuando como estava atuando conforme foi planejado. Não estamos exergando nenhum desvio de comportamento do trabalho da Guarda Municipal do que ela tem que f
azer”, disse.
Tópicos: destaqueGuarda Municipalguarda municipal de foz do iguaçu
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A Prefeitura de Foz do Iguaçu ampliou o quadro de técnicos desportivos contratados pelo município. Serão convocados inicialmente 30 profissionais para atuar em Centros de Convivência e suprir a demand
a necessária. A previsão é de que outros 20 também sejam chamados.
O chamamento se tornou possível por conta da Lei nº 5.144/2022, que ampliou para 150 o número de vagas destinadas à classe. O ato executivo foi publicado no Diário Oficial de quarta-feira (30). A legislaç
ão foi proposta pela Prefeitura e aprovada na Câmara de Vereadores.
Nesta quinta-feira, 1º de setembro, quando é celebrado o Dia do Profissional de Educação Física, o prefeito Chico Brasileiro recebeu profissionais para a assinatura simbólica da lei. Ele relembrou a história
da criação do cargo de técnico desportivo, em 2018, por meio da Lei nº 4.626.
“A melhor forma de reconhecer e valorizar o trabalhador é com oportunidades e com garantias de trabalho. Conseguimos criar as vagas para técnico desportivo na Secretaria de Esporte e Lazer e continuare
mos avançando, pois os profissionais de educação física são a base para a política pública do esporte”, expressou o prefeito.
Lilian de Fátima será uma das professoras convocadas com a ampliação. Além de celebrar a conquista, ainda destacou o papel fundamental que ela e os colegas poderão exercer na formação esportiva de 
crianças.
“Estou há muitos anos atuando em projetos sociais e vejo como o esporte pode contribuir com a mudança de vida. Como profissionais da educação física, sabemos o que pode ser feito na base, descobrin
do talentos e proporcionando melhores expectativas. O esporte é prevenção e salva vidas”, contou.
Esporte para toda a população
O secretário de Esporte e Lazer, Antonio Sapia, ressalta que a progressiva ampliação de profissionais de educação física no quadro de servidores do município está em sintonia com os importantes investi
mentos em estrutura e programas para o esporte.
“A demanda por trabalhadores aumentou com novos espaços para a prática esportiva e a descentralização da oferta de atividades físicas para a população. Temos mais de 120 locais equipados com acade
mias ao ar livre, playgrounds e calçadas para caminhadas”, frisou.
Sapia menciona também que foram realizados cerca 40 mil atendimentos mensais em várias modalidades esportivas e programas da pasta.
“A atual gestão tem criado as condições para que a população tenha acesso à prática esportiva e o reconhecimento vem com as leis que garantem os profissionais no quadro de servidores da prefeitura”, co
mplementou Sapia. A vereadora Anice Gazzaoui também participou da assinatura simbólica da lei nesta quinta-feira, no gabinete do prefeito.
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O prefeito Chico Brasileiro reuniu-se na noite de quarta-feira (31) com os moradores dos Jardim São Roque para dar boas notícias: muito em breve, será iniciada a construção de um novo complexo de espo
rte e lazer e também a pavimentação das vias do bairro, muito esperada pela comunidade.
O anúncio foi feito na sede da associação de moradores do São Roque, local que será transformado no espaço de esporte e lazer por meio do projeto Meu Campinho, em parceria com o Governo do Estado.
A licitação já foi concluída e a empresa aguarda apenas a finalização de trâmites para iniciar os trabalhos. Já a pavimentação, que contemplará também o Jardim Niterói, está em licitação.
De acordo com a Secretaria Municipal de Obras, serão pavimentados cerca de 52 mil m² - aproximadamente 7 km - nesta etapa do maior programa de pavimentação da história de Foz do Iguaçu, que envolv
e os jardins São Roque e Niterói. O investimento da Prefeitura de Foz do Iguaçu será de cerca de R$ 3,8 milhões.
“Sabemos que essas obras são muito esperadas pelos moradores, tanto de asfaltamento como as de um espaço para que as famílias possam conviver e também para a prática de esporte. E hoje isso co
meça a se tornar realidade”, afirmou o prefeito Chico Brasileiro.
“Pavimentação é sinônimo de bem-estar, qualidade de vida e valorização dos bairros. São obras importantes para os iguaçuenses e que refletem em uma boa imagem também para os turistas, reforçou o p
refeito.
“Estamos aguardando apenas uma autorização do governo estadual, que deve vir junto com as demais áreas do projeto Meu Campinho que serão instaladas no município (no Jupira, Bubas e Ipê). Mas, em 
breve, os moradores poderão aproveitar um espaço que vai trazer alegria e qualidade de vida”, disse o secretário municipal de Esporte e Lazer, Antonio Sapia.
Maior aproximação
O secretário municipal de Obras, Cézar Furlan, explica que, já há alguns meses, a administração municipal tem feito encontros com os moradores dos bairros que serão os próximos contemplados pelo pro
grama de pavimentação com os serviços para explicar o cronograma de obras e tirar dúvidas.
“Fizemos essa aproximação com a comunidade para que possamos falar sobre os trabalhos e também ouvir as demandas dos moradores. Têm sido encontros muito produtivos”, reforçou.
Também participaram do encontro com os moradores o presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício; o vereador Rogério Quadros; a secretária de Direitos Humanos e Relações com a Comunidade, Kelyn 
Trento; o secretário de Administração, Nilton Bobato; e o diretor superintendente do Foztrans, Licério Santos.
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Foto: Thiago Dutra/PMFI.
A Prefeitura de Foz do Iguaçu ampliou o quadro de técnicos desportivos contratados pelo município. Serão convocados inicialmente 30 profissionais para atuar em Centros de Convivência e suprir a demand
a necessária. A previsão é de que outros 20 também sejam chamados.
O chamamento se tornou possível por conta da Lei nº 5.144/2022, que ampliou para 150 o número de vagas destinadas à classe. O ato executivo foi publicado no Diário Oficial de quarta-feira (30). A legislaç
ão foi proposta pela Prefeitura e aprovada na Câmara de Vereadores.
Nesta quinta-feira, 1º de setembro, quando é celebrado o Dia do Profissional de Educação Física, o prefeito Chico Brasileiro recebeu profissionais para a assinatura simbólica da lei. Ele relembrou a história
da criação do cargo de técnico desportivo, em 2018, por meio da Lei nº 4.626.
“A melhor forma de reconhecer e valorizar o trabalhador é com oportunidades e com garantias de trabalho. Conseguimos criar as vagas para técnico desportivo na Secretaria de Esporte e Lazer e continuare
mos avançando, pois os profissionais de educação física são a base para a política pública do esporte”, expressou o prefeito.
Lilian de Fátima será uma das professoras convocadas com a ampliação. Além de celebrar a conquista, ainda destacou o papel fundamental que ela e os colegas poderão exercer na formação esportiva de 
crianças.
“Estou há muitos anos atuando em projetos sociais e vejo como o esporte pode contribuir com a mudança de vida. Como profissionais da educação física, sabemos o que pode ser feito na base, descobrin
do talentos e proporcionando melhores expectativas. O esporte é prevenção e salva vidas”, contou.
Esporte para toda a população
O secretário de Esporte e Lazer, Antonio Sapia, ressalta que a progressiva ampliação de profissionais de educação física no quadro de servidores do município está em sintonia com os importantes investi
mentos em estrutura e programas para o esporte.
“A demanda por trabalhadores aumentou com novos espaços para a prática esportiva e a descentralização da oferta de atividades físicas para a população. Temos mais de 120 locais equipados com acade
mias ao ar livre, playgrounds e calçadas para caminhadas”, frisou.
Sapia menciona também que foram realizados cerca 40 mil atendimentos mensais em várias modalidades esportivas e programas da pasta.
“A atual gestão tem criado as condições para que a população tenha acesso à prática esportiva e o reconhecimento vem com as leis que garantem os profissionais no quadro de servidores da prefeitura”, co
mplementou Sapia. A vereadora Anice Gazzaoui também participou da assinatura simbólica da lei nesta quinta-feira, no gabinete do prefeito.
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O Partido Progressistas definiu em reunião no último dia 28, a nova executiva de Foz do Iguaçu. Além do vereador Alex Meyer que assumiu a presidência, Roberto Domingos tomou posse como secretário e 
Ricardo Domingos na função de tesoureiro. Meyer havia sido empossado na semana anterior em Curitiba na presença da presidente estadual Maria Victória. A reunião de domingo passado serviu para o pre
enchimento dos cargos de secretário e tesoureiro.
Estiveram presentes Alex Meyer; o candidato a Deputado Estadual Guilherme Fontana Romar; o primeiro suplente de vereador na chapa Progressistas, Nilton Rocha; o Presidente da Juventude Progressista
, Roberto Domingos; Michieu Platini, correligionário há mais de 20 anos do Partido Progressistas; e Ricardo Domingos (filiado).
A vereadora e candidata a Deputada Federal, Carol Dedonatti justificou sua ausência, visto que estava em consulta médica. O secretário de planejamento Leandro Costa, estava em agenda fora da cidade, o 
qual também justificou sua ausência. O candidato a deputado estadual, Matheus Vermelho, foi representado por Michieu Platini, visto que estava em compromissos de campanha fora da cidade.
Além da complementação da executiva municipal, foram debatidas pautas como a nova gestão do Partido Progressitas de Foz do Iguaçu, orientações partidárias, orientações eleitorais do pleito de 2022, des
envolvimento e crescimento do PP Foz e cronograma de ações futuras e assuntos gerais.
Da assessoria

Titulo: CVT aprova projeto de Vermelho em homenagem a Sérgio Lobato Machado

Data: 02/09/2022

Veiculo: Gdia - PR

Midia: Web

Jornalista: Redação

SubCanal: Web - Câmara Municipal de Foz de Iguaçu







A Comissão de Viação e Transportes (CVT) da Câmara dos Deputados ofereceu parecer favorável ao Projeto de Lei 1675/2022 que denomina Sérgio Lobato Machado o trecho de rodovia que ligará a Ponte d
a Integração à BR-277, a tão sonhada Perimetral Leste.
O projeto é de autoria do deputado federal Vermelho que apresentou a proposição depois de ouvir a Câmara de Vereadores, Acifi, Comtur, Codefoz e demais segmentos da comunidade civil organizada.
“O projeto de lei em questão atende aos aspectos de natureza legal e técnica”, opinou o relator Neucimar Fraga. “Congratulamos-nos com o autor do projeto por apresentar essa grande homenagem”, apont
a o relatório. O PL segue agora para a Comissão de Cultura.
Justa homenagem
Ao justificar seu projeto, Vermelho argumento que “Sérgio Lobato chegou a Foz do Iguaçu ainda criança, na década de 1950, acompanhando a família e desenvolveu uma série de ações e atividades, sendo 
agraciado com o título de Cidadão Honorário pela Câmara de Vereadores”.
Na década de 1970, a família retornou para Curitiba, mas Sérgio permaneceu em Foz, pois já iniciara a sua vida profissional como empresário das áreas imobiliária, de hotelaria e de turismo.
“Os negócios se expandiram e Sérgio Lobato passou a ter uma atuação preponderante na cidade pois, exerceu o cargo de secretário de turismo do município por três vezes e de vereador por dois mandatos
. Será uma homenagem justa”, acrescentou Vermelho.
“Como cidadão atuante na comunidade iguaçuense, Sérgio Lobato viu ser erguida a Ponte da Amizade que une o Brasil e o Paraguai e foi um dos principais articuladores para a construção da Ponte da Frat
ernidade, que liga os territórios brasileiro e argentino”, destaca Vermelho. Lobato faleceu em 25 de março do ano passado.
Juntamente com Antonio Bordin e outros pioneiros, Sérgio Lobato sempre lutou para concretizar um antigo sonho da comunidade: a construção da segunda ponte com o Paraguai e a Perimetral Leste.
Cidadão Honorário
Por iniciativa do vereador Celino Fertrin, Sérgio Lobato Machado foi agraciado com o título de Cidadão Honorário de Foz do Iguaçu. O projeto foi aprovado em 14 de maio de 2020 e a honraria foi entregue dur
ante sessão solene da Câmara de Vereadores.
Perimetral vai tirar o trânsito pesado do centro da cidade
A Perimetral Leste é uma obra emblemática do governo federal financiada pela Itaipu Binacional. A rodovia fará a ligação da Ponte da Integração com a BR-277, num trecho de 15 quilômetros.
“Essa obra é esperada há mais de 30 anos pela comunidade iguaçuense e somente saiu do papel no governo Bolsonaro. A obra está orçada em R$ 336 milhões e deverá ser entregue em 2023”, explica Ve
rmelho.
“Além de desviar o tráfego pesado do centro da cidade, essa Perimetral vai agilizar o trânsito e está gerando empregos e desenvolvimento em nossa cidade. A nova ponte e a perimetral vão resolver um probl
ema logístico, com impactos positivos também para o turismo, que é a vocação natural de Foz do Iguaçu", destaca Vermelho.
Da redação com assessoria
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Compartilhar
Anúncio foi feito aos moradores pelo prefeito Chico Brasileiro na noite de quarta-feira (31)
O prefeito Chico Brasileiro reuniu-se na noite de quarta-feira (31) com os moradores dos Jardim São Roque para dar boas notícias: muito em breve, será iniciada a construção de um novo complexo de espo
rte e lazer e também a pavimentação das vias do bairro, muito esperada pela comunidade.
O anúncio foi feito na sede da associação de moradores do São Roque, local que será transformado no espaço de esporte e lazer por meio do projeto Meu Campinho, em parceria com o Governo do Estado.
A licitação já foi concluída e a empresa aguarda apenas a finalização de trâmites para iniciar os trabalhos. Já a pavimentação, que contemplará também o Jardim Niterói, está em licitação.
De acordo com a Secretaria Municipal de Obras, serão pavimentados cerca de 52 mil m² – aproximadamente 7 km – nesta etapa do maior programa de pavimentação da história de Foz do Iguaçu, que envolv
e os jardins São Roque e Niterói. O investimento da Prefeitura de Foz do Iguaçu será de cerca de R$ 3,8 milhões.
“Sabemos que essas obras são muito esperadas pelos moradores, tanto de asfaltamento como as de um espaço para que as famílias possam conviver e também para a prática de esporte. E hoje isso co
meça a se tornar realidade”, afirmou o prefeito Chico Brasileiro.
“Pavimentação é sinônimo de bem-estar, qualidade de vida e valorização dos bairros. São obras importantes para os iguaçuenses e que refletem em uma boa imagem também para os turistas, reforçou o p
refeito.
“Estamos aguardando apenas uma autorização do governo estadual, que deve vir junto com as demais áreas do projeto Meu Campinho que serão instaladas no município (no Jupira, Bubas e Ipê). Mas, em 
breve, os moradores poderão aproveitar um espaço que vai trazer alegria e qualidade de vida”, disse o secretário municipal de Esporte e Lazer, Antonio Sapia.
Maior aproximação
O secretário municipal de Obras, Cézar Furlan, explica que, já há alguns meses, a administração municipal tem feito encontros com os moradores dos bairros que serão os próximos contemplados pelo pro
grama de pavimentação com os serviços para explicar o cronograma de obras e tirar dúvidas.
“Fizemos essa aproximação com a comunidade para que possamos falar sobre os trabalhos e também ouvir as demandas dos moradores. Têm sido encontros muito produtivos”, reforçou.
Também participaram do encontro com os moradores o presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício; o vereador Rogério Quadros; a secretária de Direitos Humanos e Relações com a Comunidade, Kelyn 
Trento; o secretário de Administração, Nilton Bobato; e o diretor superintendente do Foztrans, Licério Santos.
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MP recomenda que GM de Foz do Iguaçu se limite à proteção do patrimônio público
01/09/2022 Foz do Iguaçu
Levando em consideração o entendimento do Supremo Tribunal de Justiça (STJ), no último mês de agosto, de que guardas municipais não podem exercer atribuições das polícias civis e militares, o Ministé
rio Pùblico do Paraná (MP-PR) recomendou que a prefeitura de Foz do Iguaçu limite as ações da GM local na proteção do patrimônio público municipal.
SIGA O GUIA SÃO MIGUEL NAS REDES SOCIAIS:
CLIQUE AQUI E RECEBA NOTÍCIAS NO WHATSAPP
Na recomendação, o promotor Luis Marcelo Mafra Bernardes da Silva, levou em consideração uma matéria divulgada pelo jornal GDia, onde o procurador-geral do Município de Foz do Iguaçu, teria dito que o 
entedimento do STJ não seria cumprido. Assim, o representante do MP-PR recomendou que o prefeito Chico Brasileiro e o secretário de Segurança Pública do Município, Marcos Antônio Jahnke, reforcem a 
proteção patrimônio público, por meio da Guarda Municipal.
“Que, no limite de suas atribuições, reforcem a proteção a proteção do patrimônio público municipal, promovendo, com absoluta propriedade, a vigilância dos equipamentos públicos municipais e de seus fr
equentadores, por meio de patrulhamento preventivo e ostensivo, sempre vinculado à finalidade específica de tutelar os bens, serviços e instalações municipais“, diz o promotor na recomendação.
Ainda, ficou estabelcido o prazo de 20 dias para as autoridades destinatárias manifestem-se sobre as providências que serão tomadas pelo poder municipal. A recomendação deverá também ser informada
à Câmara de Vereadores e ao 14° Batalhão da Polícia Militar.
Em entrevista a Rádio Cultura, nesta quinta-feira (01), o procurador-geral do Município, Osli Machado, disse que houve um desvirtuamento do que foi dito por ele, em entrevista a mesma emissora.
“Em momento algum se falou em cumprir ou deixar de cumprir decisão do STJ, porque nós não estamos discutindo cumprimento ou não cumprimento e não é uma decisão do STJ para a Guarda Municipal 
de Foz do Iguaçu. A GM vai continuar atuando como estava atuando conforme foi planejado. Não estamos exergando nenhum desvio de comportamento do trabalho da Guarda Municipal do que ela tem que f
azer”, disse.
Fonte: Rádio Cultura Foz
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A saúde pública dominou o assunto desta primeira sessão de setembro, nesta quinta-feira (01/09). O que levantou o debate foi um requerimento (996/2022), de autoria do vereador Cabo Cassol (Podemos),
cobrando informações sobre a realização das cirurgias bariátricas no município. O requerimento foi aprovado e será encaminhado ao Executivo, do qual fica aguardando retorno oficial.
O documento questiona: qual a fila de espera para a realização do procedimento; quantas cirurgias foram realizadas no ano de 2022; qual o custo estimado de cada cirurgia bariátrica, se existem recursos di
sponíveis para realização das mesmas; se houve repasses do governo do estado destinado à saúde e quais poderiam ser utilizados nessas cirurgias; se existem convênios com o governo ou estadual tend
o como objeto a realização das operações e se os hospitais: Padre Germano Lauck e Ministro Costa Cavalcanti possuem conhecimento e habilitação para esse tipo de procedimento.
“Poderíamos ter atendido essa classe que tanto sofre, não é simplesmente o problema da intervenção cirúrgica, mas outras questões que vão acarretando novos problemas de saúde. E isso vai sobrecarre
gando o sistema público de saúde. Precisamos e temos de atender as pessoas que necessitam de intervenção cirúrgica. Esse requerimento tem por objetivo entendermos o que está acontecendo e se for 
problema de recurso e vamos buscar”, explicou Cabo Cassol.
A vereadora Anice Gazzaoui (PL) questionou a recusa de credenciamento do município, quando ofertado pelo Ministério da Saúde: “O ex-prefeito à época, entre 2008 e 2010 recusou o convênio. O requerime
nto é de extrema importância, mas temos que saber que ainda estamos sendo penalizados por um erro anterior. Quem decide se pode abrir credenciamento ou não é o Ministério da Saúde. Então não houv
e outra oferta de credenciamento pelo Governo Federal. Não é o prefeito que decide se pode credenciar, mas se aceita ou não. Não é falta de dinheiro, é falta de credenciamento, não há autorização do Minist
ério da Saúde”, pontuou a vereadora.
O presidente Ney Patrício (PSD) já teve uma reunião de interlocução com integrantes do Conselho Municipal de Saúde (Comus), em busca de soluções para reduzir o tempo de espera das cirurgias. Na disc
ussão do requerimento, ele ponderou: “a informação que temos é de há um credenciamento aberto em Cascavel, mas a fila é enorme. Esse trabalho é recente. O credenciamento do Ministério da saúde é le
nto, burocrático, depende de orçamento de um local para outro”.
DC CMFI / Foto: ABr
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INFORME DA REDAÇÃO 02 de setembro de 2022 às 09:58
Publicidade
Registro indeferido
O Tribunal Superior Eleitoral indeferiu o registro de candidatura à Presidência da República a Roberto Jefferson (PTB). O pedido de registro de candidatura do ex-deputado federal foi contestado pela Procura
doria-Geral Eleitoral (PGE), uma vez que ele foi condenado no julgamento do mensalão e, por isso, é considerado inelegível até 2023.
Decisão unanime
A decisão do TSE foi unânime. Agora, o PTB poderá definir um novo candidato à Presidência. O registro de candidatura do candidato a vice-presidente na chapa de Jefferson, por sua vez, foi deferido. Além di
sso, a decisão prevê que a propaganda eleitoral de Roberto Jefferson também será suspensa.
Candidatura deferida
O plenário do Tribunal Superior Eleitoral deferiu o registro de candidatura de Ciro Gomes (PDT) à Presidência da República. A vice da chapa, Ana Paula Matos (PDT), também teve o registro confirmado. Os 
ministros rejeitaram uma impugnação à candidatura, apresentada pelo vereador Fernando Holiday, de São Paulo.
Com celular, não vota
O TSE aprovou as regras sobre a entrega do celular aos mesários e a proibição do porte de arma nos locais de votação. O plenário já havia confirmado que os celulares estão proibidos na cabine de votação
e, o porte de armas, nos locais de votação. Agora, a Corte aprovou que, caso o eleitor se recuse a entregar o celular, não será autorizado a votar e a força policial será acionada para adotar as medidas neces
sárias.
Troca de candidatos
Até o momento, 19 candidatos desistiram de concorrer as vagas de deputado estadual ou federal na eleição de 2022 no Paraná, contudo, a Justiça Eleitoral permite que até hoje (2) de setembro, 30 dias ant
es do pleito, os partidos ou federações preencham as vagas remanescentes para as eleições proporcionais.
Ativismo judicial
A Comissão de Segurança Pública da Câmara dos Deputados realizou audiência pública para discutir o chamado ativismo judicial. Na visão de alguns parlamentares há, atualmente, uma interferência do P
oder Judiciário no Executivo e no Legislativo, o que fere o princípio constitucional de independência e harmonia entre os Três Poderes.
Novos desembargadores
O Tribunal de Justiça do Estado do Paraná definiu quem serão os nove novos desembargadores do TJPR. Entre os magistrados promovidos, está o cascavelense Rosaldo Elias Pacagnan, que estava a fre
nte da Justiça Eleitoral de Cascavel. A cerimônia de posse deverá ser realizada agora em setembro, quando os novos desembargadores iniciarão suas atividades.
Quadro de servidores
A prefeitura de Cascavel protocolou ontem (1°), na Câmara de Vereadores, um projeto de lei que cria o cargo de professor de educação física dentro do quadro de servidores da rede municipal de ensino. O 
projeto foi protocolado pelo secretário de Esportes e Lazer, Carlinhos Oliveira. A expectativa é de que ainda neste ano seja aberto o primeiro concurso, inicialmente com seis vagas.
Denúncia aceita
A Comissão de Ética da Câmara de Foz do Iguaçu analisou a defesa prévia enviada pelo vereador Galhardo (Republicanos) e emitiu relatório pelo prosseguimento da denúncia. O vereador é acusado de prá
tica de rachadinha. Agora, a comissão processante irá iniciar as oitivas a partir do dia 5 de setembro. Os membros da comissão são os vereadores: Edivaldo Alcântara (PTB), Anice Gazzaoui (PL) e João Mor
ales (União).
Participe do nosso grupo no WhatsApp
PUBLICIDADE
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Coincidência ou não, só agora, nas vésperas das eleições, entrou em tramitação nesta quinta-feira (1º), na Câmara de Vereadores, um projeto de Lei de autoria do prefeito de Foz do Iguaçu, Chico Brasileiro,
que prevê um auxílio alimentação no valor de R$ 300,00 a alguns servidores do município.
Tal auxílio se destina apenas “aos servidores titulares de cargos efetivos, bem como os empregados públicos, contratados por prazo determinado ou indeterminado, vinculados a Administração Direta, Autár
quica e Fundacional do Município de Foz do Iguaçu, que recebam como teto o valor mensal de até R$ 2.500,00 (dois mil e quinhentos reais), a título de vencimento ou salário mensal.
Notícias Relacionadas
Boa notícia (03)! A partir de amanhã, Petrobras reduz litro da gasolina em R$ 0,25 nas distribuidoras
Boa notícia (2)! Parque Nacional do Iguaçu recebeu mais de 100 mil pessoas em agosto
Locais da sorte em Foz: confiram onde foram feitas as apostas que acertaram a quadra na Mega-Sena
Segundo o prefeito Chico Brasileiro, O auxílio alimentação será custeado com os recursos dos órgãos ou entidades a que pertença o servidor, os quais deverão incluir na proposta orçamentária anual os rec
ursos necessários à implantação e manutenção do auxílio.
Tags: Na terra das Cataratas e da ItaipuÚltimas Notícias
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O presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício (PSD), acompanhou a visita do presidente Jair Bolsonaro (PL) em Foz do Iguaçu e destacou os investimentos de mais de R$ 1,2 bilhão em obras de infraestr
utura na cidade, como a segunda ponte e a perimetral. "Esperamos um novo pacote de obras, a partir de 2023", disse.
Visitação
Os 105.628 visitantes do Parque Nacional do Iguaçu em agosto já representam 72% no comparativo com agosto de 2019, período anterior à pandemia, ano em que 146.133 pessoas visitaram o parque. Co
mparada com 2020 e 2021, a visitação já foi superada. No acumulado do ano, de janeiro a agosto, o parque recebeu 843.225 pessoas em 2022. Em 2019, foram 1.279.818 visitas, a recuperação é de 65%.
Novo chefe
José Ulisses dos Santos é o novo chefe do Parque Nacional do Iguaçu. Sua nomeação foi publicada no Diário Oficial da União. Ulisses é servidor do Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodiversida
de (ICMBio), formado em História, especializado em gestão socioambiental. Ele estava na função de chefe-substituto e ocupa, a partir de agora, o cargo que era de Cibele Munhoz.
Giacobo e Bolsonaro
O presidente estadual do PL, deputado federal Fernando Giacobo, acompanhou o presidente Jair Bolsonaro (PL) em Foz do Iguaçu. Giacobo lembrou que ainda em 2018, trabalhou nas articulações em Bras
ília para que os recursos necessários de parte do governo federal e Itaipu Binacional fossem incluídos no orçamento para a construção da segunda ponte. “Estamos visitando, juntamente com o nosso presi
dente Bolsonaro, esta belíssima obra, que vai ser uma obra mundial", disse.
Homologados
O TRE aprovou os registros de candidatura que vão concorrer ao Governo do Estado: o governador Ratinho Junior (PSD), Roberto Requião (PT), Joni Correira (DC), Adriano Teixeira (PCO), Viviane Motta (PCB
), Solange Ferreira Bueno (PMN), Professor Ivan (PSTU) e Professora Ângela Machado Psol).
Na liderança
A disputa pela única vaga ao Senado tem Alvaro Dias (Podemos) em primeiro lugar, com 32% das intenções de voto, contra 23% de Sérgio Moro (União Brasil), aponta o Instituto Opinião. “A campanha de Mo
ro apresenta dificuldade em crescer e se aproximar do senador Álvaro. Não é uma diferença muito grande. Vale lembrar que na eleição para o Senado, o voto tende a ser decidido mais no final. Dá para perc
eber isso pelo número de indecisos e dos que não opinaram, cerca de 23%, que podem reverter a vantagem de Dias e decidir a eleição”, diz o sociólogo Arilton Freres, diretor do Instituto.
Em seguida
Depois de Alvaro e Moro, a pesquisa mostra as intenções de votos de Paulo Martins (PL), que tem 8%; Orlando Pessuti (MDB) com 2%; Aline Sleutjes (Pros) com 2%; Rosane Ferreira (PV) com 2%; e Desire
e Salgado (PDT) com 1%. Já Laerson Matias (Psol), Dr. Saboia (PMN) e Roberto França (PCO) não pontuaram. Ainda: indecisos/não sabe – 16%; nulo/branco – 8% e não opinou – 6%.
Válidos
Na soma apenas dos votos válidos, Alvaro Dias aparece com 46%; Sérgio Moro, 33%; Paulo Martins (PL), 11% e outros 10%.
Registro
A pesquisa do Instituto Opinião entrevistou 1,2 mil eleitores em 52 cidades de 16 anos, de 28 a 30 de agosto e a margem de erro é de 3% e nível de confiança de 95%. A consulta foi registrada no TRE sob o 
número PR-09894/2022 e no TSE sob o número BR-03073/2022.
Sucessor de Bolsonaro
“O governador Ratinho é um parceiro confiável. Um homem de projeção nacional, que se prepara para ter um papel de destaque no cenário nacional nos próximos anos” - do presidente Jair Bolsonaro (PL) 
em passagem por Curitiba.
Parceria
Ao lado de Bolsonaro no palanque da Boca Maldita, Ratinho Junior (PSD) exaltou a parceria com o governo federal em obras no estado. Falou da segunda ponte Brasil-Paraguai, da estrada da Boiadeira e a
gradeceu ao presidente pela atenção da União com o Paraná. Ao fim do discurso disse: “Presidente Bolsonaro, a maior votação do senhor será aqui no Paraná”.
Eu sou mais eu
“Os nossos três senadores estão lá no Senado como diz o hino brasileiro. Deitado eternamente em berço esplêndido. Comigo no Senado o trecho do hino será outro: Verás que um filho teu não foge à luta”, 



disse Paulo Martins (PL), candidato ao Senado e quem Bolsonaro e Ratinho como padrinhos ́ políticos.
Churrasco
Antes de embarcar de volta para Brasília, o presidente Jair Bolsonaro (PL) jantou em São José dos Pinhais com empresários ligados ao agronegócio. O jantar na churrascaria Napolitana reuniu cerca de 30
0 empresários e foi organizado pelos deputados federais Pedro Lupion (PP) e Sérgio Souza (MDB). O governador Ratinho Junior (PSD), o chefe da Casa Civil João Carlos Ortega, os deputados federais Paul
o Martins,(PL) Filipe Barros (PL), Stephanes Júnior (PSD) participaram do repasto.
Outsider?
A deputada federal e candidata ao Senado, Aline Sleutjes (Pros) participou da visita do presidente Jair Bolsonaro (PL) em Curitiba e só tirou fotos, mas em entrevista disse que o deputado federal e candidato
ao Senado, Paulo Martins (PL), “é o candidato do Ratinho Junior colocado no PL”. Ela afirmou que o apoio do presidente Jair Bolsonaro (PL) a Martins é oriundo “de acordos políticos e acertos de governo”.
Funcionário do Ratinho
“Houve essa conjuntura política, onde na verdade o Paulo é o candidato do Ratinho colocado no PL, essa é a verdade. Não preciso mentir, todo mundo sabe. O Paulo é um paulista que veio para Curitiba trab
alhar, funcionário do Ratinho, e é um nome que é de consenso dos grupos partidários que apoiam o governo estadual”, diz a deputada.
Trabalho gigante
“Quando se olha o Bolsonaro, vê a deputada Aline. Eu trouxe o presidente para Ponta Grossa, Castro e Piraí do Sul. Andei com ele em todos os lugares, sou vice-líder desse governo no Congresso e fui vice-l
íder do governo na Câmara. Não vou com Bolsonaro por ocasião, minha fidelidade não tem data de validade. Estou com ele porque acredito nele, sei que é o melhor para o Brasil. E ele falando ‘a Aline é min
ha candidata’ ou não, as pessoas sabem que fiz um trabalho gigante e faço todos os dias”, afirma.
Zé Beto Maciel, Gustavo Aquino, Maria Tereza Vasquez e Bruna Paz
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1 min para ler
Comissão processante inicia oitivas nesta segunda, 05
A comissão processante iniciará as oitivas, na próxima segunda, 05, às 09h, no plenário da Câmara Municipal. A Comissão Processante, que averigua representação contra o vereador Galhardo (Republica
nos), é composta pelos parlamentares: Edivaldo Alcântara (PTB)- presidente, Anice Gazzaoui (PL) – relatora e João Morales (União)- membro.
Cobertura da imprensa
De acordo com a Comissão, o rito das oitivas segue o que normalmente já é realizado na Casa de Leis. A imprensa poderá ter acesso ao plenário no início e ao final das oitivas para tomada de imagens e r
ealização de entrevistas. O plenário não estará aberto ao público.
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1 min para ler
Incentivo ao esporte: equipe de vôlei feminino de Foz recebe emenda impositiva
O incentivo ao esporte é fundamental por parte do poder público. Os vereadores têm uma ferramenta valiosa no orçamento que são as emendas impositivas. Por meio delas, eles podem destinar recursos a
entidades, associações, secretarias, a fim de reforçar o caixa e permitir que o trabalho do beneficiado se realize de forma mais profícua. Nesse cenário, a equipe de vôlei feminino recebeu emenda impositiv
a destinada pelo vereador Adnan El Sayed (PSD). A verba já fez diferença no trabalho da equipe.
O vereador Adnan El Sayed (PSD), que destinou emenda impositiva para a equipe destacou: “A associação vem fazendo um grande trabalho com professor Marcão e mereceu nossa emenda. É uma das as
sociações, instituições e iniciativas do esporte que favorecemos por meio das emendas impositivas".
O técnico da equipe, Marcos Dias, destacou: “quanto mais investimento no esporte, a gente qualifica mais, a gente não pensa só em formar atletas, mas também os cidadãos. A emenda foi usada para que 
a gente pudesse comprar materiais que usamos nos treinos, então todos os materiais são necessários para que a equipe consiga atingir o objetivo”. A equipe de vôlei adulto feminino de Foz do Iguaçu é co
nsiderada uma das melhores do Paraná. As jovens participam de vários campeonatos estaduais representando a cidade.
https://bit.ly/3TxGRpj
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A saúde pública dominou o assunto desta primeira sessão de setembro, nesta quinta-feira (01/09). O que levantou o debate foi um requerimento (996/2022), de autoria do vereador Cabo Cassol (Podemos),
cobrando informações sobre a realização das cirurgias bariátricas no município. O requerimento foi aprovado e será encaminhado ao Executivo, do qual fica aguardando retorno oficial.
O documento questiona: qual a fila de espera para a realização do procedimento; quantas cirurgias foram realizadas no ano de 2022; qual o custo estimado de cada cirurgia bariátrica, se existem recursos di
sponíveis para realização das mesmas; se houve repasses do governo do estado destinado à saúde e quais poderiam ser utilizados nessas cirurgias; se existem convênios com o governo ou estadual tend
o como objeto a realização das operações e se os hospitais: Padre Germano Lauck e Ministro Costa Cavalcanti possuem conhecimento e habilitação para esse tipo de procedimento.
Veja também
PF prende paraguaio com 3,750 kg de cocaína, no Aeroporto de Foz do IguaçuDebate na Câmara: guias de turismo defendem maior fiscalização dos serviços em Foz
“Poderíamos ter atendido essa classe que tanto sofre, não é simplesmente o problema da intervenção cirúrgica, mas outras questões que vão acarretando novos problemas de saúde. E isso vai sobrecarre
gando o sistema público de saúde. Precisamos e temos de atender as pessoas que necessitam de intervenção cirúrgica. Esse requerimento tem por objetivo entendermos o que está acontecendo e se for 
problema de recurso e vamos buscar”, explicou Cabo Cassol.
A vereadora Anice Gazzaoui (PL) questionou a recusa de credenciamento do município, quando ofertado pelo Ministério da Saúde: “O ex-prefeito à época, entre 2008 e 2010 recusou o convênio. O requerime
nto é de extrema importância, mas temos que saber que ainda estamos sendo penalizados por um erro anterior. Quem decide se pode abrir credenciamento ou não é o Ministério da Saúde. Então não houv
e outra oferta de credenciamento pelo Governo Federal. Não é o prefeito que decide se pode credenciar, mas se aceita ou não. Não é falta de dinheiro, é falta de credenciamento, não há autorização do Minist
ério da Saúde”, pontuou a vereadora.
O presidente Ney Patrício (PSD) já teve uma reunião de interlocução com integrantes do Conselho Municipal de Saúde (Comus), em busca de soluções para reduzir o tempo de espera das cirurgias. Na disc
ussão do requerimento, ele ponderou: “a informação que temos é de há um credenciamento aberto em Cascavel, mas a fila é enorme. Esse trabalho é recente. O credenciamento do Ministério da saúde é le
nto, burocrático, depende de orçamento de um local para outro”.
O post Câmara cobra informações sobre realização de cirurgias bariátricas em Foz apareceu primeiro em CabezaNews.
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Moradores solicitaram a reconstrução da escola no Orçamento Participativo e receberam uma estrutura moderna, com ensino integral 

Pedido feito pela comunidade e atendido pela Prefeitura de Foz do Iguaçu. Nesta sexta-feira (2), o município inaugurou a Escola Municipal Gabriela Mistral, no Jardim Lancaster. A cerimônia foi repleta de em
oção, com a presença da comunidade que é atendida pela instituição há mais de 40 anos.

O prefeito Chico Brasileiro lembrou que o pedido para a reconstrução foi uma conquista dos moradores, que fizeram a solicitação no Orçamento Participativo de 2019.

"Vocês não perderam as esperanças em nenhum momento e lutaram por isso. Uma comunidade que acredita no poder transformador da educação age assim, com união e coletividade. Temos um orgulho
imenso de vir aqui e entregar uma obra completa", disse o prefeito.

A diretora da escola, Eliane Choppe, falou sobre a emoção ao ver a obra tão esperada finalmente pronta para os alunos e pais.

"Nós estamos presenciando um marco em nossa comunidade, pois é a representação do esforço de cada um. Nosso sonho foi realizado porque unimos forças e contamos com a Prefeitura. Vamos aprovei
tar", ressaltou a diretora.

Modelo de ensino moderno 

Para a realização da obra, o Município investiu R$ 3,6 milhões. Agora, a escola com dez salas de aula, sala de informática, sanitários, biblioteca, refeitório, saguão, playground, praça interna, sala dos profes
sores, cozinha, almoxarifado, sala da direção, secretaria e coordenação.

Outra novidade importante é o ensino integral para os mais de 270 alunos, que inclui aulas de inglês e espanhol, oficinas de violão, dança urbana, artesanato e teatro. Também estão previstas aulas de robó
tica, educação ambiental e educação financeira.

Quem vai aproveitar toda essa estrutura é a Maria Alice, aluna do 1º ano. Para a mãe, Patrícia Martins, o início da caminhada escolar da filha, já com ensino integral e boa estrutura da escola, fará toda a difer
ença para o futuro da pequena.

"Todos os dias ela fica ansiosa para estudar. A Maria está amando tudo, da merenda até as aulas extras. Tenho certeza de que isso vai ser um complemento muito bom para o ciclo de estudos dela", pontuo
u.

"Vamos relembrar por muito tempo dessa conquista. A educação em Foz é levada a sério pela gestão, mas, acima de tudo, pelos pais que confiam em nosso trabalho. Isso faz toda a diferença", destacou a 
secretária da Educação, Maria Justina da Silva.

Participaram da solenidade de entrega oficial da escola Gabriela Mistral o presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício; a vereadora Anice Gazzaoui, e os vereadores Adnan El Saúde, Alex Meyer e Kalito Sto
eckl.
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Pedido feito pela comunidade e atendido pela Prefeitura de Foz do Iguaçu. Nesta sexta-feira (2), o município inaugurou a Escola Municipal Gabriela Mistral, no Jardim Lancaster. A cerimônia foi repleta de em
oção, com a presença da comunidade que é atendida pela instituição há mais de 40 anos.

O prefeito Chico Brasileiro lembrou que o pedido para a reconstrução foi uma conquista dos moradores, que fizeram a solicitação no Orçamento Participativo de 2019.

"Vocês não perderam as esperanças em nenhum momento e lutaram por isso. Uma comunidade que acredita no poder transformador da educação age assim, com união e coletividade. Temos um orgulho
imenso de vir aqui e entregar uma obra completa", disse o prefeito.

A diretora da escola, Eliane Choppe, falou sobre a emoção ao ver a obra tão esperada finalmente pronta para os alunos e pais. "Nós estamos presenciando um marco em nossa comunidade, pois é a repre
sentação do esforço de cada um. Nosso sonho foi realizado porque unimos forças e contamos com a Prefeitura. Vamos aproveitar", ressaltou a diretora.

Modelo de ensino moderno

Para a realização da obra, o Município investiu R$ 3,6 milhões. Agora, a escola com dez salas de aula, sala de informática, sanitários, biblioteca, refeitório, saguão, playground, praça interna, sala dos profes
sores, cozinha, almoxarifado, sala da direção, secretaria e coordenação.

Outra novidade importante é o ensino integral para os mais de 270 alunos, que inclui aulas de inglês e espanhol, oficinas de violão, dança urbana, artesanato e teatro. Também estão previstas aulas de robó
tica, educação ambiental e educação financeira.

Quem vai aproveitar toda essa estrutura é a Maria Alice, aluna do 1º ano. Para a mãe, Patrícia Martins, o início da caminhada escolar da filha, já com ensino integral e boa estrutura da escola, fará toda a difer
ença para o futuro da pequena.

"Todos os dias ela fica ansiosa para estudar. A Maria está amando tudo, da merenda até as aulas extras. Tenho certeza de que isso vai ser um complemento muito bom para o ciclo de estudos dela", pontuo
u.

"Vamos relembrar por muito tempo dessa conquista. A educação em Foz é levada a sério pela gestão, mas, acima de tudo, pelos pais que confiam em nosso trabalho. Isso faz toda a diferença", destacou a 
secretária da Educação, Maria Justina da Silva.

Participaram da solenidade de entrega oficial da escola Gabriela Mistral o presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício; a vereadora Anice Gazzaoui, e os vereadores Adnan El Saúde, Alex Meyer e Kalito Sto
eckl.
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A Presidente do Conselho de ética e decoro parlamentar, Nanci Rafagnin Andreola, abriu os trabalhos da sessão de apreciação de parecer do Conselho de ética ao processo administrativo disciplinar 001/2
017, neste sábado, 03 junho, no plenário da Câmara, e passou a palavra ao relator, Vereador Celino Fertrin para que pudesse fazer a leitura do relatório.
Na mesa estavam apenas os membros do Conselho: Vereadora Nanci; Vereador Marcio Rosa (PSD), Vereador João Miranda (PSD), Vereador Protetor Jorge (PTB) e Presidente da Ordem dos Advogados do 
Brasil – OAB, Dr. Valter Cândido Domingos e Dr, Allan Weston, Presidente da Comissão de Fiscalização do Exercício Profissional da OAB/Foz do Iguaçu.
No interior do Plenário ficaram somente advogados de defesa dos Vereadores representados e servidores da Casa de Leis. No Público, cidadãos, membros da ACIFI, Codefoz e imprensa. O relator Celino F
ertrin (PDT) leu o relatório na tribuna da Casa de Leis, desde à denúncia, instauração do processo administrativo disciplinar e todo o processo de oitivas realizadas.
A sessão teve início por volta das 09h30min e só findou aproximadamente às 19h. O relator do Conselho de ética leu, ainda, o Parecer jurídico, efeito de voto dos Vereadores suplentes.
Questionado sobre os trabalhos: Dr, Allan Weston, Presidente da Comissão de Fiscalização do Exercício Profissional da OAB/Foz do Iguaçu afirmou que “não há nenhuma observação a ser feita quanto ao a
ndamento dos trabalhos, ele seguiu o regimento”.
Manifestação advogados dos Vereadores representados
Após a leitura da primeira parte do relatório, abriu-se o prazo aos advogados dos Vereadores representados realizarem a defesa de seus clientes. Iniciado por ordem alfabética começou com o advogado da 
Vereadora Anice e cumprindo o prazo estabelecido na resolução que rege o Conselho de ética e decoro parlamentar, de 20 minutos, prorrogáveis por mais 10 minutos.
Dr. Samuel Falavinha, advogado da Vereadora Anice Gazzaoui, “Que se tenha uma acusação que garanta contradizê-la. O que acontece hoje é que temos acusação de fatos e ataca os Vereadores sem que 
seja definida a tipificação da acusação feita. É direito do cidadão saber do que está sendo acusado, que responde por um fato concreto”.
Dr. Silvio Alvarenga, advogado do Vereador Darci Siqueira, “Cumpre ressaltar que conforme afirmado nas manifestações anteriores, a respeito da posse ter ocorrido nesta legislatura, os fatos apontados oco
rreram na legislatura passada. A pessoa não pode ser acusada sem ter ocupado o cargo de Vereador e tudo isso demonstra que o impetrante estava sob tutela do estado. As acusações que pesam sobre o
s vereadores acusados devem ser impelidas pelo Conselho de ética. É preciso identificar primeiro a existência de dolo. O que é essa tal de quebra de decoro? É algo que serve para uns e não para outros?”
.
Dr. Rodrigo Duarte, Advogado do Vereador Edílio Dall´Agnol, “esse juiz que suprimiu o direito de 12 Vereadores. Digo a cada um dos senhores, que hoje votarão: o Vereador Edílio Dall´Agnol é um dos seus, 
ele já passou por essa Casa, já foi Presidente, deve-se respeito. Quebra de decoro é algo que não aconteceu, é algo muito genérico desta Casa. Aqui fica a mensagem desse defensor, respeitem a constitu
ição, o regimento. São palavras duras, mais convictas, de um republicano, democrata, amante da constituição”.
Dr. Marcelo Azevedo, Advogado do Vereador Luiz Queiroga, “a Sociedade Iguaçuense também se rege pelo estado democrático de direito. A linha do tempo da atuação parlamentar dele (meu cliente), por si s
ó, mostra de maneira cabal e cristalina sua inocência. O meu cliente foi denunciado porque supostamente teria recebido mensalinho. Quando começamos essa instrução pedimos toda atuação parlamenta
r do nosso cliente. Meu cliente é denunciado pela posse. O Código de ética desta Casa diz que ele só pode ser responsabilizado no exercício do mandato”.
Dr. Jonathan Clemente da Silva, Advogado do Vereador Rudinei de Moura, “ o Dr.Brito explana seu entusiasmo pela recepção dessa representação. Não se chega ao certo quais as acusações quanto ao me
u cliente. Não há como o Vereador Rudinei responder a qualquer coisa com relação à posse porque ele só estava cumprindo determinação judicial. Não há possibilidade de falarmos em condenação se nã
o há conhecimento de culpa”.
Leitura do voto do relator
Após a apresentação das defesas por parte dos defensores dos Vereadores representados, o relator foi à tribuna para realizar a leitura do seu voto. “É dever dessa Casa Legislativa instaurar processo disci
plinar para apuração de possível quebra de decoro parlamentar”, Celino Fertrin (PDT).
[…] “Portanto, por mais difícil e desgastante que seja processar e votar a perda de mandato eletivo de colegas vereadores por falta de decoro parlamentar, muito pior seria a omissão, diante dos atos e fatos 
trazidos e constatados nos presentes autos, que lamearam a imagem da Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu
[…]” (SIC relatório, página 81). [..] “Desta forma, concluo pela cassação dos mandatos dos Vereadores representados, Anice Nagib Gazzaoui, Darci Siqueira, Edílio João Dall´Agnol, Luiz Augusto Pinho de Qu



eiroga e Rudinei de Moura, tendo em vista a prática, por cada um deles, da conduta tipificada no artigo n° 03, inciso VI, do Código de Ética e Decoro Parlamentar da Câmara Municipal de Foz do Iguaçu (Resol
ução n° 123/2016), pelas fartas razões contidas no presente voto.” (SIC relatório, página 82).
Após findada a leitura na íntegra do relatório, os defensores dos Vereadores representados receberam cópia do relatório completo por parte da Secretaria do Conselho de Ética.
Consideração dos membros do Conselho de ética e decoro parlamentar
O Vice-presidente do Conselho de ética, Vereador Marcio Rosa, explanou sobre a independência dos Poderes, estado de exceção, citou um trecho de ‘O Príncipe, de Maquiavel, contestando que os fins não j
ustificam os meios.
O membro do Conselho de ética, Vereador João Miranda, “Não estamos aqui não para acusar, mas se foram fatos que ocorreram, devem ser mostrados. O decoro parlamentar é a conduta que se espera de
um político, que sua forma de legislar não seja manchada por atitudes que comprometam sua imagem”.
Réplica dos defensores dos Vereadores representados
Dr. Marcelo Azevedo, defesa do Vereador Luiz Queiroga, “confesso que fiquei espantado. Agora, fiquei mais preocupado ainda, depois de prestar a atenção às considerações do voto do relator. Não há nenhu
ma prova em relação ao denunciado, meu cliente, de que ele tenha praticado tais fatos. Meu cliente, Vereador Luiz Queiroga, não fez parte de quadrilha nenhuma, aqui ele denunciou”.
Dr. Silvio Alvarenga, pela defesa do Vereador Darci Siqueira, “é importante a justiça reconhece que se julgue os fatos da Legislatura que vocês estão. Coloco isso para reflexão de vocês e continuo acreditan
do que se faça justiça”.
Dr.Rodrigo Duarte, pela defesa do Vereador Edílio Dall´Agnol, “trata-se de um combate de ideias, o senhor (relator) desempenhou um belo papel com honra. Tenho a convicção de que temos pontos de vista
s opostos. Os que já formularam seus votos, ainda há tempo de revertê-los e não seriam essas matérias de jornal a extirpar o mandato de Vereadores”.
Dr. Jonathan Clementino, pela defesa do Vereador Rudinei de Moura, “uma questão bastante citada foi a questão da posse, por terem sido conduzidos, escoltados pela Polícia e teriam manchado a imagem
da Câmara. Mas, volto ao fato que estavam em cumprimento de decisão judicial e não poderia ter sido de outra maneira.
Dr. Samuel Falavinha, “O voto, por mais respeitoso que seja o relator, não coloca prova concreta, para se condenar alguém, há de se produzir ao menos uma prova. Uma denúncia do Ministério Público Fede
ral é apenas uma denúncia, a não estamos imunes, mas se tem o direito garantido de defesa”.
Voto do Conselho de Ética e Decoro Parlamentar
Ao momento em que se declara de forma nominal e aberta o voto dos membros do Conselho, o primeiro a declarar o Voto foi o relator, Celino Fertrin que destacou “buscando o voto pela imagem dessa Cas
a, meu voto é a favor do relatório”.
Voto do Vice-presidente do Conselho de ética, Vereador Marcio Rosa, “quero parabenizar o trabalho dos defensores dos Vereadores aqui presentes. Esse processo não termina aqui, ainda cabe recurso a e
sta mesma Casa à Comissão de Legislação, Justiça e Redação. O relatório apresentado pelo vereador Celino Fertrin preza pela ética e transparência.Lembrando pela votação aqui é pelo relatório. Procedo 
meu voto a favor do relatório”.
Membro do Conselho, Vereador João Miranda, “Agradeço a cada membro do Conselho de ética, aos defensores, à imprensa, a todos. Eu voto pelo sim ao relatório”.
Também membro do Conselho, Vereador Protetor Jorge, “diante de toda comunidade de Foz do Iguaçu, meu voto é favorável ao voto apresentado”.
A Presidente do Conselho de Ética e Decoro Parlamentar, Vereadora Nanci Rafagnin Andreola, agradeceu a toda equipe da Casa que trabalhou em cima de muita leitura, aos defensores dos Vereadores de
nunciados e declarou o voto favorável ao relatório. “Acredito que nessa primeira etapa tudo transcorreu normal, com muita propriedade das partes”.
Com o voto dos membros do Conselho de Ética e Decoro Parlamentar a favor do Parecer do relator, o parecer foi aprovado pelo Conselho de ética e agora o parecer pode ir ao Plenário. A partir de segunda-f
eira, 05 de junho, abre-se o prazo de 5 dias úteis para os advogados dos Vereadores denunciados interporem recurso à decisão tomada pelo Conselho. Os recursos serão encaminhados à Comissão de L
egislação, Justiça e Redação que é o órgão recursal da Casa de Leis.
CMFI
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Pedido feito pela comunidade e atendido pela Prefeitura de Foz do Iguaçu. Nesta sexta-feira (2), o município inaugurou a Escola Municipal Gabriela Mistral, no Jardim Lancaster. A cerimônia foi repleta de em
oção, com a presença da comunidade que é atendida pela instituição há mais de 40 anos.

O prefeito Chico Brasileiro lembrou que o pedido para a reconstrução foi uma conquista dos moradores, que fizeram a solicitação no Orçamento Participativo de 2019.

"Vocês não perderam as esperanças em nenhum momento e lutaram por isso. Uma comunidade que acredita no poder transformador da educação age assim, com união e coletividade. Temos um orgulho
imenso de vir aqui e entregar uma obra completa", disse o prefeito.

A diretora da escola, Eliane Choppe, falou sobre a emoção ao ver a obra tão esperada finalmente pronta para os alunos e pais.

"Nós estamos presenciando um marco em nossa comunidade, pois é a representação do esforço de cada um. Nosso sonho foi realizado porque unimos forças e contamos com a Prefeitura. Vamos aprovei
tar", ressaltou a diretora.

Modelo de ensino moderno 

Para a realização da obra, o Município investiu R$ 3,6 milhões. Agora, a escola com dez salas de aula, sala de informática, sanitários, biblioteca, refeitório, saguão, playground, praça interna, sala dos profes
sores, cozinha, almoxarifado, sala da direção, secretaria e coordenação.

Outra novidade importante é o ensino integral para os mais de 270 alunos, que inclui aulas de inglês e espanhol, oficinas de violão, dança urbana, artesanato e teatro. Também estão previstas aulas de robó
tica, educação ambiental e educação financeira.

Quem vai aproveitar toda essa estrutura é a Maria Alice, aluna do 1º ano. Para a mãe, Patrícia Martins, o início da caminhada escolar da filha, já com ensino integral e boa estrutura da escola, fará toda a difer
ença para o futuro da pequena.

"Todos os dias ela fica ansiosa para estudar. A Maria está amando tudo, da merenda até as aulas extras. Tenho certeza de que isso vai ser um complemento muito bom para o ciclo de estudos dela", pontuo
u.

"Vamos relembrar por muito tempo dessa conquista. A educação em Foz é levada a sério pela gestão, mas, acima de tudo, pelos pais que confiam em nosso trabalho. Isso faz toda a diferença", destacou a 
secretária da Educação, Maria Justina da Silva.

Participaram da solenidade de entrega oficial da escola Gabriela Mistral o presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício; a vereadora Anice Gazzaoui, e os vereadores Adnan El Saúde, Alex Meyer e Kalito Sto
eckl.

(AMN)
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Câmara lamenta falecimento de Arlete Bobato, Guarda Municipal
A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu lamenta o falecimento de Arlete Bach Bobato, que atuava na Guarda Municipal. Era era esposa do ex-vereador Tadeu Madeira. Arlete faleceu aos 64 anos, de causas nat
urais, na manhã deste domingo (04/09), no Hospital Ministro Costa Cavalcanti.
Em março de 2018, Arlete foi homenageada no Legislativo com o Prêmio Mulher Destaque, em reconhecimento a todo trabalho realizado na área da segurança pública.
Veja também
Mais de 8,9 mil famílias da região de Foz do Iguaçu são beneficiárias do Cartão Comida BoaRequião defende investimentos em saúde pública durante encontro no Conselho Regional de Farmácia
O velório acontece na capela IV do Jardim São Paulo, neste domingo a partir das 18h e o sepultamento será na segunda-feira, 05 de setembro, também no cemitério do Jardim São Paulo, às 11h.
A Câmara Municipal externa os mais profundos sentimentos e deseja força aos familiares e amigos enlutados, neste momento de dor e tristeza.
O post Câmara de Foz lamenta morte da Guarda Municipal Arlete Bobato apareceu primeiro em CabezaNews.
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Moradores solicitaram a reconstrução da escola no Orçamento Participativo e receberam uma estrutura moderna, com ensino integral
Pedido feito pela comunidade e atendido pela Prefeitura de Foz do Iguaçu. Nesta sexta-feira (2), o município inaugurou a Escola Municipal Gabriela Mistral, no Jardim Lancaster. A cerimônia foi repleta de em
oção, com a presença da comunidade que é atendida pela instituição há mais de 40 anos.
O prefeito Chico Brasileiro lembrou que o pedido para a reconstrução foi uma conquista dos moradores, que fizeram a solicitação no Orçamento Participativo de 2019.
“Vocês não perderam as esperanças em nenhum momento e lutaram por isso. Uma comunidade que acredita no poder transformador da educação age assim, com união e coletividade. Temos um orgulho
imenso de vir aqui e entregar uma obra completa”, disse o prefeito.
Veja também
Começou nesta sexta-feira a edição 2022 da Ecoflores de Foz do IguaçuCinco candidatos a deputado estadual por Foz revelam queda de patrimônio
A diretora da escola, Eliane Choppe, falou sobre a emoção ao ver a obra tão esperada finalmente pronta para os alunos e pais.
“Nós estamos presenciando um marco em nossa comunidade, pois é a representação do esforço de cada um. Nosso sonho foi realizado porque unimos forças e contamos com a Prefeitura. Vamos aprovei
tar”, ressaltou a diretora.
Modelo de ensino moderno
Para a realização da obra, o Município investiu R$ 3,6 milhões. Agora, a escola com dez salas de aula, sala de informática, sanitários, biblioteca, refeitório, saguão, playground, praça interna, sala dos profes
sores, cozinha, almoxarifado, sala da direção, secretaria e coordenação.
Outra novidade importante é o ensino integral para os mais de 270 alunos, que inclui aulas de inglês e espanhol, oficinas de violão, dança urbana, artesanato e teatro. Também estão previstas aulas de robó
tica, educação ambiental e educação financeira.
Quem vai aproveitar toda essa estrutura é a Maria Alice, aluna do 1º ano. Para a mãe, Patrícia Martins, o início da caminhada escolar da filha, já com ensino integral e boa estrutura da escola, fará toda a difer
ença para o futuro da pequena.
“Todos os dias ela fica ansiosa para estudar. A Maria está amando tudo, da merenda até as aulas extras. Tenho certeza de que isso vai ser um complemento muito bom para o ciclo de estudos dela”, pontuo
u.
“Vamos relembrar por muito tempo dessa conquista. A educação em Foz é levada a sério pela gestão, mas, acima de tudo, pelos pais que confiam em nosso trabalho. Isso faz toda a diferença”, destacou a 
secretária da Educação, Maria Justina da Silva.
Participaram da solenidade de entrega oficial da escola Gabriela Mistral o presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício; a vereadora Anice Gazzaoui, e os vereadores Adnan El Saúde, Alex Meyer e Kalito Sto
eckl.
Fotos: Christian Rizzi/PMFI
O post Inauguração da Escola Gabriela Mistral emociona comunidade do Jardim Lancaster em Foz apareceu primeiro em CabezaNews.
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Proposta desvia o tráfego dos caminhões das ruas centrais e do corredor turístico para agiizar o desembraço das cargas na tríplice fronteira
A diretoria do SindiFoz recebeu nesta quarta-feira, 31, técnicos da ANTT (Agência Nacional de Transportes Terrestres) que estão avaliando as questões logísticas e de transporte de carga, principalmente em
relação a entrega da nova ponte sobre o rio Paraná e a instalação do novo porto seco em Foz do Iguaçu. “A ANTT está fazendo novo estudo com todos os aspectos técnicos e operacionais do transporte de p
assageiros e cargas entre o Brasil e o Paraguai, a inspeção veicular e o transporte fronteiriço”, disse o presidente do sindicato, Rodrigo Atílio Ghellere.
“Temos que ordenar o tráfego de caminhões, com cargas e vazios, neste triângulo que compreende as três pontes (Amizade, Fraternidade e Integração) com atual porto seco e com o novo que será implanta
do na Perimetral Leste próximo a BR-277. A principal proposta é causar o menor impacto possível no trânsito urbano e no turismo em Foz do Iguaçu, utilizando corredores paralelos ao do transporte turístico”
, pontuou Ghellere.
Da reunião no Sindicato dos Transportadores Rodoviários participaram o superintendente de fiscalização da ANTT, Felipe Ricardo da Costa Freitas; o chefe da assessoria da agência, Marcelo Gomes da Silv
a; o secretário municipal de Desenvolvimento Industrial, Comercial e Agropecuário, Vilmar Andreola; o vereador João Morales (União Brasil) e o diretor de Comércio Exterior e Logística, Maicon José Gonçalve
s.
Novas empresas – Segundo Ghellere, o estudo da ANTT vai contemplar os novos modais (aéreo, ferroviário e aquaviário) e a instalação de novas empresas. “Duas empresas do setor de logística já estão pr
ocurando áreas em Foz do Iguaçu. Os anos de 2023 e 2024 despontam com um novo quadro de desenvolvimento em Foz do Iguaçu, que além do turismo, terá um forte impulso no setor logístico, diversifica
ndo ainda mais a economia da tríplice fronteira”.
A prefeitura, através da secretaria de Andreola, está redimensionando as áreas industriais da cidade, atualmente são três, para receber as novas empresas do setor. “As empresas vão precisar de armazén
s para garantir a qualidade da mercadoria para chegar ao seu destino final. Parte delas, inclusive, podem ganhar valor agregado em Foz do Iguaçu para depois seguirem aos grandes centros ou mesmo par
a exportação”, disse Ghellere.
“As empresas de logísticas consideram fundamental o trabalho da ANTT, de planejamento e de fiscalização, porque vai dinamizar o desembaraço de cargas na região trinacional. Essa iniciativa vai contribuir
ainda com o trabalhos dos técnicos do Ministério da Agricultura e da Receita Federal, diminuindo o tempo na fiscalização das cargas, o que também diminui as despesas tantos para as empresas como par
a os caminhoneiros autônomos”, destaca Ghellere.
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A diretoria do SindiFoz recebeu nesta quarta-feira, 31, técnicos da ANTT (Agência Nacional de Transportes Terrestres) que estão avaliando as questões logísticas e de transporte de carga, principalmente em
relação a entrega da nova ponte sobre o rio Paraná e a instalação do novo porto seco em Foz do Iguaçu. “A ANTT está fazendo novo estudo com todos os aspectos técnicos e operacionais do transporte de p
assageiros e cargas entre o Brasil e o Paraguai, a inspeção veicular e o transporte fronteiriço”, disse o presidente do sindicato, Rodrigo Atílio Ghellere.
“Temos que ordenar o tráfego de caminhões, com cargas e vazios, neste triângulo que compreende as três pontes (Amizade, Fraternidade e Integração) com atual porto seco e com o novo que será implanta
do na Perimetral Leste próximo a BR-277. A principal proposta é causar o menor impacto possível no trânsito urbano e no turismo em Foz do Iguaçu, utilizando corredores paralelos ao do transporte turístico”
, pontuou Ghellere.
Leia +
Equipe do Governo do Estado faz visita técnica para tratar da construção do museu internacional
Sinprefi elegerá nova diretoria em Setembro
Prazo para autodeclaração de caminhoneiros é prorrogado para dia 12
Conteúdo Publicitário
Da reunião no Sindicato dos Transportadores Rodoviários participaram o superintendente de fiscalização da ANTT, Felipe Ricardo da Costa Freitas; o chefe da assessoria da agência, Marcelo Gomes da Silv
a; o secretário municipal de Desenvolvimento Industrial, Comercial e Agropecuário, Vilmar Andreola; o vereador João Morales (União Brasil) e o diretor de Comércio Exterior e Logística, Maicon José Gonçalve
s.
Novas empresas
Segundo Ghellere, o estudo da ANTT vai contemplar os novos modais (aéreo, ferroviário e aquaviário) e a instalação de novas empresas. “Duas empresas do setor de logística já estão procurando áreas em
Foz do Iguaçu. Os anos de 2023 e 2024 despontam com um novo quadro de desenvolvimento em Foz do Iguaçu, que além do turismo, terá um forte impulso no setor logístico, diversificando ainda mais a ec
onomia da tríplice fronteira”.
A prefeitura, através da secretaria de Andreola, está redimensionando as áreas industriais da cidade, atualmente são três, para receber as novas empresas do setor. “As empresas vão precisar de armazén
s para garantir a qualidade da mercadoria para chegar ao seu destino final. Parte delas, inclusive, podem ganhar valor agregado em Foz do Iguaçu para depois seguirem aos grandes centros ou mesmo par
a exportação”, disse Ghellere.
“As empresas de logísticas consideram fundamental o trabalho da ANTT, de planejamento e de fiscalização, porque vai dinamizar o desembaraço de cargas na região trinacional. Essa iniciativa vai contribuir
ainda com o trabalhos dos técnicos do Ministério da Agricultura e da Receita Federal, diminuindo o tempo na fiscalização das cargas, o que também diminui as despesas tantos para as empresas como par
a os caminhoneiros autônomos”, destaca Ghellere.
Assessoria
Tópicos: ANTTFronteiranotícias
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Proposta desvia o tráfego dos caminhões das ruas centrais e do corredor turístico para agiizar o desembraço das cargas na tríplice fronteira
A diretoria do SindiFoz recebeu nesta quarta-feira, 31, técnicos da ANTT (Agência Nacional de Transportes Terrestres) que estão avaliando as questões logísticas e de transporte de carga, principalmente em
relação a entrega da nova ponte sobre o rio Paraná e a instalação do novo porto seco em Foz do Iguaçu. “A ANTT está fazendo novo estudo com todos os aspectos técnicos e operacionais do transporte de p
assageiros e cargas entre o Brasil e o Paraguai, a inspeção veicular e o transporte fronteiriço”, disse o presidente do sindicato, Rodrigo Atílio Ghellere.
“Temos que ordenar o tráfego de caminhões, com cargas e vazios, neste triângulo que compreende as três pontes (Amizade, Fraternidade e Integração) com atual porto seco e com o novo que será implanta
do na Perimetral Leste próximo a BR-277. A principal proposta é causar o menor impacto possível no trânsito urbano e no turismo em Foz do Iguaçu, utilizando corredores paralelos ao do transporte turístico”
, pontuou Ghellere.
Veja também
SindiFoz aprova plano para tráfego de caminhões na nova ponteCâmara cobra informações sobre realização de cirurgias bariátricas em Foz
Da reunião no Sindicato dos Transportadores Rodoviários participaram o superintendente de fiscalização da ANTT, Felipe Ricardo da Costa Freitas; o chefe da assessoria da agência, Marcelo Gomes da Silv
a; o secretário municipal de Desenvolvimento Industrial, Comercial e Agropecuário, Vilmar Andreola; o vereador João Morales (União Brasil) e o diretor de Comércio Exterior e Logística, Maicon José Gonçalve
s.
Novas empresas – Segundo Ghellere, o estudo da ANTT vai contemplar os novos modais (aéreo, ferroviário e aquaviário) e a instalação de novas empresas. “Duas empresas do setor de logística já estão pr
ocurando áreas em Foz do Iguaçu. Os anos de 2023 e 2024 despontam com um novo quadro de desenvolvimento em Foz do Iguaçu, que além do turismo, terá um forte impulso no setor logístico, diversifica
ndo ainda mais a economia da tríplice fronteira”.
A prefeitura, através da secretaria de Andreola, está redimensionando as áreas industriais da cidade, atualmente são três, para receber as novas empresas do setor. “As empresas vão precisar de armazén
s para garantir a qualidade da mercadoria para chegar ao seu destino final. Parte delas, inclusive, podem ganhar valor agregado em Foz do Iguaçu para depois seguirem aos grandes centros ou mesmo par
a exportação”, disse Ghellere.
“As empresas de logísticas consideram fundamental o trabalho da ANTT, de planejamento e de fiscalização, porque vai dinamizar o desembaraço de cargas na região trinacional. Essa iniciativa vai contribuir
ainda com o trabalhos dos técnicos do Ministério da Agricultura e da Receita Federal, diminuindo o tempo na fiscalização das cargas, o que também diminui as despesas tantos para as empresas como par
a os caminhoneiros autônomos”, destaca Ghellere.
O post SindiFoz recebe ANTT para novo plano de transporte de cargas entre o Brasil, Paraguai e Argentina apareceu primeiro em CabezaNews.
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A diretoria do SindiFoz recebeu nesta semana, técnicos da ANTT (Agência Nacional de Transportes Terrestres) que estão avaliando as questões logísticas e de transporte de carga, principalmente em relaçã
o a entrega da nova ponte sobre o rio Paraná e a instalação do novo porto seco em Foz do Iguaçu. "A ANTT está fazendo novo estudo com todos os aspectos técnicos e operacionais do transporte de passag
eiros e cargas entre o Brasil e o Paraguai, a inspeção veicular e o transporte fronteiriço", disse o presidente do sindicato, Rodrigo Atílio Ghellere.
"Temos que ordenar o tráfego de caminhões, com cargas e vazios, neste triângulo que compreende as três pontes (Amizade, Fraternidade e Integração) com atual porto seco e com o novo que será implanta
do na Perimetral Leste próximo a BR-277. A principal proposta é causar o menor impacto possível no trânsito urbano e no turismo em Foz do Iguaçu, utilizando corredores paralelos ao do transporte turístico"
, pontuou Ghellere.
Da reunião no Sindicato dos Transportadores Rodoviários participaram o superintendente de fiscalização da ANTT, Felipe Ricardo da Costa Freitas; o chefe da assessoria da agência, Marcelo Gomes da Silv
a; o secretário municipal de Desenvolvimento Industrial, Comercial e Agropecuário, Vilmar Andreola; o vereador João Morales (União Brasil) e o diretor de Comércio Exterior e Logística, Maicon José Gonçalve
s.
Novas empresas
Segundo Ghellere, o estudo da ANTT vai contemplar os novos modais (aéreo, ferroviário e aquaviário) e a instalação de novas empresas. "Duas empresas do setor de logística já estão procurando áreas em
Foz do Iguaçu. Os anos de 2023 e 2024 despontam com um novo quadro de desenvolvimento em Foz do Iguaçu, que além do turismo, terá um forte impulso no setor logístico, diversificando ainda mais a ec
onomia da tríplice fronteira".
A prefeitura, através da secretaria de Andreola, está redimensionando as áreas industriais da cidade, atualmente são três, para receber as novas empresas do setor. "As empresas vão precisar de armazén
s para garantir a qualidade da mercadoria para chegar ao seu destino final. Parte delas, inclusive, podem ganhar valor agregado em Foz do Iguaçu para depois seguirem aos grandes centros ou mesmo par
a exportação", disse Ghellere.
"As empresas de logísticas consideram fundamental o trabalho da ANTT, de planejamento e de fiscalização, porque vai dinamizar o desembaraço de cargas na região trinacional. Essa iniciativa vai contribuir
ainda com os trabalhos dos técnicos do Ministério da Agricultura e da Receita Federal, diminuindo o tempo na fiscalização das cargas, o que também diminui as despesas tantos para as empresas como p
ara os caminhoneiros autônomos", destaca Ghellere.
Da assessoria
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A diretoria do SindiFoz recebeu nesta quarta-feira, 31, técnicos da ANTT (Agência Nacional de Transportes Terrestres) que estão avaliando as questões logísticas e de transporte de carga, principalmente em
relação a entrega da nova ponte sobre o rio Paraná e a instalação do novo porto seco em Foz do Iguaçu. "A ANTT está fazendo novo estudo com todos os aspectos técnicos e operacionais do transporte de p
assageiros e cargas entre o Brasil e o Paraguai, a inspeção veicular e o transporte fronteiriço", disse o presidente do sindicato, Rodrigo Atílio Ghellere.

"Temos que ordenar o tráfego de caminhões, com cargas e vazios, neste triângulo que compreende as três pontes (Amizade, Fraternidade e Integração) com atual porto seco e com o novo que será implanta
do na Perimetral Leste próximo a BR-277. A principal proposta é causar o menor impacto possível no trânsito urbano e no turismo em Foz do Iguaçu, utilizando corredores paralelos ao do transporte turístico"
, pontuou Ghellere.

Da reunião no Sindicato dos Transportadores Rodoviários participaram o superintendente de fiscalização da ANTT, Felipe Ricardo da Costa Freitas; o chefe da assessoria da agência, Marcelo Gomes da Silv
a; o secretário municipal de Desenvolvimento Industrial, Comercial e Agropecuário, Vilmar Andreola; o vereador João Morales (União Brasil) e o diretor de Comércio Exterior e Logística, Maicon José Gonçalve
s.

Novas empresas - Segundo Ghellere, o estudo da ANTT vai contemplar os novos modais (aéreo, ferroviário e aquaviário) e a instalação de novas empresas. "Duas empresas do setor de logística já estão pr
ocurando áreas em Foz do Iguaçu. Os anos de 2023 e 2024 despontam com um novo quadro de desenvolvimento em Foz do Iguaçu, que além do turismo, terá um forte impulso no setor logístico, diversifica
ndo ainda mais a economia da tríplice fronteira".

A prefeitura, através da secretaria de Andreola, está redimensionando as áreas industriais da cidade, atualmente são três, para receber as novas empresas do setor. "As empresas vão precisar de armazén
s para garantir a qualidade da mercadoria para chegar ao seu destino final. Parte delas, inclusive, podem ganhar valor agregado em Foz do Iguaçu para depois seguirem aos grandes centros ou mesmo par
a exportação", disse Ghellere.

"As empresas de logísticas consideram fundamental o trabalho da ANTT, de planejamento e de fiscalização, porque vai dinamizar o desembaraço de cargas na região trinacional. Essa iniciativa vai contribuir
ainda com o trabalhos dos técnicos do Ministério da Agricultura e da Receita Federal, diminuindo o tempo na fiscalização das cargas, o que também diminui as despesas tantos para as empresas como par
a os caminhoneiros autônomos", destaca Ghellere.
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O prefeito Chico Brasileiro (PSD) encaminhou à Câmara Municipal projeto de lei que prevê R$ 300,00 de vale alimentação para os servidores municipais que recebem até R$ 2,5 mil por mês. A proposta ate
nde o Sismufi - sindicato do funcionalismo municipal - que afirma que o benefício vai atender dois mil servidores.
Moro não fala
As peças da campanha do ex-juiz Sérgio Moro (União Brasil), candidato ao Senado, tem muita biografia e pouca fala de Moro. Os fonoaudiólogos podem explicar o motivo. A mesma estratégia foi usada quan
do o engenheiro Cássio Taiguchi foi candidato a prefeito em Curitiba.
Flerte
A Veja destaca que Moro voltou a flertar com o presidente Jair Bolsonaro (PL). Em uma propaganda eleitoral desta semana, o ex-juiz afirma que jamais estará ao lado do PT e do ex-presidente Lula (PT). “Em
relação ao Bolsonaro, uma coisa eu posso dizer: nós temos o mesmo adversário”, disse. A estratégia tenta evitar a ira dos bolsonaristas que já o alcunharam de traíra.
Multa
O TRE multou o senador Alvaro Dias (Podemos) em R$ 10 mil por propaganda eleitoral antecipada no julgamento de uma representação apresentada por Moro que disse à justiça eleitoral que Alvaro enviou
e-mail a eleitores antes do período permitido por lei em que fez um pedido expresso de voto.
Defesa
Os advogados de Moro contestaram no TRE o pedido de impugnação contra a candidatura do ex-juiz federal. Num documento de 90 laudas, o advogado Gustavo Bonini Guedes apresenta a defesa a seis pe
didos de impugnação — dentre eles os feitos pela candidata ao Senado Desiree Salgado do PDT, de candidatos a deputado estadual e federal e pelos partidos PT e PMN.
Vem pra briga



Desiree Salgado é a única, entre os candidatos ao Senado, que está chamando Moro para briga. Nas suas peças de campanha, a candidata do PDT diz que o juiz só é candidato no Paraná porque teve seu 
domicilio eleitoral negado em São Paulo. A mulher do ex-juiz, a advogada Rosângela Moro (União Brasil) é candidata a deputada federal por São Paulo.
Concessão gaúcha
A concessionária que explora o Macuco Safari no Parque Nacional do Iguaçu venceu a licitação e vai administrar o parque estadual do Turvo por 30 anos no Rio Grande do Sul. Segundo o governo gaúcho, e
stá previsto um investimento de R$ 11,9 milhões nos seis primeiros anos da concessão e estima-se um retorno de R$ 5,7 milhões em tributos.
Troca de apresentadora
O programa eleitoral trocou de apresentadora. Antes era uma mulher loira que formava par com um rapaz também branco. O rapaz ficou, mas uma adolescente negra assumiu o lugar da loira.
Coordenadoria
O prefeito Chico Brasileiro (PSD) sancionou o projeto de lei que Institui a Coordenadoria de Prevenção e Combate à Violência Contra a Mulher, responsável pelo Programa Patrulha Maria da Penha, e ligada 
a Secretaria Municipal de Segurança.
Ampliação de creche
A prefeitura vai ampliar a creche Ozires Santos Ozires Santos no Buba. A licitação para contratação de empresa que fará a ampliação será no dia 5 de outubro;
Playgrounds
O prefeito Chico Brasileiro (PSD) homologou a licitação para compra de parquinhos infantis (playgrounds) que serão instalados nos bairros de Foz do Iguaçu através dos programas e projetos da Secretaria 
de Esporte e Lazer.
Auxílio monitor
O prefeito também institui o Programa Esportivo Auxílio Monitor que será implementado com a participação financeira do Município, no incentivo aos monitores desportivos de alto rendimento de formação e
m escolinhas e de projetos desenvolvidos na cidade.
Concurso
Segundo maior produtor brasileiro de leite, o Paraná terá a maior premiação de derivados lácteos do Brasil: o Prêmio Queijos do Paraná. Lançado pela Faep, Sebrae, IDR-Paraná e Sindileite, o prêmio é volt
ado tanto a queijeiros artesanais quanto à indústria. Outras 28 entidades apoiam a iniciativa.
Confiança
Segundo o Instituto Opinião, 81% dos paranaenses confiam na democracia, 76% nas urnas eletrônicas e 51% são contra a posse e o porte de armas de fogo. O instituto entrevistou 1,2 mil eleitores em 52 ci
dades entre os dias 28 e 30 de agosto. A margem de erro de 3% e o nível de confiança de 95%. A pesquisa foi registrada no TRE (PR-09894/2022) e no TSE (BR-03073/2022).
Renegociação
Desde quinta-feira, 1 de setembro, os contribuintes com grandes dívidas com a Receita Federal poderão renegociar os débitos com até 70% de desconto. A Receita Federal publicou a portaria que aumentar
á os benefícios para quem quer parcelar até R$ 1,4 trilhão em dívidas tributárias que ainda não estão sob contestação judicial.
Celular e arma
O TSE aprovou a resolução com as regras sobre proibição de uso de armas e celulares nos locais de votação. O eleitor terá que entregar o celular desligado ao mesário da seção eleitoral. Quem se recusar 
a fazê-lo não poderá votar. O tribunal também decidiu que todas as pessoas armadas, incluindo agentes das forças de segurança pública, deverão se manter a 100 metros de distância dos locais de votaçã
o e dos prédios da Justiça Eleitoral nas 48h que antecedem a votação, no dia da eleição e nas 24h posteriores à divulgação dos resultados.
Zé Beto Maciel, Gustavo Aquino, Maria Tereza Vasquez e Bruna Paz
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A participação em pleitos eleitorais refletiu negativamente no patrimônio de pelo menos cinco candidatos a deputado estadual por Foz do Iguaçu. Os dados, disponíveis na página do Tribunal Superior Eleitor
al (TSE), revelam reduções de 88,7% e até 100% dos bens dos postulantes ao pleito. O município tem quatro candidatos aos cargos com mais de R$ 1 milhão em patrimônio. Outros seis dizem não ter pert
ences.
Este ano, Foz do Iguaçu tem 18 candidatos às 54 cadeiras de deputado estadual. Apenas cinco estão participando pela primeira vez de uma campanha político eleitoral. Os demais já participaram de dois ou
mais pleitos. Além de representantes na Assembleia, os eleitores irão às urnas em 2 de outubro para definir deputado federal, senador, governador e presidente da República.
O empresário Ranieri Marchioro (PTB), o vereador Ademilson Galhardo (Republicanos), o ex-vereador Celino Fertrin (Podemos), Elisângela Bassanes (PSC) e o servidor público municipal Ricardo Albuquerq
ue (Patriota), viram seus patrimônios minguarem entre uma eleição e outra. A afirmação tem como base os dados informados pelos candidatos ao sistema do TSE. As informações sã ode GDia



Veja também
Foz do Iguaçu confirmou 11 óbitos e mais de mil novos casos de covidGrupo Macuco Safari de Foz do Iguaçu arremata licitação do Parque Estadual de TurvoBrasileiro é detido após tentar matar Cristina Kirc
hner; veja vídeo
Nas eleições de 2020 Ranieri concorreu a sucessão municipal. No pleito, declarou patrimônio avaliado em mais de R$ 9,463 milhões entre bens, veículos, recursos em banco e outros. Neste ano, ele infor
mou ao TSE, pouco mais de R$ 1.065 milhão, queda de mais de 88,7%. O limite de gastos legal do candidato para o novo pleito é de R$ 1,270 milhão.
Em 2020, quando se elegeu pela primeira vez para a Câmara Municipal, Galhardo declarou possuir R$ 200 mil em patrimônio. Este ano, o candidato a deputado estadual não cadastrou nenhum bem. Em 20
20, quando tentou a reeleição como vereador, Feltrin declarou R$ 7 mil. Este ano, o político não tem nenhum bem cadastrado.
Elisângela Bassanes informou, em 2020, ter R$ 40 mil em patrimônio. Este ano, disse não ter nenhum patrimônio. Assim como Galhardo e Fertrin, Elisângela teve uma redução de 100% dos seus bens. Já 
Ricardo Albuquerque, que na eleição passada participou como candidato a vice-prefeito tendo R$ 957 mil em patrimônio, neste ano informou ter R$ 731 mil, queda de mais de 23,6%.
Um milhão
Além de Ranieri, outros três candidatos a deputado estadual declararam patrimônios acima de R$ 1 milhão: o Policial Fontana Romar (PP), mais de R$ 1,952 milhão e o empresário Matheus Vermelho (PP),
com R$ 1,385 milhão. Ambos irão às urnas pela primeira vez. O ex-vereador Edson Narizão (PSC), declarou mais de R$ 1,349 milhão. Em 2020, disse ter R$ 150 mil em patrimônio.
Os demais postulantes a deputado estadual declararam ter patrimônios avaliados em menos de R$ 1 milhão. A advogada Carla Rosane (PSC) informou mais de R$ 196,3 mil, a servidora pública municipal 
Rosa Maria (MDB) R$ 571,1 mil, a policial militar Scheila Melo (PSD) informou R$ 471 mil, a diretora de empresas Alzira Cecchin (Podemos) tem R$ 403 mil e Sidnei Prestes (Republicanos) R$ 300 mil.
O deputado Soldado Fruet (Pros) informou R$ 720 mil em patrimônio, no pleito de 2018, quando se elegeu pela primeira vez, ele tinha R$ 214 mil. O Delegado Francisco Sampaio (União Brasil), quando con
correu a vice-prefeito em 2020 informou ter patrimônio de R$ 761 mil. Neste ano, o político informou R$ 887 mil em patrimônio. Os candidatos Adriana de Alencar (PDT), Elisângela Bassanes (PSC), Luciano 
Lima (PSC) e Luiz do PT (PT), declararam não possuir nenhum patrimônio.
O post Cinco candidatos a deputado estadual por Foz revelam queda de patrimônio apareceu primeiro em CabezaNews.
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MP recomenda que GM de Foz do Iguaçu se limite à proteção do patrimônio público
Publicada em 02/09/22 às 12:42h - 10 visualizações
por Radio Fronteira 101,7
Link da Notícia:
(Foto: Reprodução)
O Ministério Público do Paraná (MPPR) emitiu nesta semana uma recomendação para que a prefeitura de Foz do Iguaçu limite as ações da Guarda Municipal local na proteção do patrimônio público municip
al. A instrução foi divulgada levando em consideração a decisão do Superior Tribunal de Justiça (STJ), em nível nacional, de que as GMs não podem exercer atribuições das polícias civis e militares.
“Que, no limite de suas atribuições, reforcem a proteção do patrimônio público municipal, promovendo, com absoluta propriedade, a vigilância dos equipamentos públicos municipais e de seus frequentador
es, por meio de patrulhamento preventivo e ostensivo, sempre vinculado à finalidade específica de tutelar os bens, serviços e instalações municipais”, destacou o promotor Luis Marcelo Mafra Bernardes da 
Silva.
Neste contexto, o MP estabeleceu o prazo de 20 dias para que o prefeito Chico Brasileiro e o secretário de Segurança Pública do Município, Marcos Antônio Jahnke, manifestem-se sobre as providências que
serão tomadas pelo poder municipal. A recomendação deverá também ser informada à Câmara de Vereadores e ao 14° Batalhão da Polícia Militar.
Atuação limitada
A decisão do STJ sobre o papel e atuação das guardas municipais no país foi publicada no dia 18 de agosto, no site oficial do órgão. Conforme o colegiado, o trabalho das equipes deve se limitar à proteção
de bens, serviços e instalações do município.
O tribunal também considerou que só em situações absolutamente excepcionais a guarda pode realizar a abordagem de pessoas e a busca pessoal, quando a ação se mostrar diretamente relacionada à fi
nalidade da corporação.
A tese foi firmada em julgamento de recurso no qual foram declaradas ilícitas as provas colhidas em busca pessoal feita por guardas municipais durante patrulhamento rotineiro, em uma ação em São Paul
o. Em consequência, foi anulada a condenação do réu por tráfico de drogas.
O relator, ministro Rogerio Schietti Cruz, destacou a importância de se definir um entendimento da corte sobre o tema, tendo em vista o quadro atual de expansão e militarização dessas corporações. Segun
do explicou, o propósito das guardas municipais vem sendo significativamente desvirtuado na prática, ao ponto de estarem se equipando com fuzis, armamento de alto poder letal, e alterando sua denomina
ção para “polícia municipal”.
O que diz a Constituição
Conforme o artigo 144, parágrafo 8° da Constituição Brasileira de 1988, as guardas municipais tem poderes apenas para proteger bens, serviços e instalações do município, não possuindo a mesma amplit
ude de atuação das polícias.
Conforme o ministro do STJ, as polícias civis e militares estão sujeitas a um rígido controle correcional externo do Ministério Público e do Poder Judiciário, que é uma contrapartida do exercício da força públi
ca e do monopólio estatal da violência. Por outro lado, as GMs respondem apenas, administrativamente, aos prefeitos e às suas corregedorias internas.
Para ele, seria potencialmente caótico "autorizar que cada um dos 5.570 municípios brasileiros tenha sua própria polícia, subordinada apenas ao comando do prefeito local e insubmissa a qualquer controle
externo".
Segurança na fronteira
Na manhã de quinta-feira (1°), por exemplo, as equipes realizaram a prisão em flagrante de dois suspeitos de roubo. Considerando a importância da atividade das equipes na cidade, o secretário de Segura
nça Pública, coronel Marcos Antônio Jahnke, enviou nota ao GDia.
À Redação do GDia
Esclarecimentos sobre a atuação da Guarda Municipal de Foz do Iguaçu em relação a decisão do STJ sobre uma ação em andamento naquela instância da Corte Judicial Brasileira temos a informar o que s
e segue:
Que diferente do que foi noticiado anteriormente “Descumprindo decisão do STJ, GM de Foz continuará executando “ações de polícia”, na edição de 26 de agosto de 2022 do GDia, não deixaremos de descu
mprir nenhuma decisão do STJ, visto que ela não abrange ações em geral de todas as Guardas Municipais no País, mas tão somente se referem a um acórdão da Sexta Turma do referido Tribunal em uma 
ação específica lá em trâmite;
E inclusive na decisão em epígrafe, o próprio STJ cita que caberá ao Superior Tribunal Federal construir entendimento sobre esse tipo de ação.
Salientamos que as ações da Guarda Municipal de Foz do Iguaçu encontram-se amparadas legalmente por uma Lei Federal 13.022 (Estatuto das Guardas Municipais);
Ainda existe um entendimento pelo Supremo Tribunal Federal (STF) que "As Guardas Municipais também são integrantes do Sistema Único de Segurança Pública (SUSP)”.
Diante do acima exposto a Guarda Municipal de Foz do Iguaçu continuará sim, realizando ações de patrulhamento preventivo e ostensivo visando garantir a proteção do patrimônio público e dos cidadãos em
geral, como já vem fazendo há 28 anos desde a sua criação e também continuará auxiliando os demais órgãos de Segurança Pública, tais como a Polícia Militar, Polícia Civil, Polícia Rodoviária Federal, Polic
ia Federal , Receita Federal e Foztrans com a finalidade de trazer tranquilidade e segurança em nosso Município.
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Serão 30 novos profissionais contratados inicialmente para o atendimento em Centros de Convivência do município; número de vagas foi ampliado por lei
A Prefeitura de Foz do Iguaçu ampliou o quadro de técnicos desportivos contratados pelo município. Serão convocados inicialmente 30 profissionais para atuar em Centros de Convivência e suprir a demand
a necessária. A previsão é de que outros 20 também sejam chamados.
O chamamento se tornou possível por conta da Lei nº 5.144/2022, que ampliou para 150 o número de vagas destinadas à classe. O ato executivo foi publicado no Diário Oficial de quarta-feira (30). A legislaç
ão foi proposta pela Prefeitura e aprovada na Câmara de Vereadores.
Nesta quinta-feira, 1º de setembro, quando é celebrado o Dia do Profissional de Educação Física, o prefeito Chico Brasileiro recebeu profissionais para a assinatura simbólica da lei. Ele relembrou a história
da criação do cargo de técnico desportivo, em 2018, por meio da Lei nº 4.626.
“A melhor forma de reconhecer e valorizar o trabalhador é com oportunidades e com garantias de trabalho. Conseguimos criar as vagas para técnico desportivo na Secretaria de Esporte e Lazer e continuare
mos avançando, pois os profissionais de educação física são a base para a política pública do esporte”, expressou o prefeito.
Lilian de Fátima será uma das professoras convocadas com a ampliação. Além de celebrar a conquista, ainda destacou o papel fundamental que ela e os colegas poderão exercer na formação esportiva de 
crianças.
“Estou há muitos anos atuando em projetos sociais e vejo como o esporte pode contribuir com a mudança de vida. Como profissionais da educação física, sabemos o que pode ser feito na base, descobrin
do talentos e proporcionando melhores expectativas. O esporte é prevenção e salva vidas”, contou.
Esporte para toda a população
O secretário de Esporte e Lazer, Antonio Sapia, ressalta que a progressiva ampliação de profissionais de educação física no quadro de servidores do município está em sintonia com os importantes investi
mentos em estrutura e programas para o esporte.
“A demanda por trabalhadores aumentou com novos espaços para a prática esportiva e a descentralização da oferta de atividades físicas para a população. Temos mais de 120 locais equipados com acade
mias ao ar livre, playgrounds e calçadas para caminhadas”, frisou.
Sapia menciona também que foram realizados cerca 40 mil atendimentos mensais em várias modalidades esportivas e programas da pasta.
“A atual gestão tem criado as condições para que a população tenha acesso à prática esportiva e o reconhecimento vem com as leis que garantem os profissionais no quadro de servidores da prefeitura”, co
mplementou Sapia. A vereadora Anice Gazzaoui também participou da assinatura simbólica da lei nesta quinta-feira, no gabinete do prefeito.
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A Prefeitura de Foz do Iguaçu anuncia que serão convocados inicialmente 30 profissionais para atuar em Centros de Convivência e suprir a demanda necessária. A previsão é de que outros 20 também seja
m chamados.
O chamamento se tornou possível por conta da Lei nº 5.144/2022, que ampliou para 150 o número de vagas destinadas à classe. O ato executivo foi publicado no Diário Oficial de quarta-feira (30). A legislaç
ão foi proposta pela Prefeitura e aprovada na Câmara de Vereadores.
Na quinta-feira, 1º de setembro, quando é celebrado o Dia do Profissional de Educação Física, o prefeito Chico Brasileiro recebeu profissionais para a assinatura simbólica da lei. Ele relembrou a história da
criação do cargo de técnico desportivo, em 2018, por meio da Lei nº 4.626. “A melhor forma de reconhecer e valorizar o trabalhador é com oportunidades e com garantias de trabalho. Conseguimos criar as v
agas para técnico desportivo na Secretaria de Esporte e Lazer e continuaremos avançando, pois os profissionais de educação física são a base para a política pública do esporte”, expressou o prefeito.
Lilian de Fátima será uma das professoras convocadas com a ampliação. Além de celebrar a conquista, ainda destacou o papel fundamental que ela e os colegas poderão exercer na formação esportiva de 
crianças. “Estou há muitos anos atuando em projetos sociais e vejo como o esporte pode contribuir com a mudança de vida. Como profissionais da educação física, sabemos o que pode ser feito na base, d
escobrindo talentos e proporcionando melhores expectativas. O esporte é prevenção e salva vidas”, contou.
Esporte para toda a população
O secretário de Esporte e Lazer, Antonio Sapia, ressalta que a progressiva ampliação de profissionais de educação física no quadro de servidores do município está em sintonia com os importantes investi
mentos em estrutura e programas para o esporte. “A demanda por trabalhadores aumentou com novos espaços para a prática esportiva e a descentralização da oferta de atividades físicas para a população.
Temos mais de 120 locais equipados com academias ao ar livre, playgrounds e calçadas para caminhadas”, frisou.
Sapia menciona também que foram realizados cerca 40 mil atendimentos mensais em várias modalidades esportivas e programas da pasta. “A atual gestão tem criado as condições para que a população t
enha acesso à prática esportiva e o reconhecimento vem com as leis que garantem os profissionais no quadro de servidores da prefeitura”, complementou Sapia.
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Anúncio foi feito aos moradores pelo prefeito Chico Brasileiro na noite de quarta-feira (31)
O prefeito Chico Brasileiro reuniu-se na noite de quarta-feira (31) com os moradores dos Jardim São Roque para dar boas notícias: muito em breve, será iniciada a construção de um novo complexo de espo
rte e lazer e também a pavimentação das vias do bairro, muito esperada pela comunidade.
O anúncio foi feito na sede da associação de moradores do São Roque, local que será transformado no espaço de esporte e lazer por meio do projeto Meu Campinho, em parceria com o Governo do Estado.
A licitação já foi concluída e a empresa aguarda apenas a finalização de trâmites para iniciar os trabalhos. Já a pavimentação, que contemplará também o Jardim Niterói, está em licitação.
De acordo com a Secretaria Municipal de Obras, serão pavimentados cerca de 52 mil m² – aproximadamente 7 km – nesta etapa do maior programa de pavimentação da história de Foz do Iguaçu, que envolv
e os jardins São Roque e Niterói. O investimento da Prefeitura de Foz do Iguaçu será de cerca de R$ 3,8 milhões.
“Sabemos que essas obras são muito esperadas pelos moradores, tanto de asfaltamento como as de um espaço para que as famílias possam conviver e também para a prática de esporte. E hoje isso co
meça a se tornar realidade”, afirmou o prefeito Chico Brasileiro.
“Pavimentação é sinônimo de bem-estar, qualidade de vida e valorização dos bairros. São obras importantes para os iguaçuenses e que refletem em uma boa imagem também para os turistas, reforçou o p
refeito.



“Estamos aguardando apenas uma autorização do governo estadual, que deve vir junto com as demais áreas do projeto Meu Campinho que serão instaladas no município (no Jupira, Bubas e Ipê). Mas, em 
breve, os moradores poderão aproveitar um espaço que vai trazer alegria e qualidade de vida”, disse o secretário municipal de Esporte e Lazer, Antonio Sapia.
Maior aproximação
O secretário municipal de Obras, Cézar Furlan, explica que, já há alguns meses, a administração municipal tem feito encontros com os moradores dos bairros que serão os próximos contemplados pelo pro
grama de pavimentação com os serviços para explicar o cronograma de obras e tirar dúvidas.
“Fizemos essa aproximação com a comunidade para que possamos falar sobre os trabalhos e também ouvir as demandas dos moradores. Têm sido encontros muito produtivos”, reforçou.
Também participaram do encontro com os moradores o presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício; o vereador Rogério Quadros; a secretária de Direitos Humanos e Relações com a Comunidade, Kelyn 
Trento; o secretário de Administração, Nilton Bobato; e o diretor superintendente do Foztrans, Licério Santos.
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A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu lamenta o falecimento de Arlete Bach Bobato, que atuava na Guarda Municipal. Era era esposa do ex-vereador Tadeu Madeira (Oitivir Tadeu Bobato).  Arlete faleceu aos 
64 anos, de causas naturais, na manhã deste domingo (04/09), no Hospital Ministro Costa Cavalcanti.

Em março de 2018, Arlete foi homenageada no Legislativo com o Prêmio Mulher Destaque, em reconhecimento a todo trabalho realizado na área da segurança pública.

O velório acontece na capela IV do Jardim São Paulo, neste domingo a partir das 18h e o sepultamento será na segunda-feira, 05 de setembro, também no cemitério do Jardim São Paulo, às 11h.

A Câmara Municipal externa os mais profundos sentimentos e deseja força aos familiares e amigos enlutados, neste momento de dor e tristeza.
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Principal fonte até o momento, dinheiro público soma quase R$ 4 milhões repartidos entre os concorrentes. 



Dinheiro do fundão eleitoral, o Fundo Especial de Financiamento de Campanha (FEFC) representa o maior volume de recursos destinado aos candidatos a deputado e deputada federal com título eleitoral e
m Foz do Iguaçu. O montante em verba pública soma R$ 3,95 milhões até aqui.

Os dados foram extraídos pelo H2FOZ do DivulgaCandConta neste domingo, 4. Esse sistema oficial do Tribunal Superior Eleitoral (TSE) reúne informações sobre as candidaturas e a respectiva movimentaç
ão financeira, incluindo doações recebidas e despesas eleitorais.

Dos 23 postulantes à Câmara Federal, apenas dois não receberam repasse do fundo partidário - outros cinco ainda não prestaram contas. O fundão tem esse nome devido à elevação no montante reservad
o para o pleito deste ano. O dinheiro escalou de R$ 1,7 bilhão e R$ 2 bilhões, em 2018 e 2022, para R$ 4,96 bilhões nas Eleições 2022.

Pela reeleição, Giacobo e Vermelho, do PL, receberam R$ 1 milhão cada um para irrigar as campanhas. Estreante em eleições, o apresentador Luciano Alves (PSD) obteve meio milhão; Nelton Friedrich (PD
T) e Protetora Carol Dedonatti (PP) contam com R$ 300 mil cada um.

Com dois pretendentes ao Congresso Nacional na cidade, o PT dispensa valores diferentes do fundão: Hamilton Serighelli recebeu R$ 19,4 mil, ante R$ 305 mil de Valentina. William Barros (Novo), que afir
mou em entrevista não pretender usar dinheiro do fundo eleitoral, angariou R$ 10 mil.

Os critérios para repasse do fundão são definidos pelas direções partidárias e, de modo geral, priorizam detentores de mandatos e candidaturas alinhadas aos diretórios. Apenas a cota de gênero - de cand
idaturas femininas - tem fiscalização da Justiça Eleitoral.

Veja a quantia destinada do fundão eleitoral às candidaturas a deputado federal com domicílio eleitoral em Foz do Iguaçu:
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Prefeito é autor da matéria, aprovada por 9 votos a 2 pela Câmara de Vereadores; norma saiu no Diário Oficial desta segunda-feira, 5. 

O prefeito Chico Brasileiro (PSD) sancionou a Lei n.º 5.148/2022 , que concede R$ 4,3 milhões dos cofres públicos municipais à empresa que opera o transporte coletivo em Foz do Iguaçu. A norma foi public
ada no Diário Oficial desta segunda-feira, 5.

LEIA TAMBÉM:

Por 9 votos a 2, vereadores autorizam mais R$ 4,3 milhões para empresa de ônibus 



Não espere dos vereadores mais do que sim ao prefeito sobre transporte coletivo 

Chico Brasileiro pede mais R$ 4,3 milhões para subsidiar empresa de ônibus 

A matéria é de autoria do gestor e foi aprovada pela Câmara de Vereadores por 9 votos a 2. Os recursos saem dos royalties pagos pela Itaipu Binacional, retirados de várias áreas, entre as quais turismo, as
sistência social e segurança pública.

A prefeitura diz que o subsídio é "referente ao déficit entre a diferença do valor a ser pago pela quilometragem rodada e a receita da tarifa que será paga pelo usuário". Alega que houve amento da quilometra
gem e da frota de veículos, desde o início do serviço da Viação Santa Clara, em março.

É o segundo montante aprovado para a empresa de transporte coletivo em seis meses. Na autorização anterior, pedido da gestão municipal atendido pelos vereadores em fevereiro, foram liberados R$ 6 mi
lhões às vésperas do início dos trabalhos da viação, que começou a rodar em março.

Na Câmara, a aprovação do novo valor de R$ 4,3 milhões foi garantida em 17 de agosto, com os votos da bancada de sustentação de Chico Brasileiro. Votaram a favor: Adnan El Sayed (PSD), Alex Meyer (PP
), Anice Gazzaoui (PL), Dr. Freitas (PSD), Jairo Cardoso (União Brasil), Kalito Stoeckl (PSD), Protetora Carol (PP), Rogério Quadros (PTB) e Yasmin Hachem (MDB); os contrários foram: Cabo Cassol (Podem
os) e Galhardo (Republicanos).
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Morre em Foz do Iguaçu, o Doutor Antônio Fava, aos 85 anos
Ele recebeu em 2010 na Câmara Municipal, o Título de Cidadão Honorário
05 de setembro de 2022 | 18h17
| Atualizado
há 4 minutos
PUBLICIDADE
Morreu em Foz do Iguaçu, aos 85 anos, o Doutor Antônio Roberto Fava, um dos mais famosos da cidade. Morador de Foz do Iguaçu desde janeiro de 1966, o Dr. Antônio Fava recebeu em 2010 na Câmara M
unicipal, o Título de Cidadão Honorário.
Ele também foi agraciado com moção de aplauso pela Assembleia Legislativa e recebeu vários Troféus Imprensa do Paraná como destaque na área médica.
Especialista em Clínica Cirúrgica e em Ginecologia e Obstetrícia, fez um total de 35 mil cirurgias e 40 mil partos e ocupou cargos de Diretor Clínico e Presidente da Comissão de Ética, além de prestar serviç
os por 30 anos na Divisão de Tuberculose da Saúde do Estado do Paraná. Há mais de 10 anos, trabalhava voluntariamente junto à Pastoral da Criança e sempre foi incentivados dos eventos esportivos da c
idade.
Dr. Fava estava internado desde de sexta feira, no hospital, Costa Cavalcanti. Ele morreu de causas naturais. O sepultamento será nesta terça-feira (06), no Cemitério Municipal São João Batista.
Redação Catve.com/assessoria
** Envie fotos, vídeos, denúncias e reclamações para a equipe Portal CATVE.com pelo WhatsApp (45) 99982-0352 ou entre em contato pelo (45) 3301-2642
Mais lidas de Cotidiano
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Nesta tarde cinzenta de segunda-feira (05) recebemos a triste notícia do falecimento do Dr. Roberto Fava, um grande amigo da 100fronteiras.
Queremos te conhecer! Participe da nossa pesquisa
Clique aqui e receba as principais notícias da fronteira
Entre para nossa comunidade do Telegram
Morador de Foz do Iguaçu desde janeiro de 1966, o doutor Antonio Roberto Fava foi um dos primeiros ginecologista de Foz do Iguaçu e contribuiu na vida de vários moradores da região trinacional. Dr. Fava fe
z mais de 25 mil partos na época da Santa Casa. Ele era referência em ginecologia e obstetrícia.
Em 2010 Dr. Fava recebeu na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, o Título de Cidadão Honorário em forma de reconhecimento a uma vida dedicada à medicina e ao bem estar da população.
Sentimos muito por essa grande perda e desejamos força aos familiares.



 Dr. Fava. Foto: Izabelle Ferrari.
Relacionado
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Página inicial Poder Legislativo de Foz do Iguaçu lamenta falecimento do médico e cidadão honorário, Dr. Fava
Poder Legislativo de Foz do Iguaçu lamenta falecimento do médico e cidadão honorário, Dr. Fava
A HORA DA VERDADE setembro 05, 2022
Foto: Izabelle Ferrari
A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu lamenta profundamente o falecimento do médico Antônio Roberto Fava, o Dr. Fava, que foi um dos primeiros ginecologistas e obstetra da cidade. Ele faleceu nesta seg
unda-feira, 05 de setembro, aos 85 anos, de causas naturais, no Hospital Ministro Costa Cavalcanti, onde estava internado.
Na Câmara de Vereadores, Doutor Fava recebeu a maior honraria concedida, de Cidadão Honorário do município em 2010, proposta pelo vereador Valdir de Souza Maninho.
Somente em Foz do Iguaçu, o médico realizou cerca de 25 mil partos na época da Santa Casa, além de ter sido voluntário há 10 anos na Pastoral da Criança.
Na oportunidade em que foi congratulado, suas palavras foram: “Na minha redação de vestibular, defini que medicina é a ciência de curar doenças e a arte de curar doentes. Um médico precisa ter caráter, c
onhecimento científico e sabedoria”. Fava se emocionou ao lembrar dos tempos em que trabalhou na Santa Casa Monsenhor Guilherme, a qual definiu como “minha casa por 40 anos”.
Doutor Fava chegou em Foz em 1966 e se tornou muito conhecido e respeitado por toda sua carreira na área da medicina. Ele era especialista em Clínica Cirúrgica e em Ginecologia e Obstetrícia, tendo em 
ambas realizado cerca de 35.000 (trinta e cinco mil) Cirurgias e 40.000 (quarenta mil) Partos. Exerceu os cargos de Diretor Clínico, Presidente da Comissão de Ética Médica; exerceu também as funções de 
médico da LBA. Durante 30 (trinta) anos- Médico da Divisão de Tuberculose do Posto de Saúde do Estado do Paraná, em Foz do Iguaçu. Foi agraciado com Moção de Aplauso pela Assembleia Legislativa do
estado e recebeu vários Troféus Imprensa do Paraná como destaque na área médica. Recebeu em São Paulo o Título de Comendador Por Proteção à Vida.
Ele era casado com Jussara Tabajara Fava, com quem teve os filhos nascido em Foz do Iguaçu: Marcelo Fava e Cláudio Roberto Fava.
O velório será realizado, nesta terça, 06, no salão da paróquia São João Batista das 8h as 16h. O sepultamento ocorrerá no cemitério São João Batista.
A Câmara externa os mais sinceros sentimentos a todos os familiares e amigos enlutados neste momento de dor e consternação.
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Página inicial Câmara lamenta falecimento de Arlete Bobato, Guarda Municipal
Câmara lamenta falecimento de Arlete Bobato, Guarda Municipal
A HORA DA VERDADE setembro 05, 2022
A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu lamenta o falecimento de Arlete Bach Bobato, que atuava na Guarda Municipal. Era era esposa do ex-vereador Tadeu Madeira. Arlete faleceu aos 64 anos, de causas nat
urais, na manhã deste domingo (04/09), no Hospital Ministro Costa Cavalcanti.
Em março de 2018, Arlete foi homenageada no Legislativo com o Prêmio Mulher Destaque, em reconhecimento a todo trabalho realizado na área da segurança pública.
O velório acontece na capela IV do Jardim São Paulo, neste domingo a partir das 18h e o sepultamento será na segunda-feira, 05 de setembro, também no cemitério do Jardim São Paulo, às 11h.



A Câmara Municipal externa os mais profundos sentimentos e deseja força aos familiares e amigos enlutados, neste momento de dor e tristeza.
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A Comissão Processante iniciou as outivas nesta segunda-feira, 05, no plenário da Câmara. Nesta manhã, foram ouvidos: Felipe Menger (ex-assessor do vereador Galhardo (Republicanos) e Edenilson Qu
eiroz (um dos signatários da denúncia). O primeiro depoimento começou às 09h e o seguinte às 11h.
“Demos início ao trabalho das oitivas vamos dar prosseguimento, prezando pela transparência e o princípio do contraditório. O vereador Galhardo foi devidamente notificado e não se fez presente em nenhu
m dos depoimentos de hoje”, pontuou a vereadora Anice Gazzaoui (PL), relatora da Comissão processante.
Leia +
Integrantes do futebol amador lamentam morte do Dr. Fava
O Plano Municipal dos Direitos da Pessoa Idosa está disponível para consulta pública
Organizações de defesa de direitos de crianças e adolescentes lançam Agenda de Compromissoo
Conteúdo Publicitário
A Comissão Processante, que averigua representação contra o vereador Galhardo (Republicanos), é composta pelos parlamentares: Edivaldo Alcântara (PTB)- presidente, Anice Gazzaoui (PL) – relatora e Jo
ão Morales (União)- membro.
Assessoria Câmara de Vereadores
Tópicos: Camara de VereadoresFoz do Iguaçunotícias
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A Comissão Processante que investiga supostas irregularidades cometidas pelo vereador Galhardo iniciou as oitivas nesta segunda-feira, 05/09, no plenário da Câmara.
Nesta manhã, foram ouvidos: Felipe Menger (ex-assessor do vereador Galhardo (Republicanos) e Edenilson Queiroz (um dos signatários da denúncia). O primeiro depoimento começou às 09h e o seguinte 
às 11h.
Notícias Relacionadas
Prefeitura de Foz lamenta morte do médico Roberto Fava
Justiça do Paraná condena operadores de esquema de câmbio ilegal em Foz
Petista Jorge Samek tem o segundo maior patrimônio entre os candidatos a vice-governador
Vale ressaltar que Felipe Menger denunciou o vereador por suposta prática de rachadinha no gabinete dele, acendendo o “estopim” para a abertura da investigação, depois de a notícia ter sido divulgada pel
o jornal Primeira Linha de Foz do Iguaçu.
A Comissão Processante, que averigua representação contra o vereador Galhardo (Republicanos), é composta pelos parlamentares: Edivaldo Alcântara (PTB)- presidente, Anice Gazzaoui (PL) – relatora e Jo
ão Morales (União)- membro.
Fonte: CMFI/Divulgação
Tags: Na terra das Cataratas e da ItaipuÚltimas Notícias
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1 min para ler
Comissão processante ouviu dois depoentes nesta segunda-feira
A Comissão Processante iniciou as outivas nesta segunda-feira,05/09, no plenário da Câmara. Nesta manhã, foram ouvidos : Felipe Menger (ex-assessor do vereador Galhardo (Republicanos) e Edenilson 
Queiroz (um dos signatários da denúncia). O primeiro depoimento começou às 09h e o seguinte às 11h.
“Demos início ao trabalho das oitivas vamos dar prosseguimento, prezando pela transparência e o princípio do contraditório. O vereador Galhardo foi devidamente notificado e não se fez presente em nenhu
m dos depoimentos de hoje”, pontuou a vereadora Anice Gazzaoui (PL), relatora da Comissão processante.
Comissão Processante
A Comissão Processante, que averigua representação contra o vereador Galhardo (Republicanos), é composta pelos parlamentares: Edivaldo Alcântara (PTB)- presidente, Anice Gazzaoui (PL) – relatora e Jo
ão Morales (União)- membro.
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A Prefeitura de Foz do Iguaçu lamenta o falecimento, por causas naturais, nesta segunda-feira (5), do especialista em Clínica Cirúrgica e em Ginecologia e Obstetrícia, Antonio Roberto Fava, que estava inter
nado no Hospital Ministro Costa Cavalcanti.
O médico estava com 85 anos e, em 2010, foi declarado Cidadão Honorário de Foz do Iguaçu, o mais jovem até então a receber a honraria aprovada pela Câmara de Vereadores.
Notícias Relacionadas
Justiça do Paraná condena operadores de esquema de câmbio ilegal em Foz
Petista Jorge Samek tem o segundo maior patrimônio entre os candidatos a vice-governador
Confira os bairros de Foz que poderão ficar sem água amanhã, terça-feira (06)
Doutor Fava, como ficou conhecido, chegou em Foz do Iguaçu em janeiro de 1966. Sua atuação na área da medicina o tornou conhecido e respeitado de toda a sociedade iguaçuense.
Ao receber a homenagem, Doutor Fava recordou eventos de sua formação acadêmica. “Na minha redação de vestibular, defini que medicina é a ciência de curar doenças e a arte de curar doentes. Um médi
co precisa ter caráter, conhecimento científico e sabedoria”, ressaltou Doutor Fava.
Antes de receber o título, o médico recebeu moção de aplauso da Assembleia Legislativa e vários Troféus Imprensa do Paraná como destaque na área médica. Em sua carreira, Doutor Fava realizou mais d
e 35 mil cirurgias e 40 mil partos, sendo que mais de 25 mil no antigo Hospital Santa Casa Monsenhor Guilherme.
O médico também ocupou cargos públicos e, por mais de três décadas, prestou serviços na Divisão de Tuberculose do Posto de Saúde do Estado do Paraná e trabalhou por mais de uma década como volu
ntário junto à Pastoral da Criança.
Ainda não há informações sobre horário do velório do médico. Segundo o obituário, o sepultamento é previsto para esta terça-feira (6), no cemitério do São João Batista, na região central de Foz do Iguaçu.
Tags: Na terra das Cataratas e da ItaipuÚltimas Notícias
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Morreu na tarde desta segunda-feira (5) o especialista em Clínica Cirúrgica e em Ginecologia e Obstetrícia, Antonio Roberto Fava. Ele estava internado no Hospital Ministro Costa Cavalcanti e morreu por volt
a das 16h de causas naturais. Em 2010, foi declarado Cidadão Honorário de Foz do Iguaçu, o mais jovem até então a receber a honraria proposta por Valdir de Souza Maninho e aprovada pela Câmara de Ve
readores.
Doutor Fava, como ficou conhecido, estava com 85 anos e chegou em Foz do Iguaçu em janeiro de 1966. Sua atuação na área da medicina o tornou conhecido e respeitado de toda a sociedade iguaçuense. 
"O Doutor Fava é (foi um) exemplo de filantropia. Esta homenagem é somente um pouco do reconhecimento da cidade à sua pessoa", declarou Maninho ao defender a aprovação de seu projeto na Câmara 
de Vereadores.
Ao receber a homenagem, ele recordou eventos de sua formação como médico. "Na minha redação de vestibular, defini que medicina é a ciência de curar doenças e a arte de curar doentes. Um médico pre
cisa ter caráter, conhecimento científico e sabedoria", ressaltou Doutor Fava. Na ocasião, ele se emocionou ao lembrar dos tempos de Santa Casa Monsenhor Guilherme, a qual definiu como "minha casa p
or 40 anos".
Contexto
Antes de receber o título de Cidadão Honorário, o médico recebeu uma moção de aplauso da Assembleia Legislativa do Estado e vários Troféus Imprensa do Paraná como destaque na área médica. Especi
alista em Clínica Cirúrgica e em Ginecologia e Obstetrícia, realizou mais de 35 mil cirurgias e 40 mil partos, sendo que mais de 25 mil no antigo Hospital Santa Casa Monsenhor Guilherme.
O médico também ocupou cargos como Diretor Clínico e Presidente da Comissão de Ética, e prestou serviços por mais de três décadas na Divisão de Tuberculose do Posto de Saúde do Estado do Paraná. 
Doutor Fava atuou politicamente no início da década de 1980 e trabalhou por mais de uma década como voluntário junto à Pastoral da Criança.
Ainda não há informações sobre horário do velório do médico. Segundo o obituário, o sepultamento é previsto para esta terça-feira (6), no cemitério do São João Batista, na região central de Foz do Iguaçu.
Da Redação
Foto: Izabelle Ferrari
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Faleceu na tarde desta segunda-feira (5), o médico ginecologista e obstetra, Antônio Roberto Fava, aos 83 anos. Ele estava internado no Hospital Costa Cavalcanti e segundo o obituário, ele morreu de caus
as naturais.
Roberto Fava se formou em Medicina na cidade gaúcha de Santa Maria e se mudou para Foz do Iguaçu no ano de 1966, onde trabalhou no Hospital Santa Casa Monsenhor Guilherme por 40 anos, tendo rea
lizados mais de 25 mil partos. Em 2010 recebeu da Câmara de Vereadores o título de Cidadão Honorário de Foz.
O local de velório e enterro ainda não foram definidos. Roberto Fava deixa esposa e dois filhos.
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Moradores solicitaram a reconstrução da escola no Orçamento Participativo e receberam uma estrutura moderna, com ensino integral
Pedido feito pela comunidade e atendido pela Prefeitura de Foz do Iguaçu. Nesta sexta-feira (2), o município inaugurou a Escola Municipal Gabriela Mistral, no Jardim Lancaster. A cerimônia foi repleta de em
oção, com a presença da comunidade que é atendida pela instituição há mais de 40 anos.
O prefeito Chico Brasileiro lembrou que o pedido para a reconstrução foi uma conquista dos moradores, que fizeram a solicitação no Orçamento Participativo de 2019.
“Vocês não perderam as esperanças em nenhum momento e lutaram por isso. Uma comunidade que acredita no poder transformador da educação age assim, com união e coletividade. Temos um orgulho
imenso de vir aqui e entregar uma obra completa”, disse o prefeito.
A diretora da escola, Eliane Choppe, falou sobre a emoção ao ver a obra tão esperada finalmente pronta para os alunos e pais.
“Nós estamos presenciando um marco em nossa comunidade, pois é a representação do esforço de cada um. Nosso sonho foi realizado porque unimos forças e contamos com a Prefeitura. Vamos aprovei
tar”, ressaltou a diretora.
Modelo de ensino moderno
Para a realização da obra, o Município investiu R$ 3,6 milhões. Agora, a escola com dez salas de aula, sala de informática, sanitários, biblioteca, refeitório, saguão, playground, praça interna, sala dos profes
sores, cozinha, almoxarifado, sala da direção, secretaria e coordenação.
Outra novidade importante é o ensino integral para os mais de 270 alunos, que inclui aulas de inglês e espanhol, oficinas de violão, dança urbana, artesanato e teatro. Também estão previstas aulas de robó
tica, educação ambiental e educação financeira.
Quem vai aproveitar toda essa estrutura é a Maria Alice, aluna do 1º ano. Para a mãe, Patrícia Martins, o início da caminhada escolar da filha, já com ensino integral e boa estrutura da escola, fará toda a difer
ença para o futuro da pequena.
“Todos os dias ela fica ansiosa para estudar. A Maria está amando tudo, da merenda até as aulas extras. Tenho certeza de que isso vai ser um complemento muito bom para o ciclo de estudos dela”, pontuo
u.
“Vamos relembrar por muito tempo dessa conquista. A educação em Foz é levada a sério pela gestão, mas, acima de tudo, pelos pais que confiam em nosso trabalho. Isso faz toda a diferença”, destacou a 
secretária da Educação, Maria Justina da Silva.
Participaram da solenidade de entrega oficial da escola Gabriela Mistral o presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício; e os vereadores Adnan El Saúde, Alex Meyer e Kalito Stoeckl.
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A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu lamenta o falecimento de Arlete Bach Bobato, que atuava na Guarda Municipal. Era era esposa do ex-vereador Tadeu Madeira.  Arlete faleceu aos 64 anos, de causas na
turais, na manhã deste domingo (04/09), no Hospital Ministro Costa Cavalcanti.

Em março de 2018, Arlete foi homenageada no Legislativo com o Prêmio Mulher Destaque, em reconhecimento a todo trabalho realizado na área da segurança pública.



O velório acontece na capela IV do Jardim São Paulo, neste domingo a partir das 18h e o sepultamento será na segunda-feira, 05 de setembro, também no cemitério do Jardim São Paulo, às 11h.

A Câmara Municipal externa os mais profundos sentimentos e deseja força aos familiares e amigos enlutados, neste momento de dor e tristeza.

Com CMFI
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Foto: Christian Rizzi/PMFI.
Pedido feito pela comunidade e atendido pela Prefeitura de Foz do Iguaçu. Nesta sexta-feira (2), o município inaugurou a Escola Municipal Gabriela Mistral, no Jardim Lancaster. A cerimônia foi repleta de em
oção, com a presença da comunidade que é atendida pela instituição há mais de 40 anos.
O prefeito Chico Brasileiro lembrou que o pedido para a reconstrução foi uma conquista dos moradores, que fizeram a solicitação no Orçamento Participativo de 2019.
“Vocês não perderam as esperanças em nenhum momento e lutaram por isso. Uma comunidade que acredita no poder transformador da educação age assim, com união e coletividade. Temos um orgulho
imenso de vir aqui e entregar uma obra completa”, disse o prefeito.
A diretora da escola, Eliane Choppe, falou sobre a emoção ao ver a obra tão esperada finalmente pronta para os alunos e pais. “Nós estamos presenciando um marco em nossa comunidade, pois é a repre
sentação do esforço de cada um. Nosso sonho foi realizado porque unimos forças e contamos com a Prefeitura. Vamos aproveitar”, ressaltou a diretora.
Modelo de ensino moderno
Para a realização da obra, o Município investiu R$ 3,6 milhões. Agora, a escola com dez salas de aula, sala de informática, sanitários, biblioteca, refeitório, saguão, playground, praça interna, sala dos profes
sores, cozinha, almoxarifado, sala da direção, secretaria e coordenação.
Outra novidade importante é o ensino integral para os mais de 270 alunos, que inclui aulas de inglês e espanhol, oficinas de violão, dança urbana, artesanato e teatro. Também estão previstas aulas de robó
tica, educação ambiental e educação financeira.
Quem vai aproveitar toda essa estrutura é a Maria Alice, aluna do 1º ano. Para a mãe, Patrícia Martins, o início da caminhada escolar da filha, já com ensino integral e boa estrutura da escola, fará toda a difer
ença para o futuro da pequena.
“Todos os dias ela fica ansiosa para estudar. A Maria está amando tudo, da merenda até as aulas extras. Tenho certeza de que isso vai ser um complemento muito bom para o ciclo de estudos dela”, pontuo
u.
“Vamos relembrar por muito tempo dessa conquista. A educação em Foz é levada a sério pela gestão, mas, acima de tudo, pelos pais que confiam em nosso trabalho. Isso faz toda a diferença”, destacou a 
secretária da Educação, Maria Justina da Silva.
Participaram da solenidade de entrega oficial da escola Gabriela Mistral o presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício; a vereadora Anice Gazzaoui, e os vereadores Adnan El Saúde, Alex Meyer e Kalito Sto
eckl.
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Pedido feito pela comunidade e atendido pela Prefeitura de Foz do Iguaçu. Nesta sexta-feira (2), o município inaugurou a Escola Municipal Gabriela Mistral, no Jardim Lancaster. A cerimônia foi repleta de em



oção, com a presença da comunidade que é atendida pela instituição há mais de 40 anos.
O prefeito Chico Brasileiro lembrou que o pedido para a reconstrução foi uma conquista dos moradores, que fizeram a solicitação no Orçamento Participativo de 2019.
“Vocês não perderam as esperanças em nenhum momento e lutaram por isso. Uma comunidade que acredita no poder transformador da educação age assim, com união e coletividade. Temos um orgulho
imenso de vir aqui e entregar uma obra completa”, disse o prefeito.
A diretora da escola, Eliane Choppe, falou sobre a emoção ao ver a obra tão esperada finalmente pronta para os alunos e pais. “Nós estamos presenciando um marco em nossa comunidade, pois é a repre
sentação do esforço de cada um. Nosso sonho foi realizado porque unimos forças e contamos com a Prefeitura. Vamos aproveitar”, ressaltou a diretora.
Modelo de ensino moderno
Para a realização da obra, o Município investiu R$ 3,6 milhões. Agora, a escola com dez salas de aula, sala de informática, sanitários, biblioteca, refeitório, saguão, playground, praça interna, sala dos profes
sores, cozinha, almoxarifado, sala da direção, secretaria e coordenação.
Outra novidade importante é o ensino integral para os mais de 270 alunos, que inclui aulas de inglês e espanhol, oficinas de violão, dança urbana, artesanato e teatro. Também estão previstas aulas de robó
tica, educação ambiental e educação financeira.
Quem vai aproveitar toda essa estrutura é a Maria Alice, aluna do 1º ano. Para a mãe, Patrícia Martins, o início da caminhada escolar da filha, já com ensino integral e boa estrutura da escola, fará toda a difer
ença para o futuro da pequena.
“Todos os dias ela fica ansiosa para estudar. A Maria está amando tudo, da merenda até as aulas extras. Tenho certeza de que isso vai ser um complemento muito bom para o ciclo de estudos dela”, pontuo
u.
“Vamos relembrar por muito tempo dessa conquista. A educação em Foz é levada a sério pela gestão, mas, acima de tudo, pelos pais que confiam em nosso trabalho. Isso faz toda a diferença”, destacou a 
secretária da Educação, Maria Justina da Silva.
Participaram da solenidade de entrega oficial da escola Gabriela Mistral o presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício; a vereadora Anice Gazzaoui, e os vereadores Adnan El Saúde, Alex Meyer e Kalito Sto
eckl.
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A Prefeitura de Foz do Iguaçu expressa o mais profundo pesar pelo falecimento de Arlete Bach Bobato, aos 64 anos, na manhã deste domingo (04). Arlete era inspetora da Guarda Municipal.

O velório será neste domingo, na capela IV do Jardim São Paulo, a partir das 18h. O sepultamento está marcado na segunda-feira (05), às 11h, no Cemitério do Jardim São Paulo.

A administração municipal agradece ao comprometimento e à dedicação de Arlete como servidora pública e deseja força aos colegas, amigos e familiares de Arlete neste momento de dor.

Câmara lamenta falecimento de Arlete Bobato, Guarda Municipal 

A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu lamenta o falecimento de Arlete Bach Bobato, que atuava na Guarda Municipal. Era era esposa do ex-vereador Tadeu Madeira. Arlete faleceu aos 64 anos, de causas nat
urais, na manhã deste domingo (04/09), no Hospital Ministro Costa Cavalcanti.

Em março de 2018, Arlete foi homenageada no Legislativo com o Prêmio Mulher Destaque, em reconhecimento a todo trabalho realizado na área da segurança pública.

© 2018 All rights reserved?
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A diretoria do SindiFoz recebeu nesta semana, técnicos da ANTT (Agência Nacional de Transportes Terrestres) que estão avaliando as questões logísticas e de transporte de carga, principalmente em relaçã
o a entrega da nova ponte sobre o rio Paraná e a instalação do novo porto seco em Foz do Iguaçu. A ANTT está fazendo novo estudo com todos os aspectos técnicos e operacionais do transporte de passage
iros e cargas entre o Brasil e o Paraguai, a inspeção veicular e o transporte fronteiriço , disse o presidente do sindicato, Rodrigo Atílio Ghellere.

Temos que ordenar o tráfego de caminhões, com cargas e vazios, neste triângulo que compreende as três pontes (Amizade, Fraternidade e Integração) com atual porto seco e com o novo que será implanta
do na Perimetral Leste próximo a BR-277. A principal proposta é causar o menor impacto possível no trânsito urbano e no turismo em Foz do Iguaçu, utilizando corredores paralelos ao do transporte turístico ,
pontuou Ghellere.

Da reunião no Sindicato dos Transportadores Rodoviários participaram o superintendente de fiscalização da ANTT, Felipe Ricardo da Costa Freitas; o chefe da assessoria da agência, Marcelo Gomes da Silv
a; o secretário municipal de Desenvolvimento Industrial, Comercial e Agropecuário, Vilmar Andreola; o vereador João Morales (União Brasil) e o diretor de Comércio Exterior e Logística, Maicon José Gonçalve
s.

Novas empresas

Segundo Ghellere, o estudo da ANTT vai contemplar os novos modais (aéreo, ferroviário e aquaviário) e a instalação de novas empresas. Duas empresas do setor de logística já estão procurando áreas em 
Foz do Iguaçu. Os anos de 2023 e 2024 despontam com um novo quadro de desenvolvimento em Foz do Iguaçu, que além do turismo, terá um forte impulso no setor logístico, diversificando ainda mais a ec
onomia da tríplice fronteira .

A prefeitura, através da secretaria de Andreola, está redimensionando as áreas industriais da cidade, atualmente são três, para receber as novas empresas do setor. As empresas vão precisar de armazéns 
para garantir a qualidade da mercadoria para chegar ao seu destino final. Parte delas, inclusive, podem ganhar valor agregado em Foz do Iguaçu para depois seguirem aos grandes centros ou mesmo para 
exportação , disse Ghellere.

As empresas de logísticas consideram fundamental o trabalho da ANTT, de planejamento e de fiscalização, porque vai dinamizar o desembaraço de cargas na região trinacional. Essa iniciativa vai contribuir 
ainda com os trabalhos dos técnicos do Ministério da Agricultura e da Receita Federal, diminuindo o tempo na fiscalização das cargas, o que também diminui as despesas tantos para as empresas como p
ara os caminhoneiros autônomos , destaca Ghellere.
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O Ministério Público do Paraná, por meio do Núcleo de Foz do Iguaçu do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), cumpre nesta sexta feira (9 de setembro) nove mandados de 
busca e apreensão em investigação que apura possível ocorrência do crime conhecido como “rachadinha”, supostamente praticado por uma vereadora do município. A partir da Operação “Tudo pela causa”,
o MPPR investiga se a agente pública, em conjunto com pessoas de seu contato íntimo, incluindo um policial civil, teriam exigido o repasse de parte dos vencimentos de assessores nomeados em seu Gabi
nete, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu.
Todas as ordens judiciais foram cumpridas em Foz do Iguaçu, nas residências dos investigados, na Câmara de Vereadores do Município, incluindo nos gabinetes da parlamentar e do diretor jurídico da Cas
a Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal – órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal – e na sede de uma associação voltada à manutenção de animais resgatados.
As medidas foram autorizadas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscam o recolhimento de aparelhos de telefone celular, documentos, computadores, valores em espécie e eve
ntuais objetos ilícitos em poder dos investigados que possam auxiliar nas apurações que buscam desvendar crimes contra a administração pública,organização criminosa e lavagem de dinheiro. A ação def
lagrada foi acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB).
Deixe seu comentário:
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A alteração estabelece novo cálculo em caso de desrespeito às normas de padronização das vias. 

A Câmara de Vereadores aprovou, em sessão nesta terça-feira, 6, projeto que altera a legislação municipal sobre a padronização das calçadas. De autoria do Poder Executivo, a proposta possibilita a reduçã



o do valor da multa e das sanções impostas a quem descumprir a norma.

De acordo com a prefeitura, as multas, hoje, somam valor acima do custo da construção da calçada. "Como resultado, tem-se que o autuado se vê incapaz de arcar com os dois custos: da construção da cal
çada e do pagamento da multa, e essa situação inviabiliza atingir o principal objeto da Lei, que é a efetiva construção da calçada padrão", defende.

Na prática, a alteração da legislação proposta pela gestão e aprovada pela Câmara cria um novo parâmetro para o cálculo da multa pecuniária, podendo ocorrer a diminuição do valor da penalidade inicial. E
ssa redução também abrange as sanções àqueles que não cumprem o que diz a lei das calçadas.

O projeto foi aprovado em dois turnos e segue para sanção do prefeito. "A gente está votando para que seja mais coerente a forma de cálculo", disse a vereadora Yasmin Hachem (MDB). "É uma questão de 
segurança, acho que precisamos defender a questão das leis das calçadas", afirmou Edivaldo Alcântara (PTB).

A mudança, conforme a assessoria da Câmara de Vereadores, fixa que os proprietários ou responsáveis de imóveis que não atenderem às notificações preliminares para a construção ou adequação da cal
çada ficarão sujeitos às seguintes penalidades de multa:

(Com informações da Câmara de Vereadores)
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A Prefeitura de Foz do Iguaçu lamentou ontem (5) a morte, por causas naturais, do médico especialista em Clínica Cirúrgica e em Ginecologia e Obstetrícia, Antonio Roberto Fava, que estava internado no Ho
spital Ministro Costa Cavalcanti.
O médico estava com 85 anos e, em 2010, foi declarado Cidadão Honorário de Foz do Iguaçu, o mais jovem até então a receber a honraria aprovada pela Câmara de Vereadores.
Doutor Fava, como ficou conhecido, chegou a Foz do Iguaçu em janeiro de 1966. A atuação na área da medicina o tornou conhecido e respeitado de toda a sociedade iguaçuense.
Ao receber a homenagem, Doutor Fava recordou eventos de sua formação acadêmica.
“Na minha redação de vestibular, defini que medicina é a ciência de curar doenças e a arte de curar doentes. Um médico precisa ter caráter, conhecimento científico e sabedoria”, ressaltou ele.
Antes de receber o título, o médico recebeu moção de aplauso da Assembleia Legislativa e vários Troféus Imprensa do Paraná como destaque na área médica. Na carreira, Doutor Fava realizou mais de 35 
mil cirurgias e 40 mil partos, sendo que mais de 25 mil no antigo Hospital Santa Casa Monsenhor Guilherme.
O médico também ocupou cargos públicos e, por mais de três décadas, prestou serviços na Divisão de Tuberculose do Posto de Saúde do Estado do Paraná e trabalhou por mais de uma década como volu
ntário junto à Pastoral da Criança.
Câmara Municipal – A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu lamentou a morte do médico, que foi um dos primeiros ginecologistas e obstetra da cidade.
Ele era casado com Jussara Tabajara Fava, com quem teve os filhos nascidos em Foz do Iguaçu, Marcelo Fava e Cláudio Roberto Fava.
O velório está sendo realizado nesta terça-feira (6), no salão da paróquia São João Batista. O sepultamento está marcado para as 16h no cemitério São João Batista.
Com informações da PMFI e da CMFI
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Câmara de Foz aprova criação de prêmio em reconhecimento aos esportistas Premiação leva nome da medalhista mundial Fernanda Caroline Cardias, falecida em 2015 por Radio Cultura Foz 4 horas atrás
F
Envie no Whats
A Câmara aprovou nesta terça-feira, 06 de setembro, o projeto de lei 170/2021, que cria o Prêmio “Fernanda Caroline Cardias”. A proposta, de autoria do vereador Adnan El Sayed (PSD) é premiar esportistas
que tiveram destaque em sua atuação profissional. O prêmio deve ser entregue a cada dois anos da Legislatura, no primeiro e terceiro ano a um atleta ou entidade esportiva.
“Missão dada, missão cumprida. Esse é o lema de Fernanda Cardias, que aos 13 anos de idade ingressou na canoagem. Diante de elevada técnica e força, Fernanda despontou como uma das principais a
tletas de canoagem no Brasil e foi medalhista mundial. E ela após uma cirurgia de remoção de tumor no cérebro faleceu aos 19 anos de idade”, explicou Adnan El Sayed.
Os atletas do projeto Meninos do Lago se fizeram presentes no plenário para acompanhar a votação. A proposta prevê que o prêmio será entregue em sessão solene da Câmara, em forma de diploma, na s
emana do Dia Internacional do Esporte para o desenvolvimento e pela Paz.
“Esse projeto confirma que Fernanda não só cumpriu a missão nas batalhas da canoagem e na vida, por ser exemplo para essa garotada. O projeto é um incentivo ao poder público a aumentar cada vez mai
s o apoio aos projetos sociais esportivos”, acrescentou o vereador.
Com a aprovação da matéria pelo plenário em dois turnos, o texto segue agora para sanção do Executivo, para se tornar lei municipal.
Categories: Esporte, Esporte News, Foz do Iguaçu Tags: camara municipalFernanda Cardiasprojeto de lei
Notícia relacionada
Escapamento veicular irregular pode ser proibido em Foz
por Radio Cultura 24 de setembro de 2021
Projeto de Lei é aprovado para compra de material escolar para alunos da Rede Municipal
por Rádio Cultura 23 de setembro de 2021
Vereadores discutem atualização de zoneamento, incentivo de emprego e renda em Foz
por Rádio Cultura 16 de setembro de 2021
Condenados pela Lei Maria da Penha não poderão ser nomeados para cargos na administração pública municipal
por Rádio Cultura 14 de setembro de 2021
Projeto que viabiliza recebimento de recursos para geração de emprego e renda tem parecer favorável em comissões da Câmara de Foz
por Rádio Cultura 1 de setembro de 2021
Projeto de lei que veda nomeação de condenados pela Lei Maria da Penha começa a tramitar na Câmara de Foz
por Radio Cultura 28 de junho de 2021
Governo propõe isenção ou desconto para idosos de baixa renda no transporte intermunicipal
por Radio Cultura 9 de junho de 2021
Morre Braiz de Moura, ex-vereador de Foz, aos 57 anos
por Josué Calebe 11 de fevereiro de 2021
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Veja como foi operação do Gaeco na Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu
Nove mandados de busca e apreensão em investigação de "rachadinha"
09 de setembro de 2022 | 13h33
| Atualizado
há 4 horas
PUBLICIDADE
O Ministério Público do Paraná, por meio do núcleo de Foz do Iguaçu do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (GAECO), cumpriu nesta sexta-feira (9), nove mandados de busca e apr
eensão em investigação que apura possível ocorrência do crime conhecido como "rachadinha".
A operação ganhou o nome de "Tudo Pela Causa", fazendo uma ligação entre possíveis crimes e uma vereadora que se elegeu usando a proteção animal como lema.
Pelas investigações, a vereadora Carol Dedonati, a mais votada em Foz do Iguaçu e hoje segunda vice-presidente da Câmara, em conjunto com pessoas do contato íntimo, incluindo um policial civil, teriam 
exigido o repasse de parte dos vencimentos de assessores nomeados no gabinete.
Foram cumpridos nove mandados de busca e apreensão. Além da Câmara, os policiais estiveram nas casas da vereadora, do policial e dos assessores.
Nota oficial:
"A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu vem a público esclarecer sobre a operação "Tudo Pela Causa", realizada na manhã de hoje (9) pelo Grupo De Atuação Especial no Combate ao Crime Organizado (Ga
eco).
O Legislativo esclarece que a Casa de Leis recebeu a presença de policiais apenas para verificar o gabinete de uma vereadora específica. A Câmara Municipal informa que a investigação não possui relaçã



o com o andamento dos trabalhos legislativos e, desde já, reitera o compromisso com a transparência pública e de total colaboração com o órgão investigativo.
A defesa da vereadora, Carol Dedonati (PP), informou no início da tarde que está acompanhando o caso mas que as denúncias têm caráter meramente político."
Confira a reportagem:
Previous
Next
** Envie fotos, vídeos, denúncias e reclamações para a equipe Portal CATVE.com pelo WhatsApp (45) 99982-0352 ou entre em contato pelo (45) 3301-2642
NOTÍCIAS RELACIONADAS
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O Ministério Público do Paraná, por meio do Núcleo de Foz do Iguaçu do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), cumpre nesta sexta-feira, 9 de setembro, nove mandados de 
busca e apreensão em investigação que apura possível ocorrência do crime conhecido como “rachadinha”, supostamente praticado pelo gabinete da Carolina Dedonatti (PP). A partir da Operação “Tudo pel
a causa”, o MPPR investiga se a agente pública, em conjunto com pessoas de seu contato íntimo, incluindo um policial civil, teriam exigido o repasse de parte dos vencimentos deassessores nomeados em
seu Gabinete, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu.
Todas as ordens judiciais foram cumpridas em Foz do Iguaçu, nas residências dos investigados, na Câmara de Vereadores do Município, incluindo nos gabinetes da parlamentar e do diretor jurídico da Cas
a Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal – órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal – e na sede de uma associação voltada à manutenção de animais resgatados.
As medidas foram autorizadas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscam o recolhimento de aparelhos de telefone celular, documentos, computadores, valores em espécie e eve
ntuais objetos ilícitos em poder dos investigados que possam auxiliar nas apurações que buscam desvendar crimes contra a administração pública,organização criminosa e lavagem de dinheiro. A ação def
lagrada foi acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB).
Com informações do MPPR.
Powered by Ads Pro
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O Ministério Público do Paraná, por meio do Núcleo de Foz do Iguaçu do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), cumpre nesta sexta-feira, 9 de setembro, nove mandados de 
busca e apreensão em investigação que apura possível ocorrência do crime conhecido como “rachadinha”, supostamente praticado por uma vereadora do município.
O nome da vereadora não foi divulgado.
Notícias Relacionadas
Diretor do Instituto de Estudos Europeus encerra 2ª etapa do XV Congresso de Direito do Centro Universitário UDC



Prefeitura de Foz multa cidadão que deixou animal trancado dois dias em um veículo
Defesa de vereadora de Foz se manifesta sobre operação do Gaeco realizada nesta sexta (09)
A partir da Operação “Tudo pela causa”, o MPPR investiga se a agente pública, em conjunto com pessoas de seu contato íntimo, incluindo um policial civil, teriam exigido o repasse de parte dos vencimentos 
de assessores nomeados em seu Gabinete, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu.
Todas as ordens judiciais foram cumpridas em Foz do Iguaçu, nas residências dos investigados, na Câmara de Vereadores do Município, incluindo nos gabinetes da parlamentar e do diretor jurídico da Cas
a Legislativa, na Secretaria de Bem-estar Animal – órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal – e na sede de uma associação voltada à manutenção de animais resgatados.
As medidas foram autorizadas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscam o recolhimento de aparelhos de telefone celular, documentos, computadores, valores em espécie e eve
ntuais objetos ilícitos em poder dos investigados que possam auxiliar nas apurações que buscam desvendar crimes contra a administração pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
A ação deflagrada foi acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB).
Tags: Na terra das Cataratas e da ItaipuÚltimas Notícias
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Nota oficial
A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu vem a público esclarecer sobre a operação “Tudo Pela Causa”, realizada, na manhã de hoje, 09, pelo Grupo De Atuação Especial no Combate ao Crime Organizado (Ga
eco).
O Legislativo esclarece que a Casa de Leis recebeu a presença de policiais apenas para verificar o gabinete de uma vereadora específica.
Notícias Relacionadas
Diretor do Instituto de Estudos Europeus encerra 2ª etapa do XV Congresso de Direito do Centro Universitário UDC
Prefeitura de Foz multa cidadão que deixou animal trancado dois dias em um veículo
Defesa de vereadora de Foz se manifesta sobre operação do Gaeco realizada nesta sexta (09)
A Câmara Municipal informa que a investigação não possui relação com o andamento dos trabalhos legislativos e, desde já, reitera o compromisso com a transparência pública e de total colaboração com o
órgão investigativo.
Opinião
Ao não divulgar o nome da vereadora em questão, o presidente do Legislativo, Ney Patrício, coloca em suspeição o nome outras vereadoras que não têm nada a ver com isso. Na atual legislatura, existem tr
ês vereadoras.
Por esse motivo, vale ressaltar que, conforme entrevista do promotor do Gaeco responsável pela investigação, Thiago Lisboa, na manhã desta sexta-feira (09) ao programa Contraponto, da Rádio Cultura, tra
ta-se da vereadora Protetora Carol Dedonatti.
Tags: Na terra das Cataratas e da ItaipuÚltimas Notícias
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A Prefeitura de Foz do Iguaçu e a Câmara de Vereadores da cidade abriram pregões eletrônicos para “contratação da prestação de serviço de fornecimento de passagens aéreas (nacionais e internacionais)
”.
Os valores são os seguintes:
Notícias Relacionadas
Em agosto, a ocupação da rede hoteleira de Foz foi a melhor dos últimos dez anos
Em Foz, manifestação em apoio a Bolsonaro será na tarde de amanhã (7 de setembro)
Saiba de quanto será o orçamento que o próximo governador do Paraná terá para administrar
No caso da prefeitura, a administração do prefeito Chico Brasileiro prevê um lance máximo no valor de R$ 1 milhão (vejam aqui);
No caso da Câmara Municipal, presidida pelo vereador Ney Patrício, o lance máximo será de R$ 220.697,18 (vejam aqui).
No total, o Executivo e o Legislativo de Foz podem gastar até R$ 1,22 milhão
Vale ressaltar que, proporcionalmente ao número de servidores, o valor do pregão da câmara supera, em muito, o da prefeitura.
Vale ressaltar, também, que, embora o valor máximo anunciado pela prefeitura seja de R$ 1 milhão, no site do portal da transparência o pregão aparece com valor de R$ 100 mil.
Veja abaixo.
Tags: Na terra das Cataratas e da ItaipuÚltimas Notícias
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A defesa da vereadora Protetora Carol Dedonatti emitiu uma nota em resposta à operação, do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), realizada nesta sexta-feira (09), para cu
mprir nove mandados de busca e apreensão, em investigação que apura possível ocorrência do crime conhecido como “rachadinha”, supostamente praticado por ela (veja mais detalhes da operação clican
do aqui).
Vamos à nota.
Notícias Relacionadas
Diretor do Instituto de Estudos Europeus encerra 2ª etapa do XV Congresso de Direito do Centro Universitário UDC
Prefeitura de Foz multa cidadão que deixou animal trancado dois dias em um veículo
Locais da sorte em Foz: veja onde foram feitas as apostas que acertaram a quadra na Mega-Sena
Nota
Tags: Na terra das Cataratas e da ItaipuÚltimas Notícias

Titulo: Câmara aprova projeto que reduz multas e sanções na Lei das Calçadas em Foz

Data: 08/09/2022

Veiculo: Gdia - PR

Midia: Web

Jornalista: Redação

SubCanal: Web - Câmara Municipal de Foz de Iguaçu







O vereadores a provaram nesta terça-feira, 06, em dois turnos, o projeto de lei da prefeitura que altera a legislação 3.144/2005, que trata da Padronização das calçadas no Município. Agora o projeto segue pa
ra sanção do prefeito.
De acordo com o Executivo, a proposta da mudança é que a lei seja de fato cumprida, uma vez que a alteração da norma visa estabelecer novo parâmetro de cálculo para a multa, permitindo a diminuição do 
valor da penalidade inicial, bem como a aplicação das sanções àqueles que não cumprem a legislação.
A vereadora Yasmin Hachem (MDB) explicou: “Objeto principal da lei é diminuir e estabelecer novo padrão de cálculo. A gente está votando para que seja mais coerente a forma de cálculo, não estamos vota
ndo para aumentar nada”.
“É uma questão de segurança, acho que precisamos defender a questão das leis das calçadas”, pontuou o vereador Edivaldo Alcântara (PTB). O vereador Cabo Cassol (Podemos), ponderou a falta de calça
das em escolas e outros espaços públicos.
O projeto sustenta que a criação de calçadas acessíveis, concebidas de forma contínua e integrada por convenientes conexões entre destinos, incluindo as habitações, os equipamentos de serviços público
s, os espaços públicos, o comércio e o lazer, entre outros, é medida que visa à garantia de mobilidade e acessibilidade dos usuários e à segurança dos transeuntes, em especial dos idosos e das pessoas
com deficiência ou com mobilidade reduzida.
A mudança prevista, fixa que: os proprietários/responsáveis de imóveis que não atenderem às notificações preliminares para a construção ou adequação da calçada ficam sujeitos às seguintes penalidades
de multa: 1 UFFI (uma Unidade Fiscal de Foz do Iguaçu), por metro linear da testada do imóvel, quando se tratar de calçada do Tipo 01 – Vias Turísticas; 1 UFFI (uma Unidade Fiscal de Foz do Iguaçu), por m
etro linear da testada do imóvel, quando se tratar de calçada do Tipo 02 – Vias de Comércio e Serviços; ½ UFFI (meia Unidade Fiscal de Foz do Iguaçu), por metro linear da testada do imóvel, quando se trata
r de calçada do Tipo 03 – Vias Comunitárias; de 5 a 20 UFFÍ s (de cinco a vinte Unidades Fiscais de Foz do Iguaçu), quando se tratar de calçada do Tipo 01 – Vias Turísticas, Tipo 02 – Vias de Comércio e Se
rviços, e/ou do Tipo 03 – Vias Comunitárias, construídas em sua maior parte dentro dos padrões estabelecidos nesta Lei, mas que necessitam adequações ou reparos.
CMFI / Foto: Christian Rizzi/CMFI
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A vereadora Protetora Carol Dedonatti apresentou em junho deste ano um requerimento solicitando do Poder Executivo informações em relação ao respaldo jurídico, assegurado aos servidores públicos mu
nicipais responsáveis por acompanhar ou verificar denúncias de animais em situação de maus-tratos ou abandono em residências sem a presença do proprietário. A medida requerida pela vereadora ress
alta algumas leis especificas que garantem essa permissão a agentes públicos para que adentrem os imóveis sem a necessidade de autorização do proprietário para o resgate dos animais. Na história da 
Câmara de Foz do Iguaçu, Protetora Carol, com menos de dois anos de mandato já é a vereadora que mais apresentou proposições em defesa da causa animal.
Em resposta ao requerimento da vereadora, a Procuradoria Geral do Município se pronunciou por meio do Ofício nº 872/2022. Informou que este trabalho de fiscalização em situações de maus tratos a anim
ais é realizado pela Diretoria de Bem Estar Animal - DIBA, que tem todas as suas atribuições previstas por leis municipais e federais (Lei Complementar 196/2012 - Estatuto de Defesa, Controle e Proteção d
os Animais, Lei Complementar 07/1991 -Código de Posturas do Município, Lei Federal 9605/1998 - Lei de Crimes Ambientais).
Sendo assim, “as fiscalizações realizadas pelos servidores da DIBA estão amparadas em lei, não só no sentido de acompanhar e/ou verificar denúncias de maus tratos a animais, como também no que tan
ge a atuação de adentrarem as residências sem anuência do proprietário para prestação de socorro a animais em condições de maus tratos, estado de necessidade e em caso de flagrante delito”.
Os atendimentos de fiscalização, referentes a denúncias de maus-tratos são realizados mediante a protocolos formalizados na Ouvidoria Geral do Município, através do telefone 0800 450 156, ou pelo aplica
tivo 156 Foz. Os chamados são atendidos por servidores da Prefeitura Municipal e agentes da Guarda Municipal, a fim de prestar apoio e suporte para as tarefas.
“Este é mais um avanço em favor da causa animal, que tem sido muito importante. As pessoas devem denunciar os flagrantes de maus tratos dentro der residências ou espaços privados, inclusive de comé
rcio para que os agentes públicos possam verificar. O bem estar animal e ambiental estão diretamente ligados ao bem estar de toda a sociedade, por isso devemos garantir seus direitos e um bom cuidado
”, afirmou Protetora Carol.
Da assessoria
Xxxxxxxx
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Imagens do desfile pelos 200 anos de Independência do Brasil por Radio Cultura 8 horas atrás
Fotos: Christian Rizzi/PMFI
Envie no Whats
O primeiro Desfile da Independência do Brasil pós-pandemia realizado em Foz do Iguaçu na manhã desta quarta-feira (07) reuniu aproximadamente 20 mil pessoas na Avenida Pedro Basso, no Centro da ci
dade.
A celebração aos 200 anos da Independência contou com a apresentação de mais de 4 mil alunos das escolas municipais, Centros Municipais de Educação Infantil, colégios particulares e cívico-militares; i
nstituições do Paraguai; centenas de militares; além dos órgãos de segurança e forças armadas.
O prefeito Chico Brasileiro ressaltou que o momento de comemoração à independência em Foz envolve harmonia e integração, uma vez que a cidade faz fronteira com o Paraguai e a Argentina. “Somos um 
exemplo de integração. Esta é uma data de orgulho nacional, na qual podemos reafirmar que o Brasil é um país independente, onde os filhos têm o dever com a pátria por mais união e prosperidade. Temo
s que respeitar as diferenças e nos unir em prol do Brasil”.
Para o coronel do 34º Batalhão de Infantaria Mecanizado, Georgingtown Haullinson Farias, a data 7 de setembro é uma oportunidade de todo cidadão expressar seu patriotismo. “É uma das datas mais impo
rtantes da história do nosso país. Este ano, comemoramos nosso bicentenário e não poderíamos deixar de fora a presença de nossas tropas”.
O presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício, reforçou a importância do evento como resgate do sentimento de patriotismo. “Uma data que significa muito para todos os brasileiros. Momentos como este 
nos fazem lembrar do nosso amor pelo país, do orgulho de ser brasile,iro e fazer parte da pátria”.
Assim como o desfile do aniversário de Foz do Iguaçu, o cívico-militar também foi na Avenida Pedro Basso, entre a Avenida José Maria de Brito e o Fórum de Justiça. A expectativa de público era de 15 mil pes
soas, mas a participação da população foi bem acima da esperada.
Ansiedade e emoção
Ricardo Oliveira chegou cedo para garantir um bom lugar na avenida para acompanhar de perto a filha desfilar pela rede municipal de ensino. “Acordamos cedo. Ela estava ansiosa para desfilar. E eu, além 
de orgulhoso, também fiquei bastante ansioso para tudo dar certo”.
Ele sentiu falta do desfile durante a pandemia. “Fico muito feliz em ver que, aos poucos, tudo está voltando ao normal. Ficamos sem o desfile por dois anos e, para as crianças, é um momento de diversão, 
mas principalmente de aprendizado”, disse Ricardo.
Já Maria Luiza não segurou as lágrimas ao ver o filho desfilando na Avenida. “Veio toda a família junto. Todo mundo apoiando. A gente sente muito orgulho, porque, apesar da idade, meu filho já entende que 
precisamos amar nosso país, ter respeito pela nossa nação, e isso não tem preço”.
PMFI
Categories: Foz do Iguaçu Tags: destaqueFoz do Iguaçuindependencia
Notícia relacionada
Onça-pintada é vista no Parque Nacional do Iguaçu neste feriado, 7
por Rádio Cultura 7 de setembro de 2022
Feira do Livro de Foz do Iguaçu é adiada para novembro
por Dante Quadra 7 de setembro de 2022
Prefeitura fará chamamento público para cirurgias de proctologia, urologia e ortopedia



por Radio Cultura 7 de setembro de 2022
Polícia Militar prende suspeitos de tentativa de homicídio no Jardim América
por Dante Quadra 7 de setembro de 2022
Sede do Conselho Tutelar é furtada em Foz do Iguaçu
por Larissa Costa 6 de setembro de 2022
Parque Nacional do Iguaçu abre em horário normal no feriado de Independência
por Rádio Cultura 6 de setembro de 2022
Banco do Empreendedor divulga linhas de financiamento disponíveis
por Radio Cultura 6 de setembro de 2022
Homem é baleado em confronto com a polícia após roubo a condomínio
por Dante Quadra 6 de setembro de 2022
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Educação e Cultura
ITAIPULÂNDIA
Texto por Assessoria . Fotos por Divulgação . 6 de setembro de 2022 . 16:01
PUBLICIDADE
Após dois anos de pandemia, o Município de Itaipulândia celebrou, nesse sábado (03), o desfile cívico da Independência do Brasil, tradicionalmente realizado no feriado de 7 de Setembro. A data, contudo, n
ão é aleatória: a cidade foi contemplada com as participações do Pelotão e da Banda do 34º Batalhão de Infantaria Mecanizado de Foz do Iguaçu, algo que há muitos anos não acontecia.
Quase 30 grupos se organizaram para prestar homenagens à pátria na Avenida Tiradentes, envolvendo mais de duas mil pessoas. São cidadãos que representam setores da iniciativa privada, secretarias, 
departamentos e repartições do poder público, CMEIs, escolas municipais, colégios estaduais, instituições, estabelecimentos comerciais, agronegócio e outros.
Compondo a frente de honra: prefeita Cleide Prates; vice-prefeito Lindolfo Martins Rui; Coronel Georgingtown Haullinson Farias, Comandante do 34º Batalhão de Infantaria Mecanizado; presidente da Câmar
a de Vereadores Claudemir Roth e demais vereadores; secretária de Educação e coordenadora do evento sra. Verônica Szerwieski Rui e demais secretários. Na condução dos pavilhões, Jéssica Fernanda 
Codo Berigo, Miss Itaipulândia; Katerin Aline Olmedo Zarate, 3ª Miss e Ana Júlia Gitler de Morais, Miss Simpatia.
“Para nós é uma honra poder trazer a Banda e o Pelotão do 34º BIMec para a nossa cidade para celebrar esta data tão importante que é a Independência do Brasil. Em nome da Administração Municipal, do 
meu vice Lindolfo e da secretária Verônica, agradeço e parabenizo a todos que se envolveram na organização, preparativos e execução deste ato que reforça o orgulho de sermos brasileiros e brasileiras” – 
comenta a prefeita Cleide Prates.
PUBLICIDADE
LEIA POR EDITORIA
Educação e Cultura
Social
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Desfile de Independência em Itaipulândia teve a participação especial da Banda do 34º Batalhão de Infantaria Mecanizado
06/09/2022 Itaipulândia
Após dois anos de pandemia, o Município de Itaipulândia celebrou, nesse sábado (03), o desfile cívico da Independência do Brasil, tradicionalmente realizado no feriado de 7 de Setembro. A data, contudo, n
ão é aleatória: a cidade foi contemplada com as participações do Pelotão e da Banda do 34º Batalhão de Infantaria Mecanizado de Foz do Iguaçu, algo que há muitos anos não acontecia.
SIGA O GUIA SÃO MIGUEL NAS REDES SOCIAIS:
CLIQUE AQUI E RECEBA NOTÍCIAS NO WHATSAPP
Quase 30 grupos se organizaram para prestar homenagens à pátria na Avenida Tiradentes, envolvendo mais de duas mil pessoas. São cidadãos que representam setores da iniciativa privada, secretarias, 
departamentos e repartições do poder público, CMEIs, escolas municipais, colégios estaduais, instituições, estabelecimentos comerciais, agronegócio e outros.
Compondo a frente de honra: prefeita Cleide Prates; vice-prefeito Lindolfo Martins Rui; Coronel Georgingtown Haullinson Farias, Comandante do 34º Batalhão de Infantaria Mecanizado; presidente da Câmar
a de Vereadores Claudemir Roth e demais vereadores; secretária de Educação e coordenadora do evento sra. Verônica Szerwieski Rui e demais secretários. Na condução dos pavilhões, Jéssica Fernanda 
Codo Berigo, Miss Itaipulândia; Katerin Aline Olmedo Zarate, 3ª Miss e Ana Júlia Gitler de Morais, Miss Simpatia.
“Para nós é uma honra poder trazer a Banda e o Pelotão do 34º BIMec para a nossa cidade para celebrar esta data tão importante que é a Independência do Brasil. Em nome da Administração Municipal, do 
meu vice Lindolfo e da secretária Verônica, agradeço e parabenizo a todos que se envolveram na organização, preparativos e execução deste ato que reforça o orgulho de sermos brasileiros e brasileiras” – 
comenta a prefeita Cleide Prates.
Assessoria
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O primeiro Desfile da Independência do Brasil pós-pandemia realizado em Foz do Iguaçu na manhã desta quarta-feira (07) reuniu aproximadamente 20 mil pessoas na Avenida Pedro Basso, no Centro da ci
dade.
A celebração aos 200 anos da Independência contou com a apresentação de mais de 4 mil alunos das escolas municipais, Centros Municipais de Educação Infantil, colégios particulares e cívico-militares; i
nstituições do Paraguai; centenas de militares; além dos órgãos de segurança e Forças Armadas.
O prefeito Chico Brasileiro ressaltou que o momento de comemoração à independência em Foz envolve harmonia e integração, uma vez que a cidade faz fronteira com o Paraguai e a Argentina. “Somos um 
exemplo de integração. Esta é uma data de orgulho nacional, na qual podemos reafirmar que o Brasil é um país independente, onde os filhos têm o dever com a pátria por mais união e prosperidade. Temo
s que respeitar as diferenças e nos unir em prol do Brasil”.
Para o comandante do 34º Batalhão de Infantaria Mecanizado, coronel Georgingtown Haullinson Farias, a data 7 de setembro é uma oportunidade de todo cidadão expressar seu patriotismo. “É uma das dat
as mais importantes da história do nosso país. Este ano, comemoramos nosso bicentenário e não poderíamos deixar de fora a presença de nossas tropas”.
O presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício, reforçou a importância do evento como resgate do sentimento de patriotismo. “Uma data que significa muito para todos os brasileiros. Momentos como este 
nos fazem lembrar do nosso amor pelo país, do orgulho de ser brasile,iro e fazer parte da pátria”.
Assim como o desfile do aniversário de Foz do Iguaçu, o cívico-militar também foi na Avenida Pedro Basso, entre a Avenida José Maria de Brito e o Fórum de Justiça. A expectativa de público era de 15 mil pes
soas, mas a participação da população foi bem acima da esperada.
Ansiedade e emoção
Ricardo Oliveira chegou cedo para garantir um bom lugar na avenida para acompanhar de perto a filha desfilar pela rede municipal de ensino. “Acordamos cedo. Ela estava ansiosa para desfilar. E eu, além 
de orgulhoso, também fiquei bastante ansioso para tudo dar certo”.
Já Maria Luiza não segurou as lágrimas ao ver o filho desfilando na Avenida. “Veio toda a família junto. Todo mundo apoiando. A gente sente muito orgulho, porque, apesar da idade, meu filho já entende que 
precisamos amar nosso país, ter respeito pela nossa nação, e isso não tem preço”.
AMN
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Delegação do Paraguai trouxe a homenagem dos vizinhos; evento cívico teve a apresentação de 4 mil estudantes e participação das Forças Armadas e de órgãos de segurança. 

O evento cívico em Foz do Iguaçu para celebrar a data oficial de 200 anos da independência do Brasil, neste 7 de setembro, foi durante desfile na Avenida Pedro Basso, na região central. De acordo com a es
timativa da prefeitura, cerca de 20 mil pessoas participaram.

A comemoração da data nacional recebeu a apresentação de aproximadamente quatro mil alunos de instituições de ensino públicas e privadas do município, assim como centenas de integrantes das Força
s Armadas e órgãos de segurança pública. A delegação do Paraguai trouxe a homenagem do país vizinho.

Na cidade, foi o primeiro desfile da independência do Brasil no contexto da pandemia de covid-19. No palanque, os valores democráticos e valor à nação foram evidenciados. "Somos um exemplo de integra
ção. Temos que respeitar as diferenças e nos unir em prol do Brasil", disse o prefeito Chico Brasileiro (PSD).

"Uma data que significa muito para todos os brasileiros", declarou o presidente da Câmara Municipal, vereador Ney Patrício (PSD). "Momentos como este nos fazem lembrar do nosso amor pelo país, do org
ulho de ser brasileiro e fazer parte da pátria", pontuou.

Já Ricardo Oliveira participou da programação para acompanhar de perto a filha, que desfilou junto com a comunidade escolar. "Acordamos cedo. Ela estava ansiosa para desfilar. E eu, além de orgulhoso, t
ambém fiquei bastante ansioso para tudo dar certo", relatou o morador iguaçuense.

A programação do 7 de Setembro foi incrementada devido ao bicentenário nas capitais e em várias cidades do país. Além das celebrações oficiais, várias iniciativas têm inserido no debate público informaçõ
es que vão além da historiografia oficial, que apontam as contradições desse processo e seu impacto na vida social, econômica e cultural do Brasil.
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O primeiro Desfile da Independência do Brasil pós-pandemia realizado em Foz do Iguaçu na manhã desta quarta-feira (07) reuniu aproximadamente 20 mil pessoas na Avenida Pedro Basso, no Centro da ci
dade.

A celebração aos 200 anos da Independência contou com a apresentação de mais de 4 mil alunos das escolas municipais, Centros Municipais de Educação Infantil, colégios particulares e cívico-militares; i
nstituições do Paraguai; centenas de militares; além dos órgãos de segurança e forças armadas.

O prefeito Chico Brasileiro ressaltou que o momento de comemoração à independência em Foz envolve harmonia e integração, uma vez que a cidade faz fronteira com o Paraguai e a Argentina. "Somos um 
exemplo de integração. Esta é uma data de orgulho nacional, na qual podemos reafirmar que o Brasil é um país independente, onde os filhos têm o dever com a pátria por mais união e prosperidade. Temo
s que respeitar as diferenças e nos unir em prol do Brasil".

Para o coronel do 34º Batalhão de Infantaria Mecanizado, Georgingtown Haullinson Farias, a data 7 de setembro é uma oportunidade de todo cidadão expressar seu patriotismo. "É uma das datas mais impo
rtantes da história do nosso país. Este ano, comemoramos nosso bicentenário e não poderíamos deixar de fora a presença de nossas tropas".

O presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício, reforçou a importância do evento como resgate do sentimento de patriotismo. "Uma data que significa muito para todos os brasileiros. Momentos como este 
nos fazem lembrar do nosso amor pelo país, do orgulho de ser brasile,iro e fazer parte da pátria".

Assim como o desfile do aniversário de Foz do Iguaçu, o cívico-militar também foi na Avenida Pedro Basso, entre a Avenida José Maria de Brito e o Fórum de Justiça. A expectativa de público era de 15 mil pes
soas, mas a participação da população foi bem acima da esperada.

Ansiedade e emoção

Ricardo Oliveira chegou cedo para garantir um bom lugar na avenida para acompanhar de perto a filha desfilar pela rede municipal de ensino. "Acordamos cedo. Ela estava ansiosa para desfilar. E eu, além 
de orgulhoso, também fiquei bastante ansioso para tudo dar certo".

Ele sentiu falta do desfile durante a pandemia. "Fico muito feliz em ver que, aos poucos, tudo está voltando ao normal. Ficamos sem o desfile por dois anos e, para as crianças, é um momento de diversão, 
mas principalmente de aprendizado", disse Ricardo.

Já Maria Luiza não segurou as lágrimas ao ver o filho desfilando na Avenida. "Veio toda a família junto. Todo mundo apoiando. A gente sente muito orgulho, porque, apesar da idade, meu filho já entende que 
precisamos amar nosso país, ter respeito pela nossa nação, e isso não tem preço".
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Público superou expectativa da organização; mais de 4 mil alunos desfilaram na Avenida Pedro Basso
O primeiro Desfile da Independência do Brasil pós-pandemia realizado em Foz do Iguaçu na manhã desta quarta-feira (07) reuniu aproximadamente 20 mil pessoas na Avenida Pedro Basso, no Centro da ci
dade.
A celebração aos 200 anos da Independência contou com a apresentação de mais de 4 mil alunos das escolas municipais, Centros Municipais de Educação Infantil, colégios particulares e cívico-militares; i
nstituições do Paraguai; centenas de militares; além dos órgãos de segurança e forças armadas.
O prefeito Chico Brasileiro ressaltou que o momento de comemoração à independência em Foz envolve harmonia e integração, uma vez que a cidade faz fronteira com o Paraguai e a Argentina. “Somos um 
exemplo de integração. Esta é uma data de orgulho nacional, na qual podemos reafirmar que o Brasil é um país independente, onde os filhos têm o dever com a pátria por mais união e prosperidade. Temo
s que respeitar as diferenças e nos unir em prol do Brasil”.
Para o coronel do 34º Batalhão de Infantaria Mecanizado, Georgingtown Haullinson Farias, a data 7 de setembro é uma oportunidade de todo cidadão expressar seu patriotismo. “É uma das datas mais impo
rtantes da história do nosso país. Este ano, comemoramos nosso bicentenário e não poderíamos deixar de fora a presença de nossas tropas”.
O presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício, reforçou a importância do evento como resgate do sentimento de patriotismo. “Uma data que significa muito para todos os brasileiros. Momentos como este 
nos fazem lembrar do nosso amor pelo país, do orgulho de ser brasile,iro e fazer parte da pátria”.
Assim como o desfile do aniversário de Foz do Iguaçu, o cívico-militar também foi na Avenida Pedro Basso, entre a Avenida José Maria de Brito e o Fórum de Justiça. A expectativa de público era de 15 mil pes
soas, mas a participação da população foi bem acima da esperada.
Ansiedade e emoção
Ricardo Oliveira chegou cedo para garantir um bom lugar na avenida para acompanhar de perto a filha desfilar pela rede municipal de ensino. “Acordamos cedo. Ela estava ansiosa para desfilar. E eu, além 
de orgulhoso, também fiquei bastante ansioso para tudo dar certo”.
Ele sentiu falta do desfile durante a pandemia. “Fico muito feliz em ver que, aos poucos, tudo está voltando ao normal. Ficamos sem o desfile por dois anos e, para as crianças, é um momento de diversão, 
mas principalmente de aprendizado”, disse Ricardo.
Já Maria Luiza não segurou as lágrimas ao ver o filho desfilando na Avenida. “Veio toda a família junto. Todo mundo apoiando. A gente sente muito orgulho, porque, apesar da idade, meu filho já entende que 
precisamos amar nosso país, ter respeito pela nossa nação, e isso não tem preço”.
O post Cerca de 20 mil pessoas prestigiam o desfile de 7 de Setembro em Foz do Iguaçu apareceu primeiro em CabezaNews.
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O primeiro Desfile da Independência do Brasil pós-pandemia realizado em Foz do Iguaçu na manhã desta quarta-feira (07) reuniu aproximadamente 20 mil pessoas na Avenida Pedro Basso, no Centro da ci
dade.

A celebração aos 200 anos da Independência contou com a apresentação de mais de 4 mil alunos das escolas municipais, Centros Municipais de Educação Infantil, colégios particulares e cívico-militares; i
nstituições do Paraguai; centenas de militares; além dos órgãos de segurança e forças armadas.

O prefeito Chico Brasileiro ressaltou que o momento de comemoração à independência em Foz envolve harmonia e integração, uma vez que a cidade faz fronteira com o Paraguai e a Argentina. "Somos um 
exemplo de integração. Esta é uma data de orgulho nacional, na qual podemos reafirmar que o Brasil é um país independente, onde os filhos têm o dever com a pátria por mais união e prosperidade. Temo
s que respeitar as diferenças e nos unir em prol do Brasil".

Para o coronel do 34º Batalhão de Infantaria Mecanizado, Georgingtown Haullinson Farias, a data 7 de setembro é uma oportunidade de todo cidadão expressar seu patriotismo. "É uma das datas mais impo
rtantes da história do nosso país. Este ano, comemoramos nosso bicentenário e não poderíamos deixar de fora a presença de nossas tropas".

O presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício, reforçou a importância do evento como resgate do sentimento de patriotismo. "Uma data que significa muito para todos os brasileiros. Momentos como este 
nos fazem lembrar do nosso amor pelo país, do orgulho de ser brasile,iro e fazer parte da pátria".

Assim como o desfile do aniversário de Foz do Iguaçu, o cívico-militar também foi na Avenida Pedro Basso, entre a Avenida José Maria de Brito e o Fórum de Justiça. A expectativa de público era de 15 mil pes
soas, mas a participação da população foi bem acima da esperada.

Ansiedade e emoção 

Ricardo Oliveira chegou cedo para garantir um bom lugar na avenida para acompanhar de perto a filha desfilar pela rede municipal de ensino. "Acordamos cedo. Ela estava ansiosa para desfilar. E eu, além 
de orgulhoso, também fiquei bastante ansioso para tudo dar certo".

Ele sentiu falta do desfile durante a pandemia. "Fico muito feliz em ver que, aos poucos, tudo está voltando ao normal. Ficamos sem o desfile por dois anos e, para as crianças, é um momento de diversão, 
mas principalmente de aprendizado", disse Ricardo.

Já Maria Luiza não segurou as lágrimas ao ver o filho desfilando na Avenida. "Veio toda a família junto. Todo mundo apoiando. A gente sente muito orgulho, porque, apesar da idade, meu filho já entende que 
precisamos amar nosso país, ter respeito pela nossa nação, e isso não tem preço".

(AMN)
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Foto: Christian Rizzi/PMFI.
O primeiro Desfile da Independência do Brasil pós-pandemia realizado em Foz do Iguaçu na manhã desta quarta-feira (07) reuniu aproximadamente 20 mil pessoas na Avenida Pedro Basso, no Centro da ci
dade.
A celebração aos 200 anos da Independência contou com a apresentação de mais de 4 mil alunos das escolas municipais, Centros Municipais de Educação Infantil, colégios particulares e cívico-militares; i
nstituições do Paraguai; centenas de militares; além dos órgãos de segurança e forças armadas.
O prefeito Chico Brasileiro ressaltou que o momento de comemoração à independência em Foz envolve harmonia e integração, uma vez que a cidade faz fronteira com o Paraguai e a Argentina. “Somos um 
exemplo de integração. Esta é uma data de orgulho nacional, na qual podemos reafirmar que o Brasil é um país independente, onde os filhos têm o dever com a pátria por mais união e prosperidade. Temo
s que respeitar as diferenças e nos unir em prol do Brasil”.
Para o coronel do 34º Batalhão de Infantaria Mecanizado, Georgingtown Haullinson Farias, a data 7 de setembro é uma oportunidade de todo cidadão expressar seu patriotismo. “É uma das datas mais impo
rtantes da história do nosso país. Este ano, comemoramos nosso bicentenário e não poderíamos deixar de fora a presença de nossas tropas”.
O presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício, reforçou a importância do evento como resgate do sentimento de patriotismo. “Uma data que significa muito para todos os brasileiros. Momentos como este 
nos fazem lembrar do nosso amor pelo país, do orgulho de ser brasile,iro e fazer parte da pátria”.
Assim como o desfile do aniversário de Foz do Iguaçu, o cívico-militar também foi na Avenida Pedro Basso, entre a Avenida José Maria de Brito e o Fórum de Justiça. A expectativa de público era de 15 mil pes
soas, mas a participação da população foi bem acima da esperada.
Ansiedade e emoção
Ricardo Oliveira chegou cedo para garantir um bom lugar na avenida para acompanhar de perto a filha desfilar pela rede municipal de ensino. “Acordamos cedo. Ela estava ansiosa para desfilar. E eu, além 
de orgulhoso, também fiquei bastante ansioso pra tudo dar certo”.
Ele sentiu falta do desfile durante a pandemia. “Fico muito feliz em ver que, aos poucos, tudo está voltando ao normal. Ficamos sem o desfile por dois anos e, para as crianças, é um momento de diversão, 
mas principalmente de aprendizado”, disse Ricardo.
Já Maria Luiza não segurou as lágrimas ao ver o filho desfilando na Avenida. “Veio toda a família junto. Todo mundo apoiando. A gente sente muito orgulho, porque, apesar da idade, meu filho já entende que 
precisamos amar nosso país, ter respeito pela nossa nação, e isso não tem preço”.
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O primeiro Desfile da Independência do Brasil pós-pandemia realizado em Foz do Iguaçu na manhã desta quarta-feira (7) reuniu aproximadamente 20 mil pessoas na Avenida Pedro Basso, no Centro da cid
ade.
A celebração aos 200 anos da Independência contou com a apresentação de mais de 4 mil alunos das escolas municipais, Centros Municipais de Educação Infantil, colégios particulares e cívico-militares; i
nstituições do Paraguai; centenas de militares; além dos órgãos de segurança e forças armadas.
O prefeito Chico Brasileiro ressaltou que o momento de comemoração à independência em Foz envolve harmonia e integração, uma vez que a cidade faz fronteira com o Paraguai e a Argentina. “Somos um 
exemplo de integração. Esta é uma data de orgulho nacional, na qual podemos reafirmar que o Brasil é um país independente, onde os filhos têm o dever com a pátria por mais união e prosperidade. Temo
s que respeitar as diferenças e nos unir em prol do Brasil”.
Para o coronel do 34º Batalhão de Infantaria Mecanizado, Georgingtown Haullinson Farias, a data 7 de setembro é uma oportunidade de todo cidadão expressar seu patriotismo. “É uma das datas mais impo
rtantes da história do nosso país. Este ano, comemoramos nosso bicentenário e não poderíamos deixar de fora a presença de nossas tropas”.
O presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício, reforçou a importância do evento como resgate do sentimento de patriotismo. “Uma data que significa muito para todos os brasileiros. Momentos como este 
nos fazem lembrar do nosso amor pelo país, do orgulho de ser brasile,iro e fazer parte da pátria”.
Assim como o desfile do aniversário de Foz do Iguaçu, o cívico-militar também foi na Avenida Pedro Basso, entre a Avenida José Maria de Brito e o Fórum de Justiça. A expectativa de público era de 15 mil pes
soas, mas a participação da população foi bem acima da esperada.
Ansiedade e emoção
Ricardo Oliveira chegou cedo para garantir um bom lugar na avenida para acompanhar de perto a filha desfilar pela rede municipal de ensino. “Acordamos cedo. Ela estava ansiosa para desfilar. E eu, além 
de orgulhoso, também fiquei bastante ansioso para tudo dar certo”.
Ele sentiu falta do desfile durante a pandemia. “Fico muito feliz em ver que, aos poucos, tudo está voltando ao normal. Ficamos sem o desfile por dois anos e, para as crianças, é um momento de diversão, 
mas principalmente de aprendizado”, disse Ricardo.
Já Maria Luiza não segurou as lágrimas ao ver o filho desfilando na Avenida. “Veio toda a família junto. Todo mundo apoiando. A gente sente muito orgulho, porque, apesar da idade, meu filho já entende que 
precisamos amar nosso país, ter respeito pela nossa nação, e isso não tem preço”.
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COTIDIANO 07 de setembro de 2022 às 15:05
Publicidade
O primeiro Desfile da Independência do Brasil pós-pandemia realizado em Foz do Iguaçu na manhã desta quarta-feira (07) reuniu aproximadamente 20 mil pessoas na Avenida Pedro Basso, no Centro da ci
dade.
A celebração aos 200 anos da Independência contou com a apresentação de mais de 4 mil alunos das escolas municipais, Centros Municipais de Educação Infantil, colégios particulares e cívico-militares; i
nstituições do Paraguai; centenas de militares; além dos órgãos de segurança e forças armadas.
O prefeito Chico Brasileiro ressaltou que o momento de comemoração à independência em Foz envolve harmonia e integração, uma vez que a cidade faz fronteira com o Paraguai e a Argentina. “Somos um 
exemplo de integração. Esta é uma data de orgulho nacional, na qual podemos reafirmar que o Brasil é um país independente, onde os filhos têm o dever com a pátria por mais união e prosperidade. Temo
s que respeitar as diferenças e nos unir em prol do Brasil”.
Para o coronel do 34º Batalhão de Infantaria Mecanizado, Georgingtown Haullinson Farias, a data 7 de setembro é uma oportunidade de todo cidadão expressar seu patriotismo. “É uma das datas mais impo
rtantes da história do nosso país. Este ano, comemoramos nosso bicentenário e não poderíamos deixar de fora a presença de nossas tropas”.
O presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício, reforçou a importância do evento como resgate do sentimento de patriotismo. “Uma data que significa muito para todos os brasileiros. Momentos como este 
nos fazem lembrar do nosso amor pelo país, do orgulho de ser brasile,iro e fazer parte da pátria”.
Assim como o desfile do aniversário de Foz do Iguaçu, o cívico-militar também foi na Avenida Pedro Basso, entre a Avenida José Maria de Brito e o Fórum de Justiça. A expectativa de público era de 15 mil pes
soas, mas a participação da população foi bem acima da esperada.
Ansiedade e emoção
Ricardo Oliveira chegou cedo para garantir um bom lugar na avenida para acompanhar de perto a filha desfilar pela rede municipal de ensino. “Acordamos cedo. Ela estava ansiosa para desfilar. E eu, além 
de orgulhoso, também fiquei bastante ansioso para tudo dar certo”.
Ele sentiu falta do desfile durante a pandemia. “Fico muito feliz em ver que, aos poucos, tudo está voltando ao normal. Ficamos sem o desfile por dois anos e, para as crianças, é um momento de diversão, 
mas principalmente de aprendizado”, disse Ricardo.
Já Maria Luiza não segurou as lágrimas ao ver o filho desfilando na Avenida. “Veio toda a família junto. Todo mundo apoiando. A gente sente muito orgulho, porque, apesar da idade, meu filho já entende que 
precisamos amar nosso país, ter respeito pela nossa nação, e isso não tem preço”.
Fonte: PMFI
Participe do nosso grupo no WhatsApp
PUBLICIDADE
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clique para ampliarDr. Antonio Fava (esq.), em 2014, quando recebeu o Diploma de Mérito Ético pelas mãos do conselheiro Alceu Pacheco Filho. (Foto: CRM-PR)
O Conselho Regional de Medicina do Paraná registra com pesar o falecimento do médico Antonio Roberto Fava (CRM-PR 1.789), um dos gineco-obstetras pioneiros de Foz do Iguaçu e responsável por mais
milhares de partos. O médico, que tinha 85 anos de idade e 58 de formação profissional, faleceu na tarde de segunda-feira (5) no Hospital Ministro Costa Cavalcanti. As condolências da classe médica aos f
amiliares e amigos do Dr. Antonio Fava, que terá sua despedida na tarde desta terça-feira (6) no Cemitério do São João Batista, na região central de Foz. Deixa a esposa e dois filhos, Marcelo e Cláudio.
Natural de São Jerônimo, Rio Grande do Sul, onde nasceu em 8 de março de 1937, o Dr. Antonio Roberto Fava formou-se em Medicina pela Universidade Federal de Santa Maria (RS), em dezembro de 1964
. Já no começo de 1966 instalou-se em Foz do Iguaçu, tendo se registrado no CRM-PR. Atuou na Santa Casa Monsenhor Guilherme por 40 anos, além de ter trabalhado em outros serviços médico-hospitala
res da cidade da Tríplice Fronteira.
clique para ampliarDr. Antonio Fava, em foto recente. (Foto: Arquivo)
Em 2010, ele recebeu o título de Cidadão Honorário de Foz do Iguaçu em reconhecimento a uma vida dedicada à Medicina, ao bem-estar da população. O mais jovem até então a receber a honraria aprovad
a pela Câmara Municipal, o Dr. Antonio Fava recordou durante a homenagem de passagens de sua formação acadêmica, como a redação que elaborou no vestibular: “Defini que medicina é a ciência de cur
ar doenças e a arte de curar doentes. Um médico precisa ter caráter, conhecimento científico e sabedoria”.
Antes de receber o título, o médico recebeu moção de aplauso da Assembleia Legislativa e várias homenagens, sempre referenciado por sua dedicação à comunidade de Foz. De acordo com suas estatístic
as, teria realizado milhares de cirurgias e de partos, sendo aproximadamente 25 mil deles no antigo Hospital da Santa Casa. Ainda ocupou cargos públicos e, por mais de três décadas, prestou serviços na 
Divisão de Tuberculose do Posto de Saúde do Estado do Paraná e trabalhou por mais de uma década como voluntário junto à Pastoral da Criança.
Em 2014, em meio aos festejos do Dia do Médico, o Dr. Antonio Fava foi homenageado pelo Jubileu de Ouro. Ao completar os 50 anos de formado com histórico exemplar, recebeu o Diploma de Mérito Ético-
Profissional.
A Prefeitura de Foz emitiu nota lamentando a triste perda para a Medicina. Também a Representação do CRM-PR em Foz e o conselheiro local, Dr. Victor Emmanuel Evangelista da Silva, expressaram pesar. 
Muitas manifestações de solidariedade à família nas redes sociais.
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Prefeitura de Foz lamenta morte do médico Dr. Roberto Fava
Publicada em 06/09/22 às 09:08h - 12 visualizações
por Radio Fronteira 101,7
Link da Notícia:
(Foto: Izabelle Ferrari)
A Prefeitura de Foz do Iguaçu lamenta o falecimento, por causas naturais, nesta segunda-feira (5), do especialista em Clínica Cirúrgica e em Ginecologia e Obstetrícia, Antonio Roberto Fava, que estava inter
nado no Hospital Ministro Costa Cavalcanti.
O médico estava com 85 anos e, em 2010, foi declarado Cidadão Honorário de Foz do Iguaçu, o mais jovem até então a receber a honraria aprovada pela Câmara de Vereadores.
Doutor Fava, como ficou conhecido, chegou em Foz do Iguaçu em janeiro de 1966. Sua atuação na área da medicina o tornou conhecido e respeitado de toda a sociedade iguaçuense.
Ao receber a homenagem, Doutor Fava recordou eventos de sua formação acadêmica. "Na minha redação de vestibular, defini que medicina é a ciência de curar doenças e a arte de curar doentes. Um médi
co precisa ter caráter, conhecimento científico e sabedoria", ressaltou Doutor Fava.
Antes de receber o título, o médico recebeu moção de aplauso da Assembleia Legislativa e vários Troféus Imprensa do Paraná como destaque na área médica. Em sua carreira, Doutor Fava realizou mais d
e 35 mil cirurgias e 40 mil partos, sendo que mais de 25 mil no antigo Hospital Santa Casa Monsenhor Guilherme.
O médico também ocupou cargos públicos e, por mais de três décadas, prestou serviços na Divisão de Tuberculose do Posto de Saúde do Estado do Paraná e trabalhou por mais de uma década como volu
ntário junto à Pastoral da Criança.
assessoria
ATENÇÃO:Os comentários postados abaixo representam a opinião do leitor e não necessariamente do nosso site. Toda responsabilidade das mensagens é do autor da postagem.
Deixe seu comentário!
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Em janeiro de 1966 ele se mudou para Foz do Iguaçu onde realizou mais de 35 mil cirurgias e 40 mil partos
A Prefeitura de Foz do Iguaçu lamenta o falecimento, por causas naturais, nesta segunda-feira (5), do especialista em Clínica Cirúrgica e em Ginecologia e Obstetrícia, Antonio Roberto Fava, que estava inter
nado no Hospital Ministro Costa Cavalcanti.
O médico estava com 85 anos e, em 2010, foi declarado Cidadão Honorário de Foz do Iguaçu, o mais jovem até então a receber a honraria aprovada pela Câmara de Vereadores.
Doutor Fava, como ficou conhecido, chegou em Foz do Iguaçu em janeiro de 1966. Sua atuação na área da medicina o tornou conhecido e respeitado de toda a sociedade iguaçuense.
Veja também
Equipes de vôlei de praia de Foz do Iguaçu ficam entre as melhores da região em campeonatoSecretaria da Educação de Foz vai ampliar a oferta de atividades no contraturno escolar
Ao receber a homenagem, Doutor Fava recordou eventos de sua formação acadêmica. “Na minha redação de vestibular, defini que medicina é a ciência de curar doenças e a arte de curar doentes. Um médi
co precisa ter caráter, conhecimento científico e sabedoria”, ressaltou Doutor Fava.
Antes de receber o título, o médico recebeu moção de aplauso da Assembleia Legislativa e vários Troféus Imprensa do Paraná como destaque na área médica. Em sua carreira, Doutor Fava realizou mais d
e 35 mil cirurgias e 40 mil partos, sendo que mais de 25 mil no antigo Hospital Santa Casa Monsenhor Guilherme.
O médico também ocupou cargos públicos e, por mais de três décadas, prestou serviços na Divisão de Tuberculose do Posto de Saúde do Estado do Paraná e trabalhou por mais de uma década como volu
ntário junto à Pastoral da Criança.
Ainda não há informações sobre horário do velório do médico. Segundo o obituário, o sepultamento é previsto para esta terça-feira (6), no cemitério do São João Batista, na região central de Foz do Iguaçu.
O post Prefeitura de Foz lamenta morte do médico Dr. Roberto Fava apareceu primeiro em CabezaNews.
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Público superou expectativa da organização; mais de 4 mil alunos desfilaram na Avenida Pedro Basso
O primeiro Desfile da Independência do Brasil pós-pandemia realizado em Foz do Iguaçu na manhã desta quarta-feira (07) reuniu aproximadamente 20 mil pessoas na Avenida Pedro Basso, no Centro da ci
dade.
A celebração aos 200 anos da Independência contou com a apresentação de mais de 4 mil alunos das escolas municipais, Centros Municipais de Educação Infantil, colégios particulares e cívico-militares; i
nstituições do Paraguai; centenas de militares; além dos órgãos de segurança e forças armadas.
O prefeito Chico Brasileiro ressaltou que o momento de comemoração à independência em Foz envolve harmonia e integração, uma vez que a cidade faz fronteira com o Paraguai e a Argentina. “Somos um 
exemplo de integração. Esta é uma data de orgulho nacional, na qual podemos reafirmar que o Brasil é um país independente, onde os filhos têm o dever com a pátria por mais união e prosperidade. Temo
s que respeitar as diferenças e nos unir em prol do Brasil”.
Para o coronel do 34º Batalhão de Infantaria Mecanizado, Georgingtown Haullinson Farias, a data 7 de setembro é uma oportunidade de todo cidadão expressar seu patriotismo. “É uma das datas mais impo
rtantes da história do nosso país. Este ano, comemoramos nosso bicentenário e não poderíamos deixar de fora a presença de nossas tropas”.
O presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício, reforçou a importância do evento como resgate do sentimento de patriotismo. “Uma data que significa muito para todos os brasileiros. Momentos como este 
nos fazem lembrar do nosso amor pelo país, do orgulho de ser brasile,iro e fazer parte da pátria”.
Assim como o desfile do aniversário de Foz do Iguaçu, o cívico-militar também foi na Avenida Pedro Basso, entre a Avenida José Maria de Brito e o Fórum de Justiça. A expectativa de público era de 15 mil pes
soas, mas a participação da população foi bem acima da esperada.
Ansiedade e emoção
Ricardo Oliveira chegou cedo para garantir um bom lugar na avenida para acompanhar de perto a filha desfilar pela rede municipal de ensino. “Acordamos cedo. Ela estava ansiosa para desfilar. E eu, além 
de orgulhoso, também fiquei bastante ansioso para tudo dar certo”.
Ele sentiu falta do desfile durante a pandemia. “Fico muito feliz em ver que, aos poucos, tudo está voltando ao normal. Ficamos sem o desfile por dois anos e, para as crianças, é um momento de diversão, 
mas principalmente de aprendizado”, disse Ricardo.
Já Maria Luiza não segurou as lágrimas ao ver o filho desfilando na Avenida. “Veio toda a família junto. Todo mundo apoiando. A gente sente muito orgulho, porque, apesar da idade, meu filho já entende que 
precisamos amar nosso país, ter respeito pela nossa nação, e isso não tem preço”.
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O turismo é o carro-chefe da economia de Foz do Iguaçu e para o bom desenvolvimento das atividades, a cidade conta o trabalho de guias. Como forma de valorizar de reconhecer o trabalho desses profissi
onais no município, nesta quinta-feira (08/09), a Câmara aprovou projeto de lei (130/2022), de autoria da vereadora Anice Gazzaoui (PL), que versa sobre a obrigatoriedade de as empresas de turismo contrat
arem guias para acompanhamento de passeios aos pontos turísticos.

A matéria trata da obrigatoriedade da contratação de guias de turismo regionais para acompanhamento turístico no Município de Foz do Iguaçu nos passeios aos pontos turísticos que a empresa fizer. A fisc
alização e penalidade ficarão a cargo da secretaria da Fazenda.

A vereadora Anice Gazzaoui (PL), autora do projeto de lei, se manifestou "esse projeto foi fruto de construção e luta muito grande. O quanto lutamos, debatemos, tivemos reuniões, audiências. Hoje é um proj
eto que estamos felizes, estamos podendo dar o respeito que vocês merecem. A Casa está marcando a história no turismo de Foz".

A votação contou com a presença massiva dos guias no plenário da Casa, que comemoram a valorização do trabalho na cidade.

O vereador Dr. Freitas (PSD) acrescentou "eu trabalhei 18 anos no turismo, defendo a categoria. O que eu consegui aqui, comecei com o turismo". O vereador Edivaldo Alcântara (PTB) pontuou "são vocês qu
e fazem Foz ser reconhecida, vocês (guias) merecem". "Estamos aqui para proteger os guias, para criar oportunidades de emprego e renda", contribuiu o vereador Adnan El Sayed (PSD).

Quem não cumprir o que determina a norma ficará sujeito à notificação; multa de três unidades fiscais e em caso de reincidência, multa de seis unidades fiscais. Atualmente, a unidade fiscal do município v
ale R$ 101, 65. Depois de sancionada e publicada em diário oficial, O Poder Executivo deve regulamentar alguns pontos da lei via decretos. Os efeitos da nova normativa passam a valer 60 dias após a publi
cação.

https://bit.ly/3xcbQgT 

Foto: Christian Rizzi - Câmara Foz
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1 min para ler
Comissão processante dá continuidade às oitivas nesta sexta-feira (09/09)
A comissão processante dá prosseguimento às oitivas nesta sexta-feira, 09 de setembro, no plenário da Câmara Municipal. Serão dois depoimentos, um marcado para às 09h e outro para às 11h.
A Comissão Processante, que averigua representação contra o vereador Galhardo (Republicanos), é composta pelos parlamentares: Edivaldo Alcântara (PTB)- presidente, Anice Gazzaoui (PL) – relatora e Jo
ão Morales (União)- membro.
Cobertura da imprensa
De acordo com a Comissão, o rito das oitivas segue o que normalmente já é realizado na Casa de Leis. A imprensa poderá ter acesso ao plenário no início e ao final das oitivas para tomada de imagens e r
ealização de entrevistas. O plenário não estará aberto ao público.
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Na manhã desta sexta-feira, 9 de setembro, equipes do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (GAECO) cumpriram 9 mandados de busca e apreensão, em razão da suposta prática 
do crime popularmente conhecido como “rachadinha”, em que uma vereadora e pessoas de seu contato íntimo, incluindo um Policial Civil, exigiriam o repasse de parte dos vencimentos dos assessores no
meados para o seu Gabinete, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu/PR. A vereadora investigada é Carol Dedonatti, conhecida como Protetora Carol, do Partido Progressista (PP).
As ordens judiciais foram executadas nas residências dos investigados, localizadas na cidade de Foz do Iguaçu, bem como na Câmara de Vereadores local, incluindo nos gabinetes da Parlamentar e do Dir
etor Jurídico da Casa Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal, órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal, e na sede de uma Associação voltada à manutenção de animais resgatados. A operação f
oi batizada de "Tudo Pela Causa".
As medidas foram deferidas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu/PR e buscaram o recolhimento de aparelhos celulares, documentos, computadores, valores em espécie e objetos il
ícitos em poder dos investigados, para auxiliar na apuração de investigação que busca desvendar crimes contra a Administração Pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
A ação deflagrada contou com apoio de agentes do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado – GAECO do Paraná, sendo acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do 
Brasil – OAB.
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O Projeto de Lei 170/2021 de autoria do vereador Adnan El SAyed que institui o Prêmio "Fernanda Caroline Cardias" foi aprovado durante a sessão desta terça-feira (06). Com a medida, os vereadores passa
rão a indicar no primeiro e no terceiro ano da legislatura, um esportista ou entidade esportiva que faça jus ao prêmio.

Fernanda Caroline Cardias nasceu em Foz do Iguaçu, no dia 18 de janeiro de 1996. Ela ingressou na canoagem no Instituto Meninos do Lago em 2009, e logo nos primeiros anos tornou-se uma das princip
ais atletas brasileiras de rafting e canoagem slalom. Seu talento despertou interesse de outras equipes, que a levaram até a seleção brasileira Sub-23, onde foi medalhista em mundiais na República Tchec
a, Brasil e Nova Zelândia.

Infelizmente, Nanda (como era conhecida) faleceu de forma repentina e inesperada no dia 13 de setembro de 2015, após uma cirurgia de remoção de tumor no cérebro. Sua partida precoce deixou um vazio 
enorme em atletas, amigos e familiares. Desta forma, o presente projeto visa prestar uma homenagem a quem muito lutou e bem representou nosso município mundo a fora.

Ao fazer uso da palavra, Adnan ressaltou as benfeitorias da atleta, que alavancou sua carreira na canoagem e apresentou um pequeno vídeo em sua homenagem. "Esse projeto de lei confirma que Fernand
a Cardias não só cumpriu a missão em todas as suas batalhas na canoagem, mas também cumpriu sua missão na vida, por ser exemplo para tantos outros jovens, que cada vez mais irão buscar alcançar 
novas conquistas" disse o parlamentar.

Adnan finalizou seus agradecimentos reforçando o reconhecimento que se dá aos jovens e adolescentes que estão inseridos em programas esportivos no município, que acreditam nessa causa e seguem 
oferecendo seu melhor desempenho. O projeto foi aprovado por unanimidade entre os parlamentares da Casa de Leis.

Foto: Christian Rizzi- Câmara Foz
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O vereadores a provaram nesta terça-feira, 06, em dois turnos, o projeto de lei da prefeitura que altera a legislação 3.144/2005, que trata da Padronização das calçadas no Município. Agora o projeto segue pa
ra sanção do prefeito.
De acordo com o Executivo, a proposta da mudança é que a lei seja de fato cumprida, uma vez que a alteração da norma visa estabelecer novo parâmetro de cálculo para a multa, permitindo a diminuição do 
valor da penalidade inicial, bem como a aplicação das sanções àqueles que não cumprem a legislação.
A vereadora Yasmin Hachem (MDB) explicou: “Objeto principal da lei é diminuir e estabelecer novo padrão de cálculo. A gente está votando para que seja mais coerente a forma de cálculo, não estamos vota
ndo para aumentar nada”.
Veja também
Câmara cobra informações sobre realização de cirurgias bariátricas em FozFoz registra um óbito e 51 novos casos de Coronavírus na semana
“É uma questão de segurança, acho que precisamos defender a questão das leis das calçadas”, pontuou o vereador Edivaldo Alcântara (PTB). O vereador Cabo Cassol (Podemos), ponderou a falta de calça
das em escolas e outros espaços públicos.
O projeto sustenta que a criação de calçadas acessíveis, concebidas de forma contínua e integrada por convenientes conexões entre destinos, incluindo as habitações, os equipamentos de serviços público
s, os espaços públicos, o comércio e o lazer, entre outros, é medida que visa à garantia de mobilidade e acessibilidade dos usuários e à segurança dos transeuntes, em especial dos idosos e das pessoas
com deficiência ou com mobilidade reduzida.
A mudança prevista, fixa que: os proprietários/responsáveis de imóveis que não atenderem às notificações preliminares para a construção ou adequação da calçada ficam sujeitos às seguintes penalidades
de multa: 1 UFFI (uma Unidade Fiscal de Foz do Iguaçu), por metro linear da testada do imóvel, quando se tratar de calçada do Tipo 01 – Vias Turísticas; 1 UFFI (uma Unidade Fiscal de Foz do Iguaçu), por m
etro linear da testada do imóvel, quando se tratar de calçada do Tipo 02 – Vias de Comércio e Serviços; ½ UFFI (meia Unidade Fiscal de Foz do Iguaçu), por metro linear da testada do imóvel, quando se trata
r de calçada do Tipo 03 – Vias Comunitárias; de 5 a 20 UFFÍ s (de cinco a vinte Unidades Fiscais de Foz do Iguaçu), quando se tratar de calçada do Tipo 01 – Vias Turísticas, Tipo 02 – Vias de Comércio e Se
rviços, e/ou do Tipo 03 – Vias Comunitárias, construídas em sua maior parte dentro dos padrões estabelecidos nesta Lei, mas que necessitam adequações ou reparos.
O post Câmara de Foz aprova projeto que reduz multas e sanções na Lei das Calçadas apareceu primeiro em CabezaNews.
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Gaeco investiga vereadora de Foz do Iguaçu por fazer 'rachadinha'
Nove mandados de busca e apreensão foram cumpridos
09 de setembro de 2022 | 07h26
| Atualizado
Foto: Catve
PUBLICIDADE
Nove mandados de busca e apreensão foram cumpridos na manhã desta sexta-feira (9) em Foz do Iguaçu pelo Gaeco (Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado) em razão da suposta p
rática do crime popularmente conhecido como "rachadinha", em que uma Vereadora e pessoas de seu contato íntimo, incluindo um Policial Civil, exigiriam o repasse de parte dos vencimentos dos assessor
es nomeados para o seu Gabinete, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu/PR.
As ordens judiciais da Operação Tudo Pela Causa foram executadas nas residências dos investigados, localizadas na cidade de Foz do Iguaçu, bem como na Câmara de Vereadores local, incluindo nos ga
binetes da Parlamentar e do Diretor Jurídico da Casa Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal, órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal, e na sede de uma Associação voltada à manutenção de a
nimais resgatados.
As medidas foram deferidas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu/PR e buscaram o recolhimento de aparelhos celulares, documentos, computadores, valores em espécie e objetos il
ícitos em poder dos investigados, para auxiliar na apuração de investigação que busca desvendar crimes contra a Administração Pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
Assessoria
** Envie fotos, vídeos, denúncias e reclamações para a equipe Portal CATVE.com pelo WhatsApp (45) 99982-0352 ou entre em contato pelo (45) 3301-2642
Mais lidas de Policial
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Público superou expectativa da organização; mais de 4 mil alunos desfilaram na Avenida Pedro Basso
Fotos: Christian Rizzi/PMFI
O primeiro Desfile da Independência do Brasil pós-pandemia realizado em Foz do Iguaçu na manhã desta quarta-feira (07) reuniu aproximadamente 20 mil pessoas na Avenida Pedro Basso, no Centro da ci
dade.
A celebração aos 200 anos da Independência contou com a apresentação de mais de 4 mil alunos das escolas municipais, Centros Municipais de Educação Infantil, colégios particulares e cívico-militares; i
nstituições do Paraguai; centenas de militares; além dos órgãos de segurança e forças armadas.
O prefeito Chico Brasileiro ressaltou que o momento de comemoração à independência em Foz envolve harmonia e integração, uma vez que a cidade faz fronteira com o Paraguai e a Argentina. “Somos um 
exemplo de integração. Esta é uma data de orgulho nacional, na qual podemos reafirmar que o Brasil é um país independente, onde os filhos têm o dever com a pátria por mais união e prosperidade. Temo
s que respeitar as diferenças e nos unir em prol do Brasil”.
Para o coronel do 34º Batalhão de Infantaria Mecanizado, Georgingtown Haullinson Farias, a data 7 de setembro é uma oportunidade de todo cidadão expressar seu patriotismo. “É uma das datas mais impo
rtantes da história do nosso país. Este ano, comemoramos nosso bicentenário e não poderíamos deixar de fora a presença de nossas tropas”.
O presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício, reforçou a importância do evento como resgate do sentimento de patriotismo. “Uma data que significa muito para todos os brasileiros. Momentos como este 
nos fazem lembrar do nosso amor pelo país, do orgulho de ser brasile,iro e fazer parte da pátria”.
Assim como o desfile do aniversário de Foz do Iguaçu, o cívico-militar também foi na Avenida Pedro Basso, entre a Avenida José Maria de Brito e o Fórum de Justiça. A expectativa de público era de 15 mil pes
soas, mas a participação da população foi bem acima da esperada.
Ansiedade e emoção
Ricardo Oliveira chegou cedo para garantir um bom lugar na avenida para acompanhar de perto a filha desfilar pela rede municipal de ensino. “Acordamos cedo. Ela estava ansiosa para desfilar. E eu, além 
de orgulhoso, também fiquei bastante ansioso para tudo dar certo”.
Ele sentiu falta do desfile durante a pandemia. “Fico muito feliz em ver que, aos poucos, tudo está voltando ao normal. Ficamos sem o desfile por dois anos e, para as crianças, é um momento de diversão, 
mas principalmente de aprendizado”, disse Ricardo.
Já Maria Luiza não segurou as lágrimas ao ver o filho desfilando na Avenida. “Veio toda a família junto. Todo mundo apoiando. A gente sente muito orgulho, porque, apesar da idade, meu filho já entende que 
precisamos amar nosso país, ter respeito pela nossa nação, e isso não tem preço”.
Com AMN
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Imagens do desfile pelos 200 anos de Independência do Brasil
O primeiro Desfile da Independência do Brasil pós-pandemia realizado em Foz do Iguaçu na manhã desta quarta-feira (07) reuniu aproximadamente 20 mil pessoas na Avenida Pedro Basso, no Centro da ci
dade.
A celebração aos 200 anos da Independência contou com a apresentação de mais de 4 mil alunos das escolas municipais, Centros Municipais de Educação Infantil, colégios particulares e cívico-militares; i
nstituições do Paraguai; centenas de militares; além dos órgãos de segurança e forças armadas.
Conteúdo Publicitário
O prefeito Chico Brasileiro ressaltou que o momento de comemoração à independência em Foz envolve harmonia e integração, uma vez que a cidade faz fronteira com o Paraguai e a Argentina. “Somos um 



exemplo de integração. Esta é uma data de orgulho nacional, na qual podemos reafirmar que o Brasil é um país independente, onde os filhos têm o dever com a pátria por mais união e prosperidade. Temo
s que respeitar as diferenças e nos unir em prol do Brasil”.
Para o coronel do 34º Batalhão de Infantaria Mecanizado, Georgingtown Haullinson Farias, a data 7 de setembro é uma oportunidade de todo cidadão expressar seu patriotismo. “É uma das datas mais impo
rtantes da história do nosso país. Este ano, comemoramos nosso bicentenário e não poderíamos deixar de fora a presença de nossas tropas”.
O presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício, reforçou a importância do evento como resgate do sentimento de patriotismo. “Uma data que significa muito para todos os brasileiros. Momentos como este 
nos fazem lembrar do nosso amor pelo país, do orgulho de ser brasile,iro e fazer parte da pátria”.
Assim como o desfile do aniversário de Foz do Iguaçu, o cívico-militar também foi na Avenida Pedro Basso, entre a Avenida José Maria de Brito e o Fórum de Justiça. A expectativa de público era de 15 mil pes
soas, mas a participação da população foi bem acima da esperada.
Ansiedade e emoção
Ricardo Oliveira chegou cedo para garantir um bom lugar na avenida para acompanhar de perto a filha desfilar pela rede municipal de ensino. “Acordamos cedo. Ela estava ansiosa para desfilar. E eu, além 
de orgulhoso, também fiquei bastante ansioso para tudo dar certo”.
Ele sentiu falta do desfile durante a pandemia. “Fico muito feliz em ver que, aos poucos, tudo está voltando ao normal. Ficamos sem o desfile por dois anos e, para as crianças, é um momento de diversão, 
mas principalmente de aprendizado”, disse Ricardo.
Já Maria Luiza não segurou as lágrimas ao ver o filho desfilando na Avenida. “Veio toda a família junto. Todo mundo apoiando. A gente sente muito orgulho, porque, apesar da idade, meu filho já entende que 
precisamos amar nosso país, ter respeito pela nossa nação, e isso não tem preço”.
PMFI
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HomeVariedadesCerca de 20 mil pessoas prestigiam o desfile de 7 de Setembro em Foz do Iguaçu
O primeiro Desfile da Independência do Brasil pós-pandemia realizado em Foz do Iguaçu na manhã desta quarta-feira (07) reuniu aproximadamente 20 mil pessoas na Avenida Pedro Basso, no Centro da ci
dade.
A celebração aos 200 anos da Independência contou com a apresentação de mais de 4 mil alunos das escolas municipais, Centros Municipais de Educação Infantil, colégios particulares e cívico-militares; i
nstituições do Paraguai; centenas de militares; além dos órgãos de segurança e forças armadas.
O prefeito Chico Brasileiro ressaltou que o momento de comemoração à independência em Foz envolve harmonia e integração, uma vez que a cidade faz fronteira com o Paraguai e a Argentina. “Somos um 
exemplo de integração. Esta é uma data de orgulho nacional, na qual podemos reafirmar que o Brasil é um país independente, onde os filhos têm o dever com a pátria por mais união e prosperidade. Temo
s que respeitar as diferenças e nos unir em prol do Brasil”.
Para o coronel do 34º Batalhão de Infantaria Mecanizado, Georgingtown Haullinson Farias, a data 7 de setembro é uma oportunidade de todo cidadão expressar seu patriotismo. “É uma das datas mais impo
rtantes da história do nosso país. Este ano, comemoramos nosso bicentenário e não poderíamos deixar de fora a presença de nossas tropas”.
O presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício, reforçou a importância do evento como resgate do sentimento de patriotismo. “Uma data que significa muito para todos os brasileiros. Momentos como este 
nos fazem lembrar do nosso amor pelo país, do orgulho de ser brasile,iro e fazer parte da pátria”.
Assim como o desfile do aniversário de Foz do Iguaçu, o cívico-militar também foi na Avenida Pedro Basso, entre a Avenida José Maria de Brito e o Fórum de Justiça. A expectativa de público era de 15 mil pes
soas, mas a participação da população foi bem acima da esperada.
Ansiedade e emoção
Ricardo Oliveira chegou cedo para garantir um bom lugar na avenida para acompanhar de perto a filha desfilar pela rede municipal de ensino. “Acordamos cedo. Ela estava ansiosa para desfilar. E eu, além 
de orgulhoso, também fiquei bastante ansioso para tudo dar certo”.
Ele sentiu falta do desfile durante a pandemia. “Fico muito feliz em ver que, aos poucos, tudo está voltando ao normal. Ficamos sem o desfile por dois anos e, para as crianças, é um momento de diversão, 
mas principalmente de aprendizado”, disse Ricardo.
Já Maria Luiza não segurou as lágrimas ao ver o filho desfilando na Avenida. “Veio toda a família junto. Todo mundo apoiando. A gente sente muito orgulho, porque, apesar da idade, meu filho já entende que 
precisamos amar nosso país, ter respeito pela nossa nação, e isso não tem preço”.
Tags:7 de setembrodesfilefoz
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Público superou expectativa da organização; mais de 4 mil alunos desfilaram na Avenida Pedro Basso
Foto: Christian Rizzi/PMFI.
O primeiro Desfile da Independência do Brasil pós-pandemia realizado em Foz do Iguaçu na manhã desta quarta-feira (07) reuniu aproximadamente 20 mil pessoas na Avenida Pedro Basso, no Centro da ci
dade.
A celebração aos 200 anos da Independência contou com a apresentação de mais de 4 mil alunos das escolas municipais, Centros Municipais de Educação Infantil, colégios particulares e cívico-militares; i
nstituições do Paraguai; centenas de militares; além dos órgãos de segurança e forças armadas.
O prefeito Chico Brasileiro ressaltou que o momento de comemoração à independência em Foz envolve harmonia e integração, uma vez que a cidade faz fronteira com o Paraguai e a Argentina. “Somos um 
exemplo de integração. Esta é uma data de orgulho nacional, na qual podemos reafirmar que o Brasil é um país independente, onde os filhos têm o dever com a pátria por mais união e prosperidade. Temo
s que respeitar as diferenças e nos unir em prol do Brasil”.
Para o coronel do 34º Batalhão de Infantaria Mecanizado, Georgingtown Haullinson Farias, a data 7 de setembro é uma oportunidade de todo cidadão expressar seu patriotismo. “É uma das datas mais impo
rtantes da história do nosso país. Este ano, comemoramos nosso bicentenário e não poderíamos deixar de fora a presença de nossas tropas”.
O presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício, reforçou a importância do evento como resgate do sentimento de patriotismo. “Uma data que significa muito para todos os brasileiros. Momentos como este 
nos fazem lembrar do nosso amor pelo país, do orgulho de ser brasile,iro e fazer parte da pátria”.
Assim como o desfile do aniversário de Foz do Iguaçu, o cívico-militar também foi na Avenida Pedro Basso, entre a Avenida José Maria de Brito e o Fórum de Justiça. A expectativa de público era de 15 mil pes
soas, mas a participação da população foi bem acima da esperada.
Ansiedade e emoção
Ricardo Oliveira chegou cedo para garantir um bom lugar na avenida para acompanhar de perto a filha desfilar pela rede municipal de ensino. “Acordamos cedo. Ela estava ansiosa para desfilar. E eu, além 
de orgulhoso, também fiquei bastante ansioso pra tudo dar certo”.
Ele sentiu falta do desfile durante a pandemia. “Fico muito feliz em ver que, aos poucos, tudo está voltando ao normal. Ficamos sem o desfile por dois anos e, para as crianças, é um momento de diversão, 
mas principalmente de aprendizado”, disse Ricardo.
Já Maria Luiza não segurou as lágrimas ao ver o filho desfilando na Avenida. “Veio toda a família junto. Todo mundo apoiando. A gente sente muito orgulho, porque, apesar da idade, meu filho já entende que 
precisamos amar nosso país, ter respeito pela nossa nação, e isso não tem preço”.
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Foto: Christian Rizzi/PMFI
O primeiro Desfile da Independência do Brasil pós-pandemia realizado em Foz do Iguaçu na manhã desta quarta-feira (07) reuniu aproximadamente 20 mil pessoas na Avenida Pedro Basso, no Centro da ci
dade.
A celebração aos 200 anos da Independência contou com a apresentação de mais de 4 mil alunos das escolas municipais, Centros Municipais de Educação Infantil, colégios particulares e cívico-militares; i
nstituições do Paraguai; centenas de militares; além dos órgãos de segurança e forças armadas.
O prefeito Chico Brasileiro ressaltou que o momento de comemoração à independência em Foz envolve harmonia e integração, uma vez que a cidade faz fronteira com o Paraguai e a Argentina. “Somos um 
exemplo de integração. Esta é uma data de orgulho nacional, na qual podemos reafirmar que o Brasil é um país independente, onde os filhos têm o dever com a pátria por mais união e prosperidade. Temo
s que respeitar as diferenças e nos unir em prol do Brasil”.
Para o coronel do 34º Batalhão de Infantaria Mecanizado, Georgingtown Haullinson Farias, a data 7 de setembro é uma oportunidade de todo cidadão expressar seu patriotismo. “É uma das datas mais impo
rtantes da história do nosso país. Este ano, comemoramos nosso bicentenário e não poderíamos deixar de fora a presença de nossas tropas”.
O presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício, reforçou a importância do evento como resgate do sentimento de patriotismo. “Uma data que significa muito para todos os brasileiros. Momentos como este 
nos fazem lembrar do nosso amor pelo país, do orgulho de ser brasile,iro e fazer parte da pátria”.
Assim como o desfile do aniversário de Foz do Iguaçu, o cívico-militar também foi na Avenida Pedro Basso, entre a Avenida José Maria de Brito e o Fórum de Justiça. A expectativa de público era de 15 mil pes
soas, mas a participação da população foi bem acima da esperada.
Ansiedade e emoção
Ricardo Oliveira chegou cedo para garantir um bom lugar na avenida para acompanhar de perto a filha desfilar pela rede municipal de ensino. “Acordamos cedo. Ela estava ansiosa para desfilar. E eu, além 
de orgulhoso, também fiquei bastante ansioso para tudo dar certo”.
Ele sentiu falta do desfile durante a pandemia. “Fico muito feliz em ver que, aos poucos, tudo está voltando ao normal. Ficamos sem o desfile por dois anos e, para as crianças, é um momento de diversão, 
mas principalmente de aprendizado”, disse Ricardo.
Já Maria Luiza não segurou as lágrimas ao ver o filho desfilando na Avenida. “Veio toda a família junto. Todo mundo apoiando. A gente sente muito orgulho, porque, apesar da idade, meu filho já entende que 
precisamos amar nosso país, ter respeito pela nossa nação, e isso não tem preço”.
Assessoria

Titulo: Veja como foi o desfile de 7 de Setembro em Foz do Iguaçu

Data: 08/09/2022

Veiculo: Revista 100 Fronteiras - PR

Midia: Web

Jornalista: Redação

SubCanal: Web - Câmara Municipal de Foz de Iguaçu







O primeiro Desfile da Independência do Brasil pós-pandemia realizado em Foz do Iguaçu na manhã desta quarta-feira (07) reuniu aproximadamente 20 mil pessoas na Avenida Pedro Basso, no Centro da ci
dade.
A celebração aos 200 anos da Independência contou com a apresentação de mais de 4 mil alunos das escolas municipais, Centros Municipais de Educação Infantil, colégios particulares e cívico-militares; i
nstituições do Paraguai; centenas de militares; além dos órgãos de segurança e forças armadas.
O prefeito Chico Brasileiro ressaltou que o momento de comemoração à independência em Foz envolve harmonia e integração, uma vez que a cidade faz fronteira com o Paraguai e a Argentina. “Somos um 
exemplo de integração. Esta é uma data de orgulho nacional, na qual podemos reafirmar que o Brasil é um país independente, onde os filhos têm o dever com a pátria por mais união e prosperidade. Temo
s que respeitar as diferenças e nos unir em prol do Brasil”.
Queremos te conhecer! Participe da nossa pesquisa
Clique aqui e receba as principais notícias da fronteira
Entre para nossa comunidade do Telegram
Para o coronel do 34º Batalhão de Infantaria Mecanizado, Georgingtown Haullinson Farias, a data 7 de setembro é uma oportunidade de todo cidadão expressar seu patriotismo. “É uma das datas mais impo
rtantes da história do nosso país. Este ano, comemoramos nosso bicentenário e não poderíamos deixar de fora a presença de nossas tropas”.
Foto: Christian Rizzi/PMFI
O presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício, reforçou a importância do evento como resgate do sentimento de patriotismo. “Uma data que significa muito para todos os brasileiros. Momentos como este 
nos fazem lembrar do nosso amor pelo país, do orgulho de ser brasileiro e fazer parte da pátria”.
Assim como o desfile do aniversário de Foz do Iguaçu, o cívico-militar também foi na Avenida Pedro Basso, entre a Avenida José Maria de Brito e o Fórum de Justiça. A expectativa de público era de 15 mil pes
soas, mas a participação da população foi bem acima da esperada.
Foto: Christian Rizzi/PMFI Muita emoção para os familiares
Ricardo Oliveira chegou cedo para garantir um bom lugar na avenida para acompanhar de perto a filha desfilar pela rede municipal de ensino. “Acordamos cedo. Ela estava ansiosa para desfilar. E eu, além 
de orgulhoso, também fiquei bastante ansioso para tudo dar certo”.
Ele sentiu falta do desfile durante a pandemia. “Fico muito feliz em ver que, aos poucos, tudo está voltando ao normal. Ficamos sem o desfile por dois anos e, para as crianças, é um momento de diversão, 
mas principalmente de aprendizado”, disse Ricardo.
Já Maria Luiza não segurou as lágrimas ao ver o filho desfilando na Avenida. “Veio toda a família junto. Todo mundo apoiando. A gente sente muito orgulho, porque, apesar da idade, meu filho já entende que 
precisamos amar nosso país, ter respeito pela nossa nação, e isso não tem preço”.
Foto: Christian Rizzi/PMFI
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O primeiro Desfile da Independência do Brasil pós-pandemia realizado em Foz do Iguaçu na manhã de quarta-feira (7) reuniu aproximadamente 20 mil pessoas na Avenida Pedro Basso, no centro da cidade
.
A celebração aos 200 anos da Independência contou com a apresentação de mais de 4 mil alunos das escolas municipais, Centros Municipais de Educação Infantil (Cmeis), colégios particulares e cívico-m
ilitares; instituições do Paraguai; centenas de militares; além dos órgãos de segurança e forças armadas.
O prefeito Chico Brasileiro ressaltou que o momento de comemoração à independência em Foz envolve harmonia e integração, uma vez que a cidade faz fronteira com o Paraguai e a Argentina. “Somos um 
exemplo de integração. Esta é uma data de orgulho nacional, na qual podemos reafirmar que o Brasil é um País independente, onde os filhos têm o dever com a pátria por mais união e prosperidade. Temo
s que respeitar as diferenças e nos unir em prol do Brasil”.
Para o coronel do 34º Batalhão de Infantaria Mecanizado, Georgingtown Haullinson Farias, a data 7 de setembro é uma oportunidade de todo cidadão expressar seu patriotismo. “É uma das datas mais impo
rtantes da história do nosso País. Este ano, comemoramos nosso bicentenário e não poderíamos deixar de fora a presença de nossas tropas”.
O presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício, reforçou a importância do evento como resgate do sentimento de patriotismo. “Uma data que significa muito para todos os brasileiros. Momentos como este 
nos fazem lembrar do nosso amor pelo País, do orgulho de ser brasileiro e fazer parte da pátria”.
Assim como o desfile do aniversário de Foz do Iguaçu, o cívico-militar também foi na Avenida Pedro Basso, entre a Avenida José Maria de Brito e o Fórum de Justiça. A expectativa de público era de 15 mil pes
soas, mas a participação da população foi bem acima da esperada.
Ansiedade e emoção
Ricardo Oliveira chegou cedo para garantir um bom lugar na avenida para acompanhar de perto a filha desfilar pela rede municipal de ensino. “Acordamos cedo. Ela estava ansiosa para desfilar. E eu, além 
de orgulhoso, também fiquei bastante ansioso pra tudo dar certo”.
Ele sentiu falta do desfile durante a pandemia. “Fico muito feliz em ver que, aos poucos, tudo está voltando ao normal. Ficamos sem o desfile por dois anos e, para as crianças, é um momento de diversão, 
mas principalmente de aprendizado”, disse Ricardo.
Já Maria Luiza não segurou as lágrimas ao ver o filho desfilando na Avenida. “Veio toda a família junto. Todo mundo apoiando. A gente sente muito orgulho, porque, apesar da idade, meu filho já entende que 
precisamos amar nosso País, ter respeito pela nossa nação, e isso não tem preço”.
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A Câmara de Vereadores e a Secretaria de Bem Estar Animal de Foz do Iguaçu, no oeste do Paraná, são alvo de uma operação do Grupo de Atuação Especial no Combate ao Crime Organizado (Gaeco) nest
a sexta-feira (9).
O grupo investiga um esquema de "rachadinha" no gabinete de uma vereadora da Casa. Ela não foi identificada pelo grupo.
De acordo com o Ministério Público do Paraná (MP-PR), a parlamentar e pessoas próximas a ela, inclusive um policial civil, são suspeitos de exigir parte dos salários de assessores nomeados para o gabin
ete.
Foram nove mandados de busca e apreensão cumpridos.
As ordens judiciais foram executadas nas residências dos investigados em Foz e também nos gabinetes da parlamentar e do Diretor Jurídico da Câmara de Vereadores.
Também foram feitas buscas na Secretaria Municipal de Bem Estar Animal e na sede de uma associação que atua junto a animais resgatados.
O g1 tenta contato com as partes.
Os agentes buscam recolher parelhos celulares, documentos, computadores, valores em espécie e supostos objetos ilícitos dos investigados.
Eles são investigados pelos crimes contra a administração pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
VÍDEOS: Mais assistidos do g1 PR
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O Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco) realizou na manhã desta sexta-feira (9) a operação “Tudo pela Causa”, que tem como objetivo investigar a prática do crime conhecido
como ‘rachadinha’, na Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, no oeste do Paraná. Ao todo foram expedidos nove mandados de busca e apreensão contra uma vereadora e pessoas de seu contato íntimo,
incluindo um policial civil.
A suspeita é que a vereadora e aliados, incluindo o policial, exigiam o repasse de parte dos vencimentos dos assessores nomeados para atuar no gabinete. As ordens judiciais foram executadas nas residê
ncias dos investigados, localizadas na cidade de Foz do Iguaçu, bem como na Câmara de Vereadores, incluindo os gabinetes da parlamentar e do Diretor Jurídico da Casa Legislativa, na Secretaria de Bem 
Estar Animal, órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal, e na sede de uma Associação voltada à manutenção de animais resgatados.
Caminhoneiro morre em acidente na PR-182 em Manfrinópolis; pista foi interditada
As medidas foram deferidas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscaram o recolhimento de aparelhos celulares, documentos, computadores, valores em espécie e objetos ilícito
s em poder dos investigados, para auxiliar na apuração de investigação que busca desvendar crimes contra a Administração Pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
Às 10h30, desta sexta, será realizada uma entrevista coletiva no prédio do Ministério Público de Foz do Iguaçu para revelar detalhes da operação.
Foz do Iguaçu Ministério Público do Estado do Paraná (MP-PR) Política
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Paraná
As ordens judiciais da Operação Tudo Pela Causa foram executadas nas residências dos investigados, localizadas na cidade de Foz do Iguaçu, bem como na Câmara de...
Publicado em 09/09/2022 às 08:53
Por Fábio Donegá
shareshareshareshare
Publicidade
shareshareshareshare
Nove mandados de busca e apreensão foram cumpridos na manhã desta sexta-feira (9) em Foz do Iguaçu pelo Gaeco (Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado) em razão da suposta p
rática do crime popularmente conhecido como “rachadinha”, em que uma vereadora e pessoas de seu contato íntimo, incluindo um Policial Civil, exigiriam o repasse de parte dos vencimentos dos assessor
es nomeados para o seu Gabinete, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu.
As ordens judiciais da Operação Tudo Pela Causa foram executadas nas residências dos investigados, localizadas na cidade de Foz do Iguaçu, bem como na Câmara de Vereadores local, incluindo nos ga
binetes da Parlamentar e do Diretor Jurídico da Casa Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal, órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal, e na sede de uma Associação voltada à manutenção de a
nimais resgatados.
As medidas foram deferidas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscaram o recolhimento de aparelhos celulares, documentos, computadores, valores em espécie e objetos ilícito
s em poder dos investigados, para auxiliar na apuração de investigação que busca desvendar crimes contra a Administração Pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
Com informações de Rádio Jornal São Miguel.
Whatsapp CGN 9.9969-4530 - Canal direto com nossa redação
Envie sua solicitação que uma equipe nossa irá atender você.
Participe do nosso grupo no Whatsapp
ou
Participe do nosso canal no Telegram
Veja Mais
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Região
Publicado
52 minutos atrás
em
9 de setembro de 2022
Por
Luiz HenriK
Nove mandados de busca e apreensão foram cumpridos na manhã desta sexta-feira (9) em Foz do Iguaçu pelo Gaeco (Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado) em razão da suposta p
rática do crime popularmente conhecido como “rachadinha”, em que uma Vereadora e pessoas de seu contato íntimo, incluindo um Policial Civil, exigiriam o repasse de parte dos vencimentos dos assessor
es nomeados para o seu Gabinete, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu/PR.
As ordens judiciais da Operação Tudo Pela Causa foram executadas nas residências dos investigados, localizadas na cidade de Foz do Iguaçu, bem como na Câmara de Vereadores local, incluindo nos ga
binetes da Parlamentar e do Diretor Jurídico da Casa Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal, órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal, e na sede de uma Associação voltada à manutenção de a
nimais resgatados.
As medidas foram deferidas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu/PR e buscaram o recolhimento de aparelhos celulares, documentos, computadores, valores em espécie e objetos il
ícitos em poder dos investigados, para auxiliar na apuração de investigação que busca desvendar crimes contra a Administração Pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
Fonte: Assessoria | Foto: Ilustrativa
","nextFontIcon":""}" data-theiapostslider-onchangeslide="""">
Anterior
Setembro Amarelo: Santa Terezinha promove a campanha “Fale, Ouça, Procure Ajuda”
PROCURAR NO SITE
Receba as notícias no celular! Clique aqui para acessar nosso grupo no WhatsApp!
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Gaeco cumpre mandado em gabinete de vereadora de Foz do Iguaçu por suspeita de “rachadinha”
09/09/2022
Na manhã desta sexta-feira (9) equipes do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (GAECO) cumpriram nove mandados de busca e apreensão, em razão da suposta prática do crime 
popularmente conhecido como “rachadinha”, em que uma vereadora e pessoas de seu contato íntimo, incluindo um policial civil, exigiriam o repasse de parte dos vencimentos dos assessores nomeados p
ara o seu gabinete, na Câmara Municipal de Vereadores de Foz do Iguaçu. A operação foi batiza de “Tudo pela Causa”.
As ordens judiciais foram executadas nos imóveis dos investigados, localizados na cidade de Foz do Iguaçu, bem como na Câmara de Vereadores local, incluindo nos gabinetes da Parlamentar e do Diretor 
Jurídico da Casa Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal, órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal, e na sede de uma Associação voltada à manutenção de animais resgatados.
As medidas foram deferidas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscaram o recolhimento de aparelhos celulares, documentos, computadores, valores em espécie e objetos ilícito
s em poder dos investigados, para auxiliar na apuração de investigação que busca desvendar crimes contra a Administração Pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
A ação deflagrada contou com apoio de agentes do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado – GAECO do Paraná, sendo acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do 
Brasil – OAB.
O Ministério Público informou que dará mais informações sobre a operação durante coletiva de imprensa.
Com Inf: Preto no Branco | Foto: Rádio Cultura
Ficou sabendo de algo? Envie sua notícia no WhatsApp Xeretando (45)99824-7874
Compartilhar no Facebook
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09/09/2022
A vereadora investigada é Carol Dedonatti, conhecida como Protetora Carol (Progressistas)
O Ministério Público do Paraná, por meio do Núcleo de Foz do Iguaçu do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), cumpre nesta sexta-feira, 9 de setembro, nove mandados de 
busca e apreensão em investigação que apura possível ocorrência do crime conhecido como “rachadinha”, supostamente praticado pela vereadoraCarol Dedonatti (Progressistas).
A partir da Operação “Tudo pela causa”, o MPPR investiga se a agente pública, em conjunto com pessoas de seu contato íntimo, incluindo um policial civil, teriam exigido o repasse de parte dos vencimentos 
de assessores nomeados em seu Gabinete, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu.
Todas as ordens judiciais foram cumpridas em Foz do Iguaçu, nas residências dos investigados, na Câmara de Vereadores do Município, incluindo nos gabinetes da parlamentar e do diretor jurídico da Cas
a Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal – órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal – e na sede de uma associação voltada à manutenção de animais resgatados.
As medidas foram autorizadas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscam o recolhimento de aparelhos de telefone celular, documentos, computadores, valores em espécie e eve
ntuais objetos ilícitos em poder dos investigados que possam auxiliar nas apurações que buscam desvendar crimes contra a administração pública,organização criminosa e lavagem de dinheiro. A ação def
lagrada foi acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB).
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Policial "Tudo pela causa"
Publicado
1 minuto atrás
em
9 de setembro de 2022 | 09:20
(Foto: Divulgação)
O Ministério Público do Paraná, por meio do Núcleo de Foz do Iguaçu do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), cumpre nesta sexta-feira (9), nove mandados de busca e apre
ensão em investigação que apura possível ocorrência do crime conhecido como “rachadinha”, supostamente praticado por uma vereadora do município. A partir da Operação “Tudo pela causa”, o MPPR inve
stiga se a agente pública, em conjunto com pessoas de seu contato íntimo, incluindo um policial civil, teriam exigido o repasse de parte dos vencimentos de assessores nomeados em seu Gabinete, na Câ
mara Municipal de Foz do Iguaçu.
Todas as ordens judiciais foram cumpridas em Foz do Iguaçu, nas residências dos investigados, na Câmara de Vereadores do Município, incluindo nos gabinetes da parlamentar e do diretor jurídico da Cas
a Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal – órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal – e na sede de uma associação voltada à manutenção de animais resgatados.
As medidas foram autorizadas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscam o recolhimento de aparelhos de telefone celular, documentos, computadores, valores em espécie e eve
ntuais objetos ilícitos em poder dos investigados que possam auxiliar nas apurações que buscam desvendar crimes contra a administração pública,organização criminosa e lavagem de dinheiro. A ação def
lagrada foi acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB).
Com assessoria
Clique aqui e participe do nosso grupo no WhatsApp
Continue Lendo
Leia Mais
Assaltantes levam carros, celulares dinheiro e objetos de residência em Guaíra
PM registra dois casos de notas falsas de R$ 50 em Entre Rios do Oeste
BPFron e Polícia Federal apreendem veículo carregado com cigarros contrabandeados em Guaíra
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Imagem: Rádio Cultura.
Na manhã desta sexta-feira (9) equipes do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (GAECO) cumpriram nove mandados de busca e apreensão, em razão da suposta prática do crime 
popularmente conhecido como “rachadinha”, em que uma vereadora e pessoas de seu contato íntimo, incluindo um policial civil, exigiriam o repasse de parte dos vencimentos dos assessores nomeados p
ara o seu gabinete, na Câmara Municipal de Vereadores de Foz do Iguaçu. A operação foi batiza de “Tudo pela Causa”.
As ordens judiciais foram executadas nas residências dos investigados, localizadas na cidade de Foz do Iguaçu, bem como na Câmara de Vereadores local, incluindo nos gabinetes da Parlamentar e do Dir
etor Jurídico da Casa Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal, órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal, e na sede de uma Associação voltada à manutenção de animais resgatados.
As medidas foram deferidas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscaram o recolhimento de aparelhos celulares, documentos, computadores, valores em espécie e objetos ilícito
s em poder dos investigados, para auxiliar na apuração de investigação que busca desvendar crimes contra a Administração Pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
A ação deflagrada contou com apoio de agentes do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado – GAECO do Paraná, sendo acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do 
Brasil – OAB.
O Ministério Público informou que dará mais informações sobre a operação durante coletiva de imprensa.
Fonte: Rádio Cultura.
Envie sugestões de Pautas ou Fotos, para o nosso Whatsapp que a nossa equipe irá atender você.
Entre no nosso grupo do WhatsApp: Clicando Aqui
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O Ministério Público do Paraná, por meio do Núcleo de Foz do Iguaçu do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), cumpre nesta sexta-feira, 9 de setembro, nove mandados de 
busca e apreensão em investigação que apura possível ocorrência do crime conhecido como “rachadinha”, supostamente praticado por uma vereadora do município. A partir da Operação “Tudo pela causa”,
o MPPR investiga se a agente pública, em conjunto com pessoas de seu contato íntimo, incluindo um policial civil, teriam exigido o repasse de parte dos vencimentos deassessores nomeados em seu Gabi
nete, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu.
Todas as ordens judiciais foram cumpridas em Foz do Iguaçu, nas residências dos investigados, na Câmara de Vereadores do Município, incluindo nos gabinetes da parlamentar e do diretor jurídico da Cas
a Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal – órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal – e na sede de uma associação voltada à manutenção de animais resgatados.
As medidas foram autorizadas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscam o recolhimento de aparelhos de telefone celular, documentos, computadores, valores em espécie e eve
ntuais objetos ilícitos em poder dos investigados que possam auxiliar nas apurações que buscam desvendar crimes contra a administração pública,organização criminosa e lavagem de dinheiro. A ação def
lagrada foi acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB).
Informações para a imprensa:
Assessoria de Comunicação
comunicacao@mppr.mp.br
(41) 3250-4264
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Foz do Iguaçu (PR): animais em situação de maus-tratos podem ser resgatados de residências sem autorização dos proprietários
8 de setembro de 2022
Em requerimento da Protetora Carol, Procuradoria do Município se pronunciou sobre respaldo jurídico assegurado aos agentes públicos
A vereadora Protetora Carol Dedonatti apresentou em junho deste ano um requerimento solicitando do Poder Executivo informações em relação ao respaldo jurídico, assegurado aos servidores públicos mu
nicipais responsáveis por acompanhar ou verificar denúncias de animais em situação de maus-tratos ou abandono em residências sem a presença do proprietário. A medida requerida pela vereadora ress
alta algumas leis especificas que garantem essa permissão a agentes públicos para que adentrem os imóveis sem a necessidade de autorização do proprietário para o resgate dos animais. Na história da 
Câmara de Foz do Iguaçu, Protetora Carol, com menos de dois anos de mandato já é a vereadora que mais apresentou proposições em defesa da causa animal.
Em resposta ao requerimento da vereadora, a Procuradoria Geral do Município se pronunciou por meio do Ofício nº 872/2022. Informou que este trabalho de fiscalização em situações de maus tratos a anim
ais é realizado pela Diretoria de Bem Estar Animal – DIBA, que tem todas as suas atribuições previstas por leis municipais e federais (Lei Complementar 196/2012 – Estatuto de Defesa, Controle e Proteção 
dos Animais, Lei Complementar 07/1991 -Código de Posturas do Município, Lei Federal 9605/1998 – Lei de Crimes Ambientais).
Sendo assim, “as fiscalizações realizadas pelos servidores da DIBA estão amparadas em lei, não só no sentido de acompanhar e/ou verificar denúncias de maus tratos a animais, como também no que tan
ge a atuação de adentrarem as residências sem anuência do proprietário para prestação de socorro a animais em condições de maus tratos, estado de necessidade e em caso de flagrante delito”.
Os atendimentos de fiscalização, referentes a denúncias de maus-tratos são realizados mediante a protocolos formalizados na Ouvidoria Geral do Município, através do telefone 0800 450 156, ou pelo aplica
tivo 156 Foz. Os chamados são atendidos por servidores da Prefeitura Municipal e agentes da Guarda Municipal, a fim de prestar apoio e suporte para as tarefas.
“Este é mais um avanço em favor da causa animal, que tem sido muito importante. As pessoas devem denunciar os flagrantes de maus tratos dentro der residências ou espaços privados, inclusive de comé
rcio para que os agentes públicos possam verificar. O bem estar animal e ambiental estão diretamente ligados ao bem estar de toda a sociedade, por isso devemos garantir seus direitos e um bom cuidado
”, afirmou Protetora Carol.
Fonte: GDia
Os comentários abaixo não expressam a opinião da ONG Olhar Animal e são de responsabilidade exclusiva dos respectivos autores.
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O Ministério Público do Paraná, por meio do Núcleo de Foz do Iguaçu do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), cumpre nesta sexta-feira (09), nove mandados de busca e apr
eensão em investigação que apura possível ocorrência do crime conhecido como “rachadinha”, supostamente praticado por uma vereadora do município.
A partir da Operação “Tudo pela causa”, o MPPR investiga se a agente pública, em conjunto com pessoas de seu contato íntimo, incluindo um policial civil, teriam exigido o repasse de parte dos vencimentos 
de assessores nomeados em seu gabinete, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu.
Todas as ordens judiciais foram cumpridas em Foz do Iguaçu, nas residências dos investigados, na Câmara de Vereadores do Município, incluindo nos gabinetes da parlamentar e do diretor jurídico da Cas
a Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal – órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal – e na sede de uma associação voltada à manutenção de animais resgatados.
As medidas foram autorizadas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscam o recolhimento de aparelhos de telefone celular, documentos, computadores, valores em espécie e eve
ntuais objetos ilícitos em poder dos investigados que possam auxiliar nas apurações que buscam desvendar crimes contra a administração pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro. A ação de
flagrada foi acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB).
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Paraná aparece na segunda colocação de ranking nacional sobre Cidades Inteligentes
09/09/2022 Nenhum comentário
Cidade fica a frente de Cascavel e Toledo, localizadas no Oeste do Paraná
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Uma operação do Grupo de Atuação Especial no Combate ao Crime Organizado (Gaeco) investiga um esquema de “rachadinha” na Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu e na Secretaria de Bem Estar An
imal.
De acordo com o Ministério Público do Paraná (MP-PR), uma vereadora – que não foi identificada – é suspeita de exigir parte dos salários de assessores nomeados para o gabinete. Outras pessoas próxim
as a ela também estariam envolvidas no esquema, inclusive um policial civil.
Receba todas as nossas notícias pelo Whatsapp. Siga o Maringá Post pelo Instagram.
Nove mandados de busca e apreensão foram cumpridos nesta sexta-feira (9).
Todas as ordens judiciais foram cumpridas em Foz do Iguaçu, nas residências dos investigados, na Câmara de Vereadores do Município, incluindo nos gabinetes da parlamentar e do diretor jurídico da Cas
a Legislativa. O Gaeco ainda cumpriu buscas na Secretaria Municipal de Bem Estar Animal e na sede de uma associação voltada à manutenção de animais resgatados.
Os suspeitos são investigados pelos crimes contra a administração pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
Foto: Câmara Municipal de Foz do Iguaçu
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Na manhã desta sexta-feira, 9 de setembro, equipes do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (GAECO) cumpriram 9 mandados de busca e apreensão, em razão da suposta prática 
do crime popularmente conhecido como “rachadinha”, em que uma Vereadora e pessoas de seu contato íntimo, incluindo um Policial Civil, exigiriam o repasse de parte dos vencimentos dos assessores no
meados para o seu Gabinete, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu.
As ordens judiciais foram executadas nas residências dos investigados, localizadas na cidade de Foz do Iguaçu, bem como na Câmara de Vereadores local, incluindo nos gabinetes da Parlamentar e do Dir
etor Jurídico da Casa Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal, órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal, e na sede de uma Associação voltada à manutenção de animais resgatados.
Veja também
Habitação: ADEHASC entrega matrículas ao Núcleo Gleba Guarani em FozCâmara de Foz aprova projeto que reduz multas e sanções na Lei das Calçadas
As medidas foram deferidas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscaram o recolhimento de aparelhos celulares, documentos, computadores, valores em espécie e objetos ilícito
s em poder dos investigados, para auxiliar na apuração de investigação que busca desvendar crimes contra a Administração Pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
A ação deflagrada contou com apoio de agentes do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado – GAECO do Paraná, sendo acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do 
Brasil – OAB.
Será realizada entrevista coletiva no auditório do prédio do Ministério Público de Foz do Iguaçu, nesta data, a partir das 10:30 horas.
O post Gaeco cumpre mandado em gabinete de vereadora de Foz por suspeita de “rachadinha” apareceu primeiro em CabezaNews.
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Matéria trata da obrigatoriedade de as empresas contratarem guias para acompanhamento turístico
O turismo é o carro-chefe da economia de Foz do Iguaçu e para o bom desenvolvimento das atividades, a cidade conta o trabalho de guias. Como forma de valorizar de reconhecer o trabalho desses profissi
onais no município, nesta quinta-feira (08/09), a Câmara aprovou projeto de lei (130/2022), de autoria da vereadora Anice Gazzaoui (PL), que versa sobre a obrigatoriedade de as empresas de turismo contrat
arem guias para acompanhamento de passeios aos pontos turísticos.
A matéria trata da obrigatoriedade da contratação de guias de turismo regionais para acompanhamento turístico no Município de Foz do Iguaçu nos passeios aos pontos turísticos que a empresa fizer. A fisc
alização e penalidade ficarão a cargo da secretaria da Fazenda.
A vereadora Anice Gazzaoui (PL), autora do projeto de lei, se manifestou “esse projeto foi fruto de construção e luta muito grande. O quanto lutamos, debatemos, tivemos reuniões, audiências. Hoje é um proj
eto que estamos felizes, estamos podendo dar o respeito que vocês merecem. A Casa está marcando a história no turismo de Foz”.
Veja também
Câmara de Foz aprova projeto que reduz multas e sanções na Lei das CalçadasGaeco cumpre mandado em gabinete de vereadora de Foz por suspeita de “rachadinha”
A votação contou com a presença massiva dos guias no plenário da Casa, que comemoram a valorização do trabalho na cidade.
O vereador Dr. Freitas (PSD) acrescentou “eu trabalhei 18 anos no turismo, defendo a categoria. O que eu consegui aqui, comecei com o turismo”. O vereador Edivaldo Alcântara (PTB) pontuou “são vocês qu
e fazem Foz ser reconhecida, vocês (guias) merecem”. “Estamos aqui para proteger os guias, para criar oportunidades de emprego e renda”, contribuiu o vereador Adnan El Sayed (PSD).
Quem não cumprir o que determina a norma ficará sujeito à notificação; multa de três unidades fiscais e em caso de reincidência, multa de seis unidades fiscais. Atualmente, a unidade fiscal do município v
ale R$ 101, 65. Depois de sancionada e publicada em diário oficial, O Poder Executivo deve regulamentar alguns pontos da lei via decretos. Os efeitos da nova normativa passam a valer 60 dias após a publi
cação.
O post Câmara de Foz aprova projeto que beneficia os guias de turismo apareceu primeiro em CabezaNews.
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Policial civil também é investigado. Mandados são cumpridos na Câmara de Vereadores e na Secretaria de Bem Estar Animal do município, nesta sexta (9). Vereadora é alvo de operação do Gaeco por esqu
ema de 'rachadinha' na Câmara de Foz do Iguaçu
Policial civil também é investigado. Mandados são cumpridos na Câmara de Vereadores e na Secretaria de Bem Estar Animal do município, nesta sexta (9). Vereadora é alvo de operação do Gaeco por esqu
ema de 'rachadinha' na Câmara de Foz do Iguaçu
Zito Terres
E
Uma vereadora de Foz do Iguaçu, no oeste do Paraná, foi alvo de uma operação do Grupo de Atuação Especial no Combate ao Crime Organizado (Gaeco) que investiga um esquema de "rachadinha" no gabi
nete dela na Câmara Municipal. Ela não foi identificada pelo grupo.
A ação foi deflagrada nesta sexta-feira (9) .
De acordo com o Ministério Público do Paraná (MP-PR), a parlamentar e pessoas próximas a ela, inclusive um policial civil, são suspeitos de exigir parte dos salários de assessores nomeados para o gabin
ete.
Foram nove mandados de busca e apreensão cumpridos.
As ordens judiciais foram executadas nas residências dos investigados em Foz e também nos gabinetes da Parlamentar e do Diretor Jurídico da Câmara de Vereadores.
Também foram feitas buscas na Secretaria Municipal de Bem Estar Animal e na sede de uma associação que atua junto a animais resgatados.
Os agentes buscam recolher parelhos celulares, documentos, computadores, valores em espécie e supostos objetos ilícitos dos investigados.
Eles são investigados pelos crimes contra a administração pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
VÍDEOS: Mais assistidos do g1 PR
u



Veja mais notícias da região em g1 Oeste e Sudoeste.
Links:
Referência
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Policial civil e vereadora também são investigados. Mandados são cumpridos nesta sexta (9). Vereadora é alvo de operação do Gaeco por esquema de 'rachadinha' na Câmara de Foz do Iguaçu



Policial civil e vereadora também são investigados. Mandados são cumpridos nesta sexta (9). Vereadora é alvo de operação do Gaeco por esquema de 'rachadinha' na Câmara de Foz do Iguaçu
Zito Terres
E
A Câmara de Vereadores e a Secretaria de Bem Estar Animal de Foz do Iguaçu, no oeste do Paraná, são alvo de uma operação do Grupo de Atuação Especial no Combate ao Crime Organizado (Gaeco) nest
a sexta-feira (9).
O grupo investiga um esquema de "rachadinha" no gabinete de uma vereadora da Casa. Ela não foi identificada pelo grupo.
De acordo com o Ministério Público do Paraná (MP-PR), a parlamentar e pessoas próximas a ela, inclusive um policial civil, são suspeitos de exigir parte dos salários de assessores nomeados para o gabin
ete.
Foram nove mandados de busca e apreensão cumpridos.
As ordens judiciais foram executadas nas residências dos investigados em Foz e também nos gabinetes da parlamentar e do Diretor Jurídico da Câmara de Vereadores.
Também foram feitas buscas na Secretaria Municipal de Bem Estar Animal e na sede de uma associação que atua junto a animais resgatados.
O g1 tenta contato com as partes.
Os agentes buscam recolher parelhos celulares, documentos, computadores, valores em espécie e supostos objetos ilícitos dos investigados.
Eles são investigados pelos crimes contra a administração pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
VÍDEOS: Mais assistidos do g1 PR
u
Veja mais notícias da região em g1 Oeste e Sudoeste.
Links:
Referência
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Policial civil e vereadora também são investigados. Mandados são cumpridos nesta sexta (9). Vereadora é alvo de operação do Gaeco por esquema de 'rachadinha' na Câmara de Foz do Iguaçu
Policial civil e vereadora também são investigados. Mandados são cumpridos nesta sexta (9). Vereadora é alvo de operação do Gaeco por esquema de 'rachadinha' na Câmara de Foz do Iguaçu
Zito Terres
E
Uma operação do Grupo de Atuação Especial no Combate ao Crime Organizado (Gaeco) cumpriu mandados na Câmara de Vereadores e na Secretaria de Bem Estar Animal de Foz do Iguaçu, no oeste do P
araná, nesta sexta-feira (9).
O grupo investiga um esquema de "rachadinha" no gabinete de uma vereadora da Casa. Ela não foi identificada pelo grupo.
De acordo com o Ministério Público do Paraná (MP-PR), a parlamentar e pessoas próximas a ela, inclusive um policial civil, são suspeitos de exigir parte dos salários de assessores nomeados para o gabin
ete.
Foram nove mandados de busca e apreensão cumpridos.
As ordens judiciais foram executadas nas residências dos investigados em Foz e também nos gabinetes da parlamentar e do Diretor Jurídico da Câmara de Vereadores.
Também foram feitas buscas na Secretaria Municipal de Bem Estar Animal e na sede de uma associação que atua junto a animais resgatados.
O g1 tenta contato com as partes.
Os agentes buscam recolher parelhos celulares, documentos, computadores, valores em espécie e supostos objetos ilícitos dos investigados.
Eles são investigados pelos crimes contra a administração pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
VÍDEOS: Mais assistidos do g1 PR
Veja mais notícias da região em g1 Oeste e Sudoeste.
Links:



Referência
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O Ministério Público do Paraná, por meio do Núcleo de Foz do Iguaçu do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), cumpriu na manhã desta sexta-feira (09), nove mandados de 
busca e apreensão em investigação que apura possível ocorrência do crime conhecido como “rachadinha”, supostamente praticado por uma vereadora do município, que não teve a identidade revelada. A p
artir da Operação “Tudo pela causa”, o MPPR investiga se a agente pública, em conjunto com pessoas de seu contato íntimo, incluindo um policial civil, teriam exigido o repasse de parte dos vencimentos de 
assessores nomeados em seu Gabinete, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu. Todas as ordens judiciais foram cumpridas em Foz do Iguaçu, nas residências dos investigados, na Câmara de Vereadore
s do Município, incluindo nos gabinetes da parlamentar e do diretor jurídico da Casa Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal – órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal – e na sede de uma assoc
iação voltada à manutenção de animais resgatados. As medidas foram autorizadas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscam o recolhimento de aparelhos de telefone celular, d
ocumentos, computadores, valores em espécie e eventuais objetos ilícitos em poder dos investigados que possam auxiliar nas apurações que buscam desvendar crimes contra a administração pública, org
anização criminosa e lavagem de dinheiro. A ação deflagrada foi acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB). Com informações do Ministério Público do Paraná.
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Nesta sexta-feira (9), policiais do Gaeco (Combate ao Crime Organizado) realizaram buscas no gabinete da vereadora protetora Carol Dedonatti, do Partido Progressista (PP). Para o Ministério Público a vere
adora é chefe de uma organização criminosa, em um esquema de “rachadinha”.
Durante as ações, os policiais apreenderam documentos, aparelhos celulares e computadores e R$ 4 mil em espécie.
Veja também: PRF apreende mais de três toneladas de maconha no Oeste do PR
“ É um crime extremamente grave de Peculato, conhecido como ‘rachadinha’, em que a vereadora em tese exigia uma certa quantia de dinheiro por parte dos assessores, supostamente para manter essa c
ausa defendida por ela, que é a causa animal, explicou o Promotor de Justiça, Tiago Lisboa.
Além da vereadora, também foram alvos desta operação um Policial Civil, apontado como companheiro dela, um assessor jurídico da Câmara de Vereadores e o chefe de gabinete da vereadora Carol. As in
vestigações do Gaeco apontam que o policial civil era gerente deste esquema criminoso. Era ele quem indicava os cargos da Diretoria de Bem Estar Animal e coletava o dinheiro dos assessores da vereado
ra.
Ao todo foram cumpridos nove mandados de busca e apreensão nas casas dos investigados, no gabinete da vereadora, numa empresa privada da parlamentar e na Diretoria de Bem Estar Animal, criada p
ela prefeitura em 2020, quando a vereadora foi eleita. Na casa do policial civil o Gaeco apreendeu R$ 4 mil em espécie.
“Eles estão sendo investigados pela suposta prática dos crimes de Peculato, Organização Criminosa e Lavagem de Dinheiro. Todas as documentações serão analisadas e os celulares serão encaminhado



s para perícia, explicou Lisboa.
Em nota, a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu esclareceu que recebeu a presença de policiais apenas para verificar o gabinete de uma vereadora específica. A Casa de Lei informou que a investigação não 
possui relação com o andamento dos trabalhos legislativos.
A equipe de Jornalismo do Grupo RIC tentou contato com a vereadora através do celular dela, mas não obteve resposta até o momento. Na Câmara de Vereadores, nem ela nem os assessores apareceram
para trabalhar hoje.
Quer mandar uma sugestão de pauta pro RIC Mais? Descreva tudo e mande suas fotos e vídeos pelo WhatsApp, clicando aqui.
Foz do Iguaçu Ministério Público do Estado do Paraná (MP-PR)
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Nove mandados de busca e apreensão foram cumpridos
A-A+
Nove mandados de busca e apreensão foram cumpridos na manhã desta sexta-feira (9) em Foz do Iguaçu pelo Gaeco (Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado) em razão da suposta p
rática do crime popularmente conhecido como "rachadinha", em que uma vereadora e pessoas de seu contato íntimo, incluindo um Policial Civil, exigiriam o repasse de parte dos vencimentos dos assessor
es nomeados para o gabinete, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu.
As ordens judiciais da Operação Tudo Pela Causa foram executadas nas residências dos investigados, localizadas na cidade de Foz do Iguaçu, bem como na Câmara de Vereadores local, incluindo nos ga
binetes da Parlamentar e do Diretor Jurídico da Casa Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal, órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal, e na sede de uma Associação voltada à manutenção de a
nimais resgatados.
As medidas foram deferidas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscaram o recolhimento de aparelhos celulares, documentos, computadores, valores em espécie e objetos ilícito
s em poder dos investigados, para auxiliar na apuração de investigação que busca desvendar crimes contra a Administração Pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
Catve.com
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O Ministério Público do Paraná, por meio do Núcleo de Foz do Iguaçu do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), cumpriu na manhã desta sexta-feira (09), nove mandados de 
busca e apreensão em investigação que apura possível ocorrência do crime conhecido como “rachadinha”, supostamente praticado por uma vereadora do município, que não teve a identidade revelada. A p
artir da Operação “Tudo pela causa”, o MPPR investiga se a agente pública, em conjunto com pessoas de seu contato íntimo, incluindo um policial civil, teriam exigido o repasse de parte dos vencimentos de 
assessores nomeados em seu Gabinete, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu.
Paraná registra 1º óbito por dengue em novo período epidemiológico
Todas as ordens judiciais foram cumpridas em Foz do Iguaçu, nas residências dos investigados, na Câmara de Vereadores do Município, incluindo nos gabinetes da parlamentar e do diretor jurídico da Cas
a Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal – órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal – e na sede de uma associação voltada à manutenção de animais resgatados.
As medidas foram autorizadas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscam o recolhimento de aparelhos de telefone celular, documentos, computadores, valores em espécie e eve
ntuais objetos ilícitos em poder dos investigados que possam auxiliar nas apurações que buscam desvendar crimes contra a administração pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro. A ação de
flagrada foi acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB). Com informações do Ministério Público do Paraná.
Projeto Estações movimenta a zona sul de Londrina no domingo
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Campo Mourão e Maringá suspendem venda de produtos para cães por contaminação//
Gaeco realiza operação que investiga rachadinha na Câmara de Foz do Iguaçu//
As informações com Amanda Yargas
https://aerp.org.br/?attach_play=166273118672838 Baixar o áudio
Campo Mourão, cidade do Centro-Oeste paranaense, determinou a suspensão da venda de produtos da marca Bassar Pet Food. Em Maringá, no noroeste, a prefeitura vistoria pet shops para conferir se a re
tirada está sendo feita. A marca está fazendo um recall nacional, depois que petiscos se tornaram suspeitos de causar mortes e contaminação de pelo menos 40 cães em 9 estados. Os exames preliminare
s realizados pelo MAPA (Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento) indicaram que um insumo utilizado na fabricação estaria contaminado.
O Gaeco realizou operação nesta sexta em Foz do Iguaçu, com comprimento de 9 mandados de busca e apreensão. O foco é uma vereadora, suspeita de exigir repasse de parte de salários de assessores 
com ajuda de outras pessoas próximas, inclusive um policial civil. A Operação “Tudo pela causa” recolheu aparelhos celulares, documentos, computadores, dinheiro em espécie e objetos ilícitos que podem
ajudar na investigação do suposto esquema de rachadinha.
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Câmara de Vereadores e secretaria municipal de Foz do Iguaçu são alvo de operação do Gaeco por esquema de rachadinha
Sexta-feira 09 de Setembro de 2022
A Câmara de Vereadores e a Secretaria de Bem Estar Animal de Foz do Iguaçu, no oeste do Paraná, são alvo de uma operação do Grupo de Atuação Especial no Combate ao Crime Organizado (Gaeco) nest
a sexta-feira (9).
O grupo investiga um esquema de "rachadinha" no gabinete de uma vereadora da Casa. Ela não foi identificada pelo grupo.
De acordo com o Ministério Público do Paraná (MP-PR), a parlamentar e pessoas próximas a ela, inclusive um policial civil, são suspeitos de exigir parte dos salários de assessores nomeados para o gabin
ete.
Foram nove mandados de busca e apreensão cumpridos.
As ordens judiciais foram executadas nas residências dos investigados em Foz e também nos gabinetes da parlamentar e do Diretor Jurídico da Câmara de Vereadores.
Também foram feitas buscas na Secretaria Municipal de Bem Estar Animal e na sede de uma associação que atua junto a animais resgatados.
Os agentes buscam recolher parelhos celulares, documentos, computadores, valores em espécie e supostos objetos ilícitos dos investigados.
Eles são investigados pelos crimes contra a administração pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
Fonte: G1/RPC PARANÁ
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O Ministério Público do Paraná, por meio do Núcleo de Foz do Iguaçu do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), cumpre nesta sexta-feira, 9 de setembro, nove mandados de 
busca e apreensão em investigação que apura possível ocorrência do crime conhecido como "rachadinha", supostamente praticado por uma vereadora do município. A partir da Operação "Tudo pela causa",
o MPPR investiga se a agente pública, em conjunto com pessoas de seu contato íntimo, incluindo um policial civil, teriam exigido o repasse de parte dos vencimentos deassessores nomeados em seu Gabi
nete, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu.
Todas as ordens judiciais foram cumpridas em Foz do Iguaçu, nas residências dos investigados, na Câmara de Vereadores do Município, incluindo nos gabinetes da parlamentar e do diretor jurídico da Cas
a Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal – órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal – e na sede de uma associação voltada à manutenção de animais resgatados.
As medidas foram autorizadas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscam o recolhimento de aparelhos de telefone celular, documentos, computadores, valores em espécie e eve
ntuais objetos ilícitos em poder dos investigados que possam auxiliar nas apurações que buscam desvendar crimes contra a administração pública,organização criminosa e lavagem de dinheiro. A ação def
lagrada foi acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB).
Enviar no WhatsApp
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O Ministério Público do Paraná, por meio do Núcleo de Foz do Iguaçu do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), cumpriu nessa sexta-feira, nove mandados de busca e apree
nsão em investigação que apura possível ocorrência do crime conhecido como “rachadinha”, supostamente praticado por uma vereadora do município. A partir da Operação “Tudo pela causa”, o MPPR inves
tiga se a agente pública, em conjunto com pessoas de seu contato íntimo, incluindo um policial civil, teriam exigido o repasse de parte dos vencimentos de assessores nomeados em seu Gabinete, na Câm
ara Municipal de Foz do Iguaçu.
Todas as ordens judiciais foram cumpridas em Foz do Iguaçu, nas residências dos investigados, na Câmara de Vereadores do Município, incluindo nos gabinetes da parlamentar e do diretor jurídico da Cas
a Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal – órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal – e na sede de uma associação voltada à manutenção de animais resgatados.
As medidas foram autorizadas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscam o recolhimento de aparelhos de telefone celular, documentos, computadores, valores em espécie e eve
ntuais objetos ilícitos em poder dos investigados que possam auxiliar nas apurações que buscam desvendar crimes contra a administração pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro. A ação de
flagrada foi acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB).
O post Gaeco em Foz do Iguaçu cumpre mandados de busca em investigação sobre suposta “rachadinha” apareceu primeiro em Jornal de Colombo.
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Nota oficial
A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu vem a público esclarecer sobre a operação “Tudo Pela Causa” , realizada, na manhã de hoje, 09, pelo Grupo De Atuação Especial no Combate ao Crime Organizado (G
aeco).
O Legislativo esclarece que a Casa de Leis recebeu a presença de policiais apenas para verificar o gabinete de uma vereadora específica. A Câmara Municipal informa que a investigação não possui relaçã
o com o andamento dos trabalhos legislativos e, desde já, reitera o compromisso com a transparência pública e de total colaboração com o órgão investigativo.
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O Ministério Público do Paraná (MPPR), por meio do Núcleo de Foz do Iguaçu do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), cumpre nesta sexta-feira (9) nove mandados de busc
a e apreensão em investigação que apura possível ocorrência do crime conhecido como “rachadinha”, supostamente praticado por uma vereadora do município.A partir da Operação “Tudo pela causa”, o MP
PR investiga se a agente pública, em conjunto com pessoas de seu contato íntimo, incluindo um policial civil, teriam exigido o repasse de parte dos vencimentos de assessores nomeados em seu Gabinete,
na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu.
Todas as ordens judiciais foram cumpridas em Foz do Iguaçu, nas residências dos investigados, na Câmara de Vereadores do Município, incluindo nos gabinetes da parlamentar e do diretor jurídico da Cas
a Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal – órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal – e na sede de uma associação voltada à manutenção de animais resgatados.
As medidas foram autorizadas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscam o recolhimento de aparelhos de telefone celular, documentos, computadores, valores em espécie e eve
ntuais objetos ilícitos em poder dos investigados que possam auxiliar nas apurações que buscam desvendar crimes contra a administração pública,organização criminosa e lavagem de dinheiro. A ação def
lagrada foi acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB). Do MPPR.
O post Gaeco cumpre mandados em investigação sobre suposta “rachadinha” na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu apareceu primeiro em Contraponto.
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Foto: Divulgação/ MPPR
Uma vereadora de Foz do Iguaçu foi alvo de uma operação do Gaeco hoje.
Por Marinna Prota
https://aerp.org.br/?attach_play=166274056772847 Baixar o áudio
O Ministério Público do Paraná cumpriu nesta sexta-feira (9) nove mandados de busca e apreensão em investigação que apura possível ocorrência do crime conhecido como “rachadinha”, supostamente pr
aticado por uma vereadora do município de Foz do Iguaçu.
Agentes do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), cumpriram as ordens judiciais nas residências dos investigados, na Câmara de Vereadores do Município, incluindo nos g
abinetes da parlamentar e do diretor jurídico da Casa Legislativa, além da sede de uma associação voltada à manutenção de animais resgatados.
A investigação que culminou com a Operação “Tudo pela causa”, apura se a agente pública, em conjunto com pessoas de seu contato íntimo, incluindo um policial civil, teriam exigido o repasse de parte dos
vencimentos de assessores nomeados em seu Gabinete, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu.
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O Ministério Público do Paraná, por meio do Núcleo de Foz do Iguaçu do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), cumpre nesta sexta-feira, 9 de setembro, nove mandados de 
busca e apreensão em investigação que apura possível ocorrência do crime conhecido como “rachadinha”, supostamente praticado por uma vereadora do município. A partir da Operação “Tudo pela causa”,
o MPPR investiga se a agente pública, em conjunto com pessoas de seu contato íntimo, incluindo um policial civil, teriam exigido o repasse de parte dos vencimentos deassessores nomeados em seu Gabi
nete, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu.
Todas as ordens judiciais foram cumpridas em Foz do Iguaçu, nas residências dos investigados, na Câmara de Vereadores do Município, incluindo nos gabinetes da parlamentar e do diretor jurídico da Cas
a Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal – órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal – e na sede de uma associação voltada à manutenção de animais resgatados.
As medidas foram autorizadas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscam o recolhimento de aparelhos de telefone celular, documentos, computadores, valores em espécie e eve
ntuais objetos ilícitos em poder dos investigados que possam auxiliar nas apurações que buscam desvendar crimes contra a administração pública,organização criminosa e lavagem de dinheiro. A ação def
lagrada foi acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB).
Fonte: MPPR
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A defesa da veradora Carol Dedonatti (PP), alvo de uma operação do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), na manhã desta sexta-feira (09), se pronunciou alegando que a d
enúncia sobre devolução de salários de assessores, “rachadinha”, são baseadas em acusações falsas, com motivação política.
A operação denominada “Tudo pela Causa”, cumpriu nove mandados de busca e apreensão, no gabinete da Protetora Carol na Câmara de Vereadores, além da sala de um diretir jurídico da Câmara, Direto
ria Municipal de Bem Estar Animal, uma associação voltada a causa animal e residência dos envolvidos.
Nota
A busca e apreensão realizadas na manhã de hoje (09/09/2022), na casa da vereadora CAROLINA DEDONATTI (Protera Carol) e na Câmara de Vereadores, baseou-se em acusações falsas de opositores, c
om o nítido objetivo de atingir sua carreira política, danificar sua imagem e campanha eleitoral.
A defesa da Protetora Carol registra que a operação foi desproporcional, pois, desde o dia 04/05/2022, ela já havia se colocado à disposição do GAECO para prestas os esclarecimentos necessários e resta
belecer a verdade dos fatos, deturpada por seus opositores perante o Ministério Público.
Ficará demonstrada a inocência de Vereadora no curso da investigação/processo.
Fonte: Rádio Cultura Foz
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Operação visa investigar a chamada “Rachadinha”
Nas primeiras horas da manha desta sexta-feira (09), o Gaeco de Foz do Iguaçu já estava nas ruas para cumprir 9 mandatos de busca e apreensão, sobre a denuncia de rachadinha na câmara de vereadore
s de Foz do Iguaçu.
Inicialmente o órgão forneceu uma nota a imprensa.
Em breve matéria completa !
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O promotor do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), Tiago Lisboa, que chefiou a operação “Tudo pela Causa”, explicou que os mandados de busca e apreensão cumpridos
nesta sexta-feira (9) contra a vereadora Protetora Carol (PP) e pessoas ligadas a ela, aconteceu após uma análise de documentos e depoimentos.
Em cinco residências, entre elas a da vereadora e do namaroado, um policial civil, foram apreendidos computadores, celulares e R$ 4 mil em dinheiro. A operação apreendeu ainda, documentos e computa
dores no gabiniete parlamentar na Câmara de Veradores de Foz do Iguaçu e na Diretoria de Bem Estar Animal (DIBA).
“A investigação é calçada em farta documentação, inclusive isso permitiu com que o juízo concedesse as ordens de busca e apreensão expedidas e cumpridas na data de hoje”, disse Lisboa.
A investigação se baseia na denúncia de um suposto esquema de devolução de parte de salários “rachadinha”, de ex-assessores parlamentares nomeados no gabinete parlamentar e na DIBA. “As informa
ções que nós levantamos é que ela exerceria o poder de indicar, nomear, os cargos comissionados nessa diretoria também”, disse o promotor.
O promotor do Gaeco ressaltou, que a investigação se limita à questão jurídica e não política. Os denunciados poderão ser denunciado por peculato, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
Fonte: Rádio Cultura Foz

Titulo: Gaeco cumpre mandado em gabinete de vereadora de Foz por suspeita de “rachadinha”

Data: 09/09/2022



Veiculo: Rádio Cultura Foz AM - PR

Midia: Web

Jornalista: Redação

SubCanal: Web - Câmara Municipal de Foz de Iguaçu





Na manhã desta sexta-feira (9) equipes do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (GAECO) cumpriram nove mandados de busca e apreensão, em razão da suposta prática do crime 
popularmente conhecido como “rachadinha”, em que uma vereadora e pessoas de seu contato íntimo, incluindo um policial civil, exigiriam o repasse de parte dos vencimentos dos assessores nomeados p
ara o seu gabinete, na Câmara Municipal de Vereadores de Foz do Iguaçu. A operação foi batiza de “Tudo pela Causa”.
As ordens judiciais foram executadas nas residências dos investigados, localizadas na cidade de Foz do Iguaçu, bem como na Câmara de Vereadores local, incluindo nos gabinetes da Parlamentar e do Dir
etor Jurídico da Casa Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal, órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal, e na sede de uma Associação voltada à manutenção de animais resgatados.
Leia +
Fumaça em Foz do Iguaçu nesta sexta vem de queimadas na Amazônia e centro-oeste
Protetora Carol tinha o poder de indicar cargos na Diretoria de Bem Estar Animal, diz promotor
Defesa de Protetora Carol diz que denúncias tem motivação política
Conteúdo Publicitário
As medidas foram deferidas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscaram o recolhimento de aparelhos celulares, documentos, computadores, valores em espécie e objetos ilícito
s em poder dos investigados, para auxiliar na apuração de investigação que busca desvendar crimes contra a Administração Pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
A ação deflagrada contou com apoio de agentes do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado – GAECO do Paraná, sendo acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do 
Brasil – OAB.
O Ministério Público informou que dará mais informaççoes sobre a operação durnate coletiva de imprensa ainda nesta manhã.
MP-PR
Tópicos: câmara d evereadoresdestaqueGaeco
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Protetora Carol tinha o poder de indicar cargos na Diretoria de Bem Estar Animal, diz promotor por Dante Quadra 3 horas atrás
Envie no Whats
O promotor do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), Tiago Lisboa, que chefiou a operação “Tudo pela Causa”, explicou que os mandados de busca e apreensão cumpridos
nesta sexta-feira (9) contra a vereadora Protetora Carol (PP) e pessoas ligadas a ela, aconteceu após uma análise de documentos e depoimentos.
Em cinco residências, entre elas a da vereadora e do namaroado, um policial civil, foram apreendidos computadores, celulares e R$ 4 mil em dinheiro. A operação apreendeu ainda, documentos e computa
dores no gabiniete parlamentar na Câmara de Veradores de Foz do Iguaçu e na Diretoria de Bem Estar Animal (DIBA).
“A investigação é calçada em farta documentação, inclusive isso permitiu com que o juízo concedesse as ordens de busca e apreensão expedidas e cumpridas na data de hoje”, disse Lisboa.
A investição se baseia na denúncia de um suposto esquema de devolução de parte de salários “rachadinha”, de ex-assessores parlamentares nomeados no gabinete parlamentar e na DIBA. “As informaçõ
es que nós levantamos é que ela exerceria o poder de indicar, nomear, os cargos comissionados nessa diretoria também”, disse o promotor.
O promotor do Gaeco ressaltou, que a investigação se limita à questão jurídica e não política. Os denunciados poderão ser denunciado por peculato, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
Categories: Segurança Tags: destaqueGaeco
Notícia relacionada
Fumaça em Foz do Iguaçu nesta sexta vem de queimadas na Amazônia e centro-oeste
por Dante Quadra 9 de setembro de 2022
Defesa de Protetora Carol diz que denúncias tem motivação política
por Dante Quadra 9 de setembro de 2022
Aposta de Santa Terezinha de Itaipu acerta a quina da Mega
por Dante Quadra 9 de setembro de 2022
Corredor de fumaça das queimadas na Amazônia chega ao Paraná
por Dante Quadra 9 de setembro de 2022
Gaeco cumpre mandado em gabinete de vereadora de Foz por suspeita de "rachadinha"
por Radio Cultura 9 de setembro de 2022
Aos 96 anos, morre Rainha Elizabeth II
por Larissa Costa 8 de setembro de 2022
Apenas 32% das crianças entre 1 e 4 anos em Foz receberam a vacina contra a poliomielite
por Dante Quadra 8 de setembro de 2022
Paraguai fará mutirão de regularização migratória
por Dante Quadra 8 de setembro de 2022
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A defesa da verador Carol Dedonatti (PP), alvo de uma operação do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), na manhã desta sexta-feira (09), se pronunciou alegando que a de
núncia sobre devolução de salários de assessores, “rachadinha”, são baseadas em acusações falsas, com motivação política.
A operação denominada “Tudo pela Causa”, cumpriu nove mandados de busca e apreensão, no gabinete da Protetora Carol na Câmara de Vereadores, além da sala de um diretir jurídico da Câmara, Direto
ria Municipal de Bem Estar Animal, uma associação voltada a causa animal e residência dos envolvidos.
Leia +
Fumaça em Foz do Iguaçu nesta sexta vem de queimadas na Amazônia e centro-oeste
Protetora Carol tinha o poder de indicar cargos na Diretoria de Bem Estar Animal, diz promotor
Aposta de Santa Terezinha de Itaipu acerta a quina da Mega
Conteúdo Publicitário
Nota
A busca e apreensão realizadas na manhã de hoje (09/09/2022), na casa da vereadora CAROLINA DEDONATTI (Protera Carol) e na Câmara de Vereadores, baseou-se em acusações falsas de opositores, c
om o nítido objetivo de atingir sua carreira política, danificar sua imagem e campanha eleitoral.
A defesa da Protetora Carol registra que a operação foi desproporcional, pois, desde o dia 04/05/2022, ela já havia se colocado à disposição do GAECO para prestas os esclarecimentos necessários e resta
belecer a verdade dos fatos, deturpada por seus opositores perante o Ministério Público.
Ficará demonstrada a inocência de Vereadora no curso da investigação/processo.
Tópicos: destaqueprotetora carol
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O Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), do Ministério Público do Paraná, cumpriu nove mandados de busca e apreensão nesta sexta-feira (09). A investigação apura uma po
ssível ocorrência de crime conhecida como “rachadinha“, que é supostamente praticado por uma vereadora de Foz do Iguaçu, na região Oeste do Estado.
A partir da operação chamada “Tudo pela causa”, o Ministério Público investiga se a agente pública, em conjunto com pessoas de seu contato íntimo, incluindo a polícia civil, teriam exigido o repasse de part
es dos vencimentos de assessores nomeados em seu gabinete, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu.
LEIA TAMBÉM:
>> Claudia Silvano manda recado aos postos de combustíveis de Curitiba
>> Preso em flagrante por descumprir protetiva é encontrado morto em delegacia
Todas as ordens judiciais foram cumpridas em Foz do Iguaçu, nas residências dos investigados, incluindo também os gabinetes da parlamentar e do diretor jurídico da Casa Legislativa, na Secretaria de Be
m Estar Animal – órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal – e na sede de uma associação voltada à manutenção de animais resgatados.
As medidas foram autorizadas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscam o recolhimento de aparelhos de telefone celular, documentos, computadores, valores em espécie e eve
ntuais objetos ilícitos em poder dos investigados que possam auxiliar nas apurações que buscam desvendar crimes contra a administração pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro. A ação de
flagrada foi acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB).
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do Cabeza News
Na manhã desta sexta-feira, 9 de setembro, equipes do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (GAECO) cumpriram 9 mandados de busca e apreensão, em razão da suposta prática 
do crime popularmente conhecido como “rachadinha”, em que uma Vereadora e pessoas de seu contato íntimo, incluindo um Policial Civil, exigiriam o repasse de parte dos vencimentos dos assessores no
meados para o seu Gabinete, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu.
As ordens judiciais foram executadas nas residências dos investigados, localizadas na cidade de Foz do Iguaçu, bem como na Câmara de Vereadores local, incluindo nos gabinetes da Parlamentar e do Dir
etor Jurídico da Casa Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal, órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal, e na sede de uma Associação voltada à manutenção de animais resgatados. (leia mais)
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Matéria trata da obrigatoriedade de as empresas contratarem guias para acompanhamento turístico
Foto: Christian Rizzi - Câmara
O turismo é o carro-chefe da economia de Foz do Iguaçu e para o bom desenvolvimento das atividades, a cidade conta o trabalho de guias. Como forma de valorizar de reconhecer o trabalho desses profissi
onais no município, nesta quinta-feira (08/09), a Câmara aprovou projeto de lei (130/2022), de autoria da vereadora Anice Gazzaoui (PL), que versa sobre a obrigatoriedade de as empresas de turismo contrat
arem guias para acompanhamento de passeios aos pontos turísticos.
A matéria trata da obrigatoriedade da contratação de guias de turismo regionais para acompanhamento turístico no Município de Foz do Iguaçu nos passeios aos pontos turísticos que a empresa fizer. A fisc
alização e penalidade ficarão a cargo da secretaria da Fazenda.
A vereadora Anice Gazzaoui (PL), autora do projeto de lei, se manifestou “esse projeto foi fruto de construção e luta muito grande. O quanto lutamos, debatemos, tivemos reuniões, audiências. Hoje é um proj
eto que estamos felizes, estamos podendo dar o respeito que vocês merecem. A Casa está marcando a história no turismo de Foz”.
A votação contou com a presença massiva dos guias no plenário da Casa, que comemoram a valorização do trabalho na cidade.
O vereador Dr. Freitas (PSD) acrescentou “eu trabalhei 18 anos no turismo, defendo a categoria. O que eu consegui aqui, comecei com o turismo”. O vereador Edivaldo Alcântara (PTB) pontuou “são vocês qu
e fazem Foz ser reconhecida, vocês (guias) merecem”. “Estamos aqui para proteger os guias, para criar oportunidades de emprego e renda”, contribuiu o vereador Adnan El Sayed (PSD).
Quem não cumprir o que determina a norma ficará sujeito à notificação; multa de três unidades fiscais e em caso de reincidência, multa de seis unidades fiscais. Atualmente, a unidade fiscal do município v
ale R$ 101, 65. Depois de sancionada e publicada em diário oficial, O Poder Executivo deve regulamentar alguns pontos da lei via decretos. Os efeitos da nova normativa passam a valer 60 dias após a publi
cação.
Com AMN
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O promotor do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), Tiago Lisboa, que chefiou a operação “Tudo pela Causa”, explicou que os mandados de busca e apreensão cumpridos
nesta sexta-feira (9) contra a vereadora Protetora Carol (PP) e pessoas ligadas a ela, aconteceu após uma análise de documentos e depoimentos.
Em cinco residências, entre elas a da vereadora e do namaroado, um policial civil, foram apreendidos computadores, celulares e R$ 4 mil em dinheiro. A operação apreendeu ainda, documentos e computa
dores no gabiniete parlamentar na Câmara de Veradores de Foz do Iguaçu e na Diretoria de Bem Estar Animal (DIBA).
Fonte: Radio Cultura
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A defesa da verador Carol Dedonatti (PP), alvo de uma operação do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), na manhã desta sexta-feira (09), se pronunciou alegando que a de
núncia sobre devolução de salários de assessores, “rachadinha”, são baseadas em acusações falsas, com motivação política.
Nota
A busca e apreensão realizadas na manhã de hoje (09/09/2022), na casa da vereadora CAROLINA DEDONATTI (Protera Carol) e na Câmara de Vereadores, baseou-se em acusações falsas de opositores, c
om o nítido objetivo de atingir sua carreira política, danificar sua imagem e campanha eleitoral.
A defesa da Protetora Carol registra que a operação foi desproporcional, pois, desde o dia 04/05/2022, ela já havia se colocado à disposição do GAECO para prestas os esclarecimentos necessários e resta
belecer a verdade dos fatos, deturpada por seus opositores perante o Ministério Público.
Ficará demonstrada a inocência de Vereadora no curso da investigação/processo.
JNT NEWS
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Operação cumpre mandados em Câmara de Vereadores e secretaria municipal de Foz do Iguaçu contra esquema de 'rachadinha'
09/09/2022 às 12:50 | G1 Paraná
Foto: Zito Terres
Uma operação do Grupo de Atuação Especial no Combate ao Crime Organizado (Gaeco) cumpriu mandados na Câmara de Vereadores e na Secretaria de Bem Estar Animal de Foz do Iguaçu, no oeste do P
araná, nesta sexta-feira (9).
O grupo investiga um esquema de "rachadinha" no gabinete de uma vereadora da Casa. Ela não foi identificada pelo grupo.
De acordo com o Ministério Público do Paraná (MP-PR), a parlamentar e pessoas próximas a ela, inclusive um policial civil, são suspeitos de exigir parte dos salários de assessores nomeados para o gabin
ete.
Foram nove mandados de busca e apreensão cumpridos.
As ordens judiciais foram executadas nas residências dos investigados em Foz e também nos gabinetes da parlamentar e do Diretor Jurídico da Câmara de Vereadores.
Também foram feitas buscas na Secretaria Municipal de Bem Estar Animal e na sede de uma associação que atua junto a animais resgatados.
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Clique para compartilhar no Facebook(abre em nova janela)
Na manhã desta sexta-feira, 9 de setembro, equipes do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (GAECO) cumpriram 9 mandados de busca e apreensão, em razão da suposta prática 
do crime popularmente conhecido como “rachadinha”, em que uma Vereadora e pessoas de seu contato íntimo, incluindo um Policial Civil, exigiriam o repasse de parte dos vencimentos dos assessores no
meados para o seu Gabinete, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu/PR.
As ordens judiciais foram executadas nas residências dos investigados, localizadas na cidade de Foz do Iguaçu, bem como na Câmara de Vereadores local, incluindo nos gabinetes da Parlamentar e do Dir
etor Jurídico da Casa Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal, órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal, e na sede de uma Associação voltada à manutenção de animais resgatados.
As medidas foram deferidas pelo Juízo da 2a Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu/PR e buscaram o recolhimento de aparelhos celulares, documentos, computadores, valores em espécie e objetos i
lícitos em poder dos investigados, para auxiliar na apuração de investigação que busca desvendar crimes contra a Administração Pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
A ação deflagrada contou com apoio de agentes do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado – GAECO do Paraná, sendo acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do 
Brasil – OAB.
GAECO
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Titulo: Outra protetora animal é acusada de rachadinha no Paraná
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O exemplo ruim das vereadoras curitibanas Kátia Dittrich e Fabiane Rosa fez escola no Paraná, hoje, o Ministério Público do Paraná deflagrou uma operação na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, 640 km 
da capital do Paraná, contra a protetora animal Carol Dedonati, candidata a deputada federal pelo Progressistas a parlamentar mais votada na eleição de 2020, segunda vice-presidente da casa legislativa e 
que se elegeu com a bandeira da causa animal.
Segundo denúncias de funcionários, Carol Dedonati e um policial civil teriam exigindo parte dos salários dos assessores lotados no gabinete parlamentar.
O Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (GAECO), cumpriu nove mandados de busca e apreensão na operação denominada “Tudo pela Causa”.
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O primeiro turno das Eleições 2022 acontece no dia 2 de outubro. Nesta data, milhões de eleitores de todo o país vão às urnas para votar nos cargos de presidente, governador, senador, deputado federal e 
deputado estadual.
No Paraná, mais de 600 candidatos apresentaram seus nomes na Justiça Eleitoral para concorrer a uma das 30 cadeiras de deputado federal reservadas ao estado em 2022. Este número é definido por lei 
e varia conforme o tamanho da população de cada unidade federativa do Brasil.
Com base nos dados* fornecidos pelo sistema de divulgação de candidaturas do TSE (Tribunal Superior Eleitoral), o UOL reuniu a lista com todos os candidatos ao cargo de deputado federal. Além do nom
e de urna, número e partido, também é possível conferir a situação do registro de candidatura de cada um.
Veja abaixo quem são os candidatos a deputado federal pelo Paraná:
Poletto - 2733 - DC - Deferido
Adail Inglês - 9033 - PROS - Aguardando julgamento
Adalmo Alves - 2828 - PRTB - Deferido
Adani Triches - 7766 - SOLIDARIEDADE - Aguardando julgamento
Adão Da Renovar - 3600 - AGIR - Deferido
Adão Pereira - 3590 - PMB - Aguardando julgamento
Adelina - 1955 - PODE - Aguardando julgamento
Ademir Da Empinox - 4090 - PSB - Aguardando julgamento
Ademir Galdino - 2734 - DC - Deferido
Ademir Vicente - 3070 - NOVO - Deferido
Adir Cardoso - 1415 - PTB - Aguardando julgamento
Adriana Araújo - 1107 - PP - Aguardando julgamento
Adriana Machado - 2004 - PSC - Aguardando julgamento
Adriano Amorim - 4027 - PSB - Aguardando julgamento
Adriano Mühlstedt - 1110 - PP - Deferido
Adriano Negao - 2822 - PRTB - Renúncia
Adriano Negocek - 5050 - PSOL - Deferido
Agente Dalmey Werlang - 1311 - PT - Deferido
Albari Dias O Intervencionista - 1421 - PTB - Aguardando julgamento
Alborghetti Neto - 1123 - PP - Deferido
Aldecir Dos Santos - 3678 - AGIR - Deferido
Alessandra Andrade Vieira - 1089 - REPUBLICANOS - Deferido
Alessandro Bioni - 2299 - PL - Deferido
Aleteia Ferreira Santana - 9050 - PROS - Deferido
Alex Mildemberger - 3515 - PMB - Renúncia
Alex Panzarini - 2223 - PL - Aguardando julgamento
Alex Santana - 1522 - MDB - Deferido
Alex Zamboni - 2233 - PL - Deferido
Alfredo Kaefer - 9066 - PROS - Aguardando julgamento
Aliel Machado - 4343 - PV - Deferido
Almeida Sobrinho - 1255 - PDT - Aguardando julgamento
Aloisio Nascimento - 1505 - MDB - Deferido
Altamir Sanson - 4088 - PSB - Aguardando julgamento
Altino Bertolino - 2722 - DC - Aguardando julgamento
Alvaro Moraes - 3033 - NOVO - Deferido
Amabile Marchi - 6555 - PC do B - Deferido
Amanda Gaia - 1299 - PDT - Aguardando julgamento
Amanda Gimenez - 4554 - PSDB - Deferido
Amilton Junior - 3045 - NOVO - Renúncia
Ana Alice - 5181 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Ana Fábia - 9002 - PROS - Deferido
Ana Maria Dias - 1403 - PTB - Deferido
Anderson Prego - 1333 - PT - Deferido
Anderson Teixeira - 1399 - PT - Aguardando julgamento
André Gabardo - 1908 - PODE - Aguardando julgamento
André Gutierrez - 1970 - PODE - Aguardando julgamento
André Nogueira Da Rádio - 1355 - PT - Deferido
André Tecchio - 1430 - PTB - Deferido
Andrea Caldas - 5010 - PSOL - Aguardando julgamento
Andrea Da Achic - 5147 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Andréa Santos - 1997 - PODE - Deferido
Andressa Calixto - 1947 - PODE - Deferido
Andrey Dias - 3099 - NOVO - Deferido
Ane Klein - 4443 - UNIÃO - Deferido
Angela Maria Do Pt - 1339 - PT - Aguardando julgamento
Angela Mendonça - 4412 - UNIÃO - Deferido
Angela Mercer De Mello - 5514 - PSD - Deferido
Angelica Enfermeira - 9020 - PROS - Aguardando julgamento
Aninha Santos Lima - 5577 - PSD - Deferido
Anselmi Defensor - 3511 - PMB - Aguardando julgamento
Antoniela - 1510 - MDB - Deferido
Antonio Carlos - 2810 - PRTB - Deferido
Antonio Carlos Beleleco - 2702 - DC - Deferido
Antonio Seleme Neto - 2811 - PRTB - Aguardando julgamento
Antonio Wilson Cordeiro De Lim - 2875 - PRTB - Aguardando julgamento
Ari Santos - 3591 - PMB - Aguardando julgamento
Ariete Buzato - 3523 - PMB - Aguardando julgamento
Arif Osman - 4060 - PSB - Renúncia
Arnaldo Trelinski - 3322 - PMN - Deferido
Arno Boos - 1456 - PTB - Deferido
Aroldo Martins - 1010 - REPUBLICANOS - Deferido
Aryon - 3036 - NOVO - Deferido
Assis Do Couto - 7780 - SOLIDARIEDADE - Deferido
Awaju Poty - 1857 - REDE - Aguardando julgamento
Bárbara Vieira - 1223 - PDT - Aguardando julgamento
Ben Hur Custodio - 2323 - CIDADANIA - Deferido
Bethinha Rocha - 1412 - PTB - Deferido
Bethy Frank - 3333 - PMN - Deferido
Betini - 1900 - PODE - Aguardando julgamento
Beto Preto - 5501 - PSD - Deferido
Beto Richa - 4545 - PSDB - Aguardando julgamento
Bianca Portela - 2022 - PSC - Aguardando julgamento
Bianco - 1369 - PT - Deferido
Bibiana Orsi - 1999 - PODE - Aguardando julgamento
Bill Pastel - 4425 - UNIÃO - Deferido
Biscaia Bolsonaro - 1401 - PTB - Aguardando julgamento
Brenda Rompatto - 4004 - PSB - Aguardando julgamento
Bruna Fogaça - 1933 - PODE - Deferido
Bruno Camargo - 1207 - PDT - Aguardando julgamento
Cabo Almeida - 1902 - PODE - Aguardando julgamento
Cabo Benoni Do Acampamento - 1890 - REDE - Aguardando julgamento
Cabo Carlos - 9038 - PROS - Aguardando julgamento
Cabo Dirso - 7722 - SOLIDARIEDADE - Aguardando julgamento
Cabo Nelson - 3660 - AGIR - Deferido
Caio Pazzotti - 9015 - PROS - Deferido
Camila Ribeiro - 3011 - NOVO - Deferido
Cantor Indio Panh - 3519 - PMB - Aguardando julgamento
Capelã Katia Souza - 1030 - REPUBLICANOS - Deferido
Capitão Alves - 4590 - PSDB - Deferido
Capitão Ignácio Bombeiro - 2003 - PSC - Aguardando julgamento
Capitão Marques - 2202 - PL - Aguardando julgamento
Capitão Saulo - 1090 - REPUBLICANOS - Deferido
Capoeira - 2010 - PSC - Aguardando julgamento
Carina Daniel - 3023 - NOVO - Deferido
Carine Piassetta - 1205 - PDT - Aguardando julgamento
Carlão - 4408 - UNIÃO - Renúncia
Carlão/Papagaio - 2301 - CIDADANIA - Deferido
Carlinhos Vidente - 7711 - SOLIDARIEDADE - Deferido
Carlos Amaral - 5107 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Carlos Roberto - 2815 - PRTB - Deferido
Carol Dartora - 1363 - PT - Deferido
Carolina Maia - 3001 - NOVO - Deferido
Carolina Scarpelini - 7755 - SOLIDARIEDADE - Deferido
Cebinho - 5101 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Célio Rodrigues Mais Coletivo - 1300 - PT - Deferido
Celso King - 1377 - PT - Deferido
Celso Pio X - 1038 - REPUBLICANOS - Deferido
Cesar Coelho - 3330 - PMN - Deferido



Ceslau Mika - 3699 - AGIR - Deferido
Cezar Lima Do Bbb - 4415 - UNIÃO - Renúncia
Chica - 1503 - MDB - Deferido
Chico Santos - 4055 - PSB - Aguardando julgamento
Christiane Yared - 1133 - PP - Deferido
Cida Biella - 3507 - PMB - Aguardando julgamento
Ciro Novaes - 3525 - PMB - Aguardando julgamento
Clara Kido - 1042 - REPUBLICANOS - Deferido
Cláudia Mallmann - 5013 - PSOL - Aguardando julgamento
Cláudio Castro - 1800 - REDE - Aguardando julgamento
Claudio Dos Santos - 2242 - PL - Aguardando julgamento
Claudio Palozi - 4012 - PSB - Aguardando julgamento
Cleide Maria Menegon - 2767 - DC - Aguardando julgamento
Cléo De Lima Vigilante E Cac - 1440 - PTB - Deferido
Compadre Valentin - 1011 - REPUBLICANOS - Aguardando julgamento
Coronel Lee - 2777 - DC - Aguardando julgamento
Coronel Marcelo Patriota - 3533 - PMB - Aguardando julgamento
Cristiani Bomkoski - 3502 - PMB - Aguardando julgamento
Cristiano Da Reciclagem F&F - 5570 - PSD - Deferido
Cristiano Fiscal Do Povo - 1390 - PT - Deferido
Dagmar Castro - 2234 - PL - Aguardando julgamento
Dagmar Fontes - 2800 - PRTB - Deferido
Daiana Klemtz - 3666 - AGIR - Deferido
Damaceno - 5521 - PSD - Renúncia
Dangley Jose O Padre - 3611 - AGIR - Deferido
Dani Suto - 2230 - PL - Deferido
Daniel Adebayo - 1905 - PODE - Aguardando julgamento
Daniel Ávila - 5178 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Daniel Coletivo Reinventar - 1242 - PDT - Aguardando julgamento
Daniel Godri Jr - 2020 - PSC - Aguardando julgamento
Danielle Suzuki - 7714 - SOLIDARIEDADE - Aguardando julgamento
Danielson Castro - 3567 - PMB - Aguardando julgamento
Danilo Téo - 3043 - NOVO - Deferido
Danny Arouca - 1023 - REPUBLICANOS - Deferido
Darta Do Programa Do Darta - 2001 - PSC - Aguardando julgamento
Debora Carvalho - 4410 - UNIÃO - Deferido
Débora Miss - 9011 - PROS - Deferido
Decarlo Trevizan - 7707 - SOLIDARIEDADE - Aguardando julgamento
Dedé Da Calha - 2366 - CIDADANIA - Deferido
Deivid Wisley - 9030 - PROS - Aguardando julgamento
Delegado Fayad Da Federal - 1050 - REPUBLICANOS - Deferido
Delegado Luiz Alves - 1044 - REPUBLICANOS - Aguardando julgamento
Delegado Matheus Laiola - 4411 - UNIÃO - Deferido
Delegado Nilson Diniz - 4445 - UNIÃO - Deferido
Delegado Peron - 1525 - MDB - Aguardando julgamento
Delegado Vagner Alamino - 1991 - PODE - Aguardando julgamento
Deltan Dallagnol - 1919 - PODE - Aguardando julgamento
Denise Pinheiro - 5188 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Denise Regina - 1409 - PTB - Deferido
Deyvidy Hernandes - 2790 - DC - Deferido
Diego Garcia - 1000 - REPUBLICANOS - Deferido
Diego Reichelt - 1017 - REPUBLICANOS - Deferido
Dilamar Santini - 1566 - MDB - Renúncia
Dilceu Sperafico - 1122 - PP - Deferido
Diofano Felix - 2846 - PRTB - Aguardando julgamento
Diogo Scamparini - 3663 - AGIR - Deferido
Diogo Tadao Furtado - 2929 - PCO - Aguardando julgamento
Dirce Kobata - 2720 - DC - Aguardando julgamento
Dirceu Da Aposentadoria - 4511 - PSDB - Deferido
Djalma Santos - 9016 - PROS - Aguardando julgamento
Dona Ana - 3363 - PMN - Deferido
Dorian Pasqualoto - 1288 - PDT - Aguardando julgamento
Douglas Roberto - 9022 - PROS - Aguardando julgamento
Douglas Santos - 3051 - NOVO - Deferido
Doutor Flávio - 1213 - PDT - Aguardando julgamento
Doutor Paulo Novaes - 1272 - PDT - Aguardando julgamento
Doutor Pedro Roesler - 3633 - AGIR - Deferido
Dr João Batista Advogado - 1813 - REDE - Aguardando julgamento
Dr Luiz Setti - 1407 - PTB - Aguardando julgamento
Dr Magno - 1455 - PTB - Deferido
Dr Marcos Ceschin - 4019 - PSB - Aguardando julgamento
Dr Niazy - 2744 - DC - Renúncia
Dr Paulo Palhano Fontinelli - 4080 - PSB - Aguardando julgamento
Dr Pinheiro - 2077 - PSC - Aguardando julgamento
Dr Wagner Sabino - 1450 - PTB - Aguardando julgamento
Dr Wevigton Glatt - 1444 - PTB - Aguardando julgamento
Dr. Ademir - 1307 - PT - Renúncia
Dr. Josué Hilgemberg - 1580 - MDB - Deferido
Dr. Rodrigo Crema - 4404 - UNIÃO - Deferido
Dr. Sandro Gregorio - 1121 - PP - Deferido
Dr. Silvio - 2726 - DC - Aguardando julgamento
Dr. Takaki - 5560 - PSD - Deferido
Dra Arlete - 1811 - REDE - Aguardando julgamento
Dra Carolina Sacca - 1517 - MDB - Deferido
Drª Flávia Magalhães - 3303 - PMN - Deferido
Dra Nali - 1818 - REDE - Aguardando julgamento
Dra Rosiane Zanetti - 1577 - MDB - Deferido
Dra Samia - 1002 - REPUBLICANOS - Aguardando julgamento
Dra Valeria - 5192 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Dra. Odiracy Bortolotte - 3032 - NOVO - Deferido
Dulce Schincoviaki - 2282 - PL - Deferido
Eder Borges - 1138 - PP - Aguardando julgamento
Edimara Alessandra - 1221 - PDT - Aguardando julgamento
Edimara Alves - 2027 - PSC - Aguardando julgamento
Edinho Vieira - 2211 - PL - Deferido
Edmilson Viriato - 3344 - PMN - Deferido
Edna De Baru Mulheres Em Luta - 6500 - PC do B - Deferido
Edneia Maria - 2772 - DC - Deferido
Edu Da Rádio - 1939 - PODE - Aguardando julgamento
Eduardo Tominaga - 5525 - PSD - Deferido
Elaine Marins - 1277 - PDT - Aguardando julgamento
Eleangela - 2332 - CIDADANIA - Deferido
Elenice Santos - 1822 - REDE - Aguardando julgamento
Eliane Gralaki - 4450 - UNIÃO - Deferido
Eliceu Palmonari - 9088 - PROS - Deferido
Elizabeth Moura - 1057 - REPUBLICANOS - Aguardando julgamento
Elizabeth Murakami - 3068 - NOVO - Deferido
Emerson Campana - 3607 - AGIR - Deferido
Enfermeira Cris Morceli - 1420 - PTB - Aguardando julgamento
Enfermeira Suzana Rabelo - 4025 - PSB - Aguardando julgamento
Engenheiro Joel Kruger - 1055 - REPUBLICANOS - Deferido
Enio Verri - 1330 - PT - Aguardando julgamento
Escritora Angela Gomes - 1889 - REDE - Renúncia
Esturilho Mandato Da Cultura - 6513 - PC do B - Deferido
Everaldo Sóbrio - 2796 - DC - Aguardando julgamento
Everson Natalino - 2266 - PL - Aguardando julgamento
Everton José - 2716 - DC - Aguardando julgamento
Evonir Souza - 1235 - PDT - Aguardando julgamento
Ezequiel Neundorf - 3577 - PMB - Aguardando julgamento
Fabí Barbosa - 4522 - PSDB - Deferido
Fabiana Tronenko - 1166 - PP - Deferido
Fabiano Jamanta - 1236 - PDT - Aguardando julgamento
Fabio Do Vale Do Ivai - 1007 - REPUBLICANOS - Deferido
Fábio Muniz - 3034 - NOVO - Deferido
Fabiula Jungles - 1910 - PODE - Deferido
Fabrizio Meller - 3077 - NOVO - Aguardando julgamento
Fatima Nunes - 5505 - PSD - Deferido
Felipe Braga Cortes - 5550 - PSD - Deferido
Felipe Francischini - 4444 - UNIÃO - Aguardando julgamento
Felipe Manoel - 1243 - PDT - Aguardando julgamento
Felipe Pedroso (Felipinho) - 2360 - CIDADANIA - Deferido
Felipe Sá - 3020 - NOVO - Deferido
Felix Coelho - 1531 - MDB - Deferido
Feneme - 2324 - CIDADANIA - Deferido
Fernanda Viotto - 4555 - PSDB - Deferido
Fernando Santiago - 3612 - AGIR - Aguardando julgamento
Filipe Barros - 2201 - PL - Deferido
Flavia Do Umuarama News - 2212 - PL - Deferido
Freitas - 5177 - PATRIOTA - Aguardando julgamento



Galo - 1144 - PP - Deferido
Garcia Do Parana - 1244 - PDT - Aguardando julgamento
Geane Chu - 3010 - NOVO - Deferido
Genilda Tapixi - 9013 - PROS - Deferido
Gennaro Vela - 2232 - PL - Deferido
Geonisio Marinho - 3528 - PMB - Aguardando julgamento
Geraldino Da Zona Leste - 1499 - PTB - Aguardando julgamento
Geraldo Mendes - 4455 - UNIÃO - Aguardando julgamento
Gersinho - 7778 - SOLIDARIEDADE - Aguardando julgamento
Gerson Rosa - 3005 - NOVO - Deferido
Giacobo - 2222 - PL - Aguardando julgamento
Gilmar Da Portelinha - 5503 - PSD - Deferido
Gilson Camargo - 2709 - DC - Aguardando julgamento
Gilson Kleina - 1168 - PP - Deferido
Giovani Mattos - 2000 - PSC - Aguardando julgamento
Giselle Colete - 5115 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Gleisi - 1313 - PT - Aguardando julgamento
Goretti Stravini - 3501 - PMB - Aguardando julgamento
Gustavo Costa - 3381 - PMN - Deferido
Gustavo Fruet - 1234 - PDT - Aguardando julgamento
Gustavo Strapasson - 2055 - PSC - Aguardando julgamento
Hamilton Serighelli - 1345 - PT - Deferido
Hauly - 1920 - PODE - Aguardando julgamento
Hélio Amaral - 5544 - PSD - Deferido
Hélio Greca - 3399 - PMN - Deferido
Hélio Guimarães - 5510 - PSD - Deferido
Helmtraut Baringer - 2268 - PL - Aguardando julgamento
Helton Santos - 1102 - PP - Aguardando julgamento
Henrique Justo - 2240 - PL - Deferido
Henrique Mecabô - 3009 - NOVO - Deferido
Hermes Frangao Parcianello - 1540 - MDB - Deferido
Humberto Henrique - 7733 - SOLIDARIEDADE - Deferido
Israel Bandeira - 3578 - PMB - Aguardando julgamento
Itamar Paim - 2244 - PL - Deferido
Ivan Coletivo Poder Popular - 1316 - PT - Aguardando julgamento
Ivan Patriota - 5123 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Ivonete - 3656 - AGIR - Aguardando julgamento
Jaciara Mello - 7757 - SOLIDARIEDADE - Deferido
Jacque Da Casa Das 13 Mulheres - 1366 - PT - Deferido
Jaime Joao O Deputado Do Povo - 2820 - PRTB - Aguardando julgamento
Jairo Eduardo - 3031 - NOVO - Deferido
Janaína Naumann - 1001 - REPUBLICANOS - Deferido
Jânderson Rodrigues E Coletivo - 5000 - PSOL - Aguardando julgamento
Japonês Da Federal Japa Civil - 3636 - AGIR - Deferido
Jeferson Da Funerária - 5125 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Jessicão - 1120 - PP - Deferido
Jesus Tarsilio - 5133 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Jo Santos - 2044 - PSC - Aguardando julgamento
João Alexandre - 4420 - UNIÃO - Aguardando julgamento
João Do Barbante - 1422 - PTB - Deferido
João Morales - 4488 - UNIÃO - Deferido
João Pavinato - 1034 - REPUBLICANOS - Deferido
Jocelito Canto - 4567 - PSDB - Aguardando julgamento
Jocy - 1519 - MDB - Deferido
Joel Cordeiro - 1990 - PODE - Aguardando julgamento
Joel De Lima - 2345 - CIDADANIA - Deferido
Joel Ribas - 3500 - PMB - Aguardando julgamento
Joelma Dentinho - 3655 - AGIR - Deferido
Joelson Bolsolavista - 9040 - PROS - Aguardando julgamento
Jorge Teodoro - 1545 - MDB - Deferido
Jornalista Gerson Garcia - 2717 - DC - Aguardando julgamento
Jornalista Kandido De Oliveira - 7790 - SOLIDARIEDADE - Aguardando julgamento
Jornalista Luciana Pombo - 1819 - REDE - Aguardando julgamento
Jose Americo Alvim - 2802 - PRTB - Aguardando julgamento
José Roberto Esposti - 9099 - PROS - Deferido
Josi Agostinho - 1520 - MDB - Deferido
Josiel Lima - 1511 - MDB - Deferido
Juba Akel - 4377 - PV - Deferido
Jubanski Conservador - 1470 - PTB - Deferido
Juiza Zilda Romero - 1180 - PP - Deferido
Julieta Reis - 1103 - PP - Deferido
Julio Maroli - 2009 - PSC - Aguardando julgamento
Junior Azevedo - 3602 - AGIR - Deferido
Kadu Prado - 2018 - PSC - Aguardando julgamento
Kelin Piccolli - 3012 - NOVO - Aguardando julgamento
Kelly Ramos - 1899 - REDE - Aguardando julgamento
Keyla Avila - 1125 - PP - Deferido
Kláudia Terceiro - 5566 - PSD - Deferido
Lara Moreira - 1051 - REPUBLICANOS - Renúncia
Larocca O Cervejinha - 7706 - SOLIDARIEDADE - Aguardando julgamento
Leandre - 5500 - PSD - Deferido
Ledi Ferreira Pr - 3066 - NOVO - Deferido
Leif Patriota - 5100 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Lenir De Assis - 1380 - PT - Deferido
Leonardo Razera - 3000 - NOVO - Deferido
Leovir De Oliveira - 2710 - DC - Deferido
Letícia Fabiana - 2311 - CIDADANIA - Deferido
Lia Mara Agapito - 3505 - PMB - Renúncia
Liah Prado Do Povo - 2855 - PRTB - Aguardando julgamento
Lili Maino - 2765 - DC - Aguardando julgamento
Liliane Freitas - 1434 - PTB - Deferido
Lilianny Ripke - 1578 - MDB - Deferido
Lineu Santos - 2066 - PSC - Aguardando julgamento
Linguiça Do Circo - 2024 - PSC - Aguardando julgamento
Loide Maria - 3621 - AGIR - Aguardando julgamento
Lourdes Fonseca Da Saúde - 2747 - DC - Aguardando julgamento
Lu Fiorelli - 1912 - PODE - Aguardando julgamento
Lucas Siqueira - 4013 - PSB - Aguardando julgamento
Luciana Almeida - 2033 - PSC - Aguardando julgamento
Luciana Gonchorovski - 4417 - UNIÃO - Deferido
Luciano Alves - 5580 - PSD - Deferido
Luciano Araujo - 7700 - SOLIDARIEDADE - Aguardando julgamento
Luciano Cajuru - 1500 - MDB - Deferido
Luciano Ducci - 4040 - PSB - Aguardando julgamento
Luciano Gomes - 3553 - PMB - Aguardando julgamento
Lucilene Spilmann - 7799 - SOLIDARIEDADE - Aguardando julgamento
Lucy Crozake - 4403 - UNIÃO - Deferido
Luísa Canziani - 5511 - PSD - Deferido
Luiz Carlos Fagundes - 3345 - PMN - Deferido
Luiz Nishimori - 5522 - PSD - Aguardando julgamento
Luiz Tadeu Seidel - 3545 - PMB - Aguardando julgamento
Luizão De Sertanópolis - 9091 - PROS - Aguardando julgamento
Luizão Goulart - 7788 - SOLIDARIEDADE - Aguardando julgamento
Macedo - 1917 - PODE - Aguardando julgamento
Mael Barboza - 5122 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Maestro Evaldo - 3677 - AGIR - Deferido
Major Letícia - 4499 - UNIÃO - Deferido
Mara Boca Aberta - 9000 - PROS - Aguardando julgamento
Maranhão - 4050 - PSB - Aguardando julgamento
Marcão Do Kaskata - 1033 - REPUBLICANOS - Renúncia
Marcela Magon - 2288 - PL - Deferido
Marcelo Siena - 1901 - PODE - Aguardando julgamento
Marcia Barausse - 4070 - PSB - Renúncia
Márcia Do Social - 9001 - PROS - Deferido
Marcia Santos - 1977 - PODE - Aguardando julgamento
Márcia Schier - 5588 - PSD - Deferido
Marcio Da União - 9055 - PROS - Deferido
Marcio Sanches - 6565 - PC do B - Deferido
Marco Brasil - 1155 - PP - Deferido
Marcos Abujamra - 1208 - PDT - Aguardando julgamento
Marcos Guerreiro - 3040 - NOVO - Deferido
Marcos Superti - 2700 - DC - Aguardando julgamento
Maria Cirleide - 5545 - PSD - Deferido
Maria Neves - 7751 - SOLIDARIEDADE - Deferido
Maria Rassy - 1551 - MDB - Deferido
Mariana Fernandelli - 2355 - CIDADANIA - Deferido
Mariana Lopes - 4099 - PSB - Aguardando julgamento
Marilei Vieira - 1408 - PTB - Deferido
Marilsa Coutinho - 2210 - PL - Deferido



Marinaldo Machado Caminhoneiro - 1070 - REPUBLICANOS - Aguardando julgamento
Marinho Silva - 3003 - NOVO - Deferido
Mario Konopka - 1441 - PTB - Aguardando julgamento
Marisa Gazzola - 5131 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Marisa Lobo Psicóloga Cristã - 1414 - PTB - Deferido
Marisa Vieira - 2090 - PSC - Aguardando julgamento
Marlise Da Cruz - 5599 - PSD - Deferido
Mateus Barreto - 1911 - PODE - Deferido
Matozo Da Ambulancia - 2056 - PSC - Aguardando julgamento
Mauricio Ribas - 1202 - PDT - Aguardando julgamento
Mauricio Souza - 2842 - PRTB - Aguardando julgamento
Mauricio Velasco - 7741 - SOLIDARIEDADE - Aguardando julgamento
Mauro Rockenbach - 1855 - REDE - Aguardando julgamento
Mayele Paes - 3645 - AGIR - Deferido
Mecânico Biancato - 3300 - PMN - Deferido
Mercia Froeming Rastelli - 1550 - MDB - Deferido
Mesael Caetano - 1844 - REDE - Aguardando julgamento
Missionária Lázara - 1827 - REDE - Aguardando julgamento
Missionária Neide - 3613 - AGIR - Deferido
Moises Rosa - 1542 - MDB - Aguardando julgamento
Motorista Fisiculturista - 4478 - UNIÃO - Deferido
Natane Borba - 7750 - SOLIDARIEDADE - Deferido
Navarro - 3610 - AGIR - Aguardando julgamento
Negão Do Pt - 1302 - PT - Deferido
Negrão Sorriso - 3535 - PMB - Aguardando julgamento
Neguinho Teodoro - 1544 - MDB - Aguardando julgamento
Neia Santos - 3606 - AGIR - Deferido
Neide Neves - 1292 - PDT - Aguardando julgamento
Nelsinho Antunes - 2017 - PSC - Aguardando julgamento
Nelton Friedrich - 1212 - PDT - Aguardando julgamento
Neuzza Antunes - 3504 - PMB - Aguardando julgamento
Newton Bonin - 4456 - UNIÃO - Deferido
Nilson Falavinha - 9010 - PROS - Deferido
Nilson Luz - 2217 - PL - Deferido
Nivaldo Ramos - 5151 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Noel Leozi Portes - 2821 - PRTB - Aguardando julgamento
Norberto Da Farmacia - 3544 - PMB - Renúncia
Noreci Claro - 4000 - PSB - Aguardando julgamento
Norma Eu Me Importo - 3551 - PMB - Aguardando julgamento
Oduwaldo Calixto - 2255 - PL - Aguardando julgamento
Olizandro Junior - 4010 - PSB - Aguardando julgamento
Osiel Gomes - 2051 - PSC - Aguardando julgamento
Osmar Galvão - 1801 - REDE - Aguardando julgamento
Osmar Jahmaica - 5020 - PSOL - Aguardando julgamento
Oswaldo Eustáquio - 4422 - UNIÃO - Aguardando julgamento
Padovani - 4433 - UNIÃO - Deferido
Padre Roque - 3580 - PMB - Aguardando julgamento
Parucci - 3338 - PMN - Aguardando julgamento
Pastor Carlos Eduardo - 1022 - REPUBLICANOS - Deferido
Pastor Índio - 1477 - PTB - Deferido
Pastor José Alves - 2789 - DC - Aguardando julgamento
Pastor Neri Tavares - 2757 - DC - Aguardando julgamento
Pastor Walter Miranda - 9078 - PROS - Deferido
Pastora Glória Archanjo - 3377 - PMN - Deferido
Pastora Patrícia - 9077 - PROS - Deferido
Pastora Selma Marold - 1406 - PTB - Deferido
Patricia Aleotti - 1989 - PODE - Renúncia
Paulo Claymore - 1099 - REPUBLICANOS - Deferido
Paulo Espindola Caminhoneiro - 2220 - PL - Deferido
Paulo Leonar - 1143 - PP - Deferido
Paulo Litro - 5512 - PSD - Deferido
Paulo Marcos Orozimbo - 2727 - DC - Aguardando julgamento
Paulo Rink - 7744 - SOLIDARIEDADE - Deferido
Paulo Rossi - 1077 - REPUBLICANOS - Aguardando julgamento
Pedagoga Silene - 1230 - PDT - Aguardando julgamento
Pedro Neto - 1950 - PODE - Deferido
Pedro Lupion - 1111 - PP - Deferido
Pelé Do Guarituba - 2099 - PSC - Aguardando julgamento
Perito Marcos Camargo - 4044 - PSB - Aguardando julgamento
Pier - 1101 - PP - Deferido
Pó Royal - 4401 - UNIÃO - Aguardando julgamento
Polaco Da Saude - 4015 - PSB - Aguardando julgamento
Prof Alfredo - 5055 - PSOL - Aguardando julgamento
Prof Ana Debora - 1599 - MDB - Deferido
Prof Heloisa Ivaszek Jensen - 1147 - PP - Deferido
Prof Marilei De Fátima - 1516 - MDB - Deferido
Profª Terezinha - 1303 - PT - Deferido
Professor Alcir Sperandio - 1432 - PTB - Aguardando julgamento
Professor Aldair Rizzi - 1812 - REDE - Aguardando julgamento
Professor Assis - 4480 - UNIÃO - Deferido
Professor Blenio Peixe - 2221 - PL - Aguardando julgamento
Professor Djalma - 1214 - PDT - Aguardando julgamento
Professor Edmilson - 5025 - PSOL - Aguardando julgamento
Professor Enfermeiro Nelson - 5103 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Professor Euler - 1515 - MDB - Deferido
Professor Geovane - 1201 - PDT - Aguardando julgamento
Professor Gil Do Vôlei - 3619 - AGIR - Deferido
Professor Horácio - 7789 - SOLIDARIEDADE - Deferido
Professor Iran Wolf - 1451 - PTB - Aguardando julgamento
Professor Jorge - 5105 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Professor Marcelo - 1840 - REDE - Aguardando julgamento
Professor Mauricio Bastos - 3313 - PMN - Deferido
Professor Thiago Ferraiol - 2100 - PCB - Deferido
Professora Amanda - 7777 - SOLIDARIEDADE - Aguardando julgamento
Professora Angela Garcia - 1909 - PODE - Aguardando julgamento
Professora Daniele - 1530 - MDB - Deferido
Professora Grasy Takano - 1210 - PDT - Aguardando julgamento
Professora Isabele Felix - 1988 - PODE - Aguardando julgamento
Professora Janaina Beneli - 4424 - UNIÃO - Deferido
Professora Sarai - 3555 - PMB - Aguardando julgamento
Professora Silvia - 1555 - MDB - Deferido
Professora Sonia Gimenez - 4041 - PSB - Aguardando julgamento
Professora Valéria - 5051 - PSOL - Aguardando julgamento
Professora Vera Eunice - 4467 - UNIÃO - Deferido
Protetora Carol - 1160 - PP - Deferido
Protetora Tatá - 9009 - PROS - Deferido
Queila Lovato - 9060 - PROS - Deferido
Rafael Cyborg - 1080 - REPUBLICANOS - Deferido
Rafael Dantas - 9019 - PROS - Deferido
Rafael Noguti - 1833 - REDE - Aguardando julgamento
Rafael Ragulo - 1150 - PP - Deferido
Rafaelle Portugal - 2006 - PSC - Aguardando julgamento
Ramiro Leite - 1410 - PTB - Aguardando julgamento
Regiane Moreira - 2755 - DC - Aguardando julgamento
Regina Silva - 2707 - DC - Deferido
Reginaldo Ananias - 3565 - PMB - Aguardando julgamento
Renata Borges - 1200 - PDT - Aguardando julgamento
Renato Cardozo - 3510 - PMB - Aguardando julgamento
Renato Silva - 1020 - REPUBLICANOS - Aguardando julgamento
Reni De Souza - 1040 - REPUBLICANOS - Deferido
Repórter Comum - 2715 - DC - Aguardando julgamento
Ricardinho Miranda - 4020 - PSB - Aguardando julgamento
Ricardo Barros - 1151 - PP - Aguardando julgamento
Ricardo Vendrame - 3622 - AGIR - Aguardando julgamento
Roberto Aciolli - 1100 - PP - Deferido
Roberto Assis - 4523 - PSDB - Deferido
Robinho Tamandaré - 5077 - PSOL - Aguardando julgamento
Rodrigo Baitala - 1012 - REPUBLICANOS - Deferido
Rodrigo Estacho - 5556 - PSD - Deferido
Rodrigo Marcial - 3030 - NOVO - Deferido
Rodrigo Oliveira - 3667 - AGIR - Deferido
Rodrigo Pereira - 1060 - REPUBLICANOS - Deferido
Rodrigo Salvadori - 1102 - PP - Renúncia
Rogério Abdalla - 4440 - UNIÃO - Deferido
Rogério Gallina - 1222 - PDT - Aguardando julgamento
Roman - 1177 - PP - Deferido
Ronald Redes Cientistapolítico - 1400 - PTB - Aguardando julgamento
Ronaldo Bizotto - 1112 - PP - Aguardando julgamento
Ronaldo Queiroz - 3321 - PMN - Deferido



Rosa Kozechen - 1203 - PDT - Aguardando julgamento
Rosana Martins - 4446 - UNIÃO - Aguardando julgamento
Rosângela Virmond - 2333 - CIDADANIA - Deferido
Roselaine Bolsonaro - 2238 - PL - Aguardando julgamento
Roseli Freitas - 5540 - PSD - Deferido
Roseli Terapeuta - 1141 - PP - Deferido
Rosicler Bezerra - 1417 - PTB - Aguardando julgamento
Rozangela Carteira - 1088 - REPUBLICANOS - Aguardando julgamento
Rubens Bueno - 2300 - CIDADANIA - Aguardando julgamento
Rubya Colferai - 2887 - PRTB - Aguardando julgamento
Rudolf Polaco - 4442 - UNIÃO - Deferido
Rui Rezende - 5507 - PSD - Deferido
Sabrina - 1907 - PODE - Aguardando julgamento
Sammy Gomes - 2241 - PL - Aguardando julgamento
Samuel De Mattos - 1616 - PSTU - Aguardando julgamento
Samurai Do Novo - 3050 - NOVO - Deferido
Sancho Loko - 9025 - PROS - Aguardando julgamento
Sandra Marcia - 2832 - PRTB - Aguardando julgamento
Sandra Riesemberg Marques - 2759 - DC - Aguardando julgamento
Sandro Alex - 5555 - PSD - Deferido
Sanni Do Alvorada - 1850 - REDE - Aguardando julgamento
Santin Roveda - 4400 - UNIÃO - Deferido
Sargento Amarildo - 3540 - PMB - Aguardando julgamento
Sargento Fahur - 5590 - PSD - Deferido
Sargento Ferreira - 1124 - PP - Deferido
Sargento Jatobá - 2030 - PSC - Aguardando julgamento
Sargento Pente Mel - 3351 - PMN - Deferido
Sargento Stier - 1821 - REDE - Aguardando julgamento
Sargento Tânia Guerreiro - 4438 - UNIÃO - Deferido
Sargento Theriba - 3331 - PMN - Aguardando julgamento
Sargento Vanderlei - 9027 - PROS - Aguardando julgamento
Sérgio Pinheiro - 1533 - MDB - Deferido
Sérgio Souza - 1512 - MDB - Deferido
Sheryl Calonaci - 3022 - NOVO - Deferido
Sidnei Tilpe - 4021 - PSB - Aguardando julgamento
Sidney Vieira Gomes - 1528 - MDB - Deferido
Sigley Narcizo - 9051 - PROS - Deferido
Silberto Mandato Coletivo Prof - 1501 - MDB - Deferido
Silene De Oliveira - 1211 - PDT - Aguardando julgamento
Silmara Piracelli - 7717 - SOLIDARIEDADE - Aguardando julgamento
Soberanno - 5533 - PSD - Deferido
Solange Lopinha - 3588 - PMB - Aguardando julgamento
Solitário - 2312 - CIDADANIA - Deferido
Sonia Santos - 2005 - PSC - Aguardando julgamento
Sônya Carneiro - 1423 - PTB - Deferido
Stallone Ribeiro - 1881 - REDE - Aguardando julgamento
Stela Maris Santini - 4546 - PSDB - Aguardando julgamento
Stephanes - 5515 - PSD - Deferido
Suellen Eliza - 3319 - PMN - Deferido
Sula Veio - 3518 - PMB - Aguardando julgamento
Tadeu Veneri - 1331 - PT - Deferido
Taisa Santana - Zaca - 3334 - PMN - Deferido
Takayama - 5520 - PSD - Aguardando julgamento
Tania Maion - 9070 - PROS - Deferido
Tânia Ramos - 3676 - AGIR - Deferido
Tarek Jomaa - 3623 - AGIR - Deferido
Teixeira - 5155 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Ten Coronel Zocchi - 1190 - PP - Deferido
Tenente Elisangela - 2899 - PRTB - Deferido
Teresinha Depubel Dantas - 3536 - PMB - Aguardando julgamento
Tertuliano Ribas De Andrade - 1314 - PT - Deferido
Thabata Uhlik - 4500 - PSDB - Deferido
Thais D'agostini - 4045 - PSB - Aguardando julgamento
Thays Bieberbach - 1350 - PT - Deferido
Thiago Bagatin E Coletivo Ekoa - 5005 - PSOL - Aguardando julgamento
Thomas Korontai Tk - 1433 - PTB - Aguardando julgamento
Tia Cida - 4035 - PSB - Aguardando julgamento
Tia Jú - 2088 - PSC - Aguardando julgamento
Tião Medeiros - 1199 - PP - Deferido
Tico Do Paraná - 3522 - PMB - Aguardando julgamento
Tico Kuzma - 9041 - PROS - Deferido
Tita Furlan - 4477 - UNIÃO - Deferido
Tom Martins - 1808 - REDE - Aguardando julgamento
Toninho Açougueiro - 1494 - PTB - Aguardando julgamento
Toninho Wandscheer - 9090 - PROS - Aguardando julgamento
Treis Pião - 1290 - PDT - Aguardando julgamento
Valdemar Delatorre - 4550 - PSDB - Renúncia
Valdir De Souza Maninho - 2012 - PSC - Aguardando julgamento
Valdo Peres - 1918 - PODE - Aguardando julgamento
Valentina - 1301 - PT - Aguardando julgamento
Valmir Nanico - 5573 - PSD - Aguardando julgamento
Vanessa Brasil - 1960 - PODE - Aguardando julgamento
Vanessa Cristina - 2121 - PCB - Deferido
Vanessa Jost - 1984 - PODE - Aguardando julgamento
Vanessa Valero - 2002 - PSC - Aguardando julgamento
Venderlim Jr - 1025 - REPUBLICANOS - Deferido
Vermelho - 2277 - PL - Aguardando julgamento
Wagner Vivian - 1567 - MDB - Deferido
Waldir Muguet - 3644 - AGIR - Deferido
Wanderlei Silva - 1188 - PP - Deferido
Welter - 1312 - PT - Deferido
William Barros - 3055 - NOVO - Deferido
Wnaderlei Da Cadec - 5180 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Zé Augusto - 2770 - DC - Aguardando julgamento
Zé Maria - 1888 - REDE - Aguardando julgamento
Zeca Dirceu - 1310 - PT - Aguardando julgamento
Zezinho Fisioterapeuta - 1233 - PDT - Aguardando julgamento
O primeiro turno das Eleições 2022 acontece no dia 2 de outubro. Nesta data, milhões de eleitores de todo o país vão às urnas para votar nos cargos de presidente, governador, senador, deputado federal e 
deputado estadual.
No Paraná, mais de 600 candidatos apresentaram seus nomes na Justiça Eleitoral para concorrer a uma das 30 cadeiras de deputado federal reservadas ao estado em 2022. Este número é definido por lei 
e varia conforme o tamanho da população de cada unidade federativa do Brasil.
Com base nos dados fornecidos pelo sistema de divulgação de candidaturas do TSE (Tribunal Superior Eleitoral), o UOL reuniu a lista com todos os candidatos ao cargo de deputado federal. Além do nome 
de urna, número e partido, também é possível conferir a situação do registro de candidatura de cada um.
Veja abaixo quem são os candidatos a deputado federal pelo Paraná:
Poletto - 2733 - DC - Deferido
Adail Inglês - 9033 - PROS - Aguardando julgamento
Adalmo Alves - 2828 - PRTB - Deferido
Adani Triches - 7766 - SOLIDARIEDADE - Aguardando julgamento
Adão Da Renovar - 3600 - AGIR - Deferido
Adão Pereira - 3590 - PMB - Aguardando julgamento
Adelina - 1955 - PODE - Aguardando julgamento
Ademir Da Empinox - 4090 - PSB - Aguardando julgamento
Ademir Galdino - 2734 - DC - Deferido
Ademir Vicente - 3070 - NOVO - Deferido
Adir Cardoso - 1415 - PTB - Aguardando julgamento
Adriana Araújo - 1107 - PP - Aguardando julgamento
Adriana Machado - 2004 - PSC - Aguardando julgamento
Adriano Amorim - 4027 - PSB - Aguardando julgamento
Adriano Mühlstedt - 1110 - PP - Deferido
Adriano Negao - 2822 - PRTB - Renúncia
Adriano Negocek - 5050 - PSOL - Deferido
Agente Dalmey Werlang - 1311 - PT - Deferido
Albari Dias O Intervencionista - 1421 - PTB - Aguardando julgamento
Alborghetti Neto - 1123 - PP - Deferido
Aldecir Dos Santos - 3678 - AGIR - Deferido
Alessandra Andrade Vieira - 1089 - REPUBLICANOS - Deferido
Alessandro Bioni - 2299 - PL - Deferido
Aleteia Ferreira Santana - 9050 - PROS - Deferido
Alex Mildemberger - 3515 - PMB - Renúncia
Alex Panzarini - 2223 - PL - Aguardando julgamento
Alex Santana - 1522 - MDB - Deferido
Alex Zamboni - 2233 - PL - Deferido
Alfredo Kaefer - 9066 - PROS - Aguardando julgamento
Aliel Machado - 4343 - PV - Deferido
Almeida Sobrinho - 1255 - PDT - Aguardando julgamento
Aloisio Nascimento - 1505 - MDB - Deferido
Altamir Sanson - 4088 - PSB - Aguardando julgamento
Altino Bertolino - 2722 - DC - Aguardando julgamento
Alvaro Moraes - 3033 - NOVO - Deferido



Amabile Marchi - 6555 - PC do B - Deferido
Amanda Gaia - 1299 - PDT - Aguardando julgamento
Amanda Gimenez - 4554 - PSDB - Deferido
Amilton Junior - 3045 - NOVO - Renúncia
Ana Alice - 5181 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Ana Fábia - 9002 - PROS - Deferido
Ana Maria Dias - 1403 - PTB - Deferido
Anderson Prego - 1333 - PT - Deferido
Anderson Teixeira - 1399 - PT - Aguardando julgamento
André Gabardo - 1908 - PODE - Aguardando julgamento
André Gutierrez - 1970 - PODE - Aguardando julgamento
André Nogueira Da Rádio - 1355 - PT - Deferido
André Tecchio - 1430 - PTB - Deferido
Andrea Caldas - 5010 - PSOL - Aguardando julgamento
Andrea Da Achic - 5147 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Andréa Santos - 1997 - PODE - Deferido
Andressa Calixto - 1947 - PODE - Deferido
Andrey Dias - 3099 - NOVO - Deferido
Ane Klein - 4443 - UNIÃO - Deferido
Angela Maria Do Pt - 1339 - PT - Aguardando julgamento
Angela Mendonça - 4412 - UNIÃO - Deferido
Angela Mercer De Mello - 5514 - PSD - Deferido
Angelica Enfermeira - 9020 - PROS - Aguardando julgamento
Aninha Santos Lima - 5577 - PSD - Deferido
Anselmi Defensor - 3511 - PMB - Aguardando julgamento
Antoniela - 1510 - MDB - Deferido
Antonio Carlos - 2810 - PRTB - Deferido
Antonio Carlos Beleleco - 2702 - DC - Deferido
Antonio Seleme Neto - 2811 - PRTB - Aguardando julgamento
Antonio Wilson Cordeiro De Lim - 2875 - PRTB - Aguardando julgamento
Ari Santos - 3591 - PMB - Aguardando julgamento
Ariete Buzato - 3523 - PMB - Aguardando julgamento
Arif Osman - 4060 - PSB - Renúncia
Arnaldo Trelinski - 3322 - PMN - Deferido
Arno Boos - 1456 - PTB - Deferido
Aroldo Martins - 1010 - REPUBLICANOS - Deferido
Aryon - 3036 - NOVO - Deferido
Assis Do Couto - 7780 - SOLIDARIEDADE - Deferido
Awaju Poty - 1857 - REDE - Aguardando julgamento
Bárbara Vieira - 1223 - PDT - Aguardando julgamento
Ben Hur Custodio - 2323 - CIDADANIA - Deferido
Bethinha Rocha - 1412 - PTB - Deferido
Bethy Frank - 3333 - PMN - Deferido
Betini - 1900 - PODE - Aguardando julgamento
Beto Preto - 5501 - PSD - Deferido
Beto Richa - 4545 - PSDB - Aguardando julgamento
Bianca Portela - 2022 - PSC - Aguardando julgamento
Bianco - 1369 - PT - Deferido
Bibiana Orsi - 1999 - PODE - Aguardando julgamento
Bill Pastel - 4425 - UNIÃO - Deferido
Biscaia Bolsonaro - 1401 - PTB - Aguardando julgamento
Brenda Rompatto - 4004 - PSB - Aguardando julgamento
Bruna Fogaça - 1933 - PODE - Deferido
Bruno Camargo - 1207 - PDT - Aguardando julgamento
Cabo Almeida - 1902 - PODE - Aguardando julgamento
Cabo Benoni Do Acampamento - 1890 - REDE - Aguardando julgamento
Cabo Carlos - 9038 - PROS - Aguardando julgamento
Cabo Dirso - 7722 - SOLIDARIEDADE - Aguardando julgamento
Cabo Nelson - 3660 - AGIR - Deferido
Caio Pazzotti - 9015 - PROS - Deferido
Camila Ribeiro - 3011 - NOVO - Deferido
Cantor Indio Panh - 3519 - PMB - Aguardando julgamento
Capelã Katia Souza - 1030 - REPUBLICANOS - Deferido
Capitão Alves - 4590 - PSDB - Deferido
Capitão Ignácio Bombeiro - 2003 - PSC - Aguardando julgamento
Capitão Marques - 2202 - PL - Aguardando julgamento
Capitão Saulo - 1090 - REPUBLICANOS - Deferido
Capoeira - 2010 - PSC - Aguardando julgamento
Carina Daniel - 3023 - NOVO - Deferido
Carine Piassetta - 1205 - PDT - Aguardando julgamento
Carlão - 4408 - UNIÃO - Renúncia
Carlão/Papagaio - 2301 - CIDADANIA - Deferido
Carlinhos Vidente - 7711 - SOLIDARIEDADE - Deferido
Carlos Amaral - 5107 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Carlos Roberto - 2815 - PRTB - Deferido
Carol Dartora - 1363 - PT - Deferido
Carolina Maia - 3001 - NOVO - Deferido
Carolina Scarpelini - 7755 - SOLIDARIEDADE - Deferido
Cebinho - 5101 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Célio Rodrigues Mais Coletivo - 1300 - PT - Deferido
Celso King - 1377 - PT - Deferido
Celso Pio X - 1038 - REPUBLICANOS - Deferido
Cesar Coelho - 3330 - PMN - Deferido
Ceslau Mika - 3699 - AGIR - Deferido
Cezar Lima Do Bbb - 4415 - UNIÃO - Renúncia
Chica - 1503 - MDB - Deferido
Chico Santos - 4055 - PSB - Aguardando julgamento
Christiane Yared - 1133 - PP - Deferido
Cida Biella - 3507 - PMB - Aguardando julgamento
Ciro Novaes - 3525 - PMB - Aguardando julgamento
Clara Kido - 1042 - REPUBLICANOS - Deferido
Cláudia Mallmann - 5013 - PSOL - Aguardando julgamento
Cláudio Castro - 1800 - REDE - Aguardando julgamento
Claudio Dos Santos - 2242 - PL - Aguardando julgamento
Claudio Palozi - 4012 - PSB - Aguardando julgamento
Cleide Maria Menegon - 2767 - DC - Aguardando julgamento
Cléo De Lima Vigilante E Cac - 1440 - PTB - Deferido
Compadre Valentin - 1011 - REPUBLICANOS - Aguardando julgamento
Coronel Lee - 2777 - DC - Aguardando julgamento
Coronel Marcelo Patriota - 3533 - PMB - Aguardando julgamento
Cristiani Bomkoski - 3502 - PMB - Aguardando julgamento
Cristiano Da Reciclagem F&F - 5570 - PSD - Deferido
Cristiano Fiscal Do Povo - 1390 - PT - Deferido
Dagmar Castro - 2234 - PL - Aguardando julgamento
Dagmar Fontes - 2800 - PRTB - Deferido
Daiana Klemtz - 3666 - AGIR - Deferido
Damaceno - 5521 - PSD - Renúncia
Dangley Jose O Padre - 3611 - AGIR - Deferido
Dani Suto - 2230 - PL - Deferido
Daniel Adebayo - 1905 - PODE - Aguardando julgamento
Daniel Ávila - 5178 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Daniel Coletivo Reinventar - 1242 - PDT - Aguardando julgamento
Daniel Godri Jr - 2020 - PSC - Aguardando julgamento
Danielle Suzuki - 7714 - SOLIDARIEDADE - Aguardando julgamento
Danielson Castro - 3567 - PMB - Aguardando julgamento
Danilo Téo - 3043 - NOVO - Deferido
Danny Arouca - 1023 - REPUBLICANOS - Deferido
Darta Do Programa Do Darta - 2001 - PSC - Aguardando julgamento
Debora Carvalho - 4410 - UNIÃO - Deferido
Débora Miss - 9011 - PROS - Deferido
Decarlo Trevizan - 7707 - SOLIDARIEDADE - Aguardando julgamento
Dedé Da Calha - 2366 - CIDADANIA - Deferido
Deivid Wisley - 9030 - PROS - Aguardando julgamento
Delegado Fayad Da Federal - 1050 - REPUBLICANOS - Deferido
Delegado Luiz Alves - 1044 - REPUBLICANOS - Aguardando julgamento
Delegado Matheus Laiola - 4411 - UNIÃO - Deferido
Delegado Nilson Diniz - 4445 - UNIÃO - Deferido
Delegado Peron - 1525 - MDB - Aguardando julgamento
Delegado Vagner Alamino - 1991 - PODE - Aguardando julgamento
Deltan Dallagnol - 1919 - PODE - Aguardando julgamento
Denise Pinheiro - 5188 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Denise Regina - 1409 - PTB - Deferido
Deyvidy Hernandes - 2790 - DC - Deferido
Diego Garcia - 1000 - REPUBLICANOS - Deferido
Diego Reichelt - 1017 - REPUBLICANOS - Deferido
Dilamar Santini - 1566 - MDB - Renúncia
Dilceu Sperafico - 1122 - PP - Deferido
Diofano Felix - 2846 - PRTB - Aguardando julgamento
Diogo Scamparini - 3663 - AGIR - Deferido



Diogo Tadao Furtado - 2929 - PCO - Aguardando julgamento
Dirce Kobata - 2720 - DC - Aguardando julgamento
Dirceu Da Aposentadoria - 4511 - PSDB - Deferido
Djalma Santos - 9016 - PROS - Aguardando julgamento
Dona Ana - 3363 - PMN - Deferido
Dorian Pasqualoto - 1288 - PDT - Aguardando julgamento
Douglas Roberto - 9022 - PROS - Aguardando julgamento
Douglas Santos - 3051 - NOVO - Deferido
Doutor Flávio - 1213 - PDT - Aguardando julgamento
Doutor Paulo Novaes - 1272 - PDT - Aguardando julgamento
Doutor Pedro Roesler - 3633 - AGIR - Deferido
Dr João Batista Advogado - 1813 - REDE - Aguardando julgamento
Dr Luiz Setti - 1407 - PTB - Aguardando julgamento
Dr Magno - 1455 - PTB - Deferido
Dr Marcos Ceschin - 4019 - PSB - Aguardando julgamento
Dr Niazy - 2744 - DC - Renúncia
Dr Paulo Palhano Fontinelli - 4080 - PSB - Aguardando julgamento
Dr Pinheiro - 2077 - PSC - Aguardando julgamento
Dr Wagner Sabino - 1450 - PTB - Aguardando julgamento
Dr Wevigton Glatt - 1444 - PTB - Aguardando julgamento
Dr. Ademir - 1307 - PT - Renúncia
Dr. Josué Hilgemberg - 1580 - MDB - Deferido
Dr. Rodrigo Crema - 4404 - UNIÃO - Deferido
Dr. Sandro Gregorio - 1121 - PP - Deferido
Dr. Silvio - 2726 - DC - Aguardando julgamento
Dr. Takaki - 5560 - PSD - Deferido
Dra Arlete - 1811 - REDE - Aguardando julgamento
Dra Carolina Sacca - 1517 - MDB - Deferido
Drª Flávia Magalhães - 3303 - PMN - Deferido
Dra Nali - 1818 - REDE - Aguardando julgamento
Dra Rosiane Zanetti - 1577 - MDB - Deferido
Dra Samia - 1002 - REPUBLICANOS - Aguardando julgamento
Dra Valeria - 5192 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Dra. Odiracy Bortolotte - 3032 - NOVO - Deferido
Dulce Schincoviaki - 2282 - PL - Deferido
Eder Borges - 1138 - PP - Aguardando julgamento
Edimara Alessandra - 1221 - PDT - Aguardando julgamento
Edimara Alves - 2027 - PSC - Aguardando julgamento
Edinho Vieira - 2211 - PL - Deferido
Edmilson Viriato - 3344 - PMN - Deferido
Edna De Baru Mulheres Em Luta - 6500 - PC do B - Deferido
Edneia Maria - 2772 - DC - Deferido
Edu Da Rádio - 1939 - PODE - Aguardando julgamento
Eduardo Tominaga - 5525 - PSD - Deferido
Elaine Marins - 1277 - PDT - Aguardando julgamento
Eleangela - 2332 - CIDADANIA - Deferido
Elenice Santos - 1822 - REDE - Aguardando julgamento
Eliane Gralaki - 4450 - UNIÃO - Deferido
Eliceu Palmonari - 9088 - PROS - Deferido
Elizabeth Moura - 1057 - REPUBLICANOS - Aguardando julgamento
Elizabeth Murakami - 3068 - NOVO - Deferido
Emerson Campana - 3607 - AGIR - Deferido
Enfermeira Cris Morceli - 1420 - PTB - Aguardando julgamento
Enfermeira Suzana Rabelo - 4025 - PSB - Aguardando julgamento
Engenheiro Joel Kruger - 1055 - REPUBLICANOS - Deferido
Enio Verri - 1330 - PT - Aguardando julgamento
Escritora Angela Gomes - 1889 - REDE - Renúncia
Esturilho Mandato Da Cultura - 6513 - PC do B - Deferido
Everaldo Sóbrio - 2796 - DC - Aguardando julgamento
Everson Natalino - 2266 - PL - Aguardando julgamento
Everton José - 2716 - DC - Aguardando julgamento
Evonir Souza - 1235 - PDT - Aguardando julgamento
Ezequiel Neundorf - 3577 - PMB - Aguardando julgamento
Fabí Barbosa - 4522 - PSDB - Deferido
Fabiana Tronenko - 1166 - PP - Deferido
Fabiano Jamanta - 1236 - PDT - Aguardando julgamento
Fabio Do Vale Do Ivai - 1007 - REPUBLICANOS - Deferido
Fábio Muniz - 3034 - NOVO - Deferido
Fabiula Jungles - 1910 - PODE - Deferido
Fabrizio Meller - 3077 - NOVO - Aguardando julgamento
Fatima Nunes - 5505 - PSD - Deferido
Felipe Braga Cortes - 5550 - PSD - Deferido
Felipe Francischini - 4444 - UNIÃO - Aguardando julgamento
Felipe Manoel - 1243 - PDT - Aguardando julgamento
Felipe Pedroso (Felipinho) - 2360 - CIDADANIA - Deferido
Felipe Sá - 3020 - NOVO - Deferido
Felix Coelho - 1531 - MDB - Deferido
Feneme - 2324 - CIDADANIA - Deferido
Fernanda Viotto - 4555 - PSDB - Deferido
Fernando Santiago - 3612 - AGIR - Aguardando julgamento
Filipe Barros - 2201 - PL - Deferido
Flavia Do Umuarama News - 2212 - PL - Deferido
Freitas - 5177 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Galo - 1144 - PP - Deferido
Garcia Do Parana - 1244 - PDT - Aguardando julgamento
Geane Chu - 3010 - NOVO - Deferido
Genilda Tapixi - 9013 - PROS - Deferido
Gennaro Vela - 2232 - PL - Deferido
Geonisio Marinho - 3528 - PMB - Aguardando julgamento
Geraldino Da Zona Leste - 1499 - PTB - Aguardando julgamento
Geraldo Mendes - 4455 - UNIÃO - Aguardando julgamento
Gersinho - 7778 - SOLIDARIEDADE - Aguardando julgamento
Gerson Rosa - 3005 - NOVO - Deferido
Giacobo - 2222 - PL - Aguardando julgamento
Gilmar Da Portelinha - 5503 - PSD - Deferido
Gilson Camargo - 2709 - DC - Aguardando julgamento
Gilson Kleina - 1168 - PP - Deferido
Giovani Mattos - 2000 - PSC - Aguardando julgamento
Giselle Colete - 5115 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Gleisi - 1313 - PT - Aguardando julgamento
Goretti Stravini - 3501 - PMB - Aguardando julgamento
Gustavo Costa - 3381 - PMN - Deferido
Gustavo Fruet - 1234 - PDT - Aguardando julgamento
Gustavo Strapasson - 2055 - PSC - Aguardando julgamento
Hamilton Serighelli - 1345 - PT - Deferido
Hauly - 1920 - PODE - Aguardando julgamento
Hélio Amaral - 5544 - PSD - Deferido
Hélio Greca - 3399 - PMN - Deferido
Hélio Guimarães - 5510 - PSD - Deferido
Helmtraut Baringer - 2268 - PL - Aguardando julgamento
Helton Santos - 1102 - PP - Aguardando julgamento
Henrique Justo - 2240 - PL - Deferido
Henrique Mecabô - 3009 - NOVO - Deferido
Hermes Frangao Parcianello - 1540 - MDB - Deferido
Humberto Henrique - 7733 - SOLIDARIEDADE - Deferido
Israel Bandeira - 3578 - PMB - Aguardando julgamento
Itamar Paim - 2244 - PL - Deferido
Ivan Coletivo Poder Popular - 1316 - PT - Aguardando julgamento
Ivan Patriota - 5123 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Ivonete - 3656 - AGIR - Aguardando julgamento
Jaciara Mello - 7757 - SOLIDARIEDADE - Deferido
Jacque Da Casa Das 13 Mulheres - 1366 - PT - Deferido
Jaime Joao O Deputado Do Povo - 2820 - PRTB - Aguardando julgamento
Jairo Eduardo - 3031 - NOVO - Deferido
Janaína Naumann - 1001 - REPUBLICANOS - Deferido
Jânderson Rodrigues E Coletivo - 5000 - PSOL - Aguardando julgamento
Japonês Da Federal Japa Civil - 3636 - AGIR - Deferido
Jeferson Da Funerária - 5125 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Jessicão - 1120 - PP - Deferido
Jesus Tarsilio - 5133 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Jo Santos - 2044 - PSC - Aguardando julgamento
João Alexandre - 4420 - UNIÃO - Aguardando julgamento
João Do Barbante - 1422 - PTB - Deferido
João Morales - 4488 - UNIÃO - Deferido
João Pavinato - 1034 - REPUBLICANOS - Deferido
Jocelito Canto - 4567 - PSDB - Aguardando julgamento
Jocy - 1519 - MDB - Deferido
Joel Cordeiro - 1990 - PODE - Aguardando julgamento
Joel De Lima - 2345 - CIDADANIA - Deferido



Joel Ribas - 3500 - PMB - Aguardando julgamento
Joelma Dentinho - 3655 - AGIR - Deferido
Joelson Bolsolavista - 9040 - PROS - Aguardando julgamento
Jorge Teodoro - 1545 - MDB - Deferido
Jornalista Gerson Garcia - 2717 - DC - Aguardando julgamento
Jornalista Kandido De Oliveira - 7790 - SOLIDARIEDADE - Aguardando julgamento
Jornalista Luciana Pombo - 1819 - REDE - Aguardando julgamento
Jose Americo Alvim - 2802 - PRTB - Aguardando julgamento
José Roberto Esposti - 9099 - PROS - Deferido
Josi Agostinho - 1520 - MDB - Deferido
Josiel Lima - 1511 - MDB - Deferido
Juba Akel - 4377 - PV - Deferido
Jubanski Conservador - 1470 - PTB - Deferido
Juiza Zilda Romero - 1180 - PP - Deferido
Julieta Reis - 1103 - PP - Deferido
Julio Maroli - 2009 - PSC - Aguardando julgamento
Junior Azevedo - 3602 - AGIR - Deferido
Kadu Prado - 2018 - PSC - Aguardando julgamento
Kelin Piccolli - 3012 - NOVO - Aguardando julgamento
Kelly Ramos - 1899 - REDE - Aguardando julgamento
Keyla Avila - 1125 - PP - Deferido
Kláudia Terceiro - 5566 - PSD - Deferido
Lara Moreira - 1051 - REPUBLICANOS - Renúncia
Larocca O Cervejinha - 7706 - SOLIDARIEDADE - Aguardando julgamento
Leandre - 5500 - PSD - Deferido
Ledi Ferreira Pr - 3066 - NOVO - Deferido
Leif Patriota - 5100 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Lenir De Assis - 1380 - PT - Deferido
Leonardo Razera - 3000 - NOVO - Deferido
Leovir De Oliveira - 2710 - DC - Deferido
Letícia Fabiana - 2311 - CIDADANIA - Deferido
Lia Mara Agapito - 3505 - PMB - Renúncia
Liah Prado Do Povo - 2855 - PRTB - Aguardando julgamento
Lili Maino - 2765 - DC - Aguardando julgamento
Liliane Freitas - 1434 - PTB - Deferido
Lilianny Ripke - 1578 - MDB - Deferido
Lineu Santos - 2066 - PSC - Aguardando julgamento
Linguiça Do Circo - 2024 - PSC - Aguardando julgamento
Loide Maria - 3621 - AGIR - Aguardando julgamento
Lourdes Fonseca Da Saúde - 2747 - DC - Aguardando julgamento
Lu Fiorelli - 1912 - PODE - Aguardando julgamento
Lucas Siqueira - 4013 - PSB - Aguardando julgamento
Luciana Almeida - 2033 - PSC - Aguardando julgamento
Luciana Gonchorovski - 4417 - UNIÃO - Deferido
Luciano Alves - 5580 - PSD - Deferido
Luciano Araujo - 7700 - SOLIDARIEDADE - Aguardando julgamento
Luciano Cajuru - 1500 - MDB - Deferido
Luciano Ducci - 4040 - PSB - Aguardando julgamento
Luciano Gomes - 3553 - PMB - Aguardando julgamento
Lucilene Spilmann - 7799 - SOLIDARIEDADE - Aguardando julgamento
Lucy Crozake - 4403 - UNIÃO - Deferido
Luísa Canziani - 5511 - PSD - Deferido
Luiz Carlos Fagundes - 3345 - PMN - Deferido
Luiz Nishimori - 5522 - PSD - Aguardando julgamento
Luiz Tadeu Seidel - 3545 - PMB - Aguardando julgamento
Luizão De Sertanópolis - 9091 - PROS - Aguardando julgamento
Luizão Goulart - 7788 - SOLIDARIEDADE - Aguardando julgamento
Macedo - 1917 - PODE - Aguardando julgamento
Mael Barboza - 5122 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Maestro Evaldo - 3677 - AGIR - Deferido
Major Letícia - 4499 - UNIÃO - Deferido
Mara Boca Aberta - 9000 - PROS - Aguardando julgamento
Maranhão - 4050 - PSB - Aguardando julgamento
Marcão Do Kaskata - 1033 - REPUBLICANOS - Renúncia
Marcela Magon - 2288 - PL - Deferido
Marcelo Siena - 1901 - PODE - Aguardando julgamento
Marcia Barausse - 4070 - PSB - Renúncia
Márcia Do Social - 9001 - PROS - Deferido
Marcia Santos - 1977 - PODE - Aguardando julgamento
Márcia Schier - 5588 - PSD - Deferido
Marcio Da União - 9055 - PROS - Deferido
Marcio Sanches - 6565 - PC do B - Deferido
Marco Brasil - 1155 - PP - Deferido
Marcos Abujamra - 1208 - PDT - Aguardando julgamento
Marcos Guerreiro - 3040 - NOVO - Deferido
Marcos Superti - 2700 - DC - Aguardando julgamento
Maria Cirleide - 5545 - PSD - Deferido
Maria Neves - 7751 - SOLIDARIEDADE - Deferido
Maria Rassy - 1551 - MDB - Deferido
Mariana Fernandelli - 2355 - CIDADANIA - Deferido
Mariana Lopes - 4099 - PSB - Aguardando julgamento
Marilei Vieira - 1408 - PTB - Deferido
Marilsa Coutinho - 2210 - PL - Deferido
Marinaldo Machado Caminhoneiro - 1070 - REPUBLICANOS - Aguardando julgamento
Marinho Silva - 3003 - NOVO - Deferido
Mario Konopka - 1441 - PTB - Aguardando julgamento
Marisa Gazzola - 5131 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Marisa Lobo Psicóloga Cristã - 1414 - PTB - Deferido
Marisa Vieira - 2090 - PSC - Aguardando julgamento
Marlise Da Cruz - 5599 - PSD - Deferido
Mateus Barreto - 1911 - PODE - Deferido
Matozo Da Ambulancia - 2056 - PSC - Aguardando julgamento
Mauricio Ribas - 1202 - PDT - Aguardando julgamento
Mauricio Souza - 2842 - PRTB - Aguardando julgamento
Mauricio Velasco - 7741 - SOLIDARIEDADE - Aguardando julgamento
Mauro Rockenbach - 1855 - REDE - Aguardando julgamento
Mayele Paes - 3645 - AGIR - Deferido
Mecânico Biancato - 3300 - PMN - Deferido
Mercia Froeming Rastelli - 1550 - MDB - Deferido
Mesael Caetano - 1844 - REDE - Aguardando julgamento
Missionária Lázara - 1827 - REDE - Aguardando julgamento
Missionária Neide - 3613 - AGIR - Deferido
Moises Rosa - 1542 - MDB - Aguardando julgamento
Motorista Fisiculturista - 4478 - UNIÃO - Deferido
Natane Borba - 7750 - SOLIDARIEDADE - Deferido
Navarro - 3610 - AGIR - Aguardando julgamento
Negão Do Pt - 1302 - PT - Deferido
Negrão Sorriso - 3535 - PMB - Aguardando julgamento
Neguinho Teodoro - 1544 - MDB - Aguardando julgamento
Neia Santos - 3606 - AGIR - Deferido
Neide Neves - 1292 - PDT - Aguardando julgamento
Nelsinho Antunes - 2017 - PSC - Aguardando julgamento
Nelton Friedrich - 1212 - PDT - Aguardando julgamento
Neuzza Antunes - 3504 - PMB - Aguardando julgamento
Newton Bonin - 4456 - UNIÃO - Deferido
Nilson Falavinha - 9010 - PROS - Deferido
Nilson Luz - 2217 - PL - Deferido
Nivaldo Ramos - 5151 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Noel Leozi Portes - 2821 - PRTB - Aguardando julgamento
Norberto Da Farmacia - 3544 - PMB - Renúncia
Noreci Claro - 4000 - PSB - Aguardando julgamento
Norma Eu Me Importo - 3551 - PMB - Aguardando julgamento
Oduwaldo Calixto - 2255 - PL - Aguardando julgamento
Olizandro Junior - 4010 - PSB - Aguardando julgamento
Osiel Gomes - 2051 - PSC - Aguardando julgamento
Osmar Galvão - 1801 - REDE - Aguardando julgamento
Osmar Jahmaica - 5020 - PSOL - Aguardando julgamento
Oswaldo Eustáquio - 4422 - UNIÃO - Aguardando julgamento
Padovani - 4433 - UNIÃO - Deferido
Padre Roque - 3580 - PMB - Aguardando julgamento
Parucci - 3338 - PMN - Aguardando julgamento
Pastor Carlos Eduardo - 1022 - REPUBLICANOS - Deferido
Pastor Índio - 1477 - PTB - Deferido
Pastor José Alves - 2789 - DC - Aguardando julgamento
Pastor Neri Tavares - 2757 - DC - Aguardando julgamento
Pastor Walter Miranda - 9078 - PROS - Deferido
Pastora Glória Archanjo - 3377 - PMN - Deferido
Pastora Patrícia - 9077 - PROS - Deferido
Pastora Selma Marold - 1406 - PTB - Deferido



Patricia Aleotti - 1989 - PODE - Renúncia
Paulo Claymore - 1099 - REPUBLICANOS - Deferido
Paulo Espindola Caminhoneiro - 2220 - PL - Deferido
Paulo Leonar - 1143 - PP - Deferido
Paulo Litro - 5512 - PSD - Deferido
Paulo Marcos Orozimbo - 2727 - DC - Aguardando julgamento
Paulo Rink - 7744 - SOLIDARIEDADE - Deferido
Paulo Rossi - 1077 - REPUBLICANOS - Aguardando julgamento
Pedagoga Silene - 1230 - PDT - Aguardando julgamento
Pedro Neto - 1950 - PODE - Deferido
Pedro Lupion - 1111 - PP - Deferido
Pelé Do Guarituba - 2099 - PSC - Aguardando julgamento
Perito Marcos Camargo - 4044 - PSB - Aguardando julgamento
Pier - 1101 - PP - Deferido
Pó Royal - 4401 - UNIÃO - Aguardando julgamento
Polaco Da Saude - 4015 - PSB - Aguardando julgamento
Prof Alfredo - 5055 - PSOL - Aguardando julgamento
Prof Ana Debora - 1599 - MDB - Deferido
Prof Heloisa Ivaszek Jensen - 1147 - PP - Deferido
Prof Marilei De Fátima - 1516 - MDB - Deferido
Profª Terezinha - 1303 - PT - Deferido
Professor Alcir Sperandio - 1432 - PTB - Aguardando julgamento
Professor Aldair Rizzi - 1812 - REDE - Aguardando julgamento
Professor Assis - 4480 - UNIÃO - Deferido
Professor Blenio Peixe - 2221 - PL - Aguardando julgamento
Professor Djalma - 1214 - PDT - Aguardando julgamento
Professor Edmilson - 5025 - PSOL - Aguardando julgamento
Professor Enfermeiro Nelson - 5103 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Professor Euler - 1515 - MDB - Deferido
Professor Geovane - 1201 - PDT - Aguardando julgamento
Professor Gil Do Vôlei - 3619 - AGIR - Deferido
Professor Horácio - 7789 - SOLIDARIEDADE - Deferido
Professor Iran Wolf - 1451 - PTB - Aguardando julgamento
Professor Jorge - 5105 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Professor Marcelo - 1840 - REDE - Aguardando julgamento
Professor Mauricio Bastos - 3313 - PMN - Deferido
Professor Thiago Ferraiol - 2100 - PCB - Deferido
Professora Amanda - 7777 - SOLIDARIEDADE - Aguardando julgamento
Professora Angela Garcia - 1909 - PODE - Aguardando julgamento
Professora Daniele - 1530 - MDB - Deferido
Professora Grasy Takano - 1210 - PDT - Aguardando julgamento
Professora Isabele Felix - 1988 - PODE - Aguardando julgamento
Professora Janaina Beneli - 4424 - UNIÃO - Deferido
Professora Sarai - 3555 - PMB - Aguardando julgamento
Professora Silvia - 1555 - MDB - Deferido
Professora Sonia Gimenez - 4041 - PSB - Aguardando julgamento
Professora Valéria - 5051 - PSOL - Aguardando julgamento
Professora Vera Eunice - 4467 - UNIÃO - Deferido
Protetora Carol - 1160 - PP - Deferido
Protetora Tatá - 9009 - PROS - Deferido
Queila Lovato - 9060 - PROS - Deferido
Rafael Cyborg - 1080 - REPUBLICANOS - Deferido
Rafael Dantas - 9019 - PROS - Deferido
Rafael Noguti - 1833 - REDE - Aguardando julgamento
Rafael Ragulo - 1150 - PP - Deferido
Rafaelle Portugal - 2006 - PSC - Aguardando julgamento
Ramiro Leite - 1410 - PTB - Aguardando julgamento
Regiane Moreira - 2755 - DC - Aguardando julgamento
Regina Silva - 2707 - DC - Deferido
Reginaldo Ananias - 3565 - PMB - Aguardando julgamento
Renata Borges - 1200 - PDT - Aguardando julgamento
Renato Cardozo - 3510 - PMB - Aguardando julgamento
Renato Silva - 1020 - REPUBLICANOS - Aguardando julgamento
Reni De Souza - 1040 - REPUBLICANOS - Deferido
Repórter Comum - 2715 - DC - Aguardando julgamento
Ricardinho Miranda - 4020 - PSB - Aguardando julgamento
Ricardo Barros - 1151 - PP - Aguardando julgamento
Ricardo Vendrame - 3622 - AGIR - Aguardando julgamento
Roberto Aciolli - 1100 - PP - Deferido
Roberto Assis - 4523 - PSDB - Deferido
Robinho Tamandaré - 5077 - PSOL - Aguardando julgamento
Rodrigo Baitala - 1012 - REPUBLICANOS - Deferido
Rodrigo Estacho - 5556 - PSD - Deferido
Rodrigo Marcial - 3030 - NOVO - Deferido
Rodrigo Oliveira - 3667 - AGIR - Deferido
Rodrigo Pereira - 1060 - REPUBLICANOS - Deferido
Rodrigo Salvadori - 1102 - PP - Renúncia
Rogério Abdalla - 4440 - UNIÃO - Deferido
Rogério Gallina - 1222 - PDT - Aguardando julgamento
Roman - 1177 - PP - Deferido
Ronald Redes Cientistapolítico - 1400 - PTB - Aguardando julgamento
Ronaldo Bizotto - 1112 - PP - Aguardando julgamento
Ronaldo Queiroz - 3321 - PMN - Deferido
Rosa Kozechen - 1203 - PDT - Aguardando julgamento
Rosana Martins - 4446 - UNIÃO - Aguardando julgamento
Rosângela Virmond - 2333 - CIDADANIA - Deferido
Roselaine Bolsonaro - 2238 - PL - Aguardando julgamento
Roseli Freitas - 5540 - PSD - Deferido
Roseli Terapeuta - 1141 - PP - Deferido
Rosicler Bezerra - 1417 - PTB - Aguardando julgamento
Rozangela Carteira - 1088 - REPUBLICANOS - Aguardando julgamento
Rubens Bueno - 2300 - CIDADANIA - Aguardando julgamento
Rubya Colferai - 2887 - PRTB - Aguardando julgamento
Rudolf Polaco - 4442 - UNIÃO - Deferido
Rui Rezende - 5507 - PSD - Deferido
Sabrina - 1907 - PODE - Aguardando julgamento
Sammy Gomes - 2241 - PL - Aguardando julgamento
Samuel De Mattos - 1616 - PSTU - Aguardando julgamento
Samurai Do Novo - 3050 - NOVO - Deferido
Sancho Loko - 9025 - PROS - Aguardando julgamento
Sandra Marcia - 2832 - PRTB - Aguardando julgamento
Sandra Riesemberg Marques - 2759 - DC - Aguardando julgamento
Sandro Alex - 5555 - PSD - Deferido
Sanni Do Alvorada - 1850 - REDE - Aguardando julgamento
Santin Roveda - 4400 - UNIÃO - Deferido
Sargento Amarildo - 3540 - PMB - Aguardando julgamento
Sargento Fahur - 5590 - PSD - Deferido
Sargento Ferreira - 1124 - PP - Deferido
Sargento Jatobá - 2030 - PSC - Aguardando julgamento
Sargento Pente Mel - 3351 - PMN - Deferido
Sargento Stier - 1821 - REDE - Aguardando julgamento
Sargento Tânia Guerreiro - 4438 - UNIÃO - Deferido
Sargento Theriba - 3331 - PMN - Aguardando julgamento
Sargento Vanderlei - 9027 - PROS - Aguardando julgamento
Sérgio Pinheiro - 1533 - MDB - Deferido
Sérgio Souza - 1512 - MDB - Deferido
Sheryl Calonaci - 3022 - NOVO - Deferido
Sidnei Tilpe - 4021 - PSB - Aguardando julgamento
Sidney Vieira Gomes - 1528 - MDB - Deferido
Sigley Narcizo - 9051 - PROS - Deferido
Silberto Mandato Coletivo Prof - 1501 - MDB - Deferido
Silene De Oliveira - 1211 - PDT - Aguardando julgamento
Silmara Piracelli - 7717 - SOLIDARIEDADE - Aguardando julgamento
Soberanno - 5533 - PSD - Deferido
Solange Lopinha - 3588 - PMB - Aguardando julgamento
Solitário - 2312 - CIDADANIA - Deferido
Sonia Santos - 2005 - PSC - Aguardando julgamento
Sônya Carneiro - 1423 - PTB - Deferido
Stallone Ribeiro - 1881 - REDE - Aguardando julgamento
Stela Maris Santini - 4546 - PSDB - Aguardando julgamento
Stephanes - 5515 - PSD - Deferido
Suellen Eliza - 3319 - PMN - Deferido
Sula Veio - 3518 - PMB - Aguardando julgamento
Tadeu Veneri - 1331 - PT - Deferido
Taisa Santana - Zaca - 3334 - PMN - Deferido
Takayama - 5520 - PSD - Aguardando julgamento
Tania Maion - 9070 - PROS - Deferido
Tânia Ramos - 3676 - AGIR - Deferido
Tarek Jomaa - 3623 - AGIR - Deferido



Teixeira - 5155 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Ten Coronel Zocchi - 1190 - PP - Deferido
Tenente Elisangela - 2899 - PRTB - Deferido
Teresinha Depubel Dantas - 3536 - PMB - Aguardando julgamento
Tertuliano Ribas De Andrade - 1314 - PT - Deferido
Thabata Uhlik - 4500 - PSDB - Deferido
Thais D'agostini - 4045 - PSB - Aguardando julgamento
Thays Bieberbach - 1350 - PT - Deferido
Thiago Bagatin E Coletivo Ekoa - 5005 - PSOL - Aguardando julgamento
Thomas Korontai Tk - 1433 - PTB - Aguardando julgamento
Tia Cida - 4035 - PSB - Aguardando julgamento
Tia Jú - 2088 - PSC - Aguardando julgamento
Tião Medeiros - 1199 - PP - Deferido
Tico Do Paraná - 3522 - PMB - Aguardando julgamento
Tico Kuzma - 9041 - PROS - Deferido
Tita Furlan - 4477 - UNIÃO - Deferido
Tom Martins - 1808 - REDE - Aguardando julgamento
Toninho Açougueiro - 1494 - PTB - Aguardando julgamento
Toninho Wandscheer - 9090 - PROS - Aguardando julgamento
Treis Pião - 1290 - PDT - Aguardando julgamento
Valdemar Delatorre - 4550 - PSDB - Renúncia
Valdir De Souza Maninho - 2012 - PSC - Aguardando julgamento
Valdo Peres - 1918 - PODE - Aguardando julgamento
Valentina - 1301 - PT - Aguardando julgamento
Valmir Nanico - 5573 - PSD - Aguardando julgamento
Vanessa Brasil - 1960 - PODE - Aguardando julgamento
Vanessa Cristina - 2121 - PCB - Deferido
Vanessa Jost - 1984 - PODE - Aguardando julgamento
Vanessa Valero - 2002 - PSC - Aguardando julgamento
Venderlim Jr - 1025 - REPUBLICANOS - Deferido
Vermelho - 2277 - PL - Aguardando julgamento
Wagner Vivian - 1567 - MDB - Deferido
Waldir Muguet - 3644 - AGIR - Deferido
Wanderlei Silva - 1188 - PP - Deferido
Welter - 1312 - PT - Deferido
William Barros - 3055 - NOVO - Deferido
Wnaderlei Da Cadec - 5180 - PATRIOTA - Aguardando julgamento
Zé Augusto - 2770 - DC - Aguardando julgamento
Zé Maria - 1888 - REDE - Aguardando julgamento
Zeca Dirceu - 1310 - PT - Aguardando julgamento
Zezinho Fisioterapeuta - 1233 - PDT - Aguardando julgamento
* Dados extraídos em 9/9/22, às 18h59.
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O Tribunal Superior Eleitoral (TSE) já deferiu 14 candidaturas a deputado e deputada estadual e federal em Foz do Iguaçu. A informação consta do DivulgaCandContas do TSE. O município tem 42 postulante
s inscritos – 19 para as 54 cadeiras na Assembleia Legislativa e 23 para as 30 vagas na Câmara Federal.
Adianta o GDia que, ao todo, seis candidatos a deputado estadual tiveram os encaminhamentos já julgados pelo TSE. São eles Alzira Cecchin e Celino Fertrin (Podemos), PRF Fontana Romar (PP), Ranieri 
Marchiro (PTB), Ricardo Albuquerque (Patriota) e Rosa Jerônymo (MDB).
Sancionada a lei que institui o Programa de Cooperação e Código Sinal Vermelho em FozCâmara cobra informações sobre realização de cirurgias bariátricas em FozCâmara de Foz aprova projeto que reduz
multas e sanções na Lei das Calçadas
Aguarda julgamento Adriana Vecchi Alencar (PDT), Carla Rosane Rezende (PSC), Delegado Francisco Sampaio (União Brasil), Edson Narizão (PSC), Elisangela Bassanes (PSC), Galhardo (Republicanos), 
Luciano Lima (PSC), Luiz Henrique (PT), Matheus Vermelho (PP), Pastor Chicão (DC), Policial Sheila Mello (PSD), Sidnei Prestes (Republicanos) e o deputado estadual Soldado Fruet (Pros).
Federal
Para a Câmara Federal, oito candidaturas já foram julgadas e aprovadas pelo TSE. São elas Hamilton Serighelli (PT), João Morales (União Brasil), Joel de Lima (Cidadania em federação com o PSDB), Lucia
no Alves (PSD), Mãe Edna (Federação Brasil da Esperança – Fé Brasil PT/PCdoB/PV), Pastor Walter Miranda (Pros), Protetora Carol Dedonatti (PP) e William Barros (Novo).
Aguarda julgamento Bianca Portela (PSC), Bibiana Orsi (Podemos), Cabo CArlos (Pros), Compadre Valentin (Republicanos), Emilson Teixeira (Patriota), Enfermeira Cristina Morseleys (PTB), Deputado Giaco
bo (PL), GM Joelson Bolsolavista (Pros), Nelton Friedrich (PDT), Ramiro Leite (PTB), Toninho Açougueiro (PTB), Valdir de Souza Maninho (PSC), Valentina Rocha (PT) e o Deputado Vermelho (PL).
O post Foz do Iguaçu tem 14 candidaturas já deferidas pelo TSE apareceu primeiro em CabezaNews.
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Ministério Público do Paraná, por meio do Núcleo de Foz do Iguaçu do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), cumpre nesta sexta feira (9 de setembro) nove mandados de bu
sca e apreensão em investigação que apura possível ocorrência do crime conhecido como “rachadinha”, supostamente praticado por uma vereadora do município.
A partir da Operação “Tudo pela causa”, o MPPR investiga se a agente pública, em conjunto com pessoas de seu contato íntimo, incluindo um policial civil, teriam exigido o repasse de parte dos vencimentos 
de assessores nomeados em seu Gabinete, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu.
Todas as ordens judiciais foram cumpridas em Foz do Iguaçu, nas residências dos investigados, na Câmara de Vereadores do Município, incluindo nos gabinetes da parlamentar e do diretor jurídico da Cas
a Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal – órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal – e na sede de uma associação voltada à manutenção de animais resgatados.
As medidas foram autorizadas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscam o recolhimento de aparelhos de telefone celular, documentos, computadores, valores em espécie e eve
ntuais objetos ilícitos em poder dos investigados que possam auxiliar nas apurações que buscam desvendar crimes contra a administração pública,organização criminosa e lavagem de dinheiro. A ação def
lagrada foi acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB).
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Mais uma protetora animal é acusada de rachadinha no Paraná - Aroldo MuráAroldo Murá
Home Sobre o autor Parceiros
Mais uma protetora animal é acusada de rachadinha no Paraná
setembro 9, 2022 - Notícias
Carol Dedonatti. Foto: rede social PCD
Blog do Tupan
O exemplo ruim das vereadoras curitibanas Kátia Dittrich e Fabiane Rosa fez escola no Paraná: hoje, o Ministério Público do Paraná deflagrou uma operação na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, 640 km 
da capital do Paraná, contra a protetora animal Carol Dedonati. Candidata a deputada federal pelo Progressistas, a parlamentar foi mais votada na eleição de 2020, segunda vice-presidente da casa legislati
va e que se elegeu com a bandeira da causa animal.
Segundo denúncias de funcionários, Carol Dedonati e um policial civil teriam exigindo parte dos salários dos assessores lotados no gabinete parlamentar. O Grupo de Atuação Especial de Combate ao Cri
me Organizado (GAECO), cumpriu nove mandados de busca e apreensão na operação denominada “Tudo pela Causa”.
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Procurar no site
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Aroldo Murá Desenvolvido por Agência Vulgata
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Início Notícias Gaeco em Foz do Iguaçu cumpre nove mandados de busca em investigação...
Notícias Plantão 190 Gaeco em Foz do Iguaçu cumpre nove mandados de busca em investigação sobre suposta “rachadinha” praticada por vereadora do município
Por
Plantao190
-
10 de setembro de 2022
Compartilhe:
O Ministério Público do Paraná, por meio do Núcleo de Foz do Iguaçu do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), cumpre nesta sexta-feira, 9 de setembro, nove mandados de 
busca e apreensão em investigação que apura possível ocorrência do crime conhecido como “rachadinha”, supostamente praticado por uma vereadora do município. A partir da Operação “Tudo pela causa”,
o MPPR investiga se a agente pública, em conjunto com pessoas de seu contato íntimo, incluindo um policial civil, teriam exigido o repasse de parte dos vencimentos deassessores nomeados em seu Gabi
nete, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu.
Todas as ordens judiciais foram cumpridas em Foz do Iguaçu, nas residências dos investigados, na Câmara de Vereadores do Município, incluindo nos gabinetes da parlamentar e do diretor jurídico da Cas
a Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal – órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal – e na sede de uma associação voltada à manutenção de animais resgatados.
As medidas foram autorizadas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscam o recolhimento de aparelhos de telefone celular, documentos, computadores, valores em espécie e eve
ntuais objetos ilícitos em poder dos investigados que possam auxiliar nas apurações que buscam desvendar crimes contra a administração pública,organização criminosa e lavagem de dinheiro. A ação def
lagrada foi acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB).
Compartilhe:
Post anteriorHomem é esfaqueado e agredido até a morte em São José dos Pinhais
Próximo postRegião Sul tem previsão de temporais e geada para este fim de semana
Plantao190
João é criador do Plantão190, cinegrafista, fotógrafo, blogueiro e palestrante.
Artigos relacionadosMais do autor
Notícias
Região Sul tem previsão de temporais e geada para este fim de semana
Notícias
Homem é esfaqueado e agredido até a morte em São José dos Pinhais
Notícias
Fim de semana tem lazer nos parques, floorball e campeonato de skate
Siga o Plantão 190
310,557FãsCurtir
65,815SeguidoresSeguir
243,789SeguidoresSeguir
26,000InscritosInscrever
Patrocinado
- Propaganda -
Últimas notícias
Região Sul tem previsão de temporais e geada para este fim de semana
10 de setembro de 2022
Segundo nota divulgada pelo Instituto Nacional de Meteorologia (Inmet), mudanças significativas no tempo na Região Sul do Brasil são esperadas para este fim de...
Gaeco em Foz do Iguaçu cumpre nove mandados de busca em investigação sobre suposta...
10 de setembro de 2022
O Ministério Público do Paraná, por meio do Núcleo de Foz do Iguaçu do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), cumpre nesta...
Homem é esfaqueado e agredido até a morte em São José dos Pinhais
9 de setembro de 2022
Equipes de resgate do Corpo de Bombeiros foram acionadas para uma ocorrência de choque elétrico na Rua Hélio Tomas, no Jardim Independência em São...
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A Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu informa que, como forma de valorizar de reconhecer o trabalho dos profissionais da área de turismo, nesta quinta-feira (08/09), aprovou projeto de lei (130/2022) q
ue versa sobre a obrigatoriedade de as empresas de turismo contratarem guias para acompanhamento de passeios aos pontos turísticos.
Quem não cumprir o que determina a norma ficará sujeito a:
Notícias Relacionadas
Diretor do Instituto de Estudos Europeus encerra 2ª etapa do XV Congresso de Direito do Centro Universitário UDC
Prefeitura de Foz multa cidadão que deixou animal trancado dois dias em um veículo
Defesa de vereadora de Foz se manifesta sobre operação do Gaeco realizada nesta sexta (09)
notificação;
multa de três unidades fiscais;
e, em caso de reincidência, multa de seis unidades fiscais.
Atualmente, a unidade fiscal do município vale R$ 101, 65.
Depois de sancionada e publicada em diário oficial, o Poder Executivo deve regulamentar alguns pontos da lei via decretos. Os efeitos da nova normativa passam a valer 60 dias após a publicação.
Tags: Na terra das Cataratas e da ItaipuÚltimas Notícias
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O Ministério Público do Paraná, por meio do núcleo de Foz do Iguaçu do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (GAECO), cumpriu nesta sexta-feira (9), nove mandados de busca e apr
eensão em investigação que apura possível ocorrência do crime conhecido como "rachadinha".
A operação ganhou o nome de "Tudo Pela Causa", fazendo uma ligação entre possíveis crimes e uma vereadora que se elegeu usando a proteção animal como lema.
Pelas investigações, a vereadora Carol Dedonati, a mais votada em Foz do Iguaçu e hoje segunda vice-presidente da Câmara, em conjunto com pessoas do contato íntimo, incluindo um policial civil, teriam 
exigido o repasse de parte dos vencimentos de assessores nomeados no gabinete.
Foram cumpridos nove mandados de busca e apreensão. Além da Câmara, os policiais estiveram nas casas da vereadora, do policial e dos assessores.
Nota oficial:
"A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu vem a público esclarecer sobre a operação "Tudo Pela Causa", realizada na manhã de hoje (9) pelo Grupo De Atuação Especial no Combate ao Crime Organizado (Ga
eco).
O Legislativo esclarece que a Casa de Leis recebeu a presença de policiais apenas para verificar o gabinete de uma vereadora específica. A Câmara Municipal informa que a investigação não possui relaçã
o com o andamento dos trabalhos legislativos e, desde já, reitera o compromisso com a transparência pública e de total colaboração com o órgão investigativo.
A defesa da vereadora, Carol Dedonati (PP), informou no início da tarde que está acompanhando o caso mas que as denúncias têm caráter meramente político."
Confira a reportagem:
Nota à imprensa:
"A busca e apreensão realizada na manhã de hoje (09) na casa da vereadora Carolina de Dodonatti (protetora Carol) e na câmara de vereadores baseou-se em acusações falsas de opositores com o nítido 
objetivo de atingir sua carreira política, danificar sua imagem e campanha eleitoral. A defesa da protetora Carol registra que a operação foi desproporcional pois desde o dia 4 de maio de 2022 ela já havia se
colocado à disposição do Gaeco para prestar os esclarecimentos necessários e restabelecer a verdade dos fatos, deturpada por seus opositores perante o ministério público. Ficará demonstrada a inocênc
ia da vereadora no curso da investigação/processo".
Receba as notícias do Portal XV Curitiba em seu Whatsapp, clicando aqui.
XV CURITIBA
Curitiba em suas Mãos
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Durante as ações, os policiais apreenderam documentos, aparelhos celulares e computadores e R$ 4 mil em espécie
FOZ DO IGUAÇU/PR – Na sexta-feira (9), policiais do Gaeco (Combate ao Crime Organizado) realizaram buscas no gabinete da vereadora protetora Carol Dedonatti, do Partido Progressista (PP). Para o Mini
stério Público a vereadora é chefe de uma organização criminosa, em um esquema de “rachadinha”.
Durante as ações, os policiais apreenderam documentos, aparelhos celulares e computadores e R$ 4 mil em espécie.
“É um crime extremamente grave de Peculato, conhecido como ‘rachadinha’, em que a vereadora em tese exigia uma certa quantia de dinheiro por parte dos assessores, supostamente para manter essa ca
usa defendida por ela, que é a causa animal, explicou o Promotor de Justiça, Tiago Lisboa.
Além da vereadora, também foram alvos desta operação um Policial Civil, apontado como companheiro dela, um assessor jurídico da Câmara de Vereadores e o chefe de gabinete da vereadora Carol. As in
vestigações do Gaeco apontam que o policial civil era gerente deste esquema criminoso. Era ele quem indicava os cargos da Diretoria de Bem Estar Animal e coletava o dinheiro dos assessores da vereado
ra.
Ao todo foram cumpridos nove mandados de busca e apreensão nas casas dos investigados, no gabinete da vereadora, numa empresa privada da parlamentar e na Diretoria de Bem Estar Animal, criada p
ela prefeitura em 2020, quando a vereadora foi eleita. Na casa do policial civil o Gaeco apreendeu R$ 4 mil em espécie.



“Eles estão sendo investigados pela suposta prática dos crimes de Peculato, Organização Criminosa e Lavagem de Dinheiro. Todas as documentações serão analisadas e os celulares serão encaminhado
s para perícia, explicou Lisboa.
Em nota, a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu esclareceu que recebeu a presença de policiais apenas para verificar o gabinete de uma vereadora específica. A Casa de Lei informou que a investigação não 
possui relação com o andamento dos trabalhos legislativos.
A equipe de Jornalismo do Grupo RIC tentou contato com a vereadora através do celular dela, mas não obteve resposta até o momento. Na Câmara de Vereadores, nem ela nem os assessores apareceram
para trabalhar ontem.
Fonte: ricmais.com.br
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Na manhã desta sexta-feira, 9 de setembro, equipes do Grupo de Atuação

Especial de Combate ao Crime Organizado (GAECO) cumpriram 9 mandados de busca

e apreensão, em razão da suposta prática do crime popularmente conhecido como

"rachadinha", em que uma Vereadora e pessoas de seu contato íntimo, incluindo um

Policial Civil, exigiriam o repasse de parte dos vencimentos dos assessores nomeados

para o seu Gabinete, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu/PR.

As ordens judiciais foram executadas nas residências dos investigados,

localizadas na cidade de Foz do Iguaçu, bem como na Câmara de Vereadores local,

incluindo nos gabinetes da Parlamentar e do Diretor Jurídico da Casa Legislativa, na

Secretaria de Bem Estar Animal, órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal, e na

sede de uma Associação voltada à manutenção de animais resgatados.

As medidas foram deferidas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz

do Iguaçu/PR e buscaram o recolhimento de aparelhos celulares, documentos,



computadores, valores em espécie e objetos ilícitos em poder dos investigados, para

auxiliar na apuração de investigação que busca desvendar crimes contra a

Administração Pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.

A ação deflagrada contou com apoio de agentes do Grupo de Atuação Especial

de Combate ao Crime Organizado - GAECO do Paraná, sendo acompanhada por

representante da Ordem dos Advogados do Brasil - OAB.

Será realizada entrevista coletiva no auditório do prédio do Ministério

Público de Foz do Iguaçu, nesta data, a partir das 10:30 horas.
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Siga a gente no
Vereadora diz que acusações são falsas e vêm de adversários; prefeitura afirma que agirá se for constatada irregularidade na Diretoria de Bem-Estar Animal.
O coordenador do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (GAECO) de Foz do Iguaçu, promotor Tiago Lisboa Mendonça, deu esclarecimentos sobre a operação “Tudo pela causa”, defl
agrada nesta sexta-feira, 9, para apurar possível crime de “rachadinha”. A ação tem como alvo principal a vereadora Protetora Carol Dedonatti (PP).
LEIA TAMBÉM: GAECO faz busca e apreensão em gabinete de vereadora investigada por “rachadinha”
A parlamentar nega as acusações e diz que elas partem de adversários para prejudicar seu mandato e a candidatura nas eleições deste ano. Pela manhã, o GAECO cumpriu nove mandados de busca e apr
eensão, nos gabinetes da vereadora e de um assessor do Legislativo, na Diretoria de Bem-Estar Animal (Diba) e em uma associação dirigida por Carol Dedonatti.
Outras cinco ordens da Justiça foram executadas nas casas dos acusados. Sustenta o GAECO que a vereadora, o seu companheiro – um policial civil, que está afastado das funções temporariamente a ped
ido – e um assessor comandariam o eventual esquema em que assistentes nomeados a pedido de Protetora Carol Dedonatti devolveriam parte dos salários. Foram apreendidos celulares, eletrônicos, doc
umentos e R$ 4 mil.
“Tudo pela causa”
O nome da operação, “Tudo pela causa”, faz referência à principal bandeira da vereadora no Legislativo, que é a proteção aos animais, explicou o promotor. A investigação, até o momento, aponta supostos c
rimes de peculato, organização criminosa e lavagem de dinheiro, enfatizou Tiago Lisboa Mendonça, os quais poderão resultar, na sequência do caso, em improbidade administrativa.
“Foram feitas diversas diligências no curso da investigação, e vários sigilos foram ou estão sendo quebrados. O próximo passo será a perícia do material apreendido nas buscas e sua análise”, reportou o p
romotor em entrevista coletiva. “O GAECO está atento a essa prática nefasta e seguirá investigando todas as denúncias que nos chegarem”, garantiu Tiago Lisboa.
O coordenador das investigações disse ser coincidência o momento das buscas, considerando que Protetora Carol Dedonatti é candidata a deputada estadual. “Foi por conta da data que recebemos a denú
ncia e que a investigação estava madura para as medidas de busca e apreensão, e o juiz considerou que eram cabíveis”, pontuou.
Ações no Legislativo ocorrem nos gabinetes da parlamentar e de um assessor – Foto: Yassine Ahmad Hijazi Outro lado
A defesa da vereadora emitiu nota afirmando que as buscas e apreensões se basearam em “acusações falsas de opositores”. Para ela, o objetivo dos adversários seria “atingir a sua carreira política, danific
ar sua imagem e campanha eleitoral”, declarou o advogado de Carol Dedonatti, em seu nome.
O documento prossegue argumentando que a edil já havia se colocado à disposição do GAECO em maio, para “restabelecer a verdade dos fatos, deturpada” por seus detratores junto ao órgão do Ministério 
Público. Conclui dizendo ter sido a operação “desproporcional” e que provará a sua inocência.
Já a Câmara de Vereadores se pronunciou esclarecendo que “recebeu a presença de policiais apenas para verificar o gabinete de uma vereadora específica”. De acordo com a Casa de Leis, “a investigação
não possui relação com o andamento dos trabalhos legislativos e, desde já, reitera o compromisso com a transparência pública e de total colaboração com o órgão investigativo”.
Ingerência política na Diba
Segundo o promotor Tiago Lisboa, o GAECO também apura possível ingerência política da vereadora na Diretoria de Bem-Estar Animal (Diba), órgão da prefeitura criado no ano passado. “Porque há uma co
nexão entre a bandeira que ela [Protetora Carol Dedonatti] utiliza e essa diretoria”, frisou, inclusive podendo ser ela a responsável por nomeações na diretoria.
Questionado na entrevista se a apuração atingira o primeiro escalão da administração municipal, o promotor falou que não se chegou a essa fase, mas nada está descartado. “Se ficar constatado, de forma 
contundente, de que a criação dessa diretoria foi para atender a vereadora, em desvio de finalidade, é possível que haja um ato de improbidade administrativa”, ressaltou.
Nota oficial
Em nota, a prefeitura afirma que a administração municipal está à disposição para prestar esclarecimentos necessários ao GAECO. Diz que “caso seja constatada qualquer irregularidade, será instaurado i
mediatamente procedimento administrativo para averiguação e correta aplicação da lei”, lê-se do documento.
Reporta a administração que a Diba foi criada em fevereiro de 2021 e alterada em fevereiro de 2022, vinculando-a à Secretaria Municipal de Desenvolvimento Comercial, Industrial e Agropecuária. “A prefeitur
a ressalta que o apoio à causa animal estava presente no plano de governo da atual gestão”, consta na nota.
O orçamento da Diretoria de Bem-Estar Animal, expõe a gestão municipal, “é composto, quase que em sua integralidade, por emendas impositivas propostas pelo poder legislativo, que são de execução obr
igatória”. E completa: “Esses recursos são utilizados para as ações da diretoria, dentro da legalidade, e com aprovação do Conselho Municipal de Proteção Animal.”
Gostou do conteúdo? Envie para os seus amigos na rede!
É proibida a reprodução total ou parcial deste conteúdo sem prévia autorização do H2FOZ.
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Siga a gente no
Agentes cumprem nove ordens judiciais, que incluem locais como a Secretaria de Bem-Estar Animal e residências.
“Tudo pela causa” é o nome da operação que levou o Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (GAECO) a cumprir nove mandados de busca e apreensão, na manhã desta sexta-feira, 9
, na Câmara de Vereadores, em um órgão da prefeitura e em residências. A ação contra prática de “rachadinha” mira uma vereadora e diversas pessoas.
No Legislativo, os mandados judiciais foram cumpridas nos gabinetes da parlamentar e do diretor Jurídico da Câmara. As ordens de busca e apreensão ainda ocorreram na Secretaria de Bem-Estar Animal,
vinculada à administração municipal, e em uma associação que atua na causa animal na cidade.
Rachadinha é o nome atribuído popularmente à prática em que agentes políticos exigem parte das remunerações de assessores e servidores nomeados para funções públicas, por conta da relevância do c
argo de quem os indica.
O juiz da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu, ordenador das buscas, determinou o recolhimento de aparelhos celulares, documentos, computadores, dinheiro em espécie e “objetos ilícitos em p
oder dos investigados”. O objetivo é utilizar esse material na “apuração de investigação que busca desvendar crimes contra a Administração Pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro”, informou 
o GAECO.
A ação foi acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB). Mais detalhes da operação serão apresentados durante entrevista coletivo do GAECO, na manhã desta sexta-feira.
Gostou do conteúdo? Envie para os seus amigos na rede!
É proibida a reprodução total ou parcial deste conteúdo sem prévia autorização do H2FOZ.
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Na manhã desta sexta-feira, 9 de setembro, equipes do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (GAECO) cumpriram 9 mandados de busca e apreensão, em razão da suposta prática 
do crime popularmente conhecido como "rachadinha", em que uma Vereadora e pessoas de seu contato íntimo, incluindo um Policial Civil, exigiriam o repasse de parte dos vencimentos dos assessores no
meados para o seu Gabinete, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu/PR.

As ordens judiciais foram executadas nas residências dos investigados, localizadas na cidade de Foz do Iguaçu, bem como na Câmara de Vereadores local, incluindo nos gabinetes da Parlamentar e do Dir
etor Jurídico da Casa Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal, órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal, e na sede de uma Associação voltada à manutenção de animais resgatados.

As medidas foram deferidas pelo Juízo da 2a Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu/PR e buscaram o recolhimento de aparelhos celulares, documentos, computadores, valores em espécie e objetos i
lícitos em poder dos investigados, para auxiliar na apuração de investigação que busca desvendar crimes contra a Administração Pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.

A ação deflagrada contou com apoio de agentes do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado - GAECO do Paraná, sendo acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do 
Brasil - OAB.

Será realizada entrevista coletiva no auditório do prédio do Ministério Público de Foz do Iguaçu, nesta data, a partir das 10:30 horas.

© Copyright 2022 Grupo Tarobá
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Na manhã desta sexta-feira (9) equipes do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (GAECO) cumpriram nove mandados de busca e apreensão, em razão da suposta prática do crime 
popularmente conhecido como "rachadinha", em que uma vereadora e pessoas de seu contato íntimo, incluindo um policial civil, exigiriam o repasse de parte dos vencimentos dos assessores nomeados p
ara o seu gabinete, na Câmara Municipal de Vereadores de Foz do Iguaçu. A operação foi batiza de "Tudo pela Causa".

PRINCIPAIS NOTÍCIAS PELO WHATS: ENTRE NO GRUPO . TAMBÉM ESTAMOS NO TELEGRAM: ENTRE AQUI . 

As ordens judiciais foram executadas nas residências dos investigados, localizadas na cidade de Foz do Iguaçu, bem como na Câmara de Vereadores local, incluindo nos gabinetes da Parlamentar e do Dir
etor Jurídico da Casa Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal, órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal, e na sede de uma Associação voltada à manutenção de animais resgatados.

As medidas foram deferidas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscaram o recolhimento de aparelhos celulares, documentos, computadores, valores em espécie e objetos ilícito
s em poder dos investigados, para auxiliar na apuração de investigação que busca desvendar crimes contra a Administração Pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.

A ação deflagrada contou com apoio de agentes do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado - GAECO do Paraná, sendo acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do 
Brasil - OAB.

O Ministério Público informou que dará mais informações sobre a operação durante coletiva de imprensa.

Titulo: Gaeco cumpre nove mandados de busca em investigação sobre suposta “rachadinha” em Foz do Iguaçu

Data: 09/09/2022

Veiculo: Marechal Press - BR

Midia: Web

Jornalista: Redação

SubCanal: Web - Câmara Municipal de Foz de Iguaçu





O Ministério Público do Paraná, por meio do Núcleo de Foz do Iguaçu do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), cumpre nesta sexta-feira (9), nove mandados de busca e apre
ensão em investigação que apura possível ocorrência do crime conhecido como “rachadinha”, supostamente praticado por uma vereadora do município. A partir da […]
Veja a notícia completa em O Presente
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O Gaeco cumpriu, hoje, nove mandados de busca e apreensão em Foz do Iguaçu, um dos alvos foi a câmara de vereadores.

O Ministério Público investiga um esquema de rachadinha, que envolve uma vereadora e um policial civil.

Confira todos os detalhes na reportagem!

Ative o sininho para receber novidades e acompanhe as principais notícias.

Para ficar bem informado acesse o portal RIC Mais https://ricmais.com.br/ 

Siga o RIC Notícias 24h no Instagram e fique bem informado. https://www.instagram.com/ricnoticias24h/
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O Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco) realizou na manhã desta sexta-feira (9) a operação “Tudo pela Causa”, que tem como objetivo investigar a prática do crime conhecido
como ‘rachadinha’, na Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, no oeste do Paraná. Ao todo foram expedidos nove mandados de busca e apreensão contra uma vereadora e pessoas de seu contato íntimo,
incluindo um policial civil.
A suspeita é que a vereadora e aliados, incluindo o policial, exigiam o repasse de parte dos vencimentos dos assessores nomeados para atuar no gabinete. As ordens judiciais foram executadas nas residê
ncias dos investigados, localizadas na cidade de Foz do Iguaçu, bem como na Câmara de Vereadores, incluindo os gabinetes da parlamentar e do Diretor Jurídico da Casa Legislativa, na Secretaria de Bem 
Estar Animal, órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal, e na sede de uma Associação voltada à manutenção de animais resgatados.
As medidas foram deferidas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscaram o recolhimento de aparelhos celulares, documentos, computadores, valores em espécie e objetos ilícito
s em poder dos investigados, para auxiliar na apuração de investigação que busca desvendar crimes contra a Administração Pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
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O Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco) realizou na manhã desta sexta-feira (9) a operação “Tudo pela Causa”, que tem como objetivo investigar a prática do crime conhecido
como ‘rachadinha’, na Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, no oeste do Paraná. Ao todo foram expedidos nove mandados de busca e apreensão contra uma vereadora e pessoas de seu contato íntimo,
incluindo um policial civil.
A suspeita é que a vereadora e aliados, incluindo o policial, exigiam o repasse de parte dos vencimentos dos assessores nomeados para atuar no gabinete. As ordens judiciais foram executadas nas residê
ncias dos investigados, localizadas na cidade de Foz do Iguaçu, bem como na Câmara de Vereadores, incluindo os gabinetes da parlamentar e do Diretor Jurídico da Casa Legislativa, na Secretaria de Bem 
Estar Animal, órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal, e na sede de uma Associação voltada à manutenção de animais resgatados.
As medidas foram deferidas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscaram o recolhimento de aparelhos celulares, documentos, computadores, valores em espécie e objetos ilícito
s em poder dos investigados, para auxiliar na apuração de investigação que busca desvendar crimes contra a Administração Pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.

Titulo: Gaeco realiza operação contra vereadora suspeita de ‘rachadinha’ em Foz do Iguaçu

Data: 09/09/2022

Veiculo: Portal Correio do Lago - PR

Midia: Web

Jornalista: Redação

SubCanal: Web - Câmara Municipal de Foz de Iguaçu



O Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco) realizou na manhã desta sexta-feira (9), a operação “Tudo pela Causa”, que tem como objetivo investigar a prática do crime conhecid



o como ‘rachadinha’, na Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, no oeste do Paraná. Ao todo foram expedidos nove mandados de busca e apreensão contra uma vereadora e pessoas de seu contato íntim
o, incluindo um policial civil.
A suspeita é que a vereadora e aliados, incluindo o policial, exigiam o repasse de parte dos vencimentos dos assessores nomeados para atuar no gabinete. As ordens judiciais foram executadas nas residê
ncias dos investigados, localizadas na cidade de Foz do Iguaçu, bem como na Câmara de Vereadores, incluindo os gabinetes da parlamentar e do Diretor Jurídico da Casa Legislativa, na Secretaria de Bem 
Estar Animal, órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal, e na sede de uma Associação voltada à manutenção de animais resgatados.
As medidas foram deferidas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscaram o recolhimento de aparelhos celulares, documentos, computadores, valores em espécie e objetos ilícito
s em poder dos investigados, para auxiliar na apuração de investigação que busca desvendar crimes contra a Administração Pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
Às 10h30, desta sexta, será realizada uma entrevista coletiva no prédio do Ministério Público de Foz do Iguaçu para revelar detalhes da operação.
Fonte: Ricmais
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Um suposto caso de rachadinha praticado por uma vereadora de Foz do Iguaçu é foco de uma investigação do Gaeco, Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado do Ministério Público do 
Paraná. Hoje (sexta, 09/09) o grupo cumpre nove mandados de busca e apreensão nas residências dos investigados, na Câmara de Vereadores do Município, na Secretaria de Bem Estar Animal e na sede 
de uma associação que acolhe animais resgatados.
A Operação “Tudo pela causa”, investiga se a vereadora, ligada à causa animal, teria exigido o repasse de parte de salários de assessores com ajuda de outras pessoas próximas, inclusive um policial civil. 
Foram recolhidos aparelhos celulares, documentos, computadores, dinheiro em espécie e objetos ilícitos. O material deve ser usado na apuração que investiga crimes contra a Administração Pública, organ
ização criminosa e lavagem de dinheiro, segundo o Gaeco.
Reportagem: Amanda Yargas.
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CLIQUE AQUI E RECEBA NOTÍCIAS NO WHATSAPP
Promotor
O promotor do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), Tiago Lisboa, que chefiou a operação “Tudo pela Causa”, explicou que os mandados de busca e apreensão cumpridos
nesta sexta-feira (9) contra a vereadora Protetora Carol (PP) e pessoas ligadas a ela, aconteceu após uma análise de documentos e depoimentos.
Em cinco residências, entre elas a da vereadora e do namaroado, um policial civil, foram apreendidos computadores, celulares e R$ 4 mil em dinheiro. A operação apreendeu ainda, documentos e computa
dores no gabiniete parlamentar na Câmara de Veradores de Foz do Iguaçu e na Diretoria de Bem Estar Animal (DIBA).
“A investigação é calçada em farta documentação, inclusive isso permitiu com que o juízo concedesse as ordens de busca e apreensão expedidas e cumpridas na data de hoje”, disse Lisboa.
A investição se baseia na denúncia de um suposto esquema de devolução de parte de salários “rachadinha”, de ex-assessores parlamentares nomeados no gabinete parlamentar e na DIBA. “As informaçõ
es que nós levantamos é que ela exerceria o poder de indicar, nomear, os cargos comissionados nessa diretoria também”, disse o promotor.
O promotor do Gaeco ressaltou, que a investigação se limita à questão jurídica e não política. Os denunciados poderão ser denunciado por peculato, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
Defesa
A defesa da veradora Carol Dedonatti (PP), alvo de uma operação do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), na manhã desta sexta-feira (09), se pronunciou alegando que a d
enúncia sobre devolução de salários de assessores, “rachadinha”, são baseadas em acusações falsas, com motivação política.
A operação denominada “Tudo pela Causa”, cumpriu nove mandados de busca e apreensão, no gabinete da Protetora Carol na Câmara de Vereadores, além da sala de um diretir jurídico da Câmara, Direto
ria Municipal de Bem Estar Animal, uma associação voltada a causa animal e residência dos envolvidos.
Nota
A busca e apreensão realizadas na manhã de hoje (09/09/2022), na casa da vereadora CAROLINA DEDONATTI (Protera Carol) e na Câmara de Vereadores, baseou-se em acusações falsas de opositores, c
om o nítido objetivo de atingir sua carreira política, danificar sua imagem e campanha eleitoral.
A defesa da Protetora Carol registra que a operação foi desproporcional, pois, desde o dia 04/05/2022, ela já havia se colocado à disposição do GAECO para prestas os esclarecimentos necessários e resta
belecer a verdade dos fatos, deturpada por seus opositores perante o Ministério Público.
Ficará demonstrada a inocência de Vereadora no curso da investigação/processo.
Fonte: Rádio Cultura Foz
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O promotor do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), Tiago Lisboa, que chefiou a operação "Tudo pela Causa", reuniu a imprensa para explicar os detalhes da operação.

PRINCIPAIS NOTÍCIAS PELO WHATS: ENTRE NO GRUPO . TAMBÉM ESTAMOS NO TELEGRAM: ENTRE AQUI . 

Os mandados de busca e apreensão cumpridos nesta sexta-feira (9) contra a vereadora Protetora Carol (PP) e pessoas ligadas a ela, aconteceu após uma análise de documentos e depoimentos.

Em cinco residências, entre elas a da vereadora e do namorado, um policial civil, foram apreendidos computadores, celulares e R$ 4 mil em dinheiro. 

A operação apreendeu ainda, documentos e computadores no gabinete parlamentar na Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu e na Diretoria de Bem Estar Animal (DIBA).

A investigação é calçada em farta documentação, inclusive isso permitiu com que o juízo concedesse as ordens de busca e apreensão expedidas e cumpridas na data de hoje", disse Lisboa.

A denúncia é de um suposto esquema de devolução de parte de salários "rachadinha", de ex-assessores parlamentares nomeados no gabinete parlamentar e na DIBA. 

"As informações que nós levantamos é que ela exercia o poder de indicar, nomear, os cargos comissionados nessa diretoria também", disse o promotor.

O promotor do Gaeco ressaltou, que a investigação se limita à questão jurídica e não política. Os denunciados poderão ser denunciado por peculato, organização criminosa e lavagem de dinheiro. 
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Uma vereadora de Foz do Iguaçu, no oeste do Paraná, foi alvo de uma operação do Grupo de Atuação Especial no Combate ao Crime Organizado (Gaeco) que investiga um esquema de “rachadinha” no gabi
nete dela na Câmara Municipal. Ela não foi identificada pelo grupo.
A ação foi deflagrada nesta sexta-feira (9) .
De acordo com o Ministério Público do Paraná (MP-PR), a parlamentar e pessoas próximas a ela, inclusive um policial civil, são suspeitos de exigir parte dos salários de assessores nomeados para o gabin
ete.
Foram nove mandados de busca e apreensão cumpridos.
As ordens judiciais foram executadas nas residências dos investigados em Foz e também nos gabinetes da Parlamentar e do Diretor Jurídico da Câmara de Vereadores.
Também foram feitas buscas na Secretaria Municipal de Bem Estar Animal e na sede de uma associação que atua junto a animais resgatados.
Os agentes buscam recolher parelhos celulares, documentos, computadores, valores em espécie e supostos objetos ilícitos dos investigados.
Eles são investigados pelos crimes contra a administração pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
Fonte: G1
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Uma vereadora de Foz do Iguaçu, no oeste do Paraná, foi alvo de uma operação do Grupo de Atuação Especial no Combate ao Crime Organizado (Gaeco) que investiga um esquema de rachadinha no gabin
ete dela na Câmara Municipal. Ela não foi identificada pelo grupo.

A ação foi deflagrada nesta sexta-feira (9) .

De acordo com o Ministério Público do Paraná (MP-PR), a parlamentar e pessoas próximas a ela, inclusive um policial civil, são suspeitos de exigir parte dos salários de assessores nomeados para o gabin
ete.

Foram nove mandados de busca e apreensão cumpridos.

As ordens judiciais foram executadas nas residências dos investigados em Foz e também nos gabinetes da Parlamentar e do Diretor Jurídico da Câmara de Vereadores.

Também foram feitas buscas na Secretaria Municipal de Bem Estar Animal e na sede de uma associação que atua junto a animais resgatados.

Os agentes buscam recolher parelhos celulares, documentos, computadores, valores em espécie e supostos objetos ilícitos dos investigados.

Eles são investigados pelos crimes contra a administração pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.

Veja mais notícias da região em g1 Oeste e Sudoeste.
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Siga a gente no
A Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu voltou a ocupar o centro do noticiário, não por suas finalidades, mas por investigação tendo uma parlamentar como alvo do Ministério Público, conduzida pelo núcl
eo de combate ao crime organizado. No gabinete da Protetora Carol Dedonatti (PP), uma devassa nos documentos e equipamentos em busca de provas.
Recai sobre a vereadora, a mais votada da cidade nas últimas eleições, com 2.700 votos, acusação da prática de “rachadinha”, que é o confisco de parte do salário de assessores. A investigação ainda apur
a possível intervenção política e ingerência da edil em uma diretoria da administração municipal, criada no ano passado pelo prefeito Chico Brasileiro (PSD).
A operação foi batizada de “Tudo pela Causa”, referência à defesa dos animais, bandeira que guindou Carol Dedonatti ao Legislativo. A vereadora concorreu no último pleito em coligação que se opunha ao 
atual prefeito, mas depois de eleita passou a fazer parte da base de sustentação da gestão municipal, votando matérias de maneira alinhada ao Palácio das Cataratas.
Votar projetos em prol da população, independentemente da autoria, mais do que uma prerrogativa, é uma obrigação dos representantes eleitos à Câmara. O que não pode ocorrer é a promiscuidade que le
va à cegueira dos edis e à perda da independência, elemento indispensável para o vereador e sem o qual a defesa dos interesses coletivos se torna inviável.
E isso tem um preço alto. Não apenas na perda da capacidade de fiscalização, a principal função dos legisladores, mas com o custo advindo da troca de favores. Indicação de apadrinhados a cargos da ad
ministração, aparelhamento da máquina pública e favorecimento na liberação de verbas de emendas são alguns exemplos.
No caso específico que envolve o gabinete da Protetora Carol Dedonatti (PP), além de investigar a possível prática de “rachadinha”, a promotoria deve trazer à luz a verdade sobre a relação entre a vereadora 
e a Diretoria de Bem-Estar Animal (Diba). Há ingerência? Se há, como ocorre? Quem a permite?
E não é só o eventual loteamento da Diba que deve ser passado a limpo, com possíveis indicações políticas para o cargo, como desconfia a promotoria. Há que se voltar ao começo e apurar se essa diretori
a, imprescindível para a proteção do bem-estar animal, foi criada para acomodar interesses e ajudar a compor maioria política na Câmara Municipal a favor da gestão.
Como em maio deste ano, quando o Legislativo enterrou pedido de investigação sobre “rachadinha” e ingerência na Diba por parte da Protetora Carol Dedonatti. A vereadora nega todas as acusações. Diz q
ue elas têm origem em opositores que querem prejudicar a sua imagem pública e que provará ser inocente.
Para ela, que considerou a operação “desproporcional”, a intenção dos adversários é “atingir a sua carreira política, danificar sua imagem e campanha eleitoral”. Sua defesa declarou que a vereadora já havi
a se colocado à disposição para esclarecimentos e que irá “restabelecer a verdade dos fatos, deturpada”.
Para os agentes políticos que têm disponibilidade para retirar lições, o enredo envolvendo Carol Dedonatti poderia ecoar como um alerta, um chamado. A Casa de Leis iguaçuense precisa empunhar uma c
ausa, uma das mais nobres e que está vinculada a todas as demais, que é a da independência entre os poderes.
Gostou do conteúdo? Envie para os seus amigos na rede!
É proibida a reprodução total ou parcial deste conteúdo sem prévia autorização do H2FOZ.
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10 de setembro de 2022 - 19:46 - Atualizado em 10 de setembro de 2022 - 20:01
Confira todos os detalhes na reportagem!
Ative o sininho para receber novidades e acompanhe as principais notícias.
Para ficar bem informado acesse o portal RIC Mais https://ricmais.com.br/?
Siga o nosso Instagram e fique por dentro de todas as novidades! https://www.instagram.com/rictvoeste/
#Oeste #BalançoGeralOeste #RICMais #BGOeste
Cidade Alerta Oeste RICtv
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Uma vereadora de Foz do Iguaçu, na região oeste do Paraná, suspeita de ter cometido crime de rachadinha é alvo da operação “Tudo pela Causa”, do Gaeco (Grupo de Atuação Especial de Combate ao Cri
me Organizado) nesta sexta-feira (9).
Foram expedidos nove mandados de busca e apreensão pela 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz contra a parlamentar na Câmara de Vereadores, na Secretaria de Bem Estar Animal e em uma associação
de animais resgatados.
De acordo com as investigações, um policial civil também está envolvido e participou da exigência de parte dos salários dos assessores da vereadora.
O Gaeco tenta recolher celulares, documentos, computadores e valores em espécie.
Os suspeitos podem ser indiciados pelos crimes contra a administração pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
VEJA TAMBÉM: Homem é preso na BR-467 com 1,2 tonelada de maconha no PR
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Uma operação do Grupo de Atuação Especial no Combate ao Crime Organizado (Gaeco) cumpriu mandados na Câmara de Vereadores e na Secretaria de Bem Estar Animal de Foz do Iguaçu, no oeste do P
araná, na sexta-feira (9).
O grupo investiga um esquema de "rachadinha" no gabinete da vereadora Carolina Dedonatti (PP).
De acordo com o Ministério Público do Paraná (MP-PR), a parlamentar e pessoas próximas a ela, inclusive um policial civil, são suspeitos de exigir parte dos salários de assessores nomeados para o gabin
ete.
A defesa da vereadora afirmou em nota que a operação desta sexta se baseou em acusações falsas de opositores com o objetivo de atingir a carreira política, danificar a imagem e campanha eleitoral dela. 
A defesa disse ainda que a operação foi "desproporcional".
O MP afirmou ainda que além do esquema, também é investigada a influência da vereadora na Diretoria de Bem Estar Animal (Diba). Além de indicar funcionários para a diretoria, a vereadora usava o local c
omo extensão do gabinete, segundo o MP.
Eles são investigados pelos crimes contra a administração pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
A Prefeitura de Foz do Iguaçu disse que está à disposição para esclarecimentos e que se for comprovada qualquer irregularidade, que será instaurado procedimento administrativo para averiguação.
Foram cumpridos nove mandados de busca e apreensão nas residências dos investigados em Foz do Iguaçu e também nos gabinetes da parlamentar e do Diretor Jurídico da Câmara de Vereadores.
Também foram feitas buscas na Secretaria Municipal de Bem Estar Animal e na sede de uma associação que atua junto a animais resgatados.
Foram apreendidos aparelhos celulares, documentos, computadores e R$ 4 mil em espécie.
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Página inicial Vereadores aprovam projeto que reduz multas e sanções na Lei das Calçadas em Foz
Vereadores aprovam projeto que reduz multas e sanções na Lei das Calçadas em Foz
A HORA DA VERDADE setembro 09, 2022
Foto: Christian Rizzi - Câmara Foz
Um projeto de lei da prefeitura está alterando a legislação 3.144/2005, que trata da Padronização das calçadas no Município de Foz do Iguaçu Paraná. Segundo o Executivo, a proposta da mudança é que a le
i seja de fato cumprida, uma vez que a alteração da norma visa estabelecer novo parâmetro de cálculo para a multa, permitindo a diminuição do valor da penalidade inicial, bem como a aplicação das sançõe
s àqueles que não cumprem a legislação. O projeto foi aprovado nesta terça-feira, 06 de setembro, em dois turnos e segue para sanção do prefeito.
A vereadora Yasmin Hachem (MDB) explicou: “Objeto principal da lei é diminuir e estabelecer novo padrão de cálculo. A gente está votando para que seja mais coerente a forma de cálculo, não estamos vota
ndo para aumentar nada”.
”É uma questão de segurança, acho que precisamos defender a questão das leis das calçadas”, pontuou o vereador Edivaldo Alcântara (PTB). O vereador Cabo Cassol (Podemos), ponderou a falta de calça
das em escolas e outros espaços públicos.
O projeto sustenta que a criação de calçadas acessíveis, concebidas de forma contínua e integrada por convenientes conexões entre destinos, incluindo as habitações, os equipamentos de serviços público
s, os espaços públicos, o comércio e o lazer, entre outros, é medida que visa à garantia de mobilidade e acessibilidade dos usuários e à segurança dos transeuntes, em especial dos idosos e das pessoas
com deficiência ou com mobilidade reduzida.
A mudança prevista, fixa que: os proprietários/responsáveis de imóveis que não atenderem às notificações preliminares para a construção ou adequação da calçada ficam sujeitos às seguintes penalidades
de multa: 1 UFFI (uma Unidade Fiscal de Foz do Iguaçu), por metro linear da testada do imóvel, quando se tratar de calçada do Tipo 01 – Vias Turísticas; 1 UFFI (uma Unidade Fiscal de Foz do Iguaçu), por m
etro linear da testada do imóvel, quando se tratar de calçada do Tipo 02 – Vias de Comércio e Serviços; ½ UFFI (meia Unidade Fiscal de Foz do Iguaçu), por metro linear da testada do imóvel, quando se trata
r de calçada do Tipo 03 – Vias Comunitárias; de 5 a 20 UFFÍ s (de cinco a vinte Unidades Fiscais de Foz do Iguaçu), quando se tratar de calçada do Tipo 01 – Vias Turísticas, Tipo 02 – Vias de Comércio e Se
rviços, e/ou do Tipo 03 – Vias Comunitárias, construídas em sua maior parte dentro dos padrões estabelecidos nesta Lei, mas que necessitam adequações ou reparos.
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Concorrendo a uma vaga na Câmara Federal, a vereadora Protetora Carol Dedonatti, vê a sua imagem injustamente atingida às vésperas das eleições por uma Operação do GAECO, desencadeada na man
hã desta sexta-feira, 9 de setembro. Ao menos é essa a conclusão da defesa da vereadora que publicou nota nesta tarde. "A busca e apreensão realizada na casa da vereadora e na Câmara de Vereadores 
baseou-se em acusações falsas de opositores com o nítido objetivo de atingir sua carreira política, danificar sua imagem e campanha eleitoral", consta na nota assinada pelo advogado Wellington Eduardo 
Ludke.

Entendendo tratar-se de uma fase investigativa, a defesa também aponta exageros no estardalhaço provocado pela operação. "A defesa da Protetora Carol registra que a operação foi desproporcional, pois d
esde o dia 4 de maio deste ano ela já havia se colocado a disposição do GAECO para prestar os esclarecimentos necessários e restabelecer a verdade dos fatos deturpada por seus opositores perante o M
inistério Público. Ficará demonstrada a inocência da vereadora no curso da investigação", conclui a nota.

A Operação Tudo Pela Causa, desencadeada pelo GAECO na manhã desta sexta-feira, cumpriu nove mandados de busca e apreensão. A investigação apura a denúncia de suposta prática da conhecida co
mo rachadinha - exigência de repasse à vereadora de parte do salário dos assessores. Dentre os locais buscados estão a casa e o gabinete da vereadora, a residência de um policial civil com quem Carol c
onvive, o gabinete do diretor jurídico da Câmara e a Diretoria de Bem Estar Animal, órgão da Prefeitura.

Durante entrevista coletiva, o promotor de justiça e coordenador do GAECO, Thiago Lisboa, confirmou que a investigação iniciou-se a partir de uma denúncia no Ministério Público. Assegurou que o fato de a 
operação ocorrer próximo da data da eleição é coincidência, pois o Poder Judiciário entendeu que havia indícios e o juiz autorizou a realização da busca e apreensão nesse momento.

A defesa da vereadora esclareceu que sustenta a motivação política ocorrida no ato das falsas denúncias por opositores interessados em destruir a carreira política de Carol Dedonatti, a mais votada nas el
eições de 2020. Apura-se, inclusive, o oferecimento de vantagens financeiras para uma pessoa que no passado teve relação de assessoramento com a vereadora e acabou cooptada para apresentar as de
núncias, segunda a defesa, sem provas concretas e "totalmente infundadas".
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Gaeco e MP realizaram buscas no gabinete da parlamentar, que defendia a causa animal, nesta sexta
Publicado: 09/09/2022, 09:18
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O Ministério Público do Paraná, por meio do Núcleo de Foz do Iguaçu do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), cumpre nesta sexta-feira (9) nove mandados de busca e apre
ensão em investigação que apura possível ocorrência do crime conhecido como "rachadinha", supostamente praticado por uma vereadora do município. A partir da Operação "Tudo pela causa", o MPPR inve
stiga se a agente pública, em conjunto com pessoas de seu contato íntimo, incluindo um policial civil, teriam exigido o repasse de parte dos vencimentos de assessores nomeados em seu Gabinete, na Câ
mara Municipal de Foz do Iguaçu.

Todas as ordens judiciais foram cumpridas em Foz do Iguaçu, nas residências dos investigados, na Câmara de Vereadores do Município, incluindo nos gabinetes da parlamentar e do diretor jurídico da Cas
a Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal - órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal - e na sede de uma associação voltada à manutenção de animais resgatados.

As medidas foram autorizadas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscam o recolhimento de aparelhos de telefone celular, documentos, computadores, valores em espécie e eve
ntuais objetos ilícitos em poder dos investigados que possam auxiliar nas apurações que buscam desvendar crimes contra a administração pública,organização criminosa e lavagem de dinheiro. A ação def
lagrada foi acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB).

do Ministério Público do Paraná
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Siga a gente no
É proibida a reprodução total ou parcial deste conteúdo sem prévia autorização do H2FOZ.
Norma prevê pagamento de multa no valor de R$ 1,5 mil pelos infratores em Foz do Iguaçu.
A Câmara Municipal aprovou projeto que proíbe a venda de escapamentos barulhentos em Foz do Iguaçu. A proposição, de autoria do vereador Jairo Cardoso (União Brasil), seguiu para a sanção do prefeito
Chico Brasileiro (PSD).
LEIA TAMBÉM: Investigação contra Protetora Carol Dedonatti, independência da Câmara e troca de favores
Os infratores poderão pagar multa no valor de R$ 1,5 mil (15 unidades fiscais). Se for sancionada pelo Poder Executivo, a norma terá um período de 120 dias para entrar em vigor, para a transição e adaptaç
ão dos estabelecimentos comerciais à nova regulamentação.
Diz o autor tratar-se de uma iniciativa que atende à demanda da população. “Nossa proposta é para que esse produto, fora das especificações, não seja vendido livremente no município. E a ideia é diminuir



mos esse problema grave”, frisa o vereador Jairo Cardoso.
O projeto fixa os seguintes limites máximos de ruídos, em conformidade com resolução do Conselho Nacional do Meio Ambiente:
até 75 decibéis para veículos com até 80 cilindradas;
77 decibéis para veículos de 81 a 175 cilindradas; e
80 decibéis para veículos com mais de 175 cilindradas.
De acordo com a assessoria da Câmara, “a fiscalização poderá, por meio de denúncias, realizar testes no tipo de produto que estiver à venda na cidade. A aferição do ruído considera as normas técnicas em
vigência no país, considerando os ruídos emitidos nas proximidades do escape.
Gostou do conteúdo? Envie para os seus amigos na rede!
É proibida a reprodução total ou parcial deste conteúdo sem prévia autorização do H2FOZ.
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A comercialização de escapamentos barulhentos de carros e motos deverá ser proibida em Foz do Iguaçu
A mudança se deu a partir de um projeto de lei (137/2021), de autoria do vereador Jairo Cardoso (União), aprovado em plenário.
“Nossa proposta é para que esse produto, fora das especificações não seja vendido livremente no município. E a ideia é diminuirmos esse problema grave. É um projeto de grande clamor popular, inclusive
”, disse o autor da matéria, vereador Jairo Cardoso (União).
Veja também
Câmara de Foz aprova projeto que beneficia os guias de turismoDia D de prevenção contra o suicídio mobiliza usuários e servidores das UBS em Foz
A proposta prevê multa aos infratores e estabelece limites máximos. O projeto fixa que os limites máximos de ruídos estão em consonância com a resolução do Conama n° 02/1993, com veículo em acelera
ção serão até 75 decibéis para veículos com até 80 cilindradas; 77 decibéis para veículos de 81 a 175 cilindrados e de 80 decibéis para veículos com mais de 175 cilindradas.
A fiscalização poderá, por meio de denúncias, realizar testes no tipo de produto que estiver à venda na cidade. Os infratores ficam sujeitos ao pagamento de multa no valor de 15 unidades fiscais de Foz do Ig
uaçu. Atualmente a unidade fiscal vale R$ 101, 65. A previsão é de que após sancionada e publicada em diário oficial a lei entre em vigor em 120 dias.
O post Projeto proíbe comercialização de escapamentos barulhentos em Foz apareceu primeiro em CabezaNews.

Titulo: NO PARANÁ, GAECO CUMPRE NOVE MANDADOS DE BUSCA EM INVESTIGAÇÃO SO RE 'RACHADINHA'

Data: 10/09/2022

Veiculo: Gazeta Do Santa Candida - PR

Midia: Web

Jornalista: Unknown

SubCanal: Web - Câmara Municipal de Foz de Iguaçu











GAECO (Crédito: Divulgação/MPPR)
O Ministério Público do Paraná, por meio do Núcleo de Foz do Iguaçu do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), cumpre nesta sexta-feira (dia 9) nove mandados de busca e a
preensão em investigação que apura possível ocorrência do crime conhecido como “rachadinha”, supostamente praticado por uma vereadora do município. A partir da Operação “Tudo pela causa”, o MPPR i
nvestiga se a agente pública, em conjunto com pessoas de seu contato íntimo, incluindo um policial civil, teriam exigido o repasse de parte dos vencimentos de assessores nomeados em seu Gabinete, na 
Câmara Municipal de Foz do Iguaçu.
Todas as ordens judiciais foram cumpridas em Foz do Iguaçu, nas residências dos investigados, na Câmara de Vereadores do Município, incluindo nos gabinetes da parlamentar e do diretor jurídico da Cas
a Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal – órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal – e na sede de uma associação voltada à manutenção de animais resgatados.
As medidas foram autorizadas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscam o recolhimento de aparelhos de telefone celular, documentos, computadores, valores em espécie e eve
ntuais objetos ilícitos em poder dos investigados que possam auxiliar nas apurações que buscam desvendar crimes contra a administração pública,organização criminosa e lavagem de dinheiro. A ação def
lagrada foi acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB).
GAZETA SANTA CÂNDIDA, JORNAL QUE TEM O QUE FALAR
Jornal que tem o que falar
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Introdução
Discutindo a Lenda das Cataratas - Primeira Parte
Como o senhor descobriu a Lenda das Cataratas?
O empresário Laurindo Ortega, falecido aos 86 anos em 2021, tem uma cadeira cativa como imortal na história de Foz do Iguaçu por vários motivos. Ele teve o primeiro registro de Agente de Viagens emitido 
pela Embratur em Foz do Iguaçu; ele construiu um hotel que embora tenha mudado de nome continua servindo a cidade; atendeu a milhares de pessoas com sua estrutura que incluiu presidentes, atores, a
utoridades e celebridades. Com estes exemplos ele deixa um legado material importante.
Aqui a gente diz Tarobá
Mas hoje o Blog de Foz quer trazer à atenção um novo fato. Uma contribuição imaterial do empresário que é maior do que rudo que ele realizou. Estamos falando da Lenda das Cataratas.
Ele mesmo diz, em uma entrevista para um documentário produzido para celebrar os 100 anos de Foz do Iguaçu: "Eu sou o pai da Lenda das Cataratas no Brasil".
O que segue abaixo é uma degravação (ou transcrição) das palavras de Ortega no vídeo. Ortega começa falar após a pergunta de uma criança (na época). A pergunta foi: Como o senhor descobriu a Lenda d
as Cataratas?
Laurindo Ortega - A Lenda da Lenda
Ortega responde:
- Eu sempre fui um cabeça aberta. Tinha um "bugrão" lá, um índio que era um contador de madeira na serraria, e o índio escrevia. Aí eu olho leio assim tá-ta-tá: Lenda de Naipi e Tarobá. Eu sou o pai da lend
a aqui no Brasil, a Lenda das Cataratas.
Que acontece? Eu peguei aquele caderno e guardei ... pedi pra minha irmã me dá (e ela disse) não, pode levar. Depois eu saí, fui para ... pela segunda vez...que terminou os negócios do meu pai lá. Eu traba
lhava no mato. ... aí conversando com uns 30 índios que trabalhavam conosco cortando madeira, fazendo estradinhas. Daí o cacique contava umas histórias, contou da guerra do Paraguai. ,,,, coisa mais anti
ga. Ah não a mais antiga é a lenda de Naipi e Tarobá - aqui nós falamos Tarobá, lá é Itarová, cara de pedra assim como nós falamos "esse cara é cara de pau", o índio, o paraguaio chama Itarová. O que aco
ntece?
Ele começou a contar e não é possível! Aí eu fui ver quando vim aqui na Foz,ver aquele caderno e era exatamente a mesma história de Naipi e Tarobá. Digo que eu sou pai porque eu divulguei pra todo o lado
.
Notas
1) O Documentário Pioneiros foi realizado pela Vision Arts com orientação da Secretaria Municipal de Turismo e postado no Youtube pela Câmara Municipal de Foz do Iguaçu. O trecho da fala do empresário 
esta entre os minutos 19:19 e 20:49.
2) A questão do nome Tarobá ou Itarová é mencionada de passagem no meu livro Sete Arcos, Três Degraus, página 39.
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A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, oeste do Paraná, foi surpreendida na manhã de sexta-feira (9) com uma equipe de agentes do Grupo de Atuação Especial no Combate ao Crime Organizado (Gaeco). 
Em paralelo, outra equipe também se fazia presente na sede da Diretoria de Bem Estar Animal (DIBA), órgão vinculado à prefeitura.
Denominada "Tudo pela causa", a operação deflagrou o cumprimento de nove mandados de busca e apreensão autorizados pela Justiça local. As diligências capitaneadas pelo Ministério Público do Paraná
(MP-PR) tinham como alvos a vereadora Carol Dedonatti (PP), seu namorado - o policial civil Stanley Alves - e assessores indicados pela parlamentar para cargos comissionados, tanto no Legislativo quanto
no Executivo.



“Essa operação faz referência à causa animal, que é a causa utilizada como bandeira pela vereadora alvo da operação. Esse crime, o de rachadinha, conhecido por todos, crime extremamente grave, de pec
ulato, e que a vereadora, em tese, solicitaria, exigiria certa quantia de recurso por parte dos assessores, supostamente para manter essa causa defendida por ela”, explicou o promotor Thiago Lisboa, em en
trevista coletiva.
De acordo com o representante do MP-PR, a investigação começou a partir de denúncias publicadas pela imprensa. Segundo Thiago Lisboa, até o momento, há indícios da prática de crimes de peculato, or
ganização criminosa e lavagem de dinheiro. O crime de improbidade administrativa, em razão do aparente uso da máquina pública em benefício próprio, também figura no bojo das investigações.
Ao final das buscas e apreensões realizadas na Câmara, foram feitas buscas nas residências dos suspeitos, entre eles o Diretor Jurídico da Câmara de Vereadores, apadrinhado político de Dedonatti. Fora
m apreendidos aparelhos celulares, documentos, computadores e R$ 4 mil em espécie.
Defesa alega "acusações falsas"
A defesa da vereadora afirmou, em nota, que a operação se baseou em acusações falsas de opositores com o objetivo de atingir a carreira política, danificar a imagem e campanha eleitoral dela.
Também por meio de nota, a Câmara de Vereadores informou que recebeu policiais apenas para verificar o "gabinete de uma vereadora específica." Já a Prefeitura de Foz do Iguaçu declarou que está à disp
osição para esclarecimentos e que, se for comprovada qualquer irregularidade, será instaurado procedimento administrativo para averiguação.
Relembre o caso
Em 28 de abril passado, duas ex-servidoras indicadas pela vereadora Carol Dedonatti para cargos comissionados na DIBA confirmaram a prática de rachadinha dentro do gabinete da parlamentar.
De acordo com as protetoras de animais que atuaram em 2020 pela eleição de Dedonatti, além de pedir a devolução de parte dos salários, a vereadora justificaria a necessidade do dinheiro para "manutenç
ão de projetos, em benefício da causa animal."
O caso foi parar no plenário da Câmara Municipal após um pedido de cassação ser apresentado no Legislativo contra Dedonatti. Suspeito de ter sido forjado pela própria vereadora, o processo foi rejeitado a
pós sessão marcada por relatos de coação e ameaça.
Edição: Lia Bianchini
Relacionadas
Câmara de Foz aprova investigação sobre suposta "rachadinha" e venda de cargo Ex-assessor confirma "rachadinha" e denuncia venda de cargo na Câmara de Foz do Iguaçu (PR)
Outras notícias
Câmara de Foz aprova investigação sobre suposta "rachadinha" e venda de cargo Ex-assessor confirma "rachadinha" e denuncia venda de cargo na Câmara de Foz do Iguaçu (PR) Preso no Rio, Sérgio Cabr
al é transferido para Bangu após inspeção encontrar regalias em cela
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Operação cumpriu nove mandados de busca e apreensão; suspeitos são investigados por crimes como organização criminosa e lavagem de dinheiro
A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, oeste do Paraná, foi surpreendida na manhã de sexta-feira (9) com uma equipe de agentes do Grupo de Atuação Especial no Combate ao Crime Organizado (Gaeco). 
Em paralelo, outra equipe também se fazia presente na sede da Diretoria de Bem Estar Animal (DIBA), órgão vinculado à Prefeitura Municipal.
Denominada "Tudo pela causa", a operação deflagrou o cumprimento de nove mandados de busca e apreensão autorizados pela Justiça local. As diligências capitaneadas pelo Ministério Público do Paraná
tinham como alvos a vereadora Carol Dedonati, seu namorado, o policial civil Stanley Alves, bem como assessores indicados pela parlamentar para cargos comissionados, tanto no Legislativo quanto tamb
ém no Executivo.
“Essa operação faz referência à causa animal que é a causa utilizada como bandeira pela vereadora alvo da operação. Esse crime, o de rachadinha, conhecido por todos, crime extremamente grave, de pecu
lato, e que a vereadora, em tese, solicitaria, exigiria certa quantia de recurso por parte dos assessores, supostamente para manter essa causa defendida por ela, que é a causa animal”, explicou o promotor 
Thiago Lisboa em entrevista coletiva.
De acordo com o representante do MP-PR, a investigação começou a partir de denúncias publicadas pela imprensa. Segundo Thiago Lisboa, até o momento há indícios da prática de crimes de peculato, org
anização criminosa e lavagem de dinheiro. O crime de improbidade administrativa, em razão do aparente uso da máquina pública em benefício próprio, também figura no bojo das investigações.
Ao final das buscas e apreensões realizadas hoje, foram feitas buscas nas residências dos suspeitos, entre eles, o Diretor Jurídico da Câmara de Vereadores, apadrinhado político da vereadora. Foram apr
eendidos aparelhos celulares, documentos, computadores e R$ 4 mil em espécie.
A defesa da vereadora afirmou em nota que a operação se baseou em acusações falsas de opositores com o objetivo de atingir a carreira política, danificar a imagem e campanha eleitoral dela.
Também por meio de nota, a Câmara de Vereadores disse que recebeu a presença de policiais apenas para verificar o "gabinete de uma vereadora específica. Já a Prefeitura de Foz do Iguaçu declarou que 
está à disposição para esclarecimentos e que se for comprovada qualquer irregularidade, será instaurado procedimento administrativo para averiguação.
Em 28 de abril passado, duas ex-servidoras indicadas pela vereadora Carol Dedonatti (PP) para cargos comissionados na DIBA, confirmaram a prática de rachadinha dentro do gabinete da parlamentar.
De acordo com as protetoras de animais que atuaram em 2020 pela eleição de Carol Dedonatti, além de pedir a devolução de parte dos salários, a vereadora justificaria a necessidade do dinheiro para "ma
nutenção de projetos, em benefício da causa animal".
O caso foi parar no plenário da Câmara Municipal após um pedido de cassação ser apresentado no Legislativo contra Dedonatti. Suspeito de ter sido forjado pela própria vereadora, o processo foi rejeitado a
pós sessão marcada por relatos de coação e ameaça.
Fonte: Bruno Soares - reportagem
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Página inicial Projeto proíbe comercialização de escapamentos barulhentos em Foz
Projeto proíbe comercialização de escapamentos barulhentos em Foz
A HORA DA VERDADE setembro 12, 2022
Foto: Chistian Rizzi - Câmara Foz
A comercialização de escapamentos barulhentos deverá ser proibida em Foz do Iguaçu. A mudança se deu a partir de um projeto de lei (137/2021), de autoria do vereador Jairo Cardoso (União), aprovado e
m plenário.
“Nossa proposta é para que esse produto, fora das especificações não seja vendido livremente no município. E a ideia é diminuirmos esse problema grave. É um projeto de grande clamor popular, inclusive
”, disse o autor da matéria, vereador Jairo Cardoso (União).



A proposta prevê multa aos infratores e estabelece limites máximos. O projeto fixa que os limites máximos de ruídos estão em consonância com a resolução do Conama n° 02/1993, com veículo em acelera
ção serão até 75 decibéis para veículos com até 80 cilindradas; 77 decibéis para veículos de 81 a 175 cilindrados e de 80 decibéis para veículos com mais de 175 cilindradas.
A fiscalização poderá, por meio de denúncias, realizar testes no tipo de produto que estiver à venda na cidade. Os infratores ficam sujeitos ao pagamento de multa no valor de 15 unidades fiscais de Foz do Ig
uaçu. Atualmente a unidade fiscal vale R$ 101, 65. A previsão é de que após sancionada e publicada em diário oficial a lei entre em vigor em 120 dias.
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A Associação Esportiva JudoFoz foi beneficiada com uma emenda impositiva (93/2021), de autoria do vereador Rogério Quadros (PTB), que viabilizou a compra de um carro para a entidade. O recurso destin



ado foi de 100 mil reais. O veículo deve ser de extrema utilidade para as atividades administrativas da equipe.
Foto: Assessoria vereador Rogério Quadros
“Nós entendemos que a valorização e incentivo ao esporte ajuda na formação do cidadão, dos jovens, das crianças, no desenvolvimento, principalmente na área esportiva. Então destinamos o recurso para 
associação porque sabemos deste trabalho”, enfatizou o vereador Rogério Quadros (PTB).
O professor e técnico da equipe, Josmar Couto, relatou diversos atletas que tiveram êxito e vão representar o Paraná em várias competições. O JudoFoz é uma instituição de utilidade pública e um celeiro de 
atletas campeões. Os jovens representam o município em vários campeonatos regionais, nacionais e internacionais.
A atleta Maria Fogaça destacou: “pra mim isso é uma família, a gente sempre é muito unido, muito junto, é como se fosse uma segunda casa”.
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O prefeito de Foz do Iguaçu, Chico Brasileiro, sancionou na última sexta-feira (09) uma Lei, aprovada pela Câmara de Vereadores, que cria o Dia Municipal do Patinador.
A data foi incluída no Calendário Oficial de Eventos do Município e deverá ser comemorada, segundo determina a Lei, no dia 14 de abril em Foz, a partir de agora.
Notícias Relacionadas
Em Foz, uma grande quantidade de crianças corre o risco de ficar paralítica
Ação conjunta entre forças policiais do Brasil e do Paraguai erradicou cerca de 650 toneladas de maconha.
Estudo da UFSC revela que 81% dos jornalistas brasileiros são de esquerda
A medida, segundo o prefeito, visa divulgar a prática esportiva, com a realização dos seguintes eventos:
sobre o “Dia Municipal do Patinador”:
I – Passeios pela cidade de Foz do Iguaçu;
II – Palestras;
III – Treinamentos;
IV – Seminários.
Tags: Na terra das Cataratas e da ItaipuÚltimas Notícias
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A comercialização de escapamentos barulhentos deverá ser proibida em Foz do Iguaçu. A mudança se deu a partir de um projeto de lei (137/2021), de autoria do vereador Jairo Cardoso (União), aprovado e
m plenário.
“Nossa proposta é para que esse produto, fora das especificações não seja vendido livremente no município. E a ideia é diminuirmos esse problema grave. É um projeto de grande clamor popular, inclusive
”, disse o autor da matéria, vereador Jairo Cardoso (União).
A proposta prevê multa aos infratores e estabelece limites máximos. O projeto fixa que os limites máximos de ruídos estão em consonância com a resolução do Conama n° 02/1993, com veículo em acelera
ção serão até 75 decibéis para veículos com até 80 cilindradas; 77 decibéis para veículos de 81 a 175 cilindrados e de 80 decibéis para veículos com mais de 175 cilindradas.
Leia +
Inmet emite alerta de tempestade para o Paraná
Prazo de declaração para Auxílio Caminhoneiro termina nesta segunda-feira
Puerto Iguazú deve ganhar lojas do Hard Rock Café
Conteúdo Publicitário
A fiscalização poderá, por meio de denúncias, realizar testes no tipo de produto que estiver à venda na cidade. Os infratores ficam sujeitos ao pagamento de multa no valor de 15 unidades fiscais de Foz do Ig
uaçu. Atualmente a unidade fiscal vale R$ 101, 65. A previsão é de que após sancionada e publicada em diário oficial a lei entre em vigor em 120 dias.
Assessoria Câmara/Foz
Tópicos: destaqueescapamento
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O primeiro Desfile da Independência do Brasil pós-pandemia realizado em Foz do Iguaçu, na manhã de quarta-feira (7), reuniu aproximadamente 20 mil pessoas na Avenida Pedro Basso, no centro da cidad
e.
A celebração aos 200 anos da Independência contou com a apresentação de mais de 4 mil alunos das escolas municipais, Centros Municipais de Educação Infantil, colégios particulares e cívico-militares; i
nstituições do Paraguai; centenas de militares; além dos órgãos de segurança e forças armadas.
O prefeito Chico Brasileiro ressalta que o momento de comemoração à Independência em Foz envolve harmonia e integração, uma vez que a cidade faz fronteira com o Paraguai e a Argentina. “Somos um ex
emplo de integração. Esta é uma data de orgulho nacional, na qual podemos reafirmar que o Brasil é um país independente, onde os filhos têm o dever com a pátria por mais união e prosperidade. Temos q
ue respeitar as diferenças e nos unir em prol do Brasil”.
Para o coronel do 34º Batalhão de Infantaria Mecanizado, Georgingtown Haullinson Farias, a data 7 de Setembro é uma oportunidade de todo cidadão expressar seu patriotismo. “É uma das datas mais imp
ortantes da história do nosso país. Este ano, comemoramos nosso bicentenário e não poderíamos deixar de fora a presença de nossas tropas”.
O presidente da Câmara, Ney Patrício, reforça a importância do evento como resgate do sentimento de patriotismo. “Uma data que significa muito para todos os brasileiros. Momentos como este nos fazem l
embrar do nosso amor pelo país, do orgulho de ser brasileiro e fazer parte da pátria”, destacou.
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Projeto proíbe comercialização de escapamentos barulhentos em Foz
12/09/2022 Foz do Iguaçu
A comercialização de escapamentos barulhentos deverá ser proibida em Foz do Iguaçu. A mudança se deu a partir de um projeto de lei (137/2021), de autoria do vereador Jairo Cardoso (União), aprovado e



m plenário.
SIGA O GUIA SÃO MIGUEL NAS REDES SOCIAIS:
CLIQUE AQUI E RECEBA NOTÍCIAS NO WHATSAPP
“Nossa proposta é para que esse produto, fora das especificações não seja vendido livremente no município. E a ideia é diminuirmos esse problema grave. É um projeto de grande clamor popular, inclusive
”, disse o autor da matéria, vereador Jairo Cardoso (União).
A proposta prevê multa aos infratores e estabelece limites máximos. O projeto fixa que os limites máximos de ruídos estão em consonância com a resolução do Conama n° 02/1993, com veículo em acelera
ção serão até 75 decibéis para veículos com até 80 cilindradas; 77 decibéis para veículos de 81 a 175 cilindrados e de 80 decibéis para veículos com mais de 175 cilindradas.
A fiscalização poderá, por meio de denúncias, realizar testes no tipo de produto que estiver à venda na cidade. Os infratores ficam sujeitos ao pagamento de multa no valor de 15 unidades fiscais de Foz do Ig
uaçu. Atualmente a unidade fiscal vale R$ 101, 65. A previsão é de que após sancionada e publicada em diário oficial a lei entre em vigor em 120 dias.
Fonte: Site da Camara de Vereadores de Foz do Iguaçu
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12 de setembro de 2022 - 09:49 - Atualizado em 12 de setembro de 2022 - 10:02
O GAECO cumpriu nove mandados de busca e apreensão em Foz do Iguaçu. Um dos alvos foi a Câmara de Vereadores. Confira todos os detalhes na reportagem!
Ative o sininho para receber novidades e acompanhe as principais notícias.
Para ficar bem informado acesse o portal RIC Mais https://ricmais.com.br/
Siga o RIC Notícias 24h no Instagram e fique bem informado. https://www.instagram.com/ricnoticias24h/
Foz do Iguaçu Guilherme Rivaroli Política RICtv RN Dia
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A Câmara aprovou nesta terça-feira, 06 de setembro, o projeto de lei 170/2021, que cria o Prêmio “Fernanda Caroline Cardias”. A proposta, de autoria do vereador Adnan El Sayed (PSD) é premiar esportistas
que tiveram destaque em sua atuação profissional. O prêmio deve ser entregue a cada dois anos da Legislatura, no primeiro e terceiro ano a um atleta ou entidade esportiva.
“Missão dada, missão cumprida. Esse é o lema de Fernanda Cardias, que aos 13 anos de idade ingressou na canoagem. Diante de elevada técnica e força, Fernanda despontou como uma das principais a
tletas de canoagem no Brasil e foi medalhista mundial. E ela após uma cirurgia de remoção de tumor no cérebro faleceu aos 19 anos de idade”, explicou Adnan El Sayed.
Leia +
Escapamento veicular irregular pode ser proibido em Foz
Projeto de Lei é aprovado para compra de material escolar para alunos da Rede Municipal
Vereadores discutem atualização de zoneamento, incentivo de emprego e renda em Foz
Conteúdo Publicitário
Os atletas do projeto Meninos do Lago se fizeram presentes no plenário para acompanhar a votação. A proposta prevê que o prêmio será entregue em sessão solene da Câmara, em forma de diploma, na s
emana do Dia Internacional do Esporte para o desenvolvimento e pela Paz.
“Esse projeto confirma que Fernanda não só cumpriu a missão nas batalhas da canoagem e na vida, por ser exemplo para essa garotada. O projeto é um incentivo ao poder público a aumentar cada vez mai
s o apoio aos projetos sociais esportivos”, acrescentou o vereador.
Com a aprovação da matéria pelo plenário em dois turnos, o texto segue agora para sanção do Executivo, para se tornar lei municipal.
Tópicos: camara municipalprojeto de lei
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Lei que proíbe a comercialização de escapes barulhentos é aprovada em Foz do Iguaçu
Fiscalização será feita através de testes pelos órgãos competentes, mas a população também pode denunciar
13 de setembro de 2022 | 12h48
| Atualizado
há 23 minutos
PUBLICIDADE
O projeto proibindo a comercialização de escapamentos barulhentos de autoria do vereador Jairo Cardoso, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, foi aprovado em plenário pela maioria. Nenhum produto fo
ra das especificações poderá ser vendido na cidade.
O projeto fixa os limites máximos de ruídos de até 75 decibéis para veículos com no máximo 80 cilindradas, 77 decibéis para veículos de 81 a 175 cilindradas e de 80 decibéis para veículos com mais de 17
5 cilindradas.
A fiscalização será feita através de testes pelos órgãos competentes, mas a população também poderá denunciar irregularidades ao Foztrans. A previsão é que depois da sanção do prefeito e publicação no 
diário oficial, a lei entre em vigor em 120 dias.
Confira a matéria completa:
JC1
** Envie fotos, vídeos, denúncias e reclamações para a equipe Portal CATVE.com pelo WhatsApp (45) 99982-0352 ou entre em contato pelo (45) 3301-2642
Mais lidas de Cotidiano

Titulo: Aprovado projeto de lei proíbe a venda de escapamentos de motos adulterados em Foz do Iguaçu

Data: 13/09/2022

Veiculo: Catve - PR
Midia: Web

Jornalista: Redação

SubCanal: Web - Câmara Municipal de Foz de Iguaçu



Aprovado projeto de lei proíbe a venda de escapamentos de motos adulterados em Foz do Iguaçu
Fiscalização será feita através de testes pelos órgãos competentes, mas a população também pode denunciar
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PUBLICIDADE
O projeto proibindo a comercialização de escapamentos barulhentos de autoria do vereador Jairo Cardoso, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu, foi aprovado em plenário pela maioria. Nenhum produto fo
ra das especificações poderá ser vendido na cidade.
O projeto fixa os limites máximos de ruídos de até 75 decibéis para veículos com no máximo 80 cilindradas, 77 decibéis para veículos de 81 a 175 cilindradas e de 80 decibéis para veículos com mais de 17
5 cilindradas.
A fiscalização será feita através de testes pelos órgãos competentes, mas a população também poderá denunciar irregularidades ao Foztrans. A previsão é que depois da sanção do prefeito e publicação no 
diário oficial, a lei entre em vigor em 120 dias.
Confira a matéria completa:
JC1
** Envie fotos, vídeos, denúncias e reclamações para a equipe Portal CATVE.com pelo WhatsApp (45) 99982-0352 ou entre em contato pelo (45) 3301-2642
Mais lidas de Cotidiano
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Foz do Iguaçu deve ficar sem mais dois candidatos a deputado estadual. O TRE-PR (Tribunal Regional Eleitoral do Paraná) indeferiu as candidaturas de Admilson Galhardo (Republicanos) e a da Policial Sc
heila Melo (PSD). Com a desistência de Paulo Mac Donald (Podemos), as candidaturas na disputa da Assembleia Legislativa se reduziram para 15. Galhardo e Scheila Melo entraram com recurso.
O vereador Galhardo está sendo investigado por uma Comissão Processante na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu por esquema de rachadinha – desvio de salário de assessor para seu próprio bolso – e 
também por empregar uma assessora que não cumpre expediente no legislativo municipal. Na comissão processante, o ex-assessor confirmou a rachadinha e a Câmara Municipal já convocou a “assessor
a fantasma” do vereador para prestar esclarecimentos.
No sistema de divulgação de candidaturas e contas eleitorais do TSE (Tribunal Superior Eleitoral), as candidaturas de Galhardo e Scheila Mello foram indeferidas por “ausência de requisito de registro” – o q
ue pode ser um elenco de irregularidades ao registrar as candidaturas que vão desde a falta de documentos, certidões ou outras penalidades da justiça eleitoral.
Inelegível – No caso de Mac Donald, a desistência se dá pela inexigibilidade do ex-prefeito até 2029, em função das condenações por improbidade administrativa e até o não pagamento de multas referentes
às condenações. Mac Donald até entrou com pedido de liminar para concorrer à Assembleia Legislativa, o que foi negado pela justiça.
Outras duas certidões positivas, do TSE e CNJ (Conselho Nacional de Justiça), apontam que Mac Donald “não está quites com a Justiça Eleitoral” e que “consta no Cadastro Nacional de Condenações Cívei
s por Ato de Improbidade Administrativa e Inelegibilidade”.
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A ideia é de treinamento de profissionais de educação sobre violência intrafamiliar
A Comissão de Educação, Cultura, Esporte, Saúde, Assistência Social e Defesa do Cidadão, se reuniu na manhã desta segunda-feira, 12 de setembro, com a coordenadora do curso de direito da UDC, Isad
ora Minotto e com a professora do mesmo curso, Natália Redigolo.
A proposta surgiu como atividade de extensão dos estudantes e a ideia da proposição Legislativa é de que façam capacitação de profissionais de educação, de crianças e seus responsáveis para identificaç
ão e prevenção de situações de violência intrafamiliar.
Veja também
Câmara de Foz aprova projeto que beneficia os guias de turismoCâmara de Foz aprova projeto que reduz multas e sanções na Lei das Calçadas
Para formulação da proposta, foi realizada uma pesquisa com questionário, aplicado por uma professora junto a 17 funcionários da Escola Municipal Monteiro Lobato. Entre os dados divulgados com relaçã
o às providências a serem tomadas, ao suspeitar e violência contra a criança, 58% dos profissionais citaram de forma diversa o conselho tutelar. Outro dado trazido no escopo da pesquisa é de que dos prof
issionais que vivenciaram um caso de violência contra a criança, indicou-se que 30% foram identificados pelo relato da criança.
Durante o trabalho de pesquisa junto aos funcionários da escola, 86,6% disse que a realização das atividades como palestras direcionadas às crianças, professores e sociedade de forma geral seria uma 
medida protetiva de combate a esse tipo de violação.
A vereadora Yasmin Hachem (MDB) explicou que “enquanto membro da Câmara, a Comissão de educação consegue construir a proposta e enviar via indicação ao Executivo, para que eles possam mandar 
via projeto de lei, para posterior aprovação em plenário”.
O post Comissão de Educação recebe proposta de projeto oriunda do curso de direito da UDC apareceu primeiro em CabezaNews.
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Foz do Iguaçu deve ficar sem mais dois candidatos a deputado estadual. O TRE-PR (Tribunal Regional Eleitoral do Paraná) indeferiu as candidaturas de Admilson Galhardo (Republicanos) e a da Policial Sc
heila Melo (PSD). Com a desistência de Paulo Mac Donald (Podemos), as candidaturas na disputa da Assembleia Legislativa se reduziram para 15. Galhardo e Scheila Melo entraram com recurso.
O vereador Galhardo está sendo investigado por uma Comissão Processante na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu por esquema de rachadinha – desvio de salário de assessor para seu próprio bolso – e 
também por empregar uma assessora que não cumpre expediente no legislativo municipal. Na comissão processante, o ex-assessor confirmou a rachadinha e a Câmara Municipal já convocou a “assessor
a fantasma” do vereador para prestar esclarecimentos.
No sistema de divulgação de candidaturas e contas eleitorais do TSE (Tribunal Superior Eleitoral), as candidaturas de Galhardo e Scheila Mello foram indeferidas por “ausência de requisito de registro” – o q
ue pode ser um elenco de irregularidades ao registrar as candidaturas que vão desde a falta de documentos, certidões ou outras penalidades da justiça eleitoral.
*Inelegível -* No caso de Mac Donald, a desistência se dá pela inexigibilidade do ex-prefeito até 2029, em função das condenações por improbidade administrativa e até o não pagamento de multas referente
s às condenações. Mac Donald até entrou com pedido de liminar para concorrer à Assembleia Legislativa, o que foi negado pela justiça.
Outras duas certidões positivas, do TSE e CNJ (Conselho Nacional de Justiça), apontam que Mac Donald “não está quites com a Justiça Eleitoral” e que “consta no Cadastro Nacional de Condenações Cívei
s por Ato de Improbidade Administrativa e Inelegibilidade”.
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Comissão de Educação recebe proposta de projeto oriunda do curso de direito da UDC
A ideia é de treinamento de profissionais de educação sobre violência intrafamiliar
A Comissão de Educação, Cultura, Esporte, Saúde, Assistência Social e Defesa do Cidadão, se reuniu na manhã desta segunda-feira, 12 de setembro, com a coordenadora do curso de direito da UDC, Isad
ora Minotto e com a professora do mesmo curso, Natália Redigolo.
A proposta surgiu como atividade de extensão dos estudantes e a ideia da proposição Legislativa é de que façam capacitação de profissionais de educação, de crianças e seus responsáveis para identificaç
ão e prevenção de situações de violência intrafamiliar.
Para formulação da proposta, foi realizada uma pesquisa com questionário, aplicado por uma professora junto a 17 funcionários da Escola Municipal Monteiro Lobato. Entre os dados divulgados com relaçã
o às providências a serem tomadas, ao suspeitar e violência contra a criança, 58% dos profissionais citaram de forma diversa o conselho tutelar. Outro dado trazido no escopo da pesquisa é de que dos prof
issionais que vivenciaram um caso de violência contra a criança, indicou-se que 30% foram identificados pelo relato da criança.
Durante o trabalho de pesquisa junto aos funcionários da escola, 86,6% disse que a realização das atividades como palestras direcionadas às crianças, professores e sociedade de forma geral seria uma 
medida protetiva de combate a esse tipo de violação.
A vereadora Yasmin Hachem (MDB) explicou que “enquanto membro da Câmara, a Comissão de educação consegue construir a proposta e enviar via indicação ao Executivo, para que eles possam mandar 
via projeto de lei, para posterior aprovação em plenário”.
https://bit.ly/3QJa91k
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A Associação Esportiva JudoFoz foi beneficiada com uma emenda impositiva (93/2021), de autoria do vereador Rogério Quadros (PTB), que viabilizou a compra de um carro para a entidade. O recurso destin
ado foi de 100 mil reais. O veículo deve ser de extrema utilidade para as atividades administrativas da equipe.
“Nós entendemos que a valorização e incentivo ao esporte ajuda na formação do cidadão, dos jovens, das crianças, no desenvolvimento, principalmente na área esportiva. Então destinamos o recurso para 
associação porque sabemos deste trabalho”, enfatizou o vereador Rogério Quadros (PTB).
O professor e técnico da equipe, Josmar Couto, relatou diversos atletas que tiveram êxito e vão representar o Paraná em várias competições. O JudoFoz é uma instituição de utilidade pública e um celeiro de 
atletas campeões. Os jovens representam o município em vários campeonatos regionais, nacionais e internacionais.
A atleta Maria Fogaça destacou: “pra mim isso é uma família, a gente sempre é muito unido, muito junto, é como se fosse uma segunda casa”.
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1 min para ler
Comissão processante iniciou oitivas nesta segunda, 05
A comissão processante iniciará as oitivas, na próxima segunda, 05, às 09h, no plenário da Câmara Municipal. A Comissão Processante, que averigua representação contra o vereador Galhardo (Republica
nos), é composta pelos parlamentares: Edivaldo Alcântara (PTB)- presidente, Anice Gazzaoui (PL) – relatora e João Morales (União)- membro. Cobertura da imprensa De acordo com a Comissão, o rito das 
oitivas segue o que normalmente já é realizado na Casa de Leis. A imprensa poderá ter acesso ao plenário no início e ao final das oitivas para tomada de imagens e realização de entrevistas. O plenário não
estará aberto ao público.
0 visualização0 comentário
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1 min para ler
Comissão processante ouviu dois depoentes nesta segunda-feira
A Comissão Processante iniciou as outivas nesta segunda-feira,05/09, no plenário da Câmara. Nesta manhã, foram ouvidos : Felipe Menger (ex-assessor do vereador Galhardo (Republicanos) e Edenilson 
Queiroz (um dos signatários da denúncia). O primeiro depoimento começou às 09h e o seguinte às 11h.
“Demos início ao trabalho das oitivas vamos dar prosseguimento, prezando pela transparência e o princípio do contraditório. O vereador Galhardo foi devidamente notificado e não se fez presente em nenhu
m dos depoimentos de hoje”, pontuou a vereadora Anice Gazzaoui (PL), relatora da Comissão processante.
Comissão Processante
A Comissão Processante, que averigua representação contra o vereador Galhardo (Republicanos), é composta pelos parlamentares: Edivaldo Alcântara (PTB)- presidente, Anice Gazzaoui (PL) – relatora e Jo
ão Morales (União)- membro.
0 visualização0 comentário
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O eleitor iguaçuense terá um momento único para conhecer mais sobre as propostas dos candidatos de Foz do Iguaçu. O Conselho de Desenvolvimento Econômico e Social (Codefoz) reunirá os concorrent
es a deputado estadual e federal nesta quinta e sexta-feira, 15 e 16, às 8h, no Centro Integrado de Desenvolvimento Regional (CID).
A agenda começará nesta quinta-feira com os candidatos da cidade a vagas na Assembleia Legislativa do Estado do Paraná (ALEP). No dia seguinte, na sexta-feira, será a vez dos concorrentes à Câmara F
ederal. Todas as candidaturas foram convidadas (veja a lista abaixo), e a ordem de explanação foi definida por sorteio.
Serão dez minutos para cada postulante apresentar propostas, trajetória política e viabilidade eleitoral, com foco em medidas que possam contribuir para o desenvolvimento econômico e social de Foz do Ig
uaçu e região. O evento terá transmissão ao vivo pelas redes sociais do Codefoz e de instituições parceiras.
Queremos te conhecer! Participe da nossa pesquisa
Clique aqui e receba as principais notícias da fronteira
Entre para nossa comunidade do Telegram
A organização reforça o convite para agentes públicos, empresários, representantes de instituições da sociedade civil organizada, lideranças políticas e comunitárias, professores e estudantes. Haverá certifi
cado para a comunidade acadêmica interessada em participar dos eventos.
“Diferentemente de outros anos, nesta eleição não há encontros com candidatos realizados por instituições”, explica o presidente do Codefoz, Fernando Castro Alves. “Por isso a importância desse evento p
ara que o morador de Foz do Iguaçu possa saber mais sobre as propostas e ideias que estão sendo defendidas pelos pretendentes a cargos eletivos”, frisa.
O dirigente lembra que o conselho mantém agendas individuais com candidatos ao Senado Federal e ao Governo do Paraná, e os dois encontros com os concorrentes de Foz do Iguaçu. “A cada eleição, o C
odefoz institui espaço para a exposição de ideias democraticamente”, completa Fernando.
Recepção a candidatos de Foz do Iguaçu
Data: 15 e 16 de setembro (quinta e sexta-feira), às 8h
Local: Centro Integrado de Desenvolvimento (Rua Padre Montoya, 490, centro – prédio da ACIFI)
Confirme a sua presença: (45) 9149-5851 (WhatsApp) ou https://forms.gle/8iKDmBm62p8ekjvv8
Candidatos a deputado estadual convidados | quinta-feira, 15/9 Policial Fontana Romar (PP) Delegado Francisco Sampaio (União Brasil) Galhardo (Republicanos) Edson Narizão (PSC) Adriana de Alencar (
PDT) Rosa Maria (MDB) Luiz do PT (PT) Carla Rosane (PSC) Matheus Vermelho (PP) Elisangela Bassanes (PSC) Luciano Lima (PSC) Policial Scheila Melo (PSD) Sidnei Prestes (Republicanos) Alzira Cecch
in (Podemos) Celino Fertrin (Podemos) Soldado Fruet (PROS) Pastor Chicão (Democracia Cristã) Ranieri Marchioro (PTB) Ricardo Albuquerque (Patriota) Candidatos a deputado federal convidados | sexta-fe
ira, 16/9 Bibiana Orsi (Podemos) Cabo Carlos (PROS) Pastor Walter Miranda (PROS) Valentina (PT) Teixeira (Patriota) Giacobo (PL) Vermelho (PL) Andrea da Achic (Patriota) Luciano Alves (PSD) Enfermeira 
Cris Morceli (PTB) Edna de Baru Mulheres em Luta (PCdoB) Hamilton Serighelli (PT) Bianca Portela (PSC) Valdir de Souza Maninho (PSC) Compadre Valentin (Republicanos) Ramiro Leite (PTB) Joel de Lim
a (Cidadania) Nelton Friedrich (PDT) Protetora Carol (PP) João Morales (União Brasil) Joelson Bolsolavista (PROS) William Barros (Novo) Toninho Açougueiro (PTB)
*Relação conforme a ordem de apresentação definida em sorteio público e nomenclatura da urna que consta do sistema de divulgação de candidaturas da Justiça Eleitoral.
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O eleitor iguaçuense terá um momento único para conhecer mais sobre as propostas dos candidatos de Foz do Iguaçu. O Conselho de Desenvolvimento Econômico e Social (Codefoz) reunirá os concorrent
es a deputado estadual e federal nesta quinta e sexta-feira, 15 e 16, às 8h, no Centro Integrado de Desenvolvimento Regional (CID).
A agenda começará nesta quinta-feira com os candidatos da cidade a vagas na Assembleia Legislativa do Estado do Paraná (ALEP). No dia seguinte, na sexta-feira, será a vez dos concorrentes à Câmara F
ederal. Todas as candidaturas foram convidadas (veja a lista abaixo), e a ordem de explanação foi definida por sorteio.
Serão dez minutos para cada postulante apresentar propostas, trajetória política e viabilidade eleitoral, com foco em medidas que possam contribuir para o desenvolvimento econômico e social de Foz do Ig
uaçu e região. O evento terá transmissão ao vivo pelas redes sociais do Codefoz e de instituições parceiras.
A organização reforça o convite para agentes públicos, empresários, representantes de instituições da sociedade civil organizada, lideranças políticas e comunitárias, professores e estudantes. Haverá certifi
cado para a comunidade acadêmica interessada em participar dos eventos.
“Diferentemente de outros anos, nesta eleição não há encontros com candidatos realizados por instituições”, explica o presidente do Codefoz, Fernando Castro Alves. “Por isso a importância desse evento p
ara que o morador de Foz do Iguaçu possa saber mais sobre as propostas e ideias que estão sendo defendidas pelos pretendentes a cargos eletivos”, frisa.
O dirigente lembra que o conselho mantém agendas individuais com candidatos ao Senado Federal e ao Governo do Paraná, e os dois encontros com os concorrentes de Foz do Iguaçu. “A cada eleição, o C
odefoz institui espaço para a exposição de ideias democraticamente”, completa Fernando.
Recepção a candidatos de Foz do Iguaçu
Data: 15 e 16 de setembro (quinta e sexta-feira), às 8h
Local: Centro Integrado de Desenvolvimento (Rua Padre Montoya, 490, centro – prédio da ACIFI)
Confirme a sua presença: (45) 9149-5851 (WhatsApp) ou clique aqui.
Candidatos a deputado estadual convidados | quinta-feira, 15/9*
1. Policial Fontana Romar (PP)
2. Delegado Francisco Sampaio (União Brasil)
3. Galhardo (Republicanos)
4. Edson Narizão (PSC)
5. Adriana de Alencar (PDT)
6. Rosa Maria (MDB)
7. Luiz do PT (PT)
8. Carla Rosane (PSC)
9. Matheus Vermelho (PP)
10. Elisangela Bassanes (PSC)
11. Luciano Lima (PSC)
12. Policial Scheila Melo (PSD)
13. Sidnei Prestes (Republicanos)
14. Alzira Cecchin (Podemos)
15. Celino Fertrin (Podemos)
16. Soldado Fruet (PROS)
17. Pastor Chicão (Democracia Cristã)
18. Ranieri Marchioro (PTB)
19. Ricardo Albuquerque (Patriota)
Candidatos a deputado federal convidados | sexta-feira, 16/9*
1. Bibiana Orsi (Podemos)
2. Cabo Carlos (PROS)
3. Pastor Walter Miranda (PROS)
4. Valentina (PT)
5. Teixeira (Patriota)
6. Giacobo (PL)
7. Vermelho (PL)
8. Andrea da Achic (Patriota)
9. Luciano Alves (PSD)
10. Enfermeira Cris Morceli (PTB)
11. Edna de Baru Mulheres em Luta (PCdoB)
12. Hamilton Serighelli (PT)
13. Bianca Portela (PSC)
14. Valdir de Souza Maninho (PSC)
15. Compadre Valentin (Republicanos)
16. Ramiro Leite (PTB)
17. Joel de Lima (Cidadania)
18. Nelton Friedrich (PDT)
19. Protetora Carol (PP)
20. João Morales (União Brasil)
21. Joelson Bolsolavista (PROS)
22. William Barros (Novo)
23. Toninho Açougueiro (PTB)
*Relação conforme a ordem de apresentação definida em sorteio público e nomenclatura da urna que consta do sistema de divulgação de candidaturas da Justiça Eleitoral.
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As eleições de 2022 estão à todo vapor e em meio a tantos posicionamentos, surge a questão da representatividade. Será que o candidato eleito representa os eleitores? Para além das causas sociais e id
eologias políticas, considera-se a capacidade que o político tem de defender os nossos direitos como indivíduos.
Nessas eleições, as mulheres contabilizam a maior parte do eleitorado brasileiro. Com 52,65% do total, são 82,3 milhões de eleitoras – cerca de 5 milhões a mais do que nas últimas eleições. E enquanto 
os números implicam progresso, as mulheres brasileiras ocupam apenas 15% das cadeiras da Câmara e 14% no Senado. Entre essas, nem mesmo 5% são mulheres negras.
Em 2022, a pauta da igualdade de gênero ainda se faz presente – alguns banalizam, outros lutam por espaço. Nesse sentido, o peso deve recair do mesmo modo sobre as vitórias e os obstáculos não ultra
passados.
Imagem: Reprodução/TSE Recordes
Assim, destaca-se que foram registradas quatro candidatas para a Presidência da República, um número recorde. As candidatas são Simone Tebet (MDB), Sofia Manzano (PCB), Soraya Thronicke (União Br
asil) e Vera Lúcia (PSTBU). Em adição, uma proporção recorde de candidaturas femininas foi reconhecida. Dos 26.398 candidatos, 9.415 são mulheres. Ou seja, 33%.
Apesar dos números apontarem mudança, o crescimento feminino na política desacelera em relação a anos anteriores. De 2018 para 2022, o crescimento foi de 2,2% – em contrapartida, de 2014 a 2018 foi
de 13,3% e de 2010 a 2014, foi de 60,6%. Além disso, o recorde de candidaturas registradas para as mulheres se coloca somente 3% acima da quantidade garantida por lei, de 30%.
Em Foz do Iguaçu
Queremos te conhecer! Participe da nossa pesquisa
Clique aqui e receba as principais notícias da fronteira
Entre para nossa comunidade do Telegram
Em Foz do Iguaçu, das 41 candidaturas para vaga de deputado estadual e deputado federal, 12 são de mulheres. Dessa maneira, entre as candidatas, 6 são para o cargo de deputada estadual e 6 para o ca
rgo de deputada federal. Em 2018, eram apenas 7 candidatas de um total de 28 candidaturas entre deputado estadual e federal. Em 2014, 8 dos 21 candidatos eram mulheres.
Verifique a lista completa das candidatas para as eleições de 2022 em ordem alfabética (com os nomes de campanha declarado pelas mesmas):
Para Deputada Estadual



Adriana de Alencar (PDT) Alzira Cecchin (PODEMOS) Carla Rosane (PSC) Elisangela Bassanes (PSC) Policial Scheila Melo (PSD) Rosa Maria (MDB)
Para Deputada Federal
Bianca Portela (PSC) Bibiana Orsi (PODEMOS) Edna de Baru (PCdoB) Enfermeira Cris Morceli (PTB) Protetora Carol (PROGRESSISTA) Valentina (PT) Desafios
Com a assimetria observada no amplo cenário do país, é difícil afirmar se as mulheres são protagonistas ou coadjuvantes na política brasileira. Enquanto maioria, o verdadeiro desafio parece ser a ocupaçã
o dos espaços. O cargo com maior disparidade é o de Senador, 76% são homens e 24% são mulheres.
O Brasil é o 142° país no ranking internacional que aponta participação das mulheres na política. Conforme o estudo realizado pela União Interparlamentar, o país só fica atrás do Haiti entre os países da Am
érica Latina. Ao todo, foram considerados 192 países durante a pesquisa.
Sem dúvida, a desvantagem é estrutural e já começa antes mesmo da campanha. Segundo especialistas, as mulheres tem cerca de 50% do patrimônio dos homens. Para o cargo de deputado estadual, a 
média feminina é de R$ 177.923,00 e a masculina é de R$ 356.862,00. Já para o caro de deputado federal, a média feminina é de R$231.051,00 e a masculina é de R$ 474.752,00.
Participação e representatividade
Em busca de soluções, campanhas foram e continuam sendo realizadas pelos órgãos governamentais e instituições paralelas para incentivar a participação feminina na política. Para citar exemplos, nota-s
e a campanha “#ElasnoPoder” e a “#PartcipaMulher“.
Imagem: Reprodução/TSE
As iniciativas dos partidos também fazem-se importantes. Em 2022, os partidos que mais registraram candidaturas femininas, com um percentual acima de 36% foram o UP, o PCdoB, o PSTU, o PSOL, o P
T, o PCB e o PV. E respeitando o percentual mínimo de 30%, os que registraram menor quantidade de candidaturas femininas foram o PRTB, o Agir, o Novo, o PMB, o DC, o PTB, o Avante e o PL.
Por fim, vale ressaltar que a participação e a representatividade das mulheres na política vai além do dia de votação. É necessário que seja um trabalho constantemente em manutenção. Hoje, a equiparidad
e entre homens e mulheres não faz parte da configuração política brasileira. A ocupação dos cargos deve refletir o eleitorado.
Veja também
Eleições 2022: tudo que você precisa saber
Foz do Iguaçu tem dois locais de votação alterados
Confira quem são os candidatos à Presidência
Relacionado
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A comissão processante realizará, nesta quarta, 14, oitivas que averiguam representação contra o vereador Galhardo (Republicanos). Quatro depoimentos estão marcados para a data, com início às 09h, m
as os nomes deles não foram divulgados.
A Comissão Processante é composta pelos parlamentares: Edivaldo Alcântara (PTB)- presidente, Anice Gazzaoui (PL) – relatora e João Morales (União)- membro.
Notícias Relacionadas
Saiba o valor repassado à Prefeitura de Foz da parcela de setembro dos royalties da Itaipu
Boa notícia! Nesta quarta-feira (14), preço da gasolina, comum e aditiva, cai mais ainda em Foz
Veja quantos casos de Covid-19 foram registrados em Foz nos últimos sete dias
Cobertura da imprensa
De acordo com a Comissão, o rito das oitivas segue o que normalmente já é realizado na Casa de Leis. A imprensa poderá ter acesso ao plenário no início e ao final das oitivas para tomada de imagens e r
ealização de entrevistas. O plenário não estará aberto ao público.
Tags: Na terra das Cataratas e da ItaipuÚltimas Notícias
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Receba as nossas notícias em seu WhatsApp! Participe do grupo ELEIÇÕES 2022. Clique aqui
Siga a gente no
É proibida a reprodução total ou parcial deste conteúdo sem prévia autorização do H2FOZ.
Os eleitores poderão conhecer projetos e propostas dos concorrentes durante apresentações ao público nesta quinta e sexta-feira.
O eleitor iguaçuense terá um momento único para conhecer mais sobre as propostas dos candidatos de Foz do Iguaçu. O Conselho de Desenvolvimento Econômico e Social (Codefoz) reunirá os concorrent
es a deputado estadual e federal nesta quinta e sexta-feira, 15 e 16, às 8h, no Centro Integrado de Desenvolvimento Regional (CID).
A agenda começará nesta quinta-feira com os candidatos da cidade a vagas na Assembleia Legislativa do Estado do Paraná (ALEP). No dia seguinte, na sexta-feira, será a vez dos concorrentes à Câmara F
ederal. Todas as candidaturas foram convidadas (veja a lista abaixo), e a ordem de explanação foi definida por sorteio.
Serão dez minutos para cada postulante apresentar propostas, trajetória política e viabilidade eleitoral, com foco em medidas que possam contribuir para o desenvolvimento econômico e social de Foz do Ig
uaçu e região. O evento terá transmissão ao vivo pelas redes sociais do Codefoz e de instituições parceiras.
A organização reforça o convite para agentes públicos, empresários, representantes de instituições da sociedade civil organizada, lideranças políticas e comunitárias, professores e estudantes. Haverá certifi
cado para a comunidade acadêmica interessada em participar dos eventos.
“Diferentemente de outros anos, nesta eleição não há encontros com candidatos realizados por instituições”, explica o presidente do Codefoz, Fernando Castro Alves. “Por isso a importância desse evento p
ara que o morador de Foz do Iguaçu possa saber mais sobre as propostas e ideias que estão sendo defendidas pelos pretendentes a cargos eletivos”, frisa.
O dirigente lembra que o conselho mantém agendas individuais com candidatos ao Senado Federal e ao Governo do Paraná, e os dois encontros com os concorrentes de Foz do Iguaçu. “A cada eleição, o C
odefoz institui espaço para a exposição de ideias democraticamente”, completa Fernando.
Recepção a candidatos de Foz do Iguaçu
Data: 15 e 16 de setembro (quinta e sexta-feira), às 8h
Local: Centro Integrado de Desenvolvimento (Rua Padre Montoya, 490, centro – prédio da ACIFI)
Confirme a sua presença: (45) 9149-5851 (WhatsApp) ou https://forms.gle/8iKDmBm62p8ekjvv8
Candidatos a deputado estadual convidados | quinta-feira, 15/9 (*)
Policial Fontana Romar (PP)
Delegado Francisco Sampaio (União Brasil)
Galhardo (Republicanos)
Edson Narizão (PSC)
Adriana de Alencar (PDT)
Rosa Maria (MDB)
Luiz do PT (PT)
Carla Rosane (PSC)
Matheus Vermelho (PP)
Elisangela Bassanes (PSC)
Luciano Lima (PSC)
Policial Scheila Melo (PSD)
Sidnei Prestes (Republicanos)
Alzira Cecchin (Podemos)
Celino Fertrin (Podemos)
Soldado Fruet (PROS)
Pastor Chicão (Democracia Cristã)
Ranieri Marchioro (PTB)
Ricardo Albuquerque (Patriota)
Candidatos a deputado federal convidados | sexta-feira, 16/9
Bibiana Orsi (Podemos)
Cabo Carlos (PROS)
Pastor Walter Miranda (PROS)
Valentina (PT)
Teixeira (Patriota)
Giacobo (PL)
Vermelho (PL)
Andrea da Achic (Patriota)
Luciano Alves (PSD)
Enfermeira Cris Morceli (PTB)
Edna de Baru Mulheres em Luta (PCdoB)
Hamilton Serighelli (PT)
Bianca Portela (PSC)
Valdir de Souza Maninho (PSC)
Compadre Valentin (Republicanos)
Ramiro Leite (PTB)
Joel de Lima (Cidadania)
Nelton Friedrich (PDT)
Protetora Carol (PP)
João Morales (União Brasil)
Joelson Bolsolavista (PROS)
William Barros (Novo)
Toninho Açougueiro (PTB)
*Relação conforme a ordem de apresentação definida em sorteio público e nomenclatura da urna que consta do sistema de divulgação de candidaturas da Justiça Eleitoral.
Gostou do conteúdo? Envie para os seus amigos na rede!
É proibida a reprodução total ou parcial deste conteúdo sem prévia autorização do H2FOZ.
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Início
Mega encontro de automotivos e motos, movimentara VELOFOZ. Urnas de 2 locais de votação em Foz do Iguaçu serão transferidas. Gaeco cumpre mandado em gabinete de vereadora de Foz por suspeita d
e “rachadinha”. Moradores dos bairros de Foz do Iguaçu abraçam campanha de Rosa Maria.
Por Oliveirinha – Jornalista – MTE 08182/PR
Mega encontro de automotivos e motos, movimentara VELOFOZ
Um mega evento com finalidade filantrópica será realizado no Terminal Turístico de Três Lagoas no VELOFOZ – Complexo esportivo Multiuso da Pista de Arrancada Delegado Recalcatti no domingo 25 de S
etembro das 9h às 17h.
O evento reunirá amantes do antigomodelismo, carros rebaixados, tunados, de som automotivos e motocicletas, com sorteio de brindes e shows de Tratores de arrancada de Maripá, onde populares poderã
o contribuir com 1 Kg de alimentos a serem destinados a Secretária de Direitos Humanos e Assuntos da Família de Foz.
Meia pista da Av João Ricieri Maran será interditada para exposição e populares poderão visitar as obras do VELOFOZ, para conhecerem está grandiosa obra que conta com investimentos de emendas da C
âmara de Vereadores de Foz, do governo do estado através do deputado delegado Recalcatti (in memorian) e do governo federal pelo deputado Giacobo.
Urnas de 2 locais de votação em Foz do Iguaçu serão transferidas
Mais de 3,8 mil eleitores serão afetados pela mudança devido obras em escolas da região do bairro Campos do Iguaçu
As urnas de dois locais de votação de Foz do Iguaçu serão transferidos para o pleito de outubro deste ano. A informação foi confirmada pelo Fórum Eleitoral e vai afetar mais de 3,8 mil eleitores da 46ª Zona 
Eleitoral. A mudança foi necessário devido as obras de reformas que estão ocorrendo nos estabelecimentos definidos originalmente. Dos 41 candidatos a deputado e deputada federal e estadual, 14 já fora
m reconhecidos pelo Tribunal Superior Eleitoral (TSE).
Foz do Iguaçu tem este ano 196.158 eleitores aptos a votar, informa o GDia. Os números indicam um aumento de 7,1% no comparativo aos mais de 183 mil títulos regulares em 2020. A 147ª Zona Eleitoral t
em 91.217 regularizados, enquanto a 46ª Zona Eleitoral possui 104.941 moradores aptos ao voto. O total representa 76% da população estimada em 258 mil, segundo o Instituto Brasileiro de Geografia e Es
tatística (IBGE) de 2010.
Os locais de votação que serão transferidos provisoriamente estão na região do bairro Campos do Iguaçu. Os 1.934 eleitores que votam na Escola Municipal Carlos Gomes serão transferidos para o Centro 
Municipal de Educação Infantil (CMEI) Campos do Iguaçu, localizado na Rua Capibaribe, 1695.
A Escola Municipal Osvaldo Cruz tem 1.890 eleitores cadastrados que irão votar provisoriamente na Colégio São Paulo Apóstulo, o antigo Colégio Iguaçu, na Taverssa Rio Negro, 19, no Campos do Iguaçu. A
o todo, serão transferidas 12 urnas da 46ª Zona Eleitoral. “Seis em cada local”, informou o chefe de Cartório, Claudinei Zdanski.
“Ambas as mudanças foram definidas por reformas que estão acontecendo nos estabelecimentos originais”, disse Zdanski. Os eleitores que estão cadastrados nos dois pontos, que tiverem o aplicativo do t
ítulo no celular, conseguirão verificar que a sessão provisória está em outro local, explicou o chefe de Cartório.
Claudinei Zdanski reforçou que, no dia da votação (2 de outubro), serão fixadas faixas nos postos para avisar os eleitores sobre a mudança. Em relação aos mesários que irão trabalhos nos dias, ele adiant
ou que todos estão sendo treinados de forma online e presencial.
Procedimento
As eleições deste ano serão disputadas em dois turnos. No primeiro, dia 2, os eleitores votam para presidente da República, governador, senador (uma vaga) e deputados e deputadas federal e estadual, re
spectivamente 30 e 54 cadeiras. No segundo, caso não haja uma definição na primeira rodada, os brasileiros voltam as urnas para votar para presidente e governador.
De acordo com a Justiça Eleitoral, 40.144 eleitores de Foz do Iguaçu tiveram os títulos cancelados este ano – 21.946 na 46ª e 18.198 na 147ª Zona eleitoral. A totalização indicou ainda 4.550 documentos sus
pensos – 2.397 na 46ª e 2.152 na 147ª Zona Eleitoral.
Gaeco cumpre mandado em gabinete de vereadora de Foz por suspeita de “rachadinha”.
Na manhã de sexta-feira, 9 de setembro, equipes do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (GAECO) cumpriram 9 mandados de busca e apreensão, em razão da suposta prática do 
crime popularmente conhecido como “rachadinha”, em que uma Vereadora e pessoas de seu contato íntimo, incluindo um Policial Civil, exigiriam o repasse de parte dos vencimentos dos assessores nome
ados para o seu Gabinete, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu.
As ordens judiciais foram executadas nas residências dos investigados, localizadas na cidade de Foz do Iguaçu, bem como na Câmara de Vereadores local, incluindo nos gabinetes da vereadora Carol Ded
onatti e do Diretor Jurídico da Casa Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal, órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal, e na sede de uma Associação voltada à manutenção de animais resgatado
s.
As medidas foram deferidas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu e buscaram o recolhimento de aparelhos celulares, documentos, computadores, valores em espécie e objetos ilícito
s em poder dos investigados, para auxiliar na apuração de investigação que busca desvendar crimes contra a Administração Pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
A ação deflagrada contou com apoio de agentes do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado – GAECO do Paraná, sendo acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do 
Brasil – OAB.
É muita cachorra em uma linda cidade, como Foz. Metam a coleira.
Moradores dos bairros de Foz do Iguaçu abraçam campanha de Rosa Maria.
A campanha da candidata a deputada estadual, Rosa Maria (MDB), tomou conta dos bairros e vem recebendo uma série de apoio de moradores que identificam a gestão transformadora do governo Chico Br
asileiro (PSD) em todas as regiões de Foz do Iguaçu. “Quem é Chico Brasileiro, é Rosa Maria”, disse Fraciney Lima e Silva, dirigente da associação de moradores e do projeto social Maradona Brasileiro, m
orador da Vila Independente no Portal da Foz.
“Só vou citar um exemplo, entre tantos. O trabalho da Rosa Maria no Orçamento Participativo foi muito importante para a nossa comunidade e região. A Rosa tem o meu voto, o voto da minha família e da Vila 
Inpendente e do Portal da Foz”, completou.
No domingo, 12, a campanha de Rosa Maria fez uma caminhada pelos bairros do Porto Meira. “O que o Chico Brasileiro e a Rosa Maria fizeram no Porto Meira é sem precedentes. São escolas, creches, pos
tos de saúde, asfalto nas ruas e muitas outras obras. Nós só temos que agradecer e eu tenho certeza que a Rosa Maria vai fazer muito mais pela nossa região e pela nossa cidade”, disse a moradora do Pa
rque Ouro Verde, Luciara Bedin.
Obras- O jovem Mateus Eduardo, 22 anos, é leiturista da Sanepar e morador da Vila Adriana. Ele é casado e tem um filho de cinco anos. “Meu filho está na creche, minha mulher tem um brechó que funciona 
na garagem de casa e minha sogra é cozinheira do restaurante da roda gigante. O nosso plano é continuar com os estudos e trabalhar. A região está crescendo muito e vai precisar de mão de obra qualifica
da. Esse é o nosso plano e por isso que aqui em casa, todos apoiamos a Rosa Maria”, disse.
Mateus Eduardo cita algumas obras que, segundo ele, estão mudando o perfil do Porto Meira. Entre eles, está a revitalização da Avenida General Meira e a regularização dos imóveis das famílias do Bubas. “
Tem amigos que moram lá, é gente trabalhadora e que merece viver bem numa rua asfaltada, sem alagamento, luz e água próprias. Eles conversam que depois de muito anos, a situação está sendo resolvi
da”, disse.
Rosa Maria afirma que os moradores identificam, obra por obra, dos R$ 38 milhões que foram investidos nos últimos quatro anos na região. “Vamos lá, já foram 15 quilômetros de asfalto, construção da UB
S Padre Ítalo, três academias ao ar livre com playground, reforma de três Cmeis (creches)”, disse a candidata para grupo de comerciantes do Jardim das Flores.
“Não podemos esquecer a segunda ponte e agora a esperada revitalização do Parque Remador que vai acontecer”, disse a professora Claudemira Vasquez Gonçalves.
Luta pela vacina – A comerciante Edivone Kozideloski, de Três Lagoas, diz que tem muito orgulho em pedir voto para Rosa Maria aos moradores da região. “Eu conheço a Rosa há mais de 20 anos da prefeit
ura, ela foi psicóloga da minha filha por muitos anos. Só pelo trabalho que ela fez na Secretaria, de lutar e conseguir as vacinas contra a covid, merece o nosso carinho e respeito. Precisamos da Rosa como
deputada estadual pela saúde e pela educação”.
Edivone ainda destaca outras virtudes da candidata a deputada estadual. “A Rosa é nossa amiga, sempre está presente nos bairros, nos clube de mãe, e nos ajuda em tudo que for necessário. A Rosa faz 
muito pela gente humilde de Três Lagoas e nós precisamos de representante que goste do povo, que goste de ver o povo bem e satisfeito. Ela nunca deixou de nos prestigiar com todo amor e carinho.A Ros
a luta pelo bem-estar de todos, independente da classe social, e por isso tem nosso apoio e voto”.
“Aqui não tinha nada. Agora tem asfalto, áreas de lazer, vai ter posto de saúde e creche. Nosso bairro se transformou assim como toda nossa região até o Aparecidinha. Nosso bairro que era isolado, com ú
nico acesso pela BR (277), agora pode ser acessado através de outras ruas da região leste”. disse a líder comunitária Elizabeth Campos, do Jardim Alvorada, na região
Rosa me representa – A professora de dança e arte, Nina Nassif, da Vila São Sebastião, diz que apoia Rosa Maria porque as mulheres precisam de maior representação em todos os espaços públicos, o q
ue inclui o parlamento estadual. “A Rosa como eu e tantas mulheres, é esposa, mãe e sabe os anseios que uma mulher passa no dia dia. Eu quero uma deputada mulher que me represente no governo e e
m todos debates e discussões no estado”.
“E a Rosa é essa mulher que não tenho dúvida que vai representar todas nós lá na Assembleia Legislativa. Como ela mesmo diz: a mulher pode ser o que ela quiser”, completa.
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A restauração do prédio que abrigará a Casa da Memória, imóvel onde funcionou a primeira escola pública de Foz do Iguaçu, em 1928, foi o compromisso assumido pelo prefeito Chico Brasileiro, nesta quar
ta-feira (14), durante o ato de entrega do projeto arquitetônico, desenvolvido por acadêmicos do Centro Universitário Uniamérica Descomplica.
Na solenidade, realizada no Clube Gresfi e na presença de diversas autoridades, Brasileiro ressaltou a importância da preservação do patrimônio histórico e cultural do município. “O desenvolvimento da no
ssa cidade permite muitos avanços, mas é importante que junto com ele, a gente preserve a história da cidade. Só conhecendo o passado será possível construir um futuro e Foz do Iguaçu tem uma história 
riquíssima que precisa ser preservada. A Casa da Memória é o compromisso que assumimos nesta gestão e queremos entregar para a comunidade até 2024”, enfatizou.
O chefe do poder executivo também agradeceu a parceria com a UniAmérica, que entregou também os projetos hidrossanitários e de prevenção e combate a incêndio do espaço, localizado na avenida JK. “F
oz é hoje uma cidade que trabalha em sintonia com as universidades públicas e privadas, instituições e governos. Parcerias como essa são essenciais para o progresso”, disse.
Atrativo Turístico
O diretor presidente da Fundação Cultural, Juca Rodrigues, explicou que a Casa da Memória será um equipamento de valorização do patrimônio histórico e cultural da cidade, mas também um novo atrativo t
urístico, unindo-se a outros prédios históricos localizados na mesma região, como a Paróquia São João Batista e o Palácio Iguaçu, sede da prefeitura.
“É importante ressaltar que o turismo cultural é algo valioso no mundo todo e Foz do Iguaçu, com todo o seu potencial, não pode deixar de olhar para o seu patrimônio. A preservação da história passa a ser t
ambém uma fonte de recursos para o município, porque a cultura gera renda, trabalho e emprego”, destacou.
A Casa será o primeiro espaço a abrigar as memórias da cidade, com uma proposta interativa, que prevê exposições físicas e digitais, além de alojar um centro de protocolo, triagem, identificação e cataloga
ção técnica de todo material histórico doado ao Patrimônio. O restauro do prédio prevê investimentos na ordem de R$ 3 milhões.
Prédio Histórico
O espaço que abrigará a Casa da Memória foi a primeira escola pública primária criada na cidade, inicialmente denominada Grupo Escolar Caetano Munhoz da Rocha e, posteriormente, Bartolomeu Mitre. N
a época, em 1928, contava com seis salas de aula distribuídas em dois pavimentos. Os dados constam no Livro “Arquitetura das escolas públicas do Paraná 1853-1955”.
Convênio para preservação do patrimônio
Durante o evento, o prefeito Chico Brasileiro e o secretário de administração Nilton Bobato, assinaram um termo de cooperação técnica com a Fundação Cultural para desenvolvimento do projeto “Território F
oz: Patrimônio Histórico, Cultura e Memória”. A cooperação entre as unidades administrativas estão amparadas pela Lei nº 4.470/2016 e preveem a efetivação de políticas públicas de preservação, manutenç
ão, registro, valorização e promoção do Patrimônio Histórico e Cultural de Foz do Iguaçu.
Entre as ações propostas neste convênio estão a realização de um levantamento patrimonial e inventário cultural de Foz do Iguaçu; a elaboração e execução de um Programa de Educação Patrimonial com a
comunidade e as escolas; uma campanha de comunicação para informar a população sobre patrimônio histórico e a própria restauração da Casa da Memória.



Presenças
O ato oficial de entrega projeto da Casa da Memória reuniu representantes da UniAmérica, Unioeste, Unila, Itaipu Binacional, Clube Gresfi, ICMBio, Comtur, Visit Iguassu, CEPAC, CEAEC, Eletromil, além dos
secretários de Obras, Cezar Furlan; Planejamento, Leandro Costa; Educação, Maria Justina da Silva; Meio Ambiente, Angela Meira; Assistência Social, André dos Santos (interino); Fazenda, Salete Horst; de 
Direitos Humanos Kelyn Trento; Transparência e Governança, Leandro Correia; o vereador Karl Stoeckl e assessores da vereadora Anice Gazzaoui.
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A restauração do prédio que abrigará a Casa da Memória, imóvel onde funcionou a primeira escola pública de Foz do Iguaçu, em 1928, foi o compromisso assumido pelo prefeito Chico Brasileiro, na quarta-f
eira (14), durante o ato de entrega do projeto arquitetônico, desenvolvido por acadêmicos do Centro Universitário Uniamérica Descomplica (UniAmérica).
Na solenidade, realizada no Clube Gresfi e na presença de diversas autoridades, Brasileiro ressaltou a importância da preservação do patrimônio histórico e cultural do município. “O desenvolvimento da no
ssa cidade permite muitos avanços, mas é importante que junto com ele, a gente preserve a história da cidade. Só conhecendo o passado será possível construir um futuro e Foz do Iguaçu tem uma história 
riquíssima que precisa ser preservada. A Casa da Memória é o compromisso que assumimos nesta gestão e queremos entregar para a comunidade até 2024”, enfatizou.
O chefe do poder executivo também agradeceu a parceria com a UniAmérica, que entregou também os projetos hidrossanitários e de prevenção e combate a incêndio do espaço, localizado na avenida JK. “F
oz é hoje uma cidade que trabalha em sintonia com as universidades públicas e privadas, instituições e governos. Parcerias como essa são essenciais para o progresso”, disse.
Atrativo Turístico
O diretor presidente da Fundação Cultural, Juca Rodrigues, explicou que a Casa da Memória será um equipamento de valorização do patrimônio histórico e cultural da cidade, mas também um novo atrativo t
urístico, unindo-se a outros prédios históricos localizados na mesma região, como a Paróquia São João Batista e o Palácio Iguaçu, sede da prefeitura. “É importante ressaltar que o turismo cultural é algo val
ioso no mundo todo e Foz do Iguaçu, com todo o seu potencial, não pode deixar de olhar para o seu patrimônio. A preservação da história passa a ser também uma fonte de recursos para o município, porqu
e a cultura gera renda, trabalho e emprego”, destacou.
A Casa será o primeiro espaço a abrigar as memórias da cidade, com uma proposta interativa, que prevê exposições físicas e digitais, além de alojar um centro de protocolo, triagem, identificação e cataloga
ção técnica de todo material histórico doado ao Patrimônio. O restauro do prédio prevê investimentos na ordem de R$ 3 milhões.
Prédio Histórico
O espaço que abrigará a Casa da Memória foi a primeira escola pública primária criada na cidade, inicialmente denominada Grupo Escolar Caetano Munhoz da Rocha e, posteriormente, Bartolomeu Mitre. N
a época, em 1928, contava com seis salas de aula distribuídas em dois pavimentos. Os dados constam no Livro “Arquitetura das escolas públicas do Paraná 1853-1955”.
Convênio para preservação do patrimônio
Durante o evento, o prefeito Chico Brasileiro e o secretário de administração Nilton Bobato, assinaram um termo de cooperação técnica com a Fundação Cultural para desenvolvimento do projeto “Território F
oz: Patrimônio Histórico, Cultura e Memória”. A cooperação entre as unidades administrativas estão amparadas pela Lei nº 4.470/2016 e preveem a efetivação de políticas públicas de preservação, manutenç
ão, registro, valorização e promoção do Patrimônio Histórico e Cultural de Foz do Iguaçu.
Entre as ações propostas neste convênio estão a realização de um levantamento patrimonial e inventário cultural de Foz do Iguaçu; a elaboração e execução de um Programa de Educação Patrimonial com a
comunidade e as escolas; uma campanha de comunicação para informar a população sobre patrimônio histórico e a própria restauração da Casa da Memória.
Presenças
O ato oficial de entrega projeto da Casa da Memória reuniu representantes da UniAmérica, Unioeste, Unila, Itaipu Binacional, Clube Gresfi, Instituto Chico Mendes de Conservação da Biodiversidade (ICMBio)
, Comtur, Visit Iguassu, Centro Paranaense da Cidadania (CEPAC), Centro de Altos Estudos da Conscienciologia (CEAEC), Eletromil, além dos secretários de Obras, Cezar Furlan; Planejamento, Leandro C
osta; Educação, Maria Justina da Silva; Meio Ambiente, Angela Meira; Assistência Social, André dos Santos (interino); Fazenda, Salete Horst; de Direitos Humanos Kelyn Trento; Transparência e Governança, 
Leandro Correia; o vereador Karl Stoeckl e assessores da vereadora Anice Gazzaoui.
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Chico Brasileiro disse que a gestão está engajada com o projeto de restauração do imóvel, que abrigou a primeira escola pública de Foz do Iguaçu, em 1928
Foto: PMFI
A restauração do prédio que abrigará a Casa da Memória, imóvel onde funcionou a primeira escola pública de Foz do Iguaçu, em 1928, foi o compromisso assumido pelo prefeito Chico Brasileiro, nesta quar
ta-feira (14), durante o ato de entrega do projeto arquitetônico, desenvolvido por acadêmicos do Centro Universitário Uniamérica Descomplica.
Na solenidade, realizada no Clube Gresfi e na presença de diversas autoridades, Brasileiro ressaltou a importância da preservação do patrimônio histórico e cultural do município. “O desenvolvimento da no
ssa cidade permite muitos avanços, mas é importante que junto com ele, a gente preserve a história da cidade. Só conhecendo o passado será possível construir um futuro e Foz do Iguaçu tem uma história 
riquíssima que precisa ser preservada. A Casa da Memória é o compromisso que assumimos nesta gestão e queremos entregar para a comunidade até 2024”, enfatizou.
O chefe do poder executivo também agradeceu a parceria com a UniAmérica, que entregou também os projetos hidrossanitários e de prevenção e combate a incêndio do espaço, localizado na avenida JK. “F
oz é hoje uma cidade que trabalha em sintonia com as universidades públicas e privadas, instituições e governos. Parcerias como essa são essenciais para o progresso”, disse.
Atrativo Turístico
O diretor presidente da Fundação Cultural, Juca Rodrigues, explicou que a Casa da Memória será um equipamento de valorização do patrimônio histórico e cultural da cidade, mas também um novo atrativo t
urístico, unindo-se a outros prédios históricos localizados na mesma região, como a Paróquia São João Batista e o Palácio Iguaçu, sede da prefeitura.
Foto: PMFI
“É importante ressaltar que o turismo cultural é algo valioso no mundo todo e Foz do Iguaçu, com todo o seu potencial, não pode deixar de olhar para o seu patrimônio. A preservação da história passa a ser t
ambém uma fonte de recursos para o município, porque a cultura gera renda, trabalho e emprego”, destacou.
A Casa será o primeiro espaço a abrigar as memórias da cidade, com uma proposta interativa, que prevê exposições físicas e digitais, além de alojar um centro de protocolo, triagem, identificação e cataloga
ção técnica de todo material histórico doado ao Patrimônio. O restauro do prédio prevê investimentos na ordem de R$ 3 milhões.
Prédio Histórico
O espaço que abrigará a Casa da Memória foi a primeira escola pública primária criada na cidade, inicialmente denominada Grupo Escolar Caetano Munhoz da Rocha e, posteriormente, Bartolomeu Mitre. N
a época, em 1928, contava com seis salas de aula distribuídas em dois pavimentos. Os dados constam no Livro “Arquitetura das escolas públicas do Paraná 1853-1955”.
Convênio para preservação do patrimônio
Durante o evento, o prefeito Chico Brasileiro e o secretário de administração Nilton Bobato, assinaram um termo de cooperação técnica com a Fundação Cultural para desenvolvimento do projeto “Território F
oz: Patrimônio Histórico, Cultura e Memória”. A cooperação entre as unidades administrativas estão amparadas pela Lei nº 4.470/2016 e preveem a efetivação de políticas públicas de preservação, manutenç
ão, registro, valorização e promoção do Patrimônio Histórico e Cultural de Foz do Iguaçu.
Entre as ações propostas neste convênio estão a realização de um levantamento patrimonial e inventário cultural de Foz do Iguaçu; a elaboração e execução de um Programa de Educação Patrimonial com a
comunidade e as escolas; uma campanha de comunicação para informar a população sobre patrimônio histórico e a própria restauração da Casa da Memória.
Presenças
O ato oficial de entrega projeto da Casa da Memória reuniu representantes da UniAmérica, Unioeste, Unila, Itaipu Binacional, Clube Gresfi, ICMBio, Comtur, Visit Iguassu, CEPAC, CEAEC, Eletromil, além dos
secretários de Obras, Cezar Furlan; Planejamento, Leandro Costa; Educação, Maria Justina da Silva; Meio Ambiente, Angela Meira; Assistência Social, André dos Santos (interino); Fazenda, Salete Horst; de 
Direitos Humanos Kelyn Trento; Transparência e Governança, Leandro Correia; o vereador Karl Stoeckl e assessores da vereadora Anice Gazzaoui.
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Início » Ministério Público » Alvo do Gaeco, protetora animal recebeu 375 mil do PP para campanha a deputada
Alvo do Gaeco, protetora animal recebeu 375 mil do PP para campanha a deputada 14/09/2022 às 16:49
Vereadora Carol Dedonati, de Foz do Iguaçu: suspeita de ‘rachadinha’
Há cinco dias o Ministério Público do Paraná, por meio do Núcleo de Foz do Iguaçu do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado, cumpriu nove mandados de busca e apreensão em inve
stigação que apura possível de “rachadinha” (peculato), supostamente praticado por uma vereadora do município. Segundo o Blog do Tupan, trata-se de Carol Dedonati, candidata a deputada federal pelo Pr
ogressistas, vereadora mais votada naquela cidade em 2020, segunda vice-presidente da Câmara de Foz e que se elegeu com a bandeira da causa animal.
A partir da Operação “Tudo pela causa”, o MPPR investiga se a agente pública, em conjunto com pessoas de seu contato íntimo, incluindo um policial civil, teriam exigido o repasse de parte dos vencimentos 
de assessores nomeados em seu Gabinete, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu.
Todas as ordens judiciais foram cumpridas em Foz do Iguaçu, nas residências dos investigados, na Câmara Municipal, incluindo nos gabinetes da parlamentar e do diretor jurídico da Casa Legislativa, na S
ecretaria Municipal de Bem-Estar Animal e na sede de uma associação voltada à manutenção de animais resgatados. As medidas foram autorizadas pelo Juízo da 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz do Ig
uaçu e buscam o recolhimento de aparelhos de telefone celular, documentos, computadores, valores em espécie e eventuais objetos ilícitos em poder dos investigados que possam auxiliar nas apurações 
que buscam desvendar crimes contra a administração pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro. A ação deflagrada foi acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do Brasil, infor
mou o MPPR. Carol Dedorati recebeu via fundo especial R$ 375 mil do PP, que tem como tesoureiro-geral o maringaense Ricardo Barros.
Foto: Redes sociais
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A restauração do prédio que abrigará a Casa da Memória, imóvel onde funcionou a primeira escola pública de Foz do Iguaçu, em 1928, foi o compromisso assumido pelo prefeito Chico Brasileiro, nesta quar
ta-feira (14), durante o ato de entrega do projeto arquitetônico, desenvolvido por acadêmicos do Centro Universitário Uniamérica Descomplica.
Na solenidade, realizada no Clube Gresfi e na presença de diversas autoridades, Brasileiro ressaltou a importância da preservação do patrimônio histórico e cultural do município. “O desenvolvimento da no
ssa cidade permite muitos avanços, mas é importante que junto com ele, a gente preserve a história da cidade. Só conhecendo o passado será possível construir um futuro e Foz do Iguaçu tem uma história 
riquíssima que precisa ser preservada. A Casa da Memória é o compromisso que assumimos nesta gestão e queremos entregar para a comunidade até 2024”, enfatizou.
O chefe do poder executivo também agradeceu a parceria com a UniAmérica, que entregou também os projetos hidrossanitários e de prevenção e combate a incêndio do espaço, localizado na avenida JK. “F
oz é hoje uma cidade que trabalha em sintonia com as universidades públicas e privadas, instituições e governos. Parcerias como essa são essenciais para o progresso”, disse.
Atrativo Turístico
O diretor presidente da Fundação Cultural, Juca Rodrigues, explicou que a Casa da Memória será um equipamento de valorização do patrimônio histórico e cultural da cidade, mas também um novo atrativo t
urístico, unindo-se a outros prédios históricos localizados na mesma região, como a Paróquia São João Batista e o Palácio Iguaçu, sede da prefeitura.
“É importante ressaltar que o turismo cultural é algo valioso no mundo todo e Foz do Iguaçu, com todo o seu potencial, não pode deixar de olhar para o seu patrimônio. A preservação da história passa a ser t
ambém uma fonte de recursos para o município, porque a cultura gera renda, trabalho e emprego”, destacou.
A Casa será o primeiro espaço a abrigar as memórias da cidade, com uma proposta interativa, que prevê exposições físicas e digitais, além de alojar um centro de protocolo, triagem, identificação e cataloga
ção técnica de todo material histórico doado ao Patrimônio. O restauro do prédio prevê investimentos na ordem de R$ 3 milhões.
Prédio Histórico
O espaço que abrigará a Casa da Memória foi a primeira escola pública primária criada na cidade, inicialmente denominada Grupo Escolar Caetano Munhoz da Rocha e, posteriormente, Bartolomeu Mitre. N
a época, em 1928, contava com seis salas de aula distribuídas em dois pavimentos. Os dados constam no Livro “Arquitetura das escolas públicas do Paraná 1853-1955”.
Convênio para preservação do patrimônio
Durante o evento, o prefeito Chico Brasileiro e o secretário de administração Nilton Bobato, assinaram um termo de cooperação técnica com a Fundação Cultural para desenvolvimento do projeto “Território F
oz: Patrimônio Histórico, Cultura e Memória”. A cooperação entre as unidades administrativas estão amparadas pela Lei nº 4.470/2016 e preveem a efetivação de políticas públicas de preservação, manutenç
ão, registro, valorização e promoção do Patrimônio Histórico e Cultural de Foz do Iguaçu.
Entre as ações propostas neste convênio estão a realização de um levantamento patrimonial e inventário cultural de Foz do Iguaçu; a elaboração e execução de um Programa de Educação Patrimonial com a
comunidade e as escolas; uma campanha de comunicação para informar a população sobre patrimônio histórico e a própria restauração da Casa da Memória.
Presenças
O ato oficial de entrega projeto da Casa da Memória reuniu representantes da UniAmérica, Unioeste, Unila, Itaipu Binacional, Clube Gresfi, ICMBio, Comtur, Visit Iguassu, CEPAC, CEAEC, Eletromil, além dos
secretários de Obras, Cezar Furlan; Planejamento, Leandro Costa; Educação, Maria Justina da Silva; Meio Ambiente, Angela Meira; Assistência Social, André dos Santos (interino); Fazenda, Salete Horst; de 
Direitos Humanos Kelyn Trento; Transparência e Governança, Leandro Correia; o vereador Karl Stoeckl e assessores da vereadora Anice Gazzaoui.
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Os eleitores poderão conhecer projetos e propostas dos concorrentes durante apresentações ao público nesta quinta e sexta-feira
O eleitor iguaçuense terá um momento único para conhecer mais sobre as propostas dos candidatos de Foz do Iguaçu. O Conselho de Desenvolvimento Econômico e Social (Codefoz) reunirá os concorrent
es a deputado estadual e federal nesta quinta e sexta-feira, 15 e 16, às 8h, no Centro Integrado de Desenvolvimento Regional (CID).
A agenda começará nesta quinta-feira com os candidatos da cidade a vagas na Assembleia Legislativa do Estado do Paraná (ALEP). No dia seguinte, na sexta-feira, será a vez dos concorrentes à Câmara F
ederal. Todas as candidaturas foram convidadas (veja a lista abaixo), e a ordem de explanação foi definida por sorteio.
Serão dez minutos para cada postulante apresentar propostas, trajetória política e viabilidade eleitoral, com foco em medidas que possam contribuir para o desenvolvimento econômico e social de Foz do Ig
uaçu e região. O evento terá transmissão ao vivo pelas redes sociais do Codefoz e de instituições parceiras.
A organização reforça o convite para agentes públicos, empresários, representantes de instituições da sociedade civil organizada, lideranças políticas e comunitárias, professores e estudantes. Haverá certifi
cado para a comunidade acadêmica interessada em participar dos eventos.
“Diferentemente de outros anos, nesta eleição não há encontros com candidatos realizados por instituições”, explica o presidente do Codefoz, Fernando Castro Alves. “Por isso a importância desse evento p
ara que o morador de Foz do Iguaçu possa saber mais sobre as propostas e ideias que estão sendo defendidas pelos pretendentes a cargos eletivos”, frisa.
O dirigente lembra que o conselho mantém agendas individuais com candidatos ao Senado Federal e ao Governo do Paraná, e os dois encontros com os concorrentes de Foz do Iguaçu. “A cada eleição, o C
odefoz institui espaço para a exposição de ideias democraticamente”, completa Fernando.
Recepção a candidatos de Foz do Iguaçu
Data: 15 e 16 de setembro (quinta e sexta-feira), às 8h
Local: Centro Integrado de Desenvolvimento (Rua Padre Montoya, 490, centro – prédio da ACIFI)
Confirme a sua presença: (45) 9149-5851 (WhatsApp) ou https://forms.gle/8iKDmBm62p8ekjvv8
Candidatos a deputado estadual convidados | quinta-feira, 15/9 ()*
Policial Fontana Romar (PP)Delegado Francisco Sampaio (União Brasil)Galhardo (Republicanos)Edson Narizão (PSC)Adriana de Alencar (PDT)Rosa Maria (MDB)Luiz do PT (PT)Carla Rosane (PSC)Matheu
s Vermelho (PP)Elisangela Bassanes (PSC)Luciano Lima (PSC)Policial Scheila Melo (PSD)Sidnei Prestes (Republicanos)Alzira Cecchin (Podemos)Celino Fertrin (Podemos)Soldado Fruet (PROS)Pastor Ch
icão (Democracia Cristã)Ranieri Marchioro (PTB)Ricardo Albuquerque (Patriota)
Candidatos a deputado federal convidados | sexta-feira, 16/9
Bibiana Orsi (Podemos)Cabo Carlos (PROS)Pastor Walter Miranda (PROS)Valentina (PT)Teixeira (Patriota)Giacobo (PL)Vermelho (PL)Andrea da Achic (Patriota)Luciano Alves (PSD)Enfermeira Cris Morceli (
PTB)Edna de Baru Mulheres em Luta (PCdoB)Hamilton Serighelli (PT)Bianca Portela (PSC)Valdir de Souza Maninho (PSC)Compadre Valentin (Republicanos)Ramiro Leite (PTB)Joel de Lima (Cidadania)Nelt
on Friedrich (PDT)Protetora Carol (PP)João Morales (União Brasil)Joelson Bolsolavista (PROS)William Barros (Novo)Toninho Açougueiro (PTB)
O post Eleitor tem encontro único com candidatos a deputado estadual e federal de Foz do Iguaçu apareceu primeiro em CabezaNews.
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Incluídos na pauta da sessão desta quinta-feira (15), da Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, os seguintes projetos de Lei entraram em tramitação para aprovação:
1-) Institui e inclui no Calendário Oficial de Eventos de Foz do Iguaçu a “Novena e Festa de Nossa Senhora Aparecida”.
Autores: Ney Patrício, Alex Meyer, Cabo Cassol, Jairo Cardoso, Valdir de Souza (Maninho);
Notícias Relacionadas
Fotos do dia: confira o andamento das obras da Pista de Atletismo bancada pela Itaipu em Foz
Saiba o valor repassado à Prefeitura de Foz da parcela de setembro dos royalties da Itaipu
Boa notícia! Nesta quarta-feira (14), preço da gasolina, comum e aditiva, cai mais ainda em Foz
2-) Institui e inclui no Calendário Oficial de Eventos de Foz do Iguaçu o “Dia das Remadoras Rosa do Brasil de Dragon Boat”.
Autor: Adnan El Sayed;
3-) Institui e inclui no Calendário Oficial de Eventos de Foz do Iguaçu “Semana Municipal da Conscientização sobre o Acolhimento Familiar”.
Autor: Adnan El Sayed.
Tags: Na terra das Cataratas e da ItaipuÚltimas Notícias
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Atualização: 09h42 de 14/09/2022
A candidata Policial Scheila Melo ( PSD), citada originalmente nesta nota, cumpriu os requisitos até a noite de ontem (13) e o parecer do Ministério Público Federal (MPF) pelo deferimento de sua candidatura 
entrou agora pouco no sistema do TSE. O registro da policial militar agora volta para sessão de julgamento do TRE-PR e deve ser aprovado.
O número de candidatos a deputado estadual por Foz do Iguaçu aprovados pelas convenções partidárias pode sofrer um novos revés.
Isso porque o Tribunal Regional Eleitoral (TRE-PR) acaba de indeferir um novo pedido de registro encaminhados ao Tribunal Superior Eleitoral (TSE).
Foi indeferida a candidatura de Admilson Aparecido Passos, o vereador Galhardo (Republicanos).
Leia também
Polícia Federal em Foz intensifica treinamentos visando as eleiçõesTSE promove curso sobre Direito Eleitoral e Eleições 2022 para profissionais de comunicaçãoCinco candidatos a deputado estadual por 
Foz revelam queda de patrimônio
Com isso, o número de pedidos de candidaturas para deputado estadual por Foz do Iguaçu, que era 19, caiu para 17, incluindo a desistência do ex-prefeito Paulo Mac Donald Ghisi (Podemos).
De acordo com o DivulgaCandContas, serviço do TSE para acompanhamento das candidaturas e contas dos candidatos e partidos das eleições 2022, Galhardo entrou com recurso tentando reverter a decis
ão.
O post Foz do Iguaçu deve ficar com menos um candidato a deputado estadual apareceu primeiro em CabezaNews.
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A comercialização de escapamentos barulhentos deverá ser proibida em Foz do Iguaçu. A mudança se deu a partir de um projeto de lei (137/2021), de autoria do vereador Jairo Cardoso (União), aprovado e
m plenário.
“Nossa proposta é para que esse produto, fora das especificações não seja vendido livremente no município. E a ideia é diminuirmos esse problema grave. É um projeto de grande clamor popular, inclusive
”, disse o autor da matéria, vereador Jairo Cardoso (União).
A proposta prevê multa aos infratores e estabelece limites máximos. O projeto fixa que os limites máximos de ruídos estão em consonância com a resolução do Conama n° 02/1993, com veículo em acelera
ção serão até 75 decibéis para veículos com até 80 cilindradas; 77 decibéis para veículos de 81 a 175 cilindrados e de 80 decibéis para veículos com mais de 175 cilindradas.
Leia +
Veja quais linhas do transporte coletivo passarão por alteração
PM mata a esposa e comete suicídio após 4 horas de negociação com a polícia
Curitibano sobrevive a “rajada de fuzil” na Ucrânia
Conteúdo Publicitário
A fiscalização poderá, por meio de denúncias, realizar testes no tipo de produto que estiver à venda na cidade. Os infratores ficam sujeitos ao pagamento de multa no valor de 15 unidades fiscais de Foz do Ig
uaçu. Atualmente a unidade fiscal vale R$ 101, 65. A previsão é de que após sancionada e publicada em diário oficial a lei entre em vigor em 120 dias.
Assessoria Câmara/Foz
Tópicos: destaqueescapamento
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A Associação Esportiva JudoFoz foi beneficiada com uma emenda impositiva (93/2021), de autoria do vereador Rogério Quadros (PTB), que viabilizou a compra de um carro para a entidade. O recurso destin
ado foi de 100 mil reais. O veículo deve ser de extrema utilidade para as atividades administrativas da equipe.
“Nós entendemos que a valorização e incentivo ao esporte ajuda na formação do cidadão, dos jovens, das crianças, no desenvolvimento, principalmente na área esportiva. Então destinamos o recurso para 
associação porque sabemos deste trabalho”, enfatizou o vereador Rogério Quadros (PTB).
Veja também
Familiares de Marcelo Arruda, assassinado por bolsonarista em Foz, preparam ato nesta quarta-feiraIndígena que passa no vestibular tem direito a bolsa auxílio de R$ 1.210
O professor e técnico da equipe, Josmar Couto, relatou diversos atletas que tiveram êxito e vão representar o Paraná em várias competições. O JudoFoz é uma instituição de utilidade pública e um celeiro de 
atletas campeões. Os jovens representam o município em vários campeonatos regionais, nacionais e internacionais.
A atleta Maria Fogaça destacou: “pra mim isso é uma família, a gente sempre é muito unido, muito junto, é como se fosse uma segunda casa”.
O post Emenda impositiva da Câmara viabiliza compra de veículo para Associação JudoFoz apareceu primeiro em CabezaNews.
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As hortas comunitárias em escolas e em bairros foram retomadas pelo município. E a Câmara de Foz tem trabalhado para aprimorar o projeto. O vereador Edivaldo Alcântara (PTB) indicou ao Executivo a im
plantação de uma horta no Porto Meira.
A proposta se respalda no fato de que as hortas podem contribuir para alimentação dos moradores e também levar conhecimentos às crianças. “Desde que a horta iniciou no projeto já tem aumentado o nú
mero de crianças participando. Então estamos vendo a questão da horta como algo que está acrescentando para a comunidade”, pontuou Kamila Rocha, educadora do CAIA. Outro ponto da proposta é que 
cada comunidade poderá decidir qual será o destino das hortaliças produzidas.
O diretor agropecuário de Foz, Jan Nieuwenhoff, destacou que: “Assim que as sementes forem entregues, começaremos com a produção das mudas para as hortas”.
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A comissão processante realiza nesta segunda, 19 de setembro, oitivas que averiguam representação contra o vereador Galhardo (Republicanos). Estão marcados para a data 12 depoimentos, com início à
s 08h30min.



A Comissão Processante é composta pelos parlamentares: Edivaldo Alcântara (PTB)- presidente, Anice Gazzaoui (PL) – relatora e João Morales (União)- membro.
Notícias Relacionadas
Parabéns para o Rotary Club!
Boa notícia! Pela 10ª vez consecutiva, mercado reduz a projeção de inflação
Locais da sorte em Foz: onde foram feitas as apostas que acertaram a quadra da Mega-Sena
O vereador é acusado de supostas prática de rachadinha e contratação de funcionária fantasma.
De acordo com a Comissão, o rito das oitivas segue o que normalmente já é realizado na Casa de Leis. A imprensa poderá ter acesso ao plenário no início e ao final das oitivas para tomada de imagens e r
ealização de entrevistas. O plenário não estará aberto ao público.
Tags: Na terra das Cataratas e da ItaipuÚltimas Notícias
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Um projeto de lei da prefeitura está alterando a legislação 3.144/2005, que trata da Padronização das calçadas no Município de Foz do Iguaçu Paraná. Segundo o Executivo, a proposta da mudança é que a le
i seja de fato cumprida, uma vez que a alteração da norma visa estabelecer novo parâmetro de cálculo para a multa, permitindo a diminuição do valor da penalidade inicial, bem como a aplicação das sançõe
s àqueles que não cumprem a legislação. O projeto foi aprovado  no dia 06 de setembro, em dois turnos e segue para sanção do prefeito.

A vereadora Yasmin Hachem (MDB) explicou: "Objeto principal da lei é diminuir e estabelecer novo padrão de cálculo. A gente está votando para que seja mais coerente a forma de cálculo, não estamos vota
ndo para aumentar nada".

"É uma questão de segurança, acho que precisamos defender a questão das leis das calçadas", pontuou o vereador Edivaldo Alcântara (PTB). O vereador Cabo Cassol (Podemos), ponderou a falta de calça
das em escolas e outros espaços públicos.

O projeto sustenta que a criação de calçadas acessíveis, concebidas de forma contínua e integrada por convenientes conexões entre destinos, incluindo as habitações, os equipamentos de serviços público
s, os espaços públicos, o comércio e o lazer, entre outros, é medida que visa à garantia de mobilidade e acessibilidade dos usuários e à segurança dos transeuntes, em especial dos idosos e das pessoas
com deficiência ou com mobilidade reduzida.

A mudança prevista, fixa que: os proprietários/responsáveis de imóveis que não atenderem às notificações preliminares para a construção ou adequação da calçada ficam sujeitos às seguintes penalidades
de multa: 1 UFFI (uma Unidade Fiscal de Foz do Iguaçu), por metro linear da testada do imóvel, quando se tratar de calçada do Tipo 01 - Vias Turísticas; 1 UFFI (uma Unidade Fiscal de Foz do Iguaçu), por me
tro linear da testada do imóvel, quando se tratar de calçada do Tipo 02 - Vias de Comércio e Serviços; ½ UFFI (meia Unidade Fiscal de Foz do Iguaçu), por metro linear da testada do imóvel, quando se tratar 
de calçada do Tipo 03 - Vias Comunitárias; de 5 a 20 UFFÍ s (de cinco a vinte Unidades Fiscais de Foz do Iguaçu), quando se tratar de calçada do Tipo 01 - Vias Turísticas, Tipo 02 - Vias de Comércio e Serviç
os, e/ou do Tipo 03 - Vias Comunitárias, construídas em sua maior parte dentro dos padrões estabelecidos nesta Lei, mas que necessitam adequações ou reparos.

https://bit.ly/3qcOST9 



Foto: Christian Rizzi- Câmara Foz
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Em Foz do Iguaçu, foram registradas 42 inscrições para os cargos de deputado federal e deputado estadual. Com a renúncia do ex-prefeito da cidade, Paulo Mac Donald Ghisi do PDT, oficializaram-se 41 pe
didos. Desses, 18 para deputado estadual e 23 para deputado federal.
Conforme informações disponibilizadas no site de Divulgação de Candidaturas e Contas Eleitorais, 34 das candidaturas foram deferidas. Faltando 18 dias para a votação, alguns candidatos ainda aguarda
m resposta do Tribunal Eleitoral. Para deputado estadual, 14 candidatos foram deferidos e para deputado federal, já são 20.
Deputados Estaduais Deferidos
Adriana de Alencar (PDT) Alzira Cecchin (Podemos) Carla Rosane (PSC) Celino Fertrin (Podemos) Delegado Francisco Sampaio (União Brasil) Luciano Lima (PSC) Luiz do PT (PT) Matheus Vermelho (PP) P
olicial Fontana Romar Ranieri Marchioro (PTB) Ricardo Albuquerque (Patriota) Rosa Maria (MDB) Sidnei Prestes (Republicanos) Soldado Fruet (PROS)
Deputados Federais Deferidos
Andreia da Achic (Patriota) Cabo Carlos (PROS) Compadre Valentim (Republicanos) Edna de Baru (PCdoB) Enfermeira Cris Morceli (PTB) Giacobo (PL) Hamilton Serighelli (PT) João Morales (União Brasil) J
oel de Lima (Cidadânia) Joelson Bolsolavista (PROS) Luciano Alves (PSD) Nelton Friedrich (PDT) Pastor Walter Miranda (PROS) Protetora Carol (PP) Ramiro Leite (PTB) Toninho Açougueiro (PTB) Valdir de S
ouza Maninho (PSC) Valentina (PT) Vermelho (PL) William Barros (Novo) Candidaturas não deferidas
Queremos te conhecer! Participe da nossa pesquisa



Clique aqui e receba as principais notícias da fronteira
Entre para nossa comunidade do Telegram
Segundo o DivulgaCand, as candidaturas indeferidas são de Edson Narizão (PSC), Policial Scheila Melo (PSD), Vereador Galhardo (Republicanos), Emilson Teixeira (Patriota) e Elisângela Bassanes (PSC). 
Para a Policial Scheila Melo, o indeferimento ocorreu por falta de apresentação de um documento. Agora, já protocolado, a candidata aguarda a resposta do pedido de recurso.
A candidatura de Elisângela Bassanes foi indeferida por falta da apresentação da certidão da Justiça Estadual de 1º grau de seu domicílio. Durante as diligências, quando intimada, deixou transcorrer o praz
o sem manifestação. Edson Narizão, também do PSC, não apresentou as certidões da Justiça Estadual de 1º e 2º graus quando intimado a complementar a documentação necessária e teve seu pedido un
animemente indeferido.
O vereador Galhardo sofreu um pedido de impugnação com notícia de inelegibilidade. De acordo com o relato, Galhardo não estaria em dia com a Justiça Eleitoral e teve “uma ausência de preenchimento d
as condições de registrabilidade”. O possível candidato teve candidatura exclusa em Ata da Convenção da Comissão Executiva Estadual do Republicanos. E somente candidatos indicados por partidos ou c
oligações podem concorrer às eleições.
A candidatura de Emilson Teixeira (Patriota) para o cargo de deputado federal também foi indeferida. A causa seria a ausência de certidão de 1º grau da Justiça Estadual, Teixeira espera resposta ao pedido 
de reconsideração. Ainda aguardando julgamento do Tribunal Eleitoral, Bibiana Orsi (Podemos) e Bianca Portela (PSC) devem receber resposta nos próximos dias.
Relacionado
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A situação dos 42 candidatos a deputado estadual e federal por Foz do Iguaçu, perante o Tribunal Regional Eleitoral (TRE-PR), é a seguinte, por enquanto:
34 candidaturas foram deferidas;
5 foram indeferidas, mas estão com recurso;
2 duas aguardam julgamento;
1 dos postulantes renunciou.
Os candidatos a deputado estadual que tiveram as candidaturas deferidas são (por ordem alfabética):
Notícias Relacionadas
Boa notícia (2)! Governo eleva previsão de crescimento da economia e queda da inflação
Boa notícia! Azul Linhas Aéreas anuncia cinco novos voos para Foz do Iguaçu
Se for fazer compras na Argentina, saiba que o índice de inflação por lá chegou a 78,5%
Adriana de Alencar (PDT)
Alzina Cehin (Podemos)
Carla Rosane (PSC)
Celino Fertrin (Podemos)
Delegado Francisco Sampaio (União Brasil)
Luciano Lima (PSC)
Luiz do PT (PT)
Matheus Vermelho (PP)
Policial Fontana Romar (PP)
Ranieri Marchioro (PTB)
Ricardo Albuquerque (Patriota)
Rosa Maria (MDB)
Sidnei Prestes (Republicanos)
Soldado Fruet (Pros)
Os candidatos a deputado federal que tiveram as candidaturas deferidas são (por ordem alfabética):
Andreia da Achic (Patriota)
Cabo Carlos (PROS)
Compadre Valentim (Republicanos)
Edna de Baru Mulheres em Luta (PCdo B)
Enfermeira Cris Morceli (PTB)
Giacobo (PL)
Hamilton Serighelli (PT)
João Morales (União Brasil)
Joel de Lima (Cidadania)
Joelson Bolsolavista (PROS)
Luciano Alves (PSD)
Nelton Friedrich (PDT)
Pastor Walter Miranda ((PROS)
Protetora Carol (PP)
Ramiro Leite (PTB)
Toninho Açougueiro (PTB)
Valdir de Souza Maninho (PSC)
Valentina (PT)
Vermelho (PL)
Willian Barros (Novo)
Tags: Na terra das Cataratas e da ItaipuÚltimas Notícias
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Comissão processante ouviu quatro depoentes na última quarta (14)
Próximas oitivas estão agendadas para o dia 19 de setembro
A Comissão Processante realizou o segundo dia de oitivas na última quarta-feira, 14 de setembro, no plenário da Câmara. Foram ouvidos quatro depoentes : Felipe Menger (ex-assessor do vereador Galhar
do (Republicanos); Edenilson Queiroz (um dos signatários da denúncia); Letícia Mezzomo e a assessora parlamentar, Fabiana Santos da Silva Oliveira.
“O trabalho ocorreu dentro do esperado, ouvimos os denunciantes. Foi acompanhado pelo denunciado e seus defensores. Tiveram presentes também os advogados constituídos dos denunciantes. Dia 19 t
eremos mais pessoas que serão ouvidas e no dia 20 ouviremos o vereador representado”, pontuou a vereadora Anice Gazzaoui (PL), relatora da comissão.
Comissão Processante
A Comissão Processante, que averigua representação contra o vereador Galhardo (Republicanos), é composta pelos parlamentares: Edivaldo Alcântara (PTB)- presidente, Anice Gazzaoui (PL) – relatora e Jo
ão Morales (União)- membro.
https://bit.ly/3S8gAwg
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Câmara de Foz aprova criação de prêmio em reconhecimento aos esportistas
Premiação leva nome da medalhista mundial Fernanda Caroline Cardias, falecida em 2015
Foto: Christian Rizzi - Câmara Foz A Câmara aprovou nesta terça-feira, 06 de setembro, o projeto de lei 170/2021, que cria o Prêmio “Fernanda Caroline Cardias". A proposta, de autoria do vereador Adnan El 
Sayed (PSD) é premiar esportistas que tiveram destaque em sua atuação profissional. O prêmio deve ser entregue a cada dois anos da Legislatura, no primeiro e terceiro ano a um atleta ou entidade esporti
va. “Missão dada, missão cumprida. Esse é o lema de Fernanda Cardias, que aos 13 anos de idade ingressou na canoagem. Diante de elevada técnica e força, Fernanda despontou como uma das principai
s atletas de canoagem no Brasil e foi medalhista mundial. E ela após uma cirurgia de remoção de tumor no cérebro faleceu aos 19 anos de idade”, explicou Adnan El Sayed. “Esse projeto confirma que Fern
anda não só cumpriu a missão nas batalhas da canoagem e na vida, por ser exemplo para essa garotada. O projeto é um incentivo ao poder público a aumentar cada vez mais o apoio aos projetos sociais e
sportivos”, acrescentou o vereador. Os atletas do projeto Meninos do Lago se fizeram presentes no plenário para acompanhar a votação. A proposta prevê que o prêmio será entregue em sessão solene da 
Câmara, em forma de diploma, na semana do Dia Internacional do Esporte para o desenvolvimento e pela Paz. Com a aprovação da matéria pelo plenário em dois turnos, o texto segue agora para sanção d
o Executivo, para se tornar lei municipal.
0 visualização0 comentário
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O dia 15 de setembro também faz alusão ao Dia da Declaração Universal da Democracia, de 1997
Nesta quarta-feira, 15 de setembro, é comemorado o Dia da Internacional da Democracia. A data foi escolhida em 2007 pela Organização das Nações Unidas (ONU) com o intuito de conscientizar sobre a im
portância de defender e proteger os regimes democráticos pelo mundo. A data é celebrada anualmente no Brasil e em mais 127 nações que assinaram a Declaração Universal da Democracia que tem com
o princípios que “a democracia é um direito básico de cidadania, a ser exercido em condições de liberdade, igualdade, transparência e responsabilidade, com o devido respeito à pluralidade de pontos de vi
sta, no interesse da comunidade”.
Veja também
Novo espaço em Foz do Iguaçu abriga exposições e trabalhos de artistas locaisEx-candidata a prefeita de Foz agride candidato a deputado e apoiador
A palavra democracia tem origem do grego e significa poder ao povo. Neste sistema político, fica resguardado aos cidadãos o direito à participação política, econômica, e cultural da sociedade, o respeito às 
liberdades, o cumprimento da vontade geral da população e ainda a proteção os direitos humanos fundamentais, como as liberdades de expressão e de religião.
Em alusão a este dia tão importante, a TV Câmara de Foz inicia hoje uma série de matérias sobre a importância da democracia no Brasil com o Sociólogo José Afonso Oliveira, que neste primeiro episódio, 



abordou a relevância da população como poder na tomada de decisões.
O post Dia Internacional da Democracia é celebrado nesta quinta em 128 países apareceu primeiro em CabezaNews.
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A comercialização de escapamentos barulhentos deverá ser proibida em Foz do Iguaçu. A mudança se deu a partir de um projeto de lei (137/2021), de autoria do vereador Jairo Cardoso (União), aprovado e
m plenário.

"Nossa proposta é para que esse produto, fora das especificações não seja vendido livremente no município. E a ideia é diminuirmos esse problema grave. É um projeto de grande clamor popular, inclusive
", disse o autor da matéria, vereador Jairo Cardoso (União).

A proposta prevê multa aos infratores e estabelece limites máximos. O projeto fixa que os limites máximos de ruídos estão em consonância com a resolução do Conama n° 02/1993, com veículo em acelera
ção serão até 75 decibéis para veículos com até 80 cilindradas; 77 decibéis para veículos de 81 a 175 cilindrados e de 80 decibéis para veículos com mais de 175 cilindradas.

A fiscalização poderá, por meio de denúncias, realizar testes no tipo de produto que estiver à venda na cidade. Os infratores ficam sujeitos ao pagamento de multa no valor de 15 unidades fiscais de Foz do Ig
uaçu. Atualmente a unidade fiscal vale R$ 101, 65. A previsão é de que após sancionada e publicada em diário oficial a lei entre em vigor em 120 dias.

© Copyright 2022 Grupo Tarobá
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A comercialização de escapamentos barulhentos deverá ser proibida em Foz do Iguaçu. A mudança se deu a partir de um projeto de lei (137/2021), de autoria do vereador Jairo Cardoso (União), aprovado e
m plenário.

"Nossa proposta é para que esse produto, fora das especificações não seja vendido livremente no município. E a ideia é diminuirmos esse problema grave. É um projeto de grande clamor popular, inclusive
", disse o autor da matéria, vereador Jairo Cardoso (União).

A proposta prevê multa aos infratores e estabelece limites máximos. O projeto fixa que os limites máximos de ruídos estão em consonância com a resolução do Conama n° 02/1993, com veículo em acelera
ção serão até 75 decibéis para veículos com até 80 cilindradas; 77 decibéis para veículos de 81 a 175 cilindrados e de 80 decibéis para veículos com mais de 175 cilindradas.

A fiscalização poderá, por meio de denúncias, realizar testes no tipo de produto que estiver à venda na cidade. Os infratores ficam sujeitos ao pagamento de multa no valor de 15 unidades fiscais de Foz do Ig
uaçu. Atualmente a unidade fiscal vale R$ 101, 65. A previsão é de que após sancionada e publicada em diário oficial a lei entre em vigor em 120 dias.

https://bit.ly/3RCPwFs
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A comercialização de escapamentos barulhentos deverá ser proibida em Foz do Iguaçu. A mudança se deu a partir de um projeto de lei (137/2021), de autoria do vereador Jairo Cardoso (União), aprovado e
m plenário.

"Nossa proposta é para que esse produto, fora das especificações não seja vendido livremente no município. E a ideia é diminuirmos esse problema grave. É um projeto de grande clamor popular, inclusive
", disse o autor da matéria, vereador Jairo Cardoso (União).

A proposta prevê multa aos infratores e estabelece limites máximos. O projeto fixa que os limites máximos de ruídos estão em consonância com a resolução do Conama n° 02/1993, com veículo em acelera
ção serão até 75 decibéis para veículos com até 80 cilindradas; 77 decibéis para veículos de 81 a 175 cilindrados e de 80 decibéis para veículos com mais de 175 cilindradas.



A fiscalização poderá, por meio de denúncias, realizar testes no tipo de produto que estiver à venda na cidade. Os infratores ficam sujeitos ao pagamento de multa no valor de 15 unidades fiscais de Foz do Ig
uaçu. Atualmente a unidade fiscal vale R$ 101, 65. A previsão é de que após sancionada e publicada em diário oficial a lei entre em vigor em 120 dias.
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Após a sanção, lei entra em vigor no prazo de 60 dias
O prefeito Chico Brasileiro assinou na manhã desta quinta-feira (15) o projeto de lei que estabelece a obrigatoriedade das empresas de turismo contratarem guias para o acompanhamento de passeios turí
sticos.
A assinatura, no gabinete do prefeito, contou com a presença de autoridades do setor, representantes dos guias de turismo e da vereadora Anice Gazzaoui, autora da proposta aprovada na Câmara Municipa
l.
Segundo o prefeito, após a sanção, a próxima ação será um trabalho conjunto entre o Executivo, o Legislativo e profissionais do turismo. “Vamos atuar da melhor forma para que o projeto seja colocado na pr
ática com qualidade. O primeiro passo será trabalhar a conscientização e, na sequência, iniciará a fiscalização”, afirmou Chico Brasileiro.
Veja também
Novo espaço em Foz do Iguaçu abriga exposições e trabalhos de artistas locaisMovie Cars anuncia 2ª edição do maior Halloween da cidade de Foz do IguaçuEx-candidata a prefeita de Foz agride candidato 
a deputado e apoiador
De acordo com a vereadora, o projeto tem como objetivo valorizar e reconhecer o trabalho dos profissionais da área. “Há muitos anos, a categoria batalha por este projeto. Hoje é um dia muito especial e agr
adecemos ao prefeito Chico Brasileiro por entender a importância dessa atividade para Foz do Iguaçu”, disse Anice.
Para o presidente da Liga Independente dos Guias Turísticos de Foz do Iguaçu, Carlos Alberto Silva, o projeto chega para desenvolver ainda mais a atividade. “Agora, vamos tirar a proposta do papel. Já exist



e uma lei federal que trata do tema e, com o apoio do legislativo e do prefeito Chico Brasileiro, podemos nos atualizar”, afirmou.
“O primeiro passo é levar as informações até as empresas, demonstrar aos empresários a importância desses profissionais para a atividade, e principalmente para o setor turístico de Foz”, complementou 
Silva.
Com a lei em vigor, fica determinado que a empresa que não cumprir a legislação estará sujeito a notificação e multa – no valor de três unidades fiscais – cada uma equivale a R$ 101,65. A nova lei passa a 
valer 60 dias após sua publicação.
Fotos: Thiago Dutra/PMFI
O post Prefeito assina projeto em benefício dos guias de turismo de Foz do Iguaçu apareceu primeiro em CabezaNews.
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Homenagear e reconhecer os profissionais da saúde. Esse é um dos objetivos do projeto de lei (65/2022), aprovado na última terça-feira, 13 de setembro, que cria o Prêmio Destaque Profissionais da Saúd
e. A proposta é de autoria da vereadora Anice Gazzaoui (PL).
Foto: Christian Rizzi - Câmara Foz
A ideia é que seja celebrado anualmente no dia 07 de abril, Dia Mundial da Saúde. “Esse prêmio é um reconhecimento aos profissionais que tanto fazem, lutam e são um diferencial em nossa sociedade. É 
um dia de luta e reconhecimento a esses profissionais, pontuou a proponente.
O projeto ressalta que cada vereador poderá escolher um profissional para homenagear, podendo ser: médico, técnico em enfermagem, enfermeiro, fisioterapeuta, dentista, psicólogo, agente de saúde, auxi
liar de saúde (atendentes ou recepcionistas), motorista da saúde. Com a aprovação em dois turnos pelo Legislativo, a matéria segue para sanção do prefeito.
Com CMFI
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Grupo de Trabalho desenvolve proposta de lei com diretrizes e funções aptas à modalidade remota
Foto: PMFI
A exemplo de várias iniciativas no mundo, a Prefeitura de Foz do Iguaçu avança nos estudos para implementação do regime de teletrabalho no serviço público. Nesta semana, o Grupo de Trabalho responsá
vel pela formulação da proposta concluiu a última versão da minuta do projeto de lei sobre o tema, que deve ser revisada e encaminhada para avaliação para a Procuradoria Geral do Município. A perspectiva
é a de que a matéria seja apresentada à Câmara Municipal de Vereadores até o final deste ano.
“A apresentação da minuta é resultado de um trabalho minucioso feito pelo grupo desde o início do ano com vistas a identificar cargos e funções aptas ao teletrabalho, pesquisar as experiências em outras c
idades e as especificidades do Município, além de estudar condições e mecanismos legais para a implementação da modalidade”, comentou o secretário de Administração, Nilton Bobato.
A proposta prevê a adoção do regime de teletrabalho em funções que não são ligadas ao atendimento ao público, tais como serviços administrativos, análises de processos e elaboração de documentos. “A
lém de identificar as funções, também estudamos a avaliação das formas de controle digital dos processos e rotinas de trabalho, para mensuração da produtividade e estamos fazendo o levantamento da q
uantidade de servidores que poderão se enquadrar no regime de trabalho remoto”, comentou a diretora de Saúde Ocupacional, Carla Conrad de Lima.
A inovação está antenada à tendência mundial do mercado e do setor público na implantação da modalidade de trabalho remoto. A adoção deste regime, que foi impulsionado pela pandemia da Covid-19, d
emonstrou resultados bastante positivos em vários aspectos.
“A adoção do teletrabalho resulta em inúmeros benefícios, a exemplo da economia de custos operacionais, redução de faltas, atestados e afastamentos. Os servidores também ganharão em qualidade de vi
da, em virtude do fim dos deslocamentos para a unidade de trabalho. Essa redução também traz benefícios para o meio ambiente, pois há mitigação de poluentes, ou seja, é um projeto moderno e sustentá
vel, que oferece inúmeras vantagens para a sociedade”, afirmou a procuradora jurídica da Fundação Cultural, Silvania Saugo Padilha. Ela participou como convidada do GT em virtude de trabalhar com o tem
a em seu projeto de mestrado.
Grupo de Trabalho
O Grupo de Trabalho é composto por representantes das secretarias de Administração, Saúde, Planejamento e Captação de Recursos, Fazenda, Assistência Social e Tecnologia da Informação.
Com AMN
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O prefeito Chico Brasileiro assinou na manhã desta quinta-feira (15) o projeto de lei que estabelece a obrigatoriedade das empresas de turismo contratarem guias para o acompanhamento de passeios turí
sticos.
A assinatura, no gabinete do prefeito, contou com a presença de autoridades do setor, representantes dos guias de turismo e da vereadora Anice Gazzaoui, autora da proposta aprovada na Câmara Municipa
l.
Leia +
PF incinera mais de 4 toneladas de drogas apreendidas
Prefeitura de Campo Mourão abre processo seletivo e concurso público
Azul anuncia novos voos para Foz do Iguaçu
Conteúdo Publicitário
Segundo o prefeito, após a sanção, a próxima ação será um trabalho conjunto entre o Executivo, o Legislativo e profissionais do turismo. “Vamos atuar da melhor forma para que o projeto seja colocado na pr
ática com qualidade. O primeiro passo será trabalhar a conscientização e, na sequência, iniciará a fiscalização”, afirmou Chico Brasileiro.
De acordo com a vereadora, o projeto tem como objetivo valorizar e reconhecer o trabalho dos profissionais da área. “Há muitos anos, a categoria batalha por este projeto. Hoje é um dia muito especial e agr
adecemos ao prefeito Chico Brasileiro por entender a importância dessa atividade para Foz do Iguaçu”, disse Anice.
Para o presidente da Liga Independente dos Guias de Turismo de Foz do Iguaçu, Carlos Alberto Silva, o projeto chega para desenvolver ainda mais a atividade. “Agora, vamos tirar a proposta do papel. Já exi
ste uma lei federal que trata do tema e, com o apoio do legislativo e do prefeito Chico Brasileiro, podemos nos atualizar”, afirmou.
“O primeiro passo é levar as informações até as empresas, demonstrar aos empresários a importância desses profissionais para a atividade, e principalmente para o setor turístico de Foz”, complementou 
Silva.
Com a lei em vigor, fica determinado que a empresa que não cumprir a legislação estará sujeito a notificação e multa – no valor de três unidades fiscais – cada uma equivale a R$ 101,65. A nova lei passa a 
valer 60 dias após sua publicação.
PMFI
Tópicos: Foz do IguaçuGuia de Turismonotíciasturismo
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O prefeito Chico Brasileiro assinou na manhã de quinta-feira (15) o projeto de lei que estabelece a obrigatoriedade das empresas de turismo contratarem guias para o acompanhamento de passeios turístic
os.
A assinatura, no gabinete do prefeito, contou com a presença de autoridades do setor, representantes dos guias de turismo e da vereadora Anice Gazzaoui, autora da proposta aprovada na Câmara Municipa



l.
Segundo o prefeito, após a sanção, a próxima ação será um trabalho conjunto entre o Executivo, o Legislativo e profissionais do turismo. “Vamos atuar da melhor forma para que o projeto seja colocado na pr
ática com qualidade. O primeiro passo será trabalhar a conscientização e, na sequência, iniciará a fiscalização”, afirmou Chico Brasileiro.
De acordo com a vereadora, o projeto tem como objetivo valorizar e reconhecer o trabalho dos profissionais da área. “Há muitos anos, a categoria batalha por este projeto. Hoje é um dia muito especial e agr
adecemos ao prefeito Chico Brasileiro por entender a importância dessa atividade para Foz do Iguaçu”, disse Anice.
Para o presidente da Liga Independente dos Guias de Turismo de Foz do Iguaçu, Carlos Alberto Silva, o projeto chega para desenvolver ainda mais a atividade. “Agora, vamos tirar a proposta do papel. Já exi
ste uma lei federal que trata do tema e, com o apoio do legislativo e do prefeito Chico Brasileiro, podemos nos atualizar”, afirmou. “O primeiro passo é levar as informações até as empresas, demonstrar aos 
empresários a importância desses profissionais para a atividade, e principalmente para o setor turístico de Foz”, complementou Silva.
Sobre a lei
Com a lei em vigor, fica determinado que a empresa que não cumprir a legislação estará sujeita a notificação e multa – no valor de três unidades fiscais – cada uma equivale a R$ 101,65. A nova lei passa a 
valer 60 dias após sua publicação.
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A exemplo de várias iniciativas no mundo, a Prefeitura de Foz do Iguaçu avança nos estudos para implementação do regime de teletrabalho no serviço público. Nesta semana, o Grupo de Trabalho responsá
vel pela formulação da proposta concluiu a última versão da minuta do projeto de lei sobre o tema, que deve ser revisada e encaminhada para avaliação para a Procuradoria Geral do Município. A perspectiva
é a de que a matéria seja apresentada à Câmara Municipal de Vereadores até o final deste ano.
“A apresentação da minuta é resultado de um trabalho minucioso feito pelo grupo desde o início do ano com vistas a identificar cargos e funções aptas ao teletrabalho, pesquisar as experiências em outras c
idades e as especificidades do Município, além de estudar condições e mecanismos legais para a implementação da modalidade”, comentou o secretário de Administração, Nilton Bobato.
A proposta prevê a adoção do regime de teletrabalho em funções que não são ligadas ao atendimento ao público, tais como serviços administrativos, análises de processos e elaboração de documentos. “A
lém de identificar as funções, também estudamos a avaliação das formas de controle digital dos processos e rotinas de trabalho, para mensuração da produtividade e estamos fazendo o levantamento da q
uantidade de servidores que poderão se enquadrar no regime de trabalho remoto”, comentou a diretora de Saúde Ocupacional, Carla Conrad de Lima.
A inovação está antenada à tendência mundial do mercado e do setor público na implantação da modalidade de trabalho remoto. A adoção deste regime, que foi impulsionado pela pandemia da Covid-19, d
emonstrou resultados bastante positivos em vários aspectos.
“A adoção do teletrabalho resulta em inúmeros benefícios, a exemplo da economia de custos operacionais, redução de faltas, atestados e afastamentos. Os servidores também ganharão em qualidade de vi
da, em virtude do fim dos deslocamentos para a unidade de trabalho. Essa redução também traz benefícios para o meio ambiente, pois há mitigação de poluentes, ou seja, é um projeto moderno e sustentá
vel, que oferece inúmeras vantagens para a sociedade”, afirmou a procuradora jurídica da Fundação Cultural, Silvania Saugo Padilha. Silvania participou como convidada do GT em virtude de trabalhar com o 
tema em seu projeto de mestrado.
Grupo de Trabalho
O Grupo de Trabalho é composto por representantes das Secretarias de Administração, Saúde, Planejamento e Captação de Recursos, Fazenda, Assistência Social e Tecnologia da Informação.
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O prefeito Chico Brasileiro assinou na manhã desta quinta-feira (15) o projeto de lei que estabelece a obrigatoriedade das empresas de turismo contratarem guias para o acompanhamento de passeios turí
sticos.
A assinatura, no gabinete do prefeito, contou com a presença de autoridades do setor, representantes dos guias de turismo e da vereadora Anice Gazzaoui, autora da proposta aprovada na Câmara Municipa
l.
Segundo o prefeito, após a sanção, a próxima ação será um trabalho conjunto entre o Executivo, o Legislativo e profissionais do turismo. “Vamos atuar da melhor forma para que o projeto seja colocado na pr
ática com qualidade. O primeiro passo será trabalhar a conscientização e, na sequência, iniciará a fiscalização”, afirmou Chico Brasileiro.
De acordo com a vereadora, o projeto tem como objetivo valorizar e reconhecer o trabalho dos profissionais da área. “Há muitos anos, a categoria batalha por este projeto. Hoje é um dia muito especial e agr
adecemos ao prefeito Chico Brasileiro por entender a importância dessa atividade para Foz do Iguaçu”, disse Anice.
Para o presidente da Liga Independente dos Guias de Turismo de Foz do Iguaçu, Carlos Alberto Silva, o projeto chega para desenvolver ainda mais a atividade. “Agora, vamos tirar a proposta do papel. Já exi
ste uma lei federal que trata do tema e, com o apoio do legislativo e do prefeito Chico Brasileiro, podemos nos atualizar”, afirmou.
“O primeiro passo é levar as informações até as empresas, demonstrar aos empresários a importância desses profissionais para a atividade, e principalmente para o setor turístico de Foz”, complementou 
Silva.
Com a lei em vigor, fica determinado que a empresa que não cumprir a legislação estará sujeito a notificação e multa – no valor de três unidades fiscais – cada uma equivale a R$ 101,65. A nova lei passa a 
valer 60 dias após sua publicação.
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Foto: Thiago Dutra/PMFI.
O prefeito Chico Brasileiro assinou na manhã desta quinta-feira (15) o projeto de lei que estabelece a obrigatoriedade das empresas de turismo contratarem guias para o acompanhamento de passeios turí
sticos.
A assinatura, no gabinete do prefeito, contou com a presença de autoridades do setor, representantes dos guias de turismo e da vereadora Anice Gazzaoui, autora da proposta aprovada na Câmara Municipa
l.
Segundo o prefeito, após a sanção, a próxima ação será um trabalho conjunto entre o Executivo, o Legislativo e profissionais do turismo. “Vamos atuar da melhor forma para que o projeto seja colocado na pr
ática com qualidade. O primeiro passo será trabalhar a conscientização e, na sequência, iniciará a fiscalização”, afirmou Chico Brasileiro.
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Os vereadores aprovaram, na sessão desta terça, 20, a criação da Diretoria de Segurança Física e Digital e, também, a adoção de novas medidas para aumentar a segurança interna no prédio do Legislativo
, tais como: a adoção de detector de metal e o controle mais rigoroso do acesso do público ao prédio do Legislativo.
Entre as justificativas para a adoção dessas novas medidas, a Mesa Diretora argumenta que, em 2018, a câmara foi alvo de um ataque digital por hacker e que, recentemente, foi alvo de furto, “isso sem cont
ar a fragilidade na segurança interna”.
Notícias Relacionadas
Confira os 23 bairros, hospitais e o condomínio que podem ficar sem água em Foz amanhã (21)
Presidente Franco prepara plano para impedir crescimento caótico devido à Ponte da Integração
Reality show de sucesso da tevê francesa é gravado em Foz
Segundo o Legislativo, as novas medidas seguem orientação do Tribunal de Contas do Estado (TCE-PR) e, também, da Controladoria Interna da Casa de Leis.
Outros dois projetos que tratam das atribuições dos cargos de diretores da Câmara Municipal, bem como a criação de assistentes técnicos na Diretoria de Comunicação e na Diretoria de Segurança Física 
e Digital, ambos a serem ocupados por servidores efetivos, também foram aprovados.
Tags: Na terra das Cataratas e da ItaipuÚltimas Notícias
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O eleitor iguaçuense terá um momento único para conhecer mais sobre as propostas dos candidatos de Foz do Iguaçu. O Conselho de Desenvolvimento Econômico e Social (Codefoz) reunirá os concorrent
es a deputado estadual e federal nesta quinta e sexta-feira, 15 e 16, às 8h, no Centro Integrado de Desenvolvimento Regional (CID).

A agenda começará nesta quinta-feira com os candidatos da cidade a vagas na Assembleia Legislativa do Estado do Paraná (ALEP). No dia seguinte, na sexta-feira, será a vez dos concorrentes à Câmara F
ederal. Todas as candidaturas foram convidadas ( veja a lista abaixo ), e a ordem de explanação foi definida por sorteio.

Serão dez minutos para cada postulante apresentar propostas, trajetória política e viabilidade eleitoral, com foco em medidas que possam contribuir para o desenvolvimento econômico e social de Foz do Ig
uaçu e região. O evento terá transmissão ao vivo pelas redes sociais do Codefoz e de instituições parceiras.

A organização reforça o convite para agentes públicos, empresários, representantes de instituições da sociedade civil organizada, lideranças políticas e comunitárias, professores e estudantes. Haverá certifi
cado para a comunidade acadêmica interessada em participar dos eventos.

"Diferentemente de outros anos, nesta eleição não há encontros com candidatos realizados por instituições", explica o presidente do Codefoz, Fernando Castro Alves. "Por isso a importância desse evento p
ara que o morador de Foz do Iguaçu possa saber mais sobre as propostas e ideias que estão sendo defendidas pelos pretendentes a cargos eletivos", frisa.

O dirigente lembra que o conselho mantém agendas individuais com candidatos ao Senado Federal e ao Governo do Paraná, e os dois encontros com os concorrentes de Foz do Iguaçu. "A cada eleição, o C
odefoz institui espaço para a exposição de ideias democraticamente", completa Fernando.

Recepção a candidatos de Foz do Iguaçu

Data: 15 e 16 de setembro (quinta e sexta-feira), às 8h

Local: Centro Integrado de Desenvolvimento (Rua Padre Montoya, 490, centro - prédio da ACIFI)

Confirme a sua presença: (45) 9149-5851 (WhatsApp) ou

https://forms.gle/8iKDmBm62p8ekjvv8

Candidatos a deputado estadual convidados | quinta-feira, 15/9 (*)

1. Policial Fontana Romar (PP)

2. Delegado Francisco Sampaio (União Brasil)

3. Galhardo (Republicanos)

4. Edson Narizão (PSC)

5. Adriana de Alencar (PDT)

6. Rosa Maria (MDB)

7. Luiz do PT (PT)

8. Carla Rosane (PSC)

9. Matheus Vermelho (PP)

10. Elisangela Bassanes (PSC)

11. Luciano Lima (PSC)



12. Policial Scheila Melo (PSD)

13. Sidnei Prestes (Republicanos)

14. Alzira Cecchin (Podemos)

15. Celino Fertrin (Podemos)

16. Soldado Fruet (PROS)

17. Pastor Chicão (Democracia Cristã)

18. Ranieri Marchioro (PTB)

19. Ricardo Albuquerque (Patriota)

Candidatos a deputado federal convidados | sexta-feira, 16/9

1. Bibiana Orsi (Podemos)

2. Cabo Carlos (PROS)

3. Pastor Walter Miranda (PROS)

4. Valentina (PT)

5. Teixeira (Patriota)

6. Giacobo (PL)

7. Vermelho (PL)

8. Andrea da Achic (Patriota)

9. Luciano Alves (PSD)

10. Enfermeira Cris Morceli (PTB)

11. Edna de Baru Mulheres em Luta (PCdoB)

12. Hamilton Serighelli (PT)

13. Bianca Portela (PSC)

14. Valdir de Souza Maninho (PSC)

15. Compadre Valentin (Republicanos)

16. Ramiro Leite (PTB)

17. Joel de Lima (Cidadania)

18. Nelton Friedrich (PDT)

19. Protetora Carol (PP)



20. João Morales (União Brasil)

21. Joelson Bolsolavista (PROS)

22. William Barros (Novo)

23. Toninho Açougueiro (PTB)

*Relação conforme a ordem de apresentação definida em sorteio público e nomenclatura da urna que consta do sistema de divulgação de candidaturas da Justiça Eleitoral.
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Página inicial Comissão Processante encerra oitivas nesta terça, 20, na Câmara Municipal
Comissão Processante encerra oitivas nesta terça, 20, na Câmara Municipal
?
Nesta segunda, 19, foram ouvidas seis pessoas
A Comissão Processante, que averigua representação contra o vereador Galhardo (Republicanos), encerra nesta terça, 20, as oitivas na Câmara Municipal. O último depoimento está previsto para ocorrer, à
s 10h, após sessão ordinária. O vereador Galhardo será ouvido.
Nesta segunda, 19, foram ouvidas seis testemunhas. Estiveram presentes: Felipe Sanways, Cleober Perissoli, Adilson Ramão, vereador Jairo Cardoso (União Brasil), Ana Isabel Insfran e o vereador Jacy Fr
eitas (PSD). A vereadora Protetora Carol Dedonatti (PP) também seria ouvida, porém, através da assessoria informou que estava com problemas de saúde.



A Comissão Processante é composta pelos parlamentares: Edivaldo Alcântara (PTB)- presidente, Anice Gazzaoui (PL) – relatora e João Morales (União Brasil)- membro.
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Página inicial Projeto prevê disponibilização de espaços do município para cursinhos comunitários preparatórios para vestibular e ENEM
Projeto prevê disponibilização de espaços do município para cursinhos comunitários preparatórios para vestibular e ENEM
A HORA DA VERDADE setembro 16, 2022
?
Como forma de incentivar a preparação dos alunos para ingresso à universidade, os vereadores aprovaram, nesta terça-feira, 13 de setembro, em dois turnos, o Projeto de Lei nº 103/2021, de autoria do Ver
eador Adnan El Sayed, que versa sobre o município disponibilizar de forma gratuita a internet e espaços públicos para o desenvolvimento de cursos pré-vestibular e pré-ENEM comunitários.
O vereador Adnan El Sayed (PSD) destacou: “Sabemos que existem muitos cursinhos pagos e quem não tem dinheiro acaba sendo prejudicado. O que estamos colocando com esse projeto é que a prefeitu
ra ceda espaços ociosos, sejam locais como auditórios, salas não utilizadas. Queremos que todos tenham a mesma oportunidade para concorrerem no mesmo nível.
O projeto fixa que que as atividades do cursinho devem ser desenvolvidas em horários diferentes do expediente e que o município deverá realizar o cadastro dos cursinhos pré vestibulares e preparatórios p



ara o ENEM. Com a aprovação da matéria, o PL vai para sanção do prefeito.
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Cinco postulantes ao pleito estavam ontem com as candidaturas indeferidas aguardando julgamento de recursos
O Tribunal Regional Eleitoral (TRE-PR) adiantou a análise dos documentos e o julgamento dos registros das candidaturas do Estado que irão participar do primeiro turno das eleições gerais de 2 de outubro
. Em Foz do Iguaçu, dos 42 nomes inscritos após as convenções partidárias, 34 estão deferidas, cinco foram indeferidas mas estão com recursos, duas ainda aguardam julgamento e teve uma renúncia.
As informações dos postulantes estão no DivulgaCandContas, serviço do Tribunal Superior Eleitoral (TSE) para população acompanhar a prestação de contas de candidatos e partidos. Ao todo, 1.546 solicit
ações de registros foram enviados ao TSE. Destas, 18 são para governador e vice (nove cada), 30 para o Senado (nove senadores, 1º e 2º suplentes), 626 para a Câmara dos Deputados e 872 à Assemblei



a Legislativa.
De acordo com levantamento no serviço do TSE, das 19 candidaturas para deputado estadual de políticos com domicílio eleitoral em Foz do Iguaçu, 14 estavam deferidas até o fechamento da edição (ver box
ao lado), no final da tarde de ontem. Quatro estavam indeferidas com recurso. O ex-prefeito Paulo Mac Donald Ghisi (PDT) renunciou ao pleito.
Veja também
Kattamaram é uma opção para receber eventos em Foz do IguaçuTrilha da Mulher capacita mais de 30 empreendedoras em Foz do Iguaçu
Para deputado federal, Foz do Iguaçu contabilizou 23 pedidos de candidaturas. Destas 20 já estavam deferidas até o fechamento da edição (ver box ao lado), duas ainda aguardavam julgamento do TRE-PR 
e uma estava indeferida, mas com recurso.
Trâmite
A reportagem do GDia buscou no DivulgaCandContas a situação das candidaturas a deputado estadual indeferidas – Edson Narizão (PSC), Elisângela Bassanes (PSC), Vereador Galhardo (Republicanos) 
e a Policial Scheila Melo (PSD). Em algumas situações, o indeferimento ocorreu pela falta de apresentação de algum documento.
Este é o caso do registro da Policial Scheila Melo, que já protocolou a certidão da Justiça Militar Estadual. Ontem (14), a relatora Mônica Dorotéa Bora se manifestou no processo. “(…) uma vez que sanada a 
irregularidade anteriormente reconhecida, verifica-se que estão presentes as condições de elegibilidade e registrabilidade” e que seja “deferido o requerimento”. Com a decisão, o pedido volta a fila de julga
mento.
O TRE-PR julgou por unanimidade o indeferimento do registro de candidatura do ex-vereador Edson Narizão. O relator Rodrigo Otavio Rodrigues Gomes do Amaral, reportou que, na fase de diligências, “o ca
ndidato foi intimado a complementar a documentação necessária à instrução do pedido”, no entanto não apresentou no prazo as certidões da Justiça Estadual de 1º e 2º graus.
A candidatura de Elisangela Bassanes também foi indeferida pelo colegiado do TRE-PR. De acordo com o relator Rodrigo do Amaral reportou que não houve pedido de impugnação. No entanto, na fase de d
iligências, a candidata foi intimada a apresentar a certidão da Justiça Estadual de 1º grau de seu domicilio. No entanto, ela “deixou transcorrer o prazo sem manifestação”.
Candidatura avulsa
A candidatura do vereador Admilson Galhardo para deputado estadual sofreu um pedido de impugnação com notícia de inelegibilidade feita por Edenilzon Alves de Queiroz Júnior, alegando “ausência de pre
enchimento das condições de registrabilidade”. De acordo com a iniciativa, Galhardo teve a exclusão de sua candidatura homologada em Ata da Convenção da Comissão Executiva Estadual do Republicano
s.
O candidato também não está em dia com a Justiça Eleitoral, “porque conforme os documentos obtidos no Divulgacand, há determinação, transitada em julgado, a fim de que recolha R$ 2.879,94” por supo
stas irregularidade nos gastos e notas fiscais na Prestação de Contas perante a 147ª Zona Eleitoral de Foz do Iguaçu. Desde julho de 2021 o processo aguarda retorno da Procuradoria-Geral da Fazenda Na
cional.
O relator José Rodrigo Sade, diante da defesa encaminhada por Galhardo, se manifestou pelo indeferimento do pedido. Em seu despacho, aprovado por unanimidade pelo colegiado do TRE-PR, Sade dest
acou que “não existe, no sistema eleitoral brasileiro, a chamada candidatura avulsa, daí porque somente os candidatos indicados por partidos ou coligações podem concorrer às eleições”.
Deferidos
Apesar de constar no DiculgaCandContas do TSE que ainda estão aguardando julgamento, duas candidaturas para deputada federal por Foz do Iguaçu devem ser deferidas nos próximos dias. Os pedidos 
de Bibiana Orsi (Podemos) e Bianca Portela (PSC) tem a anuência do relator para serem aprovadas.
O registro da candidatura de Emilson Teixeira (Patriota) para deputado federal também foi julgado indeferido pelo TRE-PR, devido a ausência da Certidão da Justiça Estadual de 1º grau, conforme informou o
relator José Rodrigo Sade. De acordo com o serviço do TSE, ele entrou com a reconsideração, que ainda não foi julgada.
Estaduais deferidos
Adriana de Alencar (PDT)
Alzira Cecchin (Podemos)
Carla Rosane (PSC)
Celino Fertrin (Podemos)
Delegado Francisco Sampaio (União Brasil)
Luciano Lima (PSC)
Luiz do PT (PT)
Matheus Vermelho (PP)
Policial Fontana Romar (PP)
Ranieri Marchioro (PTB)
Ricardo Albuquerque (Patriota)
Rosa Maria (MDB)
Sidnei Prestes (Republicanos)
Soldado Fruet (Pros)
Federais deferidos
Andreia da Achic (Patriota)
Cabo Carlos (PROS)
Compadre Valentim (Republicanos)
Edna de Baru Mulheres em Luta (PCdoB)
Enfermeira Cris Morceli (PTB)
Giacobo (PL)
Hamilton Serighelli (PT)
João Morales (União Brasil)
Joel de Lima (Cidadania)
Joelson Bolsolavista (PROS)
Luciano Alves (PSD)
Nelton Friedrich (PDT)
Pastor Walter Miranda (PROS)
Protetora Carol (PP)
Ramiro Leite (PTB)
Toninho Açougueiro (PTB)
Valdir de Souza Maninho (PSC)
Valentina (PT)
Vermelho (PL)
William Barros (Novo)
O post TRE-PR deferiu 34 candidaturas a deputado estadual e federal por Foz apareceu primeiro em CabezaNews.
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1 min para ler
Câmara apoia retomada do projeto de hortas comunitárias em Foz
As hortas comunitárias em escolas e em bairros foram retomadas pelo município. E a Câmara de Foz tem trabalhado para aprimorar o projeto. O vereador Edivaldo Alcântara (PTB) indicou ao Executivo a im
plantação de uma horta no Porto Meira.
A proposta se respalda no fato de que as hortas podem contribuir para alimentação dos moradores e também levar conhecimentos às crianças. “Desde que a horta iniciou no projeto já tem aumentado o nú



mero de crianças participando. Então estamos vendo a questão da horta como algo que está acrescentando para a comunidade”, pontuou Kamila Rocha, educadora do CAIA. Outro ponto da proposta é que 
cada comunidade poderá decidir qual será o destino das hortaliças produzidas.
O diretor agropecuário de Foz, Jan Nieuwenhoff, destacou que: “Assim que as sementes forem entregues, começaremos com a produção das mudas para as hortas”.
https://bit.ly/3xAch4W
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O prefeito Chico Brasileiro assinou na manhã desta quinta-feira (15) o projeto de lei que estabelece a obrigatoriedade das empresas de turismo contratarem guias para o acompanhamento de passeios turí
sticos.

A assinatura, no gabinete do prefeito, contou com a presença de autoridades do setor, representantes dos guias de turismo e da vereadora Anice Gazzaoui, autora da proposta aprovada na Câmara Municipa
l.

Segundo o prefeito, após a sanção, a próxima ação será um trabalho conjunto entre o Executivo, o Legislativo e profissionais do turismo. "Vamos atuar da melhor forma para que o projeto seja colocado na pr
ática com qualidade. O primeiro passo será trabalhar a conscientização e, na sequência, iniciará a fiscalização", afirmou Chico Brasileiro.

De acordo com a vereadora, o projeto tem como objetivo valorizar e reconhecer o trabalho dos profissionais da área. "Há muitos anos, a categoria batalha por este projeto. Hoje é um dia muito especial e agr
adecemos ao prefeito Chico Brasileiro por entender a importância dessa atividade para Foz do Iguaçu", disse Anice.

Para o presidente da Liga Independente dos Guias de Turismo de Foz do Iguaçu, Carlos Alberto Silva, o projeto chega para desenvolver ainda mais a atividade. "Agora, vamos tirar a proposta do papel. Já exi
ste uma lei federal que trata do tema e, com o apoio do legislativo e do prefeito Chico Brasileiro, podemos nos atualizar", afirmou.

"O primeiro passo é levar as informações até as empresas, demonstrar aos empresários a importância desses profissionais para a atividade, e principalmente para o setor turístico de Foz", complementou 
Silva.

Com a lei em vigor, fica determinado que a empresa que não cumprir a legislação estará sujeito a notificação e multa - no valor de três unidades fiscais - cada uma equivale a R$ 101,65. A nova lei passa a v
aler 60 dias após sua publicação.

(AMN)

© 2018 All rights reserved?
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As hortas comunitárias em escolas e em bairros foram retomadas pelo município. E a Câmara de Foz tem trabalhado para aprimorar o projeto. O vereador Edivaldo Alcântara (PTB) indicou ao Executivo a im
plantação de uma horta no Porto Meira.

A proposta se respalda no fato de que as hortas podem contribuir para alimentação dos moradores e também levar conhecimentos às crianças. "Desde que a horta iniciou no projeto já tem aumentado o nú
mero de crianças participando. Então estamos vendo a questão da horta como algo que está acrescentando para a comunidade", pontuou Kamila Rocha, educadora do CAIA. Outro ponto da proposta é que 
cada comunidade poderá decidir qual será o destino das hortaliças produzidas.

O diretor agropecuário de Foz, Jan Nieuwenhoff, destacou que: "Assim que as sementes forem entregues, começaremos com a produção das mudas para as hortas".
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As hortas comunitárias em escolas e em bairros foram retomadas pelo município. E a Câmara de Foz tem trabalhado para aprimorar o projeto. O vereador Edivaldo Alcântara (PTB) indicou ao Executivo a im
plantação de uma horta no Porto Meira.
Veja também
Foz começa semana com 265 vagas de empregos em 65 diferentes funçõesTurismo se aproxima dos níveis pré-pandemiaParaná ultrapassa 45 mil mortes pela Covid-19 ao longo da pandemia
A proposta se respalda no fato de que as hortas podem contribuir para alimentação dos moradores e também levar conhecimentos às crianças. “Desde que a horta iniciou no projeto já tem aumentado o nú
mero de crianças participando. Então estamos vendo a questão da horta como algo que está acrescentando para a comunidade”, pontuou Kamila Rocha, educadora do CAIA. Outro ponto da proposta é que 
cada comunidade poderá decidir qual será o destino das hortaliças produzidas.
O diretor agropecuário de Foz, Jan Nieuwenhoff, destacou que: “Assim que as sementes forem entregues, começaremos com a produção das mudas para as hortas”.
O post Câmara apoia retomada do projeto de hortas comunitárias em Foz apareceu primeiro em CabezaNews.
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Com intuito de incentivar a retomada das atividades econômicas, após os reveses causados pela pandemia da covid-19, a Câmara Municipal aprovou projetos de lei que tratam de incentivos fiscais de ISSQ
N para empreendimentos locais para fins de exploração de atividades de parques aquáticos e/ou termais para visitação.
O primeiro, assinado em conjunto pelos vereadores Ney Patrício (PSD) e Cabo Cassol (Podemos), prorroga em caráter excepcional por mais 24 meses o benefício da isenção do ISSQ. Esse último concede
e amplia o benefício a parques de diversões também, além dos aquáticos e termais.
O vereador Ney Patrício (PSD) acrescentou: “Esse projeto de fato amplia o incentivo já existente e daqui a pouco teremos outro projeto de inclusão de mais atividades”. O vereador Dr. Freitas (PSD) defendeu 
a matéria na tribuna, citando a cidade de Gramado como exemplo: “Foz merece ter um incentivo para que esses Parque se instalem aqui na cidade e não em outros locais. Tenho a ideia também de aqui ter 
uma rua coberta, colocarmos restaurantes”.
A proposta amplia os benefícios a futuros empreendimentos que vierem se instalar na cidade, sustentando que a “arrecadação do município teria também grande impacto positivo, e gerando emprego e ren
da para a cidade, cujo carro-chefe da economia é o turismo”, destacou Cabo Cassol.
O vereador Jairo Cardoso (União) corroborou: “Se tivéssemos já essa propositura e incentivo antes seria melhor. O grande investimento que foi feito em Itaipulândia está lá abandonado. Com certeza se tiver
mos incentivo vai gerar renda e mover a economia da cidade”.
Outra proposta, que também visa a retomada econômica e foi aprovada na sessão desta quinta, 15, é de autoria do vereador Ney Patrício (PSD), prorroga o prazo para que os parques aquáticos cumprirem r
equisitos da legislação municipal em função do período de pandemia.
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O prefeito Chico Brasileiro assinou na manhã desta quinta-feira (15) o projeto de lei que estabelece a obrigatoriedade das empresas de turismo contratarem guias para o acompanhamento de passeios turí
sticos.
A assinatura, no gabinete do prefeito, contou com a presença de autoridades do setor, representantes dos guias de turismo e da vereadora Anice Gazzaoui, autora da proposta aprovada na Câmara Municipa
l.
Queremos te conhecer! Participe da nossa pesquisa
Clique aqui e receba as principais notícias da fronteira
Entre para nossa comunidade do Telegram
Segundo o prefeito, após a sanção, a próxima ação será um trabalho conjunto entre o Executivo, o Legislativo e profissionais do turismo. “Vamos atuar da melhor forma para que o projeto seja colocado na pr
ática com qualidade. O primeiro passo será trabalhar a conscientização e, na sequência, iniciará a fiscalização”, afirmou Chico Brasileiro.
De acordo com a vereadora, o projeto tem como objetivo valorizar e reconhecer o trabalho dos profissionais da área. “Há muitos anos, a categoria batalha por este projeto. Hoje é um dia muito especial e agr
adecemos ao prefeito Chico Brasileiro por entender a importância dessa atividade para Foz do Iguaçu”, disse Anice.
Para o presidente da Liga Independente dos Guias de Turismo de Foz do Iguaçu, Carlos Alberto Silva, o projeto chega para desenvolver ainda mais a atividade. “Agora, vamos tirar a proposta do papel. Já exi
ste uma lei federal que trata do tema e, com o apoio do legislativo e do prefeito Chico Brasileiro, podemos nos atualizar”, afirmou.
Fotos: Thiago Dutra/PMFI
“O primeiro passo é levar as informações até as empresas, demonstrar aos empresários a importância desses profissionais para a atividade, e principalmente para o setor turístico de Foz”, complementou 
Silva.
Com a lei em vigor, fica determinado que a empresa que não cumprir a legislação estará sujeito a notificação e multa – no valor de três unidades fiscais – cada uma equivale a R$ 101,65. A nova lei passa a 
valer 60 dias após sua publicação.
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Siga a gente no
É proibida a reprodução total ou parcial deste conteúdo sem prévia autorização do H2FOZ.
A prefeitura anuncia adequações em mais cinco linhas de ônibus quando o transporte coletivo de Foz do Iguaçu completa seis meses sob operação da Viação Santa Clara. A empresa assumiu o serviço na 
metade de março para cumprir contrato emergencial de um ano, após ter sido declarada extinta a concessão anterior.
O que foi prometido como um “novo transporte público” confirma-se como um remendo. As ações do poder público são para suprir as deficiências do atual contrato, principalmente devido ao número inadeq
uado da frota, incialmente de 64 ônibus e elevada paulatinamente para 94 carros, além de mudanças pontuais conforme reclamam os passageiros.
E as reclamações da parte dos usuários são muitas e constantes, principalmente envolvendo ônibus lotados e demora entre a passagem de um veículo e outro. Nesses seis meses, o preço da tarifa aume
ntou para R$ 5 e R$ 4,50, respectivamente para quem paga o bilhete com dinheiro e no cartão.
Em um modelo em que todo o ônus recai ao contribuinte, a prefeitura diz entregar por semana R$ 300 mil do dinheiro público à Santa Clara. Esse valor, conforme a matemática da gestão municipal, é neces
sário para suprir a diferença entre o custo para os ônibus rodarem e a arrecadação da tarifa.
A pedido do prefeito Chico Brasileiro (PSD), a Câmara de Vereadores, com votos da bancada de sustentação da administração, aprovou dois projetos para repasse de recursos do município à empresa de ô
nibus, de R$ 6 milhões e R$ 4,3 milhões, e mais R$ 4 milhões estão previstos dos cofres federais. De acordo com a prefeitura, o contrato iniciado em março consumirá mais de R$ 14 milhões em 2022.
A reflexão sobre a qualidade do transporte coletivo em Foz do Iguaçu é imprescindível de ser feita dentro da Semana Nacional do Trânsito. O serviço é fator determinante nas políticas públicas de mobilidade,
na perspectiva de tornar o trânsito, ou seja, os deslocamentos nas cidades, mais eficientes, seguros e que privilegiem as pessoas, com menos carros e mais soluções sustentáveis nas ruas.
Mais ainda, transcorrida a metade do contrato emergencial da Viação Santa Clara, acende-se o alerta para o tempo restante à elaboração da nova licitação. São seis meses para estudos técnicos, preparaçã
o de documentos, publicação do edital, seleção e formalização do contrato com a empresa vencedora.
E, muito importante, o processo da nova licitação deve garantir o amplo debate e a transparência em todos os procedimentos. Afinal, o morador de Foz do Iguaçu não pode ser chamado apenas para pagar a
conta do transporte coletivo, seja pela tarifa cara para um serviço sempre questionável ou na forma do subsídio público que é arcado por toda a população.
Gostou do conteúdo? Envie para os seus amigos na rede!
É proibida a reprodução total ou parcial deste conteúdo sem prévia autorização do H2FOZ.
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Postulantes à Câmara Federal expuseram como pretendem contribuir para o crescimento de Foz do Iguaçu.
Plenária do Codefoz reuniu candidatos a deputado federal
Foto Marcos Labanca.jpeg
O Conselho de Desenvolvimento Econômico e Social (Codefoz) reuniu candidatos a deputado federal de Foz do Iguaçu, que apresentaram como pretendem contribuir para fomentar o crescimento do municí
pio, caso sejam eleitos. Em formato híbrido, presencial e on-line, a plenária contou com a participação de 14 concorrentes à Câmara Federal (veja lista abaixo), nesta sexta-feira, 16.
O tempo destinado igualitariamente a cada postulante foi usado na exposição sobre as respectivas trajetórias, das principais propostas e para embasar o apoio a candidatos aos governos estadual e federa
l. O encontro concluiu a recepção do Codefoz aos concorrentes iguaçuenses a funções parlamentares, iniciada com as candidaturas à Assembleia Legislativa do Paraná.
Ações para constituir Foz do Iguaçu em um hub turístico e logístico, destinação dos royalties da produção de energia elétrica repassados aos municípios a projetos estruturantes e garantia de recursos de e
mendas federais a iniciativas estratégicas fizeram parte das proposições. Economia criativa, barateamento da fatura de energia com subsídios e apoio ao empreendedorismo também foram plataformas def
endidas.
Os candidatos a deputado federal ainda apontaram o fomento do comércio exterior e a transformação de Foz do Iguaçu em uma cidade sustentável, a redução do combustível da aviação para aumentar o nú
mero de voos, e a desoneração da folha de pagamento do setor de saúde. Para atrair novos empreendimentos turísticos, foram defendidas parcerias público-privadas.
O encontro com os postulantes a parlamentares foi conduzido pelo secretário do Codefoz, Carlos Silva. "O Conselho de Desenvolvimento cumpriu com sua missão que é promover o bom debate e o diálogo 
construtivo a favor de Foz do Iguaçu. Agradecemos os participantes e os candidatos que, com espírito público, expuseram suas contribuições para estimular o crescimento da nossa cidade", avaliou.
Saúde, cultura e educação
Na agenda instituída pelo Codefoz, os candidatos a deputado federal de Foz do Iguaçu também defenderam propostas em várias áreas do campo social. Uma das bandeiras elencadas foi a federalização d
o Hospital Municipal Padre Germano Lauck, a fim de consolidar o orçamento do equipamento público de saúde com recursos provenientes da União.
Ações para o meio ambiente, crianças, adolescentes e idosos foram mencionadas pelos concorrentes nas Eleições 2022. A valorização da diversidade cultural, étnica e religiosa, vinculada à geração de em
prego e renda, além de programas esportivos, foram medidas propostas a fim de elevar a qualidade de vida da população iguaçuense e das cidades da região.
Participaram os candidatos a deputado federal de Foz do Iguaçu (*):
Bianca Portela (PSC) Bibiana Orsi (Podemos) Cabo Carlos (PROS) Compadre Valentin (Republicanos) Edna de Baru Mulheres em Luta (PCdoB) Enfermeira Cris Morceli (PTB) Hamilton Serighelli (PT) João 
Morales (União Brasil) Joel de Lima (Cidadania) Joelson Bolsolavista (PROS) Luciano Alves (PSD) Nelton Friedrich (PDT) Toninho Açougueiro (PTB) Valentina (PT)
Os candidatos Teixeira (Patriota), Vermelho (PL) e William Barros (Novo) justificaram ausência. Lista em ordem alfabética, a partir dos nomes nas urnas.
Mais agendas
O Codefoz segue com agendas com candidatos ao Senado Federal e Governo do Paraná, recebendo postulantes que cumprem compromissos eleitorais em Foz do Iguaçu. Os encontros são públicos, abert
os para a participação da comunidade, realizados no Centro Integrado de Desenvolvimento Regional (CID), no prédio da ACIFI.
GRAMPO COMUNICAÇÃO

Titulo: Vereadora questiona prefeitura sobre revisão da legislação e criação de código ambiental de Foz

Data: 17/09/2022

Veiculo: Hora da Verdade - BA

Midia: Web
Jornalista: Redação

SubCanal: Web - Câmara Municipal de Foz de Iguaçu



Página inicial Vereadora questiona prefeitura sobre revisão da legislação e criação de código ambiental de Foz
Vereadora questiona prefeitura sobre revisão da legislação e criação de código ambiental de Foz
A HORA DA VERDADE setembro 17, 2022
Foto: Christian Rizzi - Câmara Foz
A vereadora Yasmin Hachem (MDB) questiona o Executivo, por meio do requerimento (1044/2022), sobre previsão de renovação da legislação e criação de código ambiental do município. A proposição foi ap
rovada em plenário e aguarda retorno oficial.
“O requerimento foi feito a partir da necessidade de criação de código ambiental, que estamos trabalhando aqui na Câmara, através do meu mandato e a gente fez o requerimento para tentar entender do pre
feito ou da secretaria de meio ambiente se existe pretensão de ter leis novas ou atualizações nas leis, para que possamos fazer um trabalho conjunto”, explicou a vereadora Yasmin Hachem (MDB)
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Receba as nossas notícias em seu WhatsApp! Participe do grupo ELEIÇÕES 2022. Clique aqui
Siga a gente no
É proibida a reprodução total ou parcial deste conteúdo sem prévia autorização do H2FOZ.
Postulantes à Câmara Federal expuseram como pretendem contribuir para o crescimento de Foz do Iguaçu.
O Conselho de Desenvolvimento Econômico e Social (Codefoz) reuniu candidatos a deputado federal de Foz do Iguaçu, que apresentaram como pretendem contribuir para fomentar o crescimento do municí
pio, caso sejam eleitos. Em formato híbrido, presencial e on-line, a plenária contou com a participação de 14 concorrentes à Câmara Federal (veja lista abaixo), nesta sexta-feira, 16.
LEIA TAMBÉM: Candidatos a deputado estadual apresentam propostas para o desenvolvimento no Codefoz
O tempo destinado igualitariamente a cada postulante foi usado na exposição sobre as respectivas trajetórias, das principais propostas e para embasar o apoio a candidatos aos governos estadual e federa
l. O encontro concluiu a recepção do Codefoz aos concorrentes iguaçuenses a funções parlamentares, iniciada com as candidaturas à Assembleia Legislativa do Paraná.
Ações para constituir Foz do Iguaçu em um hub turístico e logístico, destinação dos royalties da produção de energia elétrica repassados aos municípios a projetos estruturantes e garantia de recursos de e
mendas federais a iniciativas estratégicas fizeram parte das proposições. Economia criativa, barateamento da fatura de energia com subsídios e apoio ao empreendedorismo também foram plataformas def
endidas.
Os candidatos a deputado federal ainda apontaram o fomento do comércio exterior e a transformação de Foz do Iguaçu em uma cidade sustentável, a redução do combustível da aviação para aumentar o nú
mero de voos, e a desoneração da folha de pagamento do setor de saúde. Para atrair novos empreendimentos turísticos, foram defendidas parcerias público-privadas.
O encontro com os postulantes a parlamentares foi conduzido pelo secretário do Codefoz, Carlos Silva. “O Conselho de Desenvolvimento cumpriu com sua missão que é promover o bom debate e o diálogo 
construtivo a favor de Foz do Iguaçu. Agradecemos os participantes e os candidatos que, com espírito público, expuseram suas contribuições para estimular o crescimento da nossa cidade”, avaliou.
Carlos Silva: “O Codefoz cumpriu com sua missão que é promover o bom debate a favor de Foz do Iguaçu” – Foto Marcos Labanca Saúde, cultura e educação
Na agenda instituída pelo Codefoz, os candidatos a deputado federal de Foz do Iguaçu também defenderam propostas em várias áreas do campo social. Uma das bandeiras elencadas foi a federalização d
o Hospital Municipal Padre Germano Lauck, a fim de consolidar o orçamento do equipamento público de saúde com recursos provenientes da União.
Ações para o meio ambiente, crianças, adolescentes e idosos foram mencionadas pelos concorrentes nas Eleições 2022. A valorização da diversidade cultural, étnica e religiosa, vinculada à geração de em
prego e renda, além de programas esportivos, foram medidas propostas a fim de elevar a qualidade de vida da população iguaçuense e das cidades da região.
Participaram os candidatos a deputado federal de Foz do Iguaçu (*):
Bianca Portela (PSC)
Bibiana Orsi (Podemos)
Cabo Carlos (PROS)
Compadre Valentin (Republicanos)
Edna de Baru Mulheres em Luta (PCdoB)
Enfermeira Cris Morceli (PTB)
Hamilton Serighelli (PT)
João Morales (União Brasil)



Joel de Lima (Cidadania)
Joelson Bolsolavista (PROS)
Luciano Alves (PSD)
Nelton Friedrich (PDT)
Toninho Açougueiro (PTB)
Valentina (PT)
*Os candidatos Teixeira (Patriota), Vermelho (PL) e William Barros (Novo) justificaram ausência. Lista em ordem alfabética, a partir dos nomes nas urnas.
Mais agendas
O Codefoz segue com agendas com candidatos ao Senado Federal e Governo do Paraná, recebendo postulantes que cumprem compromissos eleitorais em Foz do Iguaçu. Os encontros são públicos, abert
os para a participação da comunidade, realizados no Centro Integrado de Desenvolvimento Regional (CID), no prédio da ACIFI.
Gostou do conteúdo? Envie para os seus amigos na rede!
É proibida a reprodução total ou parcial deste conteúdo sem prévia autorização do H2FOZ.
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A vereadora Yasmin Hachem (MDB) questiona o Executivo, por meio do requerimento (1044/2022), sobre previsão de renovação da legislação e criação de código ambiental do município. A proposição foi ap
rovada em plenário e aguarda retorno oficial.
“O requerimento foi feito a partir da necessidade de criação de código ambiental, que estamos trabalhando aqui na Câmara, através do meu mandato e a gente fez o requerimento para tentar entender do pre
feito ou da secretaria de meio ambiente se existe pretensão de ter leis novas ou atualizações nas leis, para que possamos fazer um trabalho conjunto”, explicou a vereadora Yasmin Hachem (MDB).
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O Conselho de Desenvolvimento Econômico e Social (Codefoz) reuniu candidatos a deputado federal de Foz do Iguaçu, que apresentaram como pretendem contribuir para fomentar o crescimento do municí
pio, caso sejam eleitos. Em formato híbrido, presencial e on-line, a plenária contou com a participação de 14 concorrentes à Câmara Federal (veja lista abaixo), nesta sexta-feira, 16.

O tempo destinado igualitariamente a cada postulante foi usado na exposição sobre as respectivas trajetórias, das principais propostas e para embasar o apoio a candidatos aos governos estadual e federa
l. O encontro concluiu a recepção do Codefoz aos concorrentes iguaçuenses a funções parlamentares, iniciada com as candidaturas à Assembleia Legislativa do Paraná.

Ações para constituir Foz do Iguaçu em um hub turístico e logístico, destinação dos royalties da produção de energia elétrica repassados aos municípios a projetos estruturantes e garantia de recursos de e
mendas federais a iniciativas estratégicas fizeram parte das proposições. Economia criativa, barateamento da fatura de energia com subsídios e apoio ao empreendedorismo também foram plataformas def
endidas.

Os candidatos a deputado federal ainda apontaram o fomento do comércio exterior e a transformação de Foz do Iguaçu em uma cidade sustentável, a redução do combustível da aviação para aumentar o nú
mero de voos, e a desoneração da folha de pagamento do setor de saúde. Para atrair novos empreendimentos turísticos, foram defendidas parcerias público-privadas.

O encontro com os postulantes a parlamentares foi conduzido pelo secretário do Codefoz, Carlos Silva. "O Conselho de Desenvolvimento cumpriu com sua missão que é promover o bom debate e o diálogo 
construtivo a favor de Foz do Iguaçu. Agradecemos os participantes e os candidatos que, com espírito público, expuseram suas contribuições para estimular o crescimento da nossa cidade", avaliou.

Saúde, cultura e educação 



Na agenda instituída pelo Codefoz, os candidatos a deputado federal de Foz do Iguaçu também defenderam propostas em várias áreas do campo social. Uma das bandeiras elencadas foi a federalização d
o Hospital Municipal Padre Germano Lauck, a fim de consolidar o orçamento do equipamento público de saúde com recursos provenientes da União.

Ações para o meio ambiente, crianças, adolescentes e idosos foram mencionadas pelos concorrentes nas Eleições 2022. A valorização da diversidade cultural, étnica e religiosa, vinculada à geração de em
prego e renda, além de programas esportivos, foram medidas propostas a fim de elevar a qualidade de vida da população iguaçuense e das cidades da região.

Participaram os candidatos a deputado federal de Foz do Iguaçu (*): 

Bianca Portela (PSC)

Bibiana Orsi (Podemos)

Cabo Carlos (PROS)

Compadre Valentin (Republicanos)

Edna de Baru Mulheres em Luta (PCdoB)

Enfermeira Cris Morceli (PTB)

Hamilton Serighelli (PT)

João Morales (União Brasil)

Joel de Lima (Cidadania)

Joelson Bolsolavista (PROS)

Luciano Alves (PSD)

Nelton Friedrich (PDT)

Toninho Açougueiro (PTB)

Valentina (PT)

*Os candidatos Teixeira (Patriota), Vermelho (PL) e William Barros (Novo) justificaram ausência. Lista em ordem alfabética, a partir dos nomes nas urnas.

Mais agendas 

O Codefoz segue com agendas com candidatos ao Senado Federal e Governo do Paraná, recebendo postulantes que cumprem compromissos eleitorais em Foz do Iguaçu. Os encontros são públicos, abert
os para a participação da comunidade, realizados no Centro Integrado de Desenvolvimento Regional (CID), no prédio da ACIFI.

(Assessoria)
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A vereadora Protetora Carol Dedonatti apresentou nesta semana um Projeto de Lei que estabelece a notificação compulsória à Secretaria Municipal de Saúde de casos suspeitos ou confirmados de leishma
niose visceral em Foz do Iguaçu. A leishmaniose é uma doença parasitária grave que afeta animais e seres humanos . A transmissão desta zoonose ocorre através da picada do mosquito infectado, conheci
do por muitos nomes, sendo eles, mosquito palha, tatuquira, birigui, asa branca, asa dura e palhinha.

A doença transmitida por esse mosquito, é considerada pela Organização Mundial da Saúde - OMS como uma das seis maiores epidemias de origem parasitária do mundo. Os primeiros casos de leishma
niose visceral no Paraná, foram registrados em Foz do Iguaçu, em 2014, como caso canino, e, em 2015, como Leishmaniose Visceral Humana.

"A notificação da doença é de suma importância para a otimização de recursos e a efetividade de ações de controle do vetor. Ainda no ano passado levantamos essa discussão na Câmara por meio de uma 
audiência pública. Naquela oportunidade concluímos pela necessidade de criar uma lei municipal que regulamentasse a obrigatoriedade dessas notificações", explicou Protetora Carol.

Na história da Câmara, a vereadora é a que mais apresentou proposições e conquistou avanços para a causa animal. Pelo projeto apresentado para início de tramitação, todo caso suspeito ou confirmado d
e leishmaniose visceral canina ou outras zoonoses, atendidos por médicos veterinários de estabelecimentos públicos ou privados deve ser notificado à Secretaria Municipal de Saúde. Apresentado em plen
ário. o projeto foi encaminhado para análise jurídica e parecer das comissões técnicas da Câmara.
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O TRE-PR (Tribunal Regional Eleitoral) negou o registro das candidaturas a deputado estadual do vereador Admilson Galhardo (Republicanos) e do ex-vereador Edson Narizão (PSC). Já a Policial Scheila M
elo (PSD), com pendência no registro, entrou com recurso e a Justiça Eleitoral formalizou a candidatura à deputada estadual.
O registro de Galhardo foi indeferido por unanimidade e o relator do recurso, desembargador José Rodrigo Sade, listou dois motivos no seu voto contra o registro da candidatura. Galhardo teve a exclusão de
sua candidatura homologada em ata da convenção do partido e não está quite com a Justiça Eleitoral.
O vereador não recolheu ainda a multa de R$ 2.879,94 por irregularidade nos gastos e notas fiscais na prestação de contas na campanha de 2020, processo que tramita na 147ª Zona Eleitoral de Foz do Igu
açu. Ainda, aponta que desde julho de 2021 o processo aguarda retorno da Procuradoria-Geral da Fazenda Nacional.
Além de ter o registro da candidatura negado pelo TRE, Galhardo enfrenta denúncia na Câmara Municipal por participar de esquema de rachadinha, apropriar de dinheiro de salário de assessor, e de nomea
r uma assessora fantasma. O vereador corre o risco de ter seu mandato cassado ainda neste ano.
*Narizão e Scheila -* O ex-vereador Narizão teve seu registro negado por não apresentar em tempo hábil as certidões da Justiça Estadual e da Justiça Federal. “No caso dos autos, verificou-se a ausência de
stes documentos, oportunidade em que o requerente foi intimado para sanar a irregularidade, como determinam o artigo 36 e o artigo 50 da Resolução TSE nº 23.609/2019, mas deixou de atender a intimaç
ão”, diz o voto do relator Rodrigo Amaral.
“Diante do exposto, voto pelo INDEFERIMENTO do pedido de registro de candidatura de JOSÉ EDSON DE OLIVEIRA, ao cargo de Deputado Estadual, sob o número 20999, pelo Partido Social Cristão – PSC”
, completa o relator.
Já no recurso de Scheila Melo, o desembargador José Rodrigo Sade acolheu “os embargos de declaração, para o fim de DEFERIR o pedido de registro de candidatura SCHEILA FÁTIMA DE MELO PILARSKI 
para concorrer ao cargo de Deputado Estadual”.
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Grupo de Trabalho desenvolve proposta de lei com diretrizes e funções aptas à modalidade remota
A exemplo de várias iniciativas no mundo, a Prefeitura de Foz do Iguaçu avança nos estudos para implementação do regime de teletrabalho no serviço público. Nesta semana, o Grupo de Trabalho responsá
vel pela formulação da proposta concluiu a última versão da minuta do projeto de lei sobre o tema, que deve ser revisada e encaminhada para avaliação para a Procuradoria Geral do Município. A perspectiva
é a de que a matéria seja apresentada à Câmara Municipal de Vereadores até o final deste ano.
“A apresentação da minuta é resultado de um trabalho minucioso feito pelo grupo desde o início do ano com vistas a identificar cargos e funções aptas ao teletrabalho, pesquisar as experiências em outras c
idades e as especificidades do Município, além de estudar condições e mecanismos legais para a implementação da modalidade”, comentou o secretário de Administração, Nilton Bobato.
Veja também
Trilha da Mulher capacita mais de 30 empreendedoras em Foz do IguaçuSeguem abertas até 7 de outubro as inscrições para o ingresso no Colégio da Polícia Militar do Paraná, em Foz
A proposta prevê a adoção do regime de teletrabalho em funções que não são ligadas ao atendimento ao público, tais como serviços administrativos, análises de processos e elaboração de documentos. “A
lém de identificar as funções, também estudamos a avaliação das formas de controle digital dos processos e rotinas de trabalho, para mensuração da produtividade e estamos fazendo o levantamento da q
uantidade de servidores que poderão se enquadrar no regime de trabalho remoto”, comentou a diretora de Saúde Ocupacional, Carla Conrad de Lima.
A inovação está antenada à tendência mundial do mercado e do setor público na implantação da modalidade de trabalho remoto. A adoção deste regime, que foi impulsionado pela pandemia da Covid-19, d
emonstrou resultados bastante positivos em vários aspectos.
“A adoção do teletrabalho resulta em inúmeros benefícios, a exemplo da economia de custos operacionais, redução de faltas, atestados e afastamentos. Os servidores também ganharão em qualidade de vi
da, em virtude do fim dos deslocamentos para a unidade de trabalho. Essa redução também traz benefícios para o meio ambiente, pois há mitigação de poluentes, ou seja, é um projeto moderno e sustentá
vel, que oferece inúmeras vantagens para a sociedade”, afirmou a procuradora jurídica da Fundação Cultural, Silvania Saugo Padilha. Ela participou como convidada do GT em virtude de trabalhar com o tem
a em seu projeto de mestrado.
Grupo de Trabalho
O Grupo de Trabalho é composto por representantes das secretarias de Administração, Saúde, Planejamento e Captação de Recursos, Fazenda, Assistência Social e Tecnologia da Informação.
O post Prefeitura de Foz avança em estudos para implementação de teletrabalho no serviço público apareceu primeiro em CabezaNews.
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Assessoria
O TRE-PR (Tribunal Regional Eleitoral) negou o registro das candidaturas a deputado estadual do vereador Admilson Galhardo (Republicanos) e do ex-vereador Edson Narizão (PSC). Já a Policial Scheila M
elo (PSD), com pendência no registro, entrou com recurso e a Justiça Eleitoral formalizou a candidatura à deputada estadual.
O registro de Galhardo foi indeferido por unanimidade e o relator do recurso, desembargador José Rodrigo Sade, listou dois motivos no seu voto contra o registro da candidatura. Galhardo teve a exclusão de
sua candidatura homologada em ata da convenção do partido e não está quite com a Justiça Eleitoral.
O vereador não recolheu ainda a multa de R$ 2.879,94 por irregularidade nos gastos e notas fiscais na prestação de contas na campanha de 2020, processo que tramita na 147ª Zona Eleitoral de Foz do Igu
açu. Ainda, aponta que desde julho de 2021 o processo aguarda retorno da Procuradoria-Geral da Fazenda Nacional.
Além de ter o registro da candidatura negado pelo TRE, Galhardo enfrenta denúncia na Câmara Municipal por participar de esquema de rachadinha, apropriar de dinheiro de salário de assessor, e de nomea
r uma assessora fantasma. O vereador corre o risco de ter seu mandato cassado ainda neste ano.
*Narizão e Scheila -* O ex-vereador Narizão teve seu registro negado por não apresentar em tempo hábil as certidões da Justiça Estadual e da Justiça Federal. “No caso dos autos, verificou-se a ausência de
stes documentos, oportunidade em que o requerente foi intimado para sanar a irregularidade, como determinam o artigo 36 e o artigo 50 da Resolução TSE nº 23.609/2019, mas deixou de atender a intimaç
ão”, diz o voto do relator Rodrigo Amaral.
“Diante do exposto, voto pelo INDEFERIMENTO do pedido de registro de candidatura de JOSÉ EDSON DE OLIVEIRA, ao cargo de Deputado Estadual, sob o número 20999, pelo Partido Social Cristão – PSC”
, completa o relator.
Já no recurso de Scheila Melo, o desembargador José Rodrigo Sade acolheu “os embargos de declaração, para o fim de DEFERIR o pedido de registro de candidatura SCHEILA FÁTIMA DE MELO PILARSKI 
para concorrer ao cargo de Deputado Estadual”.
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Grupo de Trabalho desenvolve proposta de lei com diretrizes e funções aptas à modalidade remota
A exemplo de várias iniciativas no mundo, a Prefeitura de Foz do Iguaçu avança nos estudos para implementação do regime de teletrabalho no serviço público. Nesta semana, o Grupo de Trabalho responsá
vel pela formulação da proposta concluiu a última versão da minuta do projeto de lei sobre o tema, que deve ser revisada e encaminhada para avaliação para a Procuradoria Geral do Município. A perspectiva
é a de que a matéria seja apresentada à Câmara Municipal de Vereadores até o final deste ano.
“A apresentação da minuta é resultado de um trabalho minucioso feito pelo grupo desde o início do ano com vistas a identificar cargos e funções aptas ao teletrabalho, pesquisar as experiências em outras c
idades e as especificidades do Município, além de estudar condições e mecanismos legais para a implementação da modalidade”, comentou o secretário de Administração, Nilton Bobato.
A proposta prevê a adoção do regime de teletrabalho em funções que não são ligadas ao atendimento ao público, tais como serviços administrativos, análises de processos e elaboração de documentos. “A
lém de identificar as funções, também estudamos a avaliação das formas de controle digital dos processos e rotinas de trabalho, para mensuração da produtividade e estamos fazendo o levantamento da q
uantidade de servidores que poderão se enquadrar no regime de trabalho remoto”, comentou a diretora de Saúde Ocupacional, Carla Conrad de Lima.
A inovação está antenada à tendência mundial do mercado e do setor público na implantação da modalidade de trabalho remoto. A adoção deste regime, que foi impulsionado pela pandemia da Covid-19, d
emonstrou resultados bastante positivos em vários aspectos.
“A adoção do teletrabalho resulta em inúmeros benefícios, a exemplo da economia de custos operacionais, redução de faltas, atestados e afastamentos. Os servidores também ganharão em qualidade de vi
da, em virtude do fim dos deslocamentos para a unidade de trabalho. Essa redução também traz benefícios para o meio ambiente, pois há mitigação de poluentes, ou seja, é um projeto moderno e sustentá
vel, que oferece inúmeras vantagens para a sociedade”, afirmou a procuradora jurídica da Fundação Cultural, Silvania Saugo Padilha. Ela participou como convidada do GT em virtude de trabalhar com o tem
a em seu projeto de mestrado.
Grupo de Trabalho
O Grupo de Trabalho é composto por representantes das secretarias de Administração, Saúde, Planejamento e Captação de Recursos, Fazenda, Assistência Social e Tecnologia da Informação.

Titulo: Câmara aprova projetos que beneficiam empreendimentos turísticos
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Foto: Christian Rizzi - Câmara foz
?Intuito é propiciar a retomada econômica
Com intuito de incentivar a retomada das atividades econômicas, após os reveses causados pela pandemia da covid-19, a Câmara Municipal aprovou projetos de lei que tratam de incentivos fiscais de ISSQ
N para empreendimentos locais para fins de exploração de atividades de parques aquáticos e/ou termais para visitação.
O primeiro, assinado em conjunto pelos vereadores Ney Patrício (PSD) e Cabo Cassol (Podemos), prorroga em caráter excepcional por mais 24 meses o benefício da isenção do ISSQ. Esse último concede
e amplia o benefício a parques de diversões também, além dos aquáticos e termais.
O vereador Ney Patrício (PSD) acrescentou: “Esse projeto de fato amplia o incentivo já existente e daqui a pouco teremos outro projeto de inclusão de mais atividades”. O vereador Dr. Freitas (PSD) defendeu 
a matéria na tribuna, citando a cidade de Gramado como exemplo: “Foz merece ter um incentivo para que esses Parque se instalem aqui na cidade e não em outros locais. Tenho a ideia também de aqui ter 
uma rua coberta, colocarmos restaurantes”.
A proposta amplia os benefícios a futuros empreendimentos que vierem se instalar na cidade, sustentando que a “arrecadação do município teria também grande impacto positivo, e gerando emprego e ren
da para a cidade, cujo carro-chefe da economia é o turismo”, destacou Cabo Cassol.
O vereador Jairo Cardoso (União) corroborou: “Se tivéssemos já essa propositura e incentivo antes seria melhor. O grande investimento que foi feito em Itaipulândia está lá abandonado. Com certeza se tiver
mos incentivo vai gerar renda e mover a economia da cidade”.
Outra proposta, que também visa a retomada econômica e foi aprovada na sessão desta quinta, 15, é de autoria do vereador Ney Patrício (PSD), prorroga o prazo para que os parques aquáticos cumprirem r
equisitos da legislação municipal em função do período de pandemia.
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A exemplo de várias iniciativas no mundo, a Prefeitura de Foz do Iguaçu avançou nos estudos para implementação do regime de teletrabalho no serviço público. O Grupo de Trabalho (GT) responsável pela fo
rmulação da proposta, concluiu a última versão da minuta do projeto de lei sobre o tema, que deve ser revisada e encaminhada para avaliação para a Procuradoria Geral do Município. A perspectiva é a de qu
e a matéria seja apresentada à Câmara Municipal de Vereadores até o final de 2022.
Segundo o secretário de Administração, Nilton Bobato, “a apresentação da minuta é resultado de um trabalho minucioso feito pelo grupo desde o início do ano com vistas a identificar cargos e funções aptas
ao teletrabalho, pesquisar as experiências em outras cidades e as especificidades do Município, além de estudar condições e mecanismos legais para a implementação da modalidade”, comentou.
A proposta prevê a adoção do regime de teletrabalho em funções que não são ligadas ao atendimento ao público, tais como serviços administrativos, análises de processos e elaboração de documentos. “A
lém de identificar as funções, também estudamos a avaliação das formas de controle digital dos processos e rotinas de trabalho, para mensuração da produtividade e estamos fazendo o levantamento da q
uantidade de servidores que poderão se enquadrar no regime de trabalho remoto”, comentou a diretora de Saúde Ocupacional, Carla Conrad de Lima.
A inovação está antenada à tendência mundial do mercado e do setor público na implantação da modalidade de trabalho remoto. A adoção deste regime, que foi impulsionado pela pandemia da Covid-19, d
emonstrou resultados bastante positivos em vários aspectos.
Conforme a procuradora jurídica da Fundação Cultural, Silvania Saugo Padilha, que participou como convidada do GT em virtude de trabalhar com o tema em seu projeto de mestrado. “A adoção do teletrabal
ho resulta em inúmeros benefícios, a exemplo da economia de custos operacionais, redução de faltas, atestados e afastamentos. Os servidores também ganharão em qualidade de vida, em virtude do fim d
os deslocamentos para a unidade de trabalho. Essa redução também traz benefícios para o meio ambiente, pois há mitigação de poluentes, ou seja, é um projeto moderno e sustentável, que oferece inúme
ras vantagens para a sociedade”, afirmou.
Grupo de Trabalho
O Grupo de Trabalho é composto por representantes das secretarias de Administração, Saúde, Planejamento e Captação de Recursos, Fazenda, Assistência Social e Tecnologia da Informação.
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O prefeito Chico Brasileiro sancionou a Lei nº 5.153/2022 que regulamenta o processo de escolha e exercício do mandato dos diretores das unidades escolares da rede pública municipal de ensino. O texto 
foi aprovado na quarta-feira (14) na Câmara de Vereadores e também recebeu pareceres favoráveis do Conselho Municipal e Fórum Municipal da Educação.
Com a regulamentação, os candidatos aos cargos passarão por avaliações de mérito e desempenho, de caráter eliminatório, antes da consulta pública, na qual a comunidade escolar escolhe o novo diretor
. A avaliação consiste na participação de um curso de formação de gestores, ofertado pela secretaria municipal da Educação, na aprovação em prova escrita de questões objetivas e subjetivas com alcance 
da nota de corte, e na apresentação de um plano de trabalho.
Os candidatos que obtiverem frequência mínima de 80% no curso preparatório e atingirem a pontuação mínima de 70% na prova escrita serão considerados aprovados e poderão concorrer ao cargo. A secr
etaria da Educação será responsável por divulgar a listagem de todos os candidatos aprovados.
De acordo com a secretária Maria Justina da Silva, os novos critérios para a escolha dos diretores consideram a Lei Federal nº 14.113/2020, que instituiu o Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educ
ação Básica (Fundeb). “A regulamentação é necessária para garantir a plenitude no recebimento de recursos conforme prevê a norma legal nacional. Precisamos cumprir essa condicionante para que o mu
nicípio passe a receber o valor aluno ano resultado (VAAR)”, explica.
O município deve enviar ainda hoje a lei sancionada ao Sistema Integrado de Monitoramento, Execução e Controle do Ministério da Educação (Simec).
Gestores escolares
Para ser diretor de uma escola ou Centro Municipal de Educação Infantil (Cmei), é necessário ser professor ou secretário de escola, com formação em conformidade com a legislação, integrante do Quadro 
Próprio do Magistério ou Grupo Ocupacional do Magistério, concursado, com dois vínculos de 20h ou um vínculo de 40h, tendo concluído em pelo menos um deles o período do estágio probatório até a data 
da consulta pública. A candidatura somente poderá ser exercida na Escola/Cmei em que os servidores possuam dois anos de efetivo exercício. O mandato de diretor é de três anos, com a possibilidade de c
oncorrer ao cargo por mais uma vez.
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"Eu comecei muito novo a desenhar, ainda na adolescência e com 22 anos fiz minha primeira exposição coletiva. E comecei a expor em todo Brasil e no exterior. Fui fazendo um estudo sobre a pintura rupest



re e acrescentei a cultura indígena junto, então mesclei todo tipo de arte e de figuras em um quadro só. Acho que as cores dão brilho e luz na arte. Coloco cores vivas e fortes, as pessoas se encantam".

"Gostaria que meu trabalho não ficasse só comigo, queria repassar para as pessoas. Esse ano faço 50 anos, então vou fazer uma exposição comemorativa", destacou Dilson.

https://bit.ly/3DraEuc

Foto: *Foto: Christian Rizzi- Câmara Foz
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Com intuito de incentivar a retomada das atividades econômicas, após os reveses causados pela pandemia da covid-19, a Câmara Municipal aprovou projetos de lei que tratam de incentivos fiscais de ISSQ
N para empreendimentos locais para fins de exploração de atividades de parques aquáticos e/ou termais para visitação.

O primeiro, assinado em conjunto pelos vereadores Ney Patrício (PSD) e Cabo Cassol (Podemos), prorroga em caráter excepcional por mais 24 meses o benefício da isenção do ISSQ. Esse último concede
e amplia o benefício a parques de diversões também, além dos aquáticos e termais.

O vereador Ney Patrício (PSD) acrescentou: "Esse projeto de fato amplia o incentivo já existente e daqui a pouco teremos outro projeto de inclusão de mais atividades". O vereador Dr. Freitas (PSD) defendeu 
a matéria na tribuna, citando a cidade de Gramado como exemplo: "Foz merece ter um incentivo para que esses Parque se instalem aqui na cidade e não em outros locais. Tenho a ideia também de aqui ter 
uma rua coberta, colocarmos restaurantes".

A proposta amplia os benefícios a futuros empreendimentos que vierem se instalar na cidade, sustentando que a "arrecadação do município teria também grande impacto positivo, e gerando emprego e ren
da para a cidade, cujo carro-chefe da economia é o turismo", destacou Cabo Cassol.

O vereador Jairo Cardoso (União) corroborou: "Se tivéssemos já essa propositura e incentivo antes seria melhor. O grande investimento que foi feito em Itaipulândia está lá abandonado. Com certeza se tiver
mos incentivo vai gerar renda e mover a economia da cidade".

Outra proposta, que também visa a retomada econômica e foi aprovada na sessão desta quinta, 15, é de autoria do vereador Ney Patrício (PSD), prorroga o prazo para que os parques aquáticos cumprirem r
equisitos da legislação municipal em função do período de pandemia.
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A Comissão de Viação e Transportes (CVT) da Câmara dos Deputados ofereceu parecer favorável ao Projeto de Lei 1675/2022 que denomina Sérgio Lobato Machado o trecho de rodovia que ligará a Ponte d
a Integração à BR-277, a tão sonhada Perimetral Leste.
O projeto é de autoria do deputado federal Vermelho que apresentou a proposição depois de ouvir a Câmara de Vereadores, Acifi, Comtur, Codefoz e demais segmentos da comunidade civil organizada.
“O projeto de lei em questão atende aos aspectos de natureza legal e técnica”, opinou o relator Neucimar Fraga. “Congratulamos-nos com o autor do projeto por apresentar essa grande homenagem”, apont
a o relatório. O PL segue agora para a Comissão de Cultura.
Justa homenagem
Ao justificar seu projeto, Vermelho argumento que “Sérgio Lobato chegou a Foz do Iguaçu ainda criança, na década de 1950, acompanhando a família e desenvolveu uma série de ações e atividades, sendo 
agraciado com o título de Cidadão Honorário pela Câmara de Vereadores”.
Na década de 1970, a família retornou para Curitiba, mas Sérgio permaneceu em Foz, pois já iniciara a sua vida profissional como empresário das áreas imobiliária, de hotelaria e de turismo.
“Os negócios se expandiram e Sérgio Lobato passou a ter uma atuação preponderante na cidade pois, exerceu o cargo de secretário de turismo do município por três vezes e de vereador por dois mandatos
. Será uma homenagem justa”, acrescentou Vermelho.
“Como cidadão atuante na comunidade iguaçuense, Sérgio Lobato viu ser erguida a Ponte da Amizade que une o Brasil e o Paraguai e foi um dos principais articuladores para a construção da Ponte da Frat
ernidade, que liga os territórios brasileiro e argentino”, destaca Vermelho. Lobato faleceu em 25 de março do ano passado.
Juntamente com Antonio Bordin e outros pioneiros, Sérgio Lobato sempre lutou para concretizar um antigo sonho da comunidade: a construção da segunda ponte com o Paraguai e a Perimetral Leste.
Cidadão Honorário
Por iniciativa do vereador Celino Fertrin, Sérgio Lobato Machado foi agraciado com o título de Cidadão Honorário de Foz do Iguaçu. O projeto foi aprovado em 14 de maio de 2020 e a honraria foi entregue dur
ante sessão solene da Câmara de Vereadores.
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Pesquisa eleitoral

O Instituto BTG Pactual, divulgou, ontem (19), nova sondagem eleitoral dos candidatos à Presidência da República. Os números indicam que o ex-presidente Lula (PT) chegou a 44% das intenções de voto, e
nquanto o presidente Jair Bolsonaro (PL) está com 35%. Ciro Gomes (PDT) tem 7% e Simone Tebet (MDB), 5%. Votos nulos ou em branco soam 4%, e indecisos totalizam 3%.

Cenário espontâneo

No cenário espontâneo, Lula e Bolsonaro apresentaram crescimento em relação ao último levantamento do Instituto, realizado em 12 de setembro. Lula saiu de 39% para 42%, já Bolsonaro subiu de 33% p
ara 34%. O instituto entrevistou dois mil eleitores, de 16 a 18 de setembro. A margem de erro é de 2 pontos percentuais. O levantamento foi registrado no TSE sob o número BR-07560/2022.

TCU nas eleições

O TCU (Tribunal de Contas da União) vai conferir a integridades dos boletins impressos emitidos por uma amostra de 4.161 urnas após a votação, em 2 de outubro. Em nota, o TCU afirmou não se tratar de 
uma "apuração paralela", sendo a conferência dos boletins mais uma etapa na auditoria geral das eleições que é realizada pelo órgão.

Campanha eleitoral



Os candidatos a deputado federal já declararam ao TSE receitas de R$ 2 bilhões neste ano, um crescimento de quase 48% em relação à eleição passada. Em 2018, as campanhas para a Câmara dos Dep
utados receberam R$ 1,354 bilhão. Até o momento, os gastos declarados com a campanha deste ano são de R$ 395,2 milhões.

Prestação de Contas

O Tribunal de Contas do Paraná, realiza no próximo dia 10 de outubro, um encontro com prefeitos e vereadores de todo o Paraná, para debater as mudanças na prestação de contas anual (PCA) dos prefeito
s. O evento é uma promoção do TCE, conjunta com a Associação dos Municípios do Paraná (AMP) e a União dos Vereadores do Paraná (Uvepar).

Nova lei de licitações

Cascavel será uma das próximas cidades a receber o curso sobre os pontos polêmicos da Nova Lei de Licitações e Contratos Administrativos, promovido pelo Tribunal de Contas do Paraná. As inscrições e
stão abertas no portal da Escola de Gestão Pública do TCE-PR.  O evento será nos dias 5 e 6 de outubro, no Anfiteatro da Amop.

Hospital do Coração

A Câmara de Cascavel aprovou, durante a sessão ordinária de ontem (19), uma Moção de Apelo, dirigida ao Secretário de Saúde do Paraná, César Augusto Neves Luz, para que o Estado do Paraná realize u
ma intervenção no Hospital do Coração de Cascavel, assumindo a gestão de forma temporária, até a resolução do impasse judicial em curso.

Em Guaíra

A Caciopar (Coordenadoria das Associações Comerciais e Empresariais do Oeste do Paraná) fará no dia 24 de setembro, em Guaíra, a última reunião empresarial do seu calendário de 2022. O encontro se
rá na Câmara de Vereadores. Durante o encontro, os presentes participam de uma palestra sobre as Eleições 2022, com o tema: Protagonismo da sociedade na construção de uma representatividade ativa,
comprometida e continuada.

Câmara de Foz

A Comissão Processante da Câmara de Foz do Iguaçu, que analisa a representação contra o vereador Galhardo (Republicanos), encerra hoje (20), as oitivas das testemunhas do caso. O vereador Galhardo 
também será ouvido pelos pares. A Comissão Processante é composta pelos vereadores Edivaldo Alcântara (PTB), Anice Gazzaoui (PL) e João Morales (União Brasil).

Titulo: Protocolado pedido de afastamento do prefeito Chico Brasileiro
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A Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu recebeu, nesta quinta-feira (29), um pedido de afastamento do prefeito Chico Brasileiro (PSD), baseado na denúncia feita pelo Ministério Público do Paraná, na últi
ma semana, apontando improbidade administrativa por uso de serviços e bens da prefeitura em reforma do telhado da residência do prefeito.
O pedido destinado ao presidente da Câmara, vereador Ney Patrício (PSD), é assinado por Ricardo Azevedo Gomes, Juçara de Fátima da Cruz Andrade, Jackson Cabañas Ferreira Filho e Cesar Cordeiro Mu
niz, membros de um veículo de comunicação em Foz do Iguaçu.
Leia +
TCE-PR sanciona falhas na execução de obra na Ceasa de Foz do Iguaçu
Correios envia nota sobre Operação “Astarte”
Duplicação da Rodovia das Cataratas tem início hoje, 29.
Conteúdo Publicitário
“Pelo presente venho informar e pedir a essa presidência o afastamento do prefeito Francisco Lacerda Brasileiro do seu cargo devido as denúncias já impetradas na Justiça cuja intimação Judicial já foi emit
ida ao mesmo pelo possível ato de IMPROBIDADE ADMINISTRATIVA, com uso da máquina pública e mão de obra do Patronato, na reforma do telhado de sua residência particular pelos fundamentos a segu
ir expostos“, diz trecho do pedido.
O pedido será enviado pela presidência para análise do Departamento Jurídico da Câmara de Vereadores. Caso aceito, o documento será analisado pela Comissão de Constituição e Justiça da Câmara.
Tópicos: destaque

Titulo: Luto: Morre em Foz do Iguaçu o Doutor Antônio Roberto Fava
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Luto na tríplice fronteira. Morre aos 83 anos de idade o icônico Dr. Antônio Roberto Fava, um dos maiores nomes da história da medicina em Foz do Iguaçu e região.
Fava era referência nas áreas de ginecologia e obstetra. Formado em medicina há mais de meio século, ele morava em Foz do Iguaçu desde 1966 e recebeu em vida diversas homenagens, inclusive o Títul
o de Cidadão Honorário de Foz do Iguaçu na Câmara Municipal no ano de 2010.
Especialista em Clínica Cirúrgica e em Ginecologia e Obstetrícia, Fava trabalhou em diversos hospitais da cidade, e teve em sua carreira mais de 35 mil cirurgias e 40 mil partos. Já ocupou cargos de Diretor
Clínico e Presidente da Comissão de Ética, além de prestar serviços por 30 anos na Divisão de Tuberculose do Posto de Saúde do Estado do Paraná. Também trabalhou voluntariamente junto à Pastoral da
Criança.
Como hobbie, jogava futebol com os amigos, participando de diversos campeonatos da Categoria Veteranos.
Doutor Fava estava internado no Hospital Costa Cavalcanti e veio a falecer na tarde desta segunda-feira (05). A causa da morte ainda não foi confirmada. Ele deixa a esposa e dois filhos.

Titulo: Comissão da Câmara ouve 12 testemunhas no suposto caso de “rachadinha” contra Galhardo
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A Comissão Processante (CP) da Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, ouve nesta segunda-feira (19), 12 pessoas como depoentes no caso do suposto esquema de “rachadinha” contra o vereador Ad
milson Galhardo (Republicanos).
As oitivas iniciaram às 8h30 e seguem durante o dia. Entre as restemunhas estão a recepcionista da Câmara, Ana Isabel Galeano; os assessores parlamentar Cleobar Luís Perissoli e Adilson Ramão; o gu
arda municipal Sérgio José Maes; além dos vereadores Dr. Freitas, Jairo Cardoso, Carol Dedonatti.
Leia +
Interligação de adutora pode afetar abastecimento na região central da cidade
Pesquisadores preveem alta reeleição e redução de partidos na Câmara dos Deputados
Turismo se aproxima dos níveis pré-pandemia
Conteúdo Publicitário
Como testemunhas são ouvidos, o assessor do vereador Galhardo, Felipe Sanwais; os jornalistas Bruno Soares, que denunciou o caso em uma reportagem e Luciano Alves, que teria divulgado o áudio utili
zado como prova; além do assessor parlmanetar Felipe Hong e a diretora de comunicação da Câmara de Vereadores, Charlene Martins de Almiron Silva.
As oitivas terminam na terça-feira (20), com o depoimento do vereador Galhardo, que já manifestou que a denúncia é mentirosa e tem motivação política.
A Comissão Processante é presidida pelo vereador Edivaldo Alcântara (PTB), e relatoria da vereadora Anice Gazzaoui (PL) e o vereador João Morales (União), como membro.
Caso:
Vereadores aceitam por unanimidade denúncia de “rachadinha” contra Galhardo
Tópicos: admilson galhardodestaque



Titulo: Brasileiro assina projeto em benefício dos guias de turismo
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O prefeito de Foz do Iguaçu, Chico Brasileiro, assinou na manhã de quinta-feira (15), o projeto de lei que estabelece a obrigatoriedade das empresas de turismo contratarem guias para o acompanhamento 
de passeios turísticos. A assinatura, realizada no Gabinete, contou com a presença de autoridades do setor, representantes dos guias de turismo e da vereadora Anice Gazzaoui, autora da proposta aprovad
a na Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu.
Segundo o prefeito, após a sanção, a próxima ação será um trabalho conjunto entre o Executivo, o Legislativo e os profissionais do turismo. “Vamos atuar da melhor forma para que o projeto seja colocado n
a prática com qualidade. O primeiro passo será trabalhar a conscientização e, na sequência, iniciará a fiscalização”, afirmou Chico Brasileiro.
De acordo com a vereadora, o projeto tem como objetivo valorizar e reconhecer o trabalho dos profissionais da área. “Há muitos anos, a categoria batalha por este projeto. Hoje é um dia muito especial e agr
adecemos ao prefeito Chico Brasileiro por entender a importância dessa atividade para Foz do Iguaçu”, disse Anice Gazzaoui.
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O Conselho de Desenvolvimento Econômico e Social (Codefoz) reuniu candidatos a deputado federal de Foz do Iguaçu, que apresentaram como pretendem contribuir para fomentar o crescimento do municí
pio, caso sejam eleitos. Em formato híbrido, presencial e on-line , a plenária contou com a participação de 14 concorrentes à Câmara Federal ( veja lista abaixo ), na última sexta-feira, 16.



O tempo destinado igualitariamente a cada postulante foi usado na exposição sobre as respectivas trajetórias, das principais propostas e para embasar o apoio a candidatos aos governos estadual e federa
l. O encontro concluiu a recepção do Codefoz aos concorrentes iguaçuenses a funções parlamentares, iniciada com as candidaturas à Assembleia Legislativa do Paraná. 

Ações para constituir Foz do Iguaçu em um hub turístico e logístico, destinação dos royalties da produção de energia elétrica repassados aos municípios a projetos estruturantes e garantia de recursos de e
mendas federais a iniciativas estratégicas fizeram parte das proposições. Economia criativa, barateamento da fatura de energia com subsídios e apoio ao empreendedorismo também foram plataformas def
endidas.

Os candidatos a deputado federal ainda apontaram o fomento do comércio exterior e a transformação de Foz do Iguaçu em uma cidade sustentável, a redução do combustível da aviação para aumentar o nú
mero de voos, e a desoneração da folha de pagamento do setor de saúde. Para atrair novos empreendimentos turísticos, foram defendidas parcerias público-privadas.

O encontro com os postulantes a parlamentares foi conduzido pelo secretário do Codefoz, Carlos Silva. "O Conselho de Desenvolvimento cumpriu com sua missão que é promover o bom debate e o diálogo 
construtivo a favor de Foz do Iguaçu. Agradecemos os participantes e os candidatos que, com espírito público, expuseram suas contribuições para estimular o crescimento da nossa cidade", avaliou.

Saúde, cultura e educação 

Saúde, cultura e educação

Na agenda instituída pelo Codefoz, os candidatos a deputado federal de Foz do Iguaçu também defenderam propostas em várias áreas do campo social. Uma das bandeiras elencadas foi a federalização d
o Hospital Municipal Padre Germano Lauck, a fim de consolidar o orçamento do equipamento público de saúde com recursos provenientes da União. 

Ações para o meio ambiente, crianças, adolescentes e idosos foram mencionadas pelos concorrentes nas Eleições 2022. A valorização da diversidade cultural, étnica e religiosa, vinculada à geração de em
prego e renda, além de programas esportivos, foram medidas propostas a fim de elevar a qualidade de vida da população iguaçuense e das cidades da região.

Participaram os candidatos a deputado federal de Foz do Iguaçu (*): 

Participaram os candidatos a deputado federal de Foz do Iguaçu (*):

Bianca Portela (PSC)

Bibiana Orsi (Podemos)

Cabo Carlos (PROS)

Compadre Valentin (Republicanos)

Edna de Baru Mulheres em Luta (PCdoB)

Enfermeira Cris Morceli (PTB)

Hamilton Serighelli (PT)

João Morales (União Brasil)

Joel de Lima (Cidadania)

Joelson Bolsolavista (PROS)

Luciano Alves (PSD)

Nelton Friedrich (PDT)

Toninho Açougueiro (PTB)

Valentina (PT)

*Os candidatos Teixeira (Patriota), Vermelho (PL) e William Barros (Novo) justificaram ausência. Lista em ordem alfabética, a partir dos nomes nas urnas.

Mais agendas 



Mais agendas

O Codefoz segue com agendas com candidatos ao Senado Federal e Governo do Paraná, recebendo postulantes que cumprem compromissos eleitorais em Foz do Iguaçu. Os encontros são públicos, abert
os para a participação da comunidade, realizados no Centro Integrado de Desenvolvimento Regional (CID), no prédio da ACIFI.
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Com intuito de incentivar a retomada das atividades econômicas, após os reveses causados pela pandemia da covid-19, a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu aprovou projetos de lei que tratam de incentivo
s fiscais de ISS (Imposto Sobre Serviços) para empreendimentos turísticos.
O primeiro, assinado em conjunto pelos vereadores Ney Patrício (PSD) e Cabo Cassol (Podemos), estende o benefício fiscal concedido aos parques aquáticos para os parques de diversões.
A proposta amplia os benefícios a futuros empreendimentos que vierem se instalar na cidade, sustentando que a “arrecadação do município teria também grande impacto positivo, gerando emprego e renda
para a cidade, cujo carro-chefe da economia é o turismo”, explica Cabo Cassol. Presidente da Câmara, Ney Patrício (PSD), acrescenta: “Esse projeto amplia o incentivo já existente e daqui a pouco teremos 
outro projeto de inclusão de mais atividades”.
O vereador Dr. Freitas (PSD) defendeu a matéria na tribuna, citando a cidade de Gramado como exemplo: “Foz merece ter um incentivo para que esses parques se instalem aqui na cidade e não em outros l
ocais. Tenho a ideia também de aqui ter uma rua coberta, colocarmos restaurantes”. O vereador Jairo Cardoso (União) corroborou: “Se tivéssemos já essa propositura e incentivo antes seria melhor. O gran
de investimento que foi feito em Itaipulândia está lá abandonado. Com certeza se tivermos incentivo vai gerar renda e movimentar a economia da cidade”.
Outra proposta, que também visa a retomada econômica e foi aprovada na sessão desta quinta (15), é de autoria de Ney Patrício. O projeto de lei prorroga por 24 meses o incentivo fiscal para os parques em
função do período de pandemia.
Fonte: https://www.correiodolitoral.com/55812/noticias/costa-oeste/camara-de-foz-aprova-beneficios-para-a-retomada-do-turismo/
The post Câmara de Foz aprova benefícios para a retomada do turismo appeared first on Blog do AFTM.
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Câmara aprova readequações administrativas
A HORA DA VERDADE setembro 20, 2022
?As alterações seguem orientação do Tribunal de Contas do Paraná e também da Controladoria Interna da Casa de Leis
Os vereadores aprovaram, na sessão desta terça, 20, dois Projetos de Resolução e um projeto de lei, de autoria da Mesa Diretora, com readequações administrativas na Câmara Municipal. As alterações se
guem orientação do Tribunal de Contas do Estado (TCE-PR) e também da Controladoria Interna da Casa de Leis.
Uma delas trata de uma antiga demanda interna do legislativo. Em 2018 a Casa de Leis foi alvo de um ataque digital por hacker. Recentemente a Câmara também foi alvo de furto, isso sem contar a fragilida
de na segurança interna, o que não ocorre em outras Câmaras de Vereadores no Paraná, que aderiram a ações neste sentido.
Diante disso, a Mesa Diretora propôs a estruturação de uma Diretoria de Segurança Física e Digital com atribuições solicitadas pelo Controle Interno, como já acontece em outras câmaras e órgãos públicos
. Além do cargo técnico específico, também serão desenvolvidas medidas, tais como: a implantação de equipamentos para detector de metal e aperfeiçoamento do acesso.
O presidente da Casa, vereador Ney Patrício (PSD), destacou que a Diretoria ficará responsável pela segurança de todo o público presente, além de fortalecer a prevenção a invasões virtuais. “Quero fazer m
enção que a proposta é da Mesa Diretora, atendendo pedido de vários vereadores para aprimorar a segurança física e digital da Casa. Desta maneira, ampliaremos a segurança de todos, como já ocorre e
m outros legislativos, bem como na Assembleia Legislativa do Paraná, bem como em órgãos públicos e privados”.
O vereador Alex Meyer (PP) afirmou: “quando houve a situação do Marcelo Arruda pontuamos que deveria ter um olhar maior para a segurança nesta Casa”. O projeto foi aprovado por maioria. Votaram contrá
rio os vereadores: Adnan El Sayed (PSD), Kalito (PSD), Rogério Quadros (PTB) e Cabo Cassol (Podemos).
Outros dois projetos que tratam das atribuições dos cargos de diretores da Câmara Municipal, bem como a criação de assistentes técnicos na Diretoria de Comunicação e na Diretoria de Segurança Física 
e Digital, ambos a serem ocupados por servidores efetivos, foram aprovados.
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Página inicial Câmara apoia retomada do projeto de hortas comunitárias em Foz
Câmara apoia retomada do projeto de hortas comunitárias em Foz
A HORA DA VERDADE setembro 19, 2022
?
As hortas comunitárias em escolas e em bairros foram retomadas pelo município. E a Câmara de Foz tem trabalhado para aprimorar o projeto. O vereador Edivaldo Alcântara (PTB) indicou ao Executivo a im
plantação de uma horta no Porto Meira.
A proposta se respalda no fato de que as hortas podem contribuir para alimentação dos moradores e também levar conhecimentos às crianças. “Desde que a horta iniciou no projeto já tem aumentado o nú
mero de crianças participando. Então estamos vendo a questão da horta como algo que está acrescentando para a comunidade”, pontuou Kamila Rocha, educadora do CAIA. Outro ponto da proposta é que 
cada comunidade poderá decidir qual será o destino das hortaliças produzidas.
O diretor agropecuário de Foz, Jan Nieuwenhoff, destacou que: “Assim que as sementes forem entregues, começaremos com a produção das mudas para as hortas”.
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A Prefeitura do município de Presidente Franco, no Paraguai, que será ligado a Foz do Iguaçu, no Brasil, pela Ponte de Integração sobre o Rio Paraná, está preocupada com um provável crescimento urbano 
caótico, como ocorreu com Ciudad del Este, depois que a nova ponte for inaugurada.
Atualmente, na área onde se localiza a Ponte da Integração, há um boom de construções, tanto de prédios de empresas quanto de residências. Esta zona seria destinada à atividade turística e hoteleira.
Notícias Relacionadas
Câmara de Foz anuncia a criação de mais uma diretoria e o uso de detector de metais
Confira os 23 bairros, hospitais e o condomínio que podem ficar sem água em Foz amanhã (21)
Reality show de sucesso da tevê francesa é gravado em Foz
Segundo o jornal ABC Color, diante desse grande interesse pela construção, o município de Presidente Franco está elaborando um plano de desenvolvimento territorial.
O plano será formalizado e regulamentado por portaria municipal e a primeira minuta será apresentada à Câmara Municipal em cerca de três meses. Servirá para dividir o município em áreas como: residen
cial, turística, comercial, mista, industrial e outras que forem consideradas necessárias.
A nova ponte está em fase final de construção e será inaugurada em novembro próximo.
Tags: Tríplice FronteiraÚltimas Notícias
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O Ministério Público do Paraná empossou nesta sexta-feira, 16 de setembro, 11 novos promotores substitutos: Lucas Gabriel Scheidweiler, Frederico Augusto Gomes, Bárbara Garla Stegmann, Ana Cláudia 
Gonçalves de Carvalho, Mariana Silva Dalossi Picelli, Gustavo Alexandre Ritter, Eric Bortoletto Fontes, Ítalo João Chiodelli, Fábio Augusto Tamborlin, Augusto César da Silva Tostes e Ana Karolina Gomes de 
Castro.
Os novos membros foram aprovados no último concurso público para o cargo, que contou com 4.544 inscritos.
Notícias Relacionadas
Câmara de Foz anuncia a criação de mais uma diretoria e o uso de detector de metais
Confira os 23 bairros, hospitais e o condomínio que podem ficar sem água em Foz amanhã (21)
Presidente Franco prepara plano para impedir crescimento caótico devido à Ponte da Integração
O procurador-geral de Justiça, Gilberto Giacoia, abriu a cerimônia e, após o ritual de vestimenta das becas, os novos membros prestaram o compromisso legal ao assumir o cargo e assinaram o termo de p
osse, lido pelo promotor de Justiça Wilde Soares Pugliese, secretário do Conselho Superior do Ministério Público.
Tags: É bom saber!Últimas Notícias
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Reality show de sucesso na televisão francesa é gravado em Foz do Iguaçu
20/09/2022 Nenhum comentário
Estadia na cidade foi uma das premiações para os participantes da nova temporada do programa “Pékin Express”
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A Comissão Processante (CP) da Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, terminou de ouvir nesta terça-feira (20), as testemunhas no caso do vereador Admilson Galhardo (Republicanos), denunciado por
suposto esquema de “rachadinha” e “assessor fantasma”.
Na segunda-feira (19), os membros da CP ouviram seis testemunhas: Felipe Sanways, Cleober Perissoli, Adilson Ramão, vereador Jairo Cardoso (União Brasil), Ana Isabel Insfran e o vereador Jacy Freitas 
(PSD). Nesta terça, os trabalhos foram encerrados após o depoimento do vereador Gualhardo.
Leia +
Câmara cria Diretoria de Segurança Física e Digital
Ideb das escolas de Foz do Iguaçu diminuiu durante a pandemia
Comerciante do Paraguai é denunciado por vender vapers falsificados
Conteúdo Publicitário
“Tanto a acusação de rchadinha, quanto a questão de assessori afnatasmas, são totalemnte improcendetes, não há comprovação disso. Fala-se muito, diz-se muito, mas não s eprova nada e tudo isso ser
á demonstrado ao longo de toda essa situação”, disse a defesa de Galhardo.
O resultado da investigação deverá agora ser analisado pelo denunciado. Em seguida, a Comissão Processante analisa quanto à procedência ou não da acusação. Considerada procedente, a acusação é l
evada ao Plenário da Câmara para ser julgada pelos demais vereadores.
A Comissão é composta pelos parlamentares: Edivaldo Alcântara (PTB)- presidente, Anice Gazzaoui (PL) – relatora e João Morales (União Brasil)- membro.
Tópicos: Camara de Vereadoresdestaque
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Siga a gente no
É proibida a reprodução total ou parcial deste conteúdo sem prévia autorização do H2FOZ.
A estrutura foi proposta pela mesa diretora; Legislativo afirma que implantará detector de metal e irá melhorar acesso.
A Câmara de Vereadores aprovou a criação de uma diretoria, a de Segurança Física e Digital, proposta pela mesa diretora. A votação foi nesta terça-feira, 20, em meio a outras iniciativas consideradas pelo L
egislativo de “readequações administrativas” e que seguiriam orientação do Tribunal de Contas do Estado (TCE-PR) e da Controladoria Interna.
A Casa de Leis, que já contava com uma diretoria Administrativa, afirma que a instância nova responde a uma demanda interna antiga, e cita que em 2018 sofreu ataque digital de hacker e, recentemente, foi 
alvo de furto. Sustenta o órgão que há, atualmente, “fragilidade na segurança interna, o que não ocorre em outras Câmaras de Vereadores no Paraná.”
Não foi informado o custo orçamentário. A Diretoria de Segurança Física e Digital foi criada “com atribuições solicitadas pelo Controle Interno, como já acontece em outras câmaras e órgãos públicos”, diz o L
egislativo. Além da nova estrutura, a Câmara promete desenvolver outras medidas protetivas, como a implantação de detector de metal e aperfeiçoamento do acesso.
O projeto é assinado pelos integrantes da mesa diretora: Ney Patrício (PSD), Valdir de Souza Maninho (PSC), Protetora Carol Dedonatti (PP), Yasmim Hachem (MDB) e Jairo Cardoso (União Brasil). Votaram 
contra a matéria Adnan El Sayed (PSD), Kalito Stoeckl (PSD), Rogério Quadros (PTB) e Cabo Cassol (Podemos).
O presidente da Câmara, vereador Ney Patrício (PSD), menciona que a proposta atende a pedido de vários edis. Esse pleito dos vereadores seria “para aprimorar a segurança física e digital da Casa”, salien
tou o presidente do Legislativo iguaçuense, durante a sessão.
O vereador Alex Meyer (PP) expõe que “quando houve a situação do Marcelo Arruda pontuamos que deveria ter um olhar maior para a segurança nesta Casa”, declara, fazendo referência à morte do tesoureir
o do PT em Foz do Iguaçu após invasão de sua festa de aniversário.
Mais dois projetos de âmbito administrativo foram aprovados pelos vereadores. Segundo a assessoria, eles tratam das atribuições dos cargos de diretores da Câmara Municipal e da criação das funções de
assistentes técnicos na Diretoria de Comunicação e na Diretoria de Segurança Física e Digital, a serem ocupados por servidores efetivos.
Gostou do conteúdo? Envie para os seus amigos na rede!
É proibida a reprodução total ou parcial deste conteúdo sem prévia autorização do H2FOZ.
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Nesta terça-feira a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu o projeto de Resolução 3/2022, que cria uma diretoria de segurança física e digital no órgão. A votação foi realizada em plenário com 4 votos contrários,
sendo dos vereadores: Adnan El Sayed (PSD), Kalito (PSD), Rogério Quadros (PTB) e Cabo Cassol (Podemos).
Quadro de votação do projeto de resolução 3/2022
A diretoria cuidará da implantação de equipamentos para detector de metal e aperfeiçoamento do acesso na Câmara. Atualmente o local contra com um guarda patrimonial.
Conteúdo Publicitário
Além da parte física, a diretoria fica responsável pelo cuidado digital da casa de leis. O presidente da Câmara, Ney Patrício relembra que em 2019 aconteceu um ataque de hackers e até o momento não foi t
omada nenhuma previdência. “Preventivo, mesmo com tudo isso pode ainda acontecer, eventualmente, incidente, mas com a prevenção eu creio que a gente consiga minimizar futuros problemas que poss
am ter dentro da Câmara tanto na segurança física quanto na digital.”
https://www.radioculturafoz.com.br/wp-content/uploads/2022/09/Ney.mp3
A Diretoria de Segurança Física e Digital será ocupada por servidores efetivos com qualificação para o cargo.
Leia +
Central do Empreendedor lança Programa Farol nos bairros
Apreensões de agroquímicos em 2022 é maior que em 2021
Documentário “Pasajeras” estreia nesta terça-feira (20) em Foz
Tópicos: Camara de VereadoresFoz do Iguaçunotícias
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O prefeito Chico Brasileiro (PSD) sancionou a Lei n.º 5.148/2022, que concede R$ 4,3 milhões dos cofres públicos municipais à empresa que opera o transporte coletivo em Foz do Iguaçu. A norma foi public
ada no Diário Oficial desta segunda-feira, 5.
A matéria é de autoria do gestor e foi aprovada pela Câmara de Vereadores por 9 votos a 2. Os recursos saem dos royalties pagos pela Itaipu Binacional, retirados de várias áreas, entre as quais turismo, as
sistência social e segurança pública.
A prefeitura diz que o subsídio é “referente ao déficit entre a diferença do valor a ser pago pela quilometragem rodada e a receita da tarifa que será paga pelo usuário”. Alega que houve amento da quilometra
gem e da frota de veículos, desde o início do serviço da Viação Santa Clara, em março.
É o segundo montante aprovado para a empresa de transporte coletivo em seis meses. Na autorização anterior, pedido da gestão municipal atendido pelos vereadores em fevereiro, foram liberados R$ 6 mi
lhões às vésperas do início dos trabalhos da viação, que começou a rodar em março.
Na Câmara, a aprovação do novo valor de R$ 4,3 milhões foi garantida em 17 de agosto, com os votos da bancada de sustentação de Chico Brasileiro. Votaram a favor: Adnan El Sayed (PSD), Alex Meyer (PP
), Anice Gazzaoui (PL), Dr. Freitas (PSD), Jairo Cardoso (União Brasil), Kalito Stoeckl (PSD), Protetora Carol (PP), Rogério Quadros (PTB) e Yasmin Hachem (MDB); os contrários foram: Cabo Cassol (Podem
os) e Galhardo (Republicanos).
Na defesa da não aprovação ao montante, o vereador Cabo Cassol revelou que além dos mais de 10 milhões dados a empresa pelo prefeito Chico, outros 4,5 milhões que seriam repassados pelo governo 
federal a empresas de transporte publico, reforçando o caixa da Santa Clara aqui em Foz. “Além disso, não estamos vendo trabalho por parte da prefeitura e Foztrans para agilizar a licitação nova. Como em v
árias situações, vai acabar o prazo do contrato emergencial em março do ano que vem e vão renovar com a empresa. Esse filme nós já vimos”, disse Cabo Cassol. JNT com H2Foz
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Redação 0 comentários
Proposta objetiva incentivar contratação e reinserção de mulheres mães no mercado de trabalho
Com objetivo de ampliar as oportunidades de vagas para as mulheres que são mães e historicamente são discriminadas no mercado de trabalho, a Câmara Municipal aprovou o projeto de lei (80/2022), de 
autoria da vereadora Yasmin Hachem (MDB). O objetivo da proposta é fazer uma reparação histórica, incentivando a contratação e reinserção de mulheres mães através de benefícios às empresas que aderi
rem ao programa.
A proponente do projeto, vereadora Yasmin Hachem (MDB), enfatizou: “Esse projeto quer integrar mulheres que são mães e criando incentivo para empresas contratarem mães, para que a gente possa inse
ri-las e reinseri-las no mercado de trabalho. Por questões culturais e históricas, acredita-se que contratar mulher pode ser menos vantajoso. Ao mesmo tempo que a sociedade exige a participação da mãe 
na vida pública, ela não dá condições nenhumas para que isso aconteça”. A vereadora Anice Gazzaoui (PL) acrescentou: Esse projeto é mais um dos bons que você traz aqui, vereadora Yasmin. Quando a g
ente luta e defende a bandeira da mulher, a gente quer alguém de verdade que defende nossas bandeiras”.
A proposta é que existe a concessão de benefícios e incentivos para os estabelecimentos que promoverem os objetivos da lei. O programa quer abranger mulheres mães que possuam filhos com idade de 
4 meses e 5 anos e 11 meses.
A matéria fixa, ainda, que o Poder Executivo deverá criar e gerir cadastro de empresas interessadas em aderir ao Programa, bem como manter banco de vagas atualizado para que efetuem o encaminhamen
to das mulheres. O projeto foi aprovado em dois turnos e segue para sanção do Executivo.
Assessoria/Câmara de Foz
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O projeto de resolução 3/2022 foi aprovado por 11 votos na Câmara Municipal de Foz. Nele, a Casa de Leis cria uma diretoria que tem como objetivo “cuidar”, da segurança física e digital da Câmara e veread
ores. Neste caso votaram contra os vereadores Cabo Cassol, Rogério Quadros, Kalito Stoeckl e Adnan El Sayed. Para essa nova incumbência, você cidadão vai desembolsar entre 10 e 14 mil reais para ban
car o cargo.
Mesmo com a argumentação dos vereadores Cabo Cassol, Rogério Quadros e Adnan El Sayed contrários ao projeto que afirmaram não ser necessário a criação de um novo cargo e que bastasse a mesa a
penas direcionar um dos cargos (sete), qual tem comissionados, para fazer este tipo de “novo” sistema de segurança. “Não podemos onerar mais ainda os cofres públicos, pode-se redirecionar alguma dir
etoria já existente aqui”, disse Cabo Cassol.
Rogerio Quadros, que já presidiu a casa e teve como destaque em sua gestão a economicidade nos gastos disse que dessa forma como foi proposta a Lei não teria seu voto. “Vou votar contrário este projet
o, existe outras formas de termos esse serviço na Casa sem trazer mais custos”, disse o ex presidente. Adnan concordou com os vereadores e declarou que estaria votando contra caso fosse mantido da for
ma como estava o projeto. “Rogério e Cassol já mostraram que podem fazer a mudança sem criar um novo cargo sem custo a mais para o povo. Voto com eles e contra essa forma em que está”, afirmou Ad
nan.
Os argumentos do presidente Ney Patricio, Anice Gazzoui e Alex Meyer, além da vereadora Yasmin Hachem, foram de tentar mostrar que a casa mesmo tendo a GM e uma empresa terceirizada que já fazem 
a segurança da Casa, é insuficiente. Lembraram o caso do GM Marcelo Arruda para tentar embasar a defesa do projeto, tentando parecer que a qualquer momento uma pessoa qualquer poderia invadir a C
âmara e tentar contra a vida dos Edis. Porém em nenhum momento citaram a possibilidade de transferir uma das sete diretorias no qual os membros da mesa diretora tem com cargos indicados para a cria
ção da diretoria de segurança digital da casa.
O fato é que a própria empresa que faz a vigilância na Câmara é terceirizada, já tem um contrato robusto com o legislativo e no seu rool de clientes cuida de vários condomínios na cidade, tendo portanto a ex
pertise em controle de entrada e saída. Além disso, existe a GM 24 horas por dia com equipes dedicadas a Casa de Leis, sendo portanto desnecessária a criação de cargos com mais custo ao município.
Votaram a favor da criação do cargo os vereadores Ney Patricio, Yasmins Hachem, Anice Gazzoui, Edivaldo Alcantara, Alex Meyer, Maninho, Protetora Carol, Jairo Cardoso, Galhardo, João Morales e Dr. Freita
s.
Votaram contra a criação do cargo os vereadores, Cabo Cassol, Rogério Quadros, Adnan El Sayed e Kalito Stoeckl
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A Comissão Processante (CP) da Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, terminou de ouvir nesta terça-feira (20), as testemunhas no caso do vereador Admilson Galhardo (Republicanos), denunciado por
suposto esquema de "rachadinha" e "assessor fantasma".

PRINCIPAIS NOTÍCIAS PELO WHATS: ENTRE NO GRUPO . TAMBÉM ESTAMOS NO TELEGRAM: ENTRE AQUI . 

Na segunda-feira (19), os membros da CP ouviram seis testemunhas: Felipe Sanways, Cleober Perissoli, Adilson Ramão, vereador Jairo Cardoso (União Brasil), Ana Isabel Insfran e o vereador Jacy Freitas 
(PSD). Ontem(20), os trabalhos foram encerrados após o depoimento do vereador Gualhardo.

"Tanto a acusação de rachadinha, quanto a questão de assessorias fantasmas, são totalemente improcendentes, não há comprovação disso. Fala-se muito, diz-se muito, mas não se prova nada e tudo iss
o será demonstrado ao longo de toda essa situação", disse a defesa de Galhardo.

O resultado da investigação deverá agora ser analisado pelo denunciado. Em seguida, a Comissão Processante analisa quanto à procedência ou não da acusação. Considerada procedente, a acusação é l
evada ao Plenário da Câmara para ser julgada pelos demais vereadores.

A Comissão é composta pelos parlamentares: Edivaldo Alcântara (PTB)- presidente, Anice Gazzaoui (PL) - relatora e João Morales (União Brasil)- membro.
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A Comissão Processante, que averigua representação contra o vereador Galhardo (Republicanos), encerrou na última terça-feira, 20 de setembro, a fase das oitivas. O vereador Galhardo foi ouvido neste últi
mo dia de depoimentos.
“A fase das oitivas foi concluída, com muito respeito, seriedade. Nós ouvimos denunciantes, testemunhas e denunciados. Agora abrimos prazo para apresentação de algumas provas documentais, alguns d
ocumentos solicitados pela defesa e agora próxima etapa é começar a confeccionar o relatório final”, explicou a vereadora Anice Gazzaoui (PL), relatora da comissão processante.
A Comissão Processante é composta pelos parlamentares: Edivaldo Alcântara (PTB)- presidente, Anice Gazzaoui (PL) – relatora e João Morales (União Brasil)- membro.
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Receba as nossas notícias em seu WhatsApp! Participe do grupo ELEIÇÕES 2022. Clique aqui
Siga a gente no
É proibida a reprodução total ou parcial deste conteúdo sem prévia autorização do H2FOZ.
São 39 candidaturas com registro deferido e quatro indeferidas com recurso nas urnas; três concorrentes renunciaram.
Restando cerca de dez dias para o pleito de 2 de outubro, o H2FOZ atualiza a situação dos candidatos e candidatas de Foz do Iguaçu. Ao todo, foram identificadas 46 candidaturas a deputado e deputada est
adual e federal, senador e vice-governador.
As convenções partidárias aprovaram 20 postulantes à Assembleia Legislativa, em agosto. Desses, 16 tiveram o pedido de registro da candidatura deferido (aprovado), três tiveram a solicitação indeferida e 
mantêm recurso contra essa decisão – logo, estão nas urnas e seguem em campanha enquanto aguardam julgamento por instância superior –, e um renunciou.
A corrida à Câmara dos Deputados, em Brasília (DF), teve início com 24 nomes que possuem título de eleitor no município. Entre eles, 21 obtiveram o deferimento da candidatura pela Justiça Eleitoral e um s
egue na disputa na condição de candidatura indeferida com recurso; outros dois renunciaram.
Os candidatos a senador e a vice-governador, um pretendente a cada cargo por Foz do Iguaçu, tiveram os respectivos registros deferidos e continuam na votação. Ao todo, 196 mil eleitores iguaçuenses estã
o habilitados ao escrutínio nas Eleições 2022.
As consultas foram realizadas no Sistema de Divulgação de Candidaturas e Contas Eleitorais, nessa terça-feira, 20. A ferramenta reúne todas as informações referentes à situação dos candidatos, valores r
ecebidos, gastos e prestação oficial de contas.
A condição de deferido, segundo a Justiça Eleitoral, indica candidatura regular. Nesse caso, dados e documentação estão completos, e o candidato “atendeu aos requisitos para concorrer e cujo pedido já fo
i julgado pela Justiça Eleitoral”, informa.
Na situação de indeferida com recurso, a candidatura é considerada “não regular e com pedido de registro julgado indeferido”. Porém, há recurso apresentado contra essa decisão à espera de julgamento, c
om o candidato aparecendo nas urnas.
Situação de registro dos candidatos de Foz do Iguaçu
Deputado/a estadual
Candidaturas deferidas
Adriana de Alencar (PDT)
Alzira Cecchin (Podemos)
Carla Rosane (PSC)
Celino Fertrin (Podemos)
Delegado Francisco Sampaio (União Brasil)
Luciano Lima (PSC)
Luiz do PT (PT)
Matheus Vermelho (PP)
Pastor Chicão (Democracia Cristã)
Policial Fontana Romar (PP)
Policial Scheila Melo (PSD)
Ranieri Marchioro (PTB)
Ricardo Albuquerque (Patriota)
Rosa Maria (MDB)
Sidnei Prestes (Republicanos)
Soldado Fruet (PROS)
Candidaturas indeferidas com recurso
Edson Narizão (PSC). Motivo: ausência de requisito de registro. Consta da urna.
Elisangela Bassanes (PSC). Motivo: ausência de requisito de registro. Consta da urna.
Galhardo (Republicanos). Motivo: ausência de requisito de registro. Consta da urna.
Renúncia de candidatura
Paulo Mac Donald (Podemos)
Deputado/a federal
Candidaturas deferidas
Andrea da Achic (Patriota)
Bianca Portela (PSC)
Bibiana Orsi (Podemos)
Cabo Carlos (PROS)
Compadre Valentin (Republicanos)
Edna de Baru Mulheres em Luta (PCdoB)
Enfermeira Cris Morceli (PTB)
Giacobo (PL)
Hamilton Serighelli (PT)
João Morales (União Brasil)
Joel de Lima (Cidadania)
Joelson Bolsolavista (PROS)
Luciano Alves (PSD)
Nelton Friedrich (PDT)



Pastor Walter Miranda (PROS)
Protetora Carol (PP)
Ramiro Leite (PTB)
Toninho Açougueiro (PTB)
Valentina (PT)
Vermelho (PL)
William Barros (Novo)
Candidatura indeferida com recurso
Teixeira (Patriota). Motivo: Ausência de requisito de registro.
Renúncia de candidatura
Arif Osman (PSB)
Valdir de Souza Maninho (PSC). Renunciou oficialmente à candidatura, mas nome ainda consta no sistema da Justiça Eleitoral nas urnas.
Senador da República
Candidatura deferida
Roberto França da Silva Júnior (PCO)
Vice-governador do Paraná
Candidatura deferida
Diego Valdez (PCB)
Gostou do conteúdo? Envie para os seus amigos na rede!
É proibida a reprodução total ou parcial deste conteúdo sem prévia autorização do H2FOZ.
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1 min para ler
Comissão processante encerra fase de oitivas e deve começar a trabalhar no relatório final
A Comissão Processante, que averigua representação contra o vereador Galhardo (Republicanos), encerrou na última terça-feira, 20 de setembro, a fase das oitivas. O vereador Galhardo foi ouvido neste últi
mo dia de depoimentos.
“A fase das oitivas foi concluída, com muito respeito, seriedade. Nós ouvimos denunciantes, testemunhas e denunciados. Agora abrimos prazo para apresentação de algumas provas documentais, alguns d
ocumentos solicitados pela defesa e agora próxima etapa é começar a confeccionar o relatório final”, explicou a vereadora Anice Gazzaoui (PL), relatora da comissão processante.
A Comissão Processante é composta pelos parlamentares: Edivaldo Alcântara (PTB)- presidente, Anice Gazzaoui (PL) – relatora e João Morales (União Brasil)- membro.
https://bit.ly/3xDcCUA
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O vereador Galhardo foi ouvido no último dia de depoimentos, terça-feira (20).
A Comissão Processante, que averigua representação contra o vereador Galhardo (Republicanos), encerrou na última terça-feira, 20 de setembro, a fase das oitivas. O vereador Galhardo foi ouvido neste últi
mo dia de depoimentos.
“A fase das oitivas foi concluída, com muito respeito, seriedade. Nós ouvimos denunciantes, testemunhas e denunciados. Agora abrimos prazo para apresentação de algumas provas documentais, alguns d
ocumentos solicitados pela defesa e agora próxima etapa é começar a confeccionar o relatório final”, explicou a vereadora Anice Gazzaoui (PL), relatora da comissão processante.



A Comissão Processante é composta pelos parlamentares: Edivaldo Alcântara (PTB)- presidente, Anice Gazzaoui (PL) – relatora e João Morales (União Brasil)- membro.
Fonte: CâmaraMFI
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As alterações seguem orientação do Tribunal de Contas do Paraná e também da Controladoria Interna da Casa de Leis
Os vereadores aprovaram, na sessão desta terça, 20, dois Projetos de Resolução e um projeto de lei, de autoria da Mesa Diretora, com readequações administrativas na Câmara Municipal. As alterações se
guem orientação do Tribunal de Contas do Estado (TCE-PR) e também da Controladoria Interna da Casa de Leis.
Uma delas trata de uma antiga demanda interna do legislativo. Em 2018 a Casa de Leis foi alvo de um ataque digital por hacker. Recentemente a Câmara também foi alvo de furto, isso sem contar a fragilida
de na segurança interna, o que não ocorre em outras Câmaras de Vereadores no Paraná, que aderiram a ações neste sentido.
Veja também
Curso de Cuidadores em Foz capacita mais de 40 pessoasReality show de sucesso na televisão francesa é gravado em Foz do Iguaçu
Diante disso, a Mesa Diretora propôs a estruturação de uma Diretoria de Segurança Física e Digital com atribuições solicitadas pelo Controle Interno, como já acontece em outras câmaras e órgãos públicos
. Além do cargo técnico específico, também serão desenvolvidas medidas, tais como: a implantação de equipamentos para detector de metal e aperfeiçoamento do acesso.
O presidente da Casa, vereador Ney Patrício (PSD), destacou que a Diretoria ficará responsável pela segurança de todo o público presente, além de fortalecer a prevenção a invasões virtuais. “Quero fazer m
enção que a proposta é da Mesa Diretora, atendendo pedido de vários vereadores para aprimorar a segurança física e digital da Casa. Desta maneira, ampliaremos a segurança de todos, como já ocorre e
m outros legislativos, bem como na Assembleia Legislativa do Paraná, bem como em órgãos públicos e privados”.
O vereador Alex Meyer (PP) afirmou: “quando houve a situação do Marcelo Arruda pontuamos que deveria ter um olhar maior para a segurança nesta Casa”. O projeto foi aprovado por maioria. Votaram contrá
rio os vereadores: Adnan El Sayed (PSD), Kalito (PSD), Rogério Quadros (PTB) e Cabo Cassol (Podemos).
Outros dois projetos que tratam das atribuições dos cargos de diretores da Câmara Municipal, bem como a criação de assistentes técnicos na Diretoria de Comunicação e na Diretoria de Segurança Física 
e Digital, ambos a serem ocupados por servidores efetivos, foram aprovados.
O post Câmara dos Vereadores de Foz aprova readequações administrativas apareceu primeiro em CabezaNews.
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Foi publicado o Acórdão do Tribunal Regional Eleitoral do Paraná cassando toda a chapa de vereadores do PSC de Foz do Iguaçu e determinando a retotalização dos votos. Por consequência, a decisão unâ
nime, acarreta a perda de mandato do vereador Valdir de Souza Maninho. Ele continua no cargo porque entrou com Embargos de Declaração. Em caso de o recurso não prosperar, a Câmara será oficiada p
ara imediatamente afastar o vereador do cargo e empossar outro nome resultante da retotalização dos votos a ser feita pela Zona Eleitoral de Foz.
Essa reviravolta, que já havia sido determinada na decisão de primeira instância, se confirmou no Tribunal onde o recurso foi negado por 6 votos a zero. A acusação contra o partido é de fraude na cota de gê
nero. De acordo com o TRE, ficou confirmado que ao menos duas candidatas fictícias, ou “laranjas”, foram incluídas na lista de concorrente apenas para preencher a cota obrigatória de mulheres. Elas não fi
zeram campanha e uma delas pediu votos para o marido, candidato na mesma chapa.
Tribunal constata existência de “provas robustas”
O Acórdão nº 61.058 do Tribunal Regional Eleitoral aponta “existência de provas robustas suficientes à caracterização da fraude”. Após citar um arcabouço e jurisprudências do TSE sobre o assunto, o relator
no TRE/PR, Rodrigo Otavio Rodrigues Gomes do Amaral, concluiu: “Diante do exposto, voto pelo CONHECIMENTO E NÃO PROVIMENTO do recurso, para manter a respeitável sentença que julgou procedent
e a ação de investigação judicial eleitoral e determinou a cassação do registro de candidatura de todos os candidatos vinculados ao Partido Social Cristão de Foz do Iguaçu”.
Também decidiu pela “cassação do diploma e do mandato eleitoral de Valdir de Souza (Maninho) e de todos os suplentes; declarou nulos os votos recebidos pelo PSC e por seus candidatos na eleição pro
porcional de 2020; determinou a distribuição do mandato do vereador cassado aos demais partidos; e aplicou a sanção de inelegibilidade, pelo período de 8 anos, à Cristine Myriam Albuquerque Dall Agnol 
e Junilda Cibilis”.
Observa-se que Maninho, ainda que seja penalizado com a perda do mandato, a ele não se aplicou a sanção de inelegibilidade. Desde o início do processo, a defesa de Maninho vem insistindo na tese de i
nocência do vereador. Sustenta que é da direção do partido a responsabilidade desde a articulação, definição da lista até o pedido de registro dos candidatos.
A legislação, entretanto, não ampara o vereador eleito quando se constata esse tipo de irregularidade na chapa. Na época das eleições de 2020, o PSC de Foz do Iguaçu era presidido pelo empresário Paul
o Angeli, atual secretário municipal de Turismo. O partido foi contemplado no Governo Municipal porque foi um dos apoiadores da campanha de reeleição do prefeito Chico Brasileiro.
Recálculo altera quociente eleitoral
Com a retotalização, a quantidade de votos nulos para vereadores salta de 3.972 para 10.677. Os votos válidos caem de 129.338 para 122.633 alterando assim o quociente eleitoral que foi de 8.623 votos pa
ra dar direito a uma cadeira. O PSC havia conquistado uma vaga pela soma da média eleitoral.
Os cálculos extraoficiais apontam que o PSD, atualmente com quatro vereadores, terá direito a mais uma cadeira. Nesse caso, quem assumiria a vaga é Marcio Rosa, primeiro suplente do PSD. Aliás, Marci
o Rosa e o segundo suplente do PSD, Marcos Carvalho, são os autores da Ação de Investigação Judicial Eleitoral (AIJE) que resultou na cassação de toda a chapa de vereadores do PSC.
Decisão define prazo para cumprimento da sentença
Na própria decisão do TRE consta que não há efeito suspensivo. No voto do relator, seguido pelos demais membros do colegiado, está escrito: “Após a publicação do presente Acórdão ou da decisão de ev
entual Embargos de Declaração dê-se imediato cumprimento ao decisum”.
E quanto às determinações acerca do cumprimento da decisão, o Acórdão fez constar: “(…) com a publicação do acórdão que resolver eventuais embargos de declaração, oficiem-se a Câmara de Vereadore
s de Foz do Iguaçu para afastar imediatamente do mandato de vereador os candidatos eleitos pelo PSC”.
Também ordena a “não empossar quaisquer suplentes desse mesmo partido, bem como oficiar a Zona Eleitoral de Foz do Iguaçu para que proceda, de imediato, à retotalização da votação para vereador, co
m a exclusão dos votos atribuídos ao PSC para vereador em 2020, tanto mediante votos na legenda como nominalmente aos seus candidatos, expedindo novos diplomas aos novos eleitos e comunicando, 
em cinco dias, os novos resultados à Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, para que lhes dêem posse”.
“O advento de Embargos de Declaração, feito pela defesa de Maninho, ainda no âmbito do TRE, serve tão somente para sanar eventuais dúvidas sobre o que consta no Acórdão”, afirmou o advogado Cezar 
Eduardo Ziliotto, que atuou na acusação. A decisão sobre os embargos deve ocorrer ainda neste mês, conforme determinação legal dos prazos da Justiça Eleitoral.
Segundo Ziliotto, o vereador cassado ainda pode “tentar Recurso Especial ao TSE com efeito suspensivo”, porém terá que fazê-lo fora do cargo e mesmo assim as possibilidades de sucesso são remotas.
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Tribunal também decidiu pela “cassação do diploma e do mandato eleitoral de Valdir de Souza (Maninho) e de todos os suplentes.
Foi publicado o Acórdão do Tribunal Regional Eleitoral do Paraná cassando toda a chapa de vereadores do PSC de Foz do Iguaçu e determinando a retotalização dos votos. Por consequência, a decisão unâ
nime, acarreta a perda de mandato do vereador Valdir de Souza Maninho. Ele continua no cargo porque entrou com Embargos de Declaração. Em caso de o recurso não prosperar, a Câmara será oficiada p
ara imediatamente afastar o vereador do cargo e empossar outro nome resultante da retotalização dos votos a ser feita pela Zona Eleitoral de Foz.
Essa reviravolta, que já havia sido determinada na decisão de primeira instância, se confirmou no Tribunal onde o recurso foi negado por 6 votos a zero. A acusação contra o partido é de fraude na cota de gê
nero. De acordo com o TRE, ficou confirmado que ao menos duas candidatas fictícias, ou “laranjas”, foram incluídas na lista de concorrente apenas para preencher a cota obrigatória de mulheres. Elas não fi
zeram campanha e uma delas pediu votos para o marido, candidato na mesma chapa.
Tribunal constata existência de “provas robustas”
O Acórdão nº 61.058 do Tribunal Regional Eleitoral aponta “existência de provas robustas suficientes à caracterização da fraude”. Após citar um arcabouço e jurisprudências do TSE sobre o assunto, o relator
no TRE/PR, Rodrigo Otavio Rodrigues Gomes do Amaral, concluiu: “Diante do exposto, voto pelo CONHECIMENTO E NÃO PROVIMENTO do recurso, para manter a respeitável sentença que julgou procedent
e a ação de investigação judicial eleitoral e determinou a cassação do registro de candidatura de todos os candidatos vinculados ao Partido Social Cristão de Foz do Iguaçu”.
Também decidiu pela “cassação do diploma e do mandato eleitoral de Valdir de Souza (Maninho) e de todos os suplentes; declarou nulos os votos recebidos pelo PSC e por seus candidatos na eleição pro
porcional de 2020; determinou a distribuição do mandato do vereador cassado aos demais partidos; e aplicou a sanção de inelegibilidade, pelo período de 8 anos, à Cristine Myriam Albuquerque Dall Agnol 
e Junilda Cibilis”.
Observa-se que Maninho, ainda que seja penalizado com a perda do mandato, a ele não se aplicou a sanção de inelegibilidade. Desde o início do processo, a defesa de Maninho vem insistindo na tese de i
nocência do vereador. Sustenta que é da direção do partido a responsabilidade desde a articulação, definição da lista até o pedido de registro dos candidatos.
A legislação, entretanto, não ampara o vereador eleito quando se constata esse tipo de irregularidade na chapa. Na época das eleições de 2020, o PSC de Foz do Iguaçu era presidido pelo empresário Paul
o Angeli, atual secretário municipal de Turismo. O partido foi contemplado no Governo Municipal porque foi um dos apoiadores da campanha de reeleição do prefeito Chico Brasileiro.
Recálculo altera quociente eleitoral
Com a retotalização, a quantidade de votos nulos para vereadores salta de 3.972 para 10.677. Os votos válidos caem de 129.338 para 122.633 alterando assim o quociente eleitoral que foi de 8.623 votos pa
ra dar direito a uma cadeira. O PSC havia conquistado uma vaga pela soma da média eleitoral.
Os cálculos extraoficiais apontam que o PSD, atualmente com quatro vereadores, terá direito a mais uma cadeira. Nesse caso, quem assumiria a vaga é Marcio Rosa, primeiro suplente do PSD. Aliás, Marci
o Rosa e o segundo suplente do PSD, Marcos Carvalho, são os autores da Ação de Investigação Judicial Eleitoral (AIJE) que resultou na cassação de toda a chapa de vereadores do PSC.
Decisão define prazo para cumprimento da sentença
Na própria decisão do TRE consta que não há efeito suspensivo. No voto do relator, seguido pelos demais membros do colegiado, está escrito: “Após a publicação do presente Acórdão ou da decisão de ev
entual Embargos de Declaração dê-se imediato cumprimento ao decisum”.
E quanto às determinações acerca do cumprimento da decisão, o Acórdão fez constar: “(…) com a publicação do acórdão que resolver eventuais embargos de declaração, oficiem-se a Câmara de Vereadore
s de Foz do Iguaçu para afastar imediatamente do mandato de vereador os candidatos eleitos pelo PSC”.
Também ordena a “não empossar quaisquer suplentes desse mesmo partido, bem como oficiar a Zona Eleitoral de Foz do Iguaçu para que proceda, de imediato, à retotalização da votação para vereador, co
m a exclusão dos votos atribuídos ao PSC para vereador em 2020, tanto mediante votos na legenda como nominalmente aos seus candidatos, expedindo novos diplomas aos novos eleitos e comunicando, 
em cinco dias, os novos resultados à Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, para que lhes dêem posse”.
“O advento de Embargos de Declaração, feito pela defesa de Maninho, ainda no âmbito do TRE, serve tão somente para sanar eventuais dúvidas sobre o que consta no Acórdão”, afirmou o advogado Cezar 
Eduardo Ziliotto, que atuou na acusação. A decisão sobre os embargos deve ocorrer ainda neste mês, conforme determinação legal dos prazos da Justiça Eleitoral.
Segundo Ziliotto, o vereador cassado ainda pode “tentar Recurso Especial ao TSE com efeito suspensivo”, porém terá que fazê-lo fora do cargo e mesmo assim as possibilidades de sucesso são remotas.
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O primeiro Desfile da Independência do Brasil pós-pandemia realizado em Foz do Iguaçu na manhã desta quarta-feira (07) reuniu aproximadamente 20 mil pessoas na Avenida Pedro Basso, no Centro da ci
dade.
A celebração aos 200 anos da Independência contou com a apresentação de mais de 4 mil alunos das escolas municipais, Centros Municipais de Educação Infantil, colégios particulares e cívico-militares; i
nstituições do Paraguai; centenas de militares; além dos órgãos de segurança e forças armadas.
O prefeito Chico Brasileiro ressaltou que o momento de comemoração à independência em Foz envolve harmonia e integração, uma vez que a cidade faz fronteira com o Paraguai e a Argentina. “Somos um 
exemplo de integração. Esta é uma data de orgulho nacional, na qual podemos reafirmar que o Brasil é um país independente, onde os filhos têm o dever com a pátria por mais união e prosperidade. Temo
s que respeitar as diferenças e nos unir em prol do Brasil”.
Para o coronel do 34º Batalhão de Infantaria Mecanizado, Georgingtown Haullinson Farias, a data 7 de setembro é uma oportunidade de todo cidadão expressar seu patriotismo. “É uma das datas mais impo
rtantes da história do nosso país. Este ano, comemoramos nosso bicentenário e não poderíamos deixar de fora a presença de nossas tropas”.



O presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício, reforçou a importância do evento como resgate do sentimento de patriotismo. “Uma data que significa muito para todos os brasileiros. Momentos como este 
nos fazem lembrar do nosso amor pelo país, do orgulho de ser brasile,iro e fazer parte da pátria”.
Assim como o desfile do aniversário de Foz do Iguaçu, o cívico-militar também foi na Avenida Pedro Basso, entre a Avenida José Maria de Brito e o Fórum de Justiça. A expectativa de público era de 15 mil pes
soas, mas a participação da população foi bem acima da esperada.
Ansiedade e emoção
Ricardo Oliveira chegou cedo para garantir um bom lugar na avenida para acompanhar de perto a filha desfilar pela rede municipal de ensino. “Acordamos cedo. Ela estava ansiosa para desfilar. E eu, além 
de orgulhoso, também fiquei bastante ansioso para tudo dar certo”.
Ele sentiu falta do desfile durante a pandemia. “Fico muito feliz em ver que, aos poucos, tudo está voltando ao normal. Ficamos sem o desfile por dois anos e, para as crianças, é um momento de diversão, 
mas principalmente de aprendizado”, disse Ricardo.
Já Maria Luiza não segurou as lágrimas ao ver o filho desfilando na Avenida. “Veio toda a família junto. Todo mundo apoiando. A gente sente muito orgulho, porque, apesar da idade, meu filho já entende que 
precisamos amar nosso país, ter respeito pela nossa nação, e isso não tem preço”.
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Para estimular a criação de abelhas sem ferrão em Foz do Iguaçu, um projeto de lei proposto pelos vereadores Cabo Cassol (Podemos) e Anice Gazzaoui (PL) busca incentivar a instalação de colmeias em 
escolas, hortas comunitárias, praças e outros locais públicos do município. A proposta Legislativa recebeu aprovação em dois turnos e será encaminhada para sanção do Executivo.
“O projeto que cria o Jardim do Mel nada mais é do que criar incentivo às pessoas que querem produzir alimentos. O projeto tem importância pelo caráter educativo”, enfatizou o vereador Cabo Cassol (Pode
mos).
Notícias Relacionadas
Confira se você está dando um petisco contaminado para o seu cão
Com produtos bem mais baratos, Mega Feirão da BR Utilidades vai auxiliar o Rotary Club Foz do Iguaçu Ponte
Aduana da Argentina na Ponte Tancredo Neves apreende carga de 600 mil dólares em embriões de bovinos
A matéria permite a realização de parcerias e convênios para o fornecimento de caixas de criação racional e enxames de abelhas nativas, assim como para o fornecimento de mudas de plantas melíferas, p
ara viabilizar ambiente favorável e nutrição das abelhas nativas sem ferrão.
Tags: Na terra das Cataratas e da ItaipuÚltimas Notícias
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Foi publicado o Acórdão do Tribunal Regional Eleitoral do Paraná cassando toda a chapa de vereadores do PSC de Foz do Iguaçu e determinando a retotalização dos votos. Por consequência, a decisão unâ
nime, acarreta a perda de mandato do vereador Valdir de Souza Maninho.
Ele continua no cargo porque entrou com Embargos de Declaração, informa Elson Marques na edição de hoje (21) do GDia.
Notícias Relacionadas
Confira se você está dando um petisco contaminado para o seu cão
Com produtos bem mais baratos, Mega Feirão da BR Utilidades vai auxiliar o Rotary Club Foz do Iguaçu Ponte
Aduana da Argentina na Ponte Tancredo Neves apreende carga de 600 mil dólares em embriões de bovinos
Em caso de o recurso não prosperar, a Câmara será oficiada para imediatamente afastar o vereador do cargo e empossar outro nome resultante da retotalização dos votos a ser feita pela Zona Eleitoral de F
oz.
Os cálculos extraoficiais da retotalização apontam que o PSD, atualmente com quatro vereadores, terá direito a mais uma cadeira. Nesse caso, quem assumiria a vaga é Marcio Rosa, primeiro suplente do P
SD.
Tags: Na terra das Cataratas e da ItaipuÚltimas Notícias
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Com a ideia de estimular a criação de abelhas sem ferrão, um projeto de lei proposto pelos vereadores Cabo Cassol (Podemos) e Anice Gazzaoui (PL) busca incentivar a instalação de meliponário em escol
as, hortas comunitárias, praças, locais públicos do município. A proposta Legislativa recebeu aprovação em dois turnos e será encaminhada para sanção do Executivo.
“O projeto que cria o Jardim do Mel nada mais é do que criar incentivo às pessoas que querem produzir alimentos. O projeto tem importância pelo caráter educativo”, enfatizou o vereador Cabo Cassol (Pode
mos).
A matéria permite a realização de parcerias e convênios para o fornecimento de caixas de criação racional e enxames de abelhas nativas, assim como para o fornecimento de mudas de plantas melíferas, p
ara viabilizar ambiente favorável e nutrição das abelhas nativas sem ferrão.
“Por isso ficamos muito felizes hoje com aprovação em primeiro e segundo turno e dizer que esse projeto vai além de trabalhar com a comunidade, mas também será trabalhado nas escolas”, afirmou a ver
eadora Anice Gazzaooui (PL).
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Uma vereadora de Foz do Iguaçu, na região oeste do Paraná, suspeita de ter cometido crime de rachadinha é alvo da operação “Tudo pela Causa”, do Gaeco (Grupo de Atuação Especial de Combate ao Cri
me Organizado) nesta sexta-feira (9).
Foram expedidos nove mandados de busca e apreensão pela 2ª Vara Criminal da Comarca de Foz contra a parlamentar na Câmara de Vereadores, na Secretaria de Bem Estar Animal e em uma associação
de animais resgatados.
De acordo com as investigações, um policial civil também está envolvido e participou da exigência de parte dos salários dos assessores da vereadora.
O Gaeco tenta recolher celulares, documentos, computadores e valores em espécie.
Os suspeitos podem ser indiciados pelos crimes contra a administração pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
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A proposta de incentivar os jovens no campo da literatura surgiu na Câmara de Foz a partir um projeto de autoria do vereador Cabo Cassol (Podemos). O projeto (203/2021) vai premiar estudantes da rede m
unicipal com o Prêmio Jovens Escritores.
Foto: Christian Rizzi - Câmara Foz
“Acreditamos que o melhor caminho ainda é a educação. Esse projeto vai incentivar nossas crianças. Estamos na era digital, mas não podemos esquecer do livro, da leitura e principalmente a escrita. Esse 
projeto então vai premiar os melhores, para que tenham incentivo e conhecimento”, explicou o vereador Cabo Cassol (Podemos).
De acordo com o texto aprovado pelo plenário, o prêmio será concedido em três categorias: Pequenos brilhantes, para alunos do ensino fundamental I, até o 5° ano; Mente que falam, para alunos do ensino f
undamental II, até o 9° ano; Prodígio da Literatura – alunos do ensino médio, até o 3° ano.
Após a entrega pelos alunos no prazo estipulado, a instituição deverá, dentro de 20 dias, apresentar à diretoria de ensino a qual pertence os três melhores trabalhos de cada categoria. E, a diretoria deve apr
esentar à secretaria de educação os três melhores trabalhos de sua instituição de ensino, que no prazo de 30 dias vai declarar os primeiros colocados das categorias. Os vencedores vão receber prêmios d
efinidos pela secretaria da educação.
Serão vedados entre os temas aqueles que estimulem violência, promovam ódio, versem sobre qualquer tipo de preconceito, priorizando a cultura da paz. A proposta foi aprovada pelos vereadores e aguard
a sanção do prefeito.
Com CMFI
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A proposta de incentivar os jovens no campo da literatura surgiu na Câmara de Foz a partir um projeto de autoria do vereador Cabo Cassol (Podemos). O projeto (203/2021) vai premiar estudantes da rede m
unicipal com o Prêmio Jovens Escritores.
“Acreditamos que o melhor caminho ainda é a educação. Esse projeto vai incentivar nossas crianças. Estamos na era digital, mas não podemos esquecer do livro, da leitura e principalmente a escrita. Esse 
projeto então vai premiar os melhores, para que tenham incentivo e conhecimento”, explicou o vereador Cabo Cassol (Podemos).
De acordo com o texto aprovado pelo plenário, o prêmio será concedido em três categorias: Pequenos brilhantes, para alunos do ensino fundamental I, até o 5° ano; Mente que falam, para alunos do ensino f
undamental II, até o 9° ano; Prodígio da Literatura – alunos do ensino médio, até o 3° ano.
Após a entrega pelos alunos no prazo estipulado, a instituição deverá, dentro de 20 dias, apresentar à diretoria de ensino a qual pertence os três melhores trabalhos de cada categoria. E, a diretoria deve apr
esentar à secretaria de educação os três melhores trabalhos de sua instituição de ensino, que no prazo de 30 dias vai declarar os primeiros colocados das categorias. Os vencedores vão receber prêmios d
efinidos pela secretaria da educação.
Serão vedados entre os temas aqueles que estimulem violência, promovam ódio, versem sobre qualquer tipo de preconceito, priorizando a cultura da paz. A proposta foi aprovada pelos vereadores e aguard
a sanção do prefeito.
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Sem ao menos saber para onde exatamente vai o dinheiro, a maioria absoluta dos vereadores, dominada pelo prefeito Chico Brasileiro (destacada), aprovou mais um “cheque em branco” para o mandatário
de fortes raízes comunista. Desta vez, são nada mais, nada menos, que R$ 30 milhões em novo empréstimo junto à Caixa Econômica Federal (CEF). A conta deverá ser honrada pelo povo na gestão dos pró
ximos prefeitos. O empréstimo é na modalidade “FINISA”, linha de financiamento à infraestrutura e ao saneamento da CEF.
Conforme disse o líder do prefeito na Câmara, vereador Kalito Stoeckel, nesta terça-feira, 21 de setembro, durante a votação do projeto autorizativo, o empréstimo no FINISA, tem: “Carência de 24 meses, am
ortização (pagamento) nos em 8 anos, prazo total de 10 anos. A taxa de juros é pelo CDI (algo em torno de 3,55%). A garantia é a cota do município no FPM”.
Isso significa que, caso os próximos prefeitos (no mínimo nos oito próximos anos) se recusem a pagar as prestações, por algum motivo, o Estado vai reter os valores de ICMS a que o Município tem direito e 
vai saldar a dívida com a Caixa.
O prefeito iniciou esse ano com uma dívida consolidada líquida de R$ 170 milhões e a projeção para janeiro de 2022 é acima dos R$ 200 milhões. Os dados estão na Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO).
Na prática, o Governo Chico Brasileiro segue endividando a prefeitura ano a ano para os mandatos dos próximos prefeitos. E quem terá que honrar são os próximos prefeitos e para isso terão que cobrar via 
impostos ou a chamada taxa de contribuição de melhorias.
GOVERNO CHICO BRASILEIRO SEGUE ENDIVIDANDO A PREFEITURA
Análise. Essa prática de contratar empréstimos tem sido uma constante no governo de Chico Brasileiro, que vem utilizando essas operações onerosas ao Município para pagamento futuro tendo como um d
os objetivos principais fazer asfalto, o que pode continuar lhe rendendo votos. Atualmente tenta emplacar a esposa para ser deputado e, assim, continuar com força política para eleger o sucessor. A ideia é 
o grupo se manter no poder em Foz do Iguaçu ao menos por 16 anos consecutivos. A metade disso, eles já conseguiram.
PREPAREM OS BOLSOS: EMPRÉSTIMO AUTORIZADO PELA CÂMARA É PARA ASFALTO A SER PAGO LÁ NA FRENTE
Em rápida avaliação do projeto de lei aprovado nesta terça-feira, 21, pelos vereadores aliados do prefeito, observa-se que não tem planilha indicando os valores específicos de cada setor. Do empréstimo de
R$ 30 milhões da Caixa Econômica Federal, o prefeito Chico informou, a grosso modo, que serão utilizados no programa da pavimentação asfáltica; melhorias do Centro de Processamento de Dados do Mu
nicípio (Datacenter); e construção de um tal Condomínio de Barracões Industriais.
Na discussão do projeto, o único voto contrário foi do vereador João Morales (foto ao lado) do DEM, que se diz independente. Foram 13 votos favoráveis e um contrário. João Morales fez um discurso: “São R$
30 milhões, porém, não tem planilhamento nenhum! Esse aqui não tem vereador Kalito (líder do prefeito). Não tem! Então se tiver, pede para o pessoal mandar aí para você já, para dar uma apurada aí no ne
gócio, porque não tem. Não tem planilhamento. Onde vai ser os asfaltos?”.
Morales lembrou que a casa, “há pouco tempo atrás, aprovou R$ 40 milhões de empréstimos e mais R$ 20 milhões para o ano que vem. Agora nós estamos aprovando R$ 30 milhões de empréstimo, vinte 
para esse ano e R$ 10 milhões para o ano que vem. Eu acho que fica estranho aceitar dois projetos, um que depende da primeira votação, pra apresentar o próximo já na subsequência. Então quer dizer qu
e quer queira quer não, esse projeto vai passar. Isso fica ruim pra essa Casa de Leis, ainda mais quando a gente vem trazer e levantar essa situação”.
Cheque em Branco – Na opinião de João Morales está sim, sendo assinado pela Câmara “um cheque em branco”. “Para a TI são R$ 5 milhões e nem nisso sequer tem um planilhamento onde vão esses c
ustos. O Legislativo é uma coisa e o Executivo é outra, então nós precisamos dessa clareza para o povo de Foz do Iguaçu. A gente precisa dessa transparência.”, destacou o edil.
(Da Redação)
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Se escrevemos essa matéria hoje, é porque acreditamos demais no turismo de Foz do Iguaçu, em toda a cadeia que gira em torno dessa atividade e, especialmente, nos guias de turismo.
Parceiros indispensáveis na hora de recepcionarmos bem os nossos viajantes.
No dia 03 de setembro de 2022, realizamos uma live do nosso Neumann Talkin’, com o anfitrião Alessandro Neumann, diretor comercial da Neumann Operadora de Receptivo e seus convidados, para falar
mos sobre a importância do guia de turismo na cidade de Foz do Iguaçu.
Confira os destaques desse bate-papo:
Guia Jair Neumann:
O guia é importante em todos os lugares, mas em Foz do Iguaçu tem toda a questão de fronteira, migração, nacionalidade dos passageiros, além disso, o destino tem toda uma variedade de atrativos onde 
o guia de turismo é fundamental. O guia é o representante oficial da agência.
Guia Flavio Menon:
Um guia de turismo traz mais profissionalismo, segurança ao turista e seriedade. O guia trará informações que sozinho o turista não consegue saber, planeja o seu dia da melhor maneira possível.
Guia Virginia Hauptmann:
Encantar é transformar um momento em magia, é transformar uma visita em uma experiência. Encantar um cliente é ir além da expectativa, é conhecer o perfil do cliente, demostrar interesse, dar um passin
ho à frente do que é esperado, é ter empatia e se colocar no lugar da outra pessoa. O encantamento vem da naturalidade.
Margarida Getz – do Canal Viajando com Meg:
O guia de turismo é o mais importante parceiro que você tem quando chega no destino.
Vereadora Anice Gazzaoui:
Os guias de turismo devem ser valorizados, a necessidade da regulamentação da Lei é urgente. Todos os ônibus e todas as vans que chegarem a Foz do Iguaçu deveriam contratar um guia local. Devemos 
valorizar nossos profissionais, o turismo deve ser olhado como um todo.
Drica Merjann – Bonito Way:
A contração de um guia de turismo é uma exigência em Bonito – MS, a empresa que não tem guia é multada. A união de todas as empresas e a organização resulta em mais recolhimento de impostos para 
o município.
Beto Silva – Liga Independente dos Guias de Turismo:
A regulamentação da atividade de guia do guia de turismo no município nada mais é que cumprir uma lei federal já existente.
Rafael Langwinski – Secretaria municipal de Turismo:
A cidade de Foz do Iguaçu depende 101% do turismo.
Julierton Kraus – Singtur
O Guia é a diferença no seu passeio.
Yuri Benites – Itaipu binacional
Uma experiência mais direta e conectada. O elemento humano torna a usina mais bonita e muito mais complexa e traz vida.
Alessandro Neumann
Um destino pra ser completo precisa estar em sintonia: a hospedagem precisa ser de qualidade, o restaurante precisa ter os melhores temperos e sabores, a agência de receptivo precisa ter a expertise e e
ntender as necessidades de cada público, os atrativos precisam ser únicos e o guia de turismo deve encantar o cliente. Quando todos estes setores se conectam o destino é perfeito.
Esses trechos despertaram a sua curiosidade, não é mesmo? Bom, você pode conferir todas essas informações no vídeo logo abaixo!
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Nesta terça-feira a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu o projeto de Resolução 3/2022, que cria uma diretoria de segurança física e digital no órgão. A votação foi realizada em plenário com 4 votos contrários,
sendo dos vereadores: Adnan El Sayed (PSD), Kalito (PSD), Rogério Quadros (PTB) e Cabo Cassol (Podemos).
Quadro de votação do projeto de resolução 3/2022
A diretoria cuidará da implantação de equipamentos para detector de metal e aperfeiçoamento do acesso na Câmara. Atualmente o local contra com um guarda patrimonial.
Conteúdo Publicitário
Além da parte física, a diretoria fica responsável pelo cuidado digital da casa de leis. O presidente da Câmara, Ney Patrício relembra que em 2019 aconteceu um ataque de hackers e até o momento não foi t
omada nenhuma previdência. “Preventivo, mesmo com tudo isso pode ainda acontecer, eventualmente, incidente, mas com a prevenção eu creio que a gente consiga minimizar futuros problemas que poss
am ter dentro da Câmara tanto na segurança física quanto na digital.”
https://www.radioculturafoz.com.br/wp-content/uploads/2022/09/Ney.mp3
A Diretoria de Segurança Física e Digital será ocupada por servidores efetivos com qualificação para o cargo.
Leia +
Itaipu vai sediar eventos globais de energia limpa em 2024
Chico Brasileiro divulga nota sobre a denúncia do MP
Visit Iguassu realiza ação de relacionamento durante a ABAV Expo & Collab
Tópicos: Camara de VereadoresFoz do Iguaçunotícias
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Início
Por que apoio ROSA MARIA, 15015, deputada estadual? Câmara dos Vereadores de Foz aprova readequações administrativas. Justiça Eleitoral de Foz a fará carga e lacração de urnas nesta semana. ANTT 
acompanha obras da nova Ponte da Integração, em Foz do Iguaçu (PR).
Por Oliveirinha – Jornalista – MTE 08182/PR
Câmara dos Vereadores de Foz aprova readequações administrativas
As alterações seguem orientação do Tribunal de Contas do Paraná e também da Controladoria Interna da Casa de Leis.
Os vereadores aprovaram, dois Projetos de Resolução e um projeto de lei, de autoria da Mesa Diretora, com readequações administrativas na Câmara Municipal. As alterações seguem orientação do Tribun
al de Contas do Estado (TCE-PR) e também da Controladoria Interna da Casa de Leis.
Uma delas trata de uma antiga demanda interna do legislativo. Em 2018 a Casa de Leis foi alvo de um ataque digital por hacker. Recentemente a Câmara também foi alvo de furto, isso sem contar a fragilida
de na segurança interna, o que não ocorre em outras Câmaras de Vereadores no Paraná, que aderiram a ações neste sentido.
Diante disso, a Mesa Diretora propôs a estruturação de uma Diretoria de Segurança Física e Digital com atribuições solicitadas pelo Controle Interno, como já acontece em outras câmaras e órgãos públicos
. Além do cargo técnico específico, também serão desenvolvidas medidas, tais como: a implantação de equipamentos para detector de metal e aperfeiçoamento do acesso.
O presidente da Casa, vereador Ney Patrício (PSD), destacou que a Diretoria ficará responsável pela segurança de todo o público presente, além de fortalecer a prevenção a invasões virtuais. “Quero fazer m
enção que a proposta é da Mesa Diretora, atendendo pedido de vários vereadores para aprimorar a segurança física e digital da Casa. Desta maneira, ampliaremos a segurança de todos, como já ocorre e
m outros legislativos, bem como na Assembleia Legislativa do Paraná, bem como em órgãos públicos e privados”.
O vereador Alex Meyer (PP) afirmou: “quando houve a situação do Marcelo Arruda pontuamos que deveria ter um olhar maior para a segurança nesta Casa”. O projeto foi aprovado por maioria. Votaram contrá
rio os vereadores: Adnan El Sayed (PSD), Kalito (PSD), Rogério Quadros (PTB) e Cabo Cassol (Podemos).
Outros dois projetos que tratam das atribuições dos cargos de diretores da Câmara Municipal, bem como a criação de assistentes técnicos na Diretoria de Comunicação e na Diretoria de Segurança Física 
e Digital, ambos a serem ocupados por servidores efetivos, foram aprovados.
Por que apoio ROSA MARIA, 15015, deputada estadual?
A resposta poderia ser a mais simples: porque é a única candidatura local para assembleia legislativa com viabilidade eleitoral que pode defender Foz do Iguaçu e o Oeste em Curitiba. Não podemos perder
esta rara oportunidade de ter na capital uma representante alinhada com o prefeito e com o governador.



Mas além disso, ROSA MARIA é preparada e reúne todas as condições técnicas, intelectuais e um histórico de trabalho para garantir um mandato de qualidade, equilibrado e firme na defesa tanto dos intere
sses de Foz do Iguaçu e da Região Oeste, como das políticas públicas para a saúde, educação, cultura, meio ambiente, assistência social, esporte, cultura, direitos humanos e desenvolvimento social e eco
nômico.
ROSA MARIA representa a firmeza e a sensibilidade da voz feminina que tanta falta faz ao meio político paranaense e nacional.
ROSA MARIA tem uma história que comprova que é honesta, que tem compromisso com a probidade e com o que é certo e justo.
ROSA MARIA não tem medo do trabalho. Provou isso sendo secretária de saúde no auge da pandemia da Covid 19 e quando coordenava as ações da Secretaria de Direitos Humanos e Relações com a Co
munidade realizando projetos como o Orçamento Participativo e Foz Comunidade.
Por isso tudo apoio e peço voto para eleger ROSA MARIA 15015, deputada estadual.
Falta uma semana para alcançarmos este objetivo. Só depende de nós.
Peço o seu apoio e o seu voto: Foz e o Oeste precisam de você!…
Justiça Eleitoral de Foz a fará carga e lacração de urnas nesta semana.
Preparação das eleições vai durar três dias no município; TRE começa hoje o trabalho nas urnas eletrônicas do Paraná.
A Justiça Eleitoral de Foz do Iguaçu vai realizar, esta semana, o carregamento de dados e lacração das urnas para o primeiro turno das eleições no dia 2 de outubro. Para o pleito deste ano, mais de 196 mil 
moradores do município estão aptos a votar. O Tribunal Regional Eleitoral (TRE-PR) abre neste sábado (17) os trabalhos de preparação dos equipamentos em todo o Estado.
As cerimônias de carga e lacração das urnas, adianta o GDia, serão realizadas a partir das 8h de quinta-feira (22) no Fórum Eleitoral localizado na Avenida Costa e Silva, 1599, na região central de Foz do Igu
açu. Os trabalhos serão desenvolvidos, sempre em horário comercial, até às 19h do sábado (24) e poderão ser acompanhados pela população e profissionais da imprensa.
Foz do Iguaçu tem duas zonas eleitorais. A 46ª tem 314 seções (urnas) distribuídas em 38 diferentes endereços e a 147ª, com 273 seções distribuídas em 25 locais de votação. A zona eleitoral abrange aind
a os eleitores de Santa Terezinha de Itaipu. O município contará com 53 seções (urnas) distribuídas em cinco locais de votação.
A partir deste sábado, até o dia 26 de setembro, o TRE-PR realiza a preparação das urnas eletrônicas para o primeiro turno das eleições, nos 154 fóruns eleitorais do Estado. Mais de 25,8 mil urnas serão c
arregadas com os dados, testadas e lacradas para, na véspera das eleições, serem distribuídas a 4,7 mil locais de votação nos 399 municípios.
Geração de mídias
“O processo de carga e lacração corresponde à inserção, em cada uma das urnas que serão utilizadas no dia da votação, de informações oficiais referentes aos dados dos candidatos e eleitores de cada s
eção eleitoral”, afirma o advogado e consultor legislativo Gilmar Cardoso (foto abaixo). Os equipamentos terão inseridos dados das tabelas de partidos políticos, federações e coligações.
As urnas receberão ainda informações das eleitoras e eleitores, seções com as respectivas agregações e candidatas e candidatos (com os respectivos números, nomes indicados na urna e fotografias). “E
m todo estado serão carregados os dados oficiais nas urnas de votação e urnas de reserva. Após o procedimento, as urnas serão devidamente lacradas”, reforça o advogado.
Procedimento
As mídias são utilizadas para a carga da urna, para votação, para ativação de aplicativos da urna e gravação do resultado. O processo é acompanhado por juízes, representantes do Ministério Público e Orde
m dos Advogados do Brasil, além de técnicos e representantes dos partidos políticos e coligações.
“A intenção é assegurar à todos os eleitores a garantia do sigilo, segurança e confiabilidade no sistema eleitoral, tão frequentemente atingido por fake news e notícias que não guardam relação com a realid
ade”, frisou Gilmar Cardoso.
Durante o carregamento e lacração, os representantes das entidades fiscalizadoras devem conferir os dados das urnas e a integridade e autenticidade dos sistemas eleitorais instalados. As Cerimônias de 
Geração de Mídias e Carga e Lacração são disciplinadas pela Resolução TSE nº 23.669/21.
ANTT acompanha obras da nova Ponte da Integração, em Foz do Iguaçu (PR)
A novidade ligará o Brasil ao Paraguai, permitindo desafogar o trânsito na Ponte da Amizade e melhorar significativamente o transporte internacional de cargas.
Nesta semana, a Agência Nacional de Transportes Terrestres (ANTT) visitou algumas das principais fronteiras da Região Sul do Brasil. O destaque da visita técnica ocorreu em Foz do Iguaçu (PR), onde a e
quipe foi acompanhar as obras da nova Ponte da Integração, que ligará o Brasil ao Paraguai, permitindo desafogar o trânsito na Ponte da Amizade e melhorar significativamente o transporte internacional de 
cargas. As obras estão em fase de conclusão, restando apenas poucos metros do vão central a serem concluídos.
Num primeiro momento, a intenção é que a ponte se utilize de acessos provisórios, que, no lado brasileiro, será feito para permitir a utilização da aduana existente na Ponte Tancredo Neves. Esse acesso ter
á cerca de 3 quilômetros, e permitirá que, quando for inaugurada, a nova ponte receba veículos de carga em lastre em direção ao Paraguai, bem como veículos de passeio.
Ainda que a conclusão de todos os serviços relacionados à Ponte da Integração esteja prevista para os próximos dois anos, a inauguração esperada para os próximos meses, ainda em 2022, será um gran
de marco para a ligação fronteiriça entre o Brasil e o Paraguai, e beneficiará indiretamente outros países também.
Demais pontos da visita técnica – A ANTT também passou por Uruguaiana/RS, onde ouviu as demandas dos transportadores associados à Associação Brasileira de Transportadores Internacionais (ABTI), 
que puderam apresentar as principais questões que têm enfrentando no que concerne ao transporte rodoviário internacional de cargas.
No dia seguinte, a equipe percorreu cerca de 700 quilômetros entre Uruguaiana/RS e Foz do Iguaçu/PR, passando pelas principais fronteiras existentes no percurso. O primeiro ponto de parada foi uma visit
a às instalações do Porto Seco da Multilog, ainda em Uruguaiana/RS, e, em seguida, a ponte internacional que liga o Brasil à Argentina, para visitar também as instalações da CoTeCar, em Paso de Los Libr
es.
Seguindo na estrada pela Argentina, rumo ao norte, a ANTT parou em Alvear, ponto de fronteira onde a travessia não é feita sobre uma ponte, mas sim de balsa. Um modelo completamente diferente e cuja o
peração é diretamente afetada pela variação do nível do rio. Nesse ponto, a Agência verificou a precariedade dos acessos, principalmente quando comparados aos acessos onde a travessia é feita por pont
e.
Mais ao norte, a equipe visitou o Centro Único de Fronteira (CUF), localizado em Santo Tomé, na Argentina, na ligação com São Borja/RS. Esse é um importante ponto de fronteira do Brasil, onde a operação 
é de fato unificada, com presença completa de todos os organismos envolvidos nas questões aduaneiras no mesmo local. O CUF está atualmente sob concessão da Mercovia S/A, que é uma empresa bina
cional. A concessão foi prorrogada recentemente por mais um ano.
Além das obras da Ponte da Integração, em Foz do Iguaçu/PR, a ANTT cruzou a fronteira da Argentina com o Brasil na Ponte Tancredo Neves, a partir de Puerto Iguazu. Foz do Iguaçu tem uma importância ta
manha para as questões internacionais por estar localizada a Tríplice Fronteira na cidade paranaense, onde Brasil faz divisa com Argentina e Paraguai.
Na manhã do dia 1º de setembro, a Agência visitou a Ponte da Amizade, na fronteira com o Paraguai, ligação de Foz do Iguaçu com Ciudad del Este. A famosa ponte apresenta um nível elevado de saturação 
em razão do tráfego não somente de veículos de carga e passageiros, mas também de veículos de passeio e de pedestres. Apesar da proximidade, não há ligação direta da Argentina com o Paraguai nesse
ponto, sendo necessário que o trânsito entre ambos os países passe pelo Brasil, envolvendo, assim as Pontes da Amizade e Tancredo Neves.
A ANTT também se reuniu com transportadores na sede do Sindicato dos Transportadores de Foz do Iguaçu e Região – SINDIFOZ, a fim de promover o diálogo com foco no transporte internacional de carga
s.
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As eleições 2022 acontecem dia 2 de outubro de 2022. Este ano, os eleitores brasileiros irão votar em presidente, senador, deputado federal e deputado estadual. No Paraná (PR), 632 candidatos disputam 
o cargo de deputado federal.
Caso haja segundo turno das eleições, ele acontece dia 30 de outubro. A votação acontece das 8h às 17h em todo o Brasil, seguindo o horário de Brasília.
Confira abaixo a lista completa de candidatos a deputado federal do Paraná (PR), com o seu respectivo número e partido.
Candidatos a deputado federal no PR
Nome na Urna Nome Completo Nº Situação Sigla Partido/Federação/Coligação
POLETTO CARLOS ALBERTO POLETTO 2733 Deferido DC DC
ADAIL INGLÊS ADAIL LEMOS INGLÊS 9033 Indeferido com recurso PROS PROS
ADALMO ALVES ADALMO ROMILSON ALVES 2828 Deferido PRTB PRTB
ADANI TRICHES ADANI PRIMO TRICHES 7766 Deferido SOLIDARIEDADE SOLIDARIEDADE
ADÃO DA RENOVAR ADÃO PACHECO ROLIM NETO 3600 Deferido AGIR AGIR
ADÃO PEREIRA ADÃO BATISTA PEREIRA 3590 Deferido PMB PMB
ADELINA ADELINA MARTINS DAL FORNO 1955 Deferido PODE PODE
ADEMIR DA EMPINOX ADEMIR ZACARIAS DA SILVA 4090 Deferido PSB PSB
ADEMIR GALDINO ADEMIR GALDINO 2734 Deferido DC DC
ADEMIR VICENTE ADEMIR VICENTE DA SILVA 3070 Deferido NOVO NOVO
ADIR CARDOSO JOÃO ADIR CARDOSO 1415 Deferido PTB PTB
ADRIANA ARAÚJO ADRIANA APARECIDA PEREIRA DE ARAÚJO 1107 Indeferido com recurso PP PP
ADRIANA MACHADO ADRIANA MACHADO MIRANDA DA CRUZ 2004 Deferido PSC PSC
ADRIANO AMORIM ADRIANO FERREIRA AMORIM 4027 Deferido PSB PSB
ADRIANO MÜHLSTEDT ADRIANO MARCUS CARIAS MÜHLSTEDT 1110 Deferido PP PP
ADRIANO NEGAO ADRIANO DE JESUS BRAGA DOS SANTOS 2822 Renúncia PRTB PRTB
ADRIANO NEGOCEK ADRIANO NEGOCEK 5050 Deferido PSOL FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
AGENTE DALMEY WERLANG DALMEY FERNANDO WERLANG 1311 Deferido PT FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
ALBARI DIAS O INTERVENCIONISTA ALBARI DIAS DA SILVA 1421 Deferido PTB PTB
ALBORGHETTI NETO LUIZ CARLOS ALBORGHETTI NETO 1123 Deferido PP PP
ALDECIR DOS SANTOS ALDECIR COELHO DOS SANTOS 3678 Deferido AGIR AGIR
ALESSANDRA ANDRADE VIEIRA ALESSANDRA ANDRADE VIEIRA 1089 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
ALESSANDRO BIONI ALESSANDRO MAXIMINO COSTA BIONI 2299 Deferido PL PL
ALETEIA FERREIRA SANTANA ALETEIA FERREIRA SANTANA 9050 Deferido PROS PROS
ALEX MILDEMBERGER ALEXANDRO REGINALDO ALVES MILDEMBERGER 3515 Renúncia PMB PMB
ALEX PANZARINI ALEXANDRE PANZARINI FILHO 2223 Deferido PL PL
ALEX SANTANA ALEX SANTANA 1522 Deferido MDB MDB
ALEX ZAMBONI LUIZ ALEX ZAMBONI 2233 Deferido PL PL
ALFREDO KAEFER JACOB ALFREDO STOFFELS KAEFER 9066 Pendente de julgamento PROS PROS
ALIEL MACHADO ALIEL MACHADO BARK 4343 Deferido PV FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
REELEIÇÃO
ALMEIDA SOBRINHO ANTÔNIO JOSÉ DE ALMEIDA SOBRINHO 1255 Deferido PDT PDT
ALOISIO NASCIMENTO ALOISIO JUSTINO DO NASCIMENTO 1505 Deferido MDB MDB
ALTAMIR SANSON ALTAMIR SANSON 4088 Pendente de julgamento PSB PSB
ALTINO BERTOLINO ALTINO BERTOLINO 2722 Deferido DC DC
ALVARO MORAES ALVARO DOS SANTOS MORAES JUNIOR 3033 Deferido NOVO NOVO
AMABILE MARCHI AMABILE LEITE MARCHI 6555 Deferido PC DO B FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
AMANDA GAIA AMANDA GALLEGO DONDA 1299 Deferido PDT PDT
AMANDA GIMENEZ AMANDA GIMENEZ RAZENTE 4554 Deferido PSDB FEDERAÇÃO PSDB CIDADANIA(PSDB/CIDADANIA)
AMILTON JUNIOR AMILTON CARDOSO DOS SANTOS JUNIOR 3045 Renúncia NOVO NOVO
ANA ALICE ANA ALICE NASCIMENTO BORGES 5181 Deferido PATRIOTA PATRIOTA
ANA FÁBIA ANA FÁBIA RIBAS DE OLIVEIRA FERRAZ MARTINS 9002 Deferido PROS PROS
ANA MARIA DIAS ANA MARIA DIAS 1403 Deferido PTB PTB
ANDERSON PREGO ANDERSON FERREIRA DA SILVA 1333 Deferido PT FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
ANDERSON TEIXEIRA ANDERSON TEIXEIRA 1399 Deferido PT FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
ANDRÉ GABARDO ANDRÉ TREVISAN GABARDO 1908 Deferido PODE PODE
ANDRÉ GUTIERREZ ANDRÉ LUIZ GUTIERREZ 1970 Deferido PODE PODE
ANDRÉ NOGUEIRA DA RÁDIO ANDRÉ FONTOURA NOGUEIRA 1355 Deferido PT FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
ANDRÉ TECCHIO ELTON ANDRE WINK TECCHIO 1430 Deferido PTB PTB
ANDREA CALDAS ANDREA DO ROCIO CALDAS 5010 Deferido PSOL FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
ANDREA DA ACHIC ANDREA WANDEKOKEN DE SOUZA 5147 Deferido PATRIOTA PATRIOTA
ANDRÉA SANTOS ANDRÉA CRISTINA DE FÁTIMA DOS SANTOS 1997 Deferido PODE PODE
ANDRESSA CALIXTO ANDRESSA APARECIDA CALIXTO DAS CHAGAS 1947 Deferido PODE PODE



ANDREY DIAS ANDREY FERNANDO DIAS 3099 Deferido NOVO NOVO
ANE KLEIN ENIUCIANE KLEIN 4443 Deferido UNIÃO UNIÃO
ANGELA MARIA DO PT ANGELA MARIA DE FÁTIMA PADILHA 1339 Indeferido PT FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
ANGELA MENDONÇA ANGELA CHRISTIANNE LUNEDO 4412 Deferido UNIÃO UNIÃO
ANGELA MERCER DE MELLO ANGELA REGINA MERCER DE MELLO NASSER 5514 Deferido PSD PSD
ANGELICA ENFERMEIRA ANGELICA FERREIRA 9020 Deferido PROS PROS
ANINHA SANTOS LIMA ANA CLAUDIA DOS SANTOS LIMA 5577 Deferido PSD PSD
ANSELMI DEFENSOR FLORISVALDO HAROLDO ANSELMI 3511 Indeferido com recurso PMB PMB
ANTONIELA ANTONIELA APARECIDA DE OLIVEIRA 1510 Deferido MDB MDB
ANTONIO CARLOS ANTONIO CARLOS MACHADO 2810 Deferido PRTB PRTB
ANTONIO CARLOS BELELECO ANTONIO CARLOS DE ANDRADE E SILVA 2702 Deferido DC DC
ANTONIO SELEME ANTONIO SELEME NETO 2811 Deferido PRTB PRTB
ANTONIO WILSON CORDEIRO DE LIM ANTONIO WILSON CORDEIRO DE LIMA 2875 Deferido PRTB PRTB
ARI SANTOS ARI APARECIDO DOS SANTOS 3591 Indeferido com recurso PMB PMB
ARIETE BUZATO ARIETE HOLM BUZATO 3523 Deferido PMB PMB
ARIF OSMAN ARIF AHMAD OSMAN 4060 Renúncia PSB PSB
ARNALDO TRELINSKI ARNALDO TRELINSKI 3322 Deferido PMN PMN
ARNO BOOS ARNO ROBERTO BOOS 1456 Deferido PTB PTB
AROLDO MARTINS JOSE AROLDO SOUZA MARTINS 1010 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
ARYON ARYON JAKSON SCHWINDEN 3036 Deferido NOVO NOVO
ASSIS DO COUTO ASSIS MIGUEL DO COUTO 7780 Deferido SOLIDARIEDADE SOLIDARIEDADE
AWAJU POTY JOÃO JOSÉ DE FÉLIX PEREIRA 1857 Deferido REDE FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
BÁRBARA VIEIRA BÁRBARA VIEIRA SABINO DOS SANTOS 1223 Deferido PDT PDT
BEN HUR CUSTODIO BEN HUR CUSTÓDIO DE OLIVEIRA 2323 Deferido CIDADANIA FEDERAÇÃO PSDB CIDADANIA(PSDB/CIDADANIA)
BETHINHA ROCHA ELISABETH DE SOUZA ROCHA DE MOURA 1412 Deferido PTB PTB
BETHY FRANK ELISABETH FRIEDA BAARTSCH FRANK 3333 Deferido PMN PMN
BETINI EDUARDO MAIA BETTINI 1900 Deferido PODE PODE
BETO PRETO CARLOS ALBERTO GEBRIM PRETO 5501 Deferido PSD PSD
BETO RICHA CARLOS ALBERTO RICHA 4545 Deferido PSDB FEDERAÇÃO PSDB CIDADANIA(PSDB/CIDADANIA)
BIANCA PORTELA BIANCA MENDES PORTELA 2022 Deferido PSC PSC
BIANCO APARECIDO BIANCHO 1369 Deferido PT FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
BIBIANA ORSI BIBIANA DE OLIVEIRA ORSI SILVA 1999 Deferido PODE PODE
BILL PASTEL BIMAEL ARRUDA MARCOLINO 4425 Deferido UNIÃO UNIÃO
BISCAIA IVANDRO APARECIDO BISCAIA 1401 Deferido PTB PTB
BRENDA ROMPATTO BRENDA ROMPATTO 4004 Deferido PSB PSB
BRUNA FOGAÇA BRUNA LEMES FOGAÇA 1933 Deferido PODE PODE
BRUNO CAMARGO BRUNO LUIZ CAMARGO DE DEUS 1207 Deferido PDT PDT
CABO ALMEIDA MARCOS DA SILVA ALMEIDA 1902 Deferido PODE PODE
CABO BENONI DO ACAMPAMENTO BENONI KRUGER SANTOS 1890 Deferido REDE FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
CABO CARLOS SEBASTIÃO CARLOS DE SOUZA 9038 Deferido PROS PROS
CABO DIRSO EDILSO FERNANDES 7722 Deferido SOLIDARIEDADE SOLIDARIEDADE
CABO NELSON NELSON RAIMUNDO FILHO 3660 Deferido AGIR AGIR
CAIO PAZZOTTI CAIO AUGUSTO PAZZOTTI TOMÉ GUEDES 9015 Deferido PROS PROS
CAMILA RIBEIRO CAMILA ALVES RIBEIRO 3011 Deferido NOVO NOVO
CANTOR INDIO PANH JOSÉ MISSIONEIRO 3519 Deferido PMB PMB
CAPELÃ KATIA SOUZA KATIA NASCIMENTO DE SOUZA 1030 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
CAPITÃO ALVES ANTONIO ILTON ALVES 4590 Deferido PSDB FEDERAÇÃO PSDB CIDADANIA(PSDB/CIDADANIA)
CAPITÃO IGNÁCIO BOMBEIRO LUCIANO JOSÉ IGNÁCIO 2003 Deferido PSC PSC
CAPITÃO MARQUES ANDERSON FERREIRA MARQUES 2202 Deferido PL PL
CAPITÃO SAULO SAULO VINICIUS HLADYSZWSKI 1090 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
CAPOEIRA MARCIO AURÉLIO ELESBÃO 2010 Deferido PSC PSC
CARINA DANIEL CARINA DANIEL 3023 Deferido NOVO NOVO
CARINE PIASSETTA CARINE ROSSANE PIASSETTA XAVIER 1205 Deferido PDT PDT
CARLÃO CARLOS NOWAK 4408 Renúncia UNIÃO UNIÃO
CARLÃO/PAPAGAIO CARLOS ALBERTO DE CAMPOS 2301 Deferido CIDADANIA FEDERAÇÃO PSDB CIDADANIA(PSDB/CIDADANIA)
CARLINHOS VIDENTE JOSE FERREIRA DOS SANTOS 7711 Deferido SOLIDARIEDADE SOLIDARIEDADE
CARLOS AMARAL CARLOS SERGIO AMARAL 5107 Deferido PATRIOTA PATRIOTA
CARLOS ROBERTO CARLOS ROBERTO FERREIRA BASTO 2815 Deferido PRTB PRTB
CAROL DARTORA ANA CAROLINA MOURA MELO DARTORA 1363 Deferido PT FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
CAROLINA MAIA CAROLINA BORTOLOTTE MAIA 3001 Deferido NOVO NOVO
CAROLINA SCARPELINI CAROLINA SCARPELINI 7755 Deferido SOLIDARIEDADE SOLIDARIEDADE
CEBINHO CLAUDEMIR PORTUGAL PORTES 5101 Deferido PATRIOTA PATRIOTA
CÉLIO RODRIGUES MAIS COLETIVO CÉLIO LEANDRO RODRIGUES 1300 Deferido PT FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
CELSO KING CELSO MARCOS DOS REIS 1377 Deferido PT FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
CELSO PIO X CELSO ALMEIDA 1038 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
CESAR COELHO CESAR DE ABREU SCHULKA 3330 Deferido PMN PMN
CESLAU MIKA CESLAU MIKA 3699 Deferido AGIR AGIR
CEZAR LIMA DO BBB CEZAR DE LIMA MARTINS 4415 Renúncia UNIÃO UNIÃO
CHICA FRANCISCA BEATRIZ FREITAS 1503 Deferido MDB MDB
CHICO SANTOS FRANCISCO LUIS DOS SANTOS 4055 Deferido PSB PSB
CHRISTIANE YARED CHRISTIANE DE SOUZA YARED 1133 Deferido PP PP
REELEIÇÃO
CIDA BIELLA APARECIDA BIELLA 3507 Deferido PMB PMB
CIRO NOVAES CIRO NOVAIS FERNANDES 3525 Deferido PMB PMB
CLARA KIDO MARIA CLARA DINIZ ALMEIDA 1042 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
CLÁUDIA MALLMANN CLÁUDIA REGINA MALLMANN 5013 Deferido PSOL FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
CLÁUDIO CASTRO CLÁUDIO HENRIQUE DE CASTRO 1800 Deferido REDE FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
CLAUDIO DOS SANTOS CLAUDIO FERNANDO DOS SANTOS 2242 Deferido PL PL
CLAUDIO PALOZI CLAUDIO APARECIDO ALVES PALOZI 4012 Deferido PSB PSB
CLEIDE MARIA MENEGON CLEIDE MARIA MENEGON 2767 Deferido DC DC
CLÉO DE LIMA VIGILANTE E CAC CLÉO DE LIMA SILVA 1440 Deferido PTB PTB
COMPADRE VALENTIN VALENTIN NADAL DA SILVA 1011 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
CORONEL LEE WASHINGTON LEE ABE 2777 Deferido DC DC
CORONEL MARCELO PATRIOTA MARCELO DE SOUZA MOURA 3533 Deferido PMB PMB
CRISTIANI BOMKOSKI CRISTIANI BOMKOSKI 3502 Deferido PMB PMB
CRISTIANO DA RECICLAGEM F&F CRISTIANO JOSÉ ALEGRI 5570 Deferido PSD PSD
CRISTIANO FISCAL DO POVO ADMILSON DE SOUZA 1390 Deferido PT FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
DAGMAR CASTRO DAGMAR VICENTE DE CASTRO 2234 Deferido PL PL
DAGMAR FONTES DEGMAR FONTES LOPES 2800 Deferido PRTB PRTB
DAIANA KLEMTZ DAIANA CAROLINA KLEMTZ 3666 Deferido AGIR AGIR
DAMACENO JOSUÉ DAMACENO 5521 Renúncia PSD PSD
DANGLEY JOSE O PADRE DANGLEY JOSE PAZ DA SILVA 3611 Deferido AGIR AGIR
DANI SUTO DANIELA SUTO 2230 Deferido PL PL
DANIEL ADEBAYO DANIEL ABIDEMI ADEBAYO MAJARO 1905 Deferido PODE PODE
DANIEL ÁVILA NERI DANIEL DE SOUZA AVILA 5178 Deferido PATRIOTA PATRIOTA
DANIEL COLETIVO REINVENTAR DANIEL VITOR RAMBO DE OLIVEIRA 1242 Deferido PDT PDT
DANIEL GODRI JR DANIEL GODRI JUNIOR 2020 Deferido PSC PSC
DANIELLE SUZUKI DANIELLE FORBECI SUZUKI 7714 Deferido SOLIDARIEDADE SOLIDARIEDADE
DANIELSON CASTRO DANIELSON CESAR DE CASTRO 3567 Deferido PMB PMB
DANILO TÉO DANILO DE OLIVEIRA TEO 3043 Deferido NOVO NOVO
DANNY AROUCA DANIELA ALZIRA DA SILVA AROUCA MIGUEL 1023 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
DARTA DO PROGRAMA DO DARTA DARTAGNAN SCHREDERHOF ALVES DIAS FERREIRA 2001 Deferido PSC PSC
DEBORA CARVALHO DEBORA CAROLINE CARVALHO 4410 Deferido UNIÃO UNIÃO
DÉBORA MISS DÉBORA FERREIRA DE OLIVEIRA 9011 Deferido PROS PROS
DECARLO TREVIZAN DECARLO CISZ TREVIZAN 7707 Deferido SOLIDARIEDADE SOLIDARIEDADE
DEDÉ DA CALHA ORIVALDO ROBERTO OLIVEIRA DA SILVA 2366 Deferido CIDADANIA FEDERAÇÃO PSDB CIDADANIA(PSDB/CIDADANIA)
DEIVID WISLEY DEIVID WISLEY ANGELOS 9030 Deferido PROS PROS
DELEGADO FAYAD DA FEDERAL JORGE LUIS FAYAD NAZARIO 1050 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
DELEGADO LUIZ ALVES LUIZ CLAUDIO DA SILVA ALVES 1044 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
DELEGADO MATHEUS LAIOLA MATHEUS ARAUJO LAIOLA 4411 Deferido UNIÃO UNIÃO
DELEGADO NILSON DINIZ NILSON SANTOS DINIZ 4445 Deferido UNIÃO UNIÃO
DELEGADO PERON JOSE ARNALDO PERON MARTINS 1525 Deferido MDB MDB
DELEGADO VAGNER ALAMINO VAGNER DE MORAES ALAMINO 1991 Deferido PODE PODE
DELTAN DALLAGNOL DELTAN MARTINAZZO DALLAGNOL 1919 Pendente de julgamento PODE PODE
DENISE PINHEIRO DENISE PINHEIRO 5188 Deferido PATRIOTA PATRIOTA
DENISE REGINA DENISE REGINA FERNANDES MEIRELES 1409 Deferido PTB PTB
DEYVIDY HERNANDES DEYVIDY HERNANDES DA PAZ 2790 Deferido DC DC
DIEGO GARCIA DIEGO ALEXSANDER GONÇALO PAULA GARCIA 1000 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
DIEGO REICHELT DIEGO ACIR PERUSSOLO REICHELT 1017 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
DILAMAR SANTINI DILAMAR SANTOLIN SANTINI 1566 Renúncia MDB MDB
DILCEU SPERAFICO DILCEU JOÃO SPERAFICO 1122 Deferido PP PP
DIOFANO FELIX DIOFANO FELIX DA SILVA 2846 Pendente de julgamento PRTB PRTB
DIOGO SCAMPARINI DIOGO SCAMPARINI 3663 Deferido AGIR AGIR
DIOGO TADAO FURTADO DIOGO TADAO HARA FURTADO 2929 Indeferido com recurso PCO PCO
DIRCE KOBATA DIRCE AGUIDA BORSATO COUTINHO KOBATA 2720 Deferido DC DC
DIRCEU DA APOSENTADORIA DIRCEU DE LIMA 4511 Deferido PSDB FEDERAÇÃO PSDB CIDADANIA(PSDB/CIDADANIA)
DJALMA SANTOS DJALMA APARECIDO DOS SANTOS JUNIOR 9016 Deferido PROS PROS
DONA ANA ANA TERESA MORAIS DOS SANTOS 3363 Deferido PMN PMN
DORIAN PASQUALOTO DORIAN LUIZ PASQUALOTTO 1288 Deferido PDT PDT
DOUGLAS ROBERTO DOUGLAS FELIPE FREITAS ROBERTO 9022 Indeferido com recurso PROS PROS
DOUGLAS SANTOS DOUGLAS ALBERTO DOS SANTOS 3051 Deferido NOVO NOVO
DOUTOR FLÁVIO FLÁVIO VILMAR DA SILVA 1213 Deferido PDT PDT
DOUTOR PAULO NOVAES JOSÉ PAULO NOVAES 1272 Pendente de julgamento PDT PDT
DOUTOR PEDRO ROESLER PEDRO NELSON ROESLER 3633 Deferido AGIR AGIR
DR JOÃO BATISTA ADVOGADO JOÃO BATISTA CARDOSO 1813 Deferido REDE FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
DR LUIZ SETTI LUIZ ANTONIO PENTEADO SETTI 1407 Deferido PTB PTB
DR MAGNO MAGNO ZANELLATO 1455 Deferido PTB PTB
DR MARCOS CESCHIN MARCOS CESCHIN 4019 Deferido PSB PSB
DR NIAZY NIAZY RAMOS FILHO 2744 Renúncia DC DC



DR PAULO PALHANO FONTINELLI PAULO ROBERTO PALHANO FONTINELLI 4080 Deferido PSB PSB
DR PINHEIRO ANTONIO JOSÉ PINHEIRO 2077 Deferido PSC PSC
DR WAGNER SABINO WAGNER SABINO 1450 Deferido PTB PTB
DR WEVIGTON GLATT WEVIGTON MAGNO RALDI GLATT 1444 Deferido PTB PTB
DR. ADEMIR ADEMIR PRUDENCIO DA SILVA 1307 Renúncia PT FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
DR. JOSUÉ HILGEMBERG JOSUE HILGEMBERG 1580 Deferido MDB MDB
DR. RODRIGO CREMA RODRIGO SERENO CREMA 4404 Deferido UNIÃO UNIÃO
DR. SANDRO GREGORIO SANDRO GREGÓRIO DA SILVA 1121 Deferido PP PP
DR. SILVIO SILVIO OLIVEIRA DA SILVA 2726 Deferido DC DC
DR. TAKAKI JOSE LUIZ TAKAKI 5560 Deferido PSD PSD
DRA ARLETE ARLETE DE CONTI HANDA 1811 Deferido REDE FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
DRA CAROLINA SACCA CAROLINA DE CASSIA SACA COLOGNESI 1517 Deferido MDB MDB
DRª FLÁVIA MAGALHÃES FLAVIA CRISTINA LOPES MAGALHAES 3303 Deferido PMN PMN
DRA NALI NALINEZ ZANON 1818 Deferido REDE FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
DRA ROSIANE ZANETTI ROSIANE MOREIRA ZANETTI 1577 Deferido MDB MDB
DRA SAMIA SAMIA CRISTINA YEBAHI 1002 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
DRA VALERIA VALÉRIA REGINA FERNANDES DE OLIVEIRA 5192 Deferido PATRIOTA PATRIOTA
DRA. ODIRACY BORTOLOTTE ODIRACY BORTOLOTTE 3032 Deferido NOVO NOVO
DULCE SCHINCOVIAKI DULCE SCHINCOVIAKI FAGUNDES 2282 Deferido PL PL
EDER BORGES EDER FABIANO BORGES ADÃO 1138 Deferido PP PP
EDIMARA ALESSANDRA EDIMARA ALESSANDRA DA SILVA 1221 Deferido PDT PDT
EDIMARA ALVES EDIMARA ALVES 2027 Deferido PSC PSC
EDINHO VIEIRA EDSON LUIZ BIRCKHOLZ VIEIRA 2211 Deferido PL PL
EDMILSON VIRIATO EDMILSON CARVALHO VIRIATO 3344 Deferido PMN PMN
EDNA DE BARU MULHERES EM LUTA EDNAMAR COSTA DE ALMEIDA 6500 Deferido PC DO B FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
EDNEIA MARIA EDNEIA MARIA DA SILVA 2772 Deferido DC DC
EDU DA RÁDIO EDUARDO PINHEIRO FERREIRA 1939 Deferido PODE PODE
EDUARDO TOMINAGA EDUARDO TOMINAGA 5525 Deferido PSD PSD
ELAINE MARINS ELAINE CRISTINA FARIA MARINS 1277 Deferido PDT PDT
ELEANGELA ELEANGELA VASQUE CERVILHA 2332 Deferido CIDADANIA FEDERAÇÃO PSDB CIDADANIA(PSDB/CIDADANIA)
ELENICE SANTOS MARIA ELENICE DOS SANTOS 1822 Deferido REDE FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
ELIANE GRALAKI ELIANE MARIA POLAK GRALAKI 4450 Deferido UNIÃO UNIÃO
ELICEU PALMONARI ELICEU PALMONARI 9088 Deferido PROS PROS
ELIZABETH MOURA ELIZABETH MACHADO DE SOUZA DE MOURA 1057 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
ELIZABETH MURAKAMI ELIZABETH BEZERRA LOPES MURAKAMI 3068 Deferido NOVO NOVO
EMERSON CAMPANA EMERSON DE ALMEIDA CAMPANA 3607 Deferido AGIR AGIR
ENFERMEIRA CRIS MORCELI CRISTINA MORCELI BEZERRA DE SOUZA 1420 Deferido PTB PTB
ENFERMEIRA SUZANA RABELO SUZANA MARGARIDA RABELO 4025 Deferido PSB PSB
ENGENHEIRO JOEL KRUGER JOEL KRUGER 1055 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
ENIO VERRI ENIO JOSÉ VERRI 1330 Deferido PT FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
REELEIÇÃO
ESCRITORA ANGELA GOMES ANGELA APARECIDA DE OLIVEIRA GOMES 1889 Renúncia REDE FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
ESTURILHO MANDATO DA CULTURA ADRIANO OLIVEIRA ESTURILHO 6513 Deferido PC DO B FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
EVERALDO SÓBRIO EVERALDO TEIXEIRA BORGES 2796 Deferido DC DC
EVERSON NATALINO EVERSON NATALINO LEITE DE LUCIA 2266 Deferido PL PL
EVERTON JOSÉ EVERTON JOSÉ DA SILVA 2716 Deferido DC DC
EVONIR SOUZA EVONIR RODRIGUES DE SOUZA 1235 Deferido PDT PDT
EZEQUIEL NEUNDORF EZEQUIEL NEUNDORF 3577 Deferido PMB PMB
FABÍ BARBOSA FABIANE BARBOSA DA SILVA 4522 Deferido PSDB FEDERAÇÃO PSDB CIDADANIA(PSDB/CIDADANIA)
FABIANA TRONENKO FABIANA MELISSE DA COSTA TRONENKO 1166 Deferido PP PP
FABIANO JAMANTA FABIANO RIBEIRO OLIVEIRA 1236 Deferido PDT PDT
FABIO DO VALE DO IVAI FABIO DE FREITAS COUTO ROSA 1007 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
FÁBIO MUNIZ FABIO FRANCISCO MUNIZ DOS SANTOS 3034 Deferido NOVO NOVO
FABIULA JUNGLES FABIULA CRISTHIANE LUSTOSA JUNGLES 1910 Deferido PODE PODE
FABRIZIO MELLER FABRIZIO MELLER DA SILVA 3077 Deferido NOVO NOVO
FATIMA NUNES MARIA DE FÁTIMA CLARO NUNES 5505 Deferido PSD PSD
FELIPE BRAGA CORTES LUIZ FELIPE GUBERT BRAGA CORTES 5550 Deferido PSD PSD
FELIPE FRANCISCHINI LUIS FELIPE BONATTO FRANCISCHINI 4444 Deferido UNIÃO UNIÃO
REELEIÇÃO
FELIPE MANOEL FELIPE MANOEL ALVES SILVA 1243 Deferido PDT PDT
FELIPE PEDROSO (FELIPINHO) FELIPE PEDROSO DA SILVA 2360 Deferido CIDADANIA FEDERAÇÃO PSDB CIDADANIA(PSDB/CIDADANIA)
FELIPE SÁ FELIPE SÁ FERREIRA 3020 Deferido NOVO NOVO
FELIX COELHO FELIXIANO APARECIDO COELHO VILACA 1531 Deferido MDB MDB
FENEME AILTON ALVES DE OLIVEIRA 2324 Deferido CIDADANIA FEDERAÇÃO PSDB CIDADANIA(PSDB/CIDADANIA)
FERNANDA VIOTTO FERNANDA SIMÕES VIOTTO PEREIRA 4555 Deferido PSDB FEDERAÇÃO PSDB CIDADANIA(PSDB/CIDADANIA)
FERNANDO SANTIAGO HUMBERTO SANTIAGO RODRIGUES 3612 Deferido AGIR AGIR
FILIPE BARROS FILIPE BARROS BAPTISTA DE TOLEDO RIBEIRO 2201 Deferido PL PL
REELEIÇÃO
FLAVIA DO UMUARAMA NEWS FLAVIA SILVA DE AZEVEDO 2212 Deferido PL PL
FREITAS FRANCISCO FREITAS INOUE 5177 Deferido PATRIOTA PATRIOTA
GALO PAULO ROBERTO DA COSTA 1144 Deferido PP PP
GARCIA DO PARANA EUCLIDES GARCIA DOS SANTOS 1244 Deferido PDT PDT
GEANE CHU GEANE DEROSSO CHU 3010 Deferido NOVO NOVO
GENILDA TAPIXI GENILDA MARIA RODRIGUES 9013 Deferido PROS PROS
GENNARO VELA GENNARO VELA NETO 2232 Deferido PL PL
GEONISIO MARINHO GEONISIO CESAR MARINHO 3528 Deferido PMB PMB
GERALDINO DA ZONA LESTE GERALDINO BATISTA DO NASCIMENTO 1499 Deferido PTB PTB
GERALDO MENDES GERALDO GABRIEL MENDES 4455 Deferido UNIÃO UNIÃO
GERSINHO GERSON GOMES 7778 Deferido SOLIDARIEDADE SOLIDARIEDADE
GERSON ROSA GERSON FAUSTINO ROSA 3005 Deferido NOVO NOVO
GIACOBO FERNANDO LUCIO GIACOBO 2222 Deferido PL PL
GILMAR DA PORTELINHA GILMAR APARECIDO ROCHA 5503 Deferido PSD PSD
GILSON CAMARGO GILSON CAMARGO 2709 Deferido DC DC
GILSON KLEINA GILSON KLEINA 1168 Deferido PP PP
GIOVANI MATTOS GIOVANI AUGUSTO PEREIRA DE MATTOS 2000 Deferido PSC PSC
GISELLE COLETE GISELLE COLETE DA SILVA 5115 Deferido PATRIOTA PATRIOTA
GLEISI GLEISI HELENA HOFFMANN 1313 Deferido PT FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
REELEIÇÃO
GORETTI STRAVINI MARIA GORETTI STRAVINI 3501 Deferido PMB PMB
GUSTAVO COSTA GUSTAVO HENRIQUE GONÇALVES DA COSTA 3381 Deferido PMN PMN
GUSTAVO FRUET GUSTAVO BONATO FRUET 1234 Deferido PDT PDT
REELEIÇÃO
GUSTAVO STRAPASSON GUSTAVO STRAPASSON 2055 Deferido PSC PSC
HAMILTON SERIGHELLI HAMILTON LUIZ SERIGHELLI 1345 Deferido PT FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
HAULY LUIZ CARLOS JORGE HAULY 1920 Deferido PODE PODE
HÉLIO AMARAL HÉLIO GILBERTO AMARAL 5544 Deferido PSD PSD
HÉLIO GRECA HELIO GRECA 3399 Deferido PMN PMN
HÉLIO GUIMARÃES HELIO VIEIRA GUIMARÃES 5510 Deferido PSD PSD
HELMTRAUT BARINGER HELMTRAUT BARINGER PEREIRA 2268 Deferido PL PL
HELTON SANTOS HELTON DE SOUZA SANTOS 1102 Deferido PP PP
HENRIQUE JUSTO HENRIQUE MIGUEL MARTINS JUSTO 2240 Deferido PL PL
HENRIQUE MECABÔ HENRIQUE ANTUNES MECABO 3009 Deferido NOVO NOVO
HERMES FRANGAO PARCIANELLO HERMES PARCIANELLO 1540 Deferido MDB MDB
REELEIÇÃO
HUMBERTO HENRIQUE HUMBERTO JOSE HENRIQUE 7733 Deferido SOLIDARIEDADE SOLIDARIEDADE
ISRAEL BANDEIRA ISRAEL BANDEIRA DA SILVA 3578 Deferido PMB PMB
ITAMAR PAIM ITAMAR PAIM PRUCH 2244 Deferido PL PL
IVAN COLETIVO PODER POPULAR IVAN BRIBIS RODRIGUES 1316 Indeferido com recurso PT FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
IVAN PATRIOTA IVAN CARLOS SROCZYNSKI 5123 Deferido PATRIOTA PATRIOTA
IVONETE MARIA IVONETE PEREIRA 3656 Deferido AGIR AGIR
JACIARA MELLO JACIARA NOVAES MELLO 7757 Deferido SOLIDARIEDADE SOLIDARIEDADE
JACQUE DA CASA DAS 13 MULHERES JACQUELINE PARMIGIANI 1366 Deferido PT FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
JAIME JOAO O DEPUTADO DO POVO JAIME JOAO DE OLIVEIRA 2820 Deferido PRTB PRTB
JAIRO EDUARDO JAIRO EDUARDO FABRICIO LEMOS 3031 Deferido NOVO NOVO
JANAÍNA NAUMANN JANAINA NAUMANN 1001 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
JÂNDERSON RODRIGUES E COLETIVO JÂNDERSON RODRIGUES DE SOUZA 5000 Deferido PSOL FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
JAPONÊS DA FEDERAL JAPA CIVIL FABIO NAKASHIMA 3636 Deferido AGIR AGIR
JEFERSON DA FUNERÁRIA JEFERSON WEBER 5125 Deferido PATRIOTA PATRIOTA
JESSICÃO JESSICA RAMOS MORENO 1120 Deferido PP PP
JESUS TARSILIO JESUS TARCILIO DE JUSTE 5133 Deferido PATRIOTA PATRIOTA
JO SANTOS JOSELI DOS SANTOS COLOGNHEZI 2044 Deferido PSC PSC
JOÃO ALEXANDRE JOÃO ALEXANDRE TEIXEIRA 4420 Deferido UNIÃO UNIÃO
JOÃO DO BARBANTE JOÃO DE DEUS SANTANA 1422 Deferido PTB PTB
JOÃO MORALES JOÃO JOSÉ ARCE MORALES 4488 Deferido UNIÃO UNIÃO
JOÃO PAVINATO JOAO DALMACIO PAVINATO 1034 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
JOCELITO CANTO JOSELITO CANTO 4567 Pendente de julgamento PSDB FEDERAÇÃO PSDB CIDADANIA(PSDB/CIDADANIA)
JOCY JOCI CARLOS SILVA 1519 Deferido MDB MDB
JOEL CORDEIRO JOEL MELO CORDEIRO 1990 Deferido PODE PODE
JOEL DE LIMA JOEL DE LIMA 2345 Deferido CIDADANIA FEDERAÇÃO PSDB CIDADANIA(PSDB/CIDADANIA)
JOEL RIBAS JOEL ROZA RIBAS 3500 Deferido PMB PMB
JOELMA DENTINHO MARIA JOELMA NOVAIS DOS SANTOS 3655 Deferido AGIR AGIR
JOELSON BOLSOLAVISTA JOELSON SEBASTIÃO FREITAS 9040 Deferido PROS PROS
JORGE TEODORO JORGE AUGUSTO TEODORO 1545 Deferido MDB MDB
JORNALISTA GERSON GARCIA GERSON RICARDO GARCIA 2717 Deferido DC DC
JORNALISTA KANDIDO DE OLIVEIRA JOAO CANDIDO ALVES DE OLIVEIRA 7790 Deferido SOLIDARIEDADE SOLIDARIEDADE
JORNALISTA LUCIANA POMBO LUCIANA POMBO FERNANDES RICETTI 1819 Deferido REDE FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
JOSE AMERICO ALVIM JOSE AMERICO PEREIRA ALVIM 2802 Deferido PRTB PRTB
JOSÉ ROBERTO ESPOSTI JOSÉ ROBERTO ESPOSTI 9099 Deferido PROS PROS
JOSI AGOSTINHO JOSELENI DE ARAUJO AGOSTINHO 1520 Deferido MDB MDB



JOSIEL LIMA JOSIEL DE LIMA 1511 Deferido MDB MDB
JUBA AKEL JULIANA AKEL 4377 Deferido PV FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
JUBANSKI CONSERVADOR ALBERTO JUBANSKI 1470 Deferido PTB PTB
JUIZA ZILDA ROMERO ZILDA ROMERO 1180 Deferido PP PP
JULIETA REIS JULIETA MARIA BRAGA CORTES FIALHO DOS REIS 1103 Deferido PP PP
JULIO MAROLI JULIO MARQUES DE OLIVEIRA 2009 Indeferido com recurso PSC PSC
JUNIOR AZEVEDO JUNIOR CARVALHO DE AZEVEDO 3602 Deferido AGIR AGIR
KADU PRADO CARLOS EDUARDO ALVES TEIXEIRA DO PRADO 2018 Deferido PSC PSC
KELIN PICCOLLI KELIN CRISTINA PICCOLLI 3012 Deferido NOVO NOVO
KELLY RAMOS KELLY PEREIRA RAMOS 1899 Deferido REDE FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
KEYLA AVILA KEYLA REGINA SANSON DE AVILA 1125 Deferido PP PP
KLÁUDIA TERCEIRO CLAUDIA APARECIDA TERCEIRO DUENHA 5566 Deferido PSD PSD
LARA MOREIRA LARYSSA THAIZ DE CASTILHO PEREIRA POLETI MOREIRA 1051 Renúncia REPUBLICANOS REPUBLICANOS
LAROCCA O CERVEJINHA RODNEY DE MELO LAROCCA 7706 Deferido SOLIDARIEDADE SOLIDARIEDADE
LEANDRE LEANDRE DAL PONTE 5500 Deferido PSD PSD
REELEIÇÃO
LEDI FERREIRA PR LEDICLEIA FERREIRA DA SILVA 3066 Deferido NOVO NOVO
LEIF PATRIOTA ERIKSON LEIF DE SOUZA LINS MANHÃES 5100 Deferido PATRIOTA PATRIOTA
LENIR DE ASSIS LENIR CANDIDA DE ASSIS 1380 Deferido PT FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
LEONARDO RAZERA LEONARDO RAZERA STENCEL 3000 Deferido NOVO NOVO
LEOVIR DE OLIVEIRA LEOVIR DE OLIVEIRA 2710 Deferido DC DC
LETÍCIA FABIANA LETÍCIA FABIANA DE OLIVEIRA PINTO 2311 Deferido CIDADANIA FEDERAÇÃO PSDB CIDADANIA(PSDB/CIDADANIA)
LIA MARA AGAPITO LIA MARA AGAPITO DE ALMEIDA 3505 Renúncia PMB PMB
LIAH PRADO DO POVO MARIA CANDIDA DE OLIVEIRA 2855 Deferido PRTB PRTB
LILI MAINO LIONEZ MARIA MAINO 2765 Deferido DC DC
LILIANE FREITAS LILIANE FARIA DE FREITAS 1434 Deferido PTB PTB
LILIANNY RIPKE LILIANNY RIPKE GASPAR 1578 Deferido MDB MDB
LINEU SANTOS LINEU JOSE DOS SANTOS 2066 Deferido PSC PSC
LINGUIÇA DO CIRCO JOAO FLAUSINO DIAS 2024 Pendente de julgamento PSC PSC
LOIDE MARIA LOIDE MARIA PEREIRA 3621 Deferido AGIR AGIR
LOURDES FONSECA DA SAÚDE LOURDES ANTONIO DA FONSECA 2747 Deferido DC DC
LU FIORELLI LUCIANA FIORELLI 1912 Deferido PODE PODE
LUCAS SIQUEIRA LUCAS SIQUEIRA DIONISIO 4013 Deferido PSB PSB
LUCIANA ALMEIDA LUCIANA MACIEL DE ALMEIDA 2033 Deferido PSC PSC
LUCIANA GONCHOROVSKI LUCIANA GONCHOROVSKI 4417 Deferido UNIÃO UNIÃO
LUCIANO ALVES LUCIANO ALVES DOS SANTOS 5580 Deferido PSD PSD
LUCIANO ARAUJO LUCIANO ARAUJO DOS SANTOS MAZUR 7700 Deferido SOLIDARIEDADE SOLIDARIEDADE
LUCIANO CAJURU MANOEL LUCIANO DE ANDRADE 1500 Deferido MDB MDB
LUCIANO DUCCI LUCIANO DUCCI 4040 Deferido PSB PSB
REELEIÇÃO
LUCIANO GOMES LUCIANO JOSE GOMES 3553 Indeferido com recurso PMB PMB
LUCILENE SPILMANN LUCILENE BORGES DOS SANTOS SPILMANN 7799 Deferido SOLIDARIEDADE SOLIDARIEDADE
LUCY CROZAKE LUCIANE CROZAKE 4403 Deferido UNIÃO UNIÃO
LUÍSA CANZIANI LUÍSA CANZIANI DOS SANTOS SILVEIRA 5511 Deferido PSD PSD
REELEIÇÃO
LUIZ CARLOS FAGUNDES LUIZ CARLOS FAGUNDES PEREIRA 3345 Deferido PMN PMN
LUIZ NISHIMORI LUIZ HILOSHI NISHIMORI 5522 Deferido PSD PSD
REELEIÇÃO
LUIZ TADEU SEIDEL LUIZ TADEU SEIDEL BERNARDINA 3545 Deferido PMB PMB
LUIZÃO DE SERTANÓPOLIS LUIZ CARLOS VIEIRA DA SILVA 9091 Renúncia PROS PROS
LUIZÃO GOULART LUIZ GOULARTE ALVES 7788 Deferido SOLIDARIEDADE SOLIDARIEDADE
REELEIÇÃO
MACEDO CARLOS ALBERTO DE MACEDO 1917 Deferido PODE PODE
MAEL BARBOZA ISMAEL MARTINS BARBOZA 5122 Deferido PATRIOTA PATRIOTA
MAESTRO EVALDO EVALDO FERREIRA FILHO 3677 Deferido AGIR AGIR
MAJOR LETÍCIA LETÍCIA CHUN PEI PAN 4499 Deferido UNIÃO UNIÃO
MARA BOCA ABERTA MARLY DE FATIMA RIBEIRO 9000 Deferido PROS PROS
MARANHÃO ARNALDO DE SA MARANHÃO JUNIOR 4050 Deferido PSB PSB
MARCÃO DO KASKATA MARCO AURELIO JORGE PELLARIGO 1033 Renúncia REPUBLICANOS REPUBLICANOS
MARCELA MAGON MARCELA VALERIA MAGON 2288 Deferido PL PL
MARCELO SIENA CLAUDIO MARCELO SIENA 1901 Deferido PODE PODE
MARCIA BARAUSSE MARCIA REGINA BARAUSSE 4070 Renúncia PSB PSB
MÁRCIA DO SOCIAL MARCIA ALVES DA CRUZ 9001 Deferido PROS PROS
MARCIA SANTOS MARCIA APARECIDA DOS SANTOS 1977 Deferido PODE PODE
MÁRCIA SCHIER MÁRCIA SCHIER 5588 Deferido PSD PSD
MARCIO DA UNIÃO MARCIO JOSE DE FREITAS DO NASCIMENTO 9055 Deferido PROS PROS
MARCIO SANCHES MARCIO ANDRÉ SANCHES 6565 Deferido PC DO B FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
MARCO BRASIL MARCO AURELIO RIBEIRO 1155 Deferido PP PP
REELEIÇÃO
MARCOS ABUJAMRA MARCO ANTÔNIO ABUJAMRA 1208 Deferido PDT PDT
MARCOS GUERREIRO MARCOS VINÍCIUS DIAS RAMOS GUERREIRO 3040 Deferido NOVO NOVO
MARCOS SUPERTI MARCOS AURELIO SUPERTI 2700 Deferido DC DC
MARIA CIRLEIDE MARIA CIRLEIDE DA SILVA 5545 Deferido PSD PSD
MARIA NEVES MARIA DAS DORES DAS NEVES LADEIRA 7751 Deferido SOLIDARIEDADE SOLIDARIEDADE
MARIA RASSY MARIA DO PERPETUO SOCORRO RASSY TEIXEIRA MANFRON 1551 Deferido MDB MDB
MARIANA FERNANDELLI MARIANA FERNANDELLI SANTOS GOMES 2355 Deferido CIDADANIA FEDERAÇÃO PSDB CIDADANIA(PSDB/CIDADANIA)
MARIANA LOPES MARIANA LOPES DA SILVA 4099 Deferido PSB PSB
MARILEI VIEIRA MARILEI LOPES VIEIRA 1408 Deferido PTB PTB
MARILSA COUTINHO MARILSA COUTINHO 2210 Deferido PL PL
MARINALDO MACHADO CAMINHONEIRO MARINALDO MACHADO JUNIOR 1070 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
MARINHO SILVA JOSE CARLOS ALVES SILVA 3003 Deferido NOVO NOVO
MARIO KONOPKA MARIO LUIZ KONOPKA 1441 Deferido PTB PTB
MARISA GAZZOLA TÉTIS MARISA BELMONTE DA CRUZ 5131 Deferido PATRIOTA PATRIOTA
MARISA LOBO PSICÓLOGA CRISTÃ MARISA LOBO FRANCO FERREIRA ALVES 1414 Deferido PTB PTB
MARISA VIEIRA MARISA VIEIRA 2090 Deferido PSC PSC
MARLISE DA CRUZ MARLISE DA CRUZ 5599 Deferido PSD PSD
MATEUS BARRETO MATEUS BARRETO DE OLIVEIRA 1911 Deferido PODE PODE
MATOZO DA AMBULANCIA ADAO MATOZO 2056 Pendente de julgamento PSC PSC
MAURICIO RIBAS MAURICIO DALBARAN DE CASTRO RIBAS 1202 Deferido PDT PDT
MAURICIO SOUZA MAURICIO DE SOUZA SANTOS 2842 Deferido PRTB PRTB
MAURICIO VELASCO MAURICIO VELASCO DA SILVA VELASCO 7741 Deferido SOLIDARIEDADE SOLIDARIEDADE
MAURO ROCKENBACH MAURO ROCKENBACH 1855 Deferido REDE FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
MAYELE PAES LORY MAYELE PAES 3645 Deferido AGIR AGIR
MECÂNICO BIANCATO NILTON JOAO BIANCATO 3300 Deferido PMN PMN
MERCIA FROEMING RASTELLI MERCIA FROEMING RASTELLI 1550 Deferido MDB MDB
MESAEL CAETANO MESAEL CAETANO DOS SANTOS 1844 Deferido REDE FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
MISSIONÁRIA LÁZARA LÁZARA DE OLIVEIRA FUSCO 1827 Deferido REDE FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
MISSIONÁRIA NEIDE NEIDE OLIMPIO MORAES 3613 Deferido AGIR AGIR
MOISES ROSA MOISES ROSA DA CONCEICAO 1542 Deferido MDB MDB
MOTORISTA FISICULTURISTA CLAUDEMIR SOCORRO LUDUGÉRIO 4478 Deferido UNIÃO UNIÃO
NATANE BORBA NATANE DE BORBA 7750 Deferido SOLIDARIEDADE SOLIDARIEDADE
NAVARRO EDSON NAVARRO TASSO 3610 Deferido AGIR AGIR
NEGÃO DO PT AUREO NILDO XAVIER DOS SANTOS 1302 Deferido PT FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
NEGRÃO SORRISO JONES DARC DE JESUS 3535 Deferido PMB PMB
NEGUINHO TEODORO ODAIR TEODORO DA SILVA 1544 Indeferido com recurso MDB MDB
NEIA SANTOS LUCINEIA DOS SANTOS 3606 Deferido AGIR AGIR
NEIDE NEVES NEIDE NEVES FURTUOZO 1292 Deferido PDT PDT
NELSINHO ANTUNES NELSON LUIZ ANTUNES 2017 Deferido PSC PSC
NELTON FRIEDRICH NELTON MIGUEL FRIEDRICH 1212 Deferido PDT PDT
NEUZZA ANTUNES NEUZA MARIA RODRIGUES ANTUNES 3504 Deferido PMB PMB
NEWTON BONIN NEWTON BONIN 4456 Deferido UNIÃO UNIÃO
NILSON FALAVINHA NILSON DE JESUS PIRES FALAVINHA 9010 Deferido PROS PROS
NILSON LUZ NILSON FRANCISCO ALVES DA LUZ 2217 Deferido PL PL
NIVALDO RAMOS NIVALDO RAMOS 5151 Deferido PATRIOTA PATRIOTA
NOEL LEOZI PORTES NOEL LEOZI PORTES 2821 Pendente de julgamento PRTB PRTB
NORBERTO DA FARMACIA NORBERTO LUIZ MOLENA 3544 Renúncia PMB PMB
NORECI CLARO NORECI CLARO 4000 Deferido PSB PSB
NORMA EU ME IMPORTO NORMA ALVES DE SOUSA OLIVEIRA 3551 Deferido PMB PMB
ODUWALDO CALIXTO ODUWALDO DE SOUZA CALIXTO 2255 Deferido PL PL
OLIZANDRO JUNIOR OLIZANDRO JOSE FERREIRA JUNIOR 4010 Deferido PSB PSB
OSIEL GOMES OSIEL GOMES DA SILVA 2051 Indeferido com recurso PSC PSC
OSMAR GALVÃO OSMAR GALVÃO 1801 Deferido REDE FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
OSMAR JAHMAICA OSMAR BATISTA 5020 Deferido PSOL FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
OSWALDO EUSTÁQUIO OSWALDO EUSTÁQUIO FILHO 4422 Deferido UNIÃO UNIÃO
PADOVANI NELSON FERNANDO PADOVANI 4433 Deferido UNIÃO UNIÃO
PADRE ROQUE JOSE ROQUE NETO 3580 Deferido PMB PMB
PARUCCI JOÃO PERUSSE 3338 Deferido PMN PMN
PASTOR CARLOS EDUARDO CARLOS EDUARDO NERES LOURENÇO 1022 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
PASTOR ÍNDIO CARLOS APARECIDO DE CAMARGO 1477 Deferido PTB PTB
PASTOR JOSÉ ALVES JOSÉ ALVES DA SILVA NETO 2789 Deferido DC DC
PASTOR NERI TAVARES NERI TAVARES DA SILVA 2757 Deferido DC DC
PASTOR WALTER MIRANDA WALTER MIRANDA RUIZ COSTA 9078 Deferido PROS PROS
PASTORA GLÓRIA ARCHANJO GLORIA SANTANA ARCANJO 3377 Deferido PMN PMN
PASTORA PATRÍCIA PATRICIA ANDREA ANGHINONI BONISSONI 9077 Deferido PROS PROS
PASTORA SELMA MAROLD SELMA LUISA DO NASCIMENTO MAROLD 1406 Deferido PTB PTB
PATRICIA ALEOTTI PATRICIA CARRASCHI ALEOTTI MENEGUETTI 1989 Renúncia PODE PODE
PAULO CLAYMORE PAULO ROBERTO DE ALMEIDA 1099 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
PAULO ESPINDOLA CAMINHONEIRO PAULO MARTINS ESPINDOLA 2220 Deferido PL PL
PAULO LEONAR PAULO LEONAR FERREIRA AMADOR 1143 Deferido PP PP



PAULO LITRO PAULO HENRIQUE COLETTI FERNANDES 5512 Deferido PSD PSD
PAULO MARCOS OROZIMBO PAULO MARCOS OROZIMBO 2727 Indeferido com recurso DC DC
PAULO RINK PAULO ROBERTO RINK 7744 Deferido SOLIDARIEDADE SOLIDARIEDADE
PAULO ROSSI PAULO CESAR ROSSI 1077 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
PEDAGOGA SILENE SILENE FARIA SANTOS 1230 Deferido PDT PDT
PEDRO NETO PEDRO VELOSO DE ALCANTARA NETO 1950 Deferido PODE PODE
PEDRO LUPION PEDRO DEBONI LUPION MELLO 1111 Deferido PP PP
REELEIÇÃO
PELÉ DO GUARITUBA REGINALDO JOSE BARBOSA 2099 Deferido PSC PSC
PERITO MARCOS CAMARGO MARCOS DE ALMEIDA CAMARGO 4044 Deferido PSB PSB
PIER PIERPAOLO PETRUZZIELLO 1101 Deferido PP PP
PÓ ROYAL ROBERTO CAUNETO PICORELI 4401 Indeferido com recurso UNIÃO UNIÃO
POLACO DA SAUDE LUIZ CARLOS VIDAL 4015 Deferido PSB PSB
PROF ALFREDO ALFREDO BURZYNSKI 5055 Deferido PSOL FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
PROF ANA DEBORA ANA DEBORA NEVES DIONISIO 1599 Deferido MDB MDB
PROF HELOISA IVASZEK JENSEN HELOISA IVASZEK JENSEN 1147 Deferido PP PP
PROF MARILEI DE FÁTIMA MARILEI DE FATIMA FERREIRA GONCALVES 1516 Deferido MDB MDB
PROFª TEREZINHA TEREZINHA DOS SANTOS DAIPRAI 1303 Deferido PT FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
PROFESSOR ALCIR SPERANDIO ALCIR SPERANDIO 1432 Deferido PTB PTB
PROFESSOR ALDAIR RIZZI ALDAIR TARCÍSIO RIZZI 1812 Deferido REDE FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
PROFESSOR ASSIS ASSIS MANOEL PEREIRA 4480 Deferido UNIÃO UNIÃO
PROFESSOR BLENIO PEIXE BLENIO CEZAR SEVERO PEIXE 2221 Deferido PL PL
PROFESSOR DJALMA ANTONIO DJALMA BRAGA JUNIOR 1214 Deferido PDT PDT
PROFESSOR EDMILSON EDMILSON APARECIDO DA SILVA 5025 Deferido PSOL FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
PROFESSOR ENFERMEIRO NELSON NELSON CASSEMIRO DE OLIVEIRA JUNIOR 5103 Deferido PATRIOTA PATRIOTA
PROFESSOR EULER EULER DE FREITAS SILVA JUNIOR 1515 Deferido MDB MDB
PROFESSOR GEOVANE GEOVANE SANTOS DA SILVA 1201 Deferido PDT PDT
PROFESSOR GIL DO VÔLEI CANDIDO GILBERTO DE SOUZA 3619 Deferido AGIR AGIR
PROFESSOR HORÁCIO HORACIO TERTULIANO DOS SANTOS FILHO 7789 Deferido SOLIDARIEDADE SOLIDARIEDADE
PROFESSOR IRAN WOLF FIORAVANTE IRAN WOLF 1451 Pendente de julgamento PTB PTB
PROFESSOR JORGE JORGE ANTONIO DE SOUZA 5105 Indeferido com recurso PATRIOTA PATRIOTA
PROFESSOR MARCELO MARCELO GUILHERME 1840 Deferido REDE FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
PROFESSOR MAURICIO BASTOS MAURICIO BASTOS 3313 Deferido PMN PMN
PROFESSOR THIAGO FERRAIOL THIAGO FANELLI FERRAIOL 2100 Deferido PCB PCB
PROFESSORA AMANDA AMANDA DRZEWINSKI DE MIRANDA 7777 Deferido SOLIDARIEDADE SOLIDARIEDADE
PROFESSORA ANGELA GARCIA ANGELA GARCIA 1909 Deferido PODE PODE
PROFESSORA DANIELE DANIELE APARECIDA FERREIRA 1530 Deferido MDB MDB
PROFESSORA GRASY TAKANO GRASIELY TEIXEIRA DE MELLO TAKANO 1210 Deferido PDT PDT
PROFESSORA ISABELE FELIX ISABELE APARECIDA DE FELIX PEREIRA 1988 Deferido PODE PODE
PROFESSORA JANAINA BENELI JANAINA ANDREZA BENELI 4424 Deferido UNIÃO UNIÃO
PROFESSORA SARAI SARAI BATISTA AGIBERT 3555 Deferido PMB PMB
PROFESSORA SILVIA SILVIA CRISTINA DE LIMA 1555 Deferido MDB MDB
PROFESSORA SONIA GIMENEZ SONIA MARIA NOBRE GIMENEZ 4041 Deferido PSB PSB
PROFESSORA VALÉRIA VALÉRIA DA SILVA TRINDADE 5051 Deferido PSOL FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
PROFESSORA VERA EUNICE VERA EUNICE LEMES JOHANN 4467 Deferido UNIÃO UNIÃO
PROTETORA CAROL CAROLINA DEDONATTI 1160 Deferido PP PP
PROTETORA TATÁ TATIARA LENNI RODRIGUES DOS SANTOS 9009 Deferido PROS PROS
QUEILA LOVATO QUEILA LOVATO 9060 Deferido PROS PROS
RAFAEL CYBORG RAFAEL VENANCIO JUSTINO 1080 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
RAFAEL DANTAS RAFAEL DANTAS 9019 Deferido PROS PROS
RAFAEL NOGUTI RAFAEL GUSTAVO NOGUTI CARDOSO 1833 Deferido REDE FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
RAFAEL RAGULO RAFAEL GUSTAVO LOPES 1150 Deferido PP PP
RAFAELLE PORTUGAL RAFAELLE DE OLIVEIRA PORTUGAL 2006 Deferido PSC PSC
RAMIRO LEITE RAMIRO LEITE 1410 Deferido PTB PTB
REGIANE MOREIRA REGIANE MOREIRA DA SILVA 2755 Deferido DC DC
REGINA SILVA REGINA APARECIDA DA SILVA 2707 Deferido DC DC
REGINALDO ANANIAS REGINALDO APARECIDO ANANIAS 3565 Deferido PMB PMB
RENATA BORGES RENATA BORGES BRANCO 1200 Deferido PDT PDT
RENATO CARDOZO RENATO DA SILVA CLEMENTINO 3510 Deferido PMB PMB
RENATO SILVA RENATO DA SILVA 1020 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
RENI DE SOUZA RENI TERESINHA ZENI DE SOUZA 1040 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
REPÓRTER COMUM DINALDO ROBERTO DE LIMA DAMAS 2715 Indeferido com recurso DC DC
RICARDINHO MIRANDA RICARDO DE CARVALHO MIRANDA 4020 Deferido PSB PSB
RICARDO BARROS RICARDO JOSÉ MAGALHÃES BARROS 1151 Deferido PP PP
REELEIÇÃO
RICARDO VENDRAME RICARDO APARECIDO VENDRAME 3622 Deferido AGIR AGIR
ROBERTO ACIOLLI JOSE ROBERTO ACIOLLI DOS SANTOS 1100 Deferido PP PP
ROBERTO ASSIS ROBERTO APARECIDO DE ASSIS 4523 Deferido PSDB FEDERAÇÃO PSDB CIDADANIA(PSDB/CIDADANIA)
ROBINHO TAMANDARÉ DAVID JOSÉ URBANO 5077 Deferido PSOL FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
RODRIGO BAITALA RODRIGO BAITALA DE MATTOS 1012 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
RODRIGO ESTACHO RODRIGO TLUSTIK VENEK 5556 Deferido PSD PSD
RODRIGO MARCIAL RODRIGO MARCIAL LEDRA RIBEIRO 3030 Deferido NOVO NOVO
RODRIGO OLIVEIRA RODRIGO ANTONIO DE OLIVEIRA 3667 Deferido AGIR AGIR
RODRIGO PEREIRA RODRIGO MARTINS PEREIRA 1060 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
RODRIGO SALVADORI RODRIGO SALVADORI 1102 Renúncia PP PP
ROGÉRIO ABDALLA ROGÉRIO LUIZ ZERAIK ABDALLA 4440 Deferido UNIÃO UNIÃO
ROGÉRIO GALLINA ROGERIO GALLINA 1222 Deferido PDT PDT
ROMAN EVANDRO ROGERIO ROMAN 1177 Deferido PP PP
RONALD REDES CIENTISTAPOLÍTICO RONALD REDES MARTINS 1400 Deferido PTB PTB
RONALDO BIZOTTO RONALDO JOSÉ BIZOTTO 1112 Deferido PP PP
RONALDO QUEIROZ HELBE RONALDO VIANA DE QUEIROZ 3321 Deferido PMN PMN
ROSA KOZECHEN ROSA MELNIK KOZECHEN 1203 Deferido PDT PDT
ROSANA MARTINS ROSANA MARTINS 4446 Renúncia UNIÃO UNIÃO
ROSÂNGELA VIRMOND ROSÂNGELA DOS SANTOS VIRMOND 2333 Deferido CIDADANIA FEDERAÇÃO PSDB CIDADANIA(PSDB/CIDADANIA)
ROSELAINE B ROSELAINE BARROSO FERREIRA 2238 Deferido PL PL
ROSELI FREITAS ROSELI DOS SANTOS FREITAS 5540 Deferido PSD PSD
ROSELI TERAPEUTA ROSELI DE FATIMA GONÇALVES DE SOUZA 1141 Deferido PP PP
ROSICLER BEZERRA ROSICLER RODRIGUES BEZERRA 1417 Deferido PTB PTB
ROZANGELA CARTEIRA ROZANGELA VIDAL DOS SANTOS 1088 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
RUBENS BUENO RUBENS BUENO 2300 Deferido CIDADANIA FEDERAÇÃO PSDB CIDADANIA(PSDB/CIDADANIA)
REELEIÇÃO
RUBYA COLFERAI RUBYA SOUZA COLFERAI 2887 Deferido PRTB PRTB
RUDOLF POLACO RUDOLF ERIC CHRISTENSEN 4442 Deferido UNIÃO UNIÃO
RUI REZENDE RUI CORREA DE REZENDE 5507 Deferido PSD PSD
SABRINA SABRINA VALÉRIA ALMEIDA QUEIROZ 1907 Deferido PODE PODE
SAMMY GOMES SAMMY DEYVES GOMES DE SOUZA 2241 Deferido PL PL
SAMUEL DE MATTOS SAMUEL DE MATTOS FIGUEIREDO 1616 Deferido PSTU PSTU
SAMURAI DO NOVO RONALDO DAI NOGAMI 3050 Deferido NOVO NOVO
SANCHO LOKO MARCIONILIO SANCHO CAMBUHY JUNIOR 9025 Deferido PROS PROS
SANDRA MARCIA SANDRA MARCIA DA SILVA 2832 Deferido PRTB PRTB
SANDRA RIESEMBERG MARQUES SANDRA HELENA RIESEMBERG MARQUES 2759 Deferido DC DC
SANDRO ALEX SANDRO ALEX CRUZ DE OLIVEIRA 5555 Deferido PSD PSD
REELEIÇÃO
SANNI DO ALVORADA SANNI CRISTINA VEIGA CORDEIRO 1850 Deferido REDE FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
SANTIN ROVEDA HILTON SANTIN ROVEDA 4400 Deferido UNIÃO UNIÃO
SARGENTO AMARILDO AMARILDO DOS SANTOS 3540 Indeferido com recurso PMB PMB
SARGENTO FAHUR GILSON CARDOSO FAHUR 5590 Deferido PSD PSD
REELEIÇÃO
SARGENTO FERREIRA CARLOS ALBERTO FERREIRA SANTOS 1124 Deferido PP PP
SARGENTO JATOBÁ JONATAS APARECIDO DOMENCIANO 2030 Deferido PSC PSC
SARGENTO PENTE MEL PAULO CEZAR DE MORAIS 3351 Deferido PMN PMN
SARGENTO STIER MARCIO RICARDO STIER 1821 Deferido REDE FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
SARGENTO TÂNIA GUERREIRO TÂNIA MARA ABRÃO GUERREIRO 4438 Deferido UNIÃO UNIÃO
SARGENTO THERIBA OSVALDO THERIBA FILHO 3331 Deferido PMN PMN
SARGENTO VANDERLEI VANDERLEI DONIZETE RODRIGUES 9027 Deferido PROS PROS
SÉRGIO PINHEIRO SERGIO ROBERTO PINHEIRO 1533 Deferido MDB MDB
SÉRGIO SOUZA SERGIO DE SOUZA 1512 Deferido MDB MDB
REELEIÇÃO
SHERYL CALONACI SHERYL MARGITH CALONACI LACERDA 3022 Deferido NOVO NOVO
SIDNEI CÍCERO TILPE SIDNEI CICERO TILPE 4021 Deferido PSB PSB
SIDNEY VIEIRA GOMES SIDNEY VIEIRA GOMES 1528 Deferido MDB MDB
SIGLEY NARCIZO SIGLEI CRISTIANE NARCIZO 9051 Deferido PROS PROS
SILBERTO MANDATO COLETIVO PROF SILBERTO CARDOSO 1501 Deferido MDB MDB
SILENE DE OLIVEIRA SILENE BEZERRA DE OLIVEIRA MARTINS 1211 Deferido PDT PDT
SILMARA PIRACELLI SILMARA PIRACELLI 7717 Deferido SOLIDARIEDADE SOLIDARIEDADE
SOBERANNO EMERSON FELIX VELOSO 5533 Deferido PSD PSD
SOLANGE LOPINHA SOLANGE APARECIDA NEVES 3588 Indeferido com recurso PMB PMB
SOLITÁRIO MARCELO DA ROSA 2312 Deferido CIDADANIA FEDERAÇÃO PSDB CIDADANIA(PSDB/CIDADANIA)
SONIA SANTOS SONIA MARIA PEREIRA DOS SANTOS 2005 Deferido PSC PSC
SÔNYA CARNEIRO SONIA SILVA DE OLIVEIRA 1423 Deferido PTB PTB
STALLONE RIBEIRO STALLONE DOS SANTOS RIBEIRO 1881 Deferido REDE FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
STELA MARIS SANTINI STELA MARIS LOPES SANTINI 4546 Deferido PSDB FEDERAÇÃO PSDB CIDADANIA(PSDB/CIDADANIA)
STEPHANES REINHOLD STEPHANES JUNIOR 5515 Deferido PSD PSD
REELEIÇÃO
SUELLEN ELIZA SUELLEN ELIZA ARAUJO GONÇALVES 3319 Deferido PMN PMN
SULA VEIO RAELSON GUTIERREZ 3518 Deferido PMB PMB
TADEU VENERI ANTONIO TADEU VENERI 1331 Deferido PT FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
TAISA SANTANA – ZACA TAISA APARECIDA SANTANA 3334 Deferido PMN PMN
TAKAYAMA HIDEKAZU TAKAYAMA 5520 Deferido PSD PSD



TANIA MAION TANIA APARECIDA MAION 9070 Deferido PROS PROS
TÂNIA RAMOS TANIA APARECIDA RAMOS 3676 Deferido AGIR AGIR
TAREK JOMAA TAREK JAMIL JOMAA 3623 Deferido AGIR AGIR
TEIXEIRA EMILSON GONÇALVES TEIXEIRA 5155 Deferido PATRIOTA PATRIOTA
TEN CORONEL ZOCCHI GERSON MAURICIO ZOCCHI 1190 Deferido PP PP
TENENTE ELISANGELA ELISANGELA DE PAULA E SILVA 2899 Deferido PRTB PRTB
TERESINHA DEPUBEL DANTAS TERESINHA DEPUBEL DANTAS 3536 Deferido PMB PMB
TERTULIANO RIBAS DE ANDRADE JOAQUIM TERTULIANO RIBAS DE ANDRADE 1314 Deferido PT FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
THABATA UHLIK THABATA CRISTINA UHLIK VIEIRA 4500 Deferido PSDB FEDERAÇÃO PSDB CIDADANIA(PSDB/CIDADANIA)
THAIS D’AGOSTINI THAIS D’AGOSTINI 4045 Deferido PSB PSB
THAYS BIEBERBACH THAYS JULIANNY TEIXEIRA PINTO DOMINGUES BIEBERBACH 1350 Deferido PT FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
THIAGO BAGATIN E COLETIVO EKOA THIAGO DE SOUSA BAGATIN 5005 Deferido PSOL FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
THOMAS KORONTAI TK THOMAS RAYMUND KORONTAI 1433 Deferido PTB PTB
TIA CIDA MARIA APARECIDA DA SILVA REIS PEREIRA 4035 Deferido PSB PSB
TIA JÚ JULIANA BATISTA MONTEIRO 2088 Deferido PSC PSC
TIÃO MEDEIROS SEBASTIÃO HENRIQUE DE MEDEIROS 1199 Deferido PP PP
TICO DO PARANÁ ALBERTO SETNARSKY 3522 Deferido PMB PMB
TICO KUZMA LEÔNIDAS EDSON KUZMA 9041 Deferido PROS PROS
TITA FURLAN JOÃO BATISTA COELHO DE SOUZA FURLAN 4477 Deferido UNIÃO UNIÃO
TOM MARTINS ANTONIO DIAS MARTINS 1808 Deferido REDE FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
TONINHO AÇOUGUEIRO JOSÉ ANTONIO RIBEIRO DE CARVALHO 1494 Deferido PTB PTB
TONINHO WANDSCHEER ANTONIO WANDSCHEER 9090 Deferido PROS PROS
REELEIÇÃO
TREIS PIÃO DEMERSON OLISKOVICZ 1290 Deferido PDT PDT
VALDEMAR DELATORRE VALDEMAR MORAS DELATORRE 4550 Renúncia PSDB FEDERAÇÃO PSDB CIDADANIA(PSDB/CIDADANIA)
VALDIR DE SOUZA MANINHO VALDIR DE SOUZA 2012 Deferido PSC PSC
VALDO PERES ORIVALDO SOLER PERES 1918 Deferido PODE PODE
VALENTINA VALENTINA ROCHA VIRGINIO 1301 Deferido PT FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
VALMIR NANICO VALMIR SOARES MACIEL 5573 Deferido PSD PSD
VANESSA BRASIL VANESSA CARLA DOS SANTOS 1960 Pendente de julgamento PODE PODE
VANESSA CRISTINA VANESSA CRISTINA CIENIAVA DE SOUZA 2121 Deferido PCB PCB
VANESSA JOST VANESSA MAGALHÃES DA SILVA JOST 1984 Deferido PODE PODE
VANESSA VALERO VANESSA VALERO MOREIRA 2002 Deferido PSC PSC
VENDERLIM JR VENDERLIM CANUTO VAZ JUNIOR 1025 Deferido REPUBLICANOS REPUBLICANOS
VERMELHO NELSI COGUETTO MARIA 2277 Deferido PL PL
REELEIÇÃO
WAGNER VIVIAN WAGNER VIVIAN 1567 Deferido MDB MDB
WALDIR MUGUET WALDIR ALVES MUGUET 3644 Deferido AGIR AGIR
WANDERLEI DIAS WANDERLEI DIAS 5180 Deferido PATRIOTA PATRIOTA
WANDERLEI SILVA WANDERLEI CESAR DA SILVA 1188 Deferido PP PP
WELTER ELTON CARLOS WELTER 1312 Deferido PT FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
WILLIAM BARROS WILLIAM DOUGLAS BARROS SIMOES 3055 Deferido NOVO NOVO
ZÉ AUGUSTO JOSÉ AUGUSTO RODRIGUES 2770 Deferido DC DC
ZÉ MARIA JOSÉ MARIA LEÃO COELHO 1888 Deferido REDE FEDERAÇÃO PSOL REDE(PSOL/REDE)
ZECA DIRCEU JOSE CARLOS BECKER DE OLIVEIRA E SILVA 1310 Deferido PT FEDERAÇÃO BRASIL DA ESPERANÇA – FE BRASIL(PT/PC DO B/PV)
REELEIÇÃO
ZEZINHO FISIOTERAPEUTA JOSÉ GIULIANGELI DE CASTRO 1233 Deferido PDT PDT
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A proposta de incentivar os jovens no campo da literatura surgiu na Câmara de Foz a partir um projeto de autoria do vereador Cabo Cassol (Podemos). O projeto (203/2021) vai premiar estudantes da rede m
unicipal com o Prêmio Jovens Escritores.
“Acreditamos que o melhor caminho ainda é a educação. Esse projeto vai incentivar nossas crianças. Estamos na era digital, mas não podemos esquecer do livro, da leitura e principalmente a escrita. Esse 
projeto então vai premiar os melhores, para que tenham incentivo e conhecimento”, explicou o vereador Cabo Cassol (Podemos).
De acordo com o texto aprovado pelo plenário, o prêmio será concedido em três categorias: Pequenos brilhantes, para alunos do ensino fundamental I, até o 5° ano; Mente que falam, para alunos do ensino f
undamental II, até o 9° ano; Prodígio da Literatura – alunos do ensino médio, até o 3° ano.
Após a entrega pelos alunos no prazo estipulado, a instituição deverá, dentro de 20 dias, apresentar à diretoria de ensino a qual pertence os três melhores trabalhos de cada categoria. E, a diretoria deve apr
esentar à secretaria de educação os três melhores trabalhos de sua instituição de ensino, que no prazo de 30 dias vai declarar os primeiros colocados das categorias. Os vencedores vão receber prêmios d
efinidos pela secretaria da educação.
Serão vedados entre os temas aqueles que estimulem violência, promovam ódio, versem sobre qualquer tipo de preconceito, priorizando a cultura da paz. A proposta foi aprovada pelos vereadores e aguard
a sanção do prefeito.
FONTE: CÂMARA FOZ DO IGUAÇU
Foto: Christian Rizzi - Câmara Foz
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Receba as nossas notícias em seu WhatsApp! Participe do grupo ELEIÇÕES 2022. Clique aqui
Siga a gente no
O candidato a deputado federal que atua no setor agro é favorável à redução de impostos, crédito e apoio ao produtor.
A série 2 em 1, do H2FOZ e Rádio Clube FM 100.9, entrevistou o candidato a deputado federal Teixeira (Patriota), quinta-feira, 22. Morando em Foz do Iguaçu desde 1996, é do ramo do agronegócio, segment
o que defende por seu potencial para o desenvolvimento.
O trabalho na terra merece um respaldo político mais eficiente e coerente, reivindica. Ele diz que é de família política, com raízes no Rio de Janeiro e no Paraná, e que sempre esteve direcionado à política. “T
emos que falar de pedágios, ano que vem será reaberto novamente”, frisa o candidato.
Assista à entrevista:
Para Teixeira, a carga excessiva de impostos aos produtores rurais, sem que haja o retorno necessário a quem produz, prejudica o setor agro. O concorrente a um assento na Câmara Federal propõe a redu
ção de impostos, como o Fundo de Assistência ao Trabalhador Rural (Funrural).
“Precisamos dar uma olhada firme e forte para nossas cooperativas e para o Banco do Brasil”, avalia Teixeira. “Temos que ter um banco centralizador do agronegócio para que possamos dar uma linha de c
rédito à altura para o pequeno e médio produtor.”
Teixeira questiona a falta de articulação dos representantes eleitos por Foz do Iguaçu, que na sua avaliação pouco ou nada fazem em torno do turismo e do transporte. Aponta a ausência de um prédio adequ
ado para a Câmara de Vereadores e prefeitura.
O postulante torce pela eleição de um candidato a deputado federal que seja de Foz do Iguaçu. “Vai que chega um de nós lá dentro [Câmara dos Deputados]”, projeta.
Em 2020, Teixeira recebeu 175 votos para vereador. “Peguei covid-19 e fiquei internado uns nove dias”, explica. “O médico chegou em mim e falou pra ficar 14 dias dentro de casa”, complementa, justificando
o desempenho nas urnas em virtude do cancelamento de sua campanha.
Seu patrimônio anterior, na eleição de 2020, foi declarado no valor de R$ 478 mil e, atualmente, é de R$ 2,6 milhões. Ele arrecadou R$ 50 mil do fundo partidário e afirma que avaliará o total de gastos na ca
mpanha, que poderá ser de R$ 300 mil. “Acho difícil demais fazer uma campanha com menos de R$ 300 mil para deputado federal no Paraná”, contabiliza.
Perfil
Teixeira nasceu em Peabiru. Aposentado, comerciante do agronegócio, concorre pela quarta vez em uma eleição.
Gostou do conteúdo? Envie para os seus amigos na rede!
É proibida a reprodução total ou parcial deste conteúdo sem prévia autorização do H2FOZ.
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O Ministério Público do Estado do Paraná, por meio do GEPATRIA - Grupo Especializado na Proteção ao Patrimônio Público e no Combate à Improbidade Administrativa de Foz do Iguaçu-Pr, ajuizou ação de i
mprobidade administrativa em face a FRANCISCO LACERDA BRASILEIRO (atual Prefeito de Foz do Iguaçu-PR), ROSA MARIA JERONYMO LIMA Primeira-dama e ex-Secretária de Saúde), ALESSANDRO MOR
EIRA DO CARMO (Coordenador do Banco de Alimentos local), ADENILSON DIAS DA SILVA, ANGÉLICA MACIEL, REGINALDO LAURINDO DOS SANTOS, CARLOS MODESTO DOS SANTOS, LEONARDO LIMA 
TORRES PEREIRA e VALDIR PEREIRA (egressos vinculados ao Patronato Penitenciário), mediante a constatação de que o Chefe do Poder Executivo local e sua esposa consentiram na utilização de serviço
s e bens de propriedade da Prefeitura de Foz do Iguaçu-Pr para a realização de reparos no telhado de sua residência.
Conforme restou constatado em sede investigatória, os consortes contrataram ALESSANDRO MOREIRA DO CARMO, coordenador do Banco de Alimentos vinculado à Secretaria Municipal de Assistência Soc
ial, para a realização dos trabalhos. Este por sua vez, utilizando-se de sua condição funcional, arregimentou egressos do sistema prisional sob sua coordenação ADENILSON DIAS DA SILVA, REGINALDO L
AURINDO DOS SANTOS, CARLOS MODESTO DOS SANTOS, LEONARDO LIMA TORRES PEREIRA e VALDIR PEREIRA, para prestação de serviços, desviando-os de suas atribuições para as quais recebiam
contraprestação nominada “auxílio qualificação”, não menor que R$ 1.012,00 (mil e doze reais).
Outrossim, com o auxílio de ANGÉLICA MACIEL, então secretária do Banco de Alimentos, registrou-se, falsamente, a regular frequência dos egressos, omitindo a utilização do horário de serviço para a realiz
ação de trabalhos particulares na residência particular do Prefeito, razão pela qual foram ALESSANDRO MOREIRA DO CARMO, ADENILSON DIAS DA SILVA, ANGÉLICA MACIEL, REGINALDO LAURINDO DOS
SANTOS, CARLOS MODESTO DOS SANTOS, LEONARDO LIMA TORRES PEREIRA e VALDIR PEREIRA denunciados pelo crime de falsidade ideológica (autos n° 0025313-80.2022.8.16.0030, 2ª Vara Crimin
al de Foz do Iguaçu, denúncia em anexo).
Não sendo bastante, foram empenhados dois veículos da Prefeitura de Foz do Iguaçu PR para o transporte dos materiais de construção, assim como a sede do Banco de Alimentos para guardá-los até o de
slocamento final.
Compreendendo que os fatos narrados configuram atos de improbidade administrativa causadores de enriquecimento ilícito, o Ministério Público ajuizou, nesta data, a ação em comento, pleiteando a conde
nação dos requeridos na forma dos arts. 9º, inciso IV e 12, incisos I e III, da Lei nº 8.429/92.
Relembre o caso
A denúncia foi revelada no programa JNT News. De acordo com as provas apresentadas pelo vereador Galhardo, uma equipe de funcionários da prefeitura e pessoas que estão no programa de egressos d
o Patronato de Foz, utilizando inclusive um veículo da frota do município, foram filmados fazendo uma reforma no telhado da casa que seria do prefeito Chico Brasileiro e da primeira dama Rosa Maria Jeroni
mo Lima.
A reforma teria acontecido em novembro de 2021 e durante uma segunda feira. De acordo com o vereador Galhardo, ele teria sido procurado por um dos funcionários que coordenava a reforma que o entreg
ou fotos com as telhas, carro do município, nota fiscal em nome da primeira dama, além de um vídeo onde o mesmo narra e dá os nomes das pessoas trabalhando. Além disso identifica que são apenados
do Patronato e brinca dizendo que “isso vai dar B O”.
Segundo o vereador, quando teria sido procurado pelo funcionário com as provas, o mesmo teria entregue o mesmo material para outras 2 pessoas. Galhardo declarou na entrevista que teria orientado o ho
mem a procurar o GAECO para formalizar a denúncia. Assim, segundo o vereador ele teria feito, e que no MP ele já teria sido ouvido.
O advogado Eduardo Luiz, que acompanha o vereador Galhardo revelou que a denuncia e as provas são graves. Elas configurariam crime de improbidade administrativa, uso da máquina publica para benefi
cio pessoal entre outras implicações. Entre as provas apresentadas no programa, foi mostrada uma foto do carro da frota da prefeitura na frente da casa que seria do prefeito Chico Brasileiro, com telhas de 
amianto que foram compradas em nome da primeira dama Rosa Maria, como está na nota fiscal. Inclusive a nota teria até o numero do cartão de credito da primeira dama, o que corrobora ainda mais a den
uncia.
Acesse a denuncia na integra no link abaixo
https://issuu.com/ricardoazevedo55/docs/acp_telhado_prefeito_definitivo_
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Siga a gente no
Promotoria aponta improbidade administrativa por uso de serviços e bens da prefeitura em reforma na residência do prefeito e da primeira-dama.
O Ministério Público do Paraná (MPPR) ajuizou ação civil pública de improbidade administrativa contra o prefeito Chico Brasileiro (PSD) e a primeira-dama e ex-secretária de Saúde, Rosa Maria Jeronymo, alé
m de outras sete pessoas, por uso de bens públicos em reforma no telhado da residência do casal. A denúncia foi apurada por meio do Grupo Especializado na Proteção ao Patrimônio Público e no Combat
e à Improbidade Administrativa (Gepatria).
Conforme a ação assinada pelo promotor Tiago Lisboa, coordenador do Gepatria em Foz do Iguaçu, o prefeito e a primeira-dama “consentiram na utilização de serviços e bens de propriedade da Prefeitura d
e Foz do Iguaçu para a realização de reparos no telhado de sua residência”. A denúncia que chegou ao órgão é do mês de abril deste ano e teve pedido de apuração rejeitado na Câmara de Vereadores, em 
junho, com votos da base de sustentação da administração.
A ação civil é dirigida ao juiz da Fazenda Pública de Foz do Iguaçu, que decidirá se dará prosseguimento ao pedido. O Ministério Público requer a condenação de Chico Brasileiro, de Rosa Maria Jeronymo e 
das demais sete pessoas por atos de improbidade administrativa, com sentença a ser inscrita no Cadastro Nacional de Condenações Cíveis por Ato de Improbidade Administrativa e Inelegibilidade.
A mão de obra no telhado teria sido executada por integrantes do Patronato de Foz do Iguaçu, programa público de reinserção social de egressos do sistema penitenciário. O denunciante chegou a divulgar 
nota fiscal de materiais, fotos e vídeo, os quais agora constam da ação civil, das atividades de reforma sendo feitas na residência de Chico Brasileiro e Rosa Maria Jeronymo, em um condomínio fechado na 
Avenida Tancredo Neves.
Para o MPPR, prefeito e primeira-dama contrataram o coordenador do Banco de Alimentos, vinculado à Secretaria Municipal de Assistência Social, para os trabalhos na própria casa. “Este por sua vez, utiliza
ndo-se de sua condição funcional, arregimentou egressos do sistema prisional sob sua coordenação”, prossegue a promotoria, para a prestação dos serviços.
Com efeito, os egressos foram desviados de “suas atribuições para as quais recebiam contraprestação nominada “auxílio qualificação”, não menor que R$ 1.012,00 (mil e doze reais)”, expõe o documento d
o MPPR. A então secretária do Banco de Alimentos seria responsável por registrar “falsamente, a regular frequência dos egressos, omitindo a utilização do horário de serviço para a realização de trabalhos p
articulares na residência particular do Prefeito”.
Por essa anotação tomada por inidônea, segundo o Ministério Público, as pessoas envolvidas – não incluindo Chico Brasileiro nem Rosa Jeronymo – foram denunciadas pelo crime de falsidade ideológica 
na 2.ª Vara Criminal de Foz do Iguaçu. O órgão aponta ainda que foram usados dois veículos da prefeitura para o transporte dos materiais de construção, assim como a sede do Banco de Alimentos para gu
ardá-los até o deslocamento final.
ACP prefeito e primeia-dama
Baixar
Outro lado
A reportagem solicitou o posiconamento da prefeitura sobre a ação civil do MPPR. A assessoria informou que enviará nota, que será publicada assim que for fornecida.
Gostou do conteúdo? Envie para os seus amigos na rede!
É proibida a reprodução total ou parcial deste conteúdo sem prévia autorização do H2FOZ.
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Siga a gente no
O Ministério Público do Paraná enxergou dano ao patrimônio público de Foz do Iguaçu e entregou à Justiça ação civil pela obra no telhado da casa do prefeito Chico Brasileiro e da primeira-dama, Rosa Mari
a Jeronymo, atribuindo-lhes ato de improbidade administrativa causador de enriquecimento ilícito. No mesmo caso, a Câmara de Vereadores sequer teve interesse de ouvir o responsável pela denúncia.
Ao averiguar detidamente materiais apresentados como prova, o Grupo Especializado na Proteção ao Patrimônio Público e no Combate à Improbidade Administrativa (Gepatria) apontou eventual crime de im
probidade administrativa contra nove pessoas. Chegou-se, ainda, à prática de falsidade ideológica.
Diz a promotoria que a mão de obra no telhado foi feita indevidamente por membros do Patronato de Foz do Iguaçu e que dois veículos e estrutura física pública foram usados na benfeitoria onde vivem Chic
o Brasileiro e Rosa Maria Jeronymo. À época da denúncia, no primeiro semestre, vídeos, fotos e notas fiscais foram fartamente divulgados.
Da parte da prefeitura, o posicionamento sobre a ação civil ajuizada pelo Ministério Público veio com uma nota que começa respondendo no singular a uma denúncia que é plural. O texto diz:
“Eu, Chico Brasileiro, reitero com toda a tranquilidade que não procedem as denúncias que levaram o Ministério Público do Paraná a solicitar a abertura de ação de improbidade administrativa pela troca de t
elhas da minha residência”, expõe o documento.
A nota circunscreve o assunto a Chico Brasileiro. A primeira-dama e ex-secretária de Saúde Rosa Maria Jeronymo, que pede voto para ser deputada estadual no pleito deste ano, manteve o silêncio, julgand
o talvez estar acima da obrigação que todo agente público tem de esclarecer atos de tamanha gravidade.
A Câmara – cuja atribuição é também fiscalizar os atos da administração municipal – preferiu engavetar um simples requerimento, o de número 797/2022, que pedia somente para ser ouvido quem trouxe a 
denúncia a público. Em junho, a base de sustentação do prefeito rejeitou o pedido.
Na ocasião, consideraram ser desnecessária qualquer apuração, na casa fiscalizatória, os vereadores Adnan El Sayed, Alex Meyer, Anice, Dr. Freitas, Edivaldo Alcantara, Jairo Cardoso, Kalito Stoeckl, Proteto
ra Carol e Rogério Quadros. Yasmin Hachem se ausentou da votação, retornando ao seu término.
Na prática, a bancada de sustentação da gestão municipal impôs trava a uma denúncia que – por envolver o chefe do Executivo, uma secretária municipal na época e servidores públicos – carecia de explica
ção à população. O fato reforça a ideia de que esse conjunto de vereadores não possui autonomia nem independência no exercício do mandato concedido pelo povo.
A fim de que sejam preservados os princípios da boa gestão, os quais rejeitam qualquer licenciosidade para a misturança entre o que é público e o que é privado, esse fato denunciado precisa ser levado à
s máximas consequências no âmbito da Justiça. Aos vereadores, fica mais uma vez a lição de que omissão não combina com representação popular.



Gostou do conteúdo? Envie para os seus amigos na rede!
É proibida a reprodução total ou parcial deste conteúdo sem prévia autorização do H2FOZ.
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1 min para ler
Comissão da Câmara ouve 12 testemunhas no suposto caso de “rachadinha” contra Galhardo
A Comissão Processante (CP) da Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, ouve nesta segunda-feira (19), 12 pessoas como depoentes no caso do suposto esquema de “rachadinha” contra o vereador Ad
milson Galhardo (Republicanos).
As oitivas iniciaram às 8h30 e seguem durante o dia. Entre as restemunhas estão a recepcionista da Câmara, Ana Isabel Galeano; os assessores parlamentar Cleobar Luís Perissoli e Adilson Ramão; o gu
arda municipal Sérgio José Maes; além dos vereadores Dr. Freitas, Jairo Cardoso, Carol Dedonatti.
Como testemunhas são ouvidos, o assessor do vereador Galhardo, Felipe Sanwais; os jornalistas Bruno Soares, que denunciou o caso em uma reportagem e Luciano Alves, que teria divulgado o áudio utili
zado como prova; além do assessor parlmanetar Felipe Hong e a diretora de comunicação da Câmara de Vereadores, Charlene Martins de Almiron Silva.
As oitivas terminam na terça-feira (20), com o depoimento do vereador Galhardo, que já manifestou que a denúncia é mentirosa e tem motivação política.
A Comissão Processante é presidida pelo vereador Edivaldo Alcântara (PTB), e relatoria da vereadora Anice Gazzaoui (PL) e o vereador João Morales (União), como membro.
Caso:
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Em alusão ao dia 25 de setembro, Dia do Rádio, a TV Câmara traz um pouco da história desse meio de comunicação tão importante na trajetória de nosso país.
Muito se falou no desaparecimento do rádio, com a chegada da Televisão e depois com a popularização da internet. Contudo, o rádio continuou existindo, se atualizando e cumprindo suas funções de inform
ação e entretenimento.
Nossas felicitações a todos os profissionais do rádio e vida longa ao meio de comunicação tão necessário!
O post Dia do Rádio: TV Câmara de Foz relata história e importância do meio de comunicação apareceu primeiro em CabezaNews.
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Foz tem 884 alunos com autismo e outras deficiências matriculados nas escolas e Cmeis
Juliana Aparecida Muller é mãe do pequeno Lorenzo, de três anos, aluno do Centro Municipal de Educação Infantil (Cmei) Nídia Benitez, no Cidade Nova. Com o apoio recebido pela equipe pedagógica da un
idade de ensino e os encaminhamentos dados pela Diretoria de Educação Especial da Secretaria da Educação, Juliana recebeu recentemente a confirmação do diagnóstico do filho: transtorno do espectro 
autista (TEA) e transtorno do déficit de atenção com hiperatividade (TDAH).
Em meio a um cenário de dúvidas, Juliana encontrou no Cmei o atendimento que precisava para o filho, com acolhimento e aceitação às diferenças. “As professoras e toda a equipe cuidam muito bem dele, 
respeitam o tempo dele e o tratam com muito amor e carinho. Hoje o Lorenzo é uma criança muito mais tranquila”, conta.
Veja também
Dia do Rádio: TV Câmara de Foz relata história e importância do meio de comunicaçãoConfira os locais de voto em trânsito em Foz do Iguaçu
Para chegar ao diagnóstico, um trabalho conjunto foi realizado entre escola e família. “Eu percebia que ele andava com as pontas dos pés, enfileirava os brinquedos, tinha dificuldade na fala e muitas vezes 
era agressivo. Foi quando as professoras também me alertaram destes comportamentos e orientaram a buscar o diagnóstico. Hoje ele é uma criança muito mais calma e atendida em suas necessidades”,
explica.
Na Escola Municipal Cândido Portinari, no Jardim Petrópolis, a família do aluno Douglas, do 4º ano, também encontrou um ambiente acolhedor e profissionais capacitados em trabalhar a inclusão. Douglas f
oi diagnosticado com TEA aos três anos de idade. “Quando ele chegou à escola foi muito bem recebido. Eu percebo o preparo das professoras e o cuidado delas com o bem-estar dele. Eu percebo a inclus
ão efetiva e não a integração. A integração é quando a criança com autismo precisa se adequar ao meio, e a inclusão é quando o meio se adequa para receber o deficiente, e na escola municipal é o que ac
ontece”, revela Patrícia Ribeiro, mãe do Douglas.
Ela conta que relutou em trocar o filho de escola, mas que encontrou na Cândido Portinari uma aliada. “Observo a preocupação cuidadosa da diretora em explicar para os demais alunos a diferença do Doug
las. Ele tem um temperamento explosivo e não consegue lidar com frustações facilmente, o que pode afastar e assustar os coleguinhas e ela (diretora) explica as condições dele, o que faz ele se sentir com
preendido”, disse.
“Saber que temos a escola como nossa aliada é muito prazeroso e satisfatório. São pessoas que estão me ajudando e não apenas fazendo o papel pedagógico, mas formando novos cidadãos. Tenho muit
a gratidão por toda a equipe”, comentou.
Foto: Thiago Dutra/PMFI
Trabalho pedagógico
A inclusão é parte do processo de ensino-aprendizagem na rede municipal de ensino, que tem hoje 884 alunos com deficiências, transtornos globais do desenvolvimento, altas habilidades/superdotação e t
ranstornos funcionais específicos. Na educação infantil (Cmeis), são 391 alunos autistas e 46 com outras deficiências. No ensino fundamental (escolas), são 284 crianças diagnosticadas com autismo e 16
3 com outras deficiências.
“A inclusão é muito mais que receber o aluno no ambiente escolar, é também entender suas necessidades, respeitando-o como sujeito e oferecendo situações favoráveis a aprendizagem”, explica a diretora
de educação especial Vanessa Aquino.
Os alunos com deficiência matriculados no ensino regular, após estudo de caso feito pela Equipe de Educação Especial, são acompanhados por profissional de apoio escolar, que atuam como mediadores
no processo de ensino-aprendizagem, orientando também nos momentos de higiene, alimentação e locomoção.
Estrutura
A rede municipal de ensino conta ainda com salas de recursos multifuncionais, que são utilizadas no contra turno escolar. As salas são organizadas com material didático, recursos pedagógicos, tecnológic
os e de acessibilidade para a oferta do Atendimento Educacional Especializado.
Existem ainda as classes especiais, onde o professor especializado utiliza métodos, técnicas, procedimentos didáticos e recursos pedagógicos conforme série/ciclo/etapas iniciais do Ensino Fundamental.
Para assegurar que todos os alunos com transtorno do espectro autista e outras deficiências tenham seus direitos garantidos e respeitados, a Secretaria da Educação acompanha de forma constante o trab
alho desenvolvido nas instituições de ensino além de promover formações para professores e equipes pedagógicas. Neste ano, quase 20 capacitações já foram ofertadas.
O post Famílias destacam trabalho de inclusão nas unidades de ensino do município de Foz apareceu primeiro em CabezaNews.
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A proposta de incentivar os jovens no campo da literatura surgiu na Câmara de Foz a partir um projeto de autoria do vereador Cabo Cassol (Podemos). O projeto (203/2021) vai premiar estudantes da rede m
unicipal com o Prêmio Jovens Escritores.
“Acreditamos que o melhor caminho ainda é a educação. Esse projeto vai incentivar nossas crianças. Estamos na era digital, mas não podemos esquecer do livro, da leitura e principalmente a escrita. Esse 
projeto então vai premiar os melhores, para que tenham incentivo e conhecimento”, explicou o vereador Cabo Cassol (Podemos).
De acordo com o texto aprovado pelo plenário, o prêmio será concedido em três categorias: Pequenos brilhantes, para alunos do ensino fundamental I, até o 5° ano; Mente que falam, para alunos do ensino f
undamental II, até o 9° ano; Prodígio da Literatura – alunos do ensino médio, até o 3° ano.
Após a entrega pelos alunos no prazo estipulado, a instituição deverá, dentro de 20 dias, apresentar à diretoria de ensino a qual pertence os três melhores trabalhos de cada categoria. E, a diretoria deve apr
esentar à secretaria de educação os três melhores trabalhos de sua instituição de ensino, que no prazo de 30 dias vai declarar os primeiros colocados das categorias. Os vencedores vão receber prêmios d
efinidos pela secretaria da educação.
Serão vedados entre os temas aqueles que estimulem violência, promovam ódio, versem sobre qualquer tipo de preconceito, priorizando a cultura da paz. A proposta foi aprovada pelos vereadores e aguard
a sanção do prefeito.
FONTE: CÂMARA FOZ DO IGUAÇU
Foto: Christian Rizzi - Câmara Foz
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Pesquisa on-line visa acolher sugestões e atualizar o código às novas demandas do mercado da construção civil
A Secretaria Municipal de Planejamento e Captação de Recursos prolongou por mais 30 dias o prazo para que técnicos da construção civil enviem sugestões de alterações no Código de Obras de Foz do Igu
açu. O novo documento está sendo revisado pelos servidores da pasta e visa atualizar os procedimentos para construções no município.
O formulário on-line pode ser consultado por meio do site da Prefeitura
Veja também
Famílias destacam trabalho de inclusão nas unidades de ensino do município de FozConfira os locais de voto em trânsito em Foz do Iguaçu
A pesquisa é destinada a engenheiros, arquitetos, construtoras, incorporadoras, imobiliárias e outros trabalhadores do setor em Foz do Iguaçu.
Todas as respostas enviadas serão incorporadas aos estudos técnicos do novo código. Também está prevista uma Audiência Pública na Câmara de Vereadores para a apresentação do projeto e discussã
o com os setores interessados.
O secretário de Planejamento, Leandro Costa, reforça que a atualização já era esperada pelo setor há alguns anos. O código utilizado atualmente data de 1991, portanto, não contempla modelos atuais de c
onstrução, que são mais sustentáveis e ágeis.
“A nossa cidade está em constante transformação e isso se traduz na quantidade de obras que recebemos. São construções de grande porte, como a Ponte da Integração, e outros diversos empreendiment
os residenciais. Essa atualização vem em um momento que precisamos e em que só tendem a aumentar os investimentos que recebemos”, disse Leandro.
O post Prazo para envio de sugestões em novo Código de Obras de Foz é ampliado por mais 30 dias apareceu primeiro em CabezaNews.
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A Secretaria Municipal de Planejamento e Captação de Recursos prolongou por mais 30 dias o prazo para que técnicos da construção civil enviem sugestões de alterações no Código de Obras de Foz do Igu
açu.
O novo documento está sendo revisado pelos servidores da pasta e visa atualizar os procedimentos para construções no município.
Notícias Relacionadas
Parque Nacional iniciará atendimento às 10 horas no domingo, 2 de outubro
A partir desta terça (27), eleitores não podem ser presos
Agência do trabalhador: vagas de empregos disponíveis nesta terça-feira (27) em Foz
O formulário on-line pode ser consultado por meio do site da Prefeitura: https://forms.gle/ENDRWxnCSjLRKHHTA. A pesquisa é destinada a engenheiros, arquitetos, construtoras, incorporadoras, imobiliária
s e outros trabalhadores do setor em Foz do Iguaçu.
Todas as respostas enviadas serão incorporadas aos estudos técnicos do novo código. Também está prevista uma Audiência Pública na Câmara de Vereadores para a apresentação do projeto e discussã
o com os setores interessados.
O secretário de Planejamento, Leandro Costa, reforça que a atualização já era esperada pelo setor há alguns anos. O código utilizado atualmente data de 1991, portanto, não contempla modelos atuais de c
onstrução, que são mais sustentáveis e ágeis.
Tags: Na terra das Cataratas e da ItaipuÚltimas Notícias
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Foi publicado o Acórdão do Tribunal Regional Eleitoral do Paraná cassando toda a chapa de vereadores do PSC de Foz do Iguaçu e determinando a retotalização dos votos. Por consequência, a decisão unâ
nime, acarreta a perda de mandato do vereador Valdir de Souza Maninho. Ele continua no cargo porque entrou com Embargos de Declaração. Em caso de o recurso não prosperar, a Câmara será oficiada p
ara imediatamente afastar o vereador do cargo e empossar outro nome resultante da retotalização dos votos a ser feita pela Zona Eleitoral de Foz.
Essa reviravolta, que já havia sido determinada na decisão de primeira instância, se confirmou no Tribunal onde o recurso foi negado por 6 votos a zero. A acusação contra o partido é de fraude na cota de gê
nero. De acordo com o TRE, ficou confirmado que ao menos duas candidatas fictícias, ou “laranjas”, foram incluídas na lista de concorrente apenas para preencher a cota obrigatória de mulheres. Elas não fi
zeram campanha e uma delas pediu votos para o marido, candidato na mesma chapa.
Tribunal constata existência de “provas robustas”
O Acórdão nº 61.058 do Tribunal Regional Eleitoral aponta “existência de provas robustas suficientes à caracterização da fraude”. Após citar um arcabouço e jurisprudências do TSE sobre o assunto, o relator
no TRE/PR, Rodrigo Otavio Rodrigues Gomes do Amaral, concluiu: “Diante do exposto, voto pelo CONHECIMENTO E NÃO PROVIMENTO do recurso, para manter a respeitável sentença que julgou procedent
e a ação de investigação judicial eleitoral e determinou a cassação do registro de candidatura de todos os candidatos vinculados ao Partido Social Cristão de Foz do Iguaçu”.
Também decidiu pela “cassação do diploma e do mandato eleitoral de Valdir de Souza (Maninho) e de todos os suplentes; declarou nulos os votos recebidos pelo PSC e por seus candidatos na eleição pro
porcional de 2020; determinou a distribuição do mandato do vereador cassado aos demais partidos; e aplicou a sanção de inelegibilidade, pelo período de 8 anos, à Cristine Myriam Albuquerque Dall Agnol 
e Junilda Cibilis”.
Observa-se que Maninho, ainda que seja penalizado com a perda do mandato, a ele não se aplicou a sanção de inelegibilidade. Desde o início do processo, a defesa de Maninho vem insistindo na tese de i
nocência do vereador. Sustenta que é da direção do partido a responsabilidade desde a articulação, definição da lista até o pedido de registro dos candidatos.
A legislação, entretanto, não ampara o vereador eleito quando se constata esse tipo de irregularidade na chapa. Na época das eleições de 2020, o PSC de Foz do Iguaçu era presidido pelo empresário Paul
o Angeli, atual secretário municipal de Turismo. O partido foi contemplado no Governo Municipal porque foi um dos apoiadores da campanha de reeleição do prefeito Chico Brasileiro.
Recálculo altera quociente eleitoral
Com a retotalização, a quantidade de votos nulos para vereadores salta de 3.972 para 10.677. Os votos válidos caem de 129.338 para 122.633 alterando assim o quociente eleitoral que foi de 8.623 votos pa
ra dar direito a uma cadeira. O PSC havia conquistado uma vaga pela soma da média eleitoral.
Os cálculos extraoficiais apontam que o PSD, atualmente com quatro vereadores, terá direito a mais uma cadeira. Nesse caso, quem assumiria a vaga é Marcio Rosa, primeiro suplente do PSD. Aliás, Marci
o Rosa e o segundo suplente do PSD, Marcos Carvalho, são os autores da Ação de Investigação Judicial Eleitoral (AIJE) que resultou na cassação de toda a chapa de vereadores do PSC.
Decisão define prazo para cumprimento da sentença
Na própria decisão do TRE consta que não há efeito suspensivo. No voto do relator, seguido pelos demais membros do colegiado, está escrito: “Após a publicação do presente Acórdão ou da decisão de ev
entual Embargos de Declaração dê-se imediato cumprimento ao decisum”.
E quanto às determinações acerca do cumprimento da decisão, o Acórdão fez constar: “(…) com a publicação do acórdão que resolver eventuais embargos de declaração, oficiem-se a Câmara de Vereadore
s de Foz do Iguaçu para afastar imediatamente do mandato de vereador os candidatos eleitos pelo PSC”.
Também ordena a “não empossar quaisquer suplentes desse mesmo partido, bem como oficiar a Zona Eleitoral de Foz do Iguaçu para que proceda, de imediato, à retotalização da votação para vereador, co
m a exclusão dos votos atribuídos ao PSC para vereador em 2020, tanto mediante votos na legenda como nominalmente aos seus candidatos, expedindo novos diplomas aos novos eleitos e comunicando, 
em cinco dias, os novos resultados à Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, para que lhes dêem posse”.
“O advento de Embargos de Declaração, feito pela defesa de Maninho, ainda no âmbito do TRE, serve tão somente para sanar eventuais dúvidas sobre o que consta no Acórdão”, afirmou o advogado Cezar 
Eduardo Ziliotto, que atuou na acusação. A decisão sobre os embargos deve ocorrer ainda neste mês, conforme determinação legal dos prazos da Justiça Eleitoral.
Segundo Ziliotto, o vereador cassado ainda pode “tentar Recurso Especial ao TSE com efeito suspensivo”, porém terá que fazê-lo fora do cargo e mesmo assim as possibilidades de sucesso são remotas.
Elson Marques – EMS Editores / Foto: TRE-PR
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Prefeito, vereadores e amantes do esporte motor reunidos em Foz
A reunião se deu na oficina do piloto Rodrigo Mota, no centro de Foz nesta segunda (26/9), onde fora apresentado o projeto do VELOFOZ – Pista de Arrancada Multiuso Delegado Recalcatti, com a presença d
o prefeito Chico Brasileiro, presidente da Câmara Ney Patricio e presidenta do Partido Liberal Anice Nagib Gazzaoui, representando o deputado Fernando Giacobo.
Empresários, pilotos, preparadores e simpatizantes do esporte motor ouviram as explicações do arquiteto urbanista Jose Petrucci Junior, responsável pelo projeto arquitetônico e diretor da pasta na PMFI. C
om explanação do idealizador do projeto jornalista Oliveirinha.
Também presente o Srº Cristian Carlos, proprietário da empresa Hard Rock Terraplanagens e Demolições executora da obra, Arif Osman presidente do Foz Futebol Clube e jornalista Roberto Mafra dos jorn



ais GDia e 1ª Linha.
Esta obra conta com verbas do governo federal, estadual e municipal, a exemplo desde 2018, tivemos R$ 1.500.000,00 do deputado federal Fernando Giacobo, R$ 700.000,00 do deputado estadual Delegad
o Recalcatti (Jaz), com mais R$ 614.000,00 da Câmara de Vereadores.
Em 28 de junho de 2022, uma nova emenda de R$ 1.000.000,00 do deputado Giacobo foi empenhada dos quais R$ 609.000,00 já estão depositados para a prefeitura e os R$ 391.000,00 vem após eleições
tendo em vista o período eleitoral. Ainda por Giacobo o compromisso de mais R$ 1.500.000,00 para novembro de 2022.
Temos um deputado sério comprometido com esporte motor e não de aventureiros.
Hussein Bakri pode ser preso por cometer crime eleitoral
Diz um velho ditado que “o uso do cachimbo deixa a boca torta”. Talvez seja o caso do candidato a deputado Hussein Bakri (PSD) que já foi condenado anteriormente, porque está sempre tentando burlar as l
eis e levar vantagem.
Desta feita, o suplente de deputado publicou um folder nas redes sociais, com propaganda eleitoral escrita em árabe, num claro desrespeito à legislação eleitoral.
O eterno suplente, quando foi conduzido ao cargo de deputado jurou cumprir as leis brasileiras, mas não é isso que está acontecendo nesta campanha.
Hussein Bakri notoriamente tem duas caras, usa cada uma de acordo com seus interesses eleitoreiros!
Hussein Bakri é descendente de libaneses e renunciou publicamente a religião da família libanesa em União da Vitória.
Agora usa a outra cara para se dizer representante da comunidade libanesa no Paraná, usando desta artimanha politiqueira para angariar mais votos em busca da eleição, ou seja, só é libanês quando con
vém!!! De novo vai passar vergonha no débito! Oportunismo sempre é o lema deste senhor!
Ao fazer a postagem em língua estrangeira, Hussein Bakri desrespeitou os artigos 242 e 335 da Lei nº 4.737 de 15 de julho de 1965, que institui o Código Eleitoral.
O artigo 335 é muito claro e diz que “fazer propaganda, qualquer que seja a sua forma, em língua estrangeira é crime, passível de detenção de três a seis meses e pagamento de 30 a 60 dias-multa”.
A denúncia foi feita por um jornalista de grande credibilidade do Paraná (Oliveirinha do Autódromo), que ao tomar conhecimento de mais este crime, agiu em nome da justiça!!
A denúncia de número PR 202209231024130685, vem acompanhada de ata notarial da propaganda ilegal, provando assim, total desrespeito do candidato junto a legislação brasileira e mais uma vez ao po
vo paranaense!… (OReporter)
Transporte coletivo de Foz terá aplicativo para auxiliar os passageiros
Usuários poderão consultar horários e itinerários, fazer recarga de créditos do Cartão Cidadão e acompanhar os ônibus em tempo real
Os usuários do transporte coletivo de Foz do Iguaçu já podem utilizar o CliveBus, aplicativo para smartphones que permite o acompanhamento em tempo real dos ônibus, evitando maior tempo de espera do
s passageiros.
Com a ferramenta disponibilizada pela Viação Santa Clara a pedido do Instituto de Transportes e Trânsito de Foz do Iguaçu – Foztrans, o passageiro pode monitorar os horários de chegada e partida de toda 
a frota. Também é possível pesquisar rotas, consultar as linhas e verificar o tempo da viagem com base na própria localização. As pesquisas podem ser feitas através da linha, do ponto de partida ou ainda 
do local que deseja ir.
A assistente de serviços gerais Valdicéia da Silva iniciou um teste do aplicativo, a pedido da Viação Santa Clara, em agosto. Segundo ela, a rotina tem ficado mais tranquila. “Antes de sair de casa verifico on
de o ônibus está. Assim, evito ficar muito tempo esperando no ponto”, contou.
Ao sair da Unidade Básica de Saúde em Três Lagoas com destino ao Terminal, Valdiceia pesquisou quanto tempo levaria para o ônibus chegar ao ponto mais próximo. “No aplicativo, mostrava que em seis 
minutos o ônibus chegaria no ponto e quanto tempo levaria meu trajeto até o centro. Deu bem certinho”, disse.
“O lançamento do aplicativo vai facilitar a rotina dos usuários, que poderão acompanhar no próprio celular, em tempo real, onde estão os ônibus e assim evitar espera além do necessário nos pontos de ôni
bus. Isso com certeza trará uma melhoria na qualidade de vida dos passageiros”, afirmou o diretor superintendente do Foztrans, Licério Santos.
“Eu uso o transporte coletivo diariamente. O serviço está cada vez mais completo e moderno. Acompanho o horário exato do meu ônibus e carrego meu celular enquanto uso o wi-fi”, relatou Valdiceia.
A analista de marketing Ingrid Canteiro está ansiosa para usar o CliveBus. “Estou feliz em saber que em breve teremos o aplicativo. Com certeza, vai auxiliar muito a vida dos iguaçuenses e turistas que utiliz
am o transporte coletivo. Além de oferecer mais informação, garantirá mais segurança na circulação”, disse.
O aplicativo
Para baixar o aplicativo, basta entrar na loja virtual do seu smartphone – Apple Store ou Google Play – e buscar por “CliveBus”. É intuitivo e fácil de utilizar. Também é acessível para pessoas com deficiência v
isual, com recursos de texto em voz que poderão ser ativados no próprio celular.
Após fazer o download do aplicativo, logo na tela inicial, o passageiro vai encontrar vários serviços disponíveis.
Além do rastreamento dos ônibus, é possível consultar saldo e fazer a recarga dos créditos do Cartão Cidadão por meio de PIX ou cartão de crédito; localizar os pontos de venda de créditos; saber notícias s
obre o transporte público; e também um chat direto com a empresa responsável pela operação do transporte coletivo.
Na aba “Horários”, o usuário pode conferir os locais de saída, visualizar onde estão os ônibus da linha escolhida, e compartilhar a localização com amigos e familiares. Quem é um usuário frequente pode fa
voritar suas viagens para que a consulta fique ainda mais rápida.
Moradores dos bairros de Foz do Iguaçu abraçam campanha de Rosa Maria
A campanha da candidata a deputada estadual, Rosa Maria (MDB), tomou conta dos bairros e vem recebendo uma série de apoio de moradores que identificam a gestão transformadora do governo Chico Br
asileiro (PSD) em todas as regiões de Foz do Iguaçu. “Quem é Chico Brasileiro, é Rosa Maria“, disse Fraciney Lima e Silva, dirigente da associação de moradores e do projeto social Maradona Brasileiro, m
orador da Vila Independente no Portal da Foz.
“Só vou citar um exemplo, entre tantos. O trabalho da Rosa Maria no Orçamento Participativo foi muito importante para a nossa comunidade e região. A Rosa tem o meu voto, o voto da minha família e da Vila 
Independente e do Portal da Foz”, completou.
No domingo, 12, a campanha de Rosa Maria fez uma caminhada pelos bairros do Porto Meira. “O que o Chico Brasileiro e a Rosa Maria fizeram no Porto Meira é sem precedentes. São escolas, creches, pos
tos de saúde, asfalto nas ruas e muitas outras obras. Nós só temos que agradecer e eu tenho certeza que a Rosa Maria vai fazer muito mais pela nossa região e pela nossa cidade”, disse a moradora do Pa
rque Ouro Verde, Lucimara Bedin.
Obras– O jovem Mateus Eduardo, 22 anos, é leiturista da Sanepar e morador da Vila Adriana. Ele é casado e tem um filho de cinco anos. “Meu filho está na creche, minha mulher tem um brechó que funciona
na garagem de casa e minha sogra é cozinheira do restaurante da roda gigante. O nosso plano é continuar com os estudos e trabalhar. A região está crescendo muito e vai precisar de mão de obra qualifica
da. Esse é o nosso plano e por isso que aqui em casa, todos apoiamos a Rosa Maria“, disse.
Mateus Eduardo cita algumas obras que, segundo ele, estão mudando o perfil do Porto Meira. Entre eles, está a revitalização da Avenida General Meira e a regularização dos imóveis das famílias do Bubas. “
Tem amigos que moram lá, é gente trabalhadora e que merece viver bem numa rua asfaltada, sem alagamento, luz e água próprias. Eles conversam que depois de muito anos, a situação está sendo resolvi
da”, disse.
Rosa Maria afirma que os moradores identificam, obra por obra, dos R$ 38 milhões que foram investidos nos últimos quatro anos na região. “Vamos lá, já foram 15 quilômetros de asfalto, construção da UB
S Padre Ítalo, três academias ao ar livre com playground, reforma de três Cmeis (creches)”, disse a candidata para grupo de comerciantes do Jardim das Flores.
“Não podemos esquecer a segunda ponte e agora a esperada revitalização do Parque Remador que vai acontecer”, disse a professora Claudemira Vasquez Gonçalves.
Luta pela vacina – A comerciante Edivone Kozideloski, de Três Lagoas, diz que tem muito orgulho em pedir voto para Rosa Maria aos moradores da região. “Eu conheço a Rosa há mais de 20 anos da prefeit
ura, ela foi psicóloga da minha filha por muitos anos. Só pelo trabalho que ela fez na Secretaria, de lutar e conseguir as vacinas contra a covid, merece o nosso carinho e respeito. Precisamos da Rosa como
deputada estadual pela saúde e pela educação”.
Edivone ainda destaca outras virtudes da candidata a deputada estadual. “A Rosa é nossa amiga, sempre está presente nos bairros, nos clubes de mãe, e nos ajuda em tudo que for necessário. A Rosa faz 
muito pela gente humilde de Três Lagoas e nós precisamos de representante que goste do povo, que goste de ver o povo bem e satisfeito. Ela nunca deixou de nos prestigiar com todo amor e carinho. A Ro
sa luta pelo bem-estar de todos, independentemente da classe social, e por isso tem nosso apoio e voto”.
“Aqui não tinha nada. Agora tem asfalto, áreas de lazer, vai ter posto de saúde e creche. Nosso bairro se transformou assim como toda nossa região até o Aparecidinha. Nosso bairro que era isolado, com ú
nico acesso pela BR (277), agora pode ser acessado através de outras ruas da região leste”. Disse a líder comunitária Elizabeth Campos, do Jardim Alvorada, na região
Rosa me representa – A professora de dança e arte, Nina Nassif, da Vila São Sebastião, diz que apoia Rosa Maria porque as mulheres precisam de maior representação em todos os espaços públicos, o q
ue inclui o parlamento estadual. “A Rosa como eu e tantas mulheres, é esposa, mãe e sabe os anseios que uma mulher passa no dia dia. Eu quero uma deputada mulher que me represente no governo e e
m todos debates e discussões no estado”.
“E a Rosa é essa mulher que não tenho dúvida que vai representar todas nós lá na Assembleia Legislativa. Como ela mesmo diz: a mulher pode ser o que ela quiser”, completa.
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Pesquisa on-line visa acolher sugestões e atualizar o código às novas demandas do mercado da construção civil
A Secretaria Municipal de Planejamento e Captação de Recursos prolongou por mais 30 dias o prazo para que técnicos da construção civil enviem sugestões de alterações no Código de Obras de Foz do Igu
açu. O novo documento está sendo revisado pelos servidores da pasta e visa atualizar os procedimentos para construções no município.
O formulário on-line pode ser consultado por meio do site da Prefeitura: https://forms.gle/ENDRWxnCSjLRKHHTA. A pesquisa é destinada a engenheiros, arquitetos, construtoras, incorporadoras, imobiliária
s e outros trabalhadores do setor em Foz do Iguaçu.
Todas as respostas enviadas serão incorporadas aos estudos técnicos do novo código. Também está prevista uma Audiência Pública na Câmara de Vereadores para a apresentação do projeto e discussã
o com os setores interessados.
O secretário de Planejamento, Leandro Costa, reforça que a atualização já era esperada pelo setor há alguns anos. O código utilizado atualmente data de 1991, portanto, não contempla modelos atuais de c
onstrução, que são mais sustentáveis e ágeis.
“A nossa cidade está em constante transformação e isso se traduz na quantidade de obras que recebemos. São construções de grande porte, como a Ponte da Integração, e outros diversos empreendiment
os residenciais. Essa atualização vem em um momento que precisamos e em que só tendem a aumentar os investimentos que recebemos”, disse Leandro.
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Com intuito de incentivar a retomada das atividades econômicas, após os reveses causados pela pandemia da covid-19, a Câmara Municipal de Foz do Iguaçu aprovou projetos de lei que tratam de incentivo
s fiscais de ISS (Imposto Sobre Serviços) para empreendimentos turísticos.
O primeiro, assinado em conjunto pelos vereadores Ney Patrício (PSD) e Cabo Cassol (Podemos), estende o benefício fiscal concedido aos parques aquáticos para os parques de diversões.
A proposta amplia os benefícios a futuros empreendimentos que vierem se instalar na cidade, sustentando que a “arrecadação do município teria também grande impacto positivo, gerando emprego e renda
para a cidade, cujo carro-chefe da economia é o turismo”, explica Cabo Cassol. Presidente da Câmara, Ney Patrício (PSD), acrescenta: “Esse projeto amplia o incentivo já existente e daqui a pouco teremos 
outro projeto de inclusão de mais atividades”.
O vereador Dr. Freitas (PSD) defendeu a matéria na tribuna, citando a cidade de Gramado como exemplo: “Foz merece ter um incentivo para que esses parques se instalem aqui na cidade e não em outros l
ocais. Tenho a ideia também de aqui ter uma rua coberta, colocarmos restaurantes”. O vereador Jairo Cardoso (União) corroborou: “Se tivéssemos já essa propositura e incentivo antes seria melhor. O gran
de investimento que foi feito em Itaipulândia está lá abandonado. Com certeza se tivermos incentivo vai gerar renda e movimentar a economia da cidade”.
Outra proposta, que também visa a retomada econômica e foi aprovada na sessão desta quinta (15), é de autoria de Ney Patrício. O projeto de lei prorroga por 24 meses o incentivo fiscal para os parques em
função do período de pandemia.

Titulo: Câmara de Foz apoia retomada do projeto de hortas comunitárias
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As hortas comunitárias em escolas e em bairros foram retomadas pela Prefeitura de Foz do Iguaçu. E a Câmara Municipal tem trabalhado para aprimorar o projeto. O vereador Edivaldo Alcântara (PTB) indico
u ao Executivo a implantação de uma horta no Porto Meira.
A proposta se respalda no fato de que as hortas podem contribuir para alimentação dos moradores e também levar conhecimentos às crianças. “Desde que a horta iniciou no projeto, já tem aumentado o nú
mero de crianças participando. Então estamos vendo a questão da horta como algo que está acrescentando para a comunidade”, pontuou Kamila Rocha, educadora do Centro de Atenção Integral ao Adoles
cente.
Outro ponto da proposta é que cada comunidade poderá decidir qual será o destino das hortaliças produzidas. “Assim que as sementes forem entregues, começaremos com a produção das mudas para as
hortas”, informou o diretor de Agropecuária do município, Jan Nieuwenhoff.
Foto: Christian Rizzi / Câmara Foz
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A Secretaria Municipal de Planejamento e Captação de Recursos prolongou por mais 30 dias o prazo para que técnicos da construção civil enviem sugestões de alterações no Código de Obras de Foz do Igu
açu. O novo documento está sendo revisado pelos servidores da pasta e visa atualizar os procedimentos para construções no município.
O formulário on-line pode ser consultado por meio do site da prefeitura: https://forms.gle/ENDRWxnCSjLRKHHTA. A pesquisa é destinada a engenheiros, arquitetos, construtoras, incorporadoras, imobiliária
s e outros trabalhadores do setor em Foz do Iguaçu.
Todas as respostas enviadas serão incorporadas aos estudos técnicos do novo código. Também está prevista uma Audiência Pública na Câmara de Vereadores para a apresentação do projeto e discussã
o com os setores interessados.
O secretário de Planejamento, Leandro Costa, reforça que a atualização já era esperada pelo setor há alguns anos. O código utilizado atualmente data de 1991, portanto, não contempla modelos atuais de c
onstrução, que são mais sustentáveis e ágeis. “A nossa cidade está em constante transformação e isso se traduz na quantidade de obras que recebemos. São construções de grande porte, como a Ponte d
a Integração, e outros diversos empreendimentos residenciais. Essa atualização vem em um momento que precisamos e em que só tendem a aumentar os investimentos que recebemos”, disse Leandro.

Titulo: Prazo para envio de sugestões em novo Código de Obras é ampliado por mais 30 dias
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Foto: Assessoria
A Secretaria Municipal de Planejamento e Captação de Recursos prolongou por mais 30 dias o prazo para que técnicos da construção civil enviem sugestões de alterações no Código de Obras de Foz do Igu
açu. O novo documento está sendo revisado pelos servidores da pasta e visa atualizar os procedimentos para construções no município.
O formulário on-line pode ser consultado por meio do site da Prefeitura: https://forms.gle/ENDRWxnCSjLRKHHTA . A pesquisa é destinada a engenheiros, arquitetos, construtoras, incorporadoras, imobiliária
s e outros trabalhadores do setor em Foz do Iguaçu.
Todas as respostas enviadas serão incorporadas aos estudos técnicos do novo código. Também está prevista uma Audiência Pública na Câmara de Vereadores para a apresentação do projeto e discussã
o com os setores interessados.
O secretário de Planejamento, Leandro Costa, reforça que a atualização já era esperada pelo setor há alguns anos. O código utilizado atualmente data de 1991, portanto, não contempla modelos atuais de c
onstrução, que são mais sustentáveis e ágeis.
“A nossa cidade está em constante transformação e isso se traduz na quantidade de obras que recebemos. São construções de grande porte, como a Ponte da Integração, e outros diversos empreendiment
os residenciais. Essa atualização vem em um momento que precisamos e em que só tendem a aumentar os investimentos que recebemos”, disse Leandro.
Assessoria
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A Secretaria Municipal de Planejamento e Captação de Recursos prolongou por mais 30 dias o prazo para que técnicos da construção civil enviem sugestões de alterações no Código de Obras de Foz do Igu
açu. O novo documento está sendo revisado pelos servidores da pasta e visa atualizar os procedimentos para construções no município.
O formulário on-line pode ser consultado por meio do site da Prefeitura: https://forms.gle/ENDRWxnCSjLRKHHTA. A pesquisa é destinada a engenheiros, arquitetos, construtoras, incorporadoras, imobiliária
s e outros trabalhadores do setor em Foz do Iguaçu.
Todas as respostas enviadas serão incorporadas aos estudos técnicos do novo código. Também está prevista uma Audiência Pública na Câmara de Vereadores para a apresentação do projeto e discussã
o com os setores interessados.
O secretário de Planejamento, Leandro Costa, reforça que a atualização já era esperada pelo setor há alguns anos. O código utilizado atualmente data de 1991, portanto, não contempla modelos atuais de c
onstrução, que são mais sustentáveis e ágeis.
“A nossa cidade está em constante transformação e isso se traduz na quantidade de obras que recebemos. São construções de grande porte, como a Ponte da Integração, e outros diversos empreendiment
os residenciais. Essa atualização vem em um momento que precisamos e em que só tendem a aumentar os investimentos que recebemos”, disse Leandro.
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Pesquisa on-line visa acolher sugestões e atualizar o código às novas demandas do mercado da construção civil
Foto: AMN
A Secretaria Municipal de Planejamento e Captação de Recursos prolongou por mais 30 dias o prazo para que técnicos da construção civil enviem sugestões de alterações no Código de Obras de Foz do Igu
açu. O novo documento está sendo revisado pelos servidores da pasta e visa atualizar os procedimentos para construções no município.
O formulário on-line pode ser consultado por meio do site da Prefeitura: https://forms.gle/ENDRWxnCSjLRKHHTA. A pesquisa é destinada a engenheiros, arquitetos, construtoras, incorporadoras, imobiliária
s e outros trabalhadores do setor em Foz do Iguaçu.
Todas as respostas enviadas serão incorporadas aos estudos técnicos do novo código. Também está prevista uma Audiência Pública na Câmara de Vereadores para a apresentação do projeto e discussã
o com os setores interessados.
O secretário de Planejamento, Leandro Costa, reforça que a atualização já era esperada pelo setor há alguns anos. O código utilizado atualmente data de 1991, portanto, não contempla modelos atuais de c
onstrução, que são mais sustentáveis e ágeis.
“A nossa cidade está em constante transformação e isso se traduz na quantidade de obras que recebemos. São construções de grande porte, como a Ponte da Integração, e outros diversos empreendiment
os residenciais. Essa atualização vem em um momento que precisamos e em que só tendem a aumentar os investimentos que recebemos”, disse Leandro.
Foto: AMN
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Facebook
A Secretaria Municipal de Planejamento e Captação de Recursos prolongou por mais 30 dias o prazo para que técnicos da construção civil enviem sugestões de alterações no Código de Obras de Foz do Igu
açu. O novo documento está sendo revisado pelos servidores da pasta e visa atualizar os procedimentos para construções no município.
O formulário on-line pode ser consultado por meio do site da Prefeitura: https://forms.gle/ENDRWxnCSjLRKHHTA. A pesquisa é destinada a engenheiros, arquitetos, construtoras, incorporadoras, imobiliária
s e outros trabalhadores do setor em Foz do Iguaçu.
Todas as respostas enviadas serão incorporadas aos estudos técnicos do novo código. Também está prevista uma Audiência Pública na Câmara de Vereadores para a apresentação do projeto e discussã
o com os setores interessados.
O secretário de Planejamento, Leandro Costa, reforça que a atualização já era esperada pelo setor há alguns anos. O código utilizado atualmente data de 1991, portanto, não contempla modelos atuais de c
onstrução, que são mais sustentáveis e ágeis.
“A nossa cidade está em constante transformação e isso se traduz na quantidade de obras que recebemos. São construções de grande porte, como a Ponte da Integração, e outros diversos empreendiment
os residenciais. Essa atualização vem em um momento que precisamos e em que só tendem a aumentar os investimentos que recebemos”, disse Leandro.

Titulo: Deputado federal Vermelho reforça defesa da legalização dos jogos e cassinos
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Notório defensor dos jogos, o deputado federal voltou a se posicionar publicamente em reunião com empresários de Foz do Iguaçu.

Recentemente, o deputado federal Vermelho (PL) reforçou a defesa da legalização do mercado de jogos de apostas e cassinos no país. Notório apoiador dos jogos no Brasil, o deputado se posicionou mais
uma vez em uma reunião com conselheiros e diretores do Associação Comercial e Empresarial de Foz do Iguaçu (ACIFI).

Ao longo do encontro, o parlamentar ressaltou os avanços conquistados em diversas frentes da atuação parlamentar, sobretudo, na procura de soluções para entraves fronteiriços; defesa de obras estrutura
ntes; e recursos obtidos a partir de emendas parlamentares e projetos de lei.

Além disso, Vermelho citou a necessidade de obtenção de recursos para projetos relevantes para região, como porto seco intermodal, estradas-parques, arena multiuso e destacou a importância da liberaç
ão do segmento de jogos de apostas visando impulsionar a economia nacional, fomentar o turismo e gerar novas vagas de trabalho.



“A gente defende o desenvolvimento da economia, em áreas como transporte, logística, comércio, turismo e agricultura, com unhas e dentes. Participei de comissões e frentes parlamentares estratégicas lig
adas aos setores em todos esses anos do mandato. A contratação de servidores federais para a região depende de articulação permanente”, declarou o deputado federal.

Encontro de Vermelho com empresários de Foz do Iguaçu A reunião ordinária do Conselho Superior ocorreu na última segunda-feira, 26, de forma presencial e online. O presidente do Conselho Superior da 
ACIFI, Rodiney Alamini, e o diretor de Comércio Exterior da ACIFI, Mario Camargo, conduziram o debate, promovido sob dois eixos: tratativas para o aumento do efetivo local do Ministério da Agricultura, Pecuá
ria e Abastecimento e atualizações sobre o processo de licitação do novo porto seco multimodal.

Titulo: Deputado federal Vermelho faz balanço do mandato em encontro com empresários
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Vermelho destacou recuros superiores a R$ 1,1 bilhão em investimentos na cidade - Foto: Divulgação/ACIFI.

Siga a gente no

Na ACIFI, parlamentar apresentou iniciativas em prol do desenvolvimento de Foz do Iguaçu e região.

Os avanços e desafios para o desenvolvimento socioeconômico de Foz do Iguaçu, do Oeste e das Três Fronteiras. Esse foi o tema central do encontro entre o deputado federal Vermelho (PL) e os conselheir
os e diretores da ACIFI. A reunião ordinária do Conselho Superior ocorreu nessa segunda-feira, 26, de forma presencial e on-line.

O presidente do Conselho Superior da ACIFI, Rodiney Alamini, e o diretor de Comércio Exterior da ACIFI, Mario Camargo, conduziram o debate, promovido sob dois eixos: tratativas para o aumento do efetivo l
ocal do Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento e atualizações sobre o processo de licitação do novo porto seco multimodal.

Em nome da Associação Comercial e Empresarial de Foz, Mario Camargo agradeceu todo o empenho do parlamentar em Brasília. “Graças ao deputado Vermelho, tivemos portas abertas na Presidência da 
República e Esplanada dos Ministérios pela primeira vez nos últimos anos. Vimos um mandato de resultados”, afirmou o dirigente.

Mario Camargo parabenizou o deputado federal por ações como a série de audiências, neste ano, com os ministros Paulo Guedes (Economia) e Marcos Montes (Agricultura, Pecuária e Abastecimento); secr
etário-especial da Receita Federal do Brasil, Julio Cesar Vieira Gomes; e secretário-adjunto da Receita Federal, Jackson Corbari.

“A gente defende o desenvolvimento da economia, em áreas como transporte, logística, comércio, turismo e agricultura, com unhas e dentes. Participei de comissões e frentes parlamentares estratégicas lig
adas aos setores em todos esses anos do mandato. A contratação de servidores federais para a região depende de articulação permanente”, ressaltou o deputado federal.

Parlamentar fez uma prestação de contas e recebeu o agradecimento pelas ações – Foto: Divulgação/ACIFI

R$ 1,1 bilhão em obras estruturantes para Foz
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O prefeito Chico Brasileiro assinou, na noite de quarta-feira (28), a ordem de serviço para a pavimentação de vias do Jardim Tarobá e do Jardim Esmeralda. O ato oficial para o início das obras foi na Escola 
Municipal Benedicto João Cordeiro, junto com os moradores do bairro, que puderam conhecer o planejamento dos trabalhos e tirar dúvidas.

Nesta etapa do maior programa de pavimentação da história de Foz do Iguaçu que irá contemplar o Jardim Tarobá, serão asfaltados cerca de 2,2 quilômetros de vias. A previsão é que os serviços sejam inic
iados pela Secretaria Municipal de Obras em até duas semanas, a depender das condições climáticas.

"Este trabalho que será feito integra um grande planejamento para Foz do Iguaçu, que se soma às grandes obras estruturantes que estão em andamento, promovendo o desenvolvimento de nossa cidade e
m todas as regiões", afirmou o prefeito Chico Brasileiro.

"Investir em asfaltamento significa melhorar a mobilidade urbana e também valorizar os imóveis, melhorando a qualidade de vida dos moradores dos bairros. Isso com recursos da prefeitura, ou seja, a parti
r dos impostos que os cidadãos pagam", complementou Brasileiro.

A presidente da associação do bairro, Janete Canzi, disse que a assinatura da ordem de serviço para a pavimentação do Jardim Tarobá representa a "realização de um sonho para toda a comunidade. "Ess
e bairro, na verdade, são oito ruas, e um dos únicos pedidos que a gente fazia era o asfalto, porque graças a Deus tem posto de saúde aqui pertinho. Tudo está funcionando, então estamos muito felizes".

Ela prevê muitas mudanças para melhor com as obras. "Facilita a limpeza e, principalmente, tem a valorização dos imóveis. E assim, em termos gerais, até Uber reclama para entrar em calçamento. Então v
ai melhorar muito", contou Janete.

O planejamento da Secretaria Municipal de Obras prevê a pavimentação das seguintes vias do Jardim Tarobá: ruas Tamoios, Guarani, Carajás, Marajoaras, Caingangues, Tapuias, Bororós; e do Jardim Es
meralda: Beta Nascimento, Codegrande José da Rocha, Dioniso Côco, Roberto Apolioni Neumann e Edmundo de Barros.

O secretário de Obras, Cézar Furlan, comenta que as equipes da pasta têm se dedicado para cumprir a missão dada pelo prefeito Chico Brasileiro de asfaltar 100% das vias de Foz do Iguaçu. "São muitas a
s demandas e sabemos que isso traz ansiedade para os moradores. Mas os trabalhos continuam e estamos conseguindo atender várias regiões da cidade, já trazendo melhorias para o trânsito da cidade 
de uma forma geral".

Participaram da assinatura da ordem de serviço o presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício; o vereador Rogério Quadros; o secretário municipal de Administração, Nilton Bobato; e o diretor superintende
nte do Instituto de Transportes e Trânsito de Foz do Iguaçu - Foztrans, Licério Santos.

Assessoria

© Copyright 2022 Grupo Tarobá

Titulo: Prefeito assina ordem de serviço para pavimentação dos jardins Tarobá e Esmeralda

Data: 29/09/2022

Veiculo: ELO FOZ - BR
Midia: Web

Jornalista: Redação

SubCanal: Web - Câmara Municipal de Foz de Iguaçu





Chico Brasileiro oficializou o início dos trabalhos junto a moradores da região, na Escola Municipal Benedicto João Cordeiro
Fotos: Christian Rizzi/PMFI
O prefeito Chico Brasileiro assinou, na noite de quarta-feira (28), a ordem de serviço para a pavimentação de vias do Jardim Tarobá e do Jardim Esmeralda. O ato oficial para o início das obras foi na Escola 
Municipal Benedicto João Cordeiro, junto com os moradores do bairro, que puderam conhecer o planejamento dos trabalhos e tirar dúvidas.
Nesta etapa do maior programa de pavimentação da história de Foz do Iguaçu que irá contemplar o Jardim Tarobá, serão asfaltados cerca de 2,2 quilômetros de vias. A previsão é que os serviços sejam inic
iados pela Secretaria Municipal de Obras em até duas semanas, a depender das condições climáticas.
“Este trabalho que será feito integra um grande planejamento para Foz do Iguaçu, que se soma às grandes obras estruturantes que estão em andamento, promovendo o desenvolvimento de nossa cidade e
m todas as regiões”, afirmou o prefeito Chico Brasileiro.
“Investir em asfaltamento significa melhorar a mobilidade urbana e também valorizar os imóveis, melhorando a qualidade de vida dos moradores dos bairros. Isso com recursos da prefeitura, ou seja, a parti
r dos impostos que os cidadãos pagam”, complementou Brasileiro.
A presidente da associação do bairro, Janete Canzi, disse que a assinatura da ordem de serviço para a pavimentação do Jardim Tarobá representa a “realização de um sonho para toda a comunidade. “Ess
e bairro, na verdade, são oito ruas, e um dos únicos pedidos que a gente fazia era o asfalto, porque graças a Deus tem posto de saúde aqui pertinho. Tudo está funcionando, então estamos muito felizes”.
Ela prevê muitas mudanças para melhor com as obras. “Facilita a limpeza e, principalmente, tem a valorização dos imóveis. E assim, em termos gerais, até Uber reclama para entrar em calçamento. Então v
ai melhorar muito”, contou Janete.
O planejamento da Secretaria Municipal de Obras prevê a pavimentação das seguintes vias do Jardim Tarobá: ruas Tamoios, Guarani, Carajás, Marajoaras, Caingangues, Tapuias, Bororós; e do Jardim Es
meralda: Beta Nascimento, Codegrande José da Rocha, Dioniso Côco, Roberto Apolioni Neumann e Edmundo de Barros.
O secretário de Obras, Cézar Furlan, comenta que as equipes da pasta têm se dedicado para cumprir a missão dada pelo prefeito Chico Brasileiro de asfaltar 100% das vias de Foz do Iguaçu. “São muitas a
s demandas e sabemos que isso traz ansiedade para os moradores. Mas os trabalhos continuam e estamos conseguindo atender várias regiões da cidade, já trazendo melhorias para o trânsito da cidade 
de uma forma geral”.
Participaram da assinatura da ordem de serviço o presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício; o vereador Rogério Quadros; o secretário municipal de Administração, Nilton Bobato; e o diretor superintende
nte do Instituto de Transportes e Trânsito de Foz do Iguaçu - Foztrans, Licério Santos.
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Foto: Christian Rizzi/PMFI.
O prefeito Chico Brasileiro assinou, na noite de quarta-feira (28), a ordem de serviço para a pavimentação de vias do Jardim Tarobá e do Jardim Esmeralda. O ato oficial para o início das obras foi na Escola 
Municipal Benedicto João Cordeiro, junto com os moradores do bairro, que puderam conhecer o planejamento dos trabalhos e tirar dúvidas.
Nesta etapa do maior programa de pavimentação da história de Foz do Iguaçu que irá contemplar o Jardim Tarobá, serão asfaltados cerca de 2,2 quilômetros de vias. A previsão é que os serviços sejam inic
iados pela Secretaria Municipal de Obras em até duas semanas, a depender das condições climáticas.
“Este trabalho que será feito integra um grande planejamento para Foz do Iguaçu, que se soma às grandes obras estruturantes que estão em andamento, promovendo o desenvolvimento de nossa cidade e



m todas as regiões”, afirmou o prefeito Chico Brasileiro.
“Investir em asfaltamento significa melhorar a mobilidade urbana e também valorizar os imóveis, melhorando a qualidade de vida dos moradores dos bairros. Isso com recursos da prefeitura, ou seja, a parti
r dos impostos que os cidadãos pagam”, complementou Brasileiro.
A presidente da associação do bairro, Janete Canzi, disse que a assinatura da ordem de serviço para a pavimentação do Jardim Tarobá representa a “realização de um sonho para toda a comunidade. “Ess
e bairro, na verdade, são oito ruas, e um dos únicos pedidos que a gente fazia era o asfalto, porque graças a Deus tem posto de saúde aqui pertinho. Tudo está funcionando, então estamos muito felizes”.
Ela prevê muitas mudanças para melhor com as obras. “Facilita a limpeza e, principalmente, tem a valorização dos imóveis. E assim, em termos gerais, até Uber reclama para entrar em calçamento. Então v
ai melhorar muito”, contou Janete.
O planejamento da Secretaria Municipal de Obras prevê a pavimentação das seguintes vias do Jardim Tarobá: ruas Tamoios, Guarani, Carajás, Marajoaras, Caingangues, Tapuias, Bororós; e do Jardim Es
meralda: Beta Nascimento, Codegrande José da Rocha, Dioniso Côco, Roberto Apolioni Neumann e Edmundo de Barros.
O secretário de Obras, Cézar Furlan, comenta que as equipes da pasta têm se dedicado para cumprir a missão dada pelo prefeito Chico Brasileiro de asfaltar 100% das vias de Foz do Iguaçu. “São muitas a
s demandas e sabemos que isso traz ansiedade para os moradores. Mas os trabalhos continuam e estamos conseguindo atender várias regiões da cidade, já trazendo melhorias para o trânsito da cidade 
de uma forma geral”.
Participaram da assinatura da ordem de serviço o presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício; o vereador Rogério Quadros; o secretário municipal de Administração, Nilton Bobato; e o diretor superintende
nte do Instituto de Transportes e Trânsito de Foz do Iguaçu - Foztrans, Licério Santos.
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A situação política do prefeito de Foz do Iguaçu não está boa, ele está respondendo por improbidade administrativa e, hoje, a Câmara Municipal recebeu pedido de afastamento do prefeito Chico Brasileiro te
ndo como base a denúncia feita pelo Ministério Público do Paraná (MP-PR) onde ele responde por uso de serviços e bens da prefeitura em reforma do telhado da residência dele.
A solicitação é um desgaste político para Chico Brasileiro, atualmente no segundo mandato como prefeito, dificilmente a Câmara de Foz irá aceitar o pedido.
Foz do Iguaçu é uma cidade onde os prefeitos geralmente tem problemas com a Justiça, foi assim no passado com Reni Pereira e Paulo Mac Donald (Pode), que tenta voltar à política na eleição de dois de 
outubro como deputado estadual.

Titulo: Jornalistas pedem o afastamento do prefeito Chico Brasileiro enquanto responde denúncia de improbidade
Data: 29/09/2022

Veiculo: JNT News - BR

Midia: Web
Jornalista: Redação

SubCanal: Web - Câmara Municipal de Foz de Iguaçu







Baseado na denúncia do MP e aceita pela Justiça, documento foi protocolado hoje na Câmara de Foz
A Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu recebeu, nesta quinta-feira (29), um pedido de afastamento do prefeito Chico Brasileiro (PSD), baseado na denúncia feita pelo Ministério Público do Paraná, na últi
ma semana, apontando improbidade administrativa por uso de serviços e bens da prefeitura em reforma do telhado da residência do prefeito.
O pedido destinado ao presidente da Câmara, vereador Ney Patrício (PSD), é assinado pelos jornalistas Ricardo Azevedo Gomes, Juçara de Fátima da Cruz Andrade, Jackson Cabañas Ferreira Filho e Cesa
r Cordeiro Muniz, membros do Grupo Novo Tempo Falls de Comunicação em Foz do Iguaçu.
“Pelo presente venho informar e pedir a essa presidência o afastamento do prefeito Francisco Lacerda Brasileiro do seu cargo devido as denúncias já impetradas na Justiça cuja intimação Judicial já foi emit
ida ao mesmo pelo possível ato de IMPROBIDADE ADMINISTRATIVA, com uso da máquina pública e mão de obra do Patronato, na reforma do telhado de sua residência particular pelos fundamentos a segu
ir expostos“, diz trecho do pedido.
Segundo Jackson Cabañas este é o momento da Câmara “atuar em resposta da expectativa da sociedade. Judicialmente, o prefeito está em maus lençóis. A impressão que fica é que ele está pelos fatos a
presentados na denúncia, ciente de tudo que aconteceu e a Câmara deve tomar providências para não deixar sua credibilidade arrasada”, afirmou Cabañas.
Já para Ricardo Azevedo afirma que pelo simples fato da denúncia robusta e grave feita pelo MP e acatada pela Justiça, exige uma ação rápida do legislativo. “O presidente da Casa Ney Patrício declarou na i
mprensa que a Casa só age mediante a provocação. Agora está aí o pedido e embasado em provas na denúncia do MP e acatada pelo Juiz, ou seja, o rito que talvez poderia travar o afastamento e servir de j
ustificativa para se negar o pedido não existe mais. A investigação foi feita, a denuncia apresentada e aceita, agora é com os vereadores”, disse Azevedo.
Cesar Muniz destacou que este pedido também é a oportunidade do prefeito “estar se defendendo dentro do prazo dado pela Justiça e no decorrer do processo de maneira transparente e tirando toda e qual
quer suspeita que possa haver de interferência enquanto chefe do executivo no cargo durante o processo”, declara Muniz.
Além disso, diante de tais fatos corroborados pela denúncia, Juçara Andrade destacou que “é uma oportunidade impar para a Câmara mostrar ser um poder independente, além do próprio prefeito poder ter 
tempo exclusivo para sua defesa, com calma e tranquilidade. Além disso, este afastamento não condena o prefeito, mas dará lisura no processo. Caso condenado como pede o MP, mantem-se a decisão d
o afastamento, caso inocentado, volta ao cargo normalmente”, finaliza Juçara.
De acordo com a Câmara, o pedido será enviado pela presidência para análise do Departamento Jurídico da Câmara de Vereadores. Caso aceito, o documento será analisado pela Comissão de Constituiç
ão e Justiça da Câmara.
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Protocolado pedido de afastamento do prefeito de Foz do Iguaçu
29/09/2022 Foz do Iguaçu
A Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu recebeu, nesta quinta-feira (29), um pedido de afastamento do prefeito Chico Brasileiro (PSD), baseado na denúncia feita pelo Ministério Público do Paraná, na últi
ma semana, apontando improbidade administrativa por uso de serviços e bens da prefeitura em reforma do telhado da residência do prefeito.
SIGA O GUIA SÃO MIGUEL NAS REDES SOCIAIS:
CLIQUE AQUI E RECEBA NOTÍCIAS NO WHATSAPP
O pedido destinado ao presidente da Câmara, vereador Ney Patrício (PSD), é assinado por Ricardo Azevedo Gomes, Juçara de Fátima da Cruz Andrade, Jackson Cabañas Ferreira Filho e Cesar Cordeiro Mu
niz, membros de um veículo de comunicação em Foz do Iguaçu.
“Pelo presente venho informar e pedir a essa presidência o afastamento do prefeito Francisco Lacerda Brasileiro do seu cargo devido as denúncias já impetradas na Justiça cuja intimação Judicial já foi emit
ida ao mesmo pelo possível ato de IMPROBIDADE ADMINISTRATIVA, com uso da máquina pública e mão de obra do Patronato, na reforma do telhado de sua residência particular pelos fundamentos a segu
ir expostos“, diz trecho do pedido.
O pedido será enviado pela presidência para análise do Departamento Jurídico da Câmara de Vereadores. Caso aceito, o documento será analisado pela Comissão de Constituição e Justiça da Câmara.
Fonte e foto: Rádio Cultura Foz
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Foto: Christian Rizzi/PMFI
O prefeito Chico Brasileiro assinou, na noite de quarta-feira (28), a ordem de serviço para a pavimentação de vias do Jardim Tarobá e do Jardim Esmeralda. O ato oficial para o início das obras foi na Escola 
Municipal Benedicto João Cordeiro, junto com os moradores do bairro, que puderam conhecer o planejamento dos trabalhos e tirar dúvidas.
Nesta etapa do maior programa de pavimentação da história de Foz do Iguaçu que irá contemplar o Jardim Tarobá, serão asfaltados cerca de 2,2 quilômetros de vias. A previsão é que os serviços sejam inic
iados pela Secretaria Municipal de Obras em até duas semanas, a depender das condições climáticas.
“Este trabalho que será feito integra um grande planejamento para Foz do Iguaçu, que se soma às grandes obras estruturantes que estão em andamento, promovendo o desenvolvimento de nossa cidade e
m todas as regiões”, afirmou o prefeito Chico Brasileiro.
“Investir em asfaltamento significa melhorar a mobilidade urbana e também valorizar os imóveis, melhorando a qualidade de vida dos moradores dos bairros. Isso com recursos da prefeitura, ou seja, a parti
r dos impostos que os cidadãos pagam”, complementou Brasileiro.
A presidente da associação do bairro, Janete Canzi, disse que a assinatura da ordem de serviço para a pavimentação do Jardim Tarobá representa a “realização de um sonho para toda a comunidade. “Ess
e bairro, na verdade, são oito ruas, e um dos únicos pedidos que a gente fazia era o asfalto, porque graças a Deus tem posto de saúde aqui pertinho. Tudo está funcionando, então estamos muito felizes”.
Ela prevê muitas mudanças para melhor com as obras. “Facilita a limpeza e, principalmente, tem a valorização dos imóveis. E assim, em termos gerais, até Uber reclama para entrar em calçamento. Então v
ai melhorar muito”, contou Janete.
O planejamento da Secretaria Municipal de Obras prevê a pavimentação das seguintes vias do Jardim Tarobá: ruas Tamoios, Guarani, Carajás, Marajoaras, Caingangues, Tapuias, Bororós; e do Jardim Es
meralda: Beta Nascimento, Codegrande José da Rocha, Dioniso Côco, Roberto Apolioni Neumann e Edmundo de Barros.
O secretário de Obras, Cézar Furlan, comenta que as equipes da pasta têm se dedicado para cumprir a missão dada pelo prefeito Chico Brasileiro de asfaltar 100% das vias de Foz do Iguaçu. “São muitas a
s demandas e sabemos que isso traz ansiedade para os moradores. Mas os trabalhos continuam e estamos conseguindo atender várias regiões da cidade, já trazendo melhorias para o trânsito da cidade 
de uma forma geral”.
Participaram da assinatura da ordem de serviço o presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício; o vereador Rogério Quadros; o secretário municipal de Administração, Nilton Bobato; e o diretor superintende
nte do Instituto de Transportes e Trânsito de Foz do Iguaçu - Foztrans, Licério Santos.
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O Paraná escolhe neste domingo (2) seus 30 representantes do total de 513 cadeiras na Câmara dos Deputados. Ao todo, 632 candidatos apresentaram candidatura ao Tribunal Superior Eleitoral (TSE) par
a concorrer às vagas pelo Paraná. Confira a lista completa com nome, número e partido de todos que disputam o cargo de deputado federal pelo estado.
ADAIL INGLÊS 9033 PROS
ADALMO ALVES 2828 PRTB
ADANI TRICHES 7766 SOLIDARIEDADE
ADÃO DA RENOVAR 3600 AGIR
ADÃO PEREIRA 3590 PMB
ADELINA 1955 PODE
ADEMIR DA EMPINOX 4090 PSB
ADEMIR GALDINO 2734 DC
ADEMIR VICENTE 3070 NOVO
ADIR CARDOSO 1415 PTB
ADRIANA ARAÚJO 1107 PP
ADRIANA MACHADO 2004 PSC
ADRIANO AMORIM 4027 PSB
ADRIANO MÜHLSTEDT 1110 PP
ADRIANO NEGAO 2822 PRTB
ADRIANO NEGOCEK 5050 PSOL
AGENTE DALMEY WERLANG 1311 PT
ALBARI DIAS O INTERVENCIONISTA 1421 PTB
ALBORGHETTI NETO 1123 PP
ALDECIR DOS SANTOS 3678 AGIR
ALESSANDRA ANDRADE VIEIRA 1089 REPUBLICANOS
ALESSANDRO BIONI 2299 PL
ALETEIA FERREIRA SANTANA 9050 PROS
ALEX MILDEMBERGER 3515 PMB
ALEX PANZARINI 2223 PL
ALEX SANTANA 1522 MDB
ALEX ZAMBONI 2233 PL
ALFREDO KAEFER 9066 PROS
ALIEL MACHADO 4343 PV
ALMEIDA SOBRINHO 1255 PDT
ALOISIO NASCIMENTO 1505 MDB
ALTAMIR SANSON 4088 PSB
ALTINO BERTOLINO 2722 DC
ALVARO MORAES 3033 NOVO
AMABILE MARCHI 6555 PC do B
AMANDA GAIA 1299 PDT
AMANDA GIMENEZ 4554 PSDB
AMILTON JUNIOR 3045 NOVO
ANA ALICE 5181 PATRIOTA
ANA FÁBIA 9002 PROS
ANA MARIA DIAS 1403 PTB
ANDERSON PREGO 1333 PT
ANDERSON TEIXEIRA 1399 PT
ANDRÉ GABARDO 1908 PODE
ANDRÉ GUTIERREZ 1970 PODE
ANDRÉ NOGUEIRA DA RÁDIO 1355 PT
ANDRÉ TECCHIO 1430 PTB
ANDREA CALDAS 5010 PSOL
ANDREA DA ACHIC 5147 PATRIOTA
ANDRÉA SANTOS 1997 PODE
ANDRESSA CALIXTO 1947 PODE
ANDREY DIAS 3099 NOVO
ANE KLEIN 4443 UNIÃO
ANGELA MARIA DO PT 1339 PT
ANGELA MENDONÇA 4412 UNIÃO
ANGELA MERCER DE MELLO 5514 PSD
ANGELICA ENFERMEIRA 9020 PROS
ANINHA SANTOS LIMA 5577 PSD
ANSELMI DEFENSOR 3511 PMB
ANTONIELA 1510 MDB
ANTONIO CARLOS 2810 PRTB
ANTONIO CARLOS BELELECO 2702 DC
ANTONIO SELEME 2811 PRTB
ANTONIO WILSON CORDEIRO DE LIM 2875 PRTB
ARI SANTOS 3591 PMB
ARIETE BUZATO 3523 PMB
ARIF OSMAN 4060 PSB
ARNALDO TRELINSKI 3322 PMN
ARNO BOOS 1456 PTB
AROLDO MARTINS 1010 REPUBLICANOS
ARYON 3036 NOVO
ASSIS DO COUTO 7780 SOLIDARIEDADE
AWAJU POTY 1857 REDE
BÁRBARA VIEIRA 1223 PDT
BEN HUR CUSTODIO 2323 CIDADANIA
BETHINHA ROCHA 1412 PTB
BETHY FRANK 3333 PMN
BETINI 1900 PODE
BETO PRETO 5501 PSD
BETO RICHA 4545 PSDB
BIANCA PORTELA 2022 PSC
BIANCO 1369 PT
BIBIANA ORSI 1999 PODE
BILL PASTEL 4425 UNIÃO
BISCAIA 1401 PTB
BRENDA ROMPATTO 4004 PSB
BRUNA FOGAÇA 1933 PODE
BRUNO CAMARGO 1207 PDT
CABO ALMEIDA 1902 PODE
CABO BENONI DO ACAMPAMENTO 1890 REDE
CABO CARLOS 9038 PROS
CABO DIRSO 7722 SOLIDARIEDADE
CABO NELSON 3660 AGIR
CAIO PAZZOTTI 9015 PROS
CAMILA RIBEIRO 3011 NOVO
CANTOR INDIO PANH 3519 PMB
CAPELÃ KATIA SOUZA 1030 REPUBLICANOS
CAPITÃO ALVES 4590 PSDB
CAPITÃO IGNÁCIO BOMBEIRO 2003 PSC
CAPITÃO MARQUES 2202 PL
CAPITÃO SAULO 1090 REPUBLICANOS
CAPOEIRA 2010 PSC
CARINA DANIEL 3023 NOVO
CARINE PIASSETTA 1205 PDT
CARLÃO 4408 UNIÃO
CARLÃO/PAPAGAIO 2301 CIDADANIA
CARLINHOS VIDENTE 7711 SOLIDARIEDADE
CARLOS AMARAL 5107 PATRIOTA
CARLOS ROBERTO 2815 PRTB
CAROL DARTORA 1363 PT
CAROLINA MAIA 3001 NOVO
CAROLINA SCARPELINI 7755 SOLIDARIEDADE
CEBINHO 5101 PATRIOTA
CÉLIO RODRIGUES MAIS COLETIVO 1300 PT
CELSO KING 1377 PT
CELSO PIO X 1038 REPUBLICANOS
CESAR COELHO 3330 PMN
CESLAU MIKA 3699 AGIR
CEZAR LIMA DO BBB 4415 UNIÃO
CHICA 1503 MDB
CHICO SANTOS 4055 PSB
CHRISTIANE YARED 1133 PP



CIDA BIELLA 3507 PMB
CIRO NOVAES 3525 PMB
CLARA KIDO 1042 REPUBLICANOS
CLÁUDIA MALLMANN 5013 PSOL
CLÁUDIO CASTRO 1800 REDE
CLAUDIO DOS SANTOS 2242 PL
CLAUDIO PALOZI 4012 PSB
CLEIDE MARIA MENEGON 2767 DC
CLÉO DE LIMA VIGILANTE E CAC 1440 PTB
COMPADRE VALENTIN 1011 REPUBLICANOS
CORONEL LEE 2777 DC
CORONEL MARCELO PATRIOTA 3533 PMB
CRISTIANI BOMKOSKI 3502 PMB
CRISTIANO DA RECICLAGEM F&F 5570 PSD
CRISTIANO FISCAL DO POVO 1390 PT
DAGMAR CASTRO 2234 PL
DAGMAR FONTES 2800 PRTB
DAIANA KLEMTZ 3666 AGIR
DAMACENO 5521 PSD
DANGLEY JOSE O PADRE 3611 AGIR
DANI SUTO 2230 PL
DANIEL ADEBAYO 1905 PODE
DANIEL ÁVILA 5178 PATRIOTA
DANIEL COLETIVO REINVENTAR 1242 PDT
DANIEL GODRI JR 2020 PSC
DANIELLE SUZUKI 7714 SOLIDARIEDADE
DANIELSON CASTRO 3567 PMB
DANILO TÉO 3043 NOVO
DANNY AROUCA 1023 REPUBLICANOS
DARTA DO PROGRAMA DO DARTA 2001 PSC
DEBORA CARVALHO 4410 UNIÃO
DÉBORA MISS 9011 PROS
DECARLO TREVIZAN 7707 SOLIDARIEDADE
DEDÉ DA CALHA 2366 CIDADANIA
DEIVID WISLEY 9030 PROS
DELEGADO FAYAD DA FEDERAL 1050 REPUBLICANOS
DELEGADO LUIZ ALVES 1044 REPUBLICANOS
DELEGADO MATHEUS LAIOLA 4411 UNIÃO
DELEGADO NILSON DINIZ 4445 UNIÃO
DELEGADO PERON 1525 MDB
DELEGADO VAGNER ALAMINO 1991 PODE
DELTAN DALLAGNOL 1919 PODE
DENISE PINHEIRO 5188 PATRIOTA
DENISE REGINA 1409 PTB
DEYVIDY HERNANDES 2790 DC
DIEGO GARCIA 1000 REPUBLICANOS
DIEGO REICHELT 1017 REPUBLICANOS
DILAMAR SANTINI 1566 MDB
DILCEU SPERAFICO 1122 PP
DIOFANO FELIX 2846 PRTB
DIOGO SCAMPARINI 3663 AGIR
DIOGO TADAO FURTADO 2929 PCO
DIRCE KOBATA 2720 DC
DIRCEU DA APOSENTADORIA 4511 PSDB
DJALMA SANTOS 9016 PROS
DONA ANA 3363 PMN
DORIAN PASQUALOTO 1288 PDT
DOUGLAS ROBERTO 9022 PROS
DOUGLAS SANTOS 3051 NOVO
DOUTOR FLÁVIO 1213 PDT
DOUTOR PAULO NOVAES 1272 PDT
DOUTOR PEDRO ROESLER 3633 AGIR
DR JOÃO BATISTA ADVOGADO 1813 REDE
DR LUIZ SETTI 1407 PTB
DR MAGNO 1455 PTB
DR MARCOS CESCHIN 4019 PSB
DR NIAZY 2744 DC
DR PAULO PALHANO FONTINELLI 4080 PSB
DR PINHEIRO 2077 PSC
DR WAGNER SABINO 1450 PTB
DR WEVIGTON GLATT 1444 PTB
DR. ADEMIR 1307 PT
DR. JOSUÉ HILGEMBERG 1580 MDB
DR. RODRIGO CREMA 4404 UNIÃO
DR. SANDRO GREGORIO 1121 PP
DR. SILVIO 2726 DC
DR. TAKAKI 5560 PSD
DRA ARLETE 1811 REDE
DRA CAROLINA SACCA 1517 MDB
DRª FLÁVIA MAGALHÃES 3303 PMN
DRA NALI 1818 REDE
DRA ROSIANE ZANETTI 1577 MDB
DRA SAMIA 1002 REPUBLICANOS
DRA VALERIA 5192 PATRIOTA
DRA. ODIRACY BORTOLOTTE 3032 NOVO
DULCE SCHINCOVIAKI 2282 PL
EDER BORGES 1138 PP
EDIMARA ALESSANDRA 1221 PDT
EDIMARA ALVES 2027 PSC
EDINHO VIEIRA 2211 PL
EDMILSON VIRIATO 3344 PMN
EDNA DE BARU MULHERES EM LUTA 6500 PC do B
EDNEIA MARIA 2772 DC
EDU DA RÁDIO 1939 PODE
EDUARDO TOMINAGA 5525 PSD
ELAINE MARINS 1277 PDT
ELEANGELA 2332 CIDADANIA
ELENICE SANTOS 1822 REDE
ELIANE GRALAKI 4450 UNIÃO
ELICEU PALMONARI 9088 PROS
ELIZABETH MOURA 1057 REPUBLICANOS
ELIZABETH MURAKAMI 3068 NOVO
EMERSON CAMPANA 3607 AGIR
ENFERMEIRA CRIS MORCELI 1420 PTB
ENFERMEIRA SUZANA RABELO 4025 PSB
ENGENHEIRO JOEL KRUGER 1055 REPUBLICANOS
ENIO VERRI 1330 PT
ESCRITORA ANGELA GOMES 1889 REDE
ESTURILHO MANDATO DA CULTURA 6513 PC do B
EVERALDO SÓBRIO 2796 DC
EVERSON NATALINO 2266 PL
EVERTON JOSÉ 2716 DC
EVONIR SOUZA 1235 PDT
EZEQUIEL NEUNDORF 3577 PMB
FABÍ BARBOSA 4522 PSDB
FABIANA TRONENKO 1166 PP
FABIANO JAMANTA 1236 PDT
FABIO DO VALE DO IVAI 1007 REPUBLICANOS
FÁBIO MUNIZ 3034 NOVO
FABIULA JUNGLES 1910 PODE
FABRIZIO MELLER 3077 NOVO
FATIMA NUNES 5505 PSD
FELIPE BRAGA CORTES 5550 PSD
FELIPE FRANCISCHINI 4444 UNIÃO
FELIPE MANOEL 1243 PDT
FELIPE PEDROSO (FELIPINHO) 2360 CIDADANIA
FELIPE SÁ 3020 NOVO
FELIX COELHO 1531 MDB
FENEME 2324 CIDADANIA
FERNANDA VIOTTO 4555 PSDB
FERNANDO SANTIAGO 3612 AGIR
FILIPE BARROS 2201 PL
FLAVIA DO UMUARAMA NEWS 2212 PL
FREITAS 5177 PATRIOTA
GALO 1144 PP
GARCIA DO PARANA 1244 PDT
GEANE CHU 3010 NOVO
GENILDA TAPIXI 9013 PROS
GENNARO VELA 2232 PL



GEONISIO MARINHO 3528 PMB
GERALDINO DA ZONA LESTE 1499 PTB
GERALDO MENDES 4455 UNIÃO
GERSINHO 7778 SOLIDARIEDADE
GERSON ROSA 3005 NOVO
GIACOBO 2222 PL
GILMAR DA PORTELINHA 5503 PSD
GILSON CAMARGO 2709 DC
GILSON KLEINA 1168 PP
GIOVANI MATTOS 2000 PSC
GISELLE COLETE 5115 PATRIOTA
GLEISI 1313 PT
GORETTI STRAVINI 3501 PMB
GUSTAVO COSTA 3381 PMN
GUSTAVO FRUET 1234 PDT
GUSTAVO STRAPASSON 2055 PSC
HAMILTON SERIGHELLI 1345 PT
HAULY 1920 PODE
HÉLIO AMARAL 5544 PSD
HÉLIO GRECA 3399 PMN
HÉLIO GUIMARÃES 5510 PSD
HELMTRAUT BARINGER 2268 PL
HELTON SANTOS 1102 PP
HENRIQUE JUSTO 2240 PL
HENRIQUE MECABÔ 3009 NOVO
HERMES FRANGAO PARCIANELLO 1540 MDB
HUMBERTO HENRIQUE 7733 SOLIDARIEDADE
ISRAEL BANDEIRA 3578 PMB
ITAMAR PAIM 2244 PL
IVAN COLETIVO PODER POPULAR 1316 PT
IVAN PATRIOTA 5123 PATRIOTA
IVONETE 3656 AGIR
JACIARA MELLO 7757 SOLIDARIEDADE
JACQUE DA CASA DAS 13 MULHERES 1366 PT
JAIME JOAO O DEPUTADO DO POVO 2820 PRTB
JAIRO EDUARDO 3031 NOVO
JANAÍNA NAUMANN 1001 REPUBLICANOS
JÂNDERSON RODRIGUES E COLETIVO 5000 PSOL
JAPONÊS DA FEDERAL JAPA CIVIL 3636 AGIR
JEFERSON DA FUNERÁRIA 5125 PATRIOTA
JESSICÃO 1120 PP
JESUS TARSILIO 5133 PATRIOTA
JO SANTOS 2044 PSC
JOÃO ALEXANDRE 4420 UNIÃO
JOÃO DO BARBANTE 1422 PTB
JOÃO MORALES 4488 UNIÃO
JOÃO PAVINATO 1034 REPUBLICANOS
JOCELITO CANTO 4567 PSDB
JOCY 1519 MDB
JOEL CORDEIRO 1990 PODE
JOEL DE LIMA 2345 CIDADANIA
JOEL RIBAS 3500 PMB
JOELMA DENTINHO 3655 AGIR
JOELSON BOLSOLAVISTA 9040 PROS
JORGE TEODORO 1545 MDB
JORNALISTA GERSON GARCIA 2717 DC
JORNALISTA KANDIDO DE OLIVEIRA 7790 SOLIDARIEDADE
JORNALISTA LUCIANA POMBO 1819 REDE
JOSE AMERICO ALVIM 2802 PRTB
JOSÉ ROBERTO ESPOSTI 9099 PROS
JOSI AGOSTINHO 1520 MDB
JOSIEL LIMA 1511 MDB
JUBA AKEL 4377 PV
JUBANSKI CONSERVADOR 1470 PTB
JUIZA ZILDA ROMERO 1180 PP
JULIETA REIS 1103 PP
JULIO MAROLI 2009 PSC
JUNIOR AZEVEDO 3602 AGIR
KADU PRADO 2018 PSC
KELIN PICCOLLI 3012 NOVO
KELLY RAMOS 1899 REDE
KEYLA AVILA 1125 PP
KLÁUDIA TERCEIRO 5566 PSD
LARA MOREIRA 1051 REPUBLICANOS
LAROCCA O CERVEJINHA 7706 SOLIDARIEDADE
LEANDRE 5500 PSD
LEDI FERREIRA PR 3066 NOVO
LEIF PATRIOTA 5100 PATRIOTA
LENIR DE ASSIS 1380 PT
LEONARDO RAZERA 3000 NOVO
LEOVIR DE OLIVEIRA 2710 DC
LETÍCIA FABIANA 2311 CIDADANIA
LIA MARA AGAPITO 3505 PMB
LIAH PRADO DO POVO 2855 PRTB
LILI MAINO 2765 DC
LILIANE FREITAS 1434 PTB
LILIANNY RIPKE 1578 MDB
LINEU SANTOS 2066 PSC
LINGUIÇA DO CIRCO 2024 PSC
LOIDE MARIA 3621 AGIR
LOURDES FONSECA DA SAÚDE 2747 DC
LU FIORELLI 1912 PODE
LUCAS SIQUEIRA 4013 PSB
LUCIANA ALMEIDA 2033 PSC
LUCIANA GONCHOROVSKI 4417 UNIÃO
LUCIANO ALVES 5580 PSD
LUCIANO ARAUJO 7700 SOLIDARIEDADE
LUCIANO CAJURU 1500 MDB
LUCIANO DUCCI 4040 PSB
LUCIANO GOMES 3553 PMB
LUCILENE SPILMANN 7799 SOLIDARIEDADE
LUCY CROZAKE 4403 UNIÃO
LUÍSA CANZIANI 5511 PSD
LUIZ CARLOS FAGUNDES 3345 PMN
LUIZ NISHIMORI 5522 PSD
LUIZ TADEU SEIDEL 3545 PMB
LUIZÃO DE SERTANÓPOLIS 9091 PROS
LUIZÃO GOULART 7788 SOLIDARIEDADE
MACEDO 1917 PODE
MAEL BARBOZA 5122 PATRIOTA
MAESTRO EVALDO 3677 AGIR
MAJOR LETÍCIA 4499 UNIÃO
MARA BOCA ABERTA 9000 PROS
MARANHÃO 4050 PSB
MARCÃO DO KASKATA 1033 REPUBLICANOS
MARCELA MAGON 2288 PL
MARCELO SIENA 1901 PODE
MARCIA BARAUSSE 4070 PSB
MÁRCIA DO SOCIAL 9001 PROS
MARCIA SANTOS 1977 PODE
MÁRCIA SCHIER 5588 PSD
MARCIO DA UNIÃO 9055 PROS
MARCIO SANCHES 6565 PC do B
MARCO BRASIL 1155 PP
MARCOS ABUJAMRA 1208 PDT
MARCOS GUERREIRO 3040 NOVO
MARCOS SUPERTI 2700 DC
MARIA CIRLEIDE 5545 PSD
MARIA NEVES 7751 SOLIDARIEDADE
MARIA RASSY 1551 MDB
MARIANA FERNANDELLI 2355 CIDADANIA
MARIANA LOPES 4099 PSB
MARILEI VIEIRA 1408 PTB
MARILSA COUTINHO 2210 PL
MARINALDO MACHADO CAMINHONEIRO 1070 REPUBLICANOS
MARINHO SILVA 3003 NOVO
MARIO KONOPKA 1441 PTB
MARISA GAZZOLA 5131 PATRIOTA
MARISA LOBO PSICÓLOGA CRISTÃ 1414 PTB



MARISA VIEIRA 2090 PSC
MARLISE DA CRUZ 5599 PSD
MATEUS BARRETO 1911 PODE
MATOZO DA AMBULANCIA 2056 PSC
MAURICIO RIBAS 1202 PDT
MAURICIO SOUZA 2842 PRTB
MAURICIO VELASCO 7741 SOLIDARIEDADE
MAURO ROCKENBACH 1855 REDE
MAYELE PAES 3645 AGIR
MECÂNICO BIANCATO 3300 PMN
MERCIA FROEMING RASTELLI 1550 MDB
MESAEL CAETANO 1844 REDE
MISSIONÁRIA LÁZARA 1827 REDE
MISSIONÁRIA NEIDE 3613 AGIR
MOISES ROSA 1542 MDB
MOTORISTA FISICULTURISTA 4478 UNIÃO
NATANE BORBA 7750 SOLIDARIEDADE
NAVARRO 3610 AGIR
NEGÃO DO PT 1302 PT
NEGRÃO SORRISO 3535 PMB
NEGUINHO TEODORO 1544 MDB
NEIA SANTOS 3606 AGIR
NEIDE NEVES 1292 PDT
NELSINHO ANTUNES 2017 PSC
NELTON FRIEDRICH 1212 PDT
NEUZZA ANTUNES 3504 PMB
NEWTON BONIN 4456 UNIÃO
NILSON FALAVINHA 9010 PROS
NILSON LUZ 2217 PL
NIVALDO RAMOS 5151 PATRIOTA
NOEL LEOZI PORTES 2821 PRTB
NORBERTO DA FARMACIA 3544 PMB
NORECI CLARO 4000 PSB
NORMA EU ME IMPORTO 3551 PMB
ODUWALDO CALIXTO 2255 PL
OLIZANDRO JUNIOR 4010 PSB
OSIEL GOMES 2051 PSC
OSMAR GALVÃO 1801 REDE
OSMAR JAHMAICA 5020 PSOL
OSWALDO EUSTÁQUIO 4422 UNIÃO
PADOVANI 4433 UNIÃO
PADRE ROQUE 3580 PMB
PARUCCI 3338 PMN
PASTOR CARLOS EDUARDO 1022 REPUBLICANOS
PASTOR ÍNDIO 1477 PTB
PASTOR JOSÉ ALVES 2789 DC
PASTOR NERI TAVARES 2757 DC
PASTOR WALTER MIRANDA 9078 PROS
PASTORA GLÓRIA ARCHANJO 3377 PMN
PASTORA PATRÍCIA 9077 PROS
PASTORA SELMA MAROLD 1406 PTB
PATRICIA ALEOTTI 1989 PODE
PAULO CLAYMORE 1099 REPUBLICANOS
PAULO ESPINDOLA CAMINHONEIRO 2220 PL
PAULO LEONAR 1143 PP
PAULO LITRO 5512 PSD
PAULO MARCOS OROZIMBO 2727 DC
PAULO RINK 7744 SOLIDARIEDADE
PAULO ROSSI 1077 REPUBLICANOS
PEDAGOGA SILENE 1230 PDT
PEDRO NETO 1950 PODE
PEDRO LUPION 1111 PP
PELÉ DO GUARITUBA 2099 PSC
PERITO MARCOS CAMARGO 4044 PSB
PIER 1101 PP
PÓ ROYAL 4401 UNIÃO
POLACO DA SAUDE 4015 PSB POLETTO 2733 DC
PROF ALFREDO 5055 PSOL
PROF ANA DEBORA 1599 MDB
PROF HELOISA IVASZEK JENSEN 1147 PP
PROF MARILEI DE FÁTIMA 1516 MDB
PROFª TEREZINHA 1303 PT
PROFESSOR ALCIR SPERANDIO 1432 PTB
PROFESSOR ALDAIR RIZZI 1812 REDE
PROFESSOR ASSIS 4480 UNIÃO
PROFESSOR BLENIO PEIXE 2221 PL
PROFESSOR DJALMA 1214 PDT
PROFESSOR EDMILSON 5025 PSOL
PROFESSOR ENFERMEIRO NELSON 5103 PATRIOTA
PROFESSOR EULER 1515 MDB
PROFESSOR GEOVANE 1201 PDT
PROFESSOR GIL DO VÔLEI 3619 AGIR
PROFESSOR HORÁCIO 7789 SOLIDARIEDADE
PROFESSOR IRAN WOLF 1451 PTB
PROFESSOR JORGE 5105 PATRIOTA
PROFESSOR MARCELO 1840 REDE
PROFESSOR MAURICIO BASTOS 3313 PMN
PROFESSOR THIAGO FERRAIOL 2100 PCB
PROFESSORA AMANDA 7777 SOLIDARIEDADE
PROFESSORA ANGELA GARCIA 1909 PODE
PROFESSORA DANIELE 1530 MDB
PROFESSORA GRASY TAKANO 1210 PDT
PROFESSORA ISABELE FELIX 1988 PODE
PROFESSORA JANAINA BENELI 4424 UNIÃO
PROFESSORA SARAI 3555 PMB
PROFESSORA SILVIA 1555 MDB
PROFESSORA SONIA GIMENEZ 4041 PSB
PROFESSORA VALÉRIA 5051 PSOL
PROFESSORA VERA EUNICE 4467 UNIÃO
PROTETORA CAROL 1160 PP
PROTETORA TATÁ 9009 PROS
QUEILA LOVATO 9060 PROS
RAFAEL CYBORG 1080 REPUBLICANOS
RAFAEL DANTAS 9019 PROS
RAFAEL NOGUTI 1833 REDE
RAFAEL RAGULO 1150 PP
RAFAELLE PORTUGAL 2006 PSC
RAMIRO LEITE 1410 PTB
REGIANE MOREIRA 2755 DC
REGINA SILVA 2707 DC
REGINALDO ANANIAS 3565 PMB
RENATA BORGES 1200 PDT
RENATO CARDOZO 3510 PMB
RENATO SILVA 1020 REPUBLICANOS
RENI DE SOUZA 1040 REPUBLICANOS
REPÓRTER COMUM 2715 DC
RICARDINHO MIRANDA 4020 PSB
RICARDO BARROS 1151 PP
RICARDO VENDRAME 3622 AGIR
ROBERTO ACIOLLI 1100 PP
ROBERTO ASSIS 4523 PSDB
ROBINHO TAMANDARÉ 5077 PSOL
RODRIGO BAITALA 1012 REPUBLICANOS
RODRIGO ESTACHO 5556 PSD
RODRIGO MARCIAL 3030 NOVO
RODRIGO OLIVEIRA 3667 AGIR
RODRIGO PEREIRA 1060 REPUBLICANOS
RODRIGO SALVADORI 1102 PP
ROGÉRIO ABDALLA 4440 UNIÃO
ROGÉRIO GALLINA 1222 PDT
ROMAN 1177 PP
RONALD REDES CIENTISTAPOLÍTICO 1400 PTB
RONALDO BIZOTTO 1112 PP
RONALDO QUEIROZ 3321 PMN
ROSA KOZECHEN 1203 PDT
ROSANA MARTINS 4446 UNIÃO
ROSÂNGELA VIRMOND 2333 CIDADANIA
ROSELAINE B 2238 PL
ROSELI FREITAS 5540 PSD



ROSELI TERAPEUTA 1141 PP
ROSICLER BEZERRA 1417 PTB
ROZANGELA CARTEIRA 1088 REPUBLICANOS
RUBENS BUENO 2300 CIDADANIA
RUBYA COLFERAI 2887 PRTB
RUDOLF POLACO 4442 UNIÃO
RUI REZENDE 5507 PSD
SABRINA 1907 PODE
SAMMY GOMES 2241 PL
SAMUEL DE MATTOS 1616 PSTU
SAMURAI DO NOVO 3050 NOVO
SANCHO LOKO 9025 PROS
SANDRA MARCIA 2832 PRTB
SANDRA RIESEMBERG MARQUES 2759 DC
SANDRO ALEX 5555 PSD
SANNI DO ALVORADA 1850 REDE
SANTIN ROVEDA 4400 UNIÃO
SARGENTO AMARILDO 3540 PMB
SARGENTO FAHUR 5590 PSD
SARGENTO FERREIRA 1124 PP
SARGENTO JATOBÁ 2030 PSC
SARGENTO PENTE MEL 3351 PMN
SARGENTO STIER 1821 REDE
SARGENTO TÂNIA GUERREIRO 4438 UNIÃO
SARGENTO THERIBA 3331 PMN
SARGENTO VANDERLEI 9027 PROS
SÉRGIO PINHEIRO 1533 MDB
SÉRGIO SOUZA 1512 MDB
SHERYL CALONACI 3022 NOVO
SIDNEI CÍCERO TILPE 4021 PSB
SIDNEY VIEIRA GOMES 1528 MDB
SIGLEY NARCIZO 9051 PROS
SILBERTO MANDATO COLETIVO PROF 1501 MDB
SILENE DE OLIVEIRA 1211 PDT
SILMARA PIRACELLI 7717 SOLIDARIEDADE
SOBERANNO 5533 PSD
SOLANGE LOPINHA 3588 PMB
SOLITÁRIO 2312 CIDADANIA
SONIA SANTOS 2005 PSC
SÔNYA CARNEIRO 1423 PTB
STALLONE RIBEIRO 1881 REDE
STELA MARIS SANTINI 4546 PSDB
STEPHANES 5515 PSD
SUELLEN ELIZA 3319 PMN
SULA VEIO 3518 PMB
TADEU VENERI 1331 PT
TAISA SANTANA - ZACA 3334 PMN
TAKAYAMA 5520 PSD
TANIA MAION 9070 PROS
TÂNIA RAMOS 3676 AGIR
TAREK JOMAA 3623 AGIR
TEIXEIRA 5155 PATRIOTA
TEN CORONEL ZOCCHI 1190 PP
TENENTE ELISANGELA 2899 PRTB
TERESINHA DEPUBEL DANTAS 3536 PMB
TERTULIANO RIBAS DE ANDRADE 1314 PT
THABATA UHLIK 4500 PSDB
THAIS D'AGOSTINI 4045 PSB
THAYS BIEBERBACH 1350 PT
THIAGO BAGATIN E COLETIVO EKOA 5005 PSOL
THOMAS KORONTAI TK 1433 PTB
TIA CIDA 4035 PSB
TIA JÚ 2088 PSC
TIÃO MEDEIROS 1199 PP
TICO DO PARANÁ 3522 PMB
TICO KUZMA 9041 PROS
TITA FURLAN 4477 UNIÃO
TOM MARTINS 1808 REDE
TONINHO AÇOUGUEIRO 1494 PTB
TONINHO WANDSCHEER 9090 PROS
TREIS PIÃO 1290 PDT
VALDEMAR DELATORRE 4550 PSDB
VALDIR DE SOUZA MANINHO 2012 PSC
VALDO PERES 1918 PODE
VALENTINA 1301 PT
VALMIR NANICO 5573 PSD
VANESSA BRASIL 1960 PODE
VANESSA CRISTINA 2121 PCB
VANESSA JOST 1984 PODE
VANESSA VALERO 2002 PSC
VENDERLIM JR 1025 REPUBLICANOS
VERMELHO 2277 PL
WAGNER VIVIAN 1567 MDB
WALDIR MUGUET 3644 AGIR
WANDERLEI DIAS 5180 PATRIOTA
WANDERLEI SILVA 1188 PP
WELTER 1312 PT
WILLIAM BARROS 3055 NOVO
ZÉ AUGUSTO 2770 DC
ZÉ MARIA 1888 REDE
ZECA DIRCEU 1310 PT
ZEZINHO FISIOTERAPEUTA 1233 PDT
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Receba as nossas notícias em seu WhatsApp! Participe do grupo ELEIÇÕES 2022. Clique aqui
Siga a gente no
ELEIÇÕES 2022 – Após a série inédita de entrevistas com os candidatos, chegamos a reta final com mais novidades. Rádio Clube FM 100.9 e Portal H2FOZ juntos na cobertura mais plural de Foz do Iguaçu.
APERTE O PLAY e veja o que vem por aí!
São 25 horas de sabatinas veiculadas em multimeios, no rádio, texto e vídeo; eleitor pode acessar candidatos de Foz do Iguaçu.
Parceria do portal H2FOZ e Rádio Clube FM 100.9 na cobertura das Eleições 2022, a série 2 em 1 cumpriu uma verdadeira maratona de sabatinas com os postulantes a cargos eletivos. Entre agosto e sete
mbro, foram entrevistados 50 candidatos, totalizando 25 horas de questionamentos, exposição de biografias, prestação de contas da vida pública e apresentação de propostas.
Todas as entrevistas podem ser assistidas e lidas. Veja a lista por candidato abaixo.
Às entrevistas com candidatos de Foz do Iguaçu, compareceram todos os 19 postulantes a deputado estadual e 20 dos 22 concorrentes à Câmara Federal (as ausências foram de Giacobo e Protetora Carol
), um candidato a vice-governador e um a senador. Também participaram candidatos de outras localidades com agendas na região.
O H2FOZ e a Rádio Clube entrevistaram, ainda, três candidatos a governador, Ratinho Junior, Roberto Requião e Ricardo Gomyde, e concorrentes a senador e a vice-governador que não possuem domicílio 
em Foz do Iguaçu. Todo o conteúdo foi veiculado em multimeios, abrangendo rádio, texto, vídeo e redes sociais diversas.
A série 2 em 1 foi uma iniciativa pioneira na comunicação iguaçuense, pelo volume de candidatos entrevistados e a forma ampla de distribuição. “Democracia, pluralidade e cidadania. Essas são algumas d
as palavras fundamentais em nossa cobertura das Eleições 2022”, expressam os dois veículos sobre a produção conjunta.
Além do farto material veiculado, a cobertura especial envolve vários profissionais no trabalho de produção. Essa rotina inclui agendamento e divulgação das entrevistas, pesquisa e elaboração dos roteiros, 
edição audiovisual, produção de matéria jornalística individual de cada candidato acompanhada do respectivo vídeo e publicação do conteúdo.
As entrevistas da série 2 em 1 foram encerradas nessa quinta-feira, 29, obedecendo à legislação eleitoral. Mas a cobertura das Eleições 2022 pelo H2FOZ e Rádio Clube seguirá até a eleição deste doming
o, 2, com entrevistas diretamente dos locais de votação, informações e serviços ao eleitor ao vivo e divulgação do resultado da apuração.
Neste sábado, 1.º, a partir das 10h, o programa Marco Zero, também produção conjunta dos dois veículos, será destinado às eleições. A pauta inclui entrevista com juiz eleitoral, professor, editorial e um apa
nhado das informações com as quais o cidadão pode contar para exercer o seu direito ao voto de forma soberana e autônoma.
Assista às entrevistas e leia as matérias: Candidatos/as de Foz do Iguaçu
Deputado/a estadual
Adriana de Alencar (PDT)
Alzira Cecchin (Podemos)
Carla Rosane (PSC)
Celino Fertrin (Podemos)
Delegado Francisco Sampaio (União Brasil)
Edson Narizão (PSC)
Elisangela Bassanes (PSC)
Galhardo (Republicanos)
Luciano Lima (PSC)
Luiz do PT (PT)
Matheus Vermelho (PP)
Pastor Chicão (Democracia Cristã)
Policial Fontana Romar (PP)
Policial Scheila Melo (PSD)
Ranieri Marchioro (PTB)
Ricardo Albuquerque (Patriota)
Rosa Maria (MDB)
Sidnei Prestes (Republicanos)
Soldado Fruet (PROS)
Deputado/a federal
Andrea da Achic (Patriota)
Bianca Portela (PSC)
Bibiana Orsi (Podemos)
Cabo Carlos (PROS)
Compadre Valentin (Republicanos)
Edna de Baru Mulheres em Luta (PCdoB)
Enfermeira Cris Morceli (PTB)
Hamilton Serighelli (PT)
João Morales (União Brasil)
Joel de Lima (Cidadania)
Joelson Bolsolavista (PROS)
Luciano Alves (PSD)
Nelton Friedrich (PDT)
Pastor Walter Miranda (PROS)
Ramiro Leite (PTB)
Toninho Açougueiro (PTB)
Valentina (PT)
Teixeira (Patriota)
Vermelho (PL)
William Barros (Novo)
Vice-governador
Diego Valdez (PCB)
Senador
Roberto França da Silva Júnior (PCO)
Candidatos a governador do Paraná
Carlos Massa Ratinho Junior (PSD)
Gomyde (PDT)
Requião (PT)
Candidatos de outras localidades
Ana Julia
Hussein Bakri
Jorge Samek
Laerson Matias
Sandro Alex
Sergio Moro
Gostou do conteúdo? Envie para os seus amigos na rede!
É proibida a reprodução total ou parcial deste conteúdo sem prévia autorização do H2FOZ.
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A Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu recebeu, nesta quinta-feira (29), um pedido de afastamento do prefeito Chico Brasileiro (PSD), baseado na denúncia feita pelo Ministério Público do Paraná, na últi
ma semana, apontando improbidade administrativa por uso de serviços e bens da prefeitura em reforma do telhado da residência do prefeito.



O pedido destinado ao presidente da Câmara, vereador Ney Patrício (PSD), é assinado por Ricardo Azevedo Gomes, Juçara de Fátima da Cruz Andrade, Jackson Cabañas Ferreira Filho e Cesar Cordeiro Mu
niz, membros de um veículo de comunicação em Foz do Iguaçu.

“ Pelo presente venho informar e pedir a essa presidência o afastamento do prefeito Francisco Lacerda Brasileiro do seu cargo devido as denúncias já impetradas na Justiça cuja intimação Judicial já foi emi
tida ao mesmo pelo possível ato de IMPROBIDADE ADMINISTRATIVA, com uso da máquina pública e mão de obra do Patronato, na reforma do telhado de sua residência particular pelos fundamentos a seg
uir expostos “, diz trecho do pedido.

O pedido será enviado pela presidência para análise do Departamento Jurídico da Câmara de Vereadores. Caso aceito, o documento será analisado pela Comissão de Constituição e Justiça da Câmara.
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O prefeito Chico Brasileiro assinou, na noite de quarta-feira (28), a ordem de serviço para a pavimentação de vias do Jardim Tarobá e do Jardim Esmeralda. O ato oficial para o início das obras foi na Escola 
Municipal Benedicto João Cordeiro, junto com os moradores do bairro, que puderam conhecer o planejamento dos trabalhos e tirar dúvidas.
Nesta etapa do maior programa de pavimentação da história de Foz do Iguaçu que irá contemplar o Jardim Tarobá, serão asfaltados cerca de 2,2 quilômetros de vias. A previsão é que os serviços sejam inic
iados pela Secretaria Municipal de Obras em até duas semanas, a depender das condições climáticas.
“Este trabalho que será feito integra um grande planejamento para Foz do Iguaçu, que se soma às grandes obras estruturantes que estão em andamento, promovendo o desenvolvimento de nossa cidade e
m todas as regiões”, afirmou o prefeito Chico Brasileiro.
“Investir em asfaltamento significa melhorar a mobilidade urbana e também valorizar os imóveis, melhorando a qualidade de vida dos moradores dos bairros. Isso com recursos da prefeitura, ou seja, a parti
r dos impostos que os cidadãos pagam”, complementou Brasileiro.
A presidente da associação do bairro, Janete Canzi, disse que a assinatura da ordem de serviço para a pavimentação do Jardim Tarobá representa a realização de um sonho para toda a comunidade. “Esse
bairro, na verdade, são oito ruas, e um dos únicos pedidos que a gente fazia era o asfalto, porque graças a Deus tem posto de saúde aqui pertinho. Tudo está funcionando, então estamos muito felizes”, enal
teceu.
Ela prevê muitas mudanças para melhor com as obras. “Facilita a limpeza e, principalmente, tem a valorização dos imóveis. E assim, em termos gerais, até Uber reclama para entrar em calçamento. Então v
ai melhorar muito”, contou Janete.
O planejamento da Secretaria Municipal de Obras prevê a pavimentação das seguintes vias do Jardim Tarobá: ruas Tamoios, Guarani, Carajás, Marajoaras, Caingangues, Tapuias, Bororós; e do Jardim Es
meralda: Beta Nascimento, Codegrande José da Rocha, Dioniso Côco, Roberto Apolioni Neumann e Edmundo de Barros.
O secretário de Obras, Cézar Furlan, comentou que as equipes da pasta têm se dedicado para cumprir a missão dada pelo prefeito Chico Brasileiro de asfaltar 100% das vias de Foz do Iguaçu. “São muitas 
as demandas e sabemos que isso traz ansiedade para os moradores. Mas os trabalhos continuam e estamos conseguindo atender várias regiões da cidade, já trazendo melhorias para o trânsito da cidade
de uma forma geral”.
Participaram da assinatura da ordem de serviço o presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício; o vereador Rogério Quadros; o secretário municipal de Administração, Nilton Bobato; e o diretor superintende
nte do Instituto de Transportes e Trânsito de Foz do Iguaçu - Foztrans, Licério Santos.
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São 25 horas de sabatinas veiculadas em multimeios, no rádio, texto e vídeo; eleitor pode acessar candidatos de Foz do Iguaçu. 

Parceria do portal H2FOZ e Rádio Clube FM 100.9 na cobertura das Eleições 2022, a série 2 em 1 cumpriu uma verdadeira maratona de sabatinas com os postulantes a cargos eletivos. Entre agosto e sete
mbro, foram entrevistados 50 candidatos, totalizando 25 horas de questionamentos, exposição de biografias, prestação de contas da vida pública e apresentação de propostas.

Às entrevistas com candidatos de Foz do Iguaçu, compareceram todos os 19 postulantes a deputado estadual e 20 dos 22 concorrentes à Câmara Federal (as ausências foram de Giacobo e Protetora Carol
), um candidato a vice-governador e um a senador. Também participaram candidatos de outras localidades com agendas na região.

O H2FOZ e a Rádio Clube entrevistaram, ainda, três candidatos a governador, Ratinho Junior, Roberto Requião e Ricardo Gomyde, e concorrentes a senador e a vice-governador que não possuem domicílio 
em Foz do Iguaçu. Todo o conteúdo foi veiculado em multimeios, abrangendo rádio, texto, vídeo e redes sociais diversas.

A série 2 em 1 foi uma iniciativa pioneira na comunicação iguaçuense, pelo volume de candidatos entrevistados e a forma ampla de distribuição. "Democracia, pluralidade e cidadania. Essas são algumas d
as palavras fundamentais em nossa cobertura das Eleições 2022", expressam os dois veículos sobre a produção conjunta.

Além do farto material veiculado, a cobertura especial envolve vários profissionais no trabalho de produção. Essa rotina inclui agendamento e divulgação das entrevistas, pesquisa e elaboração dos roteiros, 
edição audiovisual, produção de matéria jornalística individual de cada candidato acompanhada do respectivo vídeo e publicação do conteúdo.

As entrevistas da série 2 em 1 foram encerradas nessa quinta-feira, 29, obedecendo à legislação eleitoral. Mas a cobertura das Eleições 2022 pelo H2FOZ e Rádio Clube seguirá até a eleição deste doming
o, 2, com entrevistas diretamente dos locais de votação, informações e serviços ao eleitor ao vivo e divulgação do resultado da apuração.

Neste sábado, 1.º, a partir das 10h, o programa Marco Zero, também produção conjunta dos dois veículos, será destinado às eleições. A pauta inclui entrevista com juiz eleitoral, professor, editorial e um apa
nhado das informações com as quais o cidadão pode contar para exercer o seu direito ao voto de forma soberana e autônoma.
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Na próxima terça-feira (03), entrará em tramitação na Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu um projeto de Lei, de autoria das vereadoras Yasmin Hachem, Anice Gazzaoui, que institui o Plano de Combate
ao Abuso contra a Mulher no Transporte Público de Passageiros.
Entre as propostas abrangidas pelo plano, se destaca a destinação, nos horários de pico, de espaço exclusivo para as mulheres nos ônibus do transporte coletivo do município.
Notícias Relacionadas
“Bora beber” no domingo! Paraná revoga Lei Seca marcada para o dia das eleições
Boa notícia! Desemprego cai para 8,9% em trimestre encerrado em agosto,
Agora é Lei! Construções terão de ter obra de arte de artistas inscritos na Prefeitura de Foz
Além disso, o projeto também prevê a divulgação de campanhas permanentes de combate à importunação sexual no transporte público.
Tags: Na terra das Cataratas e da ItaipuÚltimas Notícias
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Reforma
Independente do resultado das eleições de 2 de outubro, a expectativa é de que o prefeito Chico Brasileiro (PSD) faça uma reforma no secretariado. É esperar para ver.
Presidência
Depois das eleições começam também as articulações para a eleição à presidência da Câmara Municipal. O atual presidente Ney Patrício (PSD) é candidato à reeleição.
Feira
A 17ª Feira Internacional do Livro, de 17 a 24 de novembro no Gresfi, terá uma programação voltada a professores das redes pública e particular de ensino com oficinas de técnicas de incentivo à leitura. Os 
encontros estão sendo organizados pela Secretaria Municipal da Educação e Fundação Cultural, e serão ministrados por professores da Unila e da Unioeste.



Micro e pequenas
O prefeito Chico Brasileiro (PSD) regulamentou a lei que institui a preferência em licitações públicas às microempresas, empresas de pequeno porte e aos microempreendedores de Foz do Iguaçu. A partir 
de agora, nas contratações de bens, serviços e obras comuns de até R$ 80 mil por item/grupo, a preferência será de 10% do melhor preço válido. Ou seja, caso uma empresa local dispute uma licitação co
m uma de outro município, mesmo que o lance seja até 10% maior, ela será a ganhadora do certame.
Preferência
Nas contratações de R$ 80,1 mil até R$ 1,3 milhão por item/grupo, a margem de preferência será de 7% do melhor preço válido; de R$ 1,3 milhão até R$ 3,6 milhões, a margem de preferência será de 5% d
o melhor preço/ de R$ 3,6 milhões a R$ 4,8 milhões, a preferência será de 1% do melhor preço válido e acima de R$ 4,8 milhões não haverá margem de preferência.
Vacinação
Entre os dias 13 e 22 de outubro, Foz do Iguaçu e Ciudad del Este, no Paraguai, farão campanha de vacinação para todas as idades. A ação faz parte do projeto “Vacinação nas Fronteiras” do Ministério da S
aúde para aumentar a proteção vacinal nas cidades de fronteira. A coordenadora do Programa de Imunização, Adriana Izuka, adianta que todas as unidades básicas de saúde estarão envolvidas na ação, e 
serão aplicadas doses de vacinas para atualização da carteirinha, como a contra covid-19, influenza, poliomielite, sarampo, entre outras.
Cicloturismo
No dia 16 de outubro, Foz do Iguaçu irá receber a 10º etapa do Circuito Regional de Cicloturismo, que reúne ciclistas da região Oeste e também dos países vizinhos. As inscrições já estão abertas no www.a
deturcataratasecaminhos.org.br/cicloturismo. O percurso tem como paisagem as Cataratas do Iguaçu. Serão dois trajetos para escolher: o maior irá percorrer 48,4 km, com grau de dificuldade moderado. O 
menor será de 26,5 km, considerado leve.
Auxílio
Estados e municípios devem receber, até o final do mês, recursos para financiar a gratuidade dos idosos no transporte público urbano. O repasse do Ministério de Desenvolvimento Regional (MDR) será de 
R$ 2,5 bilhões. O Governo do Paraná receberá R$ 10 milhões e 36 cidades paranaenses, R$ 86,3 milhões. No total, o estado receberá R$ 86,4 milhões.
Quem recebe
Paraná (R$ 10.067.989,18), Apucarana (R$ 2.682.861,91), Arapongas (R$ 2.250.147,38), Araucária (R$ 1.215.833,93), Assaí (R$ 361.576,83), Campo Largo (R$ 1.329.686,08), Campo Mourão (R$ 1.734.041,
01), Cascavel (R$ 5.117.139,75), Castro (R$ 990.994,25), Cianorte (R$ 1.415.433,26), Curitiba (R$ 36.784.395,36), Foz do Iguaçu (R$ 3.991.668,20), Francisco Beltrão (R$ 1.527.948,58), Guaíra (R$ 618.913,
87), Guarapuava (R$ 2.710.553,10), Guaratuba (R$ 728.405,44), Ivaiporã (R$ 733.975,51), Jacarezinho (R$ 745.433,93), Londrina (R$ 12.068.104,27), Mandirituba (R$ 412.821,44), Maringá (R$ 8.548.618,49)
.
Quem recebe II
Medianeira (R$ 818.163,07), Paranaguá (R$ 2.065.857,78), Paranavaí (R$ 1.860.561,08), Pato Branco (R$ 1.452.354,84), Ponta Grossa (R$ 5.457.868,63), Pontal do Paraná (R$ 613.184,66), Rio Branco do S
ul (R$ 253.883,59), Rio Negro (R$ 571.807,03), Rolândia (R$ 1.226.051,03), Saubadia (R$ 140.683,94), São José dos Pinhais (R$ 2.636.646,28), Sarandi (R$ 1.465.722,99), Senges (R$ 246.674,34), Telema
co Borba (R$ 1.135.815,96), Toledo (R$ 2.298.209,09) e Umuarama (R$ 2.272.586,79).
Redução
A partir de sábado, 1º de outubro, o preço do querosene de aviação (QAV) terá uma redução de 0,84%, a terceira queda no preço do combustível em três meses. Em setembro, o preço teve uma redução de 1
0,4% e em agosto a queda foi de 2,6%. O valor pago pelo querosene de aviação é um dos mais importantes obstáculos para o desenvolvimento do setor aéreo no país e, segundo a Associação Brasileira da
s Empresas Aéreas (Abear), o QAV representa mais de um terço dos custos totais das companhias aéreas.
Itaipu e turismo
“O apoio de Itaipu ao turismo pode ser observado sob diversos aspectos. A começar pela própria usina, recordista mundial em geração de energia limpa e renovável e um dos principais atrativos turísticos d
a região. Visitantes de todo o mundo desembarcam em Foz do Iguaçu para conhecer a gigante de energia e o Refúgio Biológico Bela Vista, mantido pela empresa e que integra uma das Reservas Mundiais 
da Biosfera reconhecidas pela Unesco, a Organização das Nações Unidas para a Educação, a Ciência e a Cultura” – trecho do artigo do diretor-geral da Itaipu Binacional, Anatalício Risden, a respeito ao Dia 
Mundial do Turismo.
Pesquisas
A reta final da campanha eleitoral no Paraná terá a divulgação de sete pesquisas, que vão medir as disputas pelo governo do estado e pela única vaga no Senado e serão divulgadas hoje (sexta-feira, 30) e a
manhã (sábado, 1º de outubro).
Zé Beto Maciel, Gustavo Aquino, Maria Tereza Vasquez e Bruna Paz
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Fiscalização será feita através de testes pelos órgãos competentes, mas a população também pode denunciar
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Ela era esposa do ex-vereador Tadeu Madeira, tinha 64 anos e morreu de causas naturais
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JNT News ao vivo
DENÚNCIA: Mais uma unidade de ensino furtada e vandalizada pela incompetência da gestão.
SAÚDE: Desespero de vereadora tentando justificar e ainda culpando ex prefeito pela falta de atendimento
Isso tudo e mais agora, com Ricardo Azevedo, Juçara Andrade e as participações de Jackson Cabañas e Cesar Muniz. Vem com a gente!
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Premiação leva nome da medalhista mundial Fernanda Caroline Cardias, falecida em 2015
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Incentivo ao esporte: equipe de vôlei feminino de Foz recebe emenda impositiva
O incentivo ao esporte é fundamental por parte do poder público. Os vereadores têm uma ferramenta valiosa no orçamento que são as emendas impositivas. Por meio delas, eles podem destinar recursos a
entidades, associações, secretarias, a fim de reforçar o caixa e permitir que o trabalho do beneficiado se realize de forma mais profícua. Nesse cenário, a equipe de vôlei feminino recebeu emenda impositiv
a destinada pelo vereador Adnan El Sayed (PSD). A verba já fez diferença no trabalho da equipe.
O vereador Adnan El Sayed (PSD), que destinou emenda impositiva para a equipe destacou: “A associação vem fazendo um grande trabalho com professor Marcão e mereceu nossa emenda. É uma das as
sociações, instituições e iniciativas do esporte que favorecemos por meio das emendas impositivas". 
O técnico da equipe, Marcos Dias, destacou: “quanto mais investimento no esporte, a gente qualifica mais, a gente não pensa só em formar atletas, mas também os cidadãos. A emenda foi usada para que 
a gente pudesse comprar materiais que usamos nos treinos, então todos os materiais são necessários para que a equipe consiga atingir o objetivo”. A equipe de vôlei adulto feminino de Foz do Iguaçu é co
nsiderada uma das melhores do Paraná. As jovens participam de vários campeonatos estaduais representando a cidade. 
https://bit.ly/3TxGRpj
https://youtu.be/ZX53LP1S3Q0
*Foto: Christian Rizzi- Câmara Foz*
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A alteração estabelece novo cálculo em caso de desrespeito às normas de padronização das vias.
#cidade
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Câmara lamenta falecimento de Arlete Bobato, Guarda Municipal
A Câmara Municipal de Foz do Iguaçu lamenta o falecimento de Arlete Bach Bobato, que atuava na Guarda Municipal. Era era esposa do ex-vereador Tadeu Madeira. Arlete faleceu aos 64 anos, de causas nat
urais, na manhã deste domingo (04/09), no Hospital Ministro Costa Cavalcanti.
Em março de 2018, Arlete foi homenageada no Legislativo com o Prêmio Mulher Destaque, em reconhecimento a todo trabalho realizado na área da segurança pública.
O velório acontece na capela IV do Jardim São Paulo, neste domingo a partir das 18h e o sepultamento será na segunda-feira, 05 de setembro, também no cemitério do Jardim São Paulo, às 11h.
A Câmara Municipal externa os mais profundos sentimentos e deseja força aos familiares e amigos enlutados, neste momento de dor e tristeza.
https://bit.ly/3RA1LCm
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Comissão ouve assessor que acusou vereador por suposta prática de rachadinha
NAOVIU.COM.BR
Comissão ouve assessor que acusou vereador por suposta prática de rachadinha

Titulo: Prefeito é autor da matéria, aprovada por 9 votos a 2 pela Câmara de Vereadores; norma saiu no Diário Oficial desta segunda-feira, 5.
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Prefeito é autor da matéria, aprovada por 9 votos a 2 pela Câmara de Vereadores; norma saiu no Diário Oficial desta segunda-feira, 5.
#política #transportecoletivo #fozdoiguaçu

Titulo: Nesta manhã, foram ouvidos: Felipe Menger (ex-assessor do vereador Galhardo (Republicanos) e Edenilson Queiroz (um dos signatários da denúncia).
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Nesta manhã, foram ouvidos: Felipe Menger (ex-assessor do vereador Galhardo (Republicanos) e Edenilson Queiroz (um dos signatários da denúncia).
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Saiba quanto a Prefeitura e a Câmara de Foz poderão gastar em passagens aéreas nacionais e internacionais
NAOVIU.COM.BR
Saiba quanto a Prefeitura e a Câmara de Foz poderão gastar em passagens aéreas nacionais e internacionais
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Ele recebeu em 2010 na Câmara Municipal, o Título de Cidadão Honorário
https://catve.com/noticia/6/373597/
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Em época de eleição, prefeito de Foz apresenta projeto de Lei para conceder auxílio alimentação a servidores públicos
NAOVIU.COM.BR
Em época de eleição, prefeito de Foz apresenta projeto de Lei para conceder auxílio alimentação a servidores públicos
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Este é o transporte coletivo que a turma do prefeito com aval da câmara deram mais de 10 milhões em seis meses de contrato. Dia 2 vote de novo no pessoal do prefeito. Imagina caindo em uma criança ou 



qualquer pessoa!

Titulo: O vereadores a provaram nesta terça-feira, 06, em dois turnos, o projeto de lei da prefeitura que altera a legislação 3.144/2005, que trata da Padronização das
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O vereadores a provaram nesta terça-feira, 06, em dois turnos, o projeto de lei da prefeitura que altera a legislação 3.144/2005, que trata da Padronização das calçadas no Município. Agora o projeto segue pa
ra sanção do prefeito

Titulo: A Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu ocupou o centro do noticiário por investigação tendo uma parlamentar como alvo do Ministério Público. Saiba a
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A Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu ocupou o centro do noticiário por investigação tendo uma parlamentar como alvo do Ministério Público. Saiba a posição do H2FOZ no editorial da semana.
#editorial

Titulo: Gaeco cumpre mandados na Câmara de Foz do Iguaçu
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Gaeco cumpre mandados na Câmara de Foz do Iguaçu

Titulo: Os mandados também foram cumpridos na casa de uma vereadora e de pessoas próximas a ela, incluindo um policial civil.
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Os mandados também foram cumpridos na casa de uma vereadora e de pessoas próximas a ela, incluindo um policial civil.

Titulo: Câmara de Foz aprova criação de prêmio em reconhecimento aos esportistas
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Câmara de Foz aprova criação de prêmio em reconhecimento aos esportistas
RESISTENCIA24H.COM
Câmara de Foz aprova criação de prêmio em reconhecimento aos esportistas

Titulo: Câmara de Foz aprova projeto que obriga a contratação de guias de turismo em Foz
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Câmara de Foz aprova projeto que obriga a contratação de guias de turismo em Foz
NAOVIU.COM.BR
Câmara de Foz aprova projeto que obriga a contratação de guias de turismo em Foz

Titulo: GAECO URGENTE Buscas e apreensões na casa da Protetora Carol, câmara de vereadores, assessores e diretoria da causa animal.
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GAECO URGENTE
Buscas e apreensões na casa da Protetora Carol, câmara de vereadores, assessores e diretoria da causa animal.

Titulo: Vereadores aprovam projeto que reduz multas e sanções na Lei das Calçadas em Foz
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Vereadores aprovam projeto que reduz multas e sanções na Lei das Calçadas em Foz
RESISTENCIA24H.COM
Vereadores aprovam projeto que reduz multas e sanções na Lei das Calçadas em Foz

Titulo: Na manhã desta sexta-feira (9) equipes do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (GAECO) cumpriram nove mandados de busca e
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Na manhã desta sexta-feira (9) equipes do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (GAECO) cumpriram nove mandados de busca e apreensão, em razão da suposta prática do crime 
popularmente conhecido como “rachadinha”, em que uma vereadora e pessoas de seu contato íntimo, incluindo um policial civil, exigiriam o repasse de parte dos vencimentos dos assessores nomeados p
ara o seu gabinete, na Câmara Municipal de Vereadores de Foz do Iguaçu. A operação foi batiza de “Tudo pela Causa”. Continue lendo no site www.radiofronterafm.com.br https://cutt.ly/xCUJblh #cameravere
adorresdefoz #rachadinha #operaçaotudopelacausa

Titulo: Defesa de Protetora Carol diz que denúncias tem motivação política
Data: 09/09/2022
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Defesa de Protetora Carol diz que denúncias tem motivação política
RADIOCULTURAFOZ.COM.BR
Defesa de Protetora Carol diz que denúncias tem motivação política
A defesa da verador Carol Dedonatti (PP), alvo de uma operação do Grupo de Atu

Titulo: TUDO PELA CAUSA | Agentes cumprem nove ordens judiciais, que incluem locais como a Secretaria de Bem-Estar Animal e residências.
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TUDO PELA CAUSA | Agentes cumprem nove ordens judiciais, que incluem locais como a Secretaria de Bem-Estar Animal e residências.
#rachadinha #fozdoiguaçu

Titulo: Vereadora diz que acusações são falsas e vêm de adversários; prefeitura afirma que agirá se for constatada irregularidade na Diretoria de Bem-Estar Animal.
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Vereadora diz que acusações são falsas e vêm de adversários; prefeitura afirma que agirá se for constatada irregularidade na Diretoria de Bem-Estar Animal.
#política #rachadinha #fozdoiguaçu

Titulo: 09/09/2022 – OPERAÇÃO “TUDO PELA CAUSA” Na manhã desta sexta-feira, 9 de setembro, equipes do Grupo de Atuação

Data: 09/09/2022

Veiculo: Facebook - BR
Midia: Social

Jornalista: paranapop

SubCanal: Mídias Sociais_Câmara municipal de Foz de Iguaçu

09/09/2022 – OPERAÇÃO “TUDO PELA CAUSA”
Na manhã desta sexta-feira, 9 de setembro, equipes do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (GAECO) cumpriram 9 mandados de busca e apreensão, em razão da suposta prática 
do crime popularmente conhecido como “rachadinha”, em que uma Vereadora e pessoas de seu contato íntimo, incluindo um Policial Civil, exigiriam o repasse de parte dos vencimentos dos assessores no
meados para o seu Gabinete, na Câmara Municipal de Foz do Iguaçu/PR.
As ordens judiciais foram executadas nas residências dos investigados, localizadas na cidade de Foz do Iguaçu, bem como na Câmara de Vereadores local, incluindo nos gabinetes da Parlamentar e do Dir
etor Jurídico da Casa Legislativa, na Secretaria de Bem Estar Animal, órgão vinculado ao Poder Executivo Municipal, e na sede de uma Associação voltada à manutenção de animais resgatados.
As medidas foram deferidas pelo Juízo da 2a Vara Criminal da Comarca de Foz do Iguaçu/PR e buscaram o recolhimento de aparelhos celulares, documentos, computadores, valores em espécie e objetos i
lícitos em poder dos investigados, para auxiliar na apuração de investigação que busca desvendar crimes contra a Administração Pública, organização criminosa e lavagem de dinheiro.
A ação deflagrada contou com apoio de agentes do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado – GAECO do Paraná, sendo acompanhada por representante da Ordem dos Advogados do 
Brasil – OAB.
Será realizada entrevista coletiva no auditório do prédio do Ministério Público de Foz do Iguaçu, nesta data, a partir das 10:30 horas.

Titulo: Operação "Tudo pela Causa" também cumpriu mandados na Secretaria de Bem Estar Animal e residências de envolvidos.
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Operação "Tudo pela Causa" também cumpriu mandados na Secretaria de Bem Estar Animal e residências de envolvidos.

Titulo: A ação deflagrada contou com apoio de agentes do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado – GAECO do Paraná
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A ação deflagrada contou com apoio de agentes do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado – GAECO do Paraná
https://cabezanews.com/gaeco-cumpre-mandado-em-gabinete.../



Matéria não localizada.

Titulo: Na manhã desta sexta-feira (9) equipes do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (GAECO) cumpriram nove mandados de busca e
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Na manhã desta sexta-feira (9) equipes do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (GAECO) cumpriram nove mandados de busca e apreensão, em razão da suposta prática do crime 
popularmente conhecido como “rachadinha”, em que uma vereadora e pessoas de seu contato íntimo, incluindo um policial civil, exigiriam o repasse de parte dos vencimentos dos assessores nomeados p
ara o seu gabinete, na Câmara Municipal de Vereadores de Foz do Iguaçu. A operação foi batiza de “Tudo pela Causa”. Continue lendo no site www.radiofronterafm.com.br https://cutt.ly/xCUJblh #cameravere
adorresdefoz #rachadinha #operaçaotudopelacausa

Titulo: Veja os principais momentos da coletiva de imprensa do GAECO sobre os nove mandados de busca e apreensão envolvendo a vereadora Carol
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Veja os principais momentos da coletiva de imprensa do GAECO sobre os nove mandados de busca e apreensão envolvendo a vereadora Carol Dedonatti

Titulo: https://vevreportagem.com/gaeco-realiza-operacao-tudo.../
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https://vevreportagem.com/gaeco-realiza-operacao-tudo.../
GAECO realiza “OPERAÇÃO TUDO PELA CAUSA” e gabinete de vereadora de Foz por suspeita de “rachadinha”
VEVREPORTAGEM.COM
GAECO realiza “OPERAÇÃO TUDO PELA CAUSA” e gabinete de vereadora de Foz por suspeita de “rachadinha”
Na manhã desta sexta-feira, 9 de setembro, equipes do Grup

Titulo: Projeto institui “Junho Violeta” no município de Foz do Iguaçu Em atenção ao Dia Mundial de Conscientização da Violência contra a Pessoa
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Projeto institui “Junho Violeta” no município de Foz do Iguaçu
Em atenção ao Dia Mundial de Conscientização da Violência contra a Pessoa Idosa, celebrado em 15 de junho, foi aprovado na data de hoje, 08 de setembro, na Câmara Municipal, o projeto de lei 104/2022, 
de autoria do vereador Dr. Freitas (PSD) que inclui no calendário do município o “Junho Violeta”, mês de conscientização da violência contra a pessoa idosa em Foz do Iguaçu. A matéria foi aprovada em dois 
turnos e segue para a sanção do prefeito. 
A ideia central do projeto é que durante todo o mês de junho, a prefeitura e parceiros poderão desenvolver uma série de ações de sensibilização na rede pública municipal de ensino como seminários, pales
tras, eventos, atividades educativas, dentre outros, com o fim de conscientizar a população a respeito da proteção às pessoas idosas. O laço violeta será utilizado para simbolizar a campanha. 
De acordo com o autor, a mobilização e o debate sobre esse tipo de violência é de grande necessidade e já está sendo realizado em outros municípios. “Esse projeto visa proteger e também educar as pes
soas que maltratam idosos. Essas pessoas já fizeram muito pelo país, pelas famílias. É um projeto que gostaria que fosse aprovado, que é de proteção às pessoas da terceira idade”, disse o vereador.
Dados da violência contra a pessoa idosa
O Dia Mundial Conscientização da Violência contra a Pessoa Idosa foi instituído, no ano de 2006, pela Organização das Nações Unidas (ONU) e pela Rede Internacional de Prevenção à Violência à Pessoa I
dosa para sensibilizar a sociedade sobre a necessidade de criar uma consciência mundial, e pensar em políticas públicas de combate a toda e qualquer violência cometida contra essa população.
Segundo o número do Painel de Dados da Ouvidoria Nacional de Direitos Humanos do Ministério da Mulher, da Família e dos Direitos Humanos (MMFDH), de janeiro a 2 de junho de 2022, já foram registrad
as mais de 35 mil denúncias de violações contra pessoas idosas. Entre os agressores, os filhos são os principais responsáveis pela violação, figurando como suspeitos em mais de 16 mil registros, segui
dos por vizinhos (2,4 mil) e netos (1,8 mil). 
Como denunciar
As denúncias de violações de direitos humanos podem ser feitas de maneira anônima pelo Disque Direitos Humanos (Disque 100). A central recebe ligações diariamente, 24h, inclusive nos finais de sema
na e feriados. As denúncias podem ser feitas de todo o Brasil por meio de discagem direta e gratuita para o número 100. 
https://bit.ly/3B2BuWq

Titulo: Em nota a defesa da vereadora Protetora Carol diz que denúncias tem motivação política
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Em nota a defesa da vereadora Protetora Carol diz que denúncias tem motivação política
JNTNEWS.COM.BR
Em nota a defesa da vereadora Protetora Carol diz que denúncias tem motivação política
A defesa da verador Carol Dedonatti (PP), alvo de uma operação do Grupo de Atuação Especial de Combate ao Crime Organizado (Gaeco), na manhã desta sexta-feira (09),

Titulo: RACHADINHA Operação TUDO PELA CAUSA investiga vereadora de Foz do Iguaçu por possível esquema de ‘rachadinha’
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RACHADINHA
Operação TUDO PELA CAUSA investiga vereadora de Foz do Iguaçu por possível esquema de ‘rachadinha’

Titulo: Tribuna da Massa (09/09/2022) Acompanhe ao vivo o Tribuna da Massa! Deixe seu comentário e participe do programa!
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Tribuna da Massa (09/09/2022)
Acompanhe ao vivo o Tribuna da Massa! Deixe seu comentário e participe do programa!

Titulo: A proposta surgiu como atividade de extensão dos estudantes e a ideia da proposição Legislativa é de que façam capacitação de
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A proposta surgiu como atividade de extensão dos estudantes e a ideia da proposição Legislativa é de que façam capacitação de profissionais de educação

Titulo: Comissão que averigua vereador Galhardo realiza novas oitivas nesta quarta (14)
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Comissão que averigua vereador Galhardo realiza novas oitivas nesta quarta (14)
NAOVIU.COM.BR
Comissão que averigua vereador Galhardo realiza novas oitivas nesta quarta (14)
A comissão processante realizará, ne

Titulo: https://vevreportagem.com/projeto-proibe-comercializacao.../
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https://vevreportagem.com/projeto-proibe-comercializacao.../
Projeto proíbe comercialização de escapamentos barulhentos em Foz
VEVREPORTAGEM.COM
Projeto proíbe comercialização de escapamentos barulhentos em Foz
A comercialização de escapa

Titulo: *Artistas de Foz: TV Câmara conversa com Dilson Alves, artista plástico
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*Artistas de Foz: TV Câmara conversa com Dilson Alves, artista plástico
Você conhece o trabalho dos artistas de Foz? Dilson Paulo Alves, artista plástico, é o novo entrevistado da série “Artistas de Foz”, produzida pela TV Câmara.
“Eu comecei muito novo a desenhar, ainda na adolescência e com 22 anos fiz minha primeira exposição coletiva. E comecei a expor em todo Brasil e no exterior. Fui fazendo um estudo sobre a pintura rupest
re e acrescentei a cultura indígena junto, então mesclei todo tipo de arte e de figuras em um quadro só. Acho que as cores dão brilho e luz na arte. Coloco cores vivas e fortes, as pessoas se encantam”.
“Gostaria que meu trabalho não ficasse só comigo, queria repassar para as pessoas. Esse ano faço 50 anos, então vou fazer uma exposição comemorativa”, destacou Dilson.
https://bit.ly/3DraEuc
https://youtu.be/M1Im2mlC6JQ
*Foto: *Foto: Christian Rizzi- Câmara Foz*

Titulo: Vereador Admilson Galhardo e a Policial Scheila Melo recorreram da decisão do TRE-PR
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Vereador Admilson Galhardo e a Policial Scheila Melo recorreram da decisão do TRE-PR
O site tem uma atualização nesta nota. A candidata Policial Scheila Mello anexou ontem à noite uma certidão que faltava e voltou agora pouco para a fila de julgamentos do TRE-PR e deve ter deferida sua ca
ndidatura .

Titulo: A estrutura foi proposta pela mesa diretora; Legislativo afirma que implantará detector de metal e irá melhorar acesso.
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A estrutura foi proposta pela mesa diretora; Legislativo afirma que implantará detector de metal e irá melhorar acesso.
#política #fozdoiguaçu

Titulo: Câmara de Foz aprova programa “Empregue uma Mãe
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Câmara de Foz aprova programa “Empregue uma Mãe
Proposta objetiva incentivar contratação e reinserção de mulheres mães no mercado de trabalho.
Com objetivo de ampliar as oportunidades de vagas para as mulheres que são mães e historicamente são discriminadas no mercado de trabalho, a Câmara Municipal aprovou o projeto de lei (80/2022), de 
autoria da vereadora Yasmin Hachem (MDB). O objetivo da proposta é fazer uma reparação histórica, incentivando a contratação e reinserção de mulheres mães através de benefícios às empresas que aderi



rem ao programa.
A proponente do projeto, vereadora Yasmin Hachem (MDB), enfatizou: “Esse projeto quer integrar mulheres que são mães e criando incentivo para empresas contratarem mães, para que a gente possa inse
ri-las e reinseri-las no mercado de trabalho. Por questões culturais e históricas, acredita-se que contratar mulher pode ser menos vantajoso. Ao mesmo tempo que a sociedade exige a participação da mãe 
na vida pública, ela não dá condições nenhumas para que isso aconteça”. A vereadora Anice Gazzaoui (PL) acrescentou: Esse projeto é mais um dos bons que você traz aqui, vereadora Yasmin. Quando a g
ente luta e defende a bandeira da mulher, a gente quer alguém de verdade que defende nossas bandeiras”.
A proposta é que existe a concessão de benefícios e incentivos para os estabelecimentos que promoverem os objetivos da lei. O programa quer abranger mulheres mães que possuam filhos com idade de 
4 meses e 5 anos e 11 meses.
A matéria fixa, ainda, que o Poder Executivo deverá criar e gerir cadastro de empresas interessadas em aderir ao Programa, bem como manter banco de vagas atualizado para que efetuem o encaminhamen
to das mulheres. O projeto foi aprovado em dois turnos e segue para sanção do Executivo.
https://bit.ly/3xCZaQC
https://youtu.be/R8OUgRHhwo8

Titulo: O projeto teve 11 votos positivos contra 4 na sessão realizada na manhã de hoje, 20.
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O projeto teve 11 votos positivos contra 4 na sessão realizada na manhã de hoje, 20.

Titulo: Atenção cidadão, você vai pagar mais uma diretoria criada pela Câmara
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Atenção cidadão, você vai pagar mais uma diretoria criada pela Câmara
JNTNEWS.COM.BR
Atenção cidadão, você vai pagar mais uma diretoria criada pela Câmara

Titulo: Nesta segunda (19), comissão que averigua representação contra vereador ouve 12 pessoas
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Nesta segunda (19), comissão que averigua representação contra vereador ouve 12 pessoas
NAOVIU.COM.BR
Nesta segunda (19), comissão que averigua representação contra vereador ouve 12 pessoas

Titulo: Câmara de Foz anuncia a criação de mais uma diretoria e o uso de detector de metais
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Câmara de Foz anuncia a criação de mais uma diretoria e o uso de detector de metais
NAOVIU.COM.BR
Câmara de Foz anuncia a criação de mais uma diretoria e o uso de detector de metais
Os vereadores aprovaram, na sessão desta terça, 20, a criação da Diretoria de Segurança Física e Digital e, também, a adoção de novas medidas para aume
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Câmara apoia retomada do projeto de hortas comunitárias em Foz
As hortas comunitárias em escolas e em bairros foram retomadas pelo município. E a Câmara de Foz tem trabalhado para aprimorar o projeto. O vereador Edivaldo Alcântara (PTB) indicou ao Executivo a im
plantação de uma horta no Porto Meira.
A proposta se respalda no fato de que as hortas podem contribuir para alimentação dos moradores e também levar conhecimentos às crianças. “Desde que a horta iniciou no projeto já tem aumentado o nú
mero de crianças participando. Então estamos vendo a questão da horta como algo que está acrescentando para a comunidade”, pontuou Kamila Rocha, educadora do CAIA. Outro ponto da proposta é que 
cada comunidade poderá decidir qual será o destino das hortaliças produzidas.
O diretor agropecuário de Foz, Jan Nieuwenhoff, destacou que: “Assim que as sementes forem entregues, começaremos com a produção das mudas para as hortas”.
Foto: Christian Rizzi- Câmara Foz
https://bit.ly/3xAch4W
https://youtu.be/tVh2czNdmYA
*Foto: Christian Rizzi- Câmara Foz*
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Comissão da Câmara ouve 12 testemunhas no suposto caso de “rachadinha” contra Galhardo
RADIOCULTURAFOZ.COM.BR
Comissão da Câmara ouve 12 testemunhas no suposto caso de “rachadinha” contra Galhardo
A Comissão Processante (CP) da Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu, ouvem nesta segunda-feira (19), 12 depoimentos sobre o
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Mesa diretora da câmara municipal tem 7 cargos por indicação, querem criar mais um. Ora, cedam um dos 7 para um segurança digital na casa, mas não de mais custo ao povo vereadores, simples
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Briga da câmara sobre a bolsa, carrega ou não carrega a bolsa?
Eis a pergunta.
O que tem por trás disto.
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Comissão da Câmara ouve 12 testemunhas no suposto caso de “rachadinha” contra Galhardo
WHATSAPP.
Comissão da Câmara ouve 12 testemunhas no suposto caso de
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O Ministério Público do Paraná enxergou dano ao patrimônio público pela obra no telhado da casa do prefeito Chico Brasileiro e da primeira-dama, Rosa Maria Jeronymo. No mesmo caso, a Câmara de Vere
adores sequer teve interesse de ouvir o responsável pela denúncia.
Leia o editorial completo do H2FOZ.
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Em mais um episódio da série “Artistas de Foz”, a TV Câmara conversou com a artista Daniela Valiente, uma das idealizadoras do projeto “O Foguete”, que é um informativo sobre arte e cultura do município.
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Artistas de Foz: Daniela Valiente fala sobre “ Foguete”, informativo de arte e cultura
Em mais um episódio da série “Artistas de Foz”, a TV Câmara conversou com a artista Daniela Valiente, uma das idealizadoras do projeto “O Foguete”, que é um informativo sobre arte e cultura do município. 
Daniela, em conjunto com a artista plástica Cleise Vidal, produzem o material com intuito de valorizar as (os) artistas locais.
“O trabalho é de incentivo e compartilhamento de que todos os artistas vêm produzindo na cidade. Criamos o Foguete com o intuito de divulgar o rosto, a fala das pessoas e por isso optamos pelo impresso.
A cada edição escolhemos um artista para ilustrar o poster e do outro lado temos dividido em notícias e pautas sobre a cultura local”, explicou Daniela.
A artista também comenta a necessidade de valorização de quem produz arte local e também ressalta o trabalho que o informativo vem desenvolvendo, de ser o propagador do trabalho dessas pessoas. “Te
m muito artista na cidade de muita qualidade, que produz arte muito valiosa, com muita identidade. Então temos muito orgulho em falar que o Foguete é o mensageiro dos artistas”.
https://bit.ly/3xVk7pI
https://youtu.be/l7u0-T5Q2AY
Foto: Christian Rizzi- Câmara Foz
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Prefeitura avança em estudos para implementação de teletrabalho no serviço público
Grupo de Trabalho desenvolve proposta de lei com diretrizes e funções aptas à modalidade remota
A exemplo de várias iniciativas no mundo, a Prefeitura de Foz do Iguaçu avança nos estudos para implementação do regime de teletrabalho no serviço público. Nesta semana, o Grupo de Trabalho responsá
vel pela formulação da proposta concluiu a última versão da minuta do projeto de lei sobre o tema, que deve ser revisada e encaminhada para avaliação para a Procuradoria Geral do Município. A perspectiva
é a de que a matéria seja apresentada à Câmara Municipal de Vereadores até o final deste ano. 
“A apresentação da minuta é resultado de um trabalho minucioso feito pelo grupo desde o início do ano com vistas a identificar cargos e funções aptas ao teletrabalho, pesquisar as experiências em outras c
idades e as especificidades do Município, além de estudar condições e mecanismos legais para a implementação da modalidade”, comentou o secretário de Administração, Nilton Bobato. 
A proposta prevê a adoção do regime d teletrabalho em funções que não são ligadas ao atendimento ao público, tais como serviços administrativos, análises de processos e elaboração de documentos. “Al
ém de identificar as funções, também estudamos a avaliação das formas de controle digital dos processos e rotinas de trabalho, para mensuração da produtividade e estamos fazendo o levantamento da qu
antidade de servidores que poderão se enquadrar no regime de trabalho remoto”, comentou a diretora de Saúde Ocupacional, Carla Conrad de Lima. 
A inovação está antenada à tendência mundial do mercado e do setor público na implantação da modalidade de trabalho remoto. A adoção deste regime, que foi impulsionado pela pandemia da Covid-19, d
emonstrou resultados bastante positivos em vários aspectos. 
“A adoção do teletrabalho resulta em inúmeros benefícios, a exemplo da economia de custos operacionais, redução de faltas, atestados e afastamentos. Os servidores também ganharão em qualidade de vi
da, em virtude do fim dos deslocamentos para a unidade de trabalho. Essa redução também traz benefícios para o meio ambiente, pois há mitigação de poluentes, ou seja, é um projeto moderno e sustentá
vel, que oferece inúmeras vantagens para a sociedade”, afirmou a procuradora jurídica da Fundação Cultural, Silvania Saugo Padilha. Ela participou como convidada do GT em virtude de trabalhar com o tem
a em seu projeto de mestrado.
*Grupo de Trabalho*
O Grupo de Trabalho é composto por representantes das secretarias de Administração, Saúde, Planejamento e Captação de Recursos, Fazenda, Assistência Social e Tecnologia da Informação.
Link: https://www5.pmfi.pr.gov.br/noticia.php?id=50866
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Inauguração da Escola Gabriela Mistral emociona comunidade do Jardim Lancaster
Moradores solicitaram a reconstrução da escola no Orçamento Participativo e receberam uma estrutura moderna, com ensino integral
Pedido feito pela comunidade e atendido pela Prefeitura de Foz do Iguaçu. Nesta sexta-feira (2), o município inaugurou a Escola Municipal Gabriela Mistral, no Jardim Lancaster. A cerimônia foi repleta de em
oção, com a presença da comunidade que é atendida pela instituição há mais de 40 anos.
O prefeito Chico Brasileiro lembrou que o pedido para a reconstrução foi uma conquista dos moradores, que fizeram a solicitação no Orçamento Participativo de 2019.
“Vocês não perderam as esperanças em nenhum momento e lutaram por isso. Uma comunidade que acredita no poder transformador da educação age assim, com união e coletividade. Temos um orgulho
imenso de vir aqui e entregar uma obra completa”, disse o prefeito.
A diretora da escola, Eliane Choppe, falou sobre a emoção ao ver a obra tão esperada finalmente pronta para os alunos e pais. 
“Nós estamos presenciando um marco em nossa comunidade, pois é a representação do esforço de cada um. Nosso sonho foi realizado porque unimos forças e contamos com a Prefeitura. Vamos aprovei
tar”, ressaltou a diretora. 
Modelo de ensino moderno
Para a realização da obra, o Município investiu R$ 3,6 milhões. Agora, a escola com dez salas de aula, sala de informática, sanitários, biblioteca, refeitório, saguão, playground, praça interna, sala dos profes
sores, cozinha, almoxarifado, sala da direção, secretaria e coordenação.
Outra novidade importante é o ensino integral para os mais de 270 alunos, que inclui aulas de inglês e espanhol, oficinas de violão, dança urbana, artesanato e teatro. Também estão previstas aulas de robó
tica, educação ambiental e educação financeira. 
Quem vai aproveitar toda essa estrutura é a Maria Alice, aluna do 1º ano. Para a mãe, Patrícia Martins, o início da caminhada escolar da filha, já com ensino integral e boa estrutura da escola, fará toda a difer
ença para o futuro da pequena. 
“Todos os dias ela fica ansiosa para estudar. A Maria está amando tudo, da merenda até as aulas extras. Tenho certeza de que isso vai ser um complemento muito bom para o ciclo de estudos dela”, pontuo
u.
“Vamos relembrar por muito tempo dessa conquista. A educação em Foz é levada a sério pela gestão, mas, acima de tudo, pelos pais que confiam em nosso trabalho. Isso faz toda a diferença”, destacou a 
secretária da Educação, Maria Justina da Silva.
Participaram da solenidade de entrega oficial da escola Gabriela Mistral o presidente da Câmara Municipal, Ney Patrício; a vereadora Anice Gazzaoui, e os vereadores Adnan El Saúde, Alex Meyer e Kalito Sto
eckl.
_Ftos: Christian Rizzi/PMFI
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Comissão processante encerra fase de oitivas e deve começar a trabalhar no relatório final
A Comissão Processante, que averigua representação contra o vereador Galhardo (Republicanos), encerrou na última terça-feira, 20 de setembro, a fase das oitivas. O vereador Galhardo foi ouvido neste últi
mo dia de depoimentos.
“A fase das oitivas foi concluída, com muito respeito, seriedade. Nós ouvimos denunciantes, testemunhas e denunciados. Agora abrimos prazo para apresentação de algumas provas documentais, alguns d
ocumentos solicitados pela defesa e agora próxima etapa é começar a confeccionar o relatório final”, explicou a vereadora Anice Gazzaoui (PL), relatora da comissão processante.
A Comissão Processante é composta pelos parlamentares: Edivaldo Alcântara (PTB)- presidente, Anice Gazzaoui (PL) – relatora e João Morales (União Brasil)- membro.
https://bit.ly/3xDcCUA
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Projeto proíbe comercialização de escapamentos barulhentos em Foz
A comercialização de escapamentos barulhentos deverá ser proibida em Foz do Iguaçu. A mudança se deu a partir de um projeto de lei (137/2021), de autoria do vereador Jairo Cardoso (União), aprovado e
m plenário.
“Nossa proposta é para que esse produto, fora das especificações não seja vendido livremente no município. E a ideia é diminuirmos esse problema grave. É um projeto de grande clamor popular, inclusive
”, disse o autor da matéria, vereador Jairo Cardoso (União).
A proposta prevê multa aos infratores e estabelece limites máximos. O projeto fixa que os limites máximos de ruídos estão em consonância com a resolução do Conama n° 02/1993, com veículo em acelera
ção serão até 75 decibéis para veículos com até 80 cilindradas; 77 decibéis para veículos de 81 a 175 cilindrados e de 80 decibéis para veículos com mais de 175 cilindradas.
A fiscalização poderá, por meio de denúncias, realizar testes no tipo de produto que estiver à venda na cidade. Os infratores ficam sujeitos ao pagamento de multa no valor de 15 unidades fiscais de Foz do Ig
uaçu. Atualmente a unidade fiscal vale R$ 101, 65. A previsão é de que após sancionada e publicada em diário oficial a lei entre em vigor em 120 dias.
https://bit.ly/3RCPwFs
https://youtu.be/bHWYEDizKMY
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Dia Mundial do Coração: cardiologista fala sobre a importância dos exames de rotina
Dia 29 de setembro foi a data escolhida para marcar o Dia Mundial do Coração. O principal objetivo desta data é debater sobre a importância dos cuidados com a saúde do coração e dar visibilidade às doen
ças que muitas vezes são silenciosas.
As doenças cardiovasculares são uma das principais causadoras de morte no Brasil e podem ser resultado de múltiplos fatores como: o tabagismo, má alimentação, obesidade e uso de drogas. Segundo 
dados da Sociedade Brasileira de Cardiologia (SCB), em média mais de 1.100 pessoas morrem por dia no brasil por doenças do coração e de circulação. A SCB possui ainda uma plataforma chamada Car
diômetro, ferramenta que usa a inteligência artificial para registrar, periodicamente, o número de mortes no país. 
A TV Câmara conversou com, Alberto Acosta médico cardiologista que falou sobre a necessidade dos exames de rotina em todas as idades, como ferramenta de prevenção: “ Estamos acostumado com pes
soas de 50 e 60 anos tendo infarto, hoje em dia estamos vendo em pessoas de 30 e 35 anos, muitas vezes por desconhecimento” afirmou o Alberto.
Saiba mais: https://bit.ly/3dVyq75
Assista ao vídeo: https://youtu.be/F-xHIPiWy6c

Titulo: Prazo para envio de sugestões em novo Código de Obras é ampliado por mais 30 dias

Data: 27/09/2022

Veiculo: Facebook - BR

Midia: Social
Jornalista: afronteira.foz

SubCanal: Mídias Sociais_Câmara municipal de Foz de Iguaçu

Prazo para envio de sugestões em novo Código de Obras é ampliado por mais 30 dias
Pesquisa on-line visa acolher sugestões e atualizar o código às novas demandas do mercado da construção civil
A Secretaria Municipal de Planejamento e Captação de Recursos prolongou por mais 30 dias o prazo para que técnicos da construção civil enviem sugestões de alterações no Código de Obras de Foz do Igu
açu. O novo documento está sendo revisado pelos servidores da pasta e visa atualizar os procedimentos para construções no município. 
O formulário on-line pode ser consultado por meio do site da Prefeitura: https://forms.gle/ENDRWxnCSjLRKHHTA. A pesquisa é destinada a engenheiros, arquitetos, construtoras, incorporadoras, imobiliária
s e outros trabalhadores do setor em Foz do Iguaçu.
Todas as respostas enviadas serão incorporadas aos estudos técnicos do novo código. Também está prevista uma Audiência Pública na Câmara de Vereadores para a apresentação do projeto e discussã
o com os setores interessados. 
O secretário de Planejamento, Leandro Costa, reforça que a atualização já era esperada pelo setor há alguns anos. O código utilizado atualmente data de 1991, portanto, não contempla modelos atuais de c
onstrução, que são mais sustentáveis e ágeis.
“A nossa cidade está em constante transformação e isso se traduz na quantidade de obras que recebemos. São construções de grande porte, como a Ponte da Integração, e outros diversos empreendiment



os residenciais. Essa atualização vem em um momento que precisamos e em que só tendem a aumentar os investimentos que recebemos”, disse Leandro.
Link: https://www5.pmfi.pr.gov.br/noticia.php?id=50916
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Prêmio vai reconhecer profissionais de destaque na área da saúde de Foz
Homenagear e reconhecer os profissionais da saúde. Esse é um dos objetivos de um projeto de lei (65/2022), aprovado na última terça-feira, 13 de setembro, que cria o Prêmio Destaque Profissionais da S
aúde. A proposta é de autoria da vereadora Anice Gazzaoui (PL).
A ideia é que seja celebrado anualmente no dia 07 de abril, Dia Mundial da Saúde. “Esse prêmio é um reconhecimento aos profissionais que tanto fazem, lutam e são um diferencial em nossa sociedade. É 
um dia de luta e reconhecimento a esses profissionais, pontuou a proponente.
O projeto ressalta que cada vereador poderá escolher um profissional para homenagear, podendo ser: médico, técnico em enfermagem, enfermeiro, fisioterapeuta, dentista, psicólogo, agente de saúde, auxi
liar de saúde (atendentes ou recepcionistas), motorista da saúde. Com a aprovação em dois turnos pelo Legislativo, a matéria segue para sanção do prefeito.
https://bit.ly/3BFSgMG
https://youtu.be/vfXLAsiAnAM
*Foto: Christian Rizzi- Câmara Foz*
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Câmara aprova projetos que beneficiam empreendimentos turísticos
Intuito é propiciar a retomada econômica
Com intuito de incentivar a retomada das atividades econômicas, após os reveses causados pela pandemia da covid-19, a Câmara Municipal aprovou projetos de lei que tratam de incentivos fiscais de ISSQ
N para empreendimentos locais para fins de exploração de atividades de parques aquáticos e/ou termais para visitação.
O primeiro, assinado em conjunto pelos vereadores Ney Patrício (PSD) e Cabo Cassol (Podemos), prorroga em caráter excepcional por mais 24 meses o benefício da isenção do ISSQ. Esse último concede
e amplia o benefício a parques de diversões também, além dos aquáticos e termais.
O vereador Ney Patrício (PSD) acrescentou: “Esse projeto de fato amplia o incentivo já existente e daqui a pouco teremos outro projeto de inclusão de mais atividades”. O vereador Dr. Freitas (PSD) defendeu 
a matéria na tribuna, citando a cidade de Gramado como exemplo: “Foz merece ter um incentivo para que esses Parque se instalem aqui na cidade e não em outros locais. Tenho a ideia também de aqui ter 
uma rua coberta, colocarmos restaurantes”
A proposta amplia os benefícios a futuros empreendimentos que vierem se instalar na cidade, sustentando que a “arrecadação do município teria também grande impacto positivo, e gerando emprego e ren
da para a cidade, cujo carro-chefe da economia é o turismo”, destacou Cabo Cassol.
O vereador Jairo Cardoso (União) corroborou: “Se tivéssemos já essa propositura e incentivo antes seria melhor. O grande investimento que foi feito em Itaipulândia está lá abandonado. Com certeza se tiver
mos incentivo vai gerar renda e mover a economia da cidade”.
Outra proposta, que também visa a retomada econômica e foi aprovada na sessão desta quinta, 15, é de autoria do vereador Ney Patrício (PSD), prorroga o prazo para que os parques aquáticos cumprirem r
equisitos da legislação municipal em função do período de pandemia.
https://bit.ly/3QNdUmH
*Foto: Christian Rizzi- Câmara Foz*
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Ex-vereador Márcio Rosa pode assumir o lugar do vereador Maninho
NAOVIU.COM.BR
Ex-vereador Márcio Rosa pode assumir o lugar do vereador Maninho
Foi publicado o Acórdão do Tribunal Regional Eleitoral do Paraná cassando toda a
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A comercialização de escapamentos barulhentos deverá ser proibida em Foz do Iguaçu. A mudança se deu a partir de um projeto de lei (137/2021), de autoria do vereador Jairo Cardoso (União), aprovado e
m plenário.
“Nossa proposta é para que esse produto, fora das especificações não seja vendido livremente no município. E a ideia é diminuirmos esse problema grave. É um projeto de grande clamor popular, inclusive
”, disse o autor da matéria, vereador Jairo Cardoso (União).

Titulo: "Investigação é calçada em farta documentação".
Data: 09/09/2022

Veiculo: Facebook - BR

Midia: Social
Jornalista: radioculturafozdoiguacu

SubCanal: Mídias Sociais_Câmara municipal de Foz de Iguaçu

"Investigação é calçada em farta documentação".
Protetora Carol tinha o poder de indicar cargos na Diretoria de Bem Estar Animal, diz promotor
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Protetora Carol tinha o poder de indicar cargos na Diretoria de Bem Estar Animal, diz promotor

Titulo: Comissão que investiga denúncia de “rachadinha” contra Galhardo encerra depoimentos
Data: 20/09/2022

Veiculo: Facebook - BR

Midia: Social

Jornalista: radioculturafozdoiguacu
SubCanal: Mídias Sociais_Câmara municipal de Foz de Iguaçu

Comissão que investiga denúncia de “rachadinha” contra Galhardo encerra depoimentos
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Comissão que investiga denúncia de “rachadinha” contra Galhardo encerra depoimentos



Titulo: Protocolado pedido de afastamento do prefeito Chico Brasileiro
Data: 29/09/2022

Veiculo: Facebook - BR

Midia: Social
Jornalista: radioculturafozdoiguacu

SubCanal: Mídias Sociais_Câmara municipal de Foz de Iguaçu

Protocolado pedido de afastamento do prefeito Chico Brasileiro
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Protocolado pedido de afastamento do prefeito Chico Brasileiro
A Câmara de Vereadores de Foz do Iguaçu recebeu, nesta quinta-feira (29), um


